DIÁRIO OFICIAL



PREFEITURA DE CATANDUVA

Quarta-feira, 03 de julho de 2024

Ano XIX | Edição nº 2601



SUMÁRIO



PREFEITURA DE CATANDUVA

Secretaria de Administração	4
Atos de Pessoal	4
Extrato de Acúmulo de Cargo	4
Concursos Públicos/Processos Seletivos	5
Edital	5
Edital - Classificação	8
Edital - Convocação	79
Secretaria de Contratações Públicas	80
Departamento de Compras	
Cotações	
Licitações e Contratos	
Aditivos / Aditamentos / Supressões	
Atas de registro de preço	
Cancelamento	
Homologação / Adjudicação	105
Resultados	106
	107
Secretaria de Cultura	
Conselhos Municipais	
Homologação	107
Secretaria de Educação	108
Departamento de Compras	108
Cotações	108
Dispensas	112
Secretaria de Finanças	112
Atos Administrativos	112
Notificações	
	113
Secretaria de Meio Ambiente e Agricultura	
Atos Administrativos	
Autuações	114
Secretaria de Planejamento de Infraestrutura Urbana	115
Atos Administrativos	
Autuações	
, www.yoco	113

SUMÁRIO



PREFEITURA DE CATANDUVA

Notificações	115
Secretaria de Saúde	116
Departamento de Compras	
Dispensas	
Superintendência de Água e Esgoto de Catanduva - SAEC	
Atos Administrativos	
Notificações	
Departamento de Compras	
Cotações	
Dispensas	123
Câmara Municipal	
Atos Oficiais	
Portarias	
Consórcio Público Intermunicipal de Saúde da Região de Catanduva - CONS	IRC 125
Licitações e Contratos	
Convocação	
Termos / Extratos	
Instituto Municipal de Ensino Superior - IMES	124
Concursos Públicos/Processos Seletivos Edital - Convocação	
Editar - Convocação	
Instituto de Previdência dos Municipiários de Catanduva - IPMC	
Licitações e Contratos	
Dispensas	



Atos de Pessoal

Extrato de Acúmulo de Cargo

DEPARTAMENTO DE RECURSOS HUMANOS

EM VISTA DAS ANÁLISES DAS LEGALIDADES DOS ACÚMULOS DE CARGOS/FUNÇÕES, BEM COMO DA COMPATIBILIDADEDE HORÁRIOS DECIDIMOS:

ATO DECISÓRIO №. 0211/2024 – GABRIEL FASSA BEGA, RG. 35.294.676-6, PEB II, EFETIVO, LOTADO (A) NA EMEF "PROF.ª REGINA TEREZA AP. SAVAZZI" EM ELISIÁRIO SP E PROFESSOR II - ARTES, ESTATUTÁRIO, LOTADO (A) NA EMEF ARNALDO ZANCANER EM CATANDUVA SP. DECISÃO: ACUMULAÇÃO L E G A L.

ATO DECISÓRIO Nº. 0212/2024 - LETICIA DIAS DO NASCIMENTO COLABONE, RG. 52.117.229-9, PEB I - APOIO, CLT, LOTADO (A) NA EMEF "FARIDE ABORIHAN" EM MARAPOAMA SP E PROFESSOR BERÇARISTA, CLT, LOTADO (A) NA EMEI GABRIEL HERNANDEZ FERREIRA EM CATANDUVA SP. **DECISÃO: ACUMULAÇÃO L E G A L.**



Concursos Públicos/Processos Seletivos

Edital

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE CATANDUVA

Secretaria Municipal de Administração

EDITAL DO CONCURSO PÚBLICO 01/2024 EDITAL DE DECISÃO DE RECURSO DE CLASSIFICAÇÃO

De ordem do Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de Catanduva/SP, através da Secretaria Municipal de Administração, no uso de suas atribuições, torna pública a decisão dos recursos contra o Edital de Divulgação de Classificação publicado em 13 de maio de 2024, do Concurso Público 01/2024, conforme segue:

- 1. Todos os recursos interpostos foram indeferidos.
- 2. As respostas aos recursos interpostos estarão disponíveis no endereço eletrônico https://www.ibamsp-concursos.org.br/ até o dia 08/07/2024. Para efetuar a consulta, o candidato deverá acessar o site e no link "área do candidato", escolher o referido concurso e digitar seu CPF e data de nascimento.

Catanduva, 03 de julho de 2024.

Comissão do Concurso Público, conforme Decreto Municipal nº. 8.786, 02/02/2024

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE CATANDUVA

Secretaria Municipal de Administração

EDITAL DO CONCURSO PÚBLICO 02/2024 EDITAL DE DECISÃO DE RECURSO DA CLASSICAÇÃO

De ordem do Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de Catanduva/SP, através da Secretaria Municipal de Administração, no uso de suas atribuições, torna pública a decisão dos recursos contra o Edital de Divulgação da Classificação publicado em 13 de maio de 2024, do Concurso Público 02/2024, conforme segue:

1. Foram **deferidos** os recursos:

Cargos	Número da Inscrição – Nome do Candidato
201 – Arquiteto	50424 – Moisés Henrique dos Santos Leonel
201 – Arquiteto	50607 – Gabrielle Heloísa Fernandes
203 – Engenheiro Civil	50084 – Watyson Klark Cairo Pereira Medrado

- Os demais recursos foram indeferidos.
- 3. As respostas aos recursos interpostos estarão disponíveis no endereço eletrônico https://www.ibamsp-concursos.org.br/ até o dia 08/07/2024. Para efetuar a consulta, o candidato deverá acessar o site e no link "área do candidato", escolher o referido concurso e digitar seu CPF e data de nascimento.

Catanduva, 03 de julho de 2024.

Comissão do Concurso Público, conforme Decreto Municipal nº. 8.786, 02/02/2024

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE CATANDUVA

Secretaria Municipal de Administração

EDITAL DO CONCURSO PÚBLICO 03/2024 EDITAL DE DECISÃO DE RECURSO DA CLASSIFICAÇÃO

De ordem do Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de Catanduva/SP, através da Secretaria Municipal de Administração, no uso de suas atribuições, torna pública a decisão dos recursos contra o Edital de Divulgação da Classificação publicado em 14 de junho de 2024, do Concurso Público 03/2024, conforme segue:

- 1. Todos os recursos foram indeferidos.
- 2. As respostas aos recursos interpostos estarão disponíveis no endereço eletrônico https://www.ibamsp-concursos.org.br até o dia 08/07/2024. Para efetuar a consulta, o candidato deverá acessar o site e no link "área do candidato", escolher o referido concurso e digitar seu CPF e data de nascimento.

Catanduva, 03 de julho de 2024.

Comissão do Concurso Público, conforme Decreto Municipal nº. 8.786, 02/02/2024

Edital - Classificação

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE CATANDUVA

Estado de São Paulo Secretaria Municipal de Administração

CONCURSO PÚBLICO Nº 01/2024

EDITAL DE DIVULGAÇÃO DE CLASSIFICAÇÃO FINAL

De ordem do Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de Catanduva/SP, através da Secretaria Municipal de Administração, no uso de suas atribuições, torna público:

 As listas de CLASSIFICAÇÃO FINAL dos candidatos habilitados no referido Concurso Público nº 01/2024, conforme Anexo Único que acompanha o presente Edital.

Catanduva, 03 de julho de 2024.

Comissão do Concurso Público, conforme Decreto Municipal nº. 8.786 de 02/02/2024

ANEXO ÚNICO - CONCURSO PÚBLICO 01/2024

Relação de Candidatos por Ordem de Classificação com Critérios de Desempate

Lista Especial (Candidatos com deficiência habilitados)

Cargo: 101- AGENTE DE SANEAMENTO

			i otai de	Criter	ios de l	Desempate	Det.
Classif	. Nome do Candidato	Inscr.	Pontos	C.E.	L.P.	Data Nasc.	Físico
1°	FABRICIO JOSE BARRETTO	031351	35,00	18,00	12,00	21/03/1979	Sim
2°	ADRIANO CARREIRA PAZIM	041028	34,00	20,00	11,00	27/08/1974	Sim
3°	ERIKA WANIA DELDUQUE VALENTIN	037000	32,00	16,00	13,00	20/03/1981	Sim

Cargo: 102- ALMOXARIFE

DIÁRIO OFICIAL - MUNICÍPIO DE CATANDUVA

		i otai de	Criter	ros ae l	Desempate	Dei.
Classif. Nome do Candidato	Inscr.	Pontos	C.E.	L.P.	Data Nasc.	Físico
1° RENATA MARIA TIMOTEO	038908	34.00	12.00	13.00	13/05/1978	Sim

Cargo: 105- AUXILIAR ADMINISTRATIVO

			Total de	Critei	ros de	Desempate	Def.
Classif	. Nome do Candidato	Inscr.	Pontos	C.E.	L.P.	Data Nasc.	Físico
1°	LUARA GABRIELA PIRES	035610	41,00	18,00	15,00	07/12/1993	Sim
2°	WILLIAN DAUD NAZARETH	039349	40,00	20,00	15,00	27/05/1983	Sim
3°	DOUGLAS PEREIRA DE CARVALHO FILHO	037148	39,00	24,00	11,00	14/10/1996	Sim
4°	ANDERSON SCHENTEN DE PAULO FERREIRA	032045	39,00	22,00	14,00	21/07/1990	Sim
5°	RENAN LEONARDO MOREIRA DA SILVA	034938	38,00	18,00	12,00	20/02/1987	Sim
6°	CLARICE DE FATIMA DUARTE DE BARROS	032373	37,00	20,00	13,00	25/10/1963	Sim
7°	ALINE ALVES DE QUADROS	032250	34,00	16,00	15,00	18/11/1993	Sim
8°	DORIVAL STUGINSKI JUNIOR	032842	29,00	12,00	12,00	31/07/1963	Sim
9°	MARIA CLAUDIA CATANHO PAULINO	038800	28,00	12,00	13,00	01/06/1981	Sim
10°	RENATA MARIA TIMOTEO	038889	28.00	12.00	12.00	13/05/1978	Sim

Cargo: 107- ENFERMEIRO PADRAO

			Total de	Critérios de Desempate			Def.
Classif.	Nome do Candidato	Inscr.	Pontos	C.E.	L.P.	Data Nasc.	Físico
1°	ELIANA DE AQUINO BERETA	040064	34,00	28,00	6,00	22/02/1973	Sim
2°	LELIA FARIA GONÇALVES	032415	33,00	24,00	9,00	04/01/1958	Sim

Cargo: 108- FARMACÊUTICO

		i otai de	Criter	Criterios de Desempate		
Classif. Nome do Candidato	Inscr.	Pontos	C.E.	L.P.	Data Nasc.	Físico
1° MÁRCIO DE FREITAS OLIVEIRA	035959	36,00	28,00	8,00	17/01/1967	Sim

Cargo: 112- INSPETOR DE ALUNOS

			I otal uc	Criter	ios ue	Desempate	Dei.
Classif.	Nome do Candidato	Inscr.	Pontos	C.E.	L.P.	Data Nasc.	Físico
1°	VALDIRENE CRISTINA BRACHI RIBEIRO	035595	49,00	30,00	13,00	27/09/1978	Sim
2°	AYRAN CARLOS MORETTO	034361	41,00	24,00	10,00	02/01/1999	Sim
3°	MARCELA JULIANA BATISTA PEREIRA	037581	37,00	22,00	11,00	11/09/1993	Sim
4°	SANDRA CRISTIANI MACHADO	037243	36,00	22,00	12,00	07/09/1975	Sim
5°	FERNANDO APARECIDO SEBASTIÃO	032648	34,00	24,00	9,00	23/07/1981	Sim
6°	TAINÁ RODRIGUES DA SILVA	030135	29.00	18.00	11.00	05/01/1996	Sim

Cargo: 114- SECRETÁRIO DE ESCOLA

			i otai de	i de Criterios de Desempate			Dei.
Classif	. Nome do Candidato	Inscr.	Pontos	C.E.	L.P.	Data Nasc.	Físico
1°	ROGÉRIO FERNANDO MARTINES	039358	36,00	18,00	12,00	10/07/1984	Sim
2°	LUARA GABRIELA PIRES	036591	31,00	12,00	15,00	07/12/1993	Sim
3°	DORIVAL STUGINSKI JUNIOR	036220	28,00	18,00	6,00	31/07/1963	Sim

Lista Geral (Todos os candidatos habilitados)

Cargo: 101- AGENTE DE SANEAMENTO

O			Total de	Critér	ios de I	Desempate	Def.
Classif.	Nome do Candidato	Inscr.	Pontos	C.E.	L.P.	Data Nasc.	Físico
1°	VITOR OGÊDA E SOUZA GOMES	034587	49,00	26,00	14,00	11/03/1995	-
2°	HUGO HENRIQUE MACIEL SOARES	040859	48,00	26,00	14,00	29/05/1997	-
3°	EDUARDO DONIZETI RAMOS FILHO	033324	46,00	28,00	12,00	12/01/1988	-
4°	JOSÉ MATIAS REISHTATTER	032925	46,00	26,00	13,00	23/07/1970	-
5°	PEDRO ANTONIO BARBOSA MILA	037585	46,00	26,00	13,00	10/12/2000	-
6°	LEONARDO COLOMBO DE SOUZA	036979	44.00	28,00	11,00	04/08/1998	-
7°	VICTÓRIA LUIZA MAMELI	032439	44,00	24,00	13,00	15/10/1999	-
8°	GISELE FERNANDA JACOMETTO	040492	43.00	26,00	13,00	04/02/1983	-
9°	VINICIOS LEONARDI MOREIRA	030555	43,00	24,00	11,00	27/12/1993	-
10°	GUSTAVO ANTONIO DA SILVA FILHO	037303	43,00	22,00	14,00	27/01/1999	-
11°	PEDRO RODRIGUES MATIOLLI	038039	42,00	26,00	13,00	02/10/1991	-
12°	PÂMELA DIAS PARADA	032850	42,00	26,00	11,00	15/04/1994	-
13°	ROMULO PESSETTI COLLAR	037261	42,00	24,00	13,00	06/03/1987	-
14°	ERIKA FERNANDA MOSINAHTI	035545	42,00	24,00	13,00	31/07/1996	-
15°	PEDRO HENRIQUE BAVATI	037121	42,00	24,00	12,00	27/03/1998	-
16°	LUIS ARTUR SENSULINI	037346	42,00	22,00	12,00	25/03/1994	-
17°	RENATO THOMAZ SINHORINO	034526	42,00	22,00	11,00	20/03/1996	-
18°	FILIPE DEL VECCHIO MORASCA	037716	41,00	26,00	10,00	10/04/1991	-
19°	GIULIANE RODRIGUES DA SILVA	031658	41,00	26,00	10,00	27/11/1999	-
20°	GABRIEL OSTI	032475	41,00	26,00	10,00	23/06/2001	-
21°	ERIC LUIS GARCIA	039487	41,00	24,00	12,00	27/05/1992	-
22°	ARTHUR MOLINA PIRES	034094	41,00	24,00	12,00	23/03/1994	-
23°	JOÃO PAULO FERREIRA BALBINO	036016	41,00	22,00	13,00	11/03/1983	-
24°	VICTOR GONÇALVES BELLOTTI	040053	41,00	22,00	13,00	15/08/1999	-
25°	MARCO AURELIO BELOTTI JUNIOR	037155	41,00	22,00	11,00	03/01/1988	-
26°	LUCAS MATSUSHIMA BRIGHENTE	037911	41,00	22,00	11,00	01/04/2002	-
27°	LARISSA ESTEVES NETTO	032826	41,00	20,00	14,00	11/01/1994	-
28°	KAUÃ SILVA LOPES DAS NEVES	038316	40,00	26,00	7,00	16/03/2003	-
29°	MARCOS DONIZETTI PIRES JUNIOR	038181	40,00	24,00	13,00	25/02/1993	-
30°	FELIPE BENTIVOGLIO CEZARE	039022	40,00	24,00	12,00	08/01/1992	-
31°	GABRIEL BORGES DA CUNHA	030209	40,00	24,00	12,00	02/04/2004	-
32°	ROBERTA APARECIDA GAMBARINI GALHASSI	031655	40,00	22,00	13,00	26/04/1983	-
33°	LAURA SQUINCALHA	035240	40,00	22,00	13,00	26/08/2000	-
34°	ALISON JOSÉ PEREIRA NERI	034236	40,00	22,00	11,00	02/02/2004	-
35°	MARIANA LUBENO	032526	40,00	20,00	15,00	21/06/1985	-
36°	FELIPE FERNANDES PAVANI	032023	40,00	20,00	13,00	31/12/1990	-
37°	DANIELA DOS SANTOS CORREA	037039	39,00	26,00	12,00	27/03/1982	-
38°	JOAO PAULO MOURA MARTIN	040355	39,00	26,00	11,00	12/12/1990	-
39°	WEVERTON PEDRAL	036646	39,00	26,00	11,00	23/09/1991	-
40°	DANIELLE MUNHOZ SARDI	036394	39,00	24,00	10,00	12/02/1985	-
41°	RAFAEL ANTONIO VIEIRA	038532	39,00	24,00	10,00	10/04/1998	-
42°	FRANCIANE FERNANDA DE SOUZA	034989	39,00	22,00	11,00	05/02/1996	-
43°	KELLY CRISTINA DE POLI SILVA	035526	39,00	20,00	13,00	15/06/1991	-
44°	GUILHERME CHADES AUGUSTINHO	035373	39,00	18,00	13,00	28/12/2000	-
45°	ISADORA DE OLIVEIRA SANTOS	038711	38,00	24,00	9,00	01/05/1999	-
46°	ERICA MACHADO	032685	38,00	24,00	8,00	27/01/1987	-
47°	RONALDO DE GRANDE FIGUEIREDO	036860	38,00	22,00	13,00	02/06/1970	-
48°	GISELDA MARA ORLANDO GOZZO	035156	38,00	22,00	13,00	11/11/1976	-
49°	RONALDO DE JESUS MAIA	038259	38,00	22,00	11,00	09/05/1983	-
50°	GUSTAVO DE CAMPOS ASSENCIO	040904	38,00	22,00	11,00	13/09/2001	-

51°	LARISSA SQUINCA TESSARI	031553	38,00	22,00	10,00	12/03/1993	-
52°	GABRIEL LUCIUS DE SOUSA MENDES	037091	38,00	20,00	13,00	05/10/2000	-
53°	ANDRÉA CRISTINA DA SILVA BERTOLE	038792	38,00	20,00	12,00	11/10/1977	-
54°	MARCELO CARDOSO	038032	38,00	18,00	11,00	07/04/1991	-
55°	JAILSON DOUGLAS DA SILVA	039643	37,00	24,00	7,00	26/02/1992	-
56°	NAIARA MORAIS DE SOUZA	031263	37,00	22,00	12,00	29/04/2001	-
57°	VANIA GAMERO BERTILAN	032926	37,00	22,00	11,00	20/03/1983	-
58°	LUIZ GUSTAVO NAVARRO	036781	37,00	22,00	8,00	07/10/1986	-
59°	RICARDO AUGUSTO MAIM	040954	37,00	20,00	13,00	13/01/1983	-
60°	NATHÂNY FERNANDES BIELA	036202	37,00	20,00	12,00	01/09/1990	_
61°	RAFAEL BUENO MICHELASSE	036568	37,00	20,00	12,00	25/07/1997	-
62°	LIVIA SAYURI KONTA	037390	37,00	20,00	11,00	30/11/1993	-
63°	MAYARA CHIAROTI BRIGULATO	036450	37,00	20,00	11,00	31/05/1994	-
64°	PAMELLA DOS SANTOS LIMA	034358	37.00	20,00	10.00	13/06/1989	-
65°	GUSTAVO GONÇALVES	038190	37,00	20,00	10,00	19/06/1997	_
66°							
	MARIANA MENDES VENTORINE	040501	37,00	18,00	14,00	02/09/1988	-
67°	VANESSA HOSP	036205	37,00	18,00	12,00	26/04/1981	-
68°	RENAN WILLIAN BONAFÉ PIERINA	038833	36,00	24,00	11,00	12/01/1995	-
69°	BARBARA PRATES NETO BARATO	039943	36,00	24,00	10,00	10/11/1997	-
70°	JANAINA ARAÚJO GUELFI	033717	36,00	22,00	13,00	23/05/1995	_
71°	MARIA THEREZA VITAL DOS SANTOS	040934	36.00	22,00	11,00	18/08/1985	_
			,		,		
72°	JOÃO ROBERTO MARINI PRADO	036782	36,00	22,00	10,00	06/01/1973	-
73°	GABRIELA FRANCELINA DE SOUZA OFUJI	033199	36,00	22,00	10,00	12/01/1991	-
74°	MARIA RINALIA PEROZIN PEREIRA	037210	36,00	22,00	10,00	18/06/2002	-
75°	AFONSO CÉSAR DENADAI	040860	36,00	22,00	9,00	12/10/2000	-
76°	LEOPOLDO HENRIQUE CASARINI FAILLI	037584	36,00	20,00	14,00	02/06/1993	-
77°	MARINA APARECIDA RIBEIRO	040975	36,00	20,00	13,00	23/01/1978	_
78°							
	HAMILENE CRISTINA ZANCHETA	039293	36,00	20,00	13,00	30/03/1983	-
79°	ISIS MANUELLI TOSCAN	032305	36,00	20,00	13,00	23/04/2001	-
80°	RAFAEL FRANCISCO CAMPOS PIANNO	031402	36,00	20,00	12,00	16/08/1984	-
81°	NATHÁLIA MACIEL MANIEZZO STUCHI	037312	36,00	20,00	11,00	20/12/1985	-
82°	JAQUELINE TELES DE MENEZES	035619	36,00	20,00	11,00	20/01/1994	-
83°	CÁSSIA DIAS SILVA	032965	36,00	20,00	10,00	16/04/1995	_
84°	ARTUR FÁVARO	039648	36,00	20,00	10,00	18/06/2001	-
85°	PAULO CESAR PETRAROLLI	035730	36,00	18,00	11,00	31/01/1968	_
86°	FERNANDA MARIA PIOVESANA	035697	36,00	18,00	11,00	20/02/1994	-
87°	MATHEUS HENRIQUE BAHIA	039558	36,00	18,00	10,00	18/03/2003	-
88°	VINICIUS EDUARDO RODRIGUES	040263	35,00	24,00	11,00	03/04/1999	-
89°	IRIANA CAIRES RAVAZI CORSE	037215	35,00	22,00	10,00	26/11/1979	-
90°	HELOISA CRISTINA RIGATTO DA SILVA	035502	35,00	22,00	10,00	26/11/1989	-
91°	MILENA APARECIDA MALHEIRO SOUZA	031788	35,00	22,00	9,00	25/06/2000	-
92°	GUILHERME LUIS DE CAMARGO THOMAZELI	032581	35,00	22,00	8,00	07/04/1993	_
93°							
	CADEMILA DIAS DOS SANTOS	030763	35,00	20,00	13,00	16/02/1990	-
94°	TIAGO VENTORINE DA SILVA	037826	35,00	20,00	12,00	03/10/1981	-
95°	ARIEL BRUNO MARTINEZ	030396	35,00	20,00	12,00	09/11/1991	-
96°	DANIEL LUIS LOURENÇO BENINI	035232	35,00	20,00	11,00	14/02/1992	-
97°	MARIA CLARA DE MORAIS RIBEIRO	037518	35,00	20,00	11,00	24/01/2007	-
98°	GABRIELA SALVADOR DE NICOLA SEMEDO	034264	35,00	20,00	10,00	05/07/1987	-
99°	LUIS GUSTAVO MENEGOLI	033315	35,00	20,00	8,00	12/01/1992	_
100°	HELDER HENRIQUE DORTA	035470	35,00	20,00	7,00	04/03/1989	-
101°	LIDIANE MARIA ALMENDROS DE TOLEDO	031824	35,00	18,00	14,00	24/05/1973	-
102°	GILMAR DE SOUSA FEITOSA	036579	35,00	18,00	13,00	27/06/1980	-
103°	ELAINE RIBEIRO DE MIRANDA	037005	35,00	18,00	13,00	11/04/1986	-
104°	FABRICIO JOSE BARRETTO	031351	35,00	18,00	12,00	21/03/1979	Sim
105°	GÉNERSON JOSÉ FAUSTINO	031307	35,00	18,00	11,00	30/09/1980	-
106°	DANILO SANCHES FRANCISQUETTI	034962	35,00	18,00	11,00	07/03/1996	_
	•						
107°	MARIA CLARA TINTI CREPALDI	032063	35,00	18,00	11,00	08/09/2003	-
108°	MARISA RAMOS MIRANDA DELACORTE	033663	35,00	14,00	13,00	29/11/1978	-
109°	MARCOS APARECIDO BARROS PUERTA	040959	34,00	16,00	11,00	08/02/1962*	-
110°	MARIANA MARIANA CORRADI DE SOUSA	035585	34,00	22,00	10,00	22/11/1996	-
111°	PEDRO HENRIQUE DA SILVA ZAN	032496	34,00	22,00	10,00	14/04/2003	-
112°	ROBERTO CÁSSIO ALBERGANTI LUCCI	040368	34,00	22,00	9,00	22/03/1986	_
113°	LUCIANA CORRÊA HERNANDES DE MOURA	041275	34,00	20,00	12,00	24/09/1964	_
114°	MICHELE GONÇALVES DE OLIVEIRA	039789	34,00	20,00	12,00	07/09/1985	-
115°	JOSIANE KESSY PEDROSO	041145	34,00	20,00	12,00	19/06/1992	-
116°	ADRIANO CARREIRA PAZIM	041028	34,00	20,00	11,00	27/08/1974	Sim
117°	RONALDO CAETANO DE SOUZA	037191	34,00	20,00	10,00	14/09/1976	-
1 1 00	MAD COCKUNICITIC CADINANT ADTALLA	02.41.00	24.00	20.00	10.00	20/04/1000	

118° MARCOS VINICIUS CAINNAN TARTALIA

034189

34,00

20,00

10,00

20/04/1990

119°	CAIKI ROBERTO FERREIRA DA SILVA	031776	34,00	18,00	13,00	13/11/2004	-
120°	ANA MARCIA DE SOUZA CARVALHO MARTINS	040420	34,00	18,00	12,00	15/12/1980	-
121°	JULIA ZAPATERRA RINALDI	034096	34,00	18,00	11,00	01/07/1996	-
122°	MOACIR HENRIQUE DE PAULO BONATTI	036086	34,00	18,00	11,00	13/06/1997	-
123°	LUCAS BOLSONE RODAS	037463	34,00	18,00	10,00	20/01/1989	_
124°	ANDRÉ FRANCISCO	034383	34,00	18,00	9.00	04/04/1990	-
125°	CAIO HENRIQUE BAZZO	034913	34,00	18,00	9,00	18/05/2003	_
126°	SABRINA PELEGRIN	038721	34,00	16,00	11,00	19/10/1998	_
127°	RENAN BRITO LISBOA	038391	33,00	22,00	9.00	08/09/1994	_
128°	PAMELA GEROLI VERONEZZI	031537	33,00	22,00 22.00	9,00	24/03/2003	-
129°	PAULO CESAR AYUSSO	036088	33,00	,	8,00	09/07/1980	-
130°	FLAVIANO LAMANNA LOPES	032975	33,00	20,00	11,00	26/06/1981	-
131°	LARISSA MATSUSHIMA BRIGHENTE	039909	33,00	20,00	11,00	14/12/1999	-
132°	ISABELY DA SILVA	036840	33,00	20,00	10,00	18/04/2006	-
133°	LUCAS HENRIQUE DE FARIA	034782	33,00	20,00	7,00	29/03/1990	-
134°	ODIRLEI CANDIDO DE OLIVEIRA	037280	33,00	18,00	12,00	07/05/1979	-
135°	JAQUELINE BERNADETE MIATELLO DIAS	040753	33,00	18,00	12,00	08/02/1983	-
136°	TULIO CARLOS DOS SANTOS MARTIGNON	036297	33,00	18,00	12,00	20/12/1990	-
137°	SOLANGE APARECIDA THEODORO	031746	33,00	18,00	11,00	15/07/1973	-
138°	LUIZ GUSTAVO ZERBINATTI MISMITO	033061	33,00	18,00	11,00	21/02/1986	-
139°	MÔNICA DE MORAES GALLEGO	030423	33,00	18,00	11,00	10/11/1988	-
140°	CAMILLA PEREIRA	038266	33,00	18,00	11,00	06/02/1991	-
141°	LETICIA BENEDUZZI	030853	33,00	18,00	11,00	29/08/1996	_
142°	GUSTAVO JOSÉ DE ANDRADE	034960	33,00	18,00	11,00	11/02/1998	_
143°	LAYRA CRISTINA DE DEUS	033049	33,00	18,00	11,00	01/03/2000	-
144°	GUSTAVO BERTOLO WICHR	036262	33,00	18,00	10,00	29/04/1983	_
145°	MARIA CLARA MOREIRA MOZÁQUIO	038394	33,00	18,00	10,00	16/06/1992	-
145°	MIRELLA SERPA MACIEL SOARES		33,00	16,00	13,00		
		035629				31/10/1987	-
147°	SHEILA APARECIDA GERMANO CARVALHO	037717	33,00	16,00	12,00	23/08/1990	-
148°	EDSON PENHALBEL BERTIN	037610	33,00	16,00	11,00	21/10/1973	-
149°	LETICIA QUINAGLIA OLIVEIRA	030934	33,00	16,00	11,00	25/09/1989	-
150°	MARIA APARECIDA DOS SANTOS DIAS	035356	32,00	22,00	9,00	22/05/1981	-
151°	ALINE CRISTINA DA SILVA	039110	32,00	22,00	8,00	26/05/1989	-
152°	DANIELE CRISTINA DA SILVA	040138	32,00	22,00	8,00	07/03/1994	-
153°	PAULO GABRIEL DE ANDRADE FERREIRA	040581	32,00	20,00	9,00	18/07/1990	-
154°	TAINARA DO PRADO GONÇALVES	034854	32,00	20,00	9,00	01/11/1995	-
155°	GEOVANA PEREIRA PAZ LANDIM	039675	32,00	20,00	9,00	30/04/1999	-
156°	ISABELLA DOMINGUES MORELI DE MORAES	034639	32,00	20,00	8,00	23/09/1992	-
157°	BRENO VIEIRA LIMA	037799	32,00	18,00	12,00	15/02/2001	-
158°	JOSÉ LUÍS BELLÍSSIMO FERRISSE	040944	32,00	18,00	11,00	22/09/1965	-
159°	PEDRO CASAGRANDE BAZAGLIA	032299	32,00	18,00	11,00	19/03/2001	_
160°	JOÃO MATHEUS DE OLIVEIRA	033250	32,00	18,00	11,00	09/10/2004	_
161°	EVANETE GOMES PEIXOTO AMARAL	033930	32,00	18,00	10,00	09/11/1981	_
162°	WILSON GOULARTE BERENGUEL RODRIGUEZ	037386	32,00	18,00	10,00	14/09/2003	_
163°	LARA YAMAMURA GARCIA	039547	32,00	18,00	9,00	03/04/1996	_
	LETÍCIA STOCHI UJAQUE	038285	32,00	18,00	9,00	14/12/1999	_
	TIAGO SANTOS DE LIMA	031889		18,00	8,00	19/12/1985	_
	NATÁLIA FERNANDA FREDIANI PIROLLA		32,00				
166°		041129	,	16,00	14,00	04/08/1994	- C:
167°	ERIKA WANIA DELDUQUE VALENTIN	037000	32,00	16,00	13,00	20/03/1981	Sim
168°	BRUNO HENRIQUE ALVES	041034	32,00	16,00	13,00	08/01/1992	-
169°	MAISA DE CAMPOS	034326	32,00	16,00	12,00	09/10/1980	-
170°	RONALDO CESAR BIGONI	040373	32,00	16,00	12,00	07/01/1987	-
171°	WILSON CARLOS CRISPIM NETO	034839	32,00	16,00	12,00	02/05/1993	-
172°	ANDRE LUIS DA SILVA	032644	32,00	14,00	12,00	08/09/1982	-
173°	EDUARDO DA SILVA MENEZES	038387	32,00	14,00	11,00	04/02/1992	-
174°	FELIPE COTRIN AZEVEDO	039461	31,00	20,00	9,00	09/03/1993	-
175°	LARISSA DIANA BATISTA GARCIA	035442	31,00	20,00	9,00	14/01/1999	-
176°	STHEFANY VITORIA DE CASTILHO	034121	31,00	20,00	9,00	24/07/2001	-
177°	FABIO LEANDRO FERNANDES RIBAS	033590	31,00	20,00	8,00	11/04/1977	-
178°	ADRIANA CELOTTO CRUZ	034987	31,00	20,00	8,00	30/08/1982	_
179°	JULIANA JAQUELINE DE CARVALHO RIBEIRO	040514	31,00	20,00	7,00	15/02/1985	_
180°	LARISSA AZEVEDO	039898	31,00	20,00	7,00	12/02/1998	_
181°	EMERSON MARTINS	040763	31,00	18,00	12,00	24/03/1978	_
182°	ALINE CELI PELARIN BENEDUZZI	037843	31,00	18,00	11,00	17/03/1980	-
183°	WILLIANS PAULINO DE MORAES	037968	31,00	18,00	11,00	28/05/1980	-
184°	EDER CRIVELARI	037908	31,00	18,00	11,00	26/03/1980	-
185°	DEBORA DIAS COELHO NAPPI		31,00	18,00	10,00	20/01/1980	-
100	VICTORIA DAIVA CANOLA	035195	31,00	18,00	10,00	21/09/1978	-

186° VICTORIA PAIVA CANOLA

038186

31,00

18,00

10,00 25/08/1996

188° EDIVAN MORATO 038915 31,00 18,00 9 189° MARCUS VINÍCIUS SANGALETI 036649 31,00 18,00 8 190° GUILHERME AUGUSTO BIANCHI 030828 31,00 18,00 7 191° GUSTAVO FERNANDES AMOROSO 037427 31,00 16,00 12 192° LUIZ HENRIQUE PAULINO 039381 31,00 16,00 11 193° JOAO VICTOR MESQUITA PRACONI 041106 31,00 16,00 10 194° AYALA DANTONIO BORGES SOUSA 035699 31,00 16,00 9 195° IAGO HENRIQUE MOREIRA 037755 31,00 16,00 7 196° WILLIAN ROSSI SILVA 040277 31,00 14,00 14	10,00 23/05/2003 9,00 08/09/1997 8,00 28/11/2004 7,00 19/11/1992 12,00 07/01/2002 11,00 05/05/1988 10,00 28/05/1996 9,00 29/10/1999	-
188° EDIVAN MORATO 038915 31,00 18,00 9 189° MARCUS VINÍCIUS SANGALETI 036649 31,00 18,00 8 190° GUILHERME AUGUSTO BIANCHI 030828 31,00 18,00 7 191° GUSTAVO FERNANDES AMOROSO 037427 31,00 16,00 12 192° LUIZ HENRIQUE PAULINO 039381 31,00 16,00 11 193° JOAO VICTOR MESQUITA PRACONI 041106 31,00 16,00 10 194° AYALA DANTONIO BORGES SOUSA 035699 31,00 16,00 9 195° IAGO HENRIQUE MOREIRA 037755 31,00 16,00 7 196° WILLIAN ROSSI SILVA 040277 31,00 14,00 14	9,00 08/09/1997 8,00 28/11/2004 7,00 19/11/1992 12,00 07/01/2002 11,00 05/05/1988 10,00 28/05/1996	-
189° MARCUS VINÍCIUS SANGALETI 036649 31,00 18,00 8 190° GUILHERME AUGUSTO BIANCHI 030828 31,00 18,00 7 191° GUSTAVO FERNANDES AMOROSO 037427 31,00 16,00 12 192° LUIZ HENRIQUE PAULINO 039381 31,00 16,00 11 193° JOAO VICTOR MESQUITA PRACONI 041106 31,00 16,00 10 194° AYALA DANTONIO BORGES SOUSA 035699 31,00 16,00 9 195° IAGO HENRIQUE MOREIRA 037755 31,00 16,00 7 196° WILLIAN ROSSI SILVA 040277 31,00 14,00 14	8,00 28/11/2004 7,00 19/11/1992 12,00 07/01/2002 11,00 05/05/1988 10,00 28/05/1996	-
190° GUILHERME AUGUSTO BIANCHI 030828 31,00 18,00 7 191° GUSTAVO FERNANDES AMOROSO 037427 31,00 16,00 12 192° LUIZ HENRIQUE PAULINO 039381 31,00 16,00 11 193° JOAO VICTOR MESQUITA PRACONI 041106 31,00 16,00 10 194° AYALA DANTONIO BORGES SOUSA 035699 31,00 16,00 9 195° IAGO HENRIQUE MOREIRA 037755 31,00 16,00 7 196° WILLIAN ROSSI SILVA 040277 31,00 14,00 14	7,00 19/11/1992 12,00 07/01/2002 11,00 05/05/1988 10,00 28/05/1996	
191° GUSTAVO FERNANDES AMOROSO 037427 31,00 16,00 12 192° LUIZ HENRIQUE PAULINO 039381 31,00 16,00 13 193° JOAO VICTOR MESQUITA PRACONI 041106 31,00 16,00 10 194° AYALA DANTONIO BORGES SOUSA 035699 31,00 16,00 9 195° IAGO HENRIQUE MOREIRA 037755 31,00 16,00 7 196° WILLIAN ROSSI SILVA 040277 31,00 14,00 14	12,00 07/01/2002 11,00 05/05/1988 10,00 28/05/1996	-
192° LUIZ HENRIQUE PAULINO 039381 31,00 16,00 11 193° JOAO VICTOR MESQUITA PRACONI 041106 31,00 16,00 10 194° AYALA DANTONIO BORGES SOUSA 035699 31,00 16,00 9 195° IAGO HENRIQUE MOREIRA 037755 31,00 16,00 7 196° WILLIAN ROSSI SILVA 040277 31,00 14,00 14	11,00 05/05/1988 10,00 28/05/1996	
193° JOAO VICTOR MESQUITA PRACONI 041106 31,00 16,00 10 194° AYALA DANTONIO BORGES SOUSA 035699 31,00 16,00 9 195° IAGO HENRIQUE MOREIRA 037755 31,00 16,00 7 196° WILLIAN ROSSI SILVA 040277 31,00 14,00 14	10,00 28/05/1996	-
194° AYALA DANTONIO BORGES SOUSA 035699 31,00 16,00 9 195° IAGO HENRIQUE MOREIRA 037755 31,00 16,00 7 196° WILLIAN ROSSI SILVA 040277 31,00 14,00 14		-
195° IAGO HENRIQUE MOREIRA 037755 31,00 16,00 7 196° WILLIAN ROSSI SILVA 040277 31,00 14,00 14	9,00 29/10/1999	-
195° IAGO HENRIQUE MOREIRA 037755 31,00 16,00 7 196° WILLIAN ROSSI SILVA 040277 31,00 14,00 14		-
196° WILLIAN ROSSI SILVA 040277 31,00 14,00 14	7,00 14/07/1993	_
	14,00 27/12/1984	_
19/ EDILSON BATISTA DA SILVA 030933 31,00 14,00 12		
	12,00 08/03/1986	-
	10,00 24/01/1991	-
199° JOÃO VICTOR SERVIDONE 035117 30,00 20,00 9	9,00 08/03/2002	-
200° JÉSUS ÁLVARO RIBEIRO 038294 30,00 20,00 8	8,00 25/12/1983	-
	8,00 05/04/1990	_
	8,00 07/12/2000	_
	8,00 07/01/2003	_
	7,00 20/08/1992	-
	11,00 09/08/1989	-
206° LÍVIA LUIZA DOS SANTOS MASCIOLI 030756 30,00 18,00 9	9,00 19/03/1986	-
207° MARINA MAPELI FRÓES DOS SANTOS 031793 30,00 18,00 9	9,00 27/12/1989	-
208° JOÃO HENRIQUE DE PAULA THEODORO 036841 30,00 18,00 9	9,00 13/02/1991	_
	9,00 18/08/1993	_
		_
	9,00 12/11/2003	
	8,00 24/04/1971	-
	7,00 11/11/1999	-
213° MARCIEL FAUSTINO DA SILVA 034368 30,00 18,00 6	6,00 04/06/1984	-
214° DAVID NASCIMENTO VIEIRA MIRANDA 033017 30,00 16,00 12	12,00 24/12/1994	-
	11,00 12/01/1981	_
	11,00 28/08/1997	_
		_
	10,00 25/04/1997	-
	9,00 11/07/1996	-
220° BEATRIZ GASPARINI SANT ANA 031520 30,00 14,00 13	. ,	
	13,00 17/05/1993	-
221° VALDINEI VAZ 032999 30,00 14,00 12	13,00 17/05/1993	-
	13,00 17/05/1993 12,00 19/11/1980	-
222° ANA HELENA MARTINS CAPUCCIO 031461 30,00 14,00 12	13,00 17/05/1993 12,00 19/11/1980 12,00 26/03/1981	-
222° ANA HELENA MARTINS CAPUCCIO 031461 30,00 14,00 12 223° LUISE MARIA TONI STEINER 036810 30,00 14,00 12	13,00 17/05/1993 12,00 19/11/1980 12,00 26/03/1981 12,00 26/02/1999	- - -
222° ANA HELENA MARTINS CAPUCCIO 031461 30,00 14,00 12 223° LUISE MARIA TONI STEINER 036810 30,00 14,00 12 224° VALDEIR CARLOS DE SOUZA 038377 30,00 14,00 11	13,00 17/05/1993 12,00 19/11/1980 12,00 26/03/1981 12,00 26/02/1999 11,00 10/04/1982	- - -
222° ANA HELENA MARTINS CAPUCCIO 031461 30,00 14,00 12 223° LUISE MARIA TONI STEINER 036810 30,00 14,00 12 224° VALDEIR CARLOS DE SOUZA 038377 30,00 14,00 11 225° GIOVANNI HENRIQUE GRIGO CAMPANA 037488 30,00 14,00 10	13,00 17/05/1993 12,00 19/11/1980 12,00 26/03/1981 12,00 26/02/1999 11,00 10/04/1982 10,00 07/10/1992	- - -
222° ANA HELENA MARTINS CAPUCCIO 031461 30,00 14,00 12 223° LUISE MARIA TONI STEINER 036810 30,00 14,00 12 224° VALDEIR CARLOS DE SOUZA 038377 30,00 14,00 11 225° GIOVANNI HENRIQUE GRIGO CAMPANA 037488 30,00 14,00 10 226° MARIA EDUARDA ZOTARELLI 037859 30,00 12,00 11	13,00 17/05/1993 12,00 19/11/1980 12,00 26/03/1981 12,00 26/02/1999 11,00 10/04/1982 10,00 07/10/1992 11,00 09/11/1997	- - -
222° ANA HELENA MARTINS CAPUCCIO 031461 30,00 14,00 12 223° LUISE MARIA TONI STEINER 036810 30,00 14,00 12 224° VALDEIR CARLOS DE SOUZA 038377 30,00 14,00 11 225° GIOVANNI HENRIQUE GRIGO CAMPANA 037488 30,00 14,00 10 226° MARIA EDUARDA ZOTARELLI 037859 30,00 12,00 11	13,00 17/05/1993 12,00 19/11/1980 12,00 26/03/1981 12,00 26/02/1999 11,00 10/04/1982 10,00 07/10/1992	- - -
222° ANA HELENA MARTINS CAPUCCIO 031461 30,00 14,00 12 223° LUISE MARIA TONI STEINER 036810 30,00 14,00 12 224° VALDEIR CARLOS DE SOUZA 038377 30,00 14,00 11 225° GIOVANNI HENRIQUE GRIGO CAMPANA 037488 30,00 14,00 10 226° MARIA EDUARDA ZOTARELLI 037859 30,00 12,00 11 227° CLAYTON CAPISTRANO SANTIAGO 040878 29,00 18,00 9	13,00 17/05/1993 12,00 19/11/1980 12,00 26/03/1981 12,00 26/02/1999 11,00 10/04/1982 10,00 07/10/1992 11,00 09/11/1997 9,00 28/05/1973	-
222° ANA HELENA MARTINS CAPUCCIO 031461 30,00 14,00 12 223° LUISE MARIA TONI STEINER 036810 30,00 14,00 12 224° VALDEIR CARLOS DE SOUZA 038377 30,00 14,00 11 225° GIOVANNI HENRIQUE GRIGO CAMPANA 037488 30,00 14,00 10 226° MARIA EDUARDA ZOTARELLI 037859 30,00 12,00 11 227° CLAYTON CAPISTRANO SANTIAGO 040878 29,00 18,00 9 228° SIDNÉIA ALVES SOARES 034775 29,00 18,00 9	13,00 17/05/1993 12,00 19/11/1980 12,00 26/03/1981 12,00 26/02/1999 11,00 10/04/1982 10,00 07/10/1992 11,00 09/11/1997 9,00 28/05/1973 9,00 03/05/1981	- - - - -
222° ANA HELENA MARTINS CAPUCCIO 031461 30,00 14,00 12 223° LUISE MARIA TONI STEINER 036810 30,00 14,00 12 224° VALDEIR CARLOS DE SOUZA 038377 30,00 14,00 11 225° GIOVANNI HENRIQUE GRIGO CAMPANA 037488 30,00 14,00 10 226° MARIA EDUARDA ZOTARELLI 037859 30,00 12,00 11 227° CLAYTON CAPISTRANO SANTIAGO 040878 29,00 18,00 9 228° SIDNÉIA ALVES SOARES 034775 29,00 18,00 9 229° MATHEUS ROBERTO CARMELLIM TOM 038741 29,00 18,00 9	13,00 17/05/1993 12,00 19/11/1980 12,00 26/03/1981 12,00 26/02/1999 11,00 10/04/1982 10,00 07/10/1992 11,00 09/11/1997 9,00 28/05/1973 9,00 03/05/1981 9,00 17/10/1994	- - - - - -
222° ANA HELENA MARTINS CAPUCCIO 031461 30,00 14,00 12 223° LUISE MARIA TONI STEINER 036810 30,00 14,00 12 224° VALDEIR CARLOS DE SOUZA 038377 30,00 14,00 11 225° GIOVANNI HENRIQUE GRIGO CAMPANA 037488 30,00 14,00 10 226° MARIA EDUARDA ZOTARELLI 037859 30,00 12,00 11 227° CLAYTON CAPISTRANO SANTIAGO 040878 29,00 18,00 9 228° SIDNÉIA ALVES SOARES 034775 29,00 18,00 9 229° MATHEUS ROBERTO CARMELLIM TOM 038741 29,00 18,00 9 230° EDUARDO HENRIQUE FERREIRA 033019 29,00 18,00 9	13,00 17/05/1993 12,00 19/11/1980 12,00 26/03/1981 12,00 26/02/1999 11,00 10/04/1982 10,00 07/10/1992 11,00 09/11/1997 9,00 28/05/1973 9,00 17/10/1994 9,00 13/06/2000	- - - - - - -
222° ANA HELENA MARTINS CAPUCCIO 031461 30,00 14,00 12 223° LUISE MARIA TONI STEINER 036810 30,00 14,00 12 224° VALDEIR CARLOS DE SOUZA 038377 30,00 14,00 13 225° GIOVANNI HENRIQUE GRIGO CAMPANA 037488 30,00 14,00 10 226° MARIA EDUARDA ZOTARELLI 037859 30,00 12,00 11 227° CLAYTON CAPISTRANO SANTIAGO 040878 29,00 18,00 9 228° SIDNÉIA ALVES SOARES 034775 29,00 18,00 9 229° MATHEUS ROBERTO CARMELLIM TOM 038741 29,00 18,00 9 230° EDUARDO HENRIQUE FERREIRA 033019 29,00 18,00 9 231° HELIDA LEAO SANTOS 033321 29,00 18,00 8	13,00 17/05/1993 12,00 19/11/1980 12,00 26/03/1981 12,00 26/02/1999 11,00 10/04/1982 10,00 07/10/1992 11,00 09/11/1997 9,00 28/05/1973 9,00 17/10/1994 9,00 13/06/2000 8,00 22/06/1982	- - - - - - - -
222° ANA HELENA MARTINS CAPUCCIO 031461 30,00 14,00 12 223° LUISE MARIA TONI STEINER 036810 30,00 14,00 12 224° VALDEIR CARLOS DE SOUZA 038377 30,00 14,00 13 225° GIOVANNI HENRIQUE GRIGO CAMPANA 037488 30,00 14,00 16 226° MARIA EDUARDA ZOTARELLI 037859 30,00 12,00 13 227° CLAYTON CAPISTRANO SANTIAGO 040878 29,00 18,00 9 228° SIDNÉIA ALVES SOARES 034775 29,00 18,00 9 229° MATHEUS ROBERTO CARMELLIM TOM 038741 29,00 18,00 9 230° EDUARDO HENRIQUE FERREIRA 033019 29,00 18,00 9 231° HELIDA LEAO SANTOS 033321 29,00 18,00 8 232° FABIO DA SILVA 038194 29,00 18,00 8	13,00 17/05/1993 12,00 19/11/1980 12,00 26/03/1981 12,00 26/02/1999 11,00 10/04/1982 10,00 07/10/1992 11,00 09/11/1997 9,00 28/05/1973 9,00 17/10/1994 9,00 13/06/2000 8,00 22/06/1982 8,00 27/07/1984	- - - - - - -
222° ANA HELENA MARTINS CAPUCCIO 031461 30,00 14,00 12 223° LUISE MARIA TONI STEINER 036810 30,00 14,00 12 224° VALDEIR CARLOS DE SOUZA 038377 30,00 14,00 13 225° GIOVANNI HENRIQUE GRIGO CAMPANA 037488 30,00 14,00 10 226° MARIA EDUARDA ZOTARELLI 037859 30,00 12,00 11 227° CLAYTON CAPISTRANO SANTIAGO 040878 29,00 18,00 9 228° SIDNÉIA ALVES SOARES 034775 29,00 18,00 9 229° MATHEUS ROBERTO CARMELLIM TOM 038741 29,00 18,00 9 230° EDUARDO HENRIQUE FERREIRA 033019 29,00 18,00 9 231° HELIDA LEAO SANTOS 033321 29,00 18,00 8 232° FABIO DA SILVA 038194 29,00 18,00 8 233° CAIO AUGUSTO PEDRETTI 031003 29,00 18,00 8	13,00 17/05/1993 12,00 19/11/1980 12,00 26/03/1981 12,00 26/02/1999 11,00 10/04/1982 10,00 07/10/1992 11,00 09/11/1997 9,00 28/05/1973 9,00 17/10/1994 9,00 13/06/2000 8,00 22/06/1982 8,00 19/11/1997	- - - - - - - -
222° ANA HELENA MARTINS CAPUCCIO 031461 30,00 14,00 12 223° LUISE MARIA TONI STEINER 036810 30,00 14,00 12 224° VALDEIR CARLOS DE SOUZA 038377 30,00 14,00 13 225° GIOVANNI HENRIQUE GRIGO CAMPANA 037488 30,00 14,00 10 226° MARIA EDUARDA ZOTARELLI 037859 30,00 12,00 11 227° CLAYTON CAPISTRANO SANTIAGO 040878 29,00 18,00 9 228° SIDNÉIA ALVES SOARES 034775 29,00 18,00 9 229° MATHEUS ROBERTO CARMELLIM TOM 038741 29,00 18,00 9 230° EDUARDO HENRIQUE FERREIRA 033019 29,00 18,00 9 231° HELIDA LEAO SANTOS 033321 29,00 18,00 8 232° FABIO DA SILVA 038194 29,00 18,00 8 233° CAIO AUGUSTO PEDRETTI 031003 29,00 18,00 8	13,00 17/05/1993 12,00 19/11/1980 12,00 26/03/1981 12,00 26/02/1999 11,00 10/04/1982 10,00 07/10/1992 11,00 09/11/1997 9,00 28/05/1973 9,00 17/10/1994 9,00 13/06/2000 8,00 22/06/1982 8,00 27/07/1984	- - - - - - - -
222° ANA HELENA MARTINS CAPUCCIO 031461 30,00 14,00 12 223° LUISE MARIA TONI STEINER 036810 30,00 14,00 12 224° VALDEIR CARLOS DE SOUZA 038377 30,00 14,00 13 225° GIOVANNI HENRIQUE GRIGO CAMPANA 037488 30,00 14,00 10 226° MARIA EDUARDA ZOTARELLI 037859 30,00 12,00 11 227° CLAYTON CAPISTRANO SANTIAGO 040878 29,00 18,00 9 228° SIDNÉIA ALVES SOARES 034775 29,00 18,00 9 229° MATHEUS ROBERTO CARMELLIM TOM 038741 29,00 18,00 9 230° EDUARDO HENRIQUE FERREIRA 033019 29,00 18,00 9 231° HELIDA LEAO SANTOS 033321 29,00 18,00 8 232° FABIO DA SILVA 038194 29,00 18,00 8 233° CAIO AUGUSTO PEDRETTI 031003 29,00 18,00 8 234° EVÂNIA VALÉRIA DA SILVA 030801 29,00 18,00 8	13,00 17/05/1993 12,00 19/11/1980 12,00 26/03/1981 12,00 26/02/1999 11,00 10/04/1982 10,00 07/10/1992 11,00 09/11/1997 9,00 28/05/1973 9,00 17/10/1994 9,00 13/06/2000 8,00 22/06/1982 8,00 19/11/1997	-
222° ANA HELENA MARTINS CAPUCCIO 031461 30,00 14,00 12 223° LUISE MARIA TONI STEINER 036810 30,00 14,00 12 224° VALDEIR CARLOS DE SOUZA 038377 30,00 14,00 13 225° GIOVANNI HENRIQUE GRIGO CAMPANA 037488 30,00 14,00 10 226° MARIA EDUARDA ZOTARELLI 037859 30,00 12,00 11 227° CLAYTON CAPISTRANO SANTIAGO 040878 29,00 18,00 9 228° SIDNÉIA ALVES SOARES 034775 29,00 18,00 9 229° MATHEUS ROBERTO CARMELLIM TOM 038741 29,00 18,00 9 230° EDUARDO HENRIQUE FERREIRA 033019 29,00 18,00 8 231° HELIDA LEAO SANTOS 033321 29,00 18,00 8 232° FABIO DA SILVA 038194 29,00 18,00 8 233° CAIO AUGUSTO PEDRETTI 031003 29,00 18,00 8 234° EVÂNIA VALÉRIA DA SILVA 030801 29,00 18,00 8 235° JEAN ALVES PINTO 0303556 29,00 18,00 8 </td <td>13,00 17/05/1993 12,00 19/11/1980 12,00 26/03/1981 12,00 26/02/1999 11,00 10/04/1982 10,00 07/10/1992 11,00 09/11/1997 9,00 28/05/1973 9,00 13/05/2000 8,00 22/06/1982 8,00 27/07/1984 8,00 19/11/1997 8,00 3/09/1999 8,00 10/03/2003</td> <td>-</td>	13,00 17/05/1993 12,00 19/11/1980 12,00 26/03/1981 12,00 26/02/1999 11,00 10/04/1982 10,00 07/10/1992 11,00 09/11/1997 9,00 28/05/1973 9,00 13/05/2000 8,00 22/06/1982 8,00 27/07/1984 8,00 19/11/1997 8,00 3/09/1999 8,00 10/03/2003	-
222° ANA HELENA MARTINS CAPUCCIO 031461 30,00 14,00 12 223° LUISE MARIA TONI STEINER 036810 30,00 14,00 12 224° VALDEIR CARLOS DE SOUZA 038377 30,00 14,00 11 225° GIOVANNI HENRIQUE GRIGO CAMPANA 037488 30,00 14,00 10 226° MARIA EDUARDA ZOTARELLI 037859 30,00 12,00 11 227° CLAYTON CAPISTRANO SANTIAGO 040878 29,00 18,00 9 228° SIDNÉIA ALVES SOARES 034775 29,00 18,00 9 229° MATHEUS ROBERTO CARMELLIM TOM 038741 29,00 18,00 9 231° EDUARDO HENRIQUE FERREIRA 033019 29,00 18,00 9 231° HELIDA LEAO SANTOS 033321 29,00 18,00 8 232° FABIO DA SILVA 031003 29,00 18,00 8 233° CAIO AUGUSTO PEDRETTI 031003 29,00 18,00 8 234° EVÂNIA VALÉRIA DA SILVA 030801 29,00 18,00 8 235° JEAN ALVES PINTO 030356 29,00 18,00 8	13,00 17/05/1993 12,00 19/11/1980 12,00 26/03/1981 12,00 26/02/1999 11,00 10/04/1982 10,00 07/10/1992 11,00 09/11/1997 9,00 28/05/1973 9,00 03/05/1981 9,00 13/06/2000 8,00 22/06/1982 8,00 27/07/1984 8,00 19/11/1997 8,00 03/09/1999 8,00 10/03/2003 7,00 22/06/1994	-
222° ANA HELENA MARTINS CAPUCCIO 031461 30,00 14,00 12 223° LUISE MARIA TONI STEINER 036810 30,00 14,00 12 224° VALDEIR CARLOS DE SOUZA 038377 30,00 14,00 11 225° GIOVANNI HENRIQUE GRIGO CAMPANA 037488 30,00 14,00 10 226° MARIA EDUARDA ZOTARELLI 037859 30,00 12,00 11 227° CLAYTON CAPISTRANO SANTIAGO 040878 29,00 18,00 9 228° SIDNÉIA ALVES SOARES 034775 29,00 18,00 9 229° MATHEUS ROBERTO CARMELLIM TOM 038741 29,00 18,00 9 230° EDUARDO HENRIQUE FERREIRA 033019 29,00 18,00 9 231° HELIDA LEAO SANTOS 033321 29,00 18,00 8 232° FABIO DA SILVA 038194 29,00 18,00 8 233° CAIO AUGUSTO PEDRETTI 031003 29,00 18,00 8 234° EVÂNIA VALÉRIA DA SILVA 030801 29,00 18,00 8 235° JEAN ALVES PINTO 030356 29,00 18,00 8	13,00 17/05/1993 12,00 19/11/1980 12,00 26/03/1981 12,00 26/02/1999 11,00 10/04/1982 10,00 07/10/1992 11,00 09/11/1997 9,00 28/05/1973 9,00 03/05/1981 9,00 17/10/1994 9,00 22/06/1982 8,00 27/07/1984 8,00 19/11/1997 8,00 03/09/1999 8,00 10/03/2003 7,00 22/06/1994 7,00 23/04/1997	-
222° ANA HELENA MARTINS CAPUCCIO 031461 30,00 14,00 12 223° LUISE MARIA TONI STEINER 036810 30,00 14,00 12 224° VALDEIR CARLOS DE SOUZA 038377 30,00 14,00 11 225° GIOVANNI HENRIQUE GRIGO CAMPANA 037488 30,00 14,00 10 226° MARIA EDUARDA ZOTARELLI 037859 30,00 12,00 11 227° CLAYTON CAPISTRANO SANTIAGO 040878 29,00 18,00 9 228° SIDNÉIA ALVES SOARES 034775 29,00 18,00 9 229° MATHEUS ROBERTO CARMELLIM TOM 038741 29,00 18,00 9 230° EDUARDO HENRIQUE FERREIRA 033019 29,00 18,00 9 231° HELIDA LEAO SANTOS 033321 29,00 18,00 8 232° FABIO DA SILVA 038194 29,00 18,00 8 233° CAIO AUGUSTO PEDRETTI 031003 29,00 18,00 8 234° EVÂNIA VALÉRIA DA SILVA 030801 29,00 18,00 8 235° JEAN ALVES PINTO 030356 29,00 18,00 8	13,00 17/05/1993 12,00 19/11/1980 12,00 26/03/1981 12,00 26/02/1999 11,00 10/04/1982 10,00 07/10/1992 11,00 09/11/1997 9,00 28/05/1973 9,00 17/10/1994 9,00 13/06/2000 8,00 22/06/1982 8,00 27/07/1984 8,00 19/11/1997 8,00 03/09/1999 8,00 10/03/2003 7,00 22/06/1994 7,00 23/04/1997 12,00 28/09/1986	
222° ANA HELENA MARTINS CAPUCCIO 031461 30,00 14,00 12 223° LUISE MARIA TONI STEINER 036810 30,00 14,00 12 224° VALDEIR CARLOS DE SOUZA 038377 30,00 14,00 11 225° GIOVANNI HENRIQUE GRIGO CAMPANA 037488 30,00 14,00 10 226° MARIA EDUARDA ZOTARELLI 037859 30,00 12,00 11 227° CLAYTON CAPISTRANO SANTIAGO 040878 29,00 18,00 9 228° SIDNÉIA ALVES SOARES 034775 29,00 18,00 9 229° MATHEUS ROBERTO CARMELLIM TOM 038741 29,00 18,00 9 230° EDUARDO HENRIQUE FERREIRA 033019 29,00 18,00 9 231° HELIDA LEAO SANTOS 033321 29,00 18,00 8 232° FABIO DA SILVA 038194 29,00 18,00 8 233° CAIO AUGUSTO PEDRETTI 031003 29,00 18,00 8 234° EVÂNIA VALÉRIA DA SILVA 030801 29,00 18,00 8 235° JEAN ALVES PINTO 030356 29,00 18,00 7	13,00 17/05/1993 12,00 19/11/1980 12,00 26/03/1981 12,00 26/02/1999 11,00 10/04/1982 10,00 07/10/1992 11,00 09/11/1997 9,00 28/05/1973 9,00 17/10/1994 9,00 13/06/2000 8,00 22/06/1982 8,00 27/07/1984 8,00 19/11/1997 8,00 03/09/1999 8,00 10/03/2003 7,00 22/06/1994 7,00 23/04/1997 12,00 28/09/1986 11,00 14/06/1991	-
222° ANA HELENA MARTINS CAPUCCIO 031461 30,00 14,00 12 223° LUISE MARIA TONI STEINER 036810 30,00 14,00 12 224° VALDEIR CARLOS DE SOUZA 038377 30,00 14,00 11 225° GIOVANNI HENRIQUE GRIGO CAMPANA 037488 30,00 14,00 10 226° MARIA EDUARDA ZOTARELLI 037859 30,00 12,00 11 227° CLAYTON CAPISTRANO SANTIAGO 040878 29,00 18,00 9 228° SIDNÉIA ALVES SOARES 034775 29,00 18,00 9 229° MATHEUS ROBERTO CARMELLIM TOM 038741 29,00 18,00 9 230° EDUARDO HENRIQUE FERREIRA 033019 29,00 18,00 9 231° HELIDA LEAO SANTOS 033321 29,00 18,00 8 232° FABIO DA SILVA 038194 29,00 18,00 8 233° CAIO AUGUSTO PEDRETTI 031003 29,00 18,00 8 234° EVÂNIA VALÉRIA DA SILVA 030801 29,00 18,00 8 235° JEAN ALVES PINTO 030356 29,00 18,00 8	13,00 17/05/1993 12,00 19/11/1980 12,00 26/03/1981 12,00 26/02/1999 11,00 10/04/1982 10,00 07/10/1992 11,00 09/11/1997 9,00 28/05/1973 9,00 17/10/1994 9,00 13/06/2000 8,00 22/06/1982 8,00 27/07/1984 8,00 19/11/1997 8,00 03/09/1999 8,00 10/03/2003 7,00 22/06/1994 7,00 23/04/1997 12,00 28/09/1986	-
222° ANA HELENA MARTINS CAPUCCIO 031461 30,00 14,00 12 223° LUISE MARIA TONI STEINER 036810 30,00 14,00 12 224° VALDEIR CARLOS DE SOUZA 038377 30,00 14,00 11 225° GIOVANNI HENRIQUE GRIGO CAMPANA 037488 30,00 14,00 10 226° MARIA EDUARDA ZOTARELLI 037859 30,00 12,00 11 227° CLAYTON CAPISTRANO SANTIAGO 040878 29,00 18,00 9 228° SIDNÉIA ALVES SOARES 034775 29,00 18,00 9 229° MATHEUS ROBERTO CARMELLIM TOM 038741 29,00 18,00 9 230° EDUARDO HENRIQUE FERREIRA 033019 29,00 18,00 9 231° HELIDA LEAO SANTOS 033321 29,00 18,00 8 232° FABIO DA SILVA 038194 29,00 18,00 8 233° CAIO AUGUSTO PEDRETTI 031003 29,00 18,00 8 234° EVÂNIA VALÉRIA DA SILVA 030801 29,00 18,00 8 235° JEAN ALVES PINTO 030356 29,00 18,00 7	13,00 17/05/1993 12,00 19/11/1980 12,00 26/03/1981 12,00 26/02/1999 11,00 10/04/1982 10,00 07/10/1992 11,00 09/11/1997 9,00 28/05/1973 9,00 17/10/1994 9,00 13/06/2000 8,00 22/06/1982 8,00 27/07/1984 8,00 19/11/1997 8,00 03/09/1999 8,00 10/03/2003 7,00 22/06/1994 7,00 23/04/1997 12,00 28/09/1986 11,00 14/06/1991	
222° ANA HELENA MARTINS CAPUCCIO 031461 30,00 14,00 12 223° LUISE MARIA TONI STEINER 036810 30,00 14,00 12 224° VALDEIR CARLOS DE SOUZA 038377 30,00 14,00 11 225° GIOVANNI HENRIQUE GRIGO CAMPANA 037488 30,00 14,00 10 226° MARIA EDUARDA ZOTARELLI 037859 30,00 12,00 11 227° CLAYTON CAPISTRANO SANTIAGO 040878 29,00 18,00 9 228° SIDNÉIA ALVES SOARES 034775 29,00 18,00 9 229° MATHEUS ROBERTO CARMELLIM TOM 038741 29,00 18,00 9 230° EDUARDO HENRIQUE FERREIRA 033019 29,00 18,00 9 231° HELIDA LEAO SANTOS 03321 29,00 18,00 8 232° FABIO DA SILVA 038194 29,00 18,00 8 233° CAIO AUGUSTO PEDRETTI 031003 29,00 18,00 8 234° EVÂNIA VALÉRIA DA SILVA 030801 29,00	13,00 17/05/1993 12,00 19/11/1980 12,00 26/03/1981 12,00 26/02/1999 11,00 10/04/1982 10,00 07/10/1992 11,00 09/11/1997 9,00 28/05/1973 9,00 17/10/1994 9,00 13/06/2000 8,00 22/06/1982 8,00 27/07/1984 8,00 19/11/1997 8,00 10/03/2003 7,00 22/06/1994 7,00 23/04/1997 12,00 28/09/1986 11,00 14/06/1991 10,00 01/02/1979	
222° ANA HELENA MARTINS CAPUCCIO 031461 30,00 14,00 12 223° LUISE MARIA TONI STEINER 036810 30,00 14,00 12 224° VALDEIR CARLOS DE SOUZA 038377 30,00 14,00 11 225° GIOVANNI HENRIQUE GRIGO CAMPANA 037488 30,00 14,00 10 226° MARIA EDUARDA ZOTARELLI 037859 30,00 12,00 11 227° CLAYTON CAPISTRANO SANTIAGO 040878 29,00 18,00 9 228° SIDNÉIA ALVES SOARES 034775 29,00 18,00 9 229° MATHEUS ROBERTO CARMELLIM TOM 038741 29,00 18,00 9 230° EDUARDO HENRIQUE FERREIRA 033019 29,00 18,00 9 231° HELIDA LEAO SANTOS 033321 29,00 18,00 8 232° FABIO DA SILVA 038194 29,00 18,00 8 233° CAIO AUGUSTO PEDRETTI 031003 29,00 18,00 8 234° EVÂNIA VALÉRIA DA SILVA 030801 29,00	13,00 17/05/1993 12,00 19/11/1980 12,00 26/03/1981 12,00 26/02/1999 11,00 10/04/1982 10,00 07/10/1992 11,00 09/11/1997 9,00 28/05/1973 9,00 17/10/1994 9,00 13/06/2000 8,00 22/06/1982 8,00 27/07/1984 8,00 19/11/1997 8,00 3/09/1999 8,00 10/03/2003 7,00 23/04/1997 12,00 28/09/1986 11,00 14/06/1991 10,00 27/10/1984 9,00 30/08/1980	
222° ANA HELENA MARTINS CAPUCCIO 031461 30,00 14,00 12 223° LUISE MARIA TONI STEINER 036810 30,00 14,00 12 224° VALDEIR CARLOS DE SOUZA 038377 30,00 14,00 11 225° GIOVANNI HENRIQUE GRIGO CAMPANA 037488 30,00 14,00 10 226° MARIA EDUARDA ZOTARELLI 037859 30,00 12,00 11 227° CLAYTON CAPISTRANO SANTIAGO 040878 29,00 18,00 9 228° SIDNÉIA ALVES SOARES 034775 29,00 18,00 9 229° MATHEUS ROBERTO CARMELLIM TOM 038741 29,00 18,00 9 230° EDUARDO HENRIQUE FERREIRA 033019 29,00 18,00 9 231° HELIDA LEAO SANTOS 033321 29,00 18,00 8 232° FABIO DA SILVA 038194 29,00 18,00 8 233° CAIO AUGUSTO PEDRETTI 031003 29,00 18,00 8 234° EVÂNIA VALÉRIA DA SILVA 030801 29,00 18,00 8 235° JEAN ALVES PINTO 030356 29,00 18,00 7	13,00 17/05/1993 12,00 19/11/1980 12,00 26/03/1981 12,00 26/02/1999 11,00 10/04/1982 10,00 07/10/1992 11,00 09/11/1997 9,00 28/05/1973 9,00 17/10/1994 9,00 13/06/2000 8,00 22/06/1982 8,00 27/07/1984 8,00 10/03/2003 7,00 22/06/1994 7,00 23/04/1997 12,00 28/09/1986 11,00 14/06/1991 10,00 27/10/1984 9,00 30/08/1980 9,00 02/01/1987	
222° ANA HELENA MARTINS CAPUCCIO 031461 30,00 14,00 12 223° LUISE MARIA TONI STEINER 036810 30,00 14,00 12 224° VALDEIR CARLOS DE SOUZA 038377 30,00 14,00 11 225° GIOVANNI HENRIQUE GRIGO CAMPANA 037488 30,00 14,00 16 226° MARIA EDUARDA ZOTARELLI 037889 30,00 12,00 11 227° CLAYTON CAPISTRANO SANTIAGO 040878 29,00 18,00 9 228° SIDNÉIA ALVES SOARES 034775 29,00 18,00 9 229° MATHEUS ROBERTO CARMELLIM TOM 038741 29,00 18,00 9 230° EDUARDO HENRIQUE FERREIRA 033019 29,00 18,00 9 231° HELIDA LEAO SANTOS 033321 29,00 18,00 8 232° FABIO DA SILVA 038194 29,00 18,00 8 233° CAIO AUGUSTO PEDRETTI 031003 29,00 18,00 8 234° EVÂNIA VALÉRIA DA SILVA 030801 29,00	13,00 17/05/1993 12,00 19/11/1980 12,00 26/03/1981 12,00 26/02/1999 11,00 10/04/1982 10,00 07/10/1992 11,00 09/11/1997 9,00 28/05/1973 9,00 17/10/1994 9,00 13/06/2000 8,00 22/06/1982 8,00 27/07/1984 8,00 19/11/1997 8,00 3/09/1999 8,00 10/03/2003 7,00 22/06/1994 7,00 23/04/1997 12,00 28/09/1986 11,00 14/06/1991 10,00 27/10/1984 9,00 30/08/1980 9,00 02/01/1987 9,00 02/01/1987 9,00 02/01/1987	
222° ANA HELENA MARTINS CAPUCCIO 031461 30,00 14,00 12 223° LUISE MARIA TONI STEINER 036810 30,00 14,00 12 224° VALDEIR CARLOS DE SOUZA 038377 30,00 14,00 11 225° GIOVANNI HENRIQUE GRIGO CAMPANA 037488 30,00 14,00 16 226° MARIA EDUARDA ZOTARELLI 037859 30,00 12,00 11 227° CLAYTON CAPISTRANO SANTIAGO 040878 29,00 18,00 9 228° SIDNÉIA ALVES SOARES 034775 29,00 18,00 9 230° EDUARDO HENRIQUE FERREIRA 033019 29,00 18,00 9 231° HELIDA LEAO SANTOS 033212 29,00 18,00 8 232° FABIO DA SILVA 038194 29,00 18,00 8 233° CAIO AUGUSTO PEDRETTI 031003 29,00 18,00 8 234° EVÂNIA VALÉRIA DA SILVA 030801 29,00 18,00 8 235° JEAN ALVES PINTO 030356 29,00 18,00 </td <td>13,00 17/05/1993 12,00 19/11/1980 12,00 26/03/1981 12,00 26/02/1999 11,00 10/04/1982 10,00 07/10/1992 11,00 09/11/1997 9,00 28/05/1973 9,00 17/10/1994 9,00 13/06/2000 8,00 22/06/1982 8,00 27/07/1984 8,00 19/11/1997 8,00 3/09/1999 8,00 10/03/2003 7,00 23/04/1997 12,00 28/09/1986 11,00 14/06/1991 10,00 27/10/1984 9,00 30/08/1980 9,00 02/01/1987 9,00 02/01/1987 9,00 16/12/1987</td> <td></td>	13,00 17/05/1993 12,00 19/11/1980 12,00 26/03/1981 12,00 26/02/1999 11,00 10/04/1982 10,00 07/10/1992 11,00 09/11/1997 9,00 28/05/1973 9,00 17/10/1994 9,00 13/06/2000 8,00 22/06/1982 8,00 27/07/1984 8,00 19/11/1997 8,00 3/09/1999 8,00 10/03/2003 7,00 23/04/1997 12,00 28/09/1986 11,00 14/06/1991 10,00 27/10/1984 9,00 30/08/1980 9,00 02/01/1987 9,00 02/01/1987 9,00 16/12/1987	
222° ANA HELENA MARTINS CAPUCCIO 031461 30,00 14,00 12 223° LUISE MARIA TONI STEINER 036810 30,00 14,00 12 224° VALDEIR CARLOS DE SOUZA 038377 30,00 14,00 11 225° GIOVANNI HENRIQUE GRIGO CAMPANA 037488 30,00 14,00 16 226° MARIA EDUARDA ZOTARELLI 037859 30,00 12,00 11 227° CLAYTON CAPISTRANO SANTIAGO 040878 29,00 18,00 9 228° SIDNÉIA ALVES SOARES 034775 29,00 18,00 9 229° MATHEUS ROBERTO CARMELLIM TOM 038741 29,00 18,00 9 230° EDUARDO HENRIQUE FERREIRA 033019 29,00 18,00 9 231° HELIDA LEAO SANTOS 033321 29,00 18,00 8 232° FABIO DA SILVA 038194 29,00 18,00 8 233° CAIO AUGUSTO PEDRETTI 031003 29,00 18,00 8 235° JEAN ALVES PINTO 030356 29,00 1	13,00 17/05/1993 12,00 19/11/1980 12,00 26/03/1981 12,00 26/02/1999 11,00 10/04/1982 10,00 07/10/1992 11,00 09/11/1997 9,00 28/05/1973 9,00 17/10/1994 9,00 13/06/2000 8,00 22/06/1982 8,00 27/07/1984 8,00 19/11/1997 8,00 30/09/1999 8,00 10/03/2003 7,00 22/06/1994 7,00 23/04/1997 12,00 28/09/1986 11,00 14/06/1991 10,00 27/10/1984 9,00 30/08/1980 9,00 02/01/1987 9,00 02/01/1987 9,00 16/12/1987 9,00 16/12/1987 9,00 22/01/1996	
222° ANA HELENA MARTINS CAPUCCIO 031461 30,00 14,00 12 223° LUISE MARIA TONI STEINER 036810 30,00 14,00 12 224° VALDEIR CARLOS DE SOUZA 038377 30,00 14,00 11 225° GIOVANNI HENRIQUE GRIGO CAMPANA 037488 30,00 14,00 10 226° MARIA EDUARDA ZOTARELLI 037859 30,00 12,00 11 227° CLAYTON CAPISTRANO SANTIAGO 040878 29,00 18,00 9 228° SIDNÉIA ALVES SOARES 034775 29,00 18,00 9 229° MATHEUS ROBERTO CARMELLIM TOM 038741 29,00 18,00 9 230° EDUARDO HENRIQUE FERREIRA 033019 29,00 18,00 9 231° HELIDA LEAO SANTOS 033321 29,00 18,00 8 232° FABIO DA SILVA 038194 29,00 18,00 8 233° CAIO AUGUSTO PEDRETTI 031003 29,00 18,00 <t< td=""><td>13,00 17/05/1993 12,00 19/11/1980 12,00 26/03/1981 12,00 26/02/1999 11,00 10/04/1982 10,00 07/10/1992 11,00 09/11/1997 9,00 28/05/1973 9,00 17/10/1994 9,00 13/06/2000 8,00 22/06/1982 8,00 27/07/1984 8,00 19/11/1997 8,00 3/09/1999 8,00 10/03/2003 7,00 23/04/1997 12,00 28/09/1986 11,00 14/06/1991 10,00 27/10/1984 9,00 30/08/1980 9,00 02/01/1987 9,00 02/01/1987 9,00 16/12/1987</td><td></td></t<>	13,00 17/05/1993 12,00 19/11/1980 12,00 26/03/1981 12,00 26/02/1999 11,00 10/04/1982 10,00 07/10/1992 11,00 09/11/1997 9,00 28/05/1973 9,00 17/10/1994 9,00 13/06/2000 8,00 22/06/1982 8,00 27/07/1984 8,00 19/11/1997 8,00 3/09/1999 8,00 10/03/2003 7,00 23/04/1997 12,00 28/09/1986 11,00 14/06/1991 10,00 27/10/1984 9,00 30/08/1980 9,00 02/01/1987 9,00 02/01/1987 9,00 16/12/1987	
222° ANA HELENA MARTINS CAPUCCIO 031461 30,00 14,00 12 223° LUISE MARIA TONI STEINER 036810 30,00 14,00 12 224° VALDEIR CARLOS DE SOUZA 038377 30,00 14,00 11 225° GIOVANNI HENRIQUE GRIGO CAMPANA 037488 30,00 14,00 10 226° MARIA EDUARDA ZOTARELLI 037859 30,00 12,00 11 227° CLAYTON CAPISTRANO SANTIAGO 040878 29,00 18,00 9 228° SIDNÉIA ALVES SOARES 034775 29,00 18,00 9 229° MATHEUS ROBERTO CARMELLIM TOM 038741 29,00 18,00 9 230° EDUARDO HENRIQUE FERREIRA 033019 29,00 18,00 9 231° HELIDA LEAO SANTOS 033321 29,00 18,00 8 232° FABIO DA SILVA 038194 29,00 18,00 8 233° CAIO AUGUSTO PEDRETTI 031003 29,00 18,00 <t< td=""><td>13,00 17/05/1993 12,00 19/11/1980 12,00 26/03/1981 12,00 26/02/1999 11,00 10/04/1982 10,00 07/10/1992 11,00 09/11/1997 9,00 28/05/1973 9,00 17/10/1994 9,00 13/06/2000 8,00 22/06/1982 8,00 27/07/1984 8,00 19/11/1997 8,00 30/09/1999 8,00 10/03/2003 7,00 22/06/1994 7,00 23/04/1997 12,00 28/09/1986 11,00 14/06/1991 10,00 27/10/1984 9,00 30/08/1980 9,00 02/01/1987 9,00 02/01/1987 9,00 16/12/1987 9,00 16/12/1987 9,00 22/01/1996</td><td></td></t<>	13,00 17/05/1993 12,00 19/11/1980 12,00 26/03/1981 12,00 26/02/1999 11,00 10/04/1982 10,00 07/10/1992 11,00 09/11/1997 9,00 28/05/1973 9,00 17/10/1994 9,00 13/06/2000 8,00 22/06/1982 8,00 27/07/1984 8,00 19/11/1997 8,00 30/09/1999 8,00 10/03/2003 7,00 22/06/1994 7,00 23/04/1997 12,00 28/09/1986 11,00 14/06/1991 10,00 27/10/1984 9,00 30/08/1980 9,00 02/01/1987 9,00 02/01/1987 9,00 16/12/1987 9,00 16/12/1987 9,00 22/01/1996	
222° ANA HELENA MARTINS CAPUCCIO 031461 30,00 14,00 12 223° LUISE MARIA TONI STEINER 036810 30,00 14,00 12 224° VALDEIR CARLOS DE SOUZA 038377 30,00 14,00 11 225° GIOVANNI HENRIQUE GRIGO CAMPANA 037488 30,00 14,00 11 226° MARIA EDUARDA ZOTARELLI 037859 30,00 12,00 11 227° CLAYTON CAPISTRANO SANTIAGO 040878 29,00 18,00 9 228° SIDNÉIA ALVES SOARES 034775 29,00 18,00 9 229° MATHEUS ROBERTO CARMELLIM TOM 038741 29,00 18,00 9 230° EDUARDO HENRIQUE FERREIRA 033019 29,00 18,00 9 231° HELIDA LEAO SANTOS 033212 29,00 18,00 8 232° FABIO DA SILVA 038194 29,00 18,00 8 233° CAIO AUGUSTO PEDRETTI 03103 29,00 18,00 <td< td=""><td>13,00 17/05/1993 12,00 19/11/1980 12,00 26/03/1981 12,00 26/02/1999 11,00 10/04/1982 10,00 07/10/1992 11,00 09/11/1997 9,00 28/05/1973 9,00 13/06/2000 8,00 22/06/1982 8,00 27/07/1984 8,00 19/11/1997 8,00 23/04/1997 12,00 28/09/1986 11,00 14/06/1991 10,00 27/10/1984 9,00 30/08/1980 11,00 14/06/1991 10,00 27/10/1984 9,00 30/08/1980 9,00 20/01/1987 9,00 30/08/1980 9,00 20/01/1987 9,00 22/01/1987 9,00 22/01/1987 9,00 22/01/1996 8,00 24/03/1979 11,00 11/03/1978</td><td></td></td<>	13,00 17/05/1993 12,00 19/11/1980 12,00 26/03/1981 12,00 26/02/1999 11,00 10/04/1982 10,00 07/10/1992 11,00 09/11/1997 9,00 28/05/1973 9,00 13/06/2000 8,00 22/06/1982 8,00 27/07/1984 8,00 19/11/1997 8,00 23/04/1997 12,00 28/09/1986 11,00 14/06/1991 10,00 27/10/1984 9,00 30/08/1980 11,00 14/06/1991 10,00 27/10/1984 9,00 30/08/1980 9,00 20/01/1987 9,00 30/08/1980 9,00 20/01/1987 9,00 22/01/1987 9,00 22/01/1987 9,00 22/01/1996 8,00 24/03/1979 11,00 11/03/1978	
222° ANA HELENA MARTINS CAPUCCIO 031461 30,00 14,00 12 223° LUISE MARIA TONI STEINER 036810 30,00 14,00 12 224° VALDEIR CARLOS DE SOUZA 038377 30,00 14,00 16 225° GIOVANNI HENRIQUE GRIGO CAMPANA 037488 30,00 12,00 11 226° MARIA EDUARDA ZOTARELLI 037859 30,00 12,00 11 227° CLAYTON CAPISTRANO SANTIAGO 040878 29,00 18,00 9 228° SIDNÉIA ALVES SOARES 034775 29,00 18,00 9 229° MATHEUS ROBERTO CARMELLIM TOM 038741 29,00 18,00 9 230° EDUARDO HENRIQUE FERREIRA 033012 29,00 18,00 9 231° HELIDA LEAO SANTOS 033321 29,00 18,00 8 232° FABIO DA SILVA 0348194 29,00 18,00 8 233° CAIO AUGUSTO PEDRETTI 031003 29,00 18,00 <	13,00 17/05/1993 12,00 19/11/1980 12,00 26/03/1981 12,00 26/02/1999 11,00 10/04/1982 10,00 07/10/1992 11,00 09/11/1997 9,00 28/05/1973 9,00 13/06/2000 8,00 22/06/1982 8,00 27/07/1984 8,00 23/04/1997 12,00 28/09/1999 8,00 10/03/2003 7,00 22/06/1994 7,00 23/04/1997 12,00 28/09/1986 11,00 14/06/1991 10,00 27/10/1984 9,00 30/08/1980 9,00 30/08/1980 9,00 30/08/1980 9,00 02/01/1987 9,00 02/01/1987 9,00 22/01/1996 8,00 24/03/1979 11,00 11/03/1978 11,00 23/10/1992	
222° ANA HELENA MARTINS CAPUCCIO 031461 30,00 14,00 12,23° LUISE MARIA TONI STEINER 036810 30,00 14,00 12,224° VALDEIR CARLOS DE SOUZA 038377 30,00 14,00 14,00 15,00 12,00 15,00 12,00 14,00 14,00 15,00 14,00 15,00 14,00 15,00 14,00 15,00 15,00 14,00 14,00 15,00 14,00 14,00 14,00 15,00 14,00	13,00 17/05/1993 12,00 19/11/1980 12,00 26/03/1981 12,00 26/02/1999 11,00 10/04/1982 10,00 07/10/1992 11,00 09/11/1997 9,00 28/05/1973 9,00 13/06/2000 8,00 22/06/1982 8,00 27/07/1984 8,00 19/11/1997 8,00 23/04/1997 12,00 28/09/1986 11,00 14/06/1991 10,00 27/10/1984 9,00 30/08/1980 11,00 14/06/1991 10,00 27/10/1984 9,00 30/08/1980 9,00 20/01/1987 9,00 30/08/1980 9,00 22/01/1987 9,00 22/01/1987 9,00 22/01/1987 9,00 24/03/1979 11,00 11/03/1978 11,00 23/10/1992 9,00 28/04/1992	
222° ANA HELENA MARTINS CAPUCCIO 031461 30,00 14,00 12,23° LUISE MARIA TONI STEINER 036810 30,00 14,00 12,24° VALDEIR CARLOS DE SOUZA 038377 30,00 14,00 14,00 12,25° GIOVANNI HENRIQUE GRIGO CAMPANA 037889 30,00 12,00 12,20° MARIA EDUARDA ZOTARELLI 037889 30,00 12,00 12,20° 12,27° CLAYTON CAPISTRANO SANTIAGO 040878 29,00 18,00 9,228° SIDNÉIA ALVES SOARES 034775 29,00 18,00 9,229° MATHEUS ROBERTO CARMELLIM TOM 038741 29,00 18,00 9,231° HELIDA LEAO SANTOS 033321 29,00 18,00 8,232° FABIO DA SILVA 038194 29,00 18,00 8,233° CAIO AUGUSTO PEDRETTI 031003 29,00 18,00 8,233° LEAN ALVES PINTO 030356 29,00 18,00 8,236° RENAN CORNACIOM 038154 29,00 18,00 8,236° RENAN CORNACIOM 038154 29,00 18,00 8,236° RENAN CORNACIOM 038012 29,00 18,00 8,239° RENAN DO NASCIMENTO ARAUJO 040475 29,00 16,00 12,00	13,00 17/05/1993 12,00 19/11/1980 12,00 26/03/1981 12,00 26/02/1999 11,00 10/04/1982 10,00 07/10/1992 11,00 09/11/1997 9,00 28/05/1973 9,00 17/10/1994 9,00 13/06/2000 8,00 22/06/1982 8,00 27/07/1984 8,00 19/11/1997 8,00 3/09/1999 8,00 10/03/2003 7,00 22/06/1994 7,00 23/04/1997 12,00 28/09/1986 11,00 14/06/1991 10,00 27/10/1984 9,00 30/08/1980 9,00 30/08/1980 9,00 20/01/1987 9,00 22/01/1987 9,00 22/01/1987 9,00 24/03/1979 11,00 11/03/1978 11,00 23/10/1992 9,00 24/03/1979 11,00 11/03/1978 11,00 15/04/2001	
222° ANA HELENA MARTINS CAPUCCIO 031461 30,00 14,00 12 223° LUISE MARIA TONI STEINER 036810 30,00 14,00 12 224° VALDEIR CARLOS DE SOUZA 038377 30,00 14,00 11 225° GIOVANNI HENRIQUE GRIGO CAMPANA 037488 30,00 14,00 11 226° MARIA EDUARDA ZOTARELLI 037859 30,00 12,00 11 227° CLAYTON CAPISTRANO SANTIAGO 040878 29,00 18,00 9 228° SIDNÉIA ALVES SOARES 034775 29,00 18,00 9 229° MATHEUS ROBERTO CARMELLIM TOM 038741 29,00 18,00 9 230° EDUARDO HENRIQUE FERREIRA 033019 29,00 18,00 8 232° FABIO DA SILVA 038194 29,00 18,00 8 232° FABIO DA SILVA 038194 29,00 18,00 8 233° CAIO AUGUSTO PEDRETTI 031003 29,00 18,00 8 235° JEAN ALVES PINTO 030356 29,00 18,00 8 235° JEAN ALVES PINTO 030356 29,00 18,00 8 236° RENAN CORNACIOM 038154 29,00 18,00 7 237° VICTOR AUGUSTO DA SILVA 038194 29,00 18,00 8 236° RENAN CORNACIOM 038154 29,00 18,00 7 237° VICTOR AUGUSTO DA SILVA 030801 29,00 18,00 7 238° BRUNO MORAES DE CARVALHO 038023 29,00 16,00 17 240° PATRICIA KIYOMI WAGATSUMA 037978 29,00 16,00 10 240° PATRICIA KIYOMI WAGATSUMA 037978 29,00 16,00 10 242° KARLA SIBRO 040475 29,00 16,00 9 243° SIDNEI CAVALLINI JUNIOR 040475 29,00 16,00 9 243° SIDNEI CAVALLINI JUNIOR 040943 29,00 16,00 9 244° VINICIUS GUILHERME MORAES MOARGONAR 030598 29,00 16,00 9 244° MICHEL RODRIGO SOLVAS 037733 29,00 16,00 9 246° IGOR LEONARDO LIMA 037733 29,00 16,00 9 246° IGOR LEONARDO LIMA 037737 29,00 16,00	13,00 17/05/1993 12,00 19/11/1980 12,00 26/03/1981 12,00 26/02/1999 11,00 10/04/1982 10,00 07/10/1992 11,00 09/11/1997 9,00 28/05/1973 9,00 13/06/2000 8,00 22/06/1982 8,00 27/07/1984 8,00 19/11/1997 8,00 23/04/1997 12,00 28/09/1986 11,00 14/06/1991 10,00 27/10/1984 9,00 30/08/1980 11,00 14/06/1991 10,00 27/10/1984 9,00 30/08/1980 9,00 20/01/1987 9,00 30/08/1980 9,00 22/01/1987 9,00 22/01/1987 9,00 22/01/1987 9,00 24/03/1979 11,00 11/03/1978 11,00 23/10/1992 9,00 28/04/1992	

254° GABRIEL FERNANDES MIRANDA DA SILVA

039564

28,00

18,00

9,00

23/05/1996

DIÁRIO OFICIAL - MUNICÍPIO DE CATANDUVA

255°	RICARDO ADRIANO BAIO	039606	28,00	18,00	8,00	19/09/1972	-
256°	ANA CARINA ALBANESE	032062	28,00	18,00	8,00	18/04/1976	-
257°	LUIZ FERNANDO COUTO CORRÊA	040740	28,00	18,00	8,00	23/02/1983	-
258°	VAGNER SOUSA DA SILVA	032515	28,00	18,00	8,00	26/05/1993	-
259°	CRISTIANI SABBATINI	034128	28,00	18,00	7,00	01/04/1975	-
260°	MARCIO ANTONIO ORTEGA	040694	28,00	18,00	6,00	03/07/1975	-
261°	LILIAN DOS SANTOS SOARES	040249	28,00	18,00	6,00	07/08/2000	-
262°	MARCEL BONFIM PEREIRA	039407	28,00	16,00	11,00	01/01/1987	-
263°	JOELITON SANTOS SILVA	034394	28,00	16,00	10,00	02/08/1981	-
264°	JONATAS RUEDA DEMICIANO	038319	28,00	16,00	10,00	16/01/1992	-
265°	GUILHERME VIEIRA SIMIONATO	037410	28,00	16,00	10,00	21/05/2001	-
266°	MARCOS ROBERTO PINCINI	041372	28,00	16,00	9,00	05/01/1970	-
267°	CATIA CRISTINA TEIXEIRA BERTOLO	031742	28,00	16,00	9,00	19/11/1977	-
268°	MICHELLE DE MARTIN	030416	28,00	16,00	9,00	09/10/1981	-
269°	MARIANA OLEA	031556	28,00	16,00	9,00	10/06/1988	-
270°	LUCAS TRASSI ADAMI	031470	28,00	16,00	9,00	11/08/1995	-
271°	DANIEL DYSNEY SANTOS	035352	28,00	16,00	9,00	18/09/2001	-
272°	MATHEUS EMANUEL DA SILVA	034132	28,00	16,00	9,00	12/05/2003	-
273°	ANTONIO MARCOS COGO	041509	28,00	16,00	7,00	30/03/1969	-
274°	PAULO ROGERIO BALDAN	037862	28,00	16,00	7,00	31/01/1977	-
275°	ALEX SANDRO MICKE	037088	28,00	16,00	5,00	07/01/1971	-
276°	ALEXANDRE SOUZA OLIVEIRA	035375	28,00	14,00	11,00	17/05/1986	-
277°	FELIPE BRANDÃO VERGILIO DA SILVA	032875	28,00	14,00	11,00	25/05/2004	-
278°	JANAINA LEVATTI PIROLA	037704	28,00	14,00	10,00	18/03/1986	-
279°	ANDRÉ APARECIDO QUINTINO	039331	28,00	14,00	9,00	28/08/1989	-
280°	ALIN DE OLIVEIRA FIORENTIN	038077	28,00	14,00	9,00	23/09/1998	-
281°	MATHEUS GOBI FATARELI	035570	28,00	14,00	9,00	01/06/2004	-
282°	DIMITRIE SAMUEL CASEIRO DE CASTRO ATTILIO	039139	28,00	12,00	13,00	09/09/2005	-
283°	GISLAINE RENATA TEODORO NEVES	040634	28,00	12,00	12,00	30/10/1980	-
284°	SILVIA HELENA JOVERNO	031713	28,00	12,00	11,00	07/08/1969	-

^(*) Desempate de acordo com o Estatuto do Idoso, Lei 10741/03

Cargo: 102- ALMOXARIFE

			Total de	tal de Critérios de Desempate			Def.
Classif	. Nome do Candidato	Inscr.	Pontos	C.E.	L.P.	Data Nasc.	Físico
1°	MARILUCI APARECIDA DOS SANTOS GARCIA	040877	44,00	24,00	10,00	30/01/1983	-
2°	JESSICA DE CENA BALIEIRO	040238	43,00	22,00	11,00	11/12/1994	-
3°	JOSÉ LUIS DA SILVA	034480	42,00	20,00	13,00	05/06/1966	-
4°	THAIZA TOSTA DA SILVA	032150	41,00	20,00	11,00	16/09/2005	-
5°	ALEXANDRE DE SOUZA	030601	41,00	18,00	13,00	28/08/1973	-
6°	CLAUDECI HERNANDES PALHARES	037971	40,00	22,00	11,00	27/05/1975	-
7°	FLÁVIO SANTOS GARCIA DE ALMEIDA	037339	40,00	18,00	13,00	07/04/1980	-
8°	CESAR APARECIDO LOPES DE OLIVEIRA	033091	39,00	20,00	10,00	06/11/1967	-
9°	DEVAIR PEREIRA DA SILVA	037168	39,00	18,00	11,00	10/03/1979	-
10°	ALAN CARLOS DE ARRUDA	035913	39,00	16,00	14,00	28/09/1974	-
11°	CARLOS MANOEL SILVA BORGES	039502	38,00	20,00	10,00	15/09/2001	-
12°	ANA JULIA DONINI	037922	38,00	18,00	12,00	14/05/2004	-
13°	GILBERTO KOHOZO TANACA	041455	36,00	16,00	11,00	12/03/1956*	-
14°	VALDECIR APARECIDO VITRIO	032657	36,00	20,00	8,00	08/05/1965	-
15°	FLAVIO APARECIDO SANTANA JUNIOR	036571	36,00	20,00	7,00	16/02/2000	-
16°	HENRIQUE REGHIN BAUAB	034348	36,00	18,00	10,00	10/12/2001	-
17°	FERNANDO TASSANI NICOLETTI	034422	36,00	18,00	8,00	13/02/2001	-
18°	LUCAS EDUARDO MATIAS SANTOS	035069	35,00	18,00	8,00	01/09/2003	-
19°	JOÃO PEDRO BERTOCHI	039467	35,00	18,00	8,00	27/03/2006	-
20°	DANIEL JORGE PEREIRA	035828	35,00	16,00	10,00	02/03/1979	-
21°	NATHALIA APARECIDA MASNINI DAMIANI	031702	34,00	16,00	12,00	28/12/1983	-
22°	AUGUSTO JOSÉ ZORGETTE	037380	34,00	16,00	10,00	23/03/1967	-
23°	RENATA MARIA TIMOTEO	038908	34,00	12,00	13,00	13/05/1978	Sim
24°	GUSTAVO VINICIUS DO NASCIMENTO	038521	33,00	18,00	9,00	15/10/2000	-
25°	NICOLAS RAFAEL DARDANI DOS SANTOS	030273	33,00	18,00	7,00	22/05/2001	-
26°	JOÃO PEDRO SANTANA	035849	33,00	12,00	12,00	05/01/2007	-
27°	PEDRO PERES FRASSATO	037767	33,00	12,00	11,00	05/11/2002	-
28°	KAIOUE RENAN DE AOUINO BERETA	039968	32.00	18.00	8.00	02/03/1998	-

29°	ANDERSON DOS SANTOS SOARES DA SILVA	038053	32,00	16,00	8,00	18/04/1996	-
30°	ONEI GUSTAVO SIMÕES	038679	32,00	16,00	7,00	28/01/1980	-
31°	JOAO LUIS SARTI	040990	32,00	14,00	11,00	02/01/1990	-
32°	CRISTINA GOUVEIA GONÇALVES	038490	31,00	18,00	8,00	10/09/1977	-
33°	MARCOS ROBERTO CAMARGO	037446	31,00	16,00	7,00	13/02/1976	-
34°	LEONARDO STUCHI	040755	31,00	16,00	7,00	25/05/1993	-
35°	MATEUS ALESSANDRO DA SILVA	039073	30,00	18,00	8,00	09/01/2005	-
36°	PAULO CESAR MANIEZZO	040283	30,00	18,00	5,00	29/07/1973	-
37°	TALES VINICIUS DE SOUZA	035397	30,00	12,00	9,00	01/02/1997	-
38°	FLAVIO DOS SANTOS	033847	29,00	14,00	7,00	05/01/1976	-
39°	VICTOR HENRIQUE FERNANDES DOS SANTOS PINCINI	036764	29,00	12,00	9,00	15/09/1984	-
$40^{\rm o}$	FERNANDA DA COSTA SALES	038656	29,00	12,00	8,00	05/04/1988	-
41°	LUCCAS SCHIMITE BARBOSA	031602	29,00	12,00	8,00	23/03/2007	-
42°	VANDERLEI TAVARES DE SOUZA	037209	28,00	14,00	8,00	04/03/1990	-
43°	MAXIMILIANO PERIN NETO	032673	28,00	14,00	8,00	29/07/1993	-
44°	ISTEVAM RICARDO FONSECA	030676	28,00	14,00	6,00	18/02/1989	-
45°	SIRLEI MARQUES CAMARGO	038125	28,00	12,00	10,00	22/10/1971	-
46°	LUIZ FELIPE EVANGELISTA	041467	28,00	12,00	9,00	07/01/2006	-
47°	FELIPE RIBEIRO SILVA	040762	28,00	12,00	8,00	29/10/1997	-
48°	GIOVANE ESTEVÃO CRUZ	039551	28,00	12,00	7,00	11/12/2006	-

^(*) Desempate de acordo com o Estatuto do Idoso, Lei 10741/03

Cargo: 103- ANALISTA DE SISTEMA

- W- B			Total de	Critér	ios de l	Desempate	Def.
Classif	. Nome do Candidato	Inscr.	Pontos			Data Nasc.	
1°	ARLEI PACANARO LEPIANI	035605	59.00	48.00	11,00	02/05/1977	-
2°	DANIELA POLETTO	038404	58.00	44,00	14,00	11/01/1995	-
3°	FABIO JOSE CARNIELO	041297	57.00	48,00	9.00	29/06/1983	-
4°	SILVIO GUILHERME QUEIROZ	036574	57,00	44,00	13,00	24/04/2001	-
5°	CARLOS IVO PRATES DOS REIS	030374	55,00	46,00	9,00	07/03/1997	-
6°	ANDRE RICARDO BERNARDES	034739	55,00	44,00	11,00	19/07/1986	-
7°	ADRIANO HENRIQUE CANTÃO	037659	53,00	44,00	9,00	09/01/1992	-
/ 8°	JHONATAN SOTANO GALANTE	037639	53,00	44,00	9,00	08/05/1996	-
o 9º	HELENA DO AMPARO TEIXEIRA ARAVECCHIA	030312	53,00	42,00	11,00	25/08/1994	-
	JAIR DE JESUS REDIGOLO JÚNIOR						
10°		033681	52,00	42,00	10,00	08/03/1986	-
11°	CARLOS VICTOR TOLEDO DE CARVALHO	038359	52,00	42,00	10,00	24/08/1988	-
12°	EDUARDO AUGUSTO CEZARE E SILVA	036013	51,00	40,00	11,00	11/05/1999	-
13°	GABRIEL PAVANIN DE SOUZA	037405	51,00	38,00	13,00	12/09/1992	-
14°	MAURO SERGIO MICHELAN	039869	50,00	40,00	10,00	23/08/1974	-
15°	LUCILA HERNANDES PRANDI	040947	48,00	34,00	14,00	13/01/1976	-
16°	VANESSA MASSONI DELGADO	036546	47,00	38,00	9,00	14/12/1988	-
17°	VALMAR MARAFIÃO MENEGHINI MUNHOZ	039218	47,00	36,00	11,00	10/08/1994	-
18°	VICTOR GABRIEL OSTI ANTONIASSI	040806	46,00	38,00	8,00	14/07/1995	-
19°	BRUNO HENRIQUE FRANCEZE FÉLIX	030687	45,00	34,00	11,00	21/12/2001	-
20°	CÍCERO DOS SANTOS	031762	44,00	36,00	8,00	08/12/1991	-
21°	RAFAEL BENTO MARIANO DA SILVA	037284	44,00	36,00	8,00	30/01/1999	-
22°	FERNANDO MASTRIANI ALVES	032210	42,00	32,00	10,00	03/03/1995	-
23°	EDUARDO THIAGO PATRÃO NEGRINI	031902	42,00	30,00	12,00	05/07/2003	-
24°	ANDERSON JESUS DE ARRUDA	032923	41,00	30,00	11,00	22/06/1978	-
25°	FRANCO MAGRI LUPO	035196	40,00	28,00	12,00	23/04/1985	-
26°	HECTOR DECARLI CARDOZO	031913	39,00	28,00	11,00	06/06/2003	-
27°	MIQUÉIAS FERREIRA DE OLIVEIRA	040948	38,00	32,00	6,00	26/01/1987	-
28°	PEDRO LUÎS DELGADO	038730	38,00	30,00	8,00	27/06/1984	-
29°	RODRIGO MARTIN ARROYO	037656	38,00	28,00	10,00	11/12/1978	-
30°	FERNANDA FERNANDES QUILES FERREIRA	040747	38.00	26,00	12,00	02/04/1974	-
31°	MARCELO VINICIO SERRANO	037322	37,00	30,00	7.00	17/03/1995	_
32°	RAPHAEL MARTINHO LOPES	036885	37.00	28,00	9.00	10/11/1983	_
33°	RAFAEL NERY	039158	37.00	28,00	9,00	08/02/1984	_
34°	TATIANE LOPES NISHIDA	040949	37,00	24,00	13,00	24/01/1988	_
35°	MIRIAM FRANCIELI PAES	039193	35,00	22,00	13,00	04/10/1988	_
36°	ANDRÉ FAVALI RIBEIRO DOS SANTOS	038762	34,00	28,00	6,00	22/10/1999	_
37°	PEDRO HENRIQUE GUZZO SANTILOTO	038534	34,00	24,00	10,00	20/11/2001	_
38°	HIGOR DA SILVA SOARES	036163	33,00	26,00	7,00	20/11/1998	-

39°	WAGNER FERNANDO GISSI	038384	33,00	24,00	9,00	12/11/1980	-
40°	KELTER ANGELO GEROMEL	035348	33.00	24.00	9.00	22/05/1982	-

Cargo: 104- ANALISTA DE SUPORTE

DIÁRIO OFICIAL - MUNICÍPIO DE CATANDUVA

O			Total de	Critérios de Desempate		Def.	
Classif	. Nome do Candidato	Inscr.	Pontos	C.E.	L.P.	Data Nasc.	Físico
1°	JOSÉ BARUFALDI NETO	036383	59,00	44,00	15,00	21/02/1988	-
2°	VINICIUS SILVEIRA POLO	041411	54,00	42,00	12,00	07/05/1986	-
3°	MARCIO LUIS MOTTA	038385	52,00	42,00	10,00	15/11/1974	-
4°	GABRIEL CHIARELA ALVES	030474	52,00	40,00	12,00	08/05/1993	-
5°	ANDERSON JESUS DE ARRUDA	032924	49,00	38,00	11,00	22/06/1978	-
6°	CAIO VINICIUS DE OLIVEIRA	035255	48,00	36,00	12,00	13/11/1994	-
7°	BRUNO HENRIQUE PEREIRA DOS SANTOS	038170	48,00	36,00	12,00	27/01/2000	-
8°	ADRIANA MOLINA CENTURION	037854	47,00	38,00	9,00	22/07/1972	-
9°	FRANCO MAGRI LUPO	035198	47,00	36,00	11,00	23/04/1985	-
10°	GUILHERME DUARTE MOREIRA	032184	47,00	36,00	11,00	29/06/1991	-
11°	DOUGLAS DE OLIVEIRA	037475	47,00	36,00	11,00	13/12/1991	-
12°	MATHEUS DA MOTA CORREA COGO	041495	47,00	36,00	11,00	08/02/2001	-
13°	TAUANI VITÓRIA VELASCO DE GRANDI	040732	46,00	36,00	10,00	13/02/2004	-
14°	CARLOS JOSÉ ASSOLINI GARCIA	035993	44,00	36,00	8,00	18/01/1992	-
15°	EVERTON NUCCI FERNANDES	034255	44,00	34,00	10,00	07/10/1981	-
16°	VICTOR RICARDO DE OLIVEIRA	032668	43,00	34,00	9,00	03/11/1993	-
17°	SILVIO GUILHERME QUEIROZ	036577	42,00	34,00	8,00	24/04/2001	-
18°	RAFAEL HENRIQUE ZANIM	039059	42,00	32,00	10,00	29/07/1992	-
19°	HENRIQUE FRANÇA BORDINI	034330	42,00	30,00	12,00	26/04/2000	-
20°	JOSÉ EMILIO CATANHO DA SILVA JUNIOR	038176	41,00	36,00	5,00	10/01/1992	-
21°	ROGER LUCAS GONÇALVES CORRÊA	032480	41,00	30,00	11,00	27/10/1994	-
22°	CLÁUDIO DA SILVA OLIVEIRA	036924	40,00	34,00	6,00	20/08/1964	-
23°	JULIO CEZAR VITORASSO	033112	40,00	32,00	8,00	22/01/1979	-
24°	LEONARDO ALMEIDA SANTOS BRITO	037539	40,00	28,00	12,00	14/03/1989	-
25°	ROGÉRIO APARECIDO MIRANDA	038136	39,00	30,00	9,00	23/03/1992	-
26°	VLADIMIR CARVALHO PELUCIO SILVA	030930	39,00	28,00	11,00	08/11/1979	-
27°	GUSTAVO ELIAS	040911	38,00	28,00	10,00	05/06/1978	-
28°	ARTHUR RODRIGUES PINCINI	036489	38,00	28,00	10,00	03/07/1987	-
29°	ANDERSON LEAL DE OLIVEIRA	034663	38,00	28,00	10,00	23/05/1990	-
30°	LUIS FELIPE TEODORO DE JESUS	038420	37,00	30,00	7,00	05/05/1995	-
31°	FABIANO RODRIGO LUCILIO	030861	37,00	28,00	9,00	22/09/1980	-
32°	GIOVANI FERRO	030254	37,00	28,00	9,00	23/03/1994	-
33°	GUILHERME ARANHA	033455	37,00	28,00	9,00	04/02/1999	-
34°	JOÃO EMANUEL DE MATOS	039630	37,00	26,00	11,00	24/07/1990	-
35°	MARCELO VINICIO SERRANO	032555	37,00	26,00	11,00	17/03/1995	-
36°	CICERO DOS SANTOS	032215	36,00	32,00	4,00	08/12/1991	-
37°	ALAN FABRICIO BELTRÃO DA SILVA	041305	36,00	32,00	4,00	19/05/1992	-
38°	JOAO WILIAN PEREIRA	038635	36,00	30,00	6,00	16/03/1989	-
39°	LUIZ CARLOS DOS SANTOS JUNIOR	041111	36,00	28,00	8,00	18/10/1995	-
40°	ALEX DA SILVA	030395	35,00	30,00	5,00	24/07/1999	-
41°	WILIAM LOURENÇO PEREIRA	040970	34,00	26,00	8,00	09/03/1989	-
42°	ADIL GUARESCHI RONDON	039774	34,00	26,00	8,00	12/09/1993	-
43°	CLAYTON NUCCI FERNANDES	037222	34,00	24,00	10,00	05/08/1980	-
44°	ANDRÉ FAVALI RIBEIRO DOS SANTOS	038764	33,00	26,00	7,00	22/10/1999	-

Cargo: 105- AUXILIAR ADMINISTRATIVO

			Total de	Critérios de Desempate			Def.	
Classif	. Nome do Candidato	Inscr.	Pontos	C.E.	L.P.	Data Nasc.	Físico	
1°	ANDRÉA BUENO	031434	54,00	30,00	15,00	22/01/1972	-	
2°	SYLVIO DE MAIO NETO	033697	54,00	30,00	14,00	10/12/1997	-	
3°	ALLAN RIBEIRO ANGELO	035786	52,00	28,00	15,00	29/08/2005	-	
4°	GUILHERME BRUSSI GONÇALVES	037273	51,00	26,00	15,00	29/11/1990	-	
5°	LEANDRO AUGUSTO ZANINI MATIAS	034263	51,00	26,00	15,00	11/09/1993	-	
6°	LEONARDO GOMIERI DE SOUZA	031883	51,00	26,00	15,00	19/11/1997	-	
7°	JOAO PAULO DOS SANTOS CUNHA	040262	51,00	26,00	15,00	28/11/1999	-	
8°	JOSE MENEGUEZI NETO	039385	50,00	28,00	15,00	22/03/1988	-	
9°	CARLOS EDUARDO SANTOS DA SILVA	031636	50,00	28,00	15,00	21/10/1997	-	
10°	RICK AUGUSTO PADUA TOLEDO	036789	50.00	28.00	15.00	18/09/2004	_	

11°	ANDRE DA SILVA AMORIM	033496	50,00	26,00	15,00	24/04/1987	-
12°	LEONARDO DA FONSECA LUBENO	035292	50,00	26,00	15,00	18/06/1990	-
13°	TARCISO AGUERA PERES	039765	50,00	26,00	15,00	07/11/1997	-
14°	PATRICK RAFAEL PAULO	030127	50,00	26,00	14,00	31/10/1999	-
15°	ELIZABETH BORGES GARCIA	034843	49,00	28,00	14,00	20/05/1994	-
16°	DIEGO ROSA CARDOSO	031554	49,00	26,00	15,00	08/09/1998	-
17°	YAN MARTINS	037397	49,00	26,00	15,00	09/11/2000	-
18°	IGOR SAMUEL FARIA	036845	49,00	26,00	15,00	20/04/2002	-
19°	HÉLIO MAICON IGNÁCIO	038150	49,00	26,00	15,00	05/06/2002	-
20°	ELSA VILMA MAIA DE OLIVEIRA	034834	49,00	26,00	14,00	21/08/1983	-
21° 22°	DANYELLY FERNANDA GALHARDO BRENO VERONESI MIATELLO	033670	49,00	26,00	14,00	08/09/1998	-
		035574	49,00	26,00	13,00	09/05/1999	-
23° 24°	BEATRIZ RENATA MANDUCHI CLÓVIS REIS DA SILVA JÚNIOR	031290 040305	49,00 49,00	26,00 24,00	13,00 15,00	20/09/1999	-
25°	RUAN VINICIUS ALMAGRO	039414	49,00	24,00	15,00	03/11/1987 27/05/1994	-
26°	THIAGO PAULINO BARRETTA	039414	49,00	24,00	15,00	26/11/2003	-
27°	VINÍCIUS BRUNO	031273	49,00	24,00	15,00	18/05/2004	-
28°	BRUNO HENRIQUE CEZARE E SILVA	038560	49,00	24,00	15,00	02/08/2004	_
29°	LUCAS MARCELINO	036300	49,00	24,00	15,00	06/06/2006	_
30°	EMANUELLI CORREA DE PAULO	030949	48,00	28,00	14,00	29/06/2003	_
31°	FABIO DIEGO GARCIA JUNIOR	033617	48,00	26,00	14,00	06/10/1996	_
32°	FABIOLA BAPTISTA DE SOUZA	032876	48,00	26,00	14,00	16/04/1997	_
33°	THAYNARA GONÇALVES DA SILVA	030224	48,00	26,00	14,00	28/09/2004	_
34°	TIAGO VENTORINE DA SILVA	037827	48,00	26,00	13,00	03/10/1981	_
35°	CLAUDIA AUGUSTA MONTEIRO PINTO	030677	48,00	24,00	15,00	29/05/1969	_
36°	GIOVANA MARQUES LEONARDI BOTILIERI	036800	48,00	24,00	15,00	04/12/1987	_
37°	ISABELA FAGUNDES CAGNIN	035582	48,00	24,00	15,00	15/06/1989	_
38°	RAMON TAVARES DE OLIVEIRA PEREIRA	038196	48,00	24,00	15,00	03/01/1995	_
39°	ENZO ISHICAVA BORTOLOCI ESCOBAR BRUSSI	036855	48,00	24,00	15,00	16/11/1995	-
40°	HITALO JOSÉ PEREIRA NEVES	037849	48,00	24,00	15,00	16/06/1996	-
41°	JULIA PEREIRA DA SILVA	040812	48,00	24,00	15,00	01/11/1997	-
42°	VICTOR LEME BENINI	037631	48,00	24,00	15,00	11/02/1998	-
43°	VICTOR WANDERLEY GERLACH	036818	48,00	24,00	15,00	14/09/2001	-
44°	HELEN TEIXEIRA TANAKA	036906	48,00	24,00	15,00	27/05/2002	-
45°	JOÃO MATHEUS DE OLIVEIRA	039581	48,00	24,00	15,00	09/10/2004	-
46°	RAFAELA NARDO POZZI	039546	48,00	24,00	15,00	27/08/2005	-
47°	ETORE ALESSANDRO MOREIRA	035904	48,00	24,00	15,00	05/10/2005	-
48°	EDUARDO MORILHO MOREIRA	032453	48,00	24,00	15,00	26/11/2005	-
49°	GUSTAVO DA SILVA DE OLIVEIRA	036770	48,00	24,00	14,00	08/11/2004	-
50°	LÍVIA AZEVEDO VENDRAMINI	034410	47,00	26,00	14,00	08/02/2005	-
51°	BRENO PINDANGA TEODORO	033857	47,00	26,00	13,00	03/05/2005	-
52°	FLÁVIA CAROLINA MALAQUIAS CHAGAS	039259	47,00	24,00	15,00	23/07/1976	-
53°	ALINE CRISTINA LADISLAU MACHADO	036493	47,00	24,00	15,00	24/04/1996	-
54°	HEITOR PEDRO DELLA MATTA	035997	47,00	24,00	15,00	13/04/1997	-
55° 56°	GEOVANA APARECIDA BONATTI GONÇALVES	031095	47,00	24,00	15,00	09/10/2001	-
50°	IGOR MAIA DA SILVA PRISCILA VERALDI VICENTIM	034439	47,00 47,00	24,00 24,00	15,00	05/06/2006 05/03/2001	-
58°	MARIO ALESCIO SARTORELLO	032166 041133	47,00	22,00	14,00 15,00	17/10/1991	-
59°	VINÍCIUS DE OLIVEIRA	035628	47,00	22,00	15,00	13/07/2005	-
60°	LUCAS EDUARDO PEREIRA	033028	47,00	22,00	15,00	02/01/2006	-
61°	DEBORA ZANIBONI LEITE MARCHESINI	033451	46,00	28,00	12,00	18/09/1984	_
62°	GIANDA MARIA LUZZI BOFI	037428	46,00	26,00	14,00	13/12/1982	_
63°	LAÍS PERPÉTUA DERENZZI DA CONCEIÇÃO	033070	46,00	26,00	14,00	29/06/1989	_
64°	GRAZIELE APARECIDA BARBOSA DA SILVA BASSO	039835	46,00	26,00	13,00	20/10/1997	_
65°	PAULA CRISTINA SASSI DE ALMEIDA	037385	46,00	26,00	12,00	02/02/1983	_
66°	RAFAEL PRADO OLIVEIRA	034167	46,00	26,00	12,00	10/05/1994	_
67°	ANA PAULA PEREIRA PEROCINI	039567	46,00	24,00	15,00	23/06/1990	_
68°	DARCIO FABIANO CARDOSO DE OLIVEIRA	039025	46,00	24,00	14,00	28/07/1978	_
69°	WELLINGTON ROVE SANTANA	040512	46,00	24,00	14,00	23/08/1983	_
70°	ERIC DANIEL FIORE	038944	46,00	24,00	14,00	15/07/1985	-
71°	ERIC LUIS GARCIA	039493	46,00	24,00	14,00	27/05/1992	-
72°	GILBERTO LUIS DEFENDE	030458	46,00	24,00	13,00	12/01/1989	-
73°	EDUARDO TURATO PALHARES	040241	46,00	24,00	13,00	13/02/1996	-
74°	JOÃO VITOR RODRIGUES	032703	46,00	24,00	13,00	26/05/1997	-
75°	MATHEUS EMANUEL DA SILVA	034131	46,00	24,00	13,00	12/05/2003	-
76°	GUSTAVO NAOKI FUKUDA	033904	46,00	22,00	15,00	16/04/1980	-
77°	RODRIGO SANT'ANA MACHADO	037712	46,00	22,00	15,00	14/07/1987	-
78°	RODRIGO LIMA DE ALMEIDA	031839	46,00	22,00	15,00	01/06/2000	-

79°	DOUGLAS WALISSON COSTA CRUZ	039590	46,00	22,00	14,00	05/03/1996	-
80°	ISABELLA PIRES BONESSO	033135	46,00	22,00	14,00	10/10/1997	-
81°	RANIER DA ROCHA FERREIRA	036952	46,00	22,00	14,00	12/12/1999	-
82°	DANILO WENDEL COSTA CRUZ	038856	46,00	22,00	14,00	21/12/2000	-
83°	IGOR JOSÉ MARTINEZ	031314	45,00	28,00	12,00	07/04/2000	-
84°	GLAUCIA DAMASSENA DOS SANTOS	030404	45,00	26,00	14,00	29/04/1995	-
85°	SONIA YUMIKO WATANABE TANAKA	038102	45,00	26,00	13,00	07/03/1976	-
86° 87°	AMANDA RODRIGUES YASMIN BARBOSA BARATA	032524 030085	45,00 45,00	26,00 26,00	13,00 11,00	15/01/1997 29/02/2000	-
88°	ROSEANA CRISTINA LEANDRO	034645	45,00	24,00	15,00	26/09/1967	-
89°	CRISTIANE NEZO SOARES FERNANDES	030265	45,00	24,00	14,00	04/07/1985	_
90°	MICHELE CRISTINA LANZA	034411	45,00	24,00	14,00	26/12/1992	_
91°	SALETE LIBANIO DOS SANTOS	034799	45,00	24,00	13,00	16/08/1982	-
92°	LUAN EPIFANIO TONETO	040190	45,00	24,00	13,00	17/05/1992	-
93°	WELLINGTON LUIZ BENIGNO DE ARAUJO	038381	45,00	24,00	13,00	05/08/2000	-
94°	THIAGO LOPES FRANCO	035032	45,00	24,00	13,00	19/04/2005	-
95°	ELAINE TEIXEIRA	036697	45,00	22,00	15,00	20/02/1984	-
96°	MIRELLA CRISTINA FREITAS DIAS	036679	45,00	22,00	15,00	20/09/1985	-
97°	ANA CLAUDIA RODRIGUES DE SOUZA	034657	45,00	22,00	15,00	18/12/1993	-
98°	LINCOLN LUIZ FERNANDES FONTES	037967	45,00	22,00	15,00	10/04/1994	-
99° 100°	HELOISA DA SILVA	031131	45,00	22,00	15,00	08/03/1995	-
100°	ADRIELE JOSÉ DA SILVA RAFAELA VITTORINI BARROS	035973 037525	45,00 45,00	22,00 22,00	15,00 15,00	06/07/1997 02/12/1999	-
101°	GUSTAVO HENRIQUE CARVALHO	037323	45,00	22,00	15,00	04/04/2000	-
102°	CAMILLY APARECIDA QUINTINO DA SILVA	031011	45,00	22,00	15,00	05/10/2003	_
104°	MARCELO FRANCO PATANE	039418	45,00	22,00	14,00	22/01/1967	_
105°	DARCI NELSON FELICE	040685	45,00	22,00	14,00	20/05/1969	-
106°	TIAGO DE ALMEIDA MARCHI	035817	45,00	22,00	14,00	06/05/1976	-
107°	FERNANDA RIVA BICESTO	031590	45,00	22,00	14,00	07/06/1995	-
108°	MARCOS VINÍCIO FELICI	033281	45,00	22,00	14,00	30/03/1996	-
109°	MATEUS HENRIQUE BARCELONI	036535	45,00	22,00	14,00	22/07/2000	-
110°	GUILHERME LIBERATO	033641	45,00	22,00	14,00	26/11/2004	-
111°	MARIA JULIA RODRIGUES DA SILVA	040407	45,00	22,00	14,00	07/11/2005	-
112° 113°	SERGIO RICARDO GOMES DE CAYRES DANIELA DE SOUZA BALANCIN	040640 034904	45,00 45,00	20,00 20,00	15,00 15,00	15/09/1968	-
113 114°	CAMILA ISMAEL GIORGI MORAES	034904	45,00	20,00	15,00	25/09/1984 04/12/1984	-
115°	GUSTAVO COIMBRA	040563	45,00	20,00	15,00	07/06/1987	-
116°	NATALIA BERTOLO SERAFIM	034608	45,00	20,00	15,00	07/06/1992	_
117°	GUSTAVO FIGUEIREDO STINATTI	040667	45,00	20,00	15,00	22/01/1993	-
118°	LIVIA SAYURI KONTA	032735	45,00	20,00	15,00	30/11/1993	-
119°	CÍNTIA FERNANDA ALVES	037109	45,00	20,00	15,00	21/09/1998	-
120°	LARA SILVESTRE	030821	44,00	26,00	13,00	16/08/1989	-
121°	EDILENE DA SILVA LISBOA	033510	44,00	26,00	11,00	03/05/2002	-
122°	JOÃO LUIZ ARISTIDES	031946	44,00	24,00	15,00	31/05/1982	-
123°	RAQUEL DE SOUZA FELIX DA SILVA	035314	44,00	24,00	15,00	24/07/1987	-
124°	RAFAEL ANTONIO FABRETTI	034745	44,00	24,00	14,00	28/04/1984	-
125°	VITOR AUGUSTO SERON	037299	44,00	24,00	13,00	12/03/1993	-
126° 127°	GABRIELA PEREIRA GONÇALVES MAIRA FANCIO DOS SANTOS	037119 033764	44,00 44,00	24,00 24,00	13,00 12,00	19/11/1999 12/02/1985	-
128°	WELLYTON VINICIUS FERREIRA DA SILVA	032351	44,00	24,00	12,00	29/10/2000	-
129°	CAIO DASQUEVE DA SILVA	035108	44,00	24,00	12,00	31/01/2005	-
130°	TULIO LÉ OLIVEIRA	034922	44,00	24,00	12,00	18/02/2006	-
131°	SIRLEI DE FÁTIMA ANSELMO MICHELAN	035371	44,00	22,00	15,00	03/07/1983	-
132°	MARINA SANCHEZ LORENSINI	039212	44,00	22,00	15,00	17/10/1987	-
133°	CAMILA HELENA FACINA CISCOTO	033041	44,00	22,00	15,00	29/10/1990	-
134°	PATRÍCIA RIBEIRO VIEIRA	031173	44,00	22,00	15,00	24/07/1992	-
135°	GUSTAVO KARL DE ALMEIDA RIBEIRO	035318	44,00	22,00	15,00	05/10/1997	-
136°	VICTOR TECIANO TRASSI	038009	44,00	22,00	15,00	08/06/1998	-
137°	CAMILA DA SILVA DOALTO	034638	44,00	22,00	14,00	28/10/1995	-
138°	BEATRIZ DA SILVA MARTINS	034575	44,00	22,00	14,00	12/05/1997	-
139° 140°	RUTH DA SILVA SANTANA SAVENHARO GEOVANA CRISTINA GROSSO	035289 034752	44,00 44,00	22,00 22,00	14,00 14,00	17/09/1997 20/07/1999	-
140 141°	MIKAELY ALICE DIAS	034732	44,00	22,00	14,00	10/09/2001	-
142°	LETÍCIA DA SILVA ASSIS	030082	44,00	22,00	14,00	05/03/2002	_
143°	GUILHERME FERREIRA DA SILVA	038457	44,00	22,00	14,00	31/07/2002	_
144°	LETHICIA KARINE DE FREITAS	036710	44,00	22,00	14,00	23/09/2004	-
145°	MARIANE CRISTINA PEREIRA	036630	44,00	22,00	14,00	10/04/2005	-
146°	GABRIELLA EDUARDA MARTINS HORVATTI	030383	44,00	22,00	14,00	05/11/2005	-

147°	YASMIN NESPOLON	036620	44,00	22,00	14,00	08/05/2006	-
148°	RAFAEL DA SILVA CAINELI	037131	44,00	22,00	13,00	14/07/1981	-
149°	GUSTAVO MEIRA FERREIRA	035656	44,00	22,00	13,00	01/02/1989	-
150°	ERVELIN ALEXANDRE	035231	44,00	22,00	13,00	03/05/1989	-
151°	BEATRIZ APARECIDA TEIXEIRA	032808	44,00	22,00	13,00	12/07/2000	_
152°	EDUARDO GOMES DOS SANTOS	040830	44,00	22,00	13,00	17/07/2005	_
153°	AFONSO CÉSAR DENADAI	041664	44,00	22,00	12,00	12/10/2000	_
154°	PATRÍCIA MARTINS MOLINARI						
		037726	44,00	20,00	15,00	30/09/1978	-
155°	CAROLINA SAGGIORATTO RASPANTE	036614	44,00	20,00	15,00	19/09/1986	-
156°	WILLIAM GUSTAVO MANCINI LUCENA	031270	44,00	20,00	15,00	05/04/1988	-
157°	GABRIEL HENRIQUE SILVA DE SOUZA	040791	44,00	20,00	15,00	01/08/1994	-
158°	LUCAS RIBEIRO VIEIRA BARROS	039559	44,00	20,00	15,00	21/12/2000	-
159°	EDUARDO ISRAEL MARTINS	037833	44,00	20,00	15,00	07/04/2003	-
160°	LUANY LOPES DE JESUS	039513	44,00	20,00	15,00	10/04/2003	-
161°	JULIA MASSONETO	035121	44,00	20,00	15,00	04/11/2004	-
162°	ANA CAROLINA PRANDE	036075	44,00	20,00	14,00	01/01/1992	_
163°	FILIPE GARCIA	037494	44,00	20,00	14,00	12/04/2000	_
164°	FELIPE SILVA DE CAMPOS	032013	44,00	20,00	14,00	17/05/2003	_
			,				
165°	ISABELLA KONDA PALMA	040018	44,00	20,00	14,00	29/12/2008	-
166°	CAMILA CRISTINA DA SILVA	033179	43,00	26,00	12,00	26/08/1988	-
167°	CARLA SONCINI	032050	43,00	24,00	14,00	23/04/1978	-
168°	STEFANIE DOS SANTOS SOARES	039295	43,00	24,00	14,00	01/05/2000	-
169°	MARIA EDUARDA BARBOSA VICENTE	034943	43,00	24,00	14,00	20/06/2001	-
170°	LARA APARECIDA DA SILVA	037349	43,00	24,00	14,00	18/09/2001	-
171°	PEDRO PIRES BARBOSA NETO	034981	43,00	24,00	13,00	08/02/2002	_
172°	GUSTAVO HENRIQUE PERES PEREIRA	035092	43,00	24,00	11,00	09/09/2005	_
173°	BRUNA MAISA DA CUNHA PICÃO	033565	43,00	22,00	15,00	31/07/1990	_
174°		033584	43,00	22,00			_
	NOEMI MIQUELI AUGUSTO RODRIGUES				15,00	07/01/1992	
175°	PATRICIA CRISTIANE FERRARI COSTA	040380	43,00	22,00	14,00	14/05/1983	-
176°	RAFAEL RIBEIRO CARDOZO	038777	43,00	22,00	14,00	21/11/1985	-
177°	JOAO PAULO DUARTE BEGGIATO	037542	43,00	22,00	14,00	09/11/1996	-
178°	STEFERSON SBRISSA OLIVEIRA	034285	43,00	22,00	14,00	02/03/2000	-
179°	GABRIEL SARAVALLI MAGUETAS	041330	43,00	22,00	14,00	06/11/2003	-
180°	CAUE NATAN FARIA	036618	43,00	22,00	14,00	02/06/2005	-
181°	MIGUEL ARCANJO MONTAGNER	034328	43,00	22,00	14,00	19/07/2005	-
182°	JOÃO PAULO PENACHIONI DUARTE	036414	43,00	22,00	13,00	07/11/1984	_
183°	MARTA CARVALHO DE MACEDO SILVA	032519	43,00	22,00	13,00	07/09/1987	_
184°	RAFAEL ACCARINI FELIX DOS SANTOS	041480	43,00	22,00	13,00	13/07/1989	_
185°	MIGUEL MARTINS NETO	035871	43,00	22,00	13,00	22/05/2000	-
186°	GUILHERME AUGUSTO SOARES LOPES	036938	43,00	22,00	13,00	30/09/2000	-
187°	GEORGE GOMES TEODORO	038312	43,00	22,00	13,00	23/05/2003	-
188°	GIULIANNA MONTEIRO TADINI	030824	43,00	22,00	13,00	11/05/2004	-
189°	CAROLINE NICOLY DE SOUZA	032966	43,00	22,00	12,00	30/04/2005	-
190°	GUILHERME DE ALCANTARA SILVA	033498	43,00	22,00	11,00	24/03/2004	-
191°	LEONARDO ALDERI BACHIEGA RIOS	036025	43,00	20,00	15,00	10/06/1986	-
192°	LIVIA SILVESTRE	030438	43,00	20,00	15,00	19/04/1993	_
193°	MARIA OLIVIA PASCOAL DE ARAÚJO	033312	43,00	20,00	15,00	12/06/1996	_
194°	VINICIUS TUCCERI SOARES	031907	43,00	20,00	15,00	04/02/1998	_
195°	FRANCINALDO GOMES DA SILVA FILHO	031907	43,00	20,00	15,00	24/04/2000	_
196°	LARA GARCIA DE SOUZA	038643	43,00	20,00	15,00	11/06/2004	-
197°	BIANCA DA SILVA ASSIS	032985	43,00	20,00	15,00	08/03/2006	-
198°	ALEXSANDRA CARDOZO DE SOUZA LIRA	035450	43,00	20,00	14,00	19/05/1980	-
199°	GUSTAVO HENRIQUE VILA TAVARES	039921	43,00	20,00	14,00	15/10/1988	-
200°	ÉRICA DE CAMPOS PAMPOLIN	031683	43,00	20,00	14,00	17/06/1990	-
201°	ADRIEDSON JAMESON CHAVES DE ALCÂNTARA	035072	43,00	20,00	14,00	04/11/1995	-
202°	JANIFER ARAUJO CARDOSO	035426	43,00	20,00	14,00	21/04/1999	-
203°	LUANA DE MENEZES TRASSI	035833	43,00	20,00	14,00	01/11/2003	_
204°	LUCAS FERREIRA DA SILVA	041126	43,00	20,00	14,00	27/04/2006	_
205°	ANDRÉ LUIS DOS SANTOS	037913	43,00	20,00	13,00	13/12/1991	_
206°	MATEUS PERES POLONI	033779	43,00	20,00	13,00	21/09/1998	-
207°	AUGUSTO VITUSSI DE SOUSA	039476	43,00	20,00	13,00	02/12/1999	-
208°	RAUL CAPACHUTI DE JESUS	033922	43,00	20,00	13,00	06/02/2006	-
209°	CAMILA SEMINATTI	036405	43,00	18,00	15,00	05/05/2006	-
210°	BRENO SOUZA BERNARDI	038289	42,00	26,00	11,00	27/08/2004	-
211°	GUILHERME MARTINON CARDOSO	039709	42,00	24,00	13,00	12/09/1994	-
212°	LUCIANA DO CARMO ROBERTO SARTI	035159	42,00	24,00	12,00	15/07/1977	-
213°	PEDRO ALONSO SIQUEIRA	030576	42,00	24,00	12,00	09/11/2004	-
214°	TATIANE DE LIMA SOUZA	039631	42,00	22,00	15,00	13/11/1984	_
			,00	,00	,00		

EHTICIA MORI FUZARO (034109 035998 03600 035908 03600 035917 03600 037121999 037121991 0371219								
216	215°	LETÍCIA MORI FUZARO	035998	42.00	22.00	15.00	17/12/1999	_
217 ANDRE LUIUS DE OLIVEIRA 037919 42.00 22.00 14.00 20081979 2.19 218 ALEXANDRE LUCIUS DE ABHAI DE SOUSA 041006 42.00 22.00 14.00 300819795 2.20 21.00 24								_
SIP ALEXANDRE LUCIUS BAHIA DE SOUSA 034109 42.00 22.00 14.00 1306(1985 2.00 12.00 1306(1985 2.00 12.00 1306(1985 2.00 12.00 1306(1985 2.00 12.00 1306(1985 2.00 12.00 1306(1985 2.00 12.00 1306(1985 2.00 13.00 1308(1985 2.00 12.00 13.00 1308(1985 2.00 12.00 13.00 1308(1985 2.00 12.00 13.00 1308(1985 2.00 12.00 13.00 1308(1985 2.00 12.00 13.00 1308(1985 2.00 12.00 13.00 1308(1985 2.00 12.00 13.00 1308(1985 2.00 12.00 13.00 1308(1985 2.00 12.00 13.00 1308(1985 2.00 12.00 13.00 1308(1985 2.00 12.00 13.00 1308(1985 2.00 12.00 13.00 1308(1985 2.00 12.00 13.00 1308(1985 2.00 13.00 1308								
219 LUIS HENNEQUE FASSA				,				
1. LIONARDIO DA SILVA AMARAL 034531								
								-
Membra M		LEONARDO DA SILVA AMARAL	034531	,		14,00	05/10/1998	-
222* WEVERTON PEIDAL 036647 42,00 22,00 13,00 23,091/1991 -22 224* PALLO HENRICUE FERNANDES 035644 22,00 22,00 13,00 18,071/1981 -22 225* DANIEL SOUZA GUIL HERME 037524 42,00 22,00 13,00 16,102/04 227* LAVINIA EVEL YM MARIANO 036913 42,00 22,00 13,00 16/17/004 -2 228* EDIVAN DOS SANTOS GOMES TEXEIRA 036901 42,00 22,00 12,00 26/17/0098 -2 239* BLANCA CABDOSO SHOTO 036201 42,00 20,00 15,00 26/11/2004 -2 231* LUIZ CARLOS MESSIAS 03608 42,00 20,00 15,00 27/10/1966 -2 232* RENATA CRISTINA MIRANDA 03813 42,00 20,00 15,00 20/9/1978 -2 233* TALITA GIULIANNA DOS SANTOS ANDRADE 03907 42,00 20,00 15,00 20/9/1979 -2 239 12,00 20,00 <td>221°</td> <td>WELLINGTON SANTOS CAIRES</td> <td>033044</td> <td>42,00</td> <td>22,00</td> <td>13,00</td> <td>13/08/1980</td> <td>-</td>	221°	WELLINGTON SANTOS CAIRES	033044	42,00	22,00	13,00	13/08/1980	-
222* WEVERTON PEIDAL 036647 42,00 22,00 13,00 23,091/1991 -22 224* PALLO HENRICUE FERNANDES 035644 22,00 22,00 13,00 18,071/1981 -22 225* DANIEL SOUZA GUIL HERME 037524 42,00 22,00 13,00 16,102/04 227* LAVINIA EVEL YM MARIANO 036913 42,00 22,00 13,00 16/17/004 -2 228* EDIVAN DOS SANTOS GOMES TEXEIRA 036901 42,00 22,00 12,00 26/17/0098 -2 239* BLANCA CABDOSO SHOTO 036201 42,00 20,00 15,00 26/11/2004 -2 231* LUIZ CARLOS MESSIAS 03608 42,00 20,00 15,00 27/10/1966 -2 232* RENATA CRISTINA MIRANDA 03813 42,00 20,00 15,00 20/9/1978 -2 233* TALITA GIULIANNA DOS SANTOS ANDRADE 03907 42,00 20,00 15,00 20/9/1979 -2 239 12,00 20,00 <td>222°</td> <td>JÉSSICA FERNANDA PEREIRA POLETO</td> <td>038863</td> <td>42.00</td> <td>22.00</td> <td>13.00</td> <td>03/07/1991</td> <td>_</td>	222°	JÉSSICA FERNANDA PEREIRA POLETO	038863	42.00	22.00	13.00	03/07/1991	_
2249 MIKLE NENRA CORDEIRO PERRIRA 339927 42,000 22,000 13,000 28/11/1998 1-2292 MIKLE NOIRA CORDEIRO PERRIRA 339927 42,000 22,000 13,000 16/11/2004 1-2292 DANIEL SOUZA GUILHERME 33754 42,000 22,000 13,000 16/11/2004 1-2292 MARIA EVELYM MARIANO 336913 42,000 22,000 12,000 17/02/1998 1-2292 MARIA LUSIA GASTALDI 366520 42,000 22,000 12,000 17/02/1998 1-2292 MARIA LUSIA GASTALDI 366520 42,000 22,000 15,000 29/07/2003 1-2392 BIANCA CABDOSO NETTO 36620 42,000 22,000 15,000 29/07/2003 1-2392 LUIZ CARLOS MESSIAS 366908 42,000 20,000 15,000 29/07/2003 1-2392 LUIZ CARLOS MESSIAS 366908 42,000 20,000 15,000 29/07/2003 1-2392 1-2392 RENATA CRISTINA MIRANDA 38133 42,000 20,000 15,000 29/07/2003 1-2392 1-239				,				
2259 MIKELY ENDRA CORDEIRO PIERIBRA 039927 42,00 22,00 13,00 18,007,1998 1,2022 2202 DANILLE ROME 037524 42,00 22,00 13,00 10,107,2005 2,20 12,100 1,007,2005 2,20 12,100 1,007,2005 2,20 12,100 1,007,2005 2,20 12,100 1,007,2005 2,20 12,100 1,007,2005 2,20 12,100 1,007,2005 2,20 12,100 1,007,2005 2,20 12,100 1,007,2005 2,20 12,100 1,007,2005 2,20 12,100 1,007,2005 2,20 12,100 1,007,2005 2,20 12,100 1,007,2005 2,20 12,100 1,007,2005 2,20 1,000								
2200 DANIEL SOUZA GUILHERME 037524 42,00 22,00 13,00 101/102005 2288 EDIVAN DOS SANTOS GOMES TEIXEIRA 036984 42,00 22,00 12,00 170/21098 2299 MARIA LUISA GASTALDI 036459 42,00 22,00 12,00 26/11/2004 2309 BIANCA CARDOSO NETTO 036201 42,00 22,00 11,00 190/72003 2318 LUIZ CARLOS MESSIAS 036988 42,00 20,00 15,00 27/01/1096 2318 LUIZ CARLOS MESSIAS 036988 42,00 20,00 15,00 27/01/1096 2318 LUIZ CARLOS MESSIAS 036988 42,00 20,00 15,00 09/04/1978 2328 RENATA CRISTINA MIRANDA 038133 42,00 20,00 15,00 09/04/1978 2338 7ALITA CRILIANNA DOS SANTOS ANDRADE 033997 42,00 20,00 15,00 03/04/1978 2348 PAULA VENTORINI SENICALINA 030987 42,00 20,00 15,00 02/01/1996 2338 KELLY GONÇALVES DA SILVA OLIVEIRA 030987 42,00 20,00 15,00 02/01/1996 2388 UBLITONI JOSE DIAS 030884 42,00 20,00 15,00 02/01/1996 2389 CIRISTOTER VIEIRA 036864 42,00 20,00 14,00 23/02/1998 24/02/1997 2				,				
227								
2289 EDIVAN DOS SANTOS GOMES TEIXEIRA 030984 42,00 22.00 12,00 17,00 19 2399 MARIA LUISA GASTALDI 036401 42,00 22.00 11,00 19/07/2003 21,20 21,00 21,00 19,00 27/01/19/66 2-1 2318 LUZ CARLOS MESSIAS 036988 42,00 20,00 15,00 27/01/19/66 2-1 2327 RENATA CRISTINA MIRANDA 038133 42,00 20,00 15,00 02/09/19/82 2-1 2337 TALITA GIULIANNA DOS SANTOS ANDRADE 030387 42,00 20,00 15,00 20/07/19/83 2-1 2358 KELLY GONÇALVES DA SILVA OLIVEIRA 030972 42,00 20,00 15,00 20/11/19/96 2-1 2379 REDITON JOSE DIAS 302108 42,00 20,00 14,00 20/07/19/96 2-1 2399 CHRISTOFFER VIERA 03146 42,00 20,00 14,00 20/07/19/96 2-1 2419 MADALO RAGARETA FERNANDES DE OLIVEIRA 03150		DANIEL SOUZA GUILHERME	037524			13,00		-
299 MARIA LUISA GASTALDI	227°	LAVINIA EVELYM MARIANO	036913	42,00	22,00	13,00	11/07/2005	-
299 MARIA LUISA GASTALDI	228°	EDIVAN DOS SANTOS GOMES TEIXEIRA	030984	42,00	22,00	12,00	17/02/1998	-
230 BIANCA CARDOSO NEITO 0360U 42,00 22,00 11,00 1907/10196 2318 LUIZ CARLOS MESSIAS 03608 42,00 20,00 15,00 0904/1978 2328 TALITA CRISTINA MIRANDA 038133 42,00 20,00 15,00 0209/1978 2328 74,1114 GIULIANNA DOS SANTOS ANDRADE 033349 42,00 20,00 15,00 0209/1982 2328 PAULA VENTORINE SENIGALHA 030087 42,00 20,00 15,00 2009/1982 2328 KELLY GONÇALVES DA SILVA OLIVEIRA 039087 42,00 20,00 15,00 2201/1996 2328 EBERT HENRIQUE FARIA 039367 42,00 20,00 15,00 0201/1996 2328 UBLITON JOSE DIAS 032018 42,00 20,00 14,00 0201/1996 2328 UBLITON JOSE DIAS 032018 42,00 20,00 14,00 14,005/1982 2409 MARCELA AP. FERNANDES DE OLIVEIRA 031664 42,00 20,00 14,00 14,005/1985 24,00 2	229°	MARIA LUISA GASTALDI					26/11/2004	_
2312 CARLOS MESSIAS 036098 42,00 20,00 15,00 271/01/1965				,				_
3237 CALITA CRISTINAN MIRANIDA 038133 42,00 20,00 15,00 09/04/1978 2.33* 7ALITA GIULIANNA DOS SANTOS ANDRADE 03087 42,00 20,00 15,00 09/09/1982 2.33* PALILA VENTORINE SENIGALHA 030972 42,00 20,00 15,00 1007/1983 - 236* HEBERT HENNRIQUE FARIA 039967 42,00 20,00 15,00 220/11996 - 237* BEATRIZ DA SILVA TITOTTO 041294 42,00 20,00 14,00 20/001 14,00 20/001 14,00 20/001 14,00 20/001 14,00 20/00 14,00 14,00 14,00 14,00 14,00 14,00 14,00 14,00 14,00 150/1996 22,00 14,00 14,00 150/1996 22,00 14,00 14,00 150/1996 22,00 14,00 14,00 150/1996 22,00 14,00 14,00 150/1997 2 24 MARIA CAROLINA RIGATTO 035969 42,00 20,00 14,00 150/1997 2 24								
233* TALITA GIULIANNA DOS SANTOS ANDRADE 033349 42,00 20,00 15,00 20,007/1983 2.329 PAULA VENTORINE SENIGALHA 030972 42,00 20,00 15,00 2805/1991 - 236* KELLY GONCALVES DA SILVA OLIVEIRA 039672 42,00 20,00 15,00 2805/1991 - 237* BEATRIZ DA SILVA TITOTTO 041294 42,00 20,00 14,00 0907/1982 - 238* UELITON JOSE DÍAS 03664 42,00 20,00 14,00 2301/29004 - 240* MARCELA AP, FERNANDES DE OLIVEIRA 03664 42,00 20,00 14,00 2307/1998 - 241* RODRIGO DE ANDRADE FERNANDES 03313 42,00 20,00 14,00 2504/1999 - 242* ROSRICIA GORDE ALIRA 03769 42,00 20,00 14,00 2504/1999 - 244* ROSRICIA GRACELE FEDEGATTI DA SILVA 03019 42,00 20,00 14,00 2504/1999 - 245* LETICIA GRACELE E PLE GATTI DA SILVA 03019 42,00 20,00 14,00 2504/1999								
2349 PAULA VENTORINIS SENIGALHA 030087 42,00 20,00 15,00 20,01/1983 238 SELLY GONÇALAVES DA SILVA OLIVEIRA 039367 42,00 20,00 15,00 22,01/1996 2368 HEBERT HENRIQUE FARIA 039367 42,00 20,00 15,00 22,01/1996 2372 238 UELITON JOSE DIAS 032018 42,00 20,00 14,00 14,005/1985 239 CHRISTOFFER VIEIRA 036864 42,00 20,00 14,00 14,005/1985 24,00 24,00 24,00 24,00 23,01/2996 24,00 24,00 24,00 23,01/2996 24,00 24,00 24,00 24,00 23,01/2996 24,00 24,00 24,00 24,00 24,00 24,00 14,00 12,04/1997 24,00								-
238* KEILY GONÇALVES DA SILVA OLIVEIRA 030972 42,00 20,00 15,00 28/05/1991 2-23° 36° HEBERT HENRIQUE FARIA 039367 42,00 20,00 15,00 23/12/2004 2-23° 238° BEATRIZ DA SILVA TITOTTO 041294 42,00 20,00 14,00 09/07/1982 2-23° 249° MARCELA AP, FERNANDES DE OLIVEIRA 031426 42,00 20,00 14,0 23/02/1989 2-24 418° RODRIGO DE ANDRADE FERNANDES 033150 42,00 20,00 14,0 23/02/1989 2-24 418° PORDRADE FERNANDES 033150 42,00 20,00 14,00 15/03/1999 2-24 4248° MARIA CAROLINA RIGATTO 036696 42,00 20,00 14,00 22/04/1999 2-24 2449° MARCA CAROLINA RIGATTO 033699 42,00 20,00 14,00 22/04/1999 2-2 2459° LETICIA GRACIELE PELEGATTI DA SILVA 030139 42,00 20,00 14,00 22/04/1999 2-2		TALITA GIULIANNA DOS SANTOS ANDRADE				15,00		-
BEBERT HENÑIQUE FARIA	234°	PAULA VENTORINE SENIGALHA	030087	42,00	20,00	15,00	10/07/1983	-
HEBERT HENRIQUE FARIA	235°	KELLY GONÇALVES DA SILVA OLIVEIRA	030972	42,00	20,00	15,00	28/05/1991	-
2378 BEATRIZ DA SILVA TITOTTO 0411294 42,00 20,00 15,00 23/12/2004 2-238" UELITON JOSE DIAS 03281 42,00 20,00 14,00 14/05/1985 2-239" CHRISTOFFER VIEIRA 036864 42,00 20,00 14,00 23/02/1989 2-249" MARCELA AP, FERNANDES DE OLIVEIRA 031426 42,00 20,00 14,00 15/03/1990 2-242" MARIA CAROLINA RIGATTO 036969 42,00 20,00 14,00 15/03/1990 2-242" MARIA CAROLINA RIGATTO 036969 42,00 20,00 14,00 16/03/1997 2-243" KELERY CELIA TEDORO COSTA 037956 42,00 20,00 14,00 26/08/1997 2-244" MILENA MILER HAMAD ALI 032802 42,00 20,00 14,00 26/08/1999 2-245" LETICIA GRACELEE PELEGATTI DA SILVA 030139 42,00 20,00 14,00 30/09/2000 2-247" YOHAN AMARAL DOS SANTOS 040046 42,00 20,00 14,00 30/09/2000 2-248" GISELI DOTTA 039901 42,00 18,00 15,00 27/02/1968 2-248" GISELI DOTTA 039901 42,00 18,00 15,00 27/02/1968 2-248" GISELI DOTTA 039901 42,00 18,00 15,00 27/02/1968 2-248" GISELI DOTTA 039601 42,00 18,00 15,00 27/02/1968 2-249" KELLI CRISTINA PEQUENO CORDEIRO SOARES 039393 42,00 18,00 15,00 27/06/2005 2-259" DIOGO SOARES DE OLIVEIRA BARRETTO 037683 42,00 18,00 15,00 27/06/2005 2-259" DIOGO SOARES DE OLIVEIRA BARRETTO 037630 42,00 18,00 15,00 27/06/2005 2-259" DIANISON BASTISTA 039271 42,00 18,00 15,00 27/06/2005 2-259" DIANISON BASTISTA 039271 42,00 18,00 15,00 27/06/2005 2-259" DIANISON BASTISTA 039471 41,00 24,00 19,00 27/06/2005 2-259" DIANISON BASTISTA 039471 41,00 24,00 19,00 25/02/1984 2-259" DIANISON BASTISTA 039471 41,00 24,00 19,00 25/02/1984 2-259" DIANISON BASTISTA 039471 41,00 24,00 19,00 25/02/1984 2-259" DIANISON BASTISTA 039471 41,00 24,00 19,00 25/02/1989 2-259" DIANISON BASTISTA 039471 41,00 24,00 19,00 25/02/1989 2-259" DIANISON BASTISTA 039471 039471 039471 039471 039471 039471 039471 039471 039471 039471	236°		039367	42.00	20.00	15.00	02/01/1996	_
238								_
239 CHRISTOFFER VIEIRA								
240 MARCELA AP, FERNANDES DE OLIVEIRA 031426 42,00 20,00 14,00 23/02/1989 - 2418 RODRIGO DE ANDRADE FERNANDES 033150 42,00 20,00 14,00 12/04/1997 - 2428 MARIA CAROLINA RIGATTO 036969 42,00 20,00 14,00 20/04/1997 - 2438 KELRY CELIA TEDODRO COSTA 037956 42,00 20,00 14,00 22/06/1997 - 2449 MILENA MILER HAMAD ALI 032802 42,00 20,00 14,00 22/04/1997 - 2449 MILENA MILER HAMAD ALI 0303802 42,00 20,00 14,00 22/04/1997 - 2449 MILENA MILER HAMAD ALI 030389 42,00 20,00 14,00 22/04/1907 - 2446 ANA CLARA MORENO DE LIMA 030393 42,00 20,00 14,00 30/09/2000 - 2446 ANA CLARA MORENO DE LIMA 03034547 42,00 20,00 13,00 17/01/2001 - 2448 MILER CRISTINA PEQUENO CORDEIRO SOARES 039901 42,00 18,00 15,00 27/02/1968 - 25/09 DIOGO SOARES DE OLIVEIRA BARRETTO 037638 42,00 18,00 15,00 29/07/1980 - 25/09 DIOGO SOARES DE OLIVEIRA BARRETTO 037638 42,00 18,00 15,00 29/07/1980 - 25/09 DIOGO SOARES DE OLIVEIRA BARRETTO 037638 42,00 18,00 15,00 29/07/1980 - 25/09 DIOGO SOARES DE OLIVEIRA BARRETTO 037638 42,00 18,00 15,00 29/07/1980 - 25/09 DIOGO SOARES DE OLIVEIRA BARRETTO 037630 42,00 18,00 15,00 29/07/1980 - 25/09 DIOGO SOARES DE OLIVEIRA BARRETTO 037630 42,00 18,00 15,00 29/07/1980 - 25/09 DIOGO SOARES DE OLIVEIRA 039971 42,00 18,00 15,00 29/07/1980 - 25/09 DIOGO SOARES DE OLIVEIRA 039971 42,00 18,00 15,00 29/07/1980 - 25/09 DIOGO SOARES DE OLIVEIRA 039971 42,00 18,00 15,00 29/07/1980 - 25/09 DIOGO SOARES DE OLIVEIRA 031671 41,00 24,00 11,00 29/07/1990 - 25/09 DIOGO SOARES DE OLIVEIRA 031671 41,00 24,00 11,00 29/07/1990 - 25/09 DIOGO SOARES DE OLIVEIRA 031672 41,00 24,00 11,00 29/07/1990 - 25/09 DIOGO SOARES DE OLIVEIRA 031672 41,00 24,00 11,00 29/07/1990 - 25/09 DIOGO SOARES DE DOLIVEIRA 031672 41,00 22,00 13,00								
2419 MARIA CAROLINA RIGATTO 036969 42,00 20,00 14,00 12,04/1997 -2 2428 MARIA CAROLINA RIGATTO 036969 42,00 20,00 14,00 12,04/1997 -2 2438 MILENA MILER HAMAD ALI 032802 42,00 20,00 14,00 22,04/1999 -2 2459 MILENA MILER HAMAD ALI 032802 42,00 20,00 14,00 20,04/1999 -2 2469 ANA CLARA MORENO DE LIMA 036139 42,00 20,00 14,00 30,03/2005 2469 ANA CLARA MORENO DE LIMA 036139 42,00 20,00 14,00 13,03/2005 2479 YOHAN AMARAL DOS SANTOS 040046 42,00 20,00 14,00 13,03/2005 2479 YOHAN AMARAL DOS SANTOS 040046 42,00 20,00 14,00 13,03/2005 2479 YOHAN AMARAL DOS SANTOS 039991 42,00 18,00 15,00 27,072/1968 2499 KELLI CRISTINA PEQUENO CORDEIRO SOARES 039993 42,00 18,00 15,00 27,072/1968 2499 KELLI CRISTINA PEQUENO CORDEIRO SOARES 039939 42,00 18,00 15,00 29,07/1980 22,00 20,00								-
242 MARIA CAROLINA RIGATTO			031426				23/02/1989	-
243 KELRY CELIA TEODORO COSTA	241°	RODRIGO DE ANDRADE FERNANDES	033150	42,00	20,00	14,00	15/03/1990	-
243 KELRY CELIA TEODORO COSTA	242°	MARIA CAROLINA RIGATTO	036969	42,00	20,00	14,00	12/04/1997	-
244° MILENA MILER HAMAD ALI 032802 42,00 20,00 14,00 22/04/1999 245° LETICIA GRACIELE PELEGATTI DA SILVA 0301379 42,00 20,00 14,00 370/09/2000 246° ANA CLARA MORENO DE LIMA 034547 42,00 20,00 14,00 370/30/2005 247° YOHAN AMARAL DOS SANTOS 040046 42,00 20,00 13,00 17/01/2001 248° GISELI DOTTA 039901 42,00 18,00 15,00 27/02/1968 250° DIOGO SOARES DE OLIVEIRA BARRETTO 037683 42,00 18,00 15,00 29/07/1980 250° DIOGO SOARES DE OLIVEIRA BARRETTO 037683 42,00 18,00 15,00 29/07/1980 252° DIOGO SOARES DE OLIVEIRA BARRETTO 037683 42,00 18,00 15,00 29/07/1987 252° JOÃO GABRIEL FRANCISCO CARDOSO 041632 42,00 18,00 15,00 27/06/2005 253° ISABELLY KAUFFUMANN GASPARINI 039271 42,00 18,00 15,00 27/06/2005 253° ISABELLY KAUFFUMANN GASPARINI 031671 41,00 24,00 15,00 27/06/2005 255° DIOGO SOARES DE OLIVEIRA 036781 41,00 24,00 15,00 27/06/2005 255° DIOGO SOARES DE OLIVERA 036781 41,00 24,00 15,00 27/06/2005 255° PAULO SILVA PORTUGAL 040777 41,00 24,00 15,00 27/06/2005 255° DIOGO SOARES DE OLIVERA 041075 41,00 24,00 15,00 27/06/2005 255° DIOGO SOARES DE OLIVERA 041075 41,00 24,00 11,00 25/02/1984 258° JADDI VICTORIA DE ATAIDE MIRANDA 031052 41,00 24,00 11,00 25/02/1984 255° DAINO SILVA PORTUGAL 040777 41,00 24,00 11,00 25/02/1984 255° DAINO SILVA PORTUGAL 040777 41,00 22,00 14,00 04/07/1985 255° DAINO SILVA PORTUGAL 040777 41,00 22,00 14,00 04/07/1985 255° DAINO SILVA PORTUGAL 040777 41,00 22,00 14,00 04/07/1985 255° DAINO SILVA PORTUGAL 040777 41,00 22,00 14,00 04/07/1985 255° DAINO SILVA PORTUGAL 040777 41,00 22,00 14,00 04/07/1985 255° DAINO SILVA PORTUGAL 040826 41,00 22,00 14,00 04/07/1985 255° DAINO SILVA PORTUGAL 040826 41,00 22,00 14,00 04/07/1985 255° DAINO SILVA PORTUGAL 040	243°		037956	42.00	20.00	14.00		_
246° LETICIA GRACIELE PELEGATTI DA SILVA 030139 42,00 20,00 14,00 3009/2000 - 246° ANA CLARA MORENO DE LIMA 034547 42,00 20,00 13,00 17/00/2001 - 247° YOHAN AMARAL DOS SANTOS 040046 42,00 20,00 13,00 17/01/2001 - 249° KELLI CRISTINA PEQUENO CORDEIRO SOARES 039901 42,00 18,00 15,00 27/02/1988 - 250° DIOGO SOARES DE OLIVEIRA BARRETTO 037683 42,00 18,00 15,00 9/06/2002 - 251° THALES HENRIQUE COSTA 037630 42,00 18,00 15,00 10/05/1987 - 252° JOÃO GABRIEL FRANCISCO CARDOSO 041632 42,00 18,00 15,00 21/02/2005 - 253° ISABELLY KAUFFUMANN GASPARINI 039271 42,00 18,00 15,00 27/06/2005 - 255° PABLOLO SILVA PORTUGAL 040777 41,00 24,00 14,00 3000 15,00								
246° ANA CLARA MORENO DE LIMA								
248 GISELI DOTTA								
248° GISELI DOTTA 039901 42,00 18,00 15,00 27/02/1968 - 249° KELLI CRISTINA PEQUENO CORDEIRO SOARES 039393 42,00 18,00 15,00 29/07/1980 - 250° DIOGO SOARES DE OLIVEIRA BARRETTO 037630 42,00 18,00 15,00 09/06/2002 - 251° THALES HENRIQUE COSTA 037630 42,00 18,00 15,00 09/06/2002 - 252° JOÃO GABRIEL FRANCISCO CARDOSO 041632 42,00 18,00 15,00 27/06/2005 - 253° SABBELLY KAUFFUMANN GASPARINI 039271 42,00 18,00 15,00 24/10/1985 - 255° JOSÉ PAULO SILVA PORTUGAL 038781 41,00 24,00 13,00 05/07/1995 - 256° JOSÉ PAULO SILVA PORTUGAL 041015 41,00 24,00 13,00 09/09/1991 - 257° FABIO MORETTIN DE OLIVEIRA 041015 41,00 24,00 11,00 25/02/1984 -								
249° KELLI CRISTINA PEQUENO CORDEIRO SOARES 039393 42,00 18,00 15,00 29/07/1980 - 250° DIOGO SOARES DE OLIVEIRA BARRETTO 037683 42,00 18,00 15,00 31/05/1987 - 251° THALES HENRIQUE COSTA 037630 42,00 18,00 15,00 09/06/2002 - 252° JOÃO GABRIEL FRANCISCO CARDOSO 041632 42,00 18,00 15,00 27/06/2005 - 253° ISABELLY KAUFFUMANN GASPARINI 039271 42,00 18,00 15,00 27/06/2005 - 253° ISABELLY KAUFFUMANN GASPARINI 031671 41,00 24,00 15,00 27/06/2005 - 255° MANDA VASQUES SILVA 038781 41,00 24,00 13,00 09/09/1991 - 256° JOSÉ PAULO SILVA 040777 41,00 24,00 13,00 09/09/1991 - 257° FABIO MORETTIN DE OLIVEIRA 041015 41,00 24,00 11,00 25/02/1984 - 258° JOSÚN BATISTA 037907 41,00 24,00 11,00 26/10/1995 - 256° DAIVISON BATISTA 037907 41,00 24,00 11,00 06/12/1999 - 260° PATRICIA LOPES PEDROSA 034311 41,00 22,00 14,00 06/12/1991 - 261° LUCIANE TAVARES SILVEIRA 035481 41,00 22,00 14,00 04/07/1982 - 263° NATÁLIA CASSERO OLIVIO 035440 41,00 22,00 14,00 04/03/1987 - 266° PATRICIA LOPES PEDROSA 034311 41,00 22,00 14,00 04/03/1987 - 266° PATRICIA LOPES PEDROSA 035441 41,00 22,00 14,00 04/03/1987 - 266° PATRICIA LOPES PEDROSA 035440 41,00 22,00 14,00 04/03/1987 - 266° PATRICIA CASSERO OLIVIO 035440 41,00 22,00 14,00 04/03/1987 - 266° PATRICIA CASSERO OLIVIO 035440 41,00 22,00 14,00 04/03/1987 - 266° PATRICIA CASSERO OLIVIO 035440 41,00 22,00 14,00 04/03/1987 - 266° PATRICIA CASSERO OLIVIO 035440 41,00 22,00 14,00 04/03/1987 - 266° PATRICIA CASSERO OLIVIO 035440 41,00 22,00 14,00 04/03/1987 - 266° PATRICIA CASSERO OLIVIO 035440 41,00 22,00 14,00 04/03/1987 - 266° PATRICIA CASSERO OLIVIO 035440 41,00 22,00 14,00 04/03/1987 - 266° PATRICIA CASSERO OLIVIO 03600 03600 03600 03600 03600 03600 03600							17/01/2001	-
250° DIOGO SOARES DE ÔLIVEIRA BARRETTO 037633 42,00 18,00 15,00 31/05/1987 251° THALES HENRIQUE COSTA 037633 42,00 18,00 15,00 09/06/2002 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2	248°	GISELI DOTTA	039901	42,00	18,00	15,00	27/02/1968	-
250° DIOGO SOARES DE ÔLIVEIRA BARRETTO 037633 42,00 18,00 15,00 31/05/1987 251° THALES HENRIQUE COSTA 037633 42,00 18,00 15,00 09/06/2002 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2	249°	KELLI CRISTINA PEQUENO CORDEIRO SOARES	039393	42,00	18,00	15,00	29/07/1980	-
251° THALES HENRIQUE COSTA		DIOGO SOARES DE OLIVEIRA BARRETTO	037683		18.00	15.00	31/05/1987	_
252° JOÃO GABRIEL FRANCISCO CARDOSO 041632 42,00 18,00 15,00 12/02/2005 253° ISABELLY KAUFFUMANN GASPARINI 039271 42,00 18,00 15,00 27/06/2005 254° EMILIANA PECCINI 031671 41,00 24,00 14,00 24/01/1985 255° AMANDA VASQUES SILVA 038781 41,00 24,00 13,00 05/01/1995 256° JOSÉ PAULO SILVA PORTUGAL 040777 41,00 24,00 13,00 05/01/1995 257° FABIO MORETTIN DE OLIVEIRA 041015 41,00 24,00 11,00 28/10/1995 258° JADDI VICTORIA DE ATAIDE MIRANDA 031052 41,00 24,00 11,00 28/10/1995 258° JADDI VICTORIA DE ATAIDE MIRANDA 031052 41,00 24,00 11,00 28/10/1995 260° PATRICIA LOPES PEDROSA 034311 41,00 22,00 15,00 11/12/1991 261° LUCIANE TAVARES SILVEIRA 035481 41,00 22,00 14,00 29/03/1978 262° JANAINA CLAUDIA MATTIOLI 040826 41,00 22,00 14,00 04/07/1982 263° NATÁLIA CASSERO OLIVIO 035440 41,00 22,00 14,00 04/07/1982 265° ALAN GUSTAVO NETTO 035713 41,00 22,00 14,00 24/06/1991 265° ALAN GUSTAVO NETTO 035713 41,00 22,00 14,00 25/04/1995 266° EMILLY DOURADO DE LIMA 040633 41,00 22,00 14,00 30/10/2000 267° EMILLY DOURADO DE LIMA 040634 41,00 22,00 14,00 30/10/2003 268° FÁBIO MACEDO GORDO PERES 041284 41,00 22,00 13,00 30/10/21094 270° JULIA NASCIMENTO VENTORINI 030693 41,00 22,00 13,00 30/10/21094 271° JULIA NASCIMENTO VENTORINI 030693 41,00 22,00 13,00 31/10/1999 271° JULIA NASCIMENTO VENTORINI 030693 41,00 22,00 13,00 31/10/1999 271° JULIA RALATI 039600 41,00 22,00 13,00 03/10/21092 271° JULIA RALATI 039600 41,00 22,00 13,00 03/10/21092 271° JULIA RALATI 039600 41,00 22,00 13,00 03/10/21094 271° JULIA RALATI 039600 41,00 22,00 13,00 03/10/21094 271° JULIA RALATI 039600 41,00 22,00 13,00 03/10/21094 272° MARIA EDUARDA OLIVEIRA AZEVEDO 034037 41,00 22,00 13,00 03/10/21094 272°								_
253° SABELLY KAUFFUMANN GASPARINI 039271 42,00 18,00 15,00 27/06/2005 254° EMILIANA PECCINI 031671 41,00 24,00 15,00 24/10/1985 255° AMANDA VASQUES SILVA 038781 41,00 24,00 13,00 05/01/1995 256° JOSÉ PAULO SILVA PORTUGAL 040777 41,00 24,00 13,00 09/09/1991 257° FABIO MORETTIN DE OLIVEIRA 041015 41,00 24,00 12,00 25/02/1984 258° JADDI VICTORIA DE ATAIDE MIRANDA 031052 41,00 24,00 11,00 06/12/1999 256° DAIVISON BATISTA 037907 41,00 24,00 11,00 06/12/1999 260° PATRICIA LOPES PEDROSA 034311 41,00 22,00 15,00 01/12/1991 261° LUCIANE TAVARES SILVEIRA 035481 41,00 22,00 14,00 29/03/1978 262° JANAINA CLAUDIA MATTIOLI 040826 41,00 22,00 14,00 04/07/1982 263° NATÁLIA CASSERO OLIVIO 035440 41,00 22,00 14,00 04/07/1982 264° FERNANDA PEREIRA DE SOUZA CORREIA 038390 41,00 22,00 14,00 04/03/1987 266° IZABELA APARECIDA DE MORAES NEVES 040033 41,00 22,00 14,00 03/10/2000 266° IZABELA APARECIDA DE MORAES NEVES 040033 41,00 22,00 14,00 03/10/2000 266° FERNANDO JOSE LOPES 041284 41,00 22,00 14,00 03/10/2000 266° FERNANDO JOSE LOPES 041284 41,00 22,00 13,00 30/10/1999 272° MARIA EDUARDA OLIVEIRA AZEVEDO 037687 41,00 22,00 13,00 03/10/1999 272° MARIA EDUARDA OLIVEIRA AZEVEDO 034037 41,00 22,00 13,00 03/10/2002 273° MATHEUS BATISTA DE LIMA AMOROSO 036014 41,00 22,00 13,00 03/10/2002 273° MATHEUS BATISTA DE LIMA AMOROSO 036034 41,00 22,00 13,00 03/10/2002 273° MATHEUS BATISTA DE LIMA AMOROSO 036014 41,00 22,00 13,00 03/10/2002 273° MATHEUS BATISTA DE LIMA AMOROSO 036014 41,00 22,00 13,00 03/10/2002 273° MATHEUS BATISTA DE LIMA AMOROSO 036017 41,00 22,00 13,00 03/10/2002 273° MARIA EDUARDA OLIVEIRA AZEVEDO 034037 41,00 22,00 13,00 03/10/2002 273° MARIAE ASERO ASBADALA GARCIA DOS SANTOS 036384 41,00								
254° EMILIANA PECCINI								
255° AMANDA VASQUES SILVA 038781 41,00 24,00 14,00 05/01/1995 256° JOSÉ PAULO SILVA PORTUGAL 040777 41,00 24,00 13,00 09/09/1991 257° FABIO MORETTIN DE OLIVEIRA 041015 41,00 24,00 12,00 25/02/1984 258° JADDI VICTORIA DE ATAIDE MIRANDA 031052 41,00 24,00 11,00 28/10/1999 259° DAIVISON BATISTA 037907 41,00 24,00 11,00 06/12/1999 260° PATRICIA LOPES PEDROSA 034311 41,00 22,00 14,00 04/07/1982 262° JANAINA CLAUDIA MATTIOLI 040826 41,00 22,00 14,00 04/07/1982 263° NATÁLIA CASSERO OLIVIO 035440 41,00 22,00 14,00 04/07/1982 263° NATÁLIA CASSERO OLIVIO 035440 41,00 22,00 14,00 04/03/1987 266° IZABELA APARECIDA DE MORAES NEVES 040033 41,00 22,00 14,00 25/04/1995 266° IZABELA APARECIDA DE MORAES NEVES 040033 41,00 22,00 14,00 05/08/2003 267° EMILLY DOURADO DE LIMA 040643 41,00 22,00 14,00 05/08/2003 268° FÁBIO MACEDO GORDO PERES 041284 41,00 22,00 14,00 05/08/2003 269° FERNANDO JOSE LOPES 037687 41,00 22,00 13,00 01/12/1984 270° JULIA NASCIMENTO VENTORINI 030693 41,00 22,00 13,00 03/10/2002 271° MATHAETI 039600 41,00 22,00 13,00 03/10/2002 273° MATHEUS BATISTA DE LIMA AMOROSO 036010 41,00 22,00 13,00 03/10/2002 273° MATHEUS BATISTA DE LIMA AMOROSO 036010 41,00 22,00 13,00 03/10/2002 275° BEATRIZ GREGO ABDALA GARCIA DOS SANTOS 035734 41,00 22,00 13,00 03/10/2002 275° BEATRIZ GREGO ABDALA GARCIA DOS SANTOS 035620 41,00 22,00 13,00 03/10/2002 275° BATRIZ GREGO ABDALA GARCIA DOS SANTOS 035620 41,00 22,00 13,00 03/10/2002 275° CHRISTINE SYLVESTRE DELALIBERA 037314 41,00 20,00 15,00 06/10/2001 277° CHRISTINE SYLVESTRE DELALIBERA 037314 41,00 20,00 15,00 06/10/2001 270° ANA KARINA DE LIMA SANTOS 036173 41,00 20,00 15,00 06/10/2001 270° ANA KARINA DE LIMA SANTOS 036171 41,00 20,00 15,00 06/10/2001 270° ANA KARINA DE LIMA SANTOS				,				
256° JOSÉ PAULO SILVA PORTUGAL 040777 41,00 24,00 13,00 09/09/1991 -257° FABIO MORETTIN DE OLIVEIRA 041015 41,00 24,00 12,00 25/02/1984 -258° JADDI VICTORIA DE ATAIDE MIRANDA 031052 41,00 24,00 11,00 06/12/1999 -259° DAIVISON BATISTA 037907 41,00 22,00 11,00 06/12/1999 -260° PATRICIA LOPES PEDROSA 034311 41,00 22,00 14,00 29/03/1978 -262° JANAINA CLAUDIA MATTIOLI 040826 41,00 22,00 14,00 04/07/1982 -263° NATÁLIA CASSERO OLIVIO 035440 41,00 22,00 14,00 04/07/1982 -263° NATÁLIA CASSERO OLIVIO 035440 41,00 22,00 14,00 04/07/1987 -265° ALAN GUSTAVO NETTO 035713 41,00 22,00 14,00 25/04/1995 -266° IZABELA APARECIDA DE MORAES NEVES 040033 41,00 22,00 14,00 05/08/2003 -266° EMILLY DOURADO DE LIMA 040643 41,00 22,00 14,00 05/08/2003 -266° FÉRNANDO JOSE LOPES 037687 41,00 22,00 13,00 30/10/2000 -266° FÉRNANDO JOSE LOPES 037687 41,00 22,00 13,00 30/10/21984 -270° JULIA NASCIMENTO VENTORINI 030693 41,00 22,00 13,00 30/10/21984 -270° JULIA RALATI 030693 41,00 22,00 13,00 03/10/2002 -273° MATHEUS BATISTA DE LIMA AMOROSO 036010 41,00 22,00 13,00 03/10/2002 -273° MATHEUS BATISTA DE LIMA AMOROSO 036010 41,00 22,00 13,00 03/10/2002 -273° MATHEUS BATISTA DE LIMA AMOROSO 0365734 41,00 22,00 13,00 03/10/2002 -275° BEATRIZ GREGO ABDALA GARCIA DOS SANTOS 035620 41,00 22,00 11,00 06/10/2001 -275° BATRIZ GREGO ABDALA GARCIA DOS SANTOS 035620 41,00 22,00 11,00 06/10/2001 -276° SABELA FERNANDA MACHADO 036384 41,00 20,00 15,00 06/01/2001 -276° SABELA FERNANDA MACHADO 036384 41,00 20,00 15,00 06/01/2001 -276° SABELA FERNANDA MACHADO 036384 41,00 20,00 15,00 06/01/2001 -276° ANA KARINA DE LIMA SANTOS 036171 41,00 20,00 15,00 06/01/1999 -278° ANA KARINA DE LIMA SANTOS 036171 41,00 20,00 15,00 06/01				41,00		15,00	24/10/1985	-
257° FABIO MORETTIN DE OLIVEIRA 041015 41,00 24,00 12,00 25/02/1984 - 258° JADDI VICTORIA DE ATAIDE MIRANDA 031052 41,00 24,00 11,00 28/10/1995 - 259° DAIVISON BATISTA 037907 41,00 24,00 11,00 06/12/1999 - 260° PATRICIA LOPES PEDROSA 034311 41,00 22,00 14,00 29/03/1978 - 261° LUCIANE TAVARES SILVEIRA 035481 41,00 22,00 14,00 29/03/1978 - 262° JANAINA CLAUDIA MATTIOLI 040826 41,00 22,00 14,00 04/07/1982 - 263° NATÁLIA CASSERO OLIVIO 035440 41,00 22,00 14,00 24/06/1997 - 264° FERNANDA PEREIRA DE SOUZA CORREIA 038390 41,00 22,00 14,00 25/04/1995 - 266° IZABELA APARECIDA DE MORAES NEVES 040033 41,00 22,00 14,00 30/10/2000 -	255°	AMANDA VASQUES SILVA	038781	41,00	24,00	14,00	05/01/1995	-
257° FABIO MORETTIN DE OLIVEIRA 041015 41,00 24,00 12,00 25/02/1984 - 258° JADDI VICTORIA DE ATAIDE MIRANDA 031052 41,00 24,00 11,00 28/10/1995 - 259° DAIVISON BATISTA 037907 41,00 24,00 11,00 06/12/1999 - 260° PATRICIA LOPES PEDROSA 034311 41,00 22,00 14,00 29/03/1978 - 261° LUCIANE TAVARES SILVEIRA 035481 41,00 22,00 14,00 29/03/1978 - 262° JANAINA CLAUDIA MATTIOLI 040826 41,00 22,00 14,00 04/07/1982 - 263° NATÁLIA CASSERO OLIVIO 035440 41,00 22,00 14,00 24/06/1997 - 264° FERNANDA PEREIRA DE SOUZA CORREIA 038390 41,00 22,00 14,00 25/04/1995 - 266° IZABELA APARECIDA DE MORAES NEVES 040033 41,00 22,00 14,00 30/10/2000 -	256°	JOSÉ PAULO SILVA PORTUGAL	040777	41,00	24,00	13,00	09/09/1991	-
258° JADDI VICTORIA DE ATAIDE MIRANDA 031052 41,00 24,00 11,00 28/10/1995 - 259° DAIVISON BATISTA 037907 41,00 22,00 15,00 11/12/1999 - 260° PATRICIA LOPES PEDROSA 034311 41,00 22,00 15,00 11/12/1991 - 261° LUCIANE TAVARES SILVEIRA 035481 41,00 22,00 14,00 29/03/1978 - 262° JANAINA CLAUDIA MATTIOLI 040826 41,00 22,00 14,00 04/07/1982 - 263° NATÁLIA CASSERO OLIVIO 035440 41,00 22,00 14,00 04/03/1987 - 264° FERNANDA PEREIRA DE SOUZA CORREIA 038390 41,00 22,00 14,00 24/06/1991 - 265° ALAN GUSTAVO NETTO 035713 41,00 22,00 14,00 24/06/1991 - 266° IZABELA APARECIDA DE MORAES NEVES 04033 41,00 22,00 14,00 25/04/1995 - 266° EMILLY DOURADO DE LIMA 040643 41,00 22,00 14,00 30/10/2000 - 267° EMILLY DOURADO DE LIMA 040643 41,00 22,00 14,00 30/03/1983 - 269° FERNANDO JOSE LOPES 037687 41,00 22,00 13,00 30/03/1983 - 270° JULIA NASCIMENTO VENTORINI 030693 41,00 22,00 13,00 30/10/1999 - 272° MARIA EDUARDA OLIVEIRA AZEVEDO 034037 41,00 22,00 13,00 31/10/1999 - 273° MATHEUS BATISTA DE LIMA AMOROSO 036010 41,00 22,00 13,00 31/10/1999 - 275° BEATRIZ GREGO ABDALA GARCIA DOS SANTOS 035744 41,00 22,00 13,00 03/10/2001 - 275° EABELA FERNANDA MACHADO 036384 41,00 22,00 11,00 06/10/2001 - 275° CHRISTINE SYLVESTRE DELALIBERA 037314 41,00 22,00 11,00 06/10/2001 - 276° ISABELA FERNANDA MACHADO 036384 41,00 22,00 15,00 09/02/1979 - 278° ANA KARINA DE LIMA SANTOS 036174 41,00 20,00 15,00 09/02/1979 - 278° ANA KARINA DE LIMA SANTOS 036174 41,00 20,00 15,00 09/02/1979 - 278° ANA KARINA DE LIMA SANTOS 036384 41,00 20,00 15,00 06/01/1999 - 278° ANA KARINA DE LIMA SANTOS 036384 41,00 20,00 15,00 06/01/1999 - 288° SAMIRA TADEU DA SILVA 033508 41,00 20,00 15,00 03/10/1999 - 288° SAMIRA TADEU DA SILVA 033508 41,	257°	FABIO MORETTIN DE OLIVEIRA	041015	41.00	24.00	12.00	25/02/1984	_
259° DAIVISON BATISTA 037907 41,00 24,00 11,00 06/12/1999 - 260° PATRICIA LOPES PEDROSA 034311 41,00 22,00 15,00 11/12/1991 - 261° LUCIANE TAVARES SILVEIRA 035481 41,00 22,00 14,00 29/03/1978 - 262° JANAINA CLAUDIA MATTIOLI 040826 41,00 22,00 14,00 04/07/1982 - 263° NATÁLIA CASSERO OLIVIO 035440 41,00 22,00 14,00 04/03/1987 - 264° FERNANDA PEREIRA DE SOUZA CORREIA 038390 41,00 22,00 14,00 24/06/1991 - 265° ALAN GUSTAVO NETTO 035713 41,00 22,00 14,00 25/04/1995 - 266° IZABELA APARECIDA DE MORAES NEVES 040033 41,00 22,00 14,00 30/10/2000 - 267° EMILLY DOURADO DE LIMA 040643 41,00 22,00 14,00 30/30/31983 - 268° FÁBIO MACEDO GORDO PERES 041284 41,00 22,00 13,00 30/03/1983 - 269° FERNANDO JOSE LOPES 037687 41,00 22,00 13,00 01/12/1984 - 270° JULIA NASCIMENTO VENTORINI 030693 41,00 22,00 13,00 03/10/2002 - 273° MATHEUS BATISTA DE LIMA AMOROSO 036010 41,00 22,00 13,00 03/10/2002 - 273° MATHEUS BATISTA DE LIMA AMOROSO 036010 41,00 22,00 13,00 09/04/2004 - 275° BEATRIZ GREGO ABDALA GARCIA DOS SANTOS 035734 41,00 22,00 13,00 09/04/2004 - 275° EMELA FERNANDA MACHADO 036384 41,00 22,00 13,00 09/02/1979 - 276° ISABELA FERNANDA MACHADO 036384 41,00 22,00 13,00 09/02/1979 - 276° ISABELA FERNANDA MACHADO 036384 41,00 20,00 15,00 09/02/1979 - 278° MIRELE TAÍS LEÃO 031734 41,00 20,00 15,00 09/02/1979 - 278° NAKARINA DE LIMA SANTOS 036171 41,00 20,00 15,00 09/02/1979 - 278° NAKARINA DE LIMA SANTOS 036171 41,00 20,00 15,00 06/01/1999 - 280° SAMIRA TADEU DA SILVA 033508 41,00 20,00 15,00 06/01/1999 - 280° SAMIRA TADEU DA SILVA 033508 41,00 20,00 15,00 06/01/1999 - 280° SAMIRA TADEU DA SILVA 033508 41,00 20,00 15,00 03/10/1999 - 280° SAMIRA TADEU DA SILVA 033508 41,00 20,00 15,00 03/10/199								_
260° PATRICIA LOPES PEDROSA 034311 41,00 22,00 15,00 11/12/1991 - 261° LUCIANE TAVARES SILVEIRA 035481 41,00 22,00 14,00 29/03/1978 - 262° JANAINA CLAUDIA MATTIOLI 040826 41,00 22,00 14,00 04/07/1982 - 263° NATÁLIA CASSERO OLIVIO 035440 41,00 22,00 14,00 04/03/1987 - 264° FERNANDA PEREIRA DE SOUZA CORREIA 038390 41,00 22,00 14,00 24/06/1991 - 265° ALAN GUSTAVO NETTO 035713 41,00 22,00 14,00 25/04/1995 - 266° IZABELA APARECIDA DE MORAES NEVES 040033 41,00 22,00 14,00 30/10/2000 - 267° EMILLY DOURADO DE LIMA 040643 41,00 22,00 14,00 05/08/2003 - 268° FÁBIO MACEDO GORDO PERES 037687 41,00 22,00 13,00 01/12/1984 - 270°					,			
261° LUCIANE TAVARES SILVEIRA 035481 41,00 22,00 14,00 29/03/1978 -262° JANAINA CLAUDIA MATTIOLI 040826 41,00 22,00 14,00 04/07/1982 -263° NATÁLIA CASSERO OLIVIO 035440 41,00 22,00 14,00 04/03/1987 -264° FERNANDA PEREIRA DE SOUZA CORREIA 038390 41,00 22,00 14,00 24/06/1991 -265° ALAN GUSTAVO NETTO 035713 41,00 22,00 14,00 25/04/1995 -266° IZABELA APARECIDA DE MORAES NEVES 040033 41,00 22,00 14,00 30/10/2000 -267° EMILLY DOURADO DE LIMA 040643 41,00 22,00 14,00 05/08/2003 -268° FÁBIO MACEDO GORDO PERES 041284 41,00 22,00 13,00 30/03/1983 -269° FERNANDO JOSE LOPES 037687 41,00 22,00 13,00 01/12/1984 -270° JULIA NASCIMENTO VENTORINI 030693 41,00 22,00 13,00 22/08/1991 -271° JULIA ARLATI 039600 41,00 22,00 13,00 31/0/2002 -273° MATHEUS BATISTA DE LIMA AMOROSO 034037 41,00 22,00 13,00 03/10/2002 -273° MATHEUS BATISTA DE LIMA AMOROSO 036010 41,00 22,00 13,00 03/10/2004 -274° GUILHERME CASSIANO RAMOS 035734 41,00 22,00 13,00 03/10/2004 -275° BEATRIZ GREGO ABDALA GARCIA DOS SANTOS 03620 41,00 22,00 13,00 09/04/2004 -275° CHRISTINE SYLVESTRE DELALIBERA 037314 41,00 22,00 15,00 09/02/1979 -278° MIRELE TAÍS LEÃO 031734 41,00 20,00 15,00 09/02/1979 -278° MIRELE TAÍS LEÃO 031734 41,00 20,00 15,00 09/02/1979 -278° ANA KARINA DE LIMA SANTOS 036171 41,00 20,00 15,00 02/09/1992 -280° SAMIRA TADEU DA SILVA 038240 41,00 20,00 15,00 03/10/1999 -280° SAMIRA TADEU DA SILVA 038240 41,00 20,00 15,00 03/10/1999 -280° SAMIRA TADEU DA SILVA 038240 41,00 20,00 15,00 03/10/1999 -280° SAMIRA TADEU DA SILVA 038240 41,00 20,00 15,00 03/10/1999 -280° SAMIRA TADEU DA SILVA 038240 41,00 20,00 15,00 03/10/1999 -280° SAMIRA TADEU DA SILVA 038240 41,00 20,00 15,00 03/10/1999 -280° SAMIRA TADEU DA SILV								
262° JANAINA CLAUDIA MATTIOLI 040826 41,00 22,00 14,00 04/07/1982 - 263° NATÁLIA CASSERO OLIVIO 035440 41,00 22,00 14,00 04/03/1987 - 264° FERNANDA PEREIRA DE SOUZA CORREIA 038390 41,00 22,00 14,00 24/06/1991 - 266° IZABELA APARECIDA DE MORAES NEVES 040033 41,00 22,00 14,00 30/10/2000 - 266° IZABELA APARECIDA DE LIMA 040643 41,00 22,00 14,00 30/10/2000 - 266° FÁBIO MACEDO GORDO PERES 041284 41,00 22,00 13,00 30/03/1983 - 269° FERNANDO JOSE LOPES 037687 41,00 22,00 13,00 01/12/1984 - 270° JULIA NASCIMENTO VENTORINI 030693 41,00 22,00 13,00 31/10/1999 - 271° JULIA ARLATI 039600 41,00 22,00 13,00 03/10/2002 - 273°								-
263° NATÁLIA CASSERO OLIVIO 035440 41,00 22,00 14,00 04/03/1987 - 264° FERNANDA PEREIRA DE SOUZA CORREIA 038390 41,00 22,00 14,00 24/06/1991 - 265° ALAN GUSTAVO NETTO 035713 41,00 22,00 14,00 25/04/1995 - 266° IZABELA APARECIDA DE MORAES NEVES 040033 41,00 22,00 14,00 30/10/2000 - 267° EMILLY DOURADO DE LIMA 040643 41,00 22,00 14,00 05/08/2003 - 268° FÁBIO MACEDO GORDO PERES 041284 41,00 22,00 13,00 30/03/1983 - 269° FERNANDO JOSE LOPES 037687 41,00 22,00 13,00 01/12/1984 - 270° JULIA NASCIMENTO VENTORINI 030693 41,00 22,00 13,00 31/10/1999 - 271° JULIA ARLATI 039600 41,00 22,00 13,00 03/10/2002 - 273° M								-
264° FERNANDA PEREIRA DE SOUZA CORREIA 038390 41,00 22,00 14,00 24/06/1991 - 265° ALAN GUSTAVO NETTO 035713 41,00 22,00 14,00 25/04/1995 - 266° IZABELA APARECIDA DE MORAES NEVES 040033 41,00 22,00 14,00 30/10/2000 - 267° EMILLY DOURADO DE LIMA 040643 41,00 22,00 14,00 05/08/2003 - 268° FÁBIO MACEDO GORDO PERES 041284 41,00 22,00 13,00 30/03/1983 - 269° FERNANDO JOSE LOPES 037687 41,00 22,00 13,00 01/12/1984 - 270° JULIA NASCIMENTO VENTORINI 030693 41,00 22,00 13,00 22/08/1991 - 271° JULIA ARLATI 039600 41,00 22,00 13,00 31/10/1999 - 272° MARIA EDUARDA OLIVEIRA AZEVEDO 034037 41,00 22,00 13,00 09/04/2004 - 273°	262°		040826	41,00	22,00	14,00	04/07/1982	-
265° ALAN GUSTAVO NETTO 035713 41,00 22,00 14,00 25/04/1995 - 266° IZABELA APARECIDA DE MORAES NEVES 040033 41,00 22,00 14,00 30/10/2000 - 267° EMILLY DOURADO DE LIMA 040643 41,00 22,00 14,00 05/08/2003 - 268° FÁBIO MACEDO GORDO PERES 041284 41,00 22,00 13,00 30/03/1983 - 269° FERNANDO JOSE LOPES 037687 41,00 22,00 13,00 01/12/1984 - 270° JULIA NASCIMENTO VENTORINI 030693 41,00 22,00 13,00 22/08/1991 - 271° JULIA ARLATI 039600 41,00 22,00 13,00 22/08/1991 - 272° MARIA EDUARDA OLIVEIRA AZEVEDO 034037 41,00 22,00 13,00 03/10/2002 - 273° MATHEUS BATISTA DE LIMA AMOROSO 036010 41,00 22,00 13,00 09/04/2004 - 274°	263°	NATÁLIA CASSERO OLIVIO	035440	41,00	22,00	14,00	04/03/1987	-
265° ALAN GUSTAVO NETTO 035713 41,00 22,00 14,00 25/04/1995 - 266° IZABELA APARECIDA DE MORAES NEVES 040033 41,00 22,00 14,00 30/10/2000 - 267° EMILLY DOURADO DE LIMA 040643 41,00 22,00 14,00 05/08/2003 - 268° FÁBIO MACEDO GORDO PERES 041284 41,00 22,00 13,00 30/03/1983 - 269° FERNANDO JOSE LOPES 037687 41,00 22,00 13,00 01/12/1984 - 270° JULIA NASCIMENTO VENTORINI 030693 41,00 22,00 13,00 22/08/1991 - 271° JULIA ARLATI 039600 41,00 22,00 13,00 22/08/1991 - 272° MARIA EDUARDA OLIVEIRA AZEVEDO 034037 41,00 22,00 13,00 03/10/2002 - 273° MATHEUS BATISTA DE LIMA AMOROSO 036010 41,00 22,00 13,00 09/04/2004 - 274°	264°	FERNANDA PEREIRA DE SOUZA CORREIA	038390	41.00	22.00	14.00	24/06/1991	_
266° IZABELA APARECIDA DE MORAES NEVES 040033 41,00 22,00 14,00 30/10/2000 - 267° EMILLY DOURADO DE LIMA 040643 41,00 22,00 14,00 05/08/2003 - 268° FÁBIO MACEDO GORDO PERES 041284 41,00 22,00 13,00 30/03/1983 - 269° FERNANDO JOSE LOPES 037687 41,00 22,00 13,00 01/12/1984 - 270° JULIA NASCIMENTO VENTORINI 030693 41,00 22,00 13,00 22/08/1991 - 271° JULIA ARLATI 039600 41,00 22,00 13,00 31/10/1999 - 272° MARIA EDUARDA OLIVEIRA AZEVEDO 034037 41,00 22,00 13,00 03/10/2002 - 273° MATHEUS BATISTA DE LIMA AMOROSO 036010 41,00 22,00 13,00 09/04/2004 - 274° GUILHERME CASSIANO RAMOS 035734 41,00 22,00 13,00 12/11/1998 - 276°								_
267° EMILLY DOURADO DE LIMA 040643 41,00 22,00 14,00 05/08/2003 - 268° FÁBIO MACEDO GORDO PERES 041284 41,00 22,00 13,00 30/03/1983 - 269° FERNANDO JOSE LOPES 037687 41,00 22,00 13,00 01/12/1984 - 270° JULIA NASCIMENTO VENTORINI 030693 41,00 22,00 13,00 22/08/1991 - 271° JULIA ARLATI 039600 41,00 22,00 13,00 31/10/1999 - 272° MARIA EDUARDA OLIVEIRA AZEVEDO 034037 41,00 22,00 13,00 03/10/2002 - 273° MATHEUS BATISTA DE LIMA AMOROSO 036010 41,00 22,00 13,00 09/04/2004 - 274° GUILHERME CASSIANO RAMOS 035734 41,00 22,00 13,00 09/04/2004 - 276° ISABELA FERNANDA MACHADO 036384 41,00 22,00 11,00 06/10/2001 - 278° <t< td=""><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td></t<>								
268° FÁBIO MACEDO GORDO PERES 041284 41,00 22,00 13,00 30/03/1983 - 269° FERNANDO JOSE LOPES 037687 41,00 22,00 13,00 01/12/1984 - 270° JULIA NASCIMENTO VENTORINI 030693 41,00 22,00 13,00 22/08/1991 - 271° JULIA ARLATI 039600 41,00 22,00 13,00 31/10/1999 - 272° MARIA EDUARDA OLIVEIRA AZEVEDO 034037 41,00 22,00 13,00 03/10/2002 - 273° MATHEUS BATISTA DE LIMA AMOROSO 036010 41,00 22,00 13,00 09/04/2004 - 274° GUILHERME CASSIANO RAMOS 035734 41,00 22,00 13,00 09/04/2004 - 275° BEAFRIZ GREGO ABDALA GARCIA DOS SANTOS 035620 41,00 22,00 11,00 12/11/1998 - 276° ISABELA FERNANDA MACHADO 036384 41,00 22,00 11,00 06/10/2001 - 278°								
269° FERNANDO JOSE LOPES 037687 41,00 22,00 13,00 01/12/1984 - 270° JULIA NASCIMENTO VENTORINI 030693 41,00 22,00 13,00 22/08/1991 - 271° JULIA ARLATI 039600 41,00 22,00 13,00 31/10/1999 - 272° MARIA EDUARDA OLIVEIRA AZEVEDO 034037 41,00 22,00 13,00 03/10/2002 - 273° MATHEUS BATISTA DE LIMA AMOROSO 036010 41,00 22,00 13,00 09/04/2004 - 274° GUILHERME CASSIANO RAMOS 035734 41,00 22,00 13,00 14/10/2004 - 275° BEATRIZ GREGO ABDALA GARCIA DOS SANTOS 035620 41,00 22,00 11,00 12/11/1998 - 276° ISABELA FERNANDA MACHADO 036384 41,00 22,00 11,00 06/10/2001 - 277° CHRISTINE SYLVESTRE DELALIBERA 03714 41,00 20,00 15,00 09/02/1979 - <td< td=""><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td><td>-</td></td<>								-
270° JULIA NASCIMENTO VENTORINI 030693 41,00 22,00 13,00 22/08/1991 - 271° JULIA ARLATI 039600 41,00 22,00 13,00 31/10/1999 - 272° MARIA EDUARDA OLIVEIRA AZEVEDO 034037 41,00 22,00 13,00 03/10/2002 - 273° MATHEUS BATISTA DE LIMA AMOROSO 036010 41,00 22,00 13,00 09/04/2004 - 274° GUILHERME CASSIANO RAMOS 035734 41,00 22,00 13,00 14/10/2004 - 275° BEATRIZ GREGO ABDALA GARCIA DOS SANTOS 035620 41,00 22,00 11,00 12/11/1998 - 276° ISABELA FERNANDA MACHADO 036384 41,00 22,00 11,00 06/10/2001 - 277° CHRISTINE SYLVESTRE DELALIBERA 037314 41,00 20,00 15,00 09/02/1979 - 278° MIRELE TAÍS LEÃO 031734 41,00 20,00 15,00 02/09/1992 - 2				41,00		13,00	30/03/1983	-
271° JULIA ARLATI 039600 41,00 22,00 13,00 31/10/1999 - 272° MARIA EDUARDA OLIVEIRA AZEVEDO 034037 41,00 22,00 13,00 03/10/2002 - 273° MATHEUS BATISTA DE LIMA AMOROSO 036010 41,00 22,00 13,00 09/04/2004 - 274° GUILHERME CASSIANO RAMOS 035734 41,00 22,00 13,00 14/10/2004 - 275° BEATRIZ GREGO ABDALA GARCIA DOS SANTOS 035620 41,00 22,00 11,00 12/11/1998 - 276° ISABELA FERNANDA MACHADO 036384 41,00 22,00 11,00 06/10/2001 - 277° CHRISTINE SYLVESTRE DELALIBERA 037314 41,00 20,00 15,00 09/02/1979 - 278° MIRELE TAÍS LEÃO 031734 41,00 20,00 15,00 02/02/1990 - 279° ANA KARINA DE LIMA SANTOS 036171 41,00 20,00 15,00 02/09/1992 - 280° SAMIRA TADEU DA SILVA 033508 41,00 20,00 15,00	269°	FERNANDO JOSE LOPES	037687	41,00	22,00	13,00	01/12/1984	-
271° JULIA ARLATI 039600 41,00 22,00 13,00 31/10/1999 - 272° MARIA EDUARDA OLIVEIRA AZEVEDO 034037 41,00 22,00 13,00 03/10/2002 - 273° MATHEUS BATISTA DE LIMA AMOROSO 036010 41,00 22,00 13,00 09/04/2004 - 274° GUILHERME CASSIANO RAMOS 035734 41,00 22,00 13,00 14/10/2004 - 275° BEATRIZ GREGO ABDALA GARCIA DOS SANTOS 035620 41,00 22,00 11,00 12/11/1998 - 276° ISABELA FERNANDA MACHADO 036384 41,00 22,00 11,00 06/10/2001 - 277° CHRISTINE SYLVESTRE DELALIBERA 037314 41,00 20,00 15,00 09/02/1979 - 278° MIRELE TAÍS LEÃO 031734 41,00 20,00 15,00 02/02/1990 - 279° ANA KARINA DE LIMA SANTOS 036171 41,00 20,00 15,00 02/09/1992 - 280° SAMIRA TADEU DA SILVA 033508 41,00 20,00 15,00	270°	JULIA NASCIMENTO VENTORINI	030693	41,00	22,00	13,00	22/08/1991	-
272° MARIA EDUARDA OLIVEIRA AZEVEDO 034037 41,00 22,00 13,00 03/10/2002 - 273° MATHEUS BATISTA DE LIMA AMOROSO 036010 41,00 22,00 13,00 09/04/2004 - 274° GUILHERME CASSIANO RAMOS 035734 41,00 22,00 13,00 14/10/2004 - 275° BEATRIZ GREGO ABDALA GARCIA DOS SANTOS 035620 41,00 22,00 11,00 12/11/1998 - 276° ISABELA FERNANDA MACHADO 036384 41,00 22,00 11,00 06/10/2001 - 277° CHRISTINE SYLVESTRE DELALIBERA 037314 41,00 20,00 15,00 09/02/1979 - 278° MIRELE TAÍS LEÃO 031734 41,00 20,00 15,00 02/02/1990 - 279° ANA KARINA DE LIMA SANTOS 036171 41,00 20,00 15,00 02/09/1992 - 280° SAMIRA TADEU DA SILVA 033508 41,00 20,00 15,00 06/01/1999 - 281° VINICIUS FERREIRA DE SOUSA 038240 41,00 20,00 15,	271°	JULIA ARLATI	039600	41.00	22.00	13.00	31/10/1999	_
273° MATHEUS BATISTA DE LIMA AMOROSO 036010 41,00 22,00 13,00 09/04/2004 - 274° GUILHERME CASSIANO RAMOS 035734 41,00 22,00 13,00 14/10/2004 - 275° BEATRIZ GREGO ABDALA GARCIA DOS SANTOS 035620 41,00 22,00 11,00 12/11/1998 - 276° ISABELA FERNANDA MACHADO 036384 41,00 22,00 11,00 06/10/2001 - 277° CHRISTINE SYLVESTRE DELALIBERA 037314 41,00 20,00 15,00 09/02/1979 - 278° MIRELE TAÍS LEÃO 031734 41,00 20,00 15,00 02/02/1990 - 279° ANA KARINA DE LIMA SANTOS 036171 41,00 20,00 15,00 02/09/1992 - 280° SAMIRA TADEU DA SILVA 033508 41,00 20,00 15,00 06/01/1999 - 281° VINICIUS FERREIRA DE SOUSA 038240 41,00 20,00 15,00 03/10/1999 -								
274° GUILHERME CASSIANO RAMOS 035734 41,00 22,00 13,00 14/10/2004 - 275° BEATRIZ GREGO ABDALA GARCIA DOS SANTOS 035620 41,00 22,00 11,00 12/11/1998 - 276° ISABELA FERNANDA MACHADO 036384 41,00 22,00 11,00 06/10/2001 - 277° CHRISTINE SYLVESTRE DELALIBERA 037314 41,00 20,00 15,00 09/02/1979 - 278° MIRELE TAÍS LEÃO 031734 41,00 20,00 15,00 02/02/1990 - 279° ANA KARINA DE LIMA SANTOS 036171 41,00 20,00 15,00 02/09/1992 - 280° SAMIRA TADEU DA SILVA 033508 41,00 20,00 15,00 06/01/1999 - 281° VINICIUS FERREIRA DE SOUSA 038240 41,00 20,00 15,00 03/10/1999 -								
275° BEATRIZ GREGO ABDALA GARCIA DOS SANTOS 035620 41,00 22,00 11,00 12/11/1998 - 276° ISABELA FERNANDA MACHADO 036384 41,00 22,00 11,00 06/10/2001 - 277° CHRISTINE SYLVESTRE DELALIBERA 037314 41,00 20,00 15,00 09/02/1979 - 278° MIRELE TAÍS LEÃO 031734 41,00 20,00 15,00 02/02/1990 - 279° ANA KARINA DE LIMA SANTOS 036171 41,00 20,00 15,00 02/09/1992 - 280° SAMIRA TADEU DA SILVA 033508 41,00 20,00 15,00 06/01/1999 - 281° VINICIUS FERREIRA DE SOUSA 038240 41,00 20,00 15,00 03/10/1999 -								
276° ISABELA FERNANDA MACHADO 036384 41,00 22,00 11,00 06/10/2001 - 277° CHRISTINE SYLVESTRE DELALIBERA 037314 41,00 20,00 15,00 09/02/1979 - 278° MIRELE TAÍS LEÃO 031734 41,00 20,00 15,00 02/02/1990 - 279° ANA KARINA DE LIMA SANTOS 036171 41,00 20,00 15,00 02/09/1992 - 280° SAMIRA TADEU DA SILVA 033508 41,00 20,00 15,00 06/01/1999 - 281° VINICIUS FERREIRA DE SOUSA 038240 41,00 20,00 15,00 03/10/1999 -								
277° CHRISTINE SYLVESTRE DELALIBERA 037314 41,00 20,00 15,00 09/02/1979 - 278° MIRELE TAÍS LEÃO 031734 41,00 20,00 15,00 02/02/1990 - 279° ANA KARINA DE LIMA SANTOS 036171 41,00 20,00 15,00 02/09/1992 - 280° SAMIRA TADEU DA SILVA 033508 41,00 20,00 15,00 06/01/1999 - 281° VINICIUS FERREIRA DE SOUSA 038240 41,00 20,00 15,00 03/10/1999 -			035620	41,00	22,00	11,00	12/11/1998	-
278° MIRELE TAÍS LEÃO 031734 41,00 20,00 15,00 02/02/1990 - 279° ANA KARINA DE LIMA SANTOS 036171 41,00 20,00 15,00 02/09/1992 - 280° SAMIRA TADEU DA SILVA 033508 41,00 20,00 15,00 06/01/1999 - 281° VINICIUS FERREIRA DE SOUSA 038240 41,00 20,00 15,00 03/10/1999 -	276°	ISABELA FERNANDA MACHADO	036384	41,00	22,00	11,00	06/10/2001	-
278° MIRELE TAÍS LEÃO 031734 41,00 20,00 15,00 02/02/1990 - 279° ANA KARINA DE LIMA SANTOS 036171 41,00 20,00 15,00 02/09/1992 - 280° SAMIRA TADEU DA SILVA 033508 41,00 20,00 15,00 06/01/1999 - 281° VINICIUS FERREIRA DE SOUSA 038240 41,00 20,00 15,00 03/10/1999 -	277°	CHRISTINE SYLVESTRE DELALIBERA	037314	41,00	20,00	15,00	09/02/1979	-
279° ANA KARINA DE LIMA SANTOS 036171 41,00 20,00 15,00 02/09/1992 - 280° SAMIRA TADEU DA SILVA 033508 41,00 20,00 15,00 06/01/1999 - 281° VINICIUS FERREIRA DE SOUSA 038240 41,00 20,00 15,00 03/10/1999 -								_
280° SAMIRA TADEU DA SILVA 033508 41,00 20,00 15,00 06/01/1999 - 281° VINICIUS FERREIRA DE SOUSA 038240 41,00 20,00 15,00 03/10/1999 -								
281° VINICIUS FERREIRA DE SOUSA 038240 41,00 20,00 15,00 03/10/1999 -								
								-

282° MARIA EDUARDA DOS SANTOS

031394

41,00

20,00

15,00 03/03/2003

283°	MARIA EDUARDA FREIRE E SILVA	031482	41,00	20,00	15,00	15/12/2003	-
284°	GABRIELA FERRIZZI ALUIZE	037801	41,00	20,00	15,00	28/05/2005	-
285°	VINÍCIUS SOARES DE MENEZES	034336	41,00	20,00	15,00	22/07/2005	-
286°	PAULO ROBERTO FERNANDES ESTOPA	033155	41,00	20,00	14,00	23/03/1984	-
287°	FERNANDA MARIA GRAÇA VITORIO	033122	41,00	20,00	14,00	18/12/1985	-
288°	LUIZ GUSTAVO ROTTA	035237	41,00	20,00	14,00	06/11/1987	-
289°	LEANDRO DE JESUS MORENTE	040874	41,00	20,00	14,00	05/01/1988	-
290°	JESSICA MAGALI MENDES DA SILVA	041022	41,00	20,00	14,00	09/05/1991	-
291°	JHONY GABRIEL GUERGUTI	034761	41,00	20,00	14,00	28/09/1996	-
292°	BIANCA REBOLLO GIL	039920	41,00	20,00	14,00	04/02/1997	-
293°	LUCAS LEOPOLDO FERREGUTTI	037768	41,00	20,00	14,00	27/09/1998	-
294°	MATHEUS VILELA PAZIN	032249	41,00	20,00	14,00	06/12/1999	-
295°	ISABELLE REIS PEREIRA	039834	41,00	20,00	14,00	12/02/2003	-
296°	CAIO HENRIQUE BAZZO	034912	41,00	20,00	14,00	18/05/2003	-
297°	IAGO LANZA	033039	41,00	20,00	14,00	07/07/2003	-
298°	ANA JÚLIA DIAS BARBOZA	031897	41,00	20,00	14,00	28/06/2005	-
299°	DAIANI CRISTINA RAMIRO SILVA	032788	41,00	20,00	13,00	19/07/1986	-
300°	JAQUELINI ARONI CORNACIOM	035205	41,00	20,00	13,00	15/04/1994	-
301°	GIOVANA APARECIDA DA SILVA	030983	41,00	20,00	13,00	26/12/1996	-
302°	ALYSSON SILVA NOGUEIRA JÚNIOR	038502	41,00	20,00	13,00	06/01/2001	-
303°	ANA LAURA DENADAI	031383	41,00	20,00	13,00	19/05/2004	-
304°	EDUARDO BARROS PETINE DE OLIVEIRA	040689	41,00	20,00	12,00	05/11/2001	-
305°	ANDRÉ LUIZ MENDONÇA ALVES	040799	41,00	18,00	15,00	23/10/1987	-
306°	FERNANDO PEREIRA DA SILVA DE CAMPOS	037566	41,00	18,00	15,00	16/11/1990	-
307°	GUSTAVO BISPO SOLE	035758	41,00	18,00	15,00	22/12/1992	-
308°	LUARA GABRIELA PIRES	035610	41,00	18,00	15,00	07/12/1993	Sim
309°	GABRIELA CRISTINA SALDANHA	036198	41,00	18,00	15,00	24/10/1997	-
310°	HENRIQUE YURA HILAMATU	036049	41,00	18,00	15,00	11/09/1998	-
311°	MARISTELA ROBERTA DE CARVALHO	039659	41,00	18,00	15,00	20/12/2004	-
312°	ADRIEL ALEXANDER PELEGRIN	033968	41,00	18,00	14,00	11/12/1978	-
313°	ADENILSON MOREIRA BUENO	038413	41,00	18,00	14,00	02/06/1980	-
314°	LEONARDO ANTUNES DAVID	039125	41,00	18,00	14,00	12/12/2005	-
315°	GIOVANNA MEDEIROS DINIZ	033099	41,00	16,00	15,00	17/12/1996	-
316°	SABRINA RUIZ SANCHES RUOLA	039661	41,00	16,00	15,00	15/06/1997	-
317°	JULIANA DIAS BENETTI	030956	40,00	26,00	11,00	28/09/1994	-
318°	RAMIRO BRAZ MARTINS DA ROCHA	037275	40,00	26,00	11,00	04/07/1995	-
319°	NATHASSIA MOREIRA DA COSTA FRANCISCO	032883	40,00	24,00	14,00	07/10/1992	-
320°	GABRIEL ANTONIO	040211	40,00	24,00	12,00	21/06/1992	-
321°	GRAZIELA MARIA DO PRADO	035804	40,00	24,00	12,00	14/07/2001	-
322°	BRUNA ANIELLY FERREIRA LIMA	031111	40,00	24,00	10,00	22/08/2001	-
323°	LEOPOLDO HENRIQUE CASARINI FAILLI	038369	40,00	22,00	15,00	02/06/1993	-
324°	RENATA CRISTINA DO NASCIMENTO MARTINS	032406	40,00	22,00	15,00	25/04/1996	-
325°	JAQUELINE THAMIRES MIRANDA DIAS	031724	40,00	22,00	14,00	22/05/1998	-
326°	RAFAELA CORREIA DE ARAÚJO	032628	40,00	22,00	14,00	04/06/2002	-
327°	LOYANE MARINA SILVEIRA DE ALMEIDA	040717	40,00	22,00	14,00	07/07/2002	-
328°	FRANCIELY GENEROSO DE OLIVEIRA PEDROSA	031536	40,00	22,00	13,00	31/05/1991	-
329°	MARIANA CANDIDA GARCIA	031880	40,00	22,00	13,00	11/08/1993	-
330°	ANDERSON ROBERTO HORÁCIO	031937	40,00	22,00	13,00	16/04/1998	-
331°	ISADORA DE MORAES PEDROSO	031361	40,00	22,00	13,00	16/06/2003	-
332°	CARLOS NATANEL ANTONIO	041387	40,00	22,00	13,00	09/02/2004	-
333°	TAUANI VITÓRIA VELASCO DE GRANDI	041545	40,00	22,00	12,00	13/02/2004	-
334°	GIRLEI LIMA RODRIGUES	038959	40,00	22,00	11,00	21/05/1986	-
335°	LUANA ROCHA GUERRERO	041163	40,00	22,00	11,00	07/05/1995	-
336°	JOÃO CALEB PINTO	038713	40,00	22,00	11,00	03/04/2000	-
337°	SAMANTA SAYURI SHIMA	038302	40,00	22,00	10,00	17/12/1999	-
338°	WILLIAN DAUD NAZARETH	039349	40,00	20,00	15,00	27/05/1983	Sim
339°	GABRIELA CAROLINE COELHO CANOSSA	034820	40,00	20,00	15,00	20/03/1996	-
340°	ROSEANE SANCHES MARTIN	040757	40,00	20,00	14,00	19/01/1974	-
341°	THIAGO FRAGOSSO DO PRADO	031247	40,00	20,00	14,00	23/06/1986	-
342°	NANDA DE LURDES PERIN GUERRA	037787	40,00	20,00	14,00	27/02/1992	-
343°	ERICA CARLA DOS SANTOS	041146	40,00	20,00	14,00	17/08/1994	-
344°	LARISSA HELENA PEREIRA	037180	40,00	20,00	14,00	03/09/2001	-
345°	HELOISA CRISTINA SALVADOR	035024	40,00	20,00	14,00	22/08/2003	-
346°	ISABELLE HELOISA DA SILVA	036769	40,00	20,00	14,00	16/01/2005	-
347°	CASSIA SIRLENE SANTANA	035752	40,00	20,00	13,00	06/04/1970	-
348°	LUCAS EDUARDO MATIAS SANTOS	035068	40,00	20,00	13,00	01/09/2003	-
349°	JÉSSICA DE LOURDES PEREIRA DA SILVA	040774	40,00	20,00	12,00	23/01/1989	-
350°	ANA JULIA DA SILVA	041457	40,00	20,00	12,00	25/12/1998	-

351°	VICTOR ROMERO PIVETA	039676	40,00	20,00	12,00	08/10/1999	-
352°	MATHEUS DOS SANTOS RAIMUNDO	036842	40,00	20,00	12,00	29/06/2002	-
353°	ADRIEN DE OLIVEIRA RODRIGUES	031525	40,00	20,00	11,00	23/03/2005	_
354°	FABIANA INOCENTE DELLATORE	034988	40,00	18,00	15,00	18/05/1975	_
355°	JONATHAN SIMON PEREZ	038861	40,00	18,00	15,00	26/07/1986	_
356°	FELIPE AUGUSTO PROGIANTE	037567	40,00	18,00	15,00		-
						10/10/1991	
357°	ELIANE FERNANDA FERRAZ CEGATTI	030968	40,00	18,00	15,00	28/04/1993	-
358°	CÁSSIO TADEU PARIZI	041332	40,00	18,00	15,00	02/01/1999	-
359°	FELIPE EDUARDO CRISPIM PARRA	038975	40,00	18,00	15,00	31/03/2000	-
360°	ANDRE LUIZ COSTA DA SILVA	040154	40,00	18,00	15,00	03/04/2000	-
361°	ANA JULIA ZORGETTE	039431	40,00	18,00	15,00	22/05/2001	-
362°	ANA JÚLIA PEREIRA DUARTE	031430	40,00	18,00	15,00	09/01/2004	-
363°	MARIA FERNANDA RODRIGUES DA SILVA	035672	40,00	18,00	15,00	07/11/2005	_
364°	SILVIA HELENA GONÇALVES DE OLIVEIRA	039504	40,00	18,00	14,00	26/10/1965	_
365°	GISLAINE MELHADO	038155	40.00	18,00	14,00	27/01/1971	-
366°	CINTIA FERNANDA BUENO	035100	40,00	18,00	14,00		_
						16/12/1988	
367°	RENAN MEIRA FERREIRA	035874	40,00	18,00	14,00	27/12/1989	-
368°	ANDRÉ LUIS MOREIRA DA SILVA	040910	40,00	18,00	14,00	21/10/1990	-
369°	MILLENE BERNARDI CROCCIARI	034207	40,00	18,00	14,00	28/06/1997	-
370°	MARIA CLARA MARÇOM DE CAMPOS	030456	40,00	18,00	14,00	26/05/2004	-
371°	VITOR VIEIRA DA COSTA	033378	40,00	18,00	14,00	27/05/2005	-
372°	DEVANIR SANT ANA JUNIOR	040404	40,00	18,00	13,00	18/09/1979	-
373°	FABRÍCIO RODRIGO DOS ANJOS	039200	40,00	18,00	13,00	02/04/1990	_
374°	INGRYD PETRIZ BARBOSA SOLE	035755	40,00	18,00	13,00	24/11/1995	_
375°	STHEFANY BEATRIZ PUZINANTI PEREIRA	031289	40,00	18,00	12,00	06/10/2002	_
376°	RAFAEL REBOLO BELARMINO	031289	40,00	18,00	12,00		
						04/05/2005	-
377°	LUCIANA CORRÊA HERNANDES DE MOURA	041255	40,00	16,00	15,00	24/09/1964	-
378°	FABIO JOSE BARBOSA	038867	40,00	16,00	15,00	08/10/1980	-
379°	NÍNIVE ZANARDI CRIVELARO	037660	40,00	16,00	15,00	18/12/1995	-
380°	CAMILA RAISSA THOMAZINI	031311	40,00	16,00	15,00	07/03/1996	-
381°	MARIANA FERNANDES MARTINS	037533	40,00	16,00	15,00	16/06/1997	-
382°	JOAO ROBERTO SCAGLIA	039514	39.00	16,00	14,00	28/07/1954*	-
383°	LUCAS HENRIQUE SANTOS AVERSANI	038477	39,00	26,00	11,00	07/12/2004	_
384°	DOUGLAS PEREIRA DE CARVALHO FILHO	037148	39,00	24,00	11,00	14/10/1996	Sim
385°	MONIZE DA COSTA	037778	39,00	22,00	14,00	24/10/1985	-
386°	ANDERSON SCHENTEN DE PAULO FERREIRA	032045	39,00	22,00	14,00	21/07/1990	Sim
387°	LUIZ FRANCISCO ASSIS FERREIRA		39,00				
18/			39 00	22,00	14,00	20/11/2004	-
		037590			12.00		
388°	PATRÍCIA SILVA FERREIRA SANTOS	036968	39,00	22,00	13,00	17/08/1987	-
388° 389°	PATRÍCIA SILVA FERREIRA SANTOS PATRICIA BELARMINO	036968 036222	39,00 39,00	22,00 22,00	13,00	17/08/1987 08/02/1997	
388° 389° 390°	PATRÍCIA SILVA FERREIRA SANTOS	036968 036222 035493	39,00 39,00 39,00	22,00 22,00 22,00	13,00 13,00	17/08/1987 08/02/1997 13/08/2005	-
388° 389°	PATRÍCIA SILVA FERREIRA SANTOS PATRICIA BELARMINO	036968 036222	39,00 39,00	22,00 22,00	13,00	17/08/1987 08/02/1997	-
388° 389° 390°	PATRÍCIA SILVA FERREIRA SANTOS PATRICIA BELARMINO VITORIA APARECIDA FRANCISCO DICARES JULIANA SABINO FRACASSO CORREIA	036968 036222 035493	39,00 39,00 39,00	22,00 22,00 22,00	13,00 13,00	17/08/1987 08/02/1997 13/08/2005	- - -
388° 389° 390° 391° 392°	PATRÍCIA SILVA FERREIRA SANTOS PATRICIA BELARMINO VITORIA APARECIDA FRANCISCO DICARES	036968 036222 035493 039016	39,00 39,00 39,00 39,00	22,00 22,00 22,00 22,00	13,00 13,00 12,00	17/08/1987 08/02/1997 13/08/2005 02/01/1992	- - -
388° 389° 390° 391° 392° 393°	PATRÍCIA SILVA FERREIRA SANTOS PATRICIA BELARMINO VITORIA APARECIDA FRANCISCO DICARES JULIANA SABINO FRACASSO CORREIA PRISCILA FRANÇA MACHADO SILVA LARA BEATRIZ GOMES COELHO	036968 036222 035493 039016 032436 038110	39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00	22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00	13,00 13,00 12,00 12,00 12,00	17/08/1987 08/02/1997 13/08/2005 02/01/1992 17/05/1997 20/02/1998	- - - -
388° 389° 390° 391° 392° 393° 394°	PATRÍCIA SILVA FERREIRA SANTOS PATRICIA BELARMINO VITORIA APARECIDA FRANCISCO DICARES JULIANA SABINO FRACASSO CORREIA PRISCILA FRANÇA MACHADO SILVA LARA BEATRIZ GOMES COELHO KAUE SOUSA BIDU	036968 036222 035493 039016 032436 038110 032099	39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00	22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00	13,00 13,00 12,00 12,00 12,00 11,00	17/08/1987 08/02/1997 13/08/2005 02/01/1992 17/05/1997 20/02/1998 13/11/1998	- - - - -
388° 389° 390° 391° 392° 393° 394° 395°	PATRÍCIA SILVA FERREIRA SANTOS PATRICIA BELARMINO VITORIA APARECIDA FRANCISCO DICARES JULIANA SABINO FRACASSO CORREIA PRISCILA FRANÇA MACHADO SILVA LARA BEATRIZ GOMES COELHO KAUE SOUSA BIDU MARIA EDUARDA LIMA DA SILVA	036968 036222 035493 039016 032436 038110 032099 040304	39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00	22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00	13,00 13,00 12,00 12,00 12,00 11,00 11,00	17/08/1987 08/02/1997 13/08/2005 02/01/1992 17/05/1997 20/02/1998 13/11/1998 13/02/2006	- - - - -
388° 389° 390° 391° 392° 393° 394° 395° 396°	PATRÍCIA SILVA FERREIRA SANTOS PATRICIA BELARMINO VITORIA APARECIDA FRANCISCO DICARES JULIANA SABINO FRACASSO CORREIA PRISCILA FRANÇA MACHADO SILVA LARA BEATRIZ GOMES COELHO KAUE SOUSA BIDU MARIA EDUARDA LIMA DA SILVA LUCAS FRANCISCO RORATO	036968 036222 035493 039016 032436 038110 032099 040304 036480	39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00	22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00	13,00 13,00 12,00 12,00 12,00 11,00 11,00 10,00	17/08/1987 08/02/1997 13/08/2005 02/01/1992 17/05/1997 20/02/1998 13/11/1998 13/02/2006 26/11/1985	- - - - -
388° 389° 390° 391° 392° 393° 394° 395° 396° 397°	PATRÍCIA SILVA FERREIRA SANTOS PATRICIA BELARMINO VITORIA APARECIDA FRANCISCO DICARES JULIANA SABINO FRACASSO CORREIA PRISCILA FRANÇA MACHADO SILVA LARA BEATRIZ GOMES COELHO KAUE SOUSA BIDU MARIA EDUARDA LIMA DA SILVA LUCAS FRANCISCO RORATO ANDRE LUIS MONTEIRO	036968 036222 035493 039016 032436 038110 032099 040304 036480 039044	39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00	22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00	13,00 13,00 12,00 12,00 12,00 11,00 11,00 10,00 9,00	17/08/1987 08/02/1997 13/08/2005 02/01/1992 17/05/1997 20/02/1998 13/11/1998 13/02/2006 26/11/1985 01/01/1996	- - - - - - -
388° 389° 390° 391° 392° 393° 394° 395° 396° 397° 398°	PATRÍCIA SILVA FERREIRA SANTOS PATRICIA BELARMINO VITORIA APARECIDA FRANCISCO DICARES JULIANA SABINO FRACASSO CORREIA PRISCILA FRANÇA MACHADO SILVA LARA BEATRIZ GOMES COELHO KAUE SOUSA BIDU MARIA EDUARDA LIMA DA SILVA LUCAS FRANCISCO RORATO ANDRE LUIS MONTEIRO RAQUEL DIONIZIO SAMPAIO OLIVEIRA	036968 036222 035493 039016 032436 038110 032099 040304 036480 039044	39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00	22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 20,00	13,00 13,00 12,00 12,00 12,00 11,00 11,00 10,00 9,00 15,00	17/08/1987 08/02/1997 13/08/2005 02/01/1992 17/05/1997 20/02/1998 13/11/1998 13/02/2006 26/11/1985 01/01/1996 26/09/1984	- - - - - - - - -
388° 389° 390° 391° 392° 393° 394° 395° 396° 397° 398°	PATRÍCIA SILVA FERREIRA SANTOS PATRICIA BELARMINO VITORIA APARECIDA FRANCISCO DICARES JULIANA SABINO FRACASSO CORREIA PRISCILA FRANÇA MACHADO SILVA LARA BEATRIZ GOMES COELHO KAUE SOUSA BIDU MARIA EDUARDA LIMA DA SILVA LUCAS FRANCISCO RORATO ANDRE LUIS MONTEIRO RAQUEL DIONIZIO SAMPAIO OLIVEIRA VIVIANE SAMARA OTSUKA DE LIMA	036968 036222 035493 039016 032436 038110 032099 040304 036480 039044 040010 037910	39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00	22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 20,00 20,00	13,00 13,00 12,00 12,00 12,00 11,00 10,00 9,00 15,00 14,00	17/08/1987 08/02/1997 13/08/2005 02/01/1992 17/05/1997 20/02/1998 13/11/1998 13/02/2006 26/11/1985 01/01/1996 26/09/1984 01/02/1982	- - - - - - - - - -
388° 389° 390° 391° 392° 393° 394° 395° 396° 397° 398° 399° 400°	PATRÍCIA SILVA FERREIRA SANTOS PATRICIA BELARMINO VITORIA APARECIDA FRANCISCO DICARES JULIANA SABINO FRACASSO CORREIA PRISCILA FRANÇA MACHADO SILVA LARA BEATRIZ GOMES COELHO KAUE SOUSA BIDU MARIA EDUARDA LIMA DA SILVA LUCAS FRANCISCO RORATO ANDRE LUIS MONTEIRO RAQUEL DIONIZIO SAMPAIO OLIVEIRA VIVIANE SAMARA OTSUKA DE LIMA RAFAEL DE FREITAS	036968 036222 035493 039016 032436 038110 032099 040304 036480 039044 040010 037910	39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00	22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 20,00 20,00 20,00	13,00 13,00 12,00 12,00 12,00 11,00 11,00 10,00 9,00 15,00 14,00	17/08/1987 08/02/1997 13/08/2005 02/01/1992 17/05/1997 20/02/1998 13/11/1998 13/02/2006 26/11/1985 01/01/1996 26/09/1984 01/02/1982 11/12/1996	- - - - - - - - -
388° 389° 390° 391° 392° 393° 394° 395° 396° 397° 398° 400° 401°	PATRÍCIA SILVA FERREIRA SANTOS PATRICIA BELARMINO VITORIA APARECIDA FRANCISCO DICARES JULIANA SABINO FRACASSO CORREIA PRISCILA FRANÇA MACHADO SILVA LARA BEATRIZ GOMES COELHO KAUE SOUSA BIDU MARIA EDUARDA LIMA DA SILVA LUCAS FRANCISCO RORATO ANDRE LUIS MONTEIRO RAQUEL DIONIZIO SAMPAIO OLIVEIRA VIVIANE SAMARA OTSUKA DE LIMA	036968 036222 035493 039016 032436 038110 032099 040304 036480 039044 040010 037910 035474 034727	39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00	22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 20,00 20,00	13,00 13,00 12,00 12,00 12,00 11,00 10,00 9,00 15,00 14,00	17/08/1987 08/02/1997 13/08/2005 02/01/1992 17/05/1997 20/02/1998 13/11/1998 13/02/2006 26/11/1985 01/01/1996 26/09/1984 01/02/1982	- - - - - - - - - -
388° 389° 390° 391° 392° 393° 394° 395° 396° 397° 398° 399° 400°	PATRÍCIA SILVA FERREIRA SANTOS PATRICIA BELARMINO VITORIA APARECIDA FRANCISCO DICARES JULIANA SABINO FRACASSO CORREIA PRISCILA FRANÇA MACHADO SILVA LARA BEATRIZ GOMES COELHO KAUE SOUSA BIDU MARIA EDUARDA LIMA DA SILVA LUCAS FRANCISCO RORATO ANDRE LUIS MONTEIRO RAQUEL DIONIZIO SAMPAIO OLIVEIRA VIVIANE SAMARA OTSUKA DE LIMA RAFAEL DE FREITAS	036968 036222 035493 039016 032436 038110 032099 040304 036480 039044 040010 037910 035474 034727 036812	39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00	22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 20,00 20,00 20,00	13,00 13,00 12,00 12,00 12,00 11,00 11,00 10,00 9,00 15,00 14,00	17/08/1987 08/02/1997 13/08/2005 02/01/1992 17/05/1997 20/02/1998 13/11/1998 13/02/2006 26/11/1985 01/01/1996 26/09/1984 01/02/1982 11/12/1996	- - - - - - - - -
388° 389° 390° 391° 392° 393° 394° 395° 396° 397° 398° 400° 401°	PATRÍCIA SILVA FERREIRA SANTOS PATRICIA BELARMINO VITORIA APARECIDA FRANCISCO DICARES JULIANA SABINO FRACASSO CORREIA PRISCILA FRANÇA MACHADO SILVA LARA BEATRIZ GOMES COELHO KAUE SOUSA BIDU MARIA EDUARDA LIMA DA SILVA LUCAS FRANCISCO RORATO ANDRE LUIS MONTEIRO RAQUEL DIONIZIO SAMPAIO OLIVEIRA VIVIANE SAMARA OTSUKA DE LIMA RAFAEL DE FREITAS LETICIA CARDOSO DE MATOS	036968 036222 035493 039016 032436 038110 032099 040304 036480 039044 040010 037910 035474 034727	39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00	22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 20,00 20,00 20,00 20,00	13,00 13,00 12,00 12,00 12,00 11,00 11,00 10,00 9,00 15,00 14,00 14,00	17/08/1987 08/02/1997 13/08/2005 02/01/1992 17/05/1997 20/02/1998 13/11/1998 13/02/2006 26/11/1985 01/01/1996 26/09/1984 01/02/1982 11/12/1996 09/02/2000	- - - - - - - - - - -
388° 389° 390° 391° 392° 393° 394° 395° 396° 397° 400° 401° 402°	PATRÍCIA SILVA FERREIRA SANTOS PATRICIA BELARMINO VITORIA APARECIDA FRANCISCO DICARES JULIANA SABINO FRACASSO CORREIA PRISCILA FRANÇA MACHADO SILVA LARA BEATRIZ GOMES COELHO KAUE SOUSA BIDU MARIA EDUARDA LIMA DA SILVA LUCAS FRANCISCO RORATO ANDRE LUIS MONTEIRO RAQUEL DIONIZIO SAMPAIO OLIVEIRA VIVIANE SAMARA OTSUKA DE LIMA RAFAEL DE FREITAS LETICIA CARDOSO DE MATOS ISABELA CRISTINA FABRICIO GARBIN	036968 036222 035493 039016 032436 038110 032099 040304 036480 039044 040010 037910 035474 034727 036812	39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00	22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 20,00 20,00 20,00 20,00 20,00	13,00 13,00 12,00 12,00 12,00 11,00 11,00 10,00 9,00 15,00 14,00 14,00 14,00	17/08/1987 08/02/1997 13/08/2005 02/01/1992 17/05/1997 20/02/1998 13/11/1998 13/02/2006 26/11/1985 01/01/1996 26/09/1984 01/02/1982 11/12/1996 09/02/2000 31/03/2000	- - - - - - - - - - - - - - - - - - -
388° 389° 391° 392° 393° 3944° 395° 396° 397° 400° 401° 402° 403° 404°	PATRÍCIA SILVA FERREIRA SANTOS PATRICIA BELARMINO VITORIA APARECIDA FRANCISCO DICARES JULIANA SABINO FRACASSO CORREIA PRISCILA FRANÇA MACHADO SILVA LARA BEATRIZ GOMES COELHO KAUE SOUSA BIDU MARIA EDUARDA LIMA DA SILVA LUCAS FRANCISCO RORATO ANDRE LUIS MONTEIRO RAQUEL DIONIZIO SAMPAIO OLIVEIRA VIVIANE SAMARA OTSUKA DE LIMA RAFAEL DE FREITAS LETICIA CARDOSO DE MATOS ISABELA CRISTINA FABRICIO GARBIN CAROLINE CRISTINA ANTONIO BEATRIZ LUCENA BONELLI	036968 036222 035493 039016 032436 038110 032099 040304 036480 039044 040010 037910 035474 034727 036812 041309 037582	39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00	22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 20,00 20,00 20,00 20,00 20,00 20,00 20,00 20,00	13,00 13,00 12,00 12,00 12,00 11,00 11,00 10,00 9,00 15,00 14,00 14,00 14,00 14,00 14,00	17/08/1987 08/02/1997 13/08/2005 02/01/1992 17/05/1997 20/02/1998 13/11/1998 13/02/2006 26/11/1985 01/01/1996 26/09/1984 01/02/1982 11/12/1996 09/02/2000 31/03/2000 21/11/2000 18/12/2006	- - - - - - - - - - - - - - - - - - -
388° 389° 391° 392° 393° 3944° 395° 396° 397° 400° 401° 402° 403° 404° 405°	PATRÍCIA SILVA FERREIRA SANTOS PATRICIA BELARMINO VITORIA APARECIDA FRANCISCO DICARES JULIANA SABINO FRACASSO CORREIA PRISCILA FRANÇA MACHADO SILVA LARA BEATRIZ GOMES COELHO KAUE SOUSA BIDU MARIA EDUARDA LIMA DA SILVA LUCAS FRANCISCO RORATO ANDRE LUIS MONTEIRO RAQUEL DIONIZIO SAMPAIO OLIVEIRA VIVIANE SAMARA OTSUKA DE LIMA RAFAEL DE FREITAS LETICIA CARDOSO DE MATOS ISABELA CRISTINA FABRICIO GARBIN CAROLINE CRISTINA ANTONIO BEATRIZ LUCENA BONELLI MAIKO GUSTAVO DE GODOI	036968 036222 035493 039016 032436 038110 032099 040304 036480 039044 040010 037910 035474 034727 036812 041309 037582 041076	39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00	22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 20,00 20,00 20,00 20,00 20,00 20,00 20,00 20,00 20,00	13,00 13,00 12,00 12,00 11,00 11,00 10,00 9,00 15,00 14,00 14,00 14,00 14,00 14,00 14,00 13,00	17/08/1987 08/02/1997 13/08/2005 02/01/1992 17/05/1997 20/02/1998 13/11/1998 13/02/2006 26/11/1985 01/01/1996 26/09/1984 01/02/1982 11/12/1996 09/02/2000 31/03/2000 21/11/2000 18/12/2006 11/01/1983	-
388° 389° 391° 392° 393° 3944° 395° 396° 397° 400° 401° 402° 403° 404° 405° 406°	PATRÍCIA SILVA FERREIRA SANTOS PATRICIA BELARMINO VITORIA APARECIDA FRANCISCO DICARES JULIANA SABINO FRACASSO CORREIA PRISCILA FRANÇA MACHADO SILVA LARA BEATRIZ GOMES COELHO KAUE SOUSA BIDU MARIA EDUARDA LIMA DA SILVA LUCAS FRANCISCO RORATO ANDRE LUIS MONTEIRO RAQUEL DIONIZIO SAMPAIO OLIVEIRA VIVIANE SAMARA OTSUKA DE LIMA RAFAEL DE FREITAS LETICIA CARDOSO DE MATOS ISABELA CRISTINA FABRICIO GARBIN CAROLINE CRISTINA ANTONIO BEATRIZ LUCENA BONELLI MAIKO GUSTAVO DE GODOI HUGO XAVIER SOARES SOUSA	036968 036222 035493 039016 032436 038110 032099 040304 036480 039044 040010 037910 035474 034727 036812 041309 037582 041076 033937	39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00	22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 20,00 20,00 20,00 20,00 20,00 20,00 20,00 20,00 20,00 20,00 20,00	13,00 13,00 12,00 12,00 12,00 11,00 11,00 10,00 9,00 15,00 14,00 14,00 14,00 14,00 14,00 13,00 13,00	17/08/1987 08/02/1997 13/08/2005 02/01/1992 17/05/1997 20/02/1998 13/11/1998 13/02/2006 26/11/1985 01/01/1996 26/09/1984 01/02/1982 11/12/1996 09/02/2000 31/03/2000 21/11/2000 18/12/2006 11/01/1983 31/12/1986	-
388° 389° 390° 391° 392° 393° 394° 395° 396° 397° 400° 401° 402° 403° 404° 405° 406° 407°	PATRÍCIA SILVA FERREIRA SANTOS PATRICIA BELARMINO VITORIA APARECIDA FRANCISCO DICARES JULIANA SABINO FRACASSO CORREIA PRISCILA FRANÇA MACHADO SILVA LARA BEATRIZ GOMES COELHO KAUE SOUSA BIDU MARIA EDUARDA LIMA DA SILVA LUCAS FRANCISCO RORATO ANDRE LUIS MONTEIRO RAQUEL DIONIZIO SAMPAIO OLIVEIRA VIVIANE SAMARA OTSUKA DE LIMA RAFAEL DE FREITAS LETICIA CARDOSO DE MATOS ISABELA CRISTINA FABRICIO GARBIN CAROLINE CRISTINA ANTONIO BEATRIZ LUCENA BONELLI MAIKO GUSTAVO DE GODOI HUGO XAVIER SOARES SOUSA MARIELE FERNANDA LANZA	036968 036222 035493 039016 032436 038110 032099 040304 036480 039044 040010 037910 035474 034727 036812 041309 037582 041076 033937	39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00	22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 20,00 20,00 20,00 20,00 20,00 20,00 20,00 20,00 20,00 20,00 20,00 20,00 20,00 20,00 20,00	13,00 13,00 12,00 12,00 12,00 11,00 11,00 10,00 9,00 15,00 14,00 14,00 14,00 14,00 14,00 13,00 13,00 13,00	17/08/1987 08/02/1997 13/08/2005 02/01/1992 17/05/1997 20/02/1998 13/11/1998 13/02/2006 26/11/1985 01/01/1996 26/09/1984 01/02/1982 11/12/1996 09/02/2000 31/03/2000 21/11/2000 18/12/2006 11/01/1983 31/12/1986 16/05/1990	
388° 389° 391° 391° 392° 393° 394° 395° 396° 397° 400° 401° 402° 403° 404° 405° 406° 407° 408°	PATRÍCIA SILVA FERREIRA SANTOS PATRICIA BELARMINO VITORIA APARECIDA FRANCISCO DICARES JULIANA SABINO FRACASSO CORREIA PRISCILA FRANÇA MACHADO SILVA LARA BEATRIZ GOMES COELHO KAUE SOUSA BIDU MARIA EDUARDA LIMA DA SILVA LUCAS FRANCISCO RORATO ANDRE LUIS MONTEIRO RAQUEL DIONIZIO SAMPAIO OLIVEIRA VIVIANE SAMARA OTSUKA DE LIMA RAFAEL DE FREITAS LETICIA CARDOSO DE MATOS ISABELA CRISTINA FABRICIO GARBIN CAROLINE CRISTINA ANTONIO BEATRIZ LUCENA BONELLI MAIKO GUSTAVO DE GODOI HUGO XAVIER SOARES SOUSA MARIELE FERNANDA LANZA CAMILA CEROZE BARBOSA CABRERA	036968 036222 035493 039016 032436 038110 032099 040304 036480 039044 040010 037910 035474 034727 036812 041309 037582 041076 033937 034419 030517	39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00	22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 20,00	13,00 13,00 12,00 12,00 12,00 11,00 11,00 10,00 9,00 15,00 14,00 14,00 14,00 14,00 14,00 13,00 13,00 13,00 13,00	17/08/1987 08/02/1997 13/08/2005 02/01/1992 17/05/1997 20/02/1998 13/11/1998 13/02/2006 26/11/1985 01/01/1996 26/09/1984 01/02/1982 11/12/1996 09/02/2000 31/03/2000 21/11/2000 18/12/2006 11/01/1983 31/12/1986 16/05/1990 10/09/1992	
388° 389° 390° 391° 392° 393° 394° 395° 397° 398° 400° 401° 402° 403° 404° 405° 406° 407° 408° 409°	PATRÍCIA SILVA FERREIRA SANTOS PATRICIA BELARMINO VITORIA APARECIDA FRANCISCO DICARES JULIANA SABINO FRACASSO CORREIA PRISCILA FRANÇA MACHADO SILVA LARA BEATRIZ GOMES COELHO KAUE SOUSA BIDU MARIA EDUARDA LIMA DA SILVA LUCAS FRANCISCO RORATO ANDRE LUIS MONTEIRO RAQUEL DIONIZIO SAMPAIO OLIVEIRA VIVIANE SAMARA OTSUKA DE LIMA RAFAEL DE FREITAS LETICIA CARDOSO DE MATOS ISABELA CRISTINA FABRICIO GARBIN CAROLINE CRISTINA ANTONIO BEATRIZ LUCENA BONELLI MAIKO GUSTAVO DE GODOI HUGO XAVIER SOARES SOUSA MARIELE FERNANDA LANZA CAMILA CEROZE BARBOSA CABRERA CLARA DIAS DESIDERIO	036968 036222 035493 039016 032436 038110 032099 040304 036480 039044 040010 037910 035474 034727 036812 041309 037582 041076 033937 034419 030517	39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00 39,00	22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 20,00	13,00 13,00 12,00 12,00 11,00 11,00 10,00 9,00 15,00 14,00 14,00 14,00 14,00 13,00 13,00 13,00 13,00 13,00	17/08/1987 08/02/1997 13/08/2005 02/01/1992 17/05/1997 20/02/1998 13/11/1998 13/02/2006 26/11/1985 01/01/1996 26/09/1984 01/02/1982 11/12/1996 09/02/2000 31/03/2000 21/11/2000 18/12/2006 11/01/1983 31/12/1986 16/05/1990 10/09/1992 23/02/1999	
388° 389° 390° 391° 392° 393° 394° 395° 397° 400° 401° 402° 403° 404° 405° 406° 407° 408° 409° 410°	PATRÍCIA SILVA FERREIRA SANTOS PATRICIA BELARMINO VITORIA APARECIDA FRANCISCO DICARES JULIANA SABINO FRACASSO CORREIA PRISCILA FRANÇA MACHADO SILVA LARA BEATRIZ GOMES COELHO KAUE SOUSA BIDU MARIA EDUARDA LIMA DA SILVA LUCAS FRANCISCO RORATO ANDRE LUIS MONTEIRO RAQUEL DIONIZIO SAMPAIO OLIVEIRA VIVIANE SAMARA OTSUKA DE LIMA RAFAEL DE FREITAS LETICIA CARDOSO DE MATOS ISABELA CRISTINA FABRICIO GARBIN CAROLINE CRISTINA ANTONIO BEATRIZ LUCENA BONELLI MAIKO GUSTAVO DE GODOI HUGO XAVIER SOARES SOUSA MARIELE FERNANDA LANZA CAMILA CEROZE BARBOSA CABRERA CLARA DIAS DESIDERIO JESSICA GIOVANA ALVES	036968 036222 035493 039016 032436 038110 032099 040304 036480 039044 040010 037910 035474 034727 036812 041309 037582 041076 033937 034419 030517 031648 036539	39,00 39,00	22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 20,00	13,00 13,00 12,00 12,00 11,00 11,00 11,00 10,00 9,00 15,00 14,00 14,00 14,00 14,00 13,00 13,00 13,00 13,00 13,00 13,00	17/08/1987 08/02/1997 13/08/2005 02/01/1992 17/05/1997 20/02/1998 13/11/1998 13/02/2006 26/11/1985 01/01/1996 26/09/1984 01/02/1982 11/12/1996 09/02/2000 31/03/2000 21/11/2000 11/01/1983 31/12/1986 16/05/1990 10/09/1992 23/02/1999 11/06/1999	
388° 389° 390° 391° 392° 393° 394° 395° 396° 400° 401° 402° 403° 406° 406° 407° 408° 409° 411°	PATRÍCIA SILVA FERREIRA SANTOS PATRICIA BELARMINO VITORIA APARECIDA FRANCISCO DICARES JULIANA SABINO FRACASSO CORREIA PRISCILA FRANÇA MACHADO SILVA LARA BEATRIZ GOMES COELHO KAUE SOUSA BIDU MARIA EDUARDA LIMA DA SILVA LUCAS FRANCISCO RORATO ANDRE LUIS MONTEIRO RAQUEL DIONIZIO SAMPAIO OLIVEIRA VIVIANE SAMARA OTSUKA DE LIMA RAFAEL DE FREITAS LETICIA CARDOSO DE MATOS ISABELA CRISTINA FABRICIO GARBIN CAROLINE CRISTINA ANTONIO BEATRIZ LUCENA BONELLI MAIKO GUSTAVO DE GODOI HUGO XAVIER SOARES SOUSA MARIELE FERNANDA LANZA CAMILA CEROZE BARBOSA CABRERA CLARA DIAS DESIDERIO JESSICA GIOVANA ALVES FERNANDA ZAMPIERI THEODORO CASTELANE	036968 036222 035493 039016 032436 038110 032099 040304 036480 039044 040010 037910 035474 034727 036812 041309 037582 041076 033937 034419 030517 031648 036539 033655	39,00 39,00	22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 20,00	13,00 13,00 12,00 12,00 12,00 11,00 11,00 10,00 9,00 15,00 14,00 14,00 14,00 14,00 13,00 13,00 13,00 13,00 13,00 13,00 12,00	17/08/1987 08/02/1997 13/08/2005 02/01/1992 17/05/1997 20/02/1998 13/11/1998 13/02/2006 26/11/1985 01/01/1996 26/09/1984 01/02/1982 11/12/1996 09/02/2000 31/03/2000 21/11/2000 18/12/2006 11/01/1983 31/12/1986 16/05/1990 10/09/1992 23/02/1999 11/06/1999 25/02/1989	
388° 389° 391° 392° 393° 394° 395° 396° 397° 400° 401° 402° 403° 404° 405° 406° 407° 408° 409° 410° 411° 412°	PATRÍCIA SILVA FERREIRA SANTOS PATRICIA BELARMINO VITORIA APARECIDA FRANCISCO DICARES JULIANA SABINO FRACASSO CORREIA PRISCILA FRANÇA MACHADO SILVA LARA BEATRIZ GOMES COELHO KAUE SOUSA BIDU MARIA EDUARDA LIMA DA SILVA LUCAS FRANCISCO RORATO ANDRE LUIS MONTEIRO RAQUEL DIONIZIO SAMPAIO OLIVEIRA VIVIANE SAMARA OTSUKA DE LIMA RAFAEL DE FREITAS LETICIA CARDOSO DE MATOS ISABELA CRISTINA FABRICIO GARBIN CAROLINE CRISTINA ANTONIO BEATRIZ LUCENA BONELLI MAIKO GUSTAVO DE GODOI HUGO XAVIER SOARES SOUSA MARIELE FERNANDA LANZA CAMILA CEROZE BARBOSA CABRERA CLARA DIAS DESIDERIO JESSICA GIOVANA ALVES FERNANDA ZAMPIERI THEODORO CASTELANE JONATHAS STEPHAN PEREIRA DE SOUZA	036968 036222 035493 039016 032436 038110 032099 040304 036480 039044 040010 037910 035474 034727 036812 041309 037582 041076 033937 034419 030517 031648 036539 033655	39,00 39,00	22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 20,00	13,00 13,00 12,00 12,00 12,00 11,00 11,00 10,00 9,00 15,00 14,00 14,00 14,00 14,00 13,00 13,00 13,00 13,00 13,00 12,00 12,00	17/08/1987 08/02/1997 13/08/2005 02/01/1992 17/05/1997 20/02/1998 13/11/1998 13/02/2006 26/11/1985 01/01/1996 26/09/1984 01/02/1982 11/12/1996 09/02/2000 31/03/2000 21/11/2000 18/12/2006 11/01/1983 31/12/1986 16/05/1990 10/09/1992 23/02/1999 11/06/1999 25/02/1989 09/03/1996	
388° 389° 391° 392° 393° 394° 395° 396° 397° 400° 401° 402° 403° 404° 406° 407° 408° 409° 410° 411° 412° 413°	PATRÍCIA SILVA FERREIRA SANTOS PATRICIA BELARMINO VITORIA APARECIDA FRANCISCO DICARES JULIANA SABINO FRACASSO CORREIA PRISCILA FRANÇA MACHADO SILVA LARA BEATRIZ GOMES COELHO KAUE SOUSA BIDU MARIA EDUARDA LIMA DA SILVA LUCAS FRANCISCO RORATO ANDRE LUIS MONTEIRO RAQUEL DIONIZIO SAMPAIO OLIVEIRA VIVIANE SAMARA OTSUKA DE LIMA RAFAEL DE FREITAS LETICIA CARDOSO DE MATOS ISABELA CRISTINA FABRICIO GARBIN CAROLINE CRISTINA ANTONIO BEATRIZ LUCENA BONELLI MAIKO GUSTAVO DE GODOI HUGO XAVIER SOARES SOUSA MARIELE FERNANDA LANZA CAMILA CEROZE BARBOSA CABRERA CLARA DIAS DESIDERIO JESSICA GIOVANA ALVES FERNANDA ZAMPIERI THEODORO CASTELANE JONATHAS STEPHAN PEREIRA DE SOUZA PAOLA MARCELI CACHOEIRA VIEIRA	036968 036222 035493 039016 032436 038110 032099 040304 036480 039044 040010 037910 035474 034727 036812 041309 037582 041076 033937 034419 030517 031648 036539 033655 033307 038801	39,00 30 30,00 30 30,00 30 30,00 30 30 30,00 30 30 30 30 30 30 30 30 30 30 30 30 3	22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 20,00	13,00 13,00 12,00 12,00 12,00 11,00 11,00 10,00 9,00 15,00 14,00 14,00 14,00 14,00 13,00 13,00 13,00 13,00 13,00 13,00 12,00	17/08/1987 08/02/1997 13/08/2005 02/01/1992 17/05/1997 20/02/1998 13/11/1998 13/02/2006 26/11/1985 01/01/1996 26/09/1984 01/02/1982 11/12/1996 09/02/2000 31/03/2000 21/11/2000 18/12/2006 11/01/1983 31/12/1986 16/05/1990 10/09/1992 23/02/1999 11/06/1999 25/02/1989	
388° 389° 391° 392° 393° 394° 395° 396° 397° 400° 401° 402° 403° 404° 405° 406° 407° 408° 409° 410° 411° 412°	PATRÍCIA SILVA FERREIRA SANTOS PATRICIA BELARMINO VITORIA APARECIDA FRANCISCO DICARES JULIANA SABINO FRACASSO CORREIA PRISCILA FRANÇA MACHADO SILVA LARA BEATRIZ GOMES COELHO KAUE SOUSA BIDU MARIA EDUARDA LIMA DA SILVA LUCAS FRANCISCO RORATO ANDRE LUIS MONTEIRO RAQUEL DIONIZIO SAMPAIO OLIVEIRA VIVIANE SAMARA OTSUKA DE LIMA RAFAEL DE FREITAS LETICIA CARDOSO DE MATOS ISABELA CRISTINA FABRICIO GARBIN CAROLINE CRISTINA ANTONIO BEATRIZ LUCENA BONELLI MAIKO GUSTAVO DE GODOI HUGO XAVIER SOARES SOUSA MARIELE FERNANDA LANZA CAMILA CEROZE BARBOSA CABRERA CLARA DIAS DESIDERIO JESSICA GIOVANA ALVES FERNANDA ZAMPIERI THEODORO CASTELANE JONATHAS STEPHAN PEREIRA DE SOUZA	036968 036222 035493 039016 032436 038110 032099 040304 036480 039044 040010 037910 035474 034727 036812 041309 037582 041076 033937 034419 030517 031648 036539 033655	39,00 39,00	22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 20,00	13,00 13,00 12,00 12,00 12,00 11,00 11,00 10,00 9,00 15,00 14,00 14,00 14,00 14,00 13,00 13,00 13,00 13,00 13,00 12,00 12,00	17/08/1987 08/02/1997 13/08/2005 02/01/1992 17/05/1997 20/02/1998 13/11/1998 13/02/2006 26/11/1985 01/01/1996 26/09/1984 01/02/1982 11/12/1996 09/02/2000 31/03/2000 21/11/2000 18/12/2006 11/01/1983 31/12/1986 16/05/1990 10/09/1992 23/02/1999 11/06/1999 25/02/1989 09/03/1996	
388° 389° 391° 392° 393° 394° 395° 396° 397° 400° 401° 402° 403° 404° 406° 407° 408° 409° 410° 411° 412° 413°	PATRÍCIA SILVA FERREIRA SANTOS PATRICIA BELARMINO VITORIA APARECIDA FRANCISCO DICARES JULIANA SABINO FRACASSO CORREIA PRISCILA FRANÇA MACHADO SILVA LARA BEATRIZ GOMES COELHO KAUE SOUSA BIDU MARIA EDUARDA LIMA DA SILVA LUCAS FRANCISCO RORATO ANDRE LUIS MONTEIRO RAQUEL DIONIZIO SAMPAIO OLIVEIRA VIVIANE SAMARA OTSUKA DE LIMA RAFAEL DE FREITAS LETICIA CARDOSO DE MATOS ISABELA CRISTINA FABRICIO GARBIN CAROLINE CRISTINA ANTONIO BEATRIZ LUCENA BONELLI MAIKO GUSTAVO DE GODOI HUGO XAVIER SOARES SOUSA MARIELE FERNANDA LANZA CAMILA CEROZE BARBOSA CABRERA CLARA DIAS DESIDERIO JESSICA GIOVANA ALVES FERNANDA ZAMPIERI THEODORO CASTELANE JONATHAS STEPHAN PEREIRA DE SOUZA PAOLA MARCELI CACHOEIRA VIEIRA	036968 036222 035493 039016 032436 038110 032099 040304 036480 039044 040010 037910 035474 034727 036812 041309 037582 041076 033937 034419 030517 031648 036539 033655 033307 038801	39,00 30 30,00 30 30,00 30 30,00 30 30 30,00 30 30 30 30 30 30 30 30 30 30 30 30 3	22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 20,00	13,00 13,00 12,00 12,00 12,00 11,00 11,00 10,00 9,00 15,00 14,00 14,00 14,00 14,00 13,00 13,00 13,00 13,00 13,00 12,00 12,00 12,00	17/08/1987 08/02/1997 13/08/2005 02/01/1992 17/05/1997 20/02/1998 13/11/1998 13/02/2006 26/11/1985 01/01/1996 26/09/1984 01/02/1982 11/12/1996 09/02/2000 31/03/2000 21/11/2000 18/12/2006 11/01/1983 31/12/1986 16/05/1990 10/09/1992 23/02/1999 11/06/1999 25/02/1989 09/03/1996 13/02/1997	
388° 389° 391° 392° 393° 394° 395° 396° 397° 400° 401° 402° 403° 404° 405° 406° 407° 408° 410° 411° 412° 413° 414°	PATRÍCIA SILVA FERREIRA SANTOS PATRICIA BELARMINO VITORIA APARECIDA FRANCISCO DICARES JULIANA SABINO FRACASSO CORREIA PRISCILA FRANÇA MACHADO SILVA LARA BEATRIZ GOMES COELHO KAUE SOUSA BIDU MARIA EDUARDA LIMA DA SILVA LUCAS FRANCISCO RORATO ANDRE LUIS MONTEIRO RAQUEL DIONIZIO SAMPAIO OLIVEIRA VIVIANE SAMARA OTSUKA DE LIMA RAFAEL DE FREITAS LETICIA CARDOSO DE MATOS ISABELA CRISTINA FABRICIO GARBIN CAROLINE CRISTINA ANTONIO BEATRIZ LUCENA BONELLI MAIKO GUSTAVO DE GODOI HUGO XAVIER SOARES SOUSA MARIELE FERNANDA LANZA CAMILA CEROZE BARBOSA CABRERA CLARA DIAS DESIDERIO JESSICA GIOVANA ALVES FERNANDA ZAMPIERI THEODORO CASTELANE JONATHAS STEPHAN PEREIRA DE SOUZA PAOLA MARCELI CACHOEIRA VIEIRA DIEGO HENRIQUE IZELLI	036968 036222 035493 039016 032436 038110 032099 040304 036480 039044 040010 037910 035474 034727 036812 041309 037582 041076 033937 034419 030517 031648 036539 033655 033307 038801 040150	39,00 30 30,00 30 30,00 30 30,00 30 30,00 30 30,00 30,00 30 30 30,00 30 30 30 30 30 30 30 30 30 30 30 30 3	22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 20,00	13,00 13,00 12,00 12,00 11,00 11,00 10,00 9,00 14,00 14,00 14,00 14,00 13,00 13,00 13,00 13,00 13,00 13,00 12,00 12,00 12,00 12,00	17/08/1987 08/02/1997 13/08/2005 02/01/1992 17/05/1997 20/02/1998 13/11/1998 13/02/2006 26/11/1985 01/01/1996 26/09/1984 01/02/1982 11/12/1996 09/02/2000 31/03/2000 21/11/2000 18/12/2006 11/01/1983 31/12/1986 16/05/1990 10/09/1992 23/02/1999 11/06/1999 25/02/1989 09/03/1996 13/02/1997 19/12/2003	
388° 389° 391° 392° 393° 394° 395° 396° 397° 398° 400° 401° 402° 405° 406° 407° 408° 409° 411° 412° 413° 414° 415°	PATRÍCIA SILVA FERREIRA SANTOS PATRICIA BELARMINO VITORIA APARECIDA FRANCISCO DICARES JULIANA SABINO FRACASSO CORREIA PRISCILA FRANÇA MACHADO SILVA LARA BEATRIZ GOMES COELHO KAUE SOUSA BIDU MARIA EDUARDA LIMA DA SILVA LUCAS FRANCISCO RORATO ANDRE LUIS MONTEIRO RAQUEL DIONIZIO SAMPAIO OLIVEIRA VIVIANE SAMARA OTSUKA DE LIMA RAFAEL DE FREITAS LETICIA CARDOSO DE MATOS ISABELA CRISTINA FABRICIO GARBIN CAROLINE CRISTINA ANTONIO BEATRIZ LUCENA BONELLI MAIKO GUSTAVO DE GODOI HUGO XAVIER SOARES SOUSA MARIELE FERNANDA LANZA CAMILA CEROZE BARBOSA CABRERA CLARA DIAS DESIDERIO JESSICA GIOVANA ALVES FERNANDA ZAMPIERI THEODORO CASTELANE JONATHAS STEPHAN PEREIRA DE SOUZA PAOLA MARCELI CACHOEIRA VIEIRA DIEGO HENRIQUE IZELLI LARISSA RASPANTE NASCIMENTO	036968 036222 035493 039016 032436 038110 032099 040304 036480 039044 040010 037910 035474 034727 036812 041309 037582 041076 033937 034419 030517 031648 036539 033655 033307 038801 040150 035459	39,00 30 30,00 30,00 30,00 30,00 30,00 30,00 30,00 30,00 30,00 30,00 30,00 30,00 30,00 30 30,00 30,00 30,00 30,00 30,00 30,00 30,00 30,00 30,00 30,00 30,00 30,00 30,00 30,00	22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 20,00	13,00 13,00 12,00 12,00 11,00 11,00 10,00 9,00 15,00 14,00 14,00 14,00 14,00 13,00 13,00 13,00 13,00 13,00 13,00 12,00 12,00 12,00 12,00 12,00	17/08/1987 08/02/1997 13/08/2005 02/01/1992 17/05/1997 20/02/1998 13/11/1998 13/02/2006 26/11/1985 01/01/1996 26/09/1984 01/02/1982 11/12/1996 09/02/2000 31/03/2000 21/11/2000 18/12/2006 11/01/1983 31/12/1986 16/05/1990 10/09/1992 23/02/1999 11/06/1999 25/02/1989 09/03/1996 13/02/1997 19/12/2003 01/08/2005	
388° 389° 391° 392° 393° 394° 395° 396° 397° 398° 400° 401° 402° 403° 406° 407° 408° 407° 411° 412° 413° 414° 415° 416°	PATRÍCIA SILVA FERREIRA SANTOS PATRICIA BELARMINO VITORIA APARECIDA FRANCISCO DICARES JULIANA SABINO FRACASSO CORREIA PRISCILA FRANÇA MACHADO SILVA LARA BEATRIZ GOMES COELHO KAUE SOUSA BIDU MARIA EDUARDA LIMA DA SILVA LUCAS FRANCISCO RORATO ANDRE LUIS MONTEIRO RAQUEL DIONIZIO SAMPAIO OLIVEIRA VIVIANE SAMARA OTSUKA DE LIMA RAFAEL DE FREITAS LETICIA CARDOSO DE MATOS ISABELA CRISTINA FABRICIO GARBIN CAROLINE CRISTINA ANTONIO BEATRIZ LUCENA BONELLI MAIKO GUSTAVO DE GODOI HUGO XAVIER SOARES SOUSA MARIELE FERNANDA LANZA CAMILA CEROZE BARBOSA CABRERA CLARA DIAS DESIDERIO JESSICA GIOVANA ALVES FERNANDA ZAMPIERI THEODORO CASTELANE JONATHAS STEPHAN PEREIRA DE SOUZA PAOLA MARCELI CACHOEIRA VIEIRA DIEGO HENRIQUE IZELLI LARISSA RASPANTE NASCIMENTO THIAGO HENRIQUE MACEDO	036968 036222 035493 039016 032436 038110 032099 040304 036480 039044 040010 037910 035474 034727 036812 041309 037582 041076 033937 034419 030517 031648 036539 033655 033307 038801 040150 035459 030792	39,00 30 30,00 30,00 30,00 30,00 30,00 30,00 30,00 30,00 30 30,00 30,00 30,00 30,00 30,00 30 30 30,00 30 30 30 30 30 30 30 30 30 30 30 30 3	22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 22,00 20,00	13,00 13,00 12,00 12,00 11,00 11,00 10,00 9,00 15,00 14,00 14,00 14,00 14,00 13,00 13,00 13,00 13,00 13,00 12,00 12,00 12,00 12,00 12,00 12,00	17/08/1987 08/02/1997 13/08/2005 02/01/1992 17/05/1997 20/02/1998 13/11/1998 13/02/2006 26/11/1985 01/01/1996 26/09/1984 01/02/1982 11/12/1996 09/02/2000 31/03/2000 21/11/2000 18/12/2006 11/01/1983 31/12/1986 16/05/1990 10/09/1992 23/02/1999 11/06/1999 25/02/1989 09/03/1996 13/02/1997 19/12/2003 01/08/2005 12/01/2006	

419°	RENAN GABRIEL COSTA	034847	39,00	18,00	15,00	08/07/1993	-
420°	MATHEUS RUSSINO MELHADO	040425	39,00	18,00	15,00	23/12/1995	-
421°	SILMARA FATTORE	038423	39,00	18,00	14,00	02/05/1966	-
422°	LINDALVA MARIA DA SILVA	038549	39,00	18,00	14,00	06/02/1974	_
423°	ROSELI DE SOUZA SEMINATTI	036401	39,00	18,00	14,00	29/05/1977	_
424°	MARISTELA DE OLIVEIRA DELDUQUE	040511	39,00	18,00	14,00	03/02/1979	_
	•						
425°	FLAVIA CRISTINA SIZINANDO	040271	39,00	18,00	14,00	15/05/1981	-
426°	RICKSON GARCIA CASAL	039464	39,00	18,00	14,00	27/12/1996	-
427°	DESIREE RODRIGUES DA SILVA	031331	39,00	18,00	14,00	27/10/2000	-
428°	LUANA SCANDELAI MORELLATO	040265	39,00	18,00	14,00	15/10/2002	-
429°	FELIPE HENRIQUE FERREIRA	035265	39,00	18,00	14,00	25/10/2004	-
430°	MARLI ANDRÉIA VIEIRA	040715	39,00	18,00	13,00	28/10/1977	-
431°	SAMARA FRANCINE FACTORE BAZANA	041128	39,00	18,00	13,00	22/09/1983	_
432°	RICARDO CARDOSO	037364	39,00	18,00	13,00	11/06/1985	_
433°	MAYARA APARECIDA SOARES COSTA	035611	39,00	18,00	13,00	10/01/1994	_
434°			39,00	18,00	13,00		-
	NATALY ALESSANDRA DA SILVA	036237				22/11/1999	
435°	PEDRO HENRIQUE SOARES BAZANA	034784	39,00	18,00	13,00	09/01/2007	-
436°	JOSE RICARDO M. MARCONDES	031890	39,00	18,00	12,00	27/07/1981	-
437°	KAREN CAROLINE DE BRITO	035946	39,00	18,00	12,00	06/06/1996	-
438°	ENIO MARTINS VILELA	039658	39,00	16,00	15,00	14/12/1971	-
439°	ELIANA DA SILVA SANTANA	033306	39,00	16,00	15,00	27/02/1990	-
440°	DÉBORA CRISTINA XAVIER BRAGA DA SILVA	040628	39,00	16,00	15,00	23/12/1994	_
441°	MARCO ANDREI MACHADO EUCLIDES	040953	39,00	16,00	15,00	15/01/1999	_
442°	ANA CAROLINE DA SILVA FRANCO	032216	39,00	16,00	15,00	30/12/2005	_
442 443°							
	DIANA ALVARES COMAR SANCHES	033402	39,00	16,00	14,00	15/12/1981	-
444°	MARIA FERNANDA DA SILVA PEDROZO	036822	39,00	16,00	14,00	06/02/2004	-
445°	HUMBERTO DOTTO	030170	38,00	18,00	12,00	11/04/1964*	-
446°	GUILHERME MARQUESINI GIBERTONI ATTILIO	030769	38,00	24,00	11,00	20/10/2005	-
447°	RAPHAEL MILANI MATURE	035880	38,00	24,00	10,00	15/06/1992	-
448°	MARCOS ANDRE GARCIA DOS SANTOS	040264	38,00	22,00	14,00	28/05/1990	-
449°	MARIANA DE OLIVEIRA LEITE	031690	38,00	22,00	13,00	29/06/1996	-
450°	RYAN ROMANA AMARAL	031256	38,00	22,00	12,00	14/02/2006	_
451°	JONATHAN JUAN DE FREITAS LANZONI	032903	38,00	22,00	11,00	24/04/2000	_
452°	BEATRIZ DA SILVA SANTOS	038248	38,00	22,00	11,00	29/06/2001	_
453°							
	CAIO AUGUSTO DA SILVA MONTE	034738	38,00	22,00	10,00	15/04/1992	-
454°	BRUNO HENRIQUE APOLINÁRIO MARGONAR	041250	38,00	22,00	10,00	28/07/1996	-
455°	DAYARA AMANDA DOS SANTOS	030810	38,00	22,00	10,00	02/09/2004	-
456°	RAFAEL DAVI ARAUJO DE SOUZA	030237	38,00	22,00	10,00	27/12/2005	-
457°	MATHEUS JUNIO HIPÓLITO	037646	38,00	20,00	15,00	22/01/1999	-
458°	FABÍOLA GONÇALVES ORFANÓ CAETANO	040310	38,00	20,00	14,00	19/12/1981	-
459°	EDUARDO HENRIQUE LAURENTI MANIERI FILHO	041054	38,00	20,00	14,00	12/03/1998	-
460°	ELAINE CRISTINA PIVETA ALBERTO	041062	38,00	20,00	13,00	05/12/1975	-
461°	MARIA FÁTIMA PRIOLI	040233	38,00	20,00	13,00	27/09/1977	_
462°	PATRÍCIA APARECIDA MARTINS	035792	38,00	20,00	13,00		
	LARISSA MAGALHÃES JULIANO					03/07/1984	-
463°		031857	38,00	20,00	13,00	27/12/1993	-
464°	LUCAS RAFAEL DA SILVA FERNANDES	036035	38,00	20,00	13,00	20/05/1997	-
465°	RAFAEL AUGUSTO SILVA DE SOUZA	040495	38,00	20,00	13,00	17/04/2000	-
466°	EDUARDO MAIA BOLINELLI	035448	38,00	20,00	13,00	07/05/2002	-
467°	JESSICA FERNANDA BOTELHO SOARES	033490	38,00	20,00	12,00	12/04/1999	-
468°	ÁUREA NEVES PEREIRA	036606	38,00	20,00	12,00	14/06/1999	-
469°	VICTOR VASCONCELOS DE OLIVEIRA	039222	38,00	20,00	12,00	09/10/2001	-
470°	JOÃO VITOR DELFINO	031564	38,00	20,00	12,00	06/08/2002	_
471°	DENISE CRISTINA JOÃO JACINTO	033602	38,00	20,00	12,00	08/02/2006	_
472°	ESTHER MARIA DA SILVA SANTOS	036964	38,00	20,00	11,00	16/07/1991	_
473°	MARLON MUNARETO CÉSAR	038694	38,00	20,00	11,00	16/09/1994	-
474°	LUCAS PRESCILIO DOS SANTOS	033929	38,00	20,00	11,00	23/10/2004	-
475°	MARIA FERNANDA ALEXANDRE BRAZ	035204	38,00	20,00	11,00	13/01/2005	-
476°	ANA JÚLIA VALENTIN MAZALI	040077	38,00	20,00	10,00	15/01/2003	-
477°	ROBERTO CARLOS HERNANDES JUNIOR	038765	38,00	20,00	9,00	05/02/1993	-
478°	ALINE CRISTINA DE ANDRADE	030802	38,00	18,00	15,00	18/03/1992	-
4/0	TIER LE CROSTITUT DE LI VERGIE					17/11/1993	-
479°	BEATRIZ GONÇALVES ROGERIO	033330	38,00	18,00	15,00	11/11/1///	
479°	BEATRIZ GONÇALVES ROGERIO				15,00 15.00		_
479° 480°	BEATRIZ GONÇALVES ROGERIO LETICIA FREITAS DOS SANTOS	037936	38,00	18,00	15,00	30/12/1997	
479° 480° 481°	BEATRIZ GONÇALVES ROGERIO LETICIA FREITAS DOS SANTOS ANDREIA PERPÉTUA FELIPE QUINTINO	037936 036992	38,00 38,00	18,00 18,00	15,00 14,00	30/12/1997 27/03/1982	-
479° 480° 481° 482°	BEATRIZ GONÇALVES ROGERIO LETICIA FREITAS DOS SANTOS ANDREIA PERPÉTUA FELIPE QUINTINO NAIARA GUARNIERI MAURICIO SALOMÃO	037936 036992 033163	38,00 38,00 38,00	18,00 18,00 18,00	15,00 14,00 14,00	30/12/1997 27/03/1982 05/12/1988	-
479° 480° 481° 482° 483°	BEATRIZ GONÇALVES ROGERIO LETICIA FREITAS DOS SANTOS ANDREIA PERPÉTUA FELIPE QUINTINO NAIARA GUARNIERI MAURICIO SALOMÃO JOÃO VITOR GABAS DE LIMA	037936 036992 033163 030215	38,00 38,00 38,00 38,00	18,00 18,00 18,00 18,00	15,00 14,00 14,00 14,00	30/12/1997 27/03/1982 05/12/1988 10/03/1995	- - -
479° 480° 481° 482° 483° 484°	BEATRIZ GONÇALVES ROGERIO LETICIA FREITAS DOS SANTOS ANDREIA PERPÉTUA FELIPE QUINTINO NAIARA GUARNIERI MAURICIO SALOMÃO JOÃO VITOR GABAS DE LIMA JULIANA DIAS DE MORAES	037936 036992 033163 030215 040823	38,00 38,00 38,00 38,00 38,00	18,00 18,00 18,00 18,00 18,00	15,00 14,00 14,00 14,00 14,00	30/12/1997 27/03/1982 05/12/1988 10/03/1995 11/12/1998	- - -
479° 480° 481° 482° 483°	BEATRIZ GONÇALVES ROGERIO LETICIA FREITAS DOS SANTOS ANDREIA PERPÉTUA FELIPE QUINTINO NAIARA GUARNIERI MAURICIO SALOMÃO JOÃO VITOR GABAS DE LIMA	037936 036992 033163 030215	38,00 38,00 38,00 38,00	18,00 18,00 18,00 18,00	15,00 14,00 14,00 14,00	30/12/1997 27/03/1982 05/12/1988 10/03/1995	- - -

HERCLES HENRICK MARQUES THOMAX HERCLES HENRICK MARQUES THOMAX ALICÉD DA CONSOLAÇÃO LACERDA ASP ALICÉD DA CONSOLAÇÃO LACERDA ASP VIVIANE FELIPE DALITO BEMERSON MOREIRA DOS SANTOS OLODO SOLO SOLO								
ALICE DA CONSOLAÇÃO LACERDA 03260 30,0 18,0 13,0 10,111976 1499 VIVIANDE FELIPE DALITO 04105 38,0 18,0 13,0 10,111976 1499 1492 REGRANDIA OJOSE DE MARCO 041052 38,0 18,0 13,0 07031977 1498 2000EIGO ACEDO NABARRO 033183 38,0 18,0 13,0 070319797 1498 2000EIGO ACEDO NABARRO 033183 38,0 18,0 13,0 070319797 1499 2000EIGO ACEDO NABARRO 033183 38,0 18,0 13,0 04042000 1499 1404200 1499 1499 1404200 1499 1404200 1499 1404200 1499 1404200 1499 1404200 1499 1404200 1499 1499 1404200 1499 1499 1499 1499 1499 1499 1499 149								-
499 VINIANDE FELIPE DALTO 0.4102 350 1.03 1.11/1976 2 492 REGINALDO JOSE DE MARCO 0.4152 3.00 18.00 13.00 21.00 13.00 13.00 13.00 13.00 13.00 13.00 12.00 14.00 14.00 14.00 14.00 14.00 14.00 14.00 12.00 12.00 12.20 2.00 14.00 14.00 14.00 14.00 14.00 14.00 14.00 14.00 14.00	488°	LAISA CRISTINA DOS SANTOS	032747	38,00	18,00	14,00	09/05/2003	-
499 VINIANDE FELIPE DALTO 0.4102 350 1.03 1.11/1976 2 492 REGINALDO JOSE DE MARCO 0.4152 3.00 18.00 13.00 21.00 13.00 13.00 13.00 13.00 13.00 13.00 12.00 14.00 14.00 14.00 14.00 14.00 14.00 14.00 12.00 12.00 12.20 2.00 14.00 14.00 14.00 14.00 14.00 14.00 14.00 14.00 14.00	489°	ALICE DA CONSOLAÇÃO LACERDA	032609	38.00	18.00	13.00	31/05/1966	-
HAME REMESION MOREIRA DOS SANTOS 041522 RIGORIA DOI SOED E MARCO 041523 80 18.00 13.00 10191981 7-2 4998 RORDIGO ACEDO NABARRO 033711 80.00 18.00 13.00 12/101981 6-2 4999 PABLO DE SOUZA SILVA 033971 80.00 18.00 13.00 14/00200 7-2 4997 DANIEL SILVA SOUZA 038929 38.00 18.00 12.00 02/109190 5-2 4997 DANIEL TADEU DELFINO 034381 88.00 18.00 12.00 20/109190 5-2 4998 RINAN LEONARDO MOREIRA DA SILVA 034981 88.00 18.00 12.00 24/001997 -5-2 5009 RICERDA LA GIOIA 04106 48.00 18.00 12.00 24/001997 -5-2 5019 MIRCINA LA GORDA 04101 89.00 18.00 18.00 18.00 18.00 18.00 18.00 18.00 18.00 18.00 18.00 18.00 18.00 18.00 18.00 </td <td></td> <td></td> <td></td> <td>,</td> <td>,</td> <td></td> <td></td> <td></td>				,	,			
4928 REGINALDO JOSE DE MARCO 04152 8,00 18,00 13,00 12010981 4949 RADRIGIO ACEDO NABARRO 033113 83,00 18,00 13,00 16041996 4969 PABLO DE SOUZA SILVA 033911 88,00 18,00 13,00 16041996 4969 ATUANE SILVA SOUZA 033261 88,00 18,00 13,00 12102000 4979 ÁVILE LADEU DELFINO 036313 88,00 18,00 12,00 20021987 Sin 5007 RICHARD LA GIOIA 04106 38,00 18,00 12,00 241111990 502 VICTOR EMANUEL RODRIGUES 034015 38,00 18,00 12,00 241111990 504 BIRICHAR ELYAN DE SOUZA DONATO 04018 38,00 18,00 11,00 277062033 506 ÉRIKA CABRERA 03606 38,00 18,00 15,00 19091798 507 FALLINE CABRERA 036								
MAYB RANCIEL MICHELI DIONISIO 039711 8.00 18.00 13.00 164/1000 4989 PABLO DE SOUZA SILVA 039711 8.00 18.00 13.00 04/04/2000 4987 PABLO DE SOUZA SILVA 038929 8.00 18.00 12.00 04/04/2000 4987 PABLO DE SOUZA SILVA 038928 8.00 18.00 12.00 04/01/200 4987 REMAN LEONARDO MOREIRA DA SILVA 034908 8.00 18.00 12.00 20/17/97 SIM 509 RICHERIA LA GIOLA 04106 04106 8.00 18.00 12.00 24/01/997 509 VICTOR MARTINS GALHARDO 03400 8.00 18.00 11.00 29/10/1993 509 ERISA CABRERA 03600 8.00 18.00 18.00 18.00 18.00 18.00 18.00 18.00 18.00 18.00 18.00 18.00 18.00 18.00 18.00 18.00 18.00								
PRAMECIEL MICHELI DIONISIO 03711 8,00 18,00 10,00 1040990 969P PABLOD ES OUTAS LIVAY 033911 8,00 18,00 13,00 21/12/2000 2-1 499P DAINEL TADEU DELIFINO 036313 88,00 18,00 12,00 2007/1987 Sim 509P RICHARD LA GIOIA 036263 88,00 18,00 12,00 2007/1987 Sim 509P RICHARD LA GIOIA 034015 88,00 18,00 12,00 2041/11/990							07/03/1979	-
PABLIO DE SOUZA SILVA 03911 8.00 18,00 13,00 04/04/2000 - 24/07 POP TALMAR SILVAS OUZA 038929 38,00 18,00 12,00 17/05/1980 - 24/05/201 SPER PRINA LEONARDO MOREIRA DA SILVA 034938 38,00 18,00 12,00 20/01/1987 SIM SOP RICHARD LA GIOIA 041066 38,00 18,00 12,00 20/01/1997 - 2- SOP PICTOR MARTINE GALILARDO 03400 38,00 18,00 11,00 29/10/1993 - 2- SOP VICTOR MARTINE GALILARDO 03500 38,00 18,00 11,00 29/10/1993 - 2- SOP PERINA CABRERA 03500 38,00 16,00 15,00 29/10/1993 - 2- SOP FRIMACA CARRERA 03500 38,00 16,00 15,00 19/07/1997 - 2- SOP FRIALES COSTA LOPES 04050 38,00 16,00 15,00 19/07/1997 - 2- SOP FRIALES COSTA LOPES 04050 <td>493°</td> <td>RODRIGO ACEDO NABARRO</td> <td>033183</td> <td>38,00</td> <td>18,00</td> <td>13,00</td> <td>12/10/1981</td> <td>-</td>	493°	RODRIGO ACEDO NABARRO	033183	38,00	18,00	13,00	12/10/1981	-
PABLIO DE SOUZA SILVA 03911 8.00 18,00 13,00 04/04/2000 - 24/07 POP TALMAR SILVAS OUZA 038929 38,00 18,00 12,00 17/05/1980 - 24/05/201 SPER PRINA LEONARDO MOREIRA DA SILVA 034938 38,00 18,00 12,00 20/01/1987 SIM SOP RICHARD LA GIOIA 041066 38,00 18,00 12,00 20/01/1997 - 2- SOP PICTOR MARTINE GALILARDO 03400 38,00 18,00 11,00 29/10/1993 - 2- SOP VICTOR MARTINE GALILARDO 03500 38,00 18,00 11,00 29/10/1993 - 2- SOP PERINA CABRERA 03500 38,00 16,00 15,00 29/10/1993 - 2- SOP FRIMACA CARRERA 03500 38,00 16,00 15,00 19/07/1997 - 2- SOP FRIALES COSTA LOPES 04050 38,00 16,00 15,00 19/07/1997 - 2- SOP FRIALES COSTA LOPES 04050 <td>494°</td> <td>FRANCIELI MICHELI DIONISIO</td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td>_</td>	494°	FRANCIELI MICHELI DIONISIO						_
499° ΤΑΙΛΑΝΕ SILVA SOUZA 038929 38,00 18,00 12,00 12/12/2000 4- 499° RINAN LEONARDO MOREIRA DA SILVA 039268 38,00 18,00 12,00 200/20/1875 Sim 500° RICHARD LA GIOIA 039263 38,00 18,00 12,00 200/20/20/20 12,00 501° MARIAN BARATELA 034016 38,00 18,00 12,00 24/11/1990 - 502° VICTOR EMARUBL RODRIGUES 03509 38,00 18,00 11,00 27/06/2003 - 509° VICTOR RATINIS GALHARDO 03549 38,00 18,00 15,00 26/07/19/199 - 509° BIRENDA EKYYAN DE SOUZA DONATO 03101 38,00 16,00 15,00 26/08/1980 - 509° FIALES CASTA LOPES 041907 38,00 16,00 15,00 16/09/1993 - 509° FIALES COSTA LOPES 041907 38,00 16,00 15,00 16/09/1993 - 519° 140 <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td>,</td> <td></td> <td></td> <td></td>					,			
4979 DANIEL TADEU DELFINO 36331 38,00 18,00 12,00 2002/1987 SIM 4989 RINANA ELONARDO MOREIRA DA SILVA 34963 38,00 18,00 12,00 2002/1987								
898 RINNAL LEONARDO MOREIRA DA SILVA 34998 318,00 18,00 12,00 2002/1978 3 909 RICHARD LA GIOIA 01406 38,00 18,00 12,00 204/11/1990 5019 MARIAN PARATELA 034015 38,00 18,00 12,00 24/11/1990 502 VICTOR EMANUEL RODRIGUES 03400 38,00 18,00 11,00 29/10/1993 508 VICTOR EMANUEL RODRIGUES 03600 38,00 18,00 11,00 29/10/1993 508 ERIKA CABRERA 03600 38,00 16,00 15,00 29/10/1993 509 FERNAND RAVARC 03611 38,00 16,00 15,00 20/10/1999 509 FIRALES COSTA LOPES 04010 38,00 16,00 15,00 1400/1999 5119 JAOV CYCTOR SANTANA DOS SANTOS 041016 38,00 16,00 15,00 1400/1999 5119 JAOV CYCTOR SANTAGA			038929				21/12/2000	-
AYILA DE OLIVEIRA 039263 38,00 18,00 12,00 3411199 - 5019 RICHARD LA GIGIA 04106 38,00 18,00 12,00 2411199 - 5029 VICTOR EMANUEL RODRIGUES 03400 38,00 18,00 12,00 29040201 - 503 VICTOR EMANUEL RODRIGUES 03400 38,00 18,00 11,00 291042001 - 504 BIRENDA KEYYAN DE SOUZA DONATO 040118 38,00 16,00 15,00 1500 2608198 - 506 KARINA BRAGA CARLECI 033947 38,00 16,0 15,00 1609/1993 - 508 FERNANDO NAVARRO 036113 38,00 16,0 15,00 1609/1993 - 519 JOÃO VICTOR SANTANA DOS SANTOS 040507 38,00 16,0 15,00 1609/1993 - 512 KENEDY ANDERSON PIRES ROCHA 03546 38,00 16,0 16,00 16,00 16,00 16,00 16,00 16,00 16,00 </td <td>497°</td> <td>DANIEL TADEU DELFINO</td> <td>036331</td> <td>38,00</td> <td>18,00</td> <td>12,00</td> <td>17/05/1980</td> <td>-</td>	497°	DANIEL TADEU DELFINO	036331	38,00	18,00	12,00	17/05/1980	-
AYILA DE OLIVEIRA 039263 38,00 18,00 12,00 3411199 - 5019 RICHARD LA GIGIA 04106 38,00 18,00 12,00 2411199 - 5029 VICTOR EMANUEL RODRIGUES 03400 38,00 18,00 12,00 29040201 - 503 VICTOR EMANUEL RODRIGUES 03400 38,00 18,00 11,00 291042001 - 504 BIRENDA KEYYAN DE SOUZA DONATO 040118 38,00 16,00 15,00 1500 2608198 - 506 KARINA BRAGA CARLECI 033947 38,00 16,0 15,00 1609/1993 - 508 FERNANDO NAVARRO 036113 38,00 16,0 15,00 1609/1993 - 519 JOÃO VICTOR SANTANA DOS SANTOS 040507 38,00 16,0 15,00 1609/1993 - 512 KENEDY ANDERSON PIRES ROCHA 03546 38,00 16,0 16,00 16,00 16,00 16,00 16,00 16,00 16,00 </td <td>498°</td> <td>RENAN LEONARDO MOREIRA DA SILVA</td> <td>034938</td> <td>38.00</td> <td>18.00</td> <td>12.00</td> <td>20/02/1987</td> <td>Sim</td>	498°	RENAN LEONARDO MOREIRA DA SILVA	034938	38.00	18.00	12.00	20/02/1987	Sim
SOOP RICHARD LA GIGIA 0.14065 38,00 18,00 12,00 241/10/909 - 5029 VICTOR EMANUEL RODRIGUES 0.34000 38,00 18,00 12,00 1904/2001 - 5029 VICTOR MARTINS GALHARDO 0.35492 38,00 18,00 11,00 2910/1993 - 5087 BIREBOA KEVYAN DE SOUZA DONATO 0.40118 38,00 16,00 15,00 2608/1980 - 5067 KARNA RRAGA CARLECI 0.35947 38,00 16,00 15,00 281/1990 - 5071 JAQUELINE CRISTINA ZUCCHI 0.35082 38,00 16,00 15,00 1609/1999 - 5087 FIRANANDO NAVARRO 0.36161 38,00 16,00 15,00 1609/1999 - 5197 JÓVICTOR SANTANAN DOS SANTOS 0.41016 38,00 16,00 15,00 1609/1999 - 512 KÉNEYLY ANDERSON PIRES ROCHA 0.3948 38,00 16,0 15,00 1609/1999 - 512 RELA								
MARIANY BARATELA 0.34015 3.00 18.00 1.200 2.4061907								
902 VICTOR EMANUEL RODRIGUES 0.3400 18.00 12.00 1904/2001								-
VICTOR MARTINS GALHARDO	501°	MARIANY BARATELA	034015	38,00	18,00	12,00	24/06/1997	-
VICTOR MARTINS GALHARDO	502°	VICTOR EMANUEL RODRIGUES	034000	38.00	18.00	12.00	19/04/2001	-
50-96 BHRENDA KEYVAN DE SOUZA DONATO 040118 38.00 18.00 11.00 27.06/2008						11.00		_
SOS ÈRIKA CABRERA 036006 38.00 16.00 15.00 26008 1980 - 5069 KARNA BARAGA CARLECI 033047 38.00 16.00 15.00 190711987 - 5089 FERNANDO NAVARRO 036113 38.00 16.00 15.00 14081997 - 5109 THALES COSTA LOPES 040101 38.00 16.00 15.00 160911999 - 5119 ANA VICTORIA DOS SANTOS DONATO 03631 38.00 16.00 14.00 17/021999 - 5128 KENEDY ANDERSON PIRES ROCHA 039481 38.00 16.00 14.00 06/002001 - 5148 RAUL ANTONIO ROSSI CARDOSO 030460 38.00 16.00 13.00 04081989 - 5179 ALINE MACIEL LOPES 037495 38.00 16.00 13.00 04081989 - 5181 LUZ ELJE WA KASASUGU 0402 38.00 16.00 15.00 100101974 - 5292 GLAINE DA SILVA B BERTOLINI								
SOOR KARINA BRAGA CARLECI 033947 38,00 16,00 15,00 19/07/1987 - 5079 JOULEUINE CRISTINA ZUCCHI 032082 38,00 16,00 15,00 16,00 19,00 28/12/1990 - 5097 THALES COSTA LOPES 040507 38,00 16,00 15,00 16,00 19,00 09/07/1999 - 5119 ANA VICTORIA DOS SANTOS DONATO 036531 38,00 16,00 14,00 09/07/199 - 512 KENEDY ANDERSON PIRES ROCHA 039841 38,00 16,00 14,00 20/12/2004 - 513* GIOVANA PANTIGA 039469 38,00 16,00 13,00 14002 19/12/2014 - 514* RALL ANTONIO ROSSI CARDOSO 030460 38,00 16,00 13,00 14002 150,00 150,00 14,00 150,00 140,00 150,00 150,119 150,00 14,00 150,00 140,00 150,00 140,00 150,00 101/19/19/19 -								
SOURT SOUR							26/08/1980	-
FERNANDO NAVARRO	506°	KARINA BRAGA CARLECI	033947	38,00	16,00	15,00	19/07/1987	-
FERNANDO NAVARRO	507°	JAOUELINE CRISTINA ZUCCHI	032082	38.00	16.00	15.00	28/12/1990	_
THALES COSTA LOPES								
SI10								
S112								
513° SENEDY ANDERSON PIRES ROCHA 039481 38,00 16,00 14,00 07/02/1996	510°		041016	38,00	16,00	15,00	09/07/1999	-
513° SENEDY ANDERSON PIRES ROCHA 039481 38,00 16,00 14,00 07/02/1996	511°	ANA VICTÓRIA DOS SANTOS DONATO	036531	38.00	16.00	15.00	14/06/2006	-
514 RAUL ANTONIO ROSSI CARDOSO 030460 38.00 16.00 14.00 20/12/2004 - 5 5 5 5 5 5 5 5 5								_
S14								
516° DIEGG FRESCHI DE LIMA 033946 38,00 16,00 13,00 13/05/1988 - 516° MARCO AURELIO SANTOS PEREIRA 031419 38,00 16,00 13,00 24/05/2000 - 518° LUIZ FELIPE WAKASSUGUI 040244 38,00 16,00 12,00 22/01/1995 - 520° ELAINE DA SILVA BERTOLINI 033127 38,00 14,00 15,00 23/01/1997 - 521° KELY NASCIMENTO SANTOS 039045 38,00 14,00 15,00 23/10/1997 - 521° KELY NASCIMENTO SANTOS 039045 38,00 14,00 15,00 23/10/1997 - 522° RARGUED ES SOUZA LIMA 039029 38,00 14,00 15,00 22/10/1963* - 525° CLARICE DE FATIMA DUARTE DE BARROS 032373 37,00 22,00 12,00 22/10/1963* Sim 526° SUZANNY CRISTINA MOREIRA LIMA 03855 37,00 22,00 10,00 23/10/1993* - 529°								
516* MARCO AURELIO SANTOS PEREIRA 031419 38.00 16.00 13.00 24/05/2000 7- 517* ALINE MACIEL LOPES 037495 38.00 16.00 12.00 22/01/1995 - 518* LUIZ FELIPE WAKASSUGUI 040244 38.00 14.00 15.00 20/01/1995 - 519* ALDER NARDI BONORA 036218 38.00 14.00 15.00 30/01/1996 - 521* ELAINE DA SILVA BERTOLINI 033027 38.00 14.00 15.00 23/01/1997 - 522* GABRIELA DA SILVA RINALDI 033042 38.00 14.00 15.00 23/01/1997 - 524* DEMILSON DONIZETTI FERNANDES 034867 37.00 14.00 12.00 22/01/1989 - 525* CLARICE DE FATIMA DUARTE DE BARROS 032373 37.00 20.00 14.00 21/01/1989 - 525* CLARICE DE FATIMA DUARTE DE BARROS 0323273 37.00 22.00 10.00 30/01/1989 - <t< td=""><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td><td>20/12/2004</td><td>-</td></t<>							20/12/2004	-
S178	515°	DIEGO FRESCHI DE LIMA	033946	38,00	16,00	13,00	13/05/1988	-
S178	516°	MARCO AURELIO SANTOS PEREIRA	031419	38.00	16.00	13.00	04/08/1989	_
518								
519° AUDER NARDI BONORA 036218 38,00 14,00 15,00 10/10/1974 - 520° ELAINE DA SIL VA BERTOLINI 033127 38,00 14,00 15,00 23/01/1997 - 521° KELY NASCIMENTO SANTOS 039045 38,00 14,00 15,00 23/10/1997 - 522° GABRIELA DA SILVA RINALDI 039929 38,00 14,00 15,00 23/07/2002 - 523° KAIQUE DE SOUZA LIMA 033042 38,00 14,00 16,00 12,00 02/09/1958* - 524° DEMILSON DONIZETTI FERNANDES 034867 37,00 20,00 13,00 22/01/1968* - 526° SUZARNY CRISTINA MOREIRA LIMA 039556 37,00 22,00 12,00 02/10/1988 - 529° NAL ETICIA CANSIAN SANTOS 032227 37,00 22,00 14,00 03007/1984 - 531° POLARDO JESUS SANTOS DOMICIANO 035312 37,00 20,00 14,00 05/01/1976 - <								
520° ELAINE DA SILVA BERTOLINI 033127 38,00 14,00 15,00 30/03/1996 - 521° KELY NASCIMENTO SANTOS 039045 38,00 14,00 15,00 32/10/1970 - 522° RABRIELA DA SILVA RINALDI 033042 38,00 14,00 14,00 18/08/2005 - 524° DEMILSON DONIZETTI FERNANDES 034867 37,00 16,00 12,00 02/09/1958* - 525° CLARICE DE FATIMA DUARTE DE BARROS 032373 37,00 22,00 12,00 02/10/1989 - 526° SUZANNY CRISTINA MOREIRA LIMA 039556 37,00 22,00 12,00 02/10/1989 - 527° VINÍCIUS MANCINI BITENCOURT 034027 37,00 22,00 12,00 20/10/1989 - 529° RAFAEL ALBERTO SGARBIERO PAVANI 038553 37,00 22,00 10,00 30/07/1984 - 530° EDUARDO JESUS SANTOS DOMICIANO 035360 37,00 20,00 14,00 15/01/1976 -								
521° KELY NASCIMENTO SANTOS 039045 38,00 14,00 15,00 23/10/1997 - 522° GABRIELA DA SILVA RINALDI 039929 38,00 14,00 15,00 30/07/2002 - 523° KAIQUE DE SOUZA LIMA 034867 37,00 16,00 12,00 02/09/1958* - 525° CLARICE DE FATIMA DUARTE DE BARROS 032373 37,00 20,00 12,00 02/10/1968* Sim 526° SUZANNY CRISTINA MOREIRA LIMA 039556 37,00 22,00 12,00 02/10/1989 - 528° RAFAEL ALBERTO SGARBIERO PAVANI 038553 37,00 22,00 10,00 30/07/1984 - 530° EDUARDO JESUS SANTOS DOMICIANO 035360 37,00 22,00 9,00 08/04/1987 - 531° ANA PAULA RODRIGUES AMARANTE 035555 37,00 20,00 14,00 05/01/2066 - 532° JOÃO BEVOLO NETO 03512 37,00 20,00 14,00 07/02/206 -		AUDER NARDI BONORA					10/10/1974	-
522° GABRIELA DA SILVA RINALDI 039929 38,00 14,00 15,00 30/07/2002 - 523° KAIQUE DE SOUZA LIMA 033042 38,00 14,00 14,00 18,08/2005 - 524° DEMILSON DONIZETTI FERNANDES 034867 37,00 16,00 12,00 02/09/1958* - 525° CLARICE DE FATIMA DUARTE DE BARROS 032373 37,00 22,00 12,00 02/10/1969* - 526° SUZANNY CRISTINA MOREIRA LIMA 039556 37,00 22,00 12,00 02/06/2006 - 528° RAFAEL ALBERTO SGARBIERO PAVANI 038553 37,00 22,00 10,00 30/07/1984 - 530° EDUARDO JESUS SANTOS DOMICIANO 035360 37,00 22,00 8,00 27/05/2006 - 531° ANA PAULA RODRIGUES AMARANTE 035512 37,00 20,00 14,00 07/05/2006 - 532° JOÃO BEVOLO NETO 035312 37,00 20,00 14,00 07/05/2006 -	520°	ELAINE DA SILVA BERTOLINI	033127	38,00	14,00	15,00	30/03/1996	-
522° GABRIELA DA SILVA RINALDI 039929 38,00 14,00 15,00 30/07/2002 - 523° KAIQUE DE SOUZA LIMA 033042 38,00 14,00 14,00 18,08/2005 - 524° DEMILSON DONIZETTI FERNANDES 034867 37,00 16,00 12,00 02/09/1958* - 525° CLARICE DE FATIMA DUARTE DE BARROS 032373 37,00 22,00 12,00 02/10/1969* - 526° SUZANNY CRISTINA MOREIRA LIMA 039556 37,00 22,00 12,00 02/06/2006 - 528° RAFAEL ALBERTO SGARBIERO PAVANI 038553 37,00 22,00 10,00 30/07/1984 - 530° EDUARDO JESUS SANTOS DOMICIANO 035360 37,00 22,00 8,00 27/05/2006 - 531° ANA PAULA RODRIGUES AMARANTE 035512 37,00 20,00 14,00 07/05/2006 - 532° JOÃO BEVOLO NETO 035312 37,00 20,00 14,00 07/05/2006 -	52.1°	KELY NASCIMENTO SANTOS	039045	38.00	14.00	15.00	23/10/1997	_
523° KAIQUE DE SOUZA LIMA 033042 38,00 14,00 14,00 18,08/2005 - 524° DEMILSON DONIZETTI FERNANDES 034867 37,00 16,00 12,00 02/09/1958* - 525° CLARICE DE FATIMA DUARTE DE BARROS 032373 37,00 20,00 12,00 02/10/1963* Sim 526° SUZANNY CRISTINA MOREIRA LIMA 039556 37,00 22,00 12,00 02/10/1989 - 527° VINÍCIUS MANCINI BITENCOURT 034027 37,00 22,00 10,00 20/07/1984 - 528° RAFAEL ALBERTO SGARBIERO PAVANI 038553 37,00 22,00 9,00 08/04/1987 - 530° EDUARDO JESUS SANTOS DOMICIANO 035360 37,00 22,00 8,00 27/05/2006 - 531° ANA PAULA RODRIGUES AMARANTE 035512 37,00 20,00 14,00 08/03/2002 - 532° JOÃO BEVOLO NETO 035312 37,00 20,00 14,00 07/05/2006 -					,			
524° DEMILSON DONIZETTI FERNANDES 034867 37,00 16,00 12,00 02/09/1958* - 525° CLARICE DE FATIMA DUARTE DE BARROS 032373 37,00 22,00 12,00 02/10/1963* Sim 526° SUZANNY CRISTINA MOREIRA LIMA 039556 37,00 22,00 12,00 02/10/1989 - 527° VINÍCIUS MANCINI BITENCOURT 034027 37,00 22,00 12,00 22/06/2006 - 528° RAFAEL ALBERTO SGARBIERO PAVANI 038533 37,00 22,00 10,00 30/07/1984 - 529° ANA LETICIA CANSIAN SANTOS DOMICIANO 035360 37,00 22,00 8,00 27/05/2006 - 531° DUARDO JESUS SANTOS DOMICIANO 035312 37,00 20,00 14,00 08/04/1987 - 532° JUNIO DE CAMPOS SOUZA 035948 37,00 20,00 14,00 07/05/2006 - 533° JULIAND DOS SANTOS VIEIRA 039750 37,00 20,00 14,00 07/05/2006 -								
525° CLARICE DE FATIMA DUARTE DE BARROS 032373 37,00 20,00 13,00 25/10/1963* Sim 526° SUZANNY CRISTINA MOREIRA LIMA 039556 37,00 22,00 12,00 02/10/1989 - 528° RAFAEL ALBERTO SGARBIERO PAVANI 034027 37,00 22,00 10,00 30/07/1984 - 529° ANA LETICIA CANSIAN SANTOS 032327 37,00 22,00 8,00 27/05/2006 - 530° EDUARDO JESUS SANTOS DOMICIANO 035515 37,00 22,00 8,00 27/05/2006 - 531° ANA PAULA RODRIGUES AMARANTE 035555 37,00 20,00 14,00 15/01/1976 - 532° JOÃO BEVOLO NETO 035512 37,00 20,00 14,00 07/10/2005 - 534° MARIA JULLIA DOS SANTOS VIEIRA 039750 37,00 20,00 14,00 07/10/2005 - 535° DEISY MATOS BENTO RIBEIRO 034529 37,00 20,00 13,00 01/03/1980 -					,			-
526° SUZANNY CRISTINA MOREIRA LIMA 039556 37,00 22,00 12,00 02/10/1989 - 527° VINÍCIUS MANCINI BITENCOURT 034027 37,00 22,00 12,00 22/06/2006 - 528° RAFAEL ALBERTO SGARBIERO PAVANI 038553 37,00 22,00 9,00 08/04/1987 - 530° EDUARDO JESUS SANTOS DOMICIANO 035360 37,00 22,00 8,00 27/05/2006 - 531° ANA PAULA RODRIGUES AMARANTE 035555 37,00 20,00 14,00 15/01/1976 - 532° JOÃO BEVOLO NETO 035312 37,00 20,00 14,00 07/10/2005 - 533° JUNIO DE CAMPOS SOUZA 035948 37,00 20,00 14,00 07/05/2006 - 534° MARIA JULLIA DOS SANTOS VIEIRA 039750 37,00 20,00 14,00 07/05/2006 - 535° DEISY MATOS BENTO RIBEIRO 033429 37,00 20,00 13,00 27/03/1997 - <			034867	37,00	16,00	12,00	02/09/1958*	-
526° SUZANNY CRISTINA MOREIRA LIMA 039556 37,00 22,00 12,00 02/10/1989 - 527° VINÍCIUS MANCINI BITENCOURT 034027 37,00 22,00 12,00 22/06/2006 - 528° RAFAEL ALBERTO SGARBIERO PAVANI 038553 37,00 22,00 9,00 08/04/1987 - 530° EDUARDO JESUS SANTOS DOMICIANO 035360 37,00 22,00 8,00 27/05/2006 - 531° ANA PAULA RODRIGUES AMARANTE 035555 37,00 20,00 14,00 15/01/1976 - 532° JOÃO BEVOLO NETO 035312 37,00 20,00 14,00 07/10/2005 - 533° JUNIO DE CAMPOS SOUZA 035948 37,00 20,00 14,00 07/05/2006 - 534° MARIA JULLIA DOS SANTOS VIEIRA 039750 37,00 20,00 14,00 07/05/2006 - 535° DEISY MATOS BENTO RIBEIRO 033429 37,00 20,00 13,00 27/03/1997 - <	525°	CLARICE DE FATIMA DUARTE DE BARROS	032373	37,00	20,00	13,00	25/10/1963*	Sim
527° VINÍCIUS MANCINI BITENCOURT 034027 37,00 22,00 12,00 22/06/2006 - 528° RAFAEL ALBERTO SGABBIERO PAVANI 038553 37,00 22,00 10,00 30/07/1984 - 529° ANA LETICIA CANSIAN SANTOS 032327 37,00 22,00 9,00 08/04/1987 - 530° EDUARDO JESUS SANTOS DOMICIANO 035360 37,00 22,00 8,00 27/05/2006 - 531° ANA PAULA RODRIGUES AMARANTE 035555 37,00 20,00 14,00 08/03/2002 - 532° JOÃO BEVOLO NETO 035312 37,00 20,00 14,00 07/05/2006 - 533° JUNIO DE CAMPOS SOUZA 035948 37,00 20,00 14,00 07/05/2006 - 534° MARIA JULLIA DOS SANTOS VIEIRA 039750 37,00 20,00 14,00 07/05/2006 - 535° DEISY MATOS BENTO RIBEIRO 034529 37,00 20,00 13,00 27/03/1995 -			039556	37.00	22.00	12.00	02/10/1989	_
528° RAFAEL ALBERTO SGARBIERO PAVANI 038553 37,00 22,00 10,00 30/07/1984 - 529° ANA LETICIA CANSIAN SANTOS 032327 37,00 22,00 9,00 08/04/1987 - 530° EDUARDO JESUS SANTOS DOMICIANO 035360 37,00 20,00 14,00 15/01/1976 - 531° ANA PAULA RODRIGUES AMARANTE 035555 37,00 20,00 14,00 08/03/2002 - 532° JOÃO BEVOLO NETO 035312 37,00 20,00 14,00 07/10/2005 - 533° JUNIO DE CAMPOS SOUZA 035948 37,00 20,00 14,00 07/05/2006 - 534° MARIA JULLIA DOS SANTOS VIEIRA 039750 37,00 20,00 14,00 07/05/2006 - 535° DEISY MATOS BENTO RIBEIRO 034529 37,00 20,00 13,00 27/03/1995 - 537° AMANDA CAROLAINE DE ALMEIDA PILO MORAES 034148 37,00 20,00 13,00 27/03/1997 -								
529° ANA LETICIA CANSIAN SANTOS 032327 37,00 22,00 9,00 08/04/1987 - 530° EDUARDO JESUS SANTOS DOMICIANO 035360 37,00 22,00 8,00 27/05/2006 - 531° ANA PAULA RODRIGUES AMARANTE 035555 37,00 20,00 14,00 05/11/1976 - 532° JOÃO BEVOLO NETO 035312 37,00 20,00 14,00 07/10/2005 - 533° JUNIO DE CAMPOS SOUZA 035948 37,00 20,00 14,00 07/10/2005 - 534° MARIA JULLIA DOS SANTOS VIEIRA 039750 37,00 20,00 13,00 10/03/1980 - 536° CARLA GREGÓRIO DA SILVA 039982 37,00 20,00 13,00 20/03/1995 - 537° AMANDA CAROLAINE DE ALMEIDA PILO MORAES 034148 37,00 20,00 13,00 27/03/1997 - 538° JULIANA DOURADO DOS SANTOS 036801 37,00 20,00 13,00 01/10/2002 -								
530° EDUARDO JESUS SANTOS DOMICIANO 035360 37,00 22,00 8,00 27/05/2006 - 531° ANA PAULA RODRIGUES AMARANTE 035555 37,00 20,00 14,00 15/01/1976 - 532° JOÃO BEVOLO NETO 035312 37,00 20,00 14,00 08/03/2002 - 533° JUNIO DE CAMPOS SOUZA 035948 37,00 20,00 14,00 07/10/2005 - 534° MARIA JULLIA DOS SANTOS VIEIRA 039750 37,00 20,00 14,00 07/05/2006 - 535° DEISY MATOS BENTO RIBEIRO 034529 37,00 20,00 13,00 10/03/1980 - 536° CARLA GREGÓRIO DA SILVA 039982 37,00 20,00 13,00 27/03/1995 - 537° AMANDA CAROLAINE DE ALMEIDA PILO MORAES 034148 37,00 20,00 13,00 21/03/1997 - 538° IULIANA DOURADO DOS SANTOS 036801 37,00 20,00 12,00 10/10/2002 -								-
531° ANA PAULA RODRIGUES AMARANTE 035555 37,00 20,00 14,00 15/01/1976 - 532° JOÃO BEVOLO NETO 035312 37,00 20,00 14,00 08/03/2002 - 533° JUNIO DE CAMPOS SOUZA 035948 37,00 20,00 14,00 07/10/2005 - 534° MARIA JULLIA DOS SANTOS VIEIRA 039750 37,00 20,00 14,00 07/05/2006 - 536° CARLA GREGÓRIO DA SILVA 034529 37,00 20,00 13,00 27/03/1995 - 537° AMANDA CAROLAINE DE ALMEIDA PILO MORAES 034148 37,00 20,00 13,00 27/03/1997 - 539° EDILAINE DA SILVA 031034 37,00 20,00 13,00 27/03/1997 - 540° WILLIANY RAMOS SILVA BOMFIM 035607 37,00 20,00 12,00 30/10/1989 - 541° HINGRIDE TEIXEIRA RUAS 040307 37,00 20,00 12,00 30/10/1989 - 542°	529°	ANA LETICIA CANSIAN SANTOS	032327	37,00	22,00	9,00	08/04/1987	-
531° ANA PAULA RODRIGUES AMARANTE 035555 37,00 20,00 14,00 15/01/1976 - 532° JOÃO BEVOLO NETO 035312 37,00 20,00 14,00 08/03/2002 - 533° JUNIO DE CAMPOS SOUZA 035948 37,00 20,00 14,00 07/10/2005 - 534° MARIA JULLIA DOS SANTOS VIEIRA 039750 37,00 20,00 14,00 07/05/2006 - 536° CARLA GREGÓRIO DA SILVA 034529 37,00 20,00 13,00 27/03/1995 - 537° AMANDA CAROLAINE DE ALMEIDA PILO MORAES 034148 37,00 20,00 13,00 27/03/1997 - 539° EDILAINE DA SILVA 031034 37,00 20,00 13,00 27/03/1997 - 540° WILLIANY RAMOS SILVA BOMFIM 035607 37,00 20,00 12,00 30/10/1989 - 541° HINGRIDE TEIXEIRA RUAS 040307 37,00 20,00 12,00 30/10/1989 - 542°	530°	EDUARDO JESUS SANTOS DOMICIANO	035360	37.00	22,00	8.00	27/05/2006	-
532° JOÃO BEVOLO NETO 035312 37,00 20,00 14,00 08/03/2002 - 533° JUNIO DE CAMPOS SOUZA 035948 37,00 20,00 14,00 07/10/2005 - 534° MARIA JULLIA DOS SANTOS VIEIRA 039750 37,00 20,00 14,00 07/05/2006 - 535° DEISY MATOS BENTO RIBEIRO 034529 37,00 20,00 13,00 10/03/1980 - 536° CARLA GREGÓRIO DA SILVA 039982 37,00 20,00 13,00 27/03/1995 - 537° AMANDA CAROLAINE DE ALMEIDA PILO MORAES 034148 37,00 20,00 13,00 27/03/1997 - 538° JULIANA DOURADO DOS SANTOS 036801 37,00 20,00 13,00 01/01/2002 - 539° EDILAINE DA SILVA 031034 37,00 20,00 12,00 17/06/1985 - 540° WILLIANY RAMOS SILVA BOMFIM 035607 37,00 20,00 12,00 30/10/1989 - 541° <td></td> <td></td> <td>035555</td> <td></td> <td></td> <td></td> <td>15/01/1976</td> <td>_</td>			035555				15/01/1976	_
533° JUNIO DE CAMPOS SOUZA 035948 37,00 20,00 14,00 07/10/2005 - 534° MARIA JULLIA DOS SANTOS VIEIRA 039750 37,00 20,00 14,00 07/05/2006 - 535° DEISY MATOS BENTO RIBEIRO 034529 37,00 20,00 13,00 10/03/1980 - 536° CARLA GREGÓRIO DA SILVA 039982 37,00 20,00 13,00 27/03/1995 - 537° AMANDA CAROLAINE DE ALMEIDA PILO MORAES 034148 37,00 20,00 13,00 27/03/1997 - 538° JULIANA DOURADO DOS SANTOS 036801 37,00 20,00 13,00 01/01/2002 - 540° WILLIANY RAMOS SILVA 031034 37,00 20,00 12,00 17/06/1985 - 541° HINGRIDE TEIXEIRA RUAS 040307 37,00 20,00 12,00 30/10/1989 - 542° MIRELLA KARLA BRIGOLLATO 037782 37,00 20,00 12,00 05/11/1996 - 54								
534° MARIA JULLIA DOS SANTOS VIEIRA 039750 37,00 20,00 14,00 07/05/2006 - 535° DEISY MATOS BENTO RIBEIRO 034529 37,00 20,00 13,00 10/03/1980 - 536° CARLA GREGÓRIO DA SILVA 039982 37,00 20,00 13,00 27/03/1995 - 537° AMANDA CAROLAINE DE ALMEIDA PILO MORAES 034148 37,00 20,00 13,00 27/03/1997 - 538° JULIANA DOURADO DOS SANTOS 036801 37,00 20,00 13,00 01/01/2002 - 549° EDILAINE DA SILVA 031034 37,00 20,00 12,00 17/06/1985 - 540° WILLIANY RAMOS SILVA BOMFIM 035607 37,00 20,00 12,00 30/10/1989 - 541° HINGRIDE TEIXEIRA RUAS 040307 37,00 20,00 12,00 05/11/1996 - 542° MIRELLA KARLA BRIGOLLATO 037782 37,00 20,00 12,00 05/11/1996 - <td< td=""><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td><td>-</td></td<>								-
535° DEISY MATOS BENTO RIBEIRO 034529 37,00 20,00 13,00 10/03/1980 - 536° CARLA GREGÓRIO DA SILVA 039982 37,00 20,00 13,00 27/03/1995 - 537° AMANDA CAROLAINE DE ALMEIDA PILO MORAES 034148 37,00 20,00 13,00 27/03/1997 - 538° JULIANA DOURADO DOS SANTOS 036801 37,00 20,00 13,00 01/01/2002 - 539° EDILAINE DA SILVA 031034 37,00 20,00 12,00 17/06/1985 - 540° WILLIANY RAMOS SILVA BOMFIM 035607 37,00 20,00 12,00 30/10/1989 - 541° HINGRIDE TEIXEIRA RUAS 040307 37,00 20,00 12,00 05/11/1996 - 542° MIRELLA KARLA BRIGOLLATO 037782 37,00 20,00 12,00 05/11/1996 - 543° LARA MARIA FERMINO DOS SANTOS 033976 37,00 20,00 12,00 08/01/2002 -								-
536° CARLA GREGÓRIO DA SILVA 039982 37,00 20,00 13,00 27/03/1995 - 537° AMANDA CAROLAINE DE ALMEIDA PILO MORAES 034148 37,00 20,00 13,00 27/03/1997 - 538° JULIANA DOURADO DOS SANTOS 036801 37,00 20,00 13,00 01/01/2002 - 539° EDILAINE DA SILVA 031034 37,00 20,00 12,00 17/06/1985 - 540° WILLIANY RAMOS SILVA BOMFIM 035607 37,00 20,00 12,00 30/10/1989 - 541° HINGRIDE TEIXEIRA RUAS 040307 37,00 20,00 12,00 12/06/1996 - 542° MIRELLA KARLA BRIGOLLATO 037782 37,00 20,00 12,00 05/11/1996 - 543° LARA MARIA FERMINO DOS SANTOS 033976 37,00 20,00 12,00 08/01/2002 - 545° THEYBLISSON THABLYTTO DE QUEIROZ CAVALCANTE 033701 37,00 20,00 12,00 24/02/2006 -	534°	MARIA JULLIA DOS SANTOS VIEIRA	039750	37,00	20,00	14,00	07/05/2006	-
536° CARLA GREGÓRIO DA SILVA 039982 37,00 20,00 13,00 27/03/1995 - 537° AMANDA CAROLAINE DE ALMEIDA PILO MORAES 034148 37,00 20,00 13,00 27/03/1997 - 538° JULIANA DOURADO DOS SANTOS 036801 37,00 20,00 13,00 01/01/2002 - 539° EDILAINE DA SILVA 031034 37,00 20,00 12,00 17/06/1985 - 540° WILLIANY RAMOS SILVA BOMFIM 035607 37,00 20,00 12,00 30/10/1989 - 541° HINGRIDE TEIXEIRA RUAS 040307 37,00 20,00 12,00 12/06/1996 - 542° MIRELLA KARLA BRIGOLLATO 037782 37,00 20,00 12,00 05/11/1996 - 543° LARA MARIA FERMINO DOS SANTOS 033976 37,00 20,00 12,00 08/01/2002 - 545° THEYBLISSON THABLYTTO DE QUEIROZ CAVALCANTE 033701 37,00 20,00 12,00 24/02/2006 -	535°	DEISY MATOS BENTO RIBEIRO	034529	37.00	20,00	13,00	10/03/1980	-
537° AMANDA CAROLAINE DE ALMEIDA PILO MORAES 034148 37,00 20,00 13,00 27/03/1997 - 538° JULIANA DOURADO DOS SANTOS 036801 37,00 20,00 13,00 01/01/2002 - 539° EDILAINE DA SILVA 031034 37,00 20,00 12,00 17/06/1985 - 540° WILLIANY RAMOS SILVA BOMFIM 035607 37,00 20,00 12,00 30/10/1989 - 541° HINGRIDE TEIXEIRA RUAS 040307 37,00 20,00 12,00 12/06/1996 - 542° MIRELLA KARLA BRIGOLLATO 037782 37,00 20,00 12,00 05/11/1996 - 543° LARA MARIA FERMINO DOS SANTOS 033976 37,00 20,00 12,00 08/01/2000 - 544° RYAN CÉSAR MARTINS FIRMINO 040390 37,00 20,00 12,00 08/01/2002 - 546° MARCELO CARDOSO PANTIGA 033701 37,00 20,00 12,00 24/02/2006 - <td< td=""><td></td><td>CARLA GREGÓRIO DA SILVA</td><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td><td>_</td></td<>		CARLA GREGÓRIO DA SILVA						_
538° JULIANA DOURADO DOS SANTOS 036801 37,00 20,00 13,00 01/01/2002 - 539° EDILAINE DA SILVA 031034 37,00 20,00 12,00 17/06/1985 - 540° WILLIANY RAMOS SILVA BOMFIM 035607 37,00 20,00 12,00 30/10/1989 - 541° HINGRIDE TEIXEIRA RUAS 040307 37,00 20,00 12,00 12/06/1996 - 542° MIRELLA KARLA BRIGOLLATO 037782 37,00 20,00 12,00 05/11/1996 - 543° LARA MARIA FERMINO DOS SANTOS 033976 37,00 20,00 12,00 05/11/1996 - 544° RYAN CÉSAR MARTINS FIRMINO 040390 37,00 20,00 12,00 08/01/2002 - 546° MARCELO CARDOSO PANTIGA 033701 37,00 20,00 12,00 24/02/2006 - 547° JOSÉ FRANCISCO ALVES DOS SANTOS 037846 37,00 20,00 11,00 29/07/1978 - 548° <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td>								
539° EDILAINE DA SILVA 031034 37,00 20,00 12,00 17/06/1985 - 540° WILLIANY RAMOS SILVA BOMFIM 035607 37,00 20,00 12,00 30/10/1989 - 541° HINGRIDE TEIXEIRA RUAS 040307 37,00 20,00 12,00 12/06/1996 - 542° MIRELLA KARLA BRIGOLLATO 037782 37,00 20,00 12,00 05/11/1996 - 543° LARA MARIA FERMINO DOS SANTOS 033976 37,00 20,00 12,00 08/01/2000 - 544° RYAN CÉSAR MARTINS FIRMINO 040390 37,00 20,00 12,00 08/01/2002 - 546° THEYBLISSON THABLYTTO DE QUEIROZ CAVALCANTE 033701 37,00 20,00 12,00 24/02/2006 - 546° MARCELO CARDOSO PANTIGA 040457 37,00 20,00 11,00 23/11/1970 - 547° JOSÉ FRANCISCO ALVES DOS SANTOS 037846 37,00 20,00 11,00 29/07/1978 -								
540° WILLIANY RAMOS SILVA BOMFIM 035607 37,00 20,00 12,00 30/10/1989 - 541° HINGRIDE TEIXEIRA RUAS 040307 37,00 20,00 12,00 12/06/1996 - 542° MIRELLA KARLA BRIGOLLATO 037782 37,00 20,00 12,00 05/11/1996 - 543° LARA MARIA FERMINO DOS SANTOS 033976 37,00 20,00 12,00 08/01/2002 - 544° RYAN CÉSAR MARTINS FIRMINO 040390 37,00 20,00 12,00 08/01/2002 - 545° THEYBLISSON THABLYTTO DE QUEIROZ CAVALCANTE 033701 37,00 20,00 12,00 24/02/2006 - 546° MARCELO CARDOSO PANTIGA 040457 37,00 20,00 11,00 23/11/1970 - 547° JOSÉ FRANCISCO ALVES DOS SANTOS 037846 37,00 20,00 11,00 29/07/1978 - 548° ROSEMEIRE DA SILVA 03293 37,00 20,00 11,00 23/09/2000 -							01/01/2002	-
541° HINGRIDE TEIXEIRA RUAS 040307 37,00 20,00 12,00 12/06/1996 - 542° MIRELLA KARLA BRIGOLLATO 037782 37,00 20,00 12,00 05/11/1996 - 543° LARA MARIA FERMINO DOS SANTOS 033976 37,00 20,00 12,00 18/10/2000 - 544° RYAN CÉSAR MARTINS FIRMINO 040390 37,00 20,00 12,00 08/01/2002 - 545° THEYBLISSON THABLYTTO DE QUEIROZ CAVALCANTE 033701 37,00 20,00 12,00 24/02/2006 - 546° MARCELO CARDOSO PANTIGA 040457 37,00 20,00 11,00 23/11/1970 - 547° JOSÉ FRANCISCO ALVES DOS SANTOS 037846 37,00 20,00 11,00 29/07/1978 - 548° ROSEMEIRE DA SILVA 03293 37,00 20,00 11,00 23/09/2000 - 549° GABRIEL SPINELI 032960 37,00 20,00 11,00 08/03/2005 - 55	539°	EDILAINE DA SILVA	031034	37,00	20,00	12,00	17/06/1985	-
541° HINGRIDE TEIXEIRA RUAS 040307 37,00 20,00 12,00 12/06/1996 - 542° MIRELLA KARLA BRIGOLLATO 037782 37,00 20,00 12,00 05/11/1996 - 543° LARA MARIA FERMINO DOS SANTOS 033976 37,00 20,00 12,00 18/10/2000 - 544° RYAN CÉSAR MARTINS FIRMINO 040390 37,00 20,00 12,00 08/01/2002 - 545° THEYBLISSON THABLYTTO DE QUEIROZ CAVALCANTE 033701 37,00 20,00 12,00 24/02/2006 - 546° MARCELO CARDOSO PANTIGA 040457 37,00 20,00 11,00 23/11/1970 - 547° JOSÉ FRANCISCO ALVES DOS SANTOS 037846 37,00 20,00 11,00 29/07/1978 - 548° ROSEMEIRE DA SILVA 03293 37,00 20,00 11,00 23/09/2000 - 549° GABRIEL SPINELI 032960 37,00 20,00 11,00 08/03/2005 - 55	540°	WILLIANY RAMOS SILVA BOMFIM	035607	37.00	20.00	12.00	30/10/1989	-
542° MIRELLA KARLA BRIGOLLATO 037782 37,00 20,00 12,00 05/11/1996 - 543° LARA MARIA FERMINO DOS SANTOS 033976 37,00 20,00 12,00 18/10/2000 - 544° RYAN CÉSAR MARTINS FIRMINO 040390 37,00 20,00 12,00 08/01/2002 - 545° THEYBLISSON THABLYTTO DE QUEIROZ CAVALCANTE 033701 37,00 20,00 12,00 24/02/2006 - 546° MARCELO CARDOSO PANTIGA 040457 37,00 20,00 11,00 23/11/1970 - 547° JOSÉ FRANCISCO ALVES DOS SANTOS 037846 37,00 20,00 11,00 29/07/1978 - 548° ROSEMEIRE DA SILVA 03293 37,00 20,00 11,00 23/09/2000 - 549° GABRIEL SPINELI 032960 37,00 20,00 11,00 08/03/2005 - 551° LUANN GALLEGO DE SOUZA 036798 37,00 20,00 11,00 20/01/2006 - 55								
543° LARA MARIA FERMINO DOS SANTOS 033976 37,00 20,00 12,00 18/10/2000 - 544° RYAN CÉSAR MARTINS FIRMINO 040390 37,00 20,00 12,00 08/01/2002 - 545° THEYBLISSON THABLYTTO DE QUEIROZ CAVALCANTE 033701 37,00 20,00 12,00 24/02/2006 - 546° MARCELO CARDOSO PANTIGA 040457 37,00 20,00 11,00 23/11/1970 - 547° JOSÉ FRANCISCO ALVES DOS SANTOS 037846 37,00 20,00 11,00 29/07/1978 - 548° ROSEMEIRE DA SILVA 032933 37,00 20,00 11,00 23/09/2000 - 549° GABRIEL SPINELI 032960 37,00 20,00 11,00 08/03/2005 - 550° GEOVANA DA SILVA PIOVESAN 039647 37,00 20,00 11,00 19/01/2006 - 551° LUANN GALLEGO DE SOUZA 036798 37,00 20,00 11,00 20/01/2006 -				,				
544° RYAN CÉSAR MARTINS FIRMINO 040390 37,00 20,00 12,00 08/01/2002 - 545° THEYBLISSON THABLYTTO DE QUEIROZ CAVALCANTE 033701 37,00 20,00 12,00 24/02/2006 - 546° MARCELO CARDOSO PANTIGA 040457 37,00 20,00 11,00 23/11/1970 - 547° JOSÉ FRANCISCO ALVES DOS SANTOS 037846 37,00 20,00 11,00 29/07/1978 - 548° ROSEMEIRE DA SILVA 032933 37,00 20,00 11,00 23/09/2000 - 549° GABRIEL SPINELI 032960 37,00 20,00 11,00 08/03/2005 - 550° GEOVANA DA SILVA PIOVESAN 039647 37,00 20,00 11,00 19/01/2006 - 551° LUANN GALLEGO DE SOUZA 036798 37,00 20,00 11,00 20/01/2006 - 552° VINÍCIUS CORRDEIRA OLIVEIRA 030658 37,00 20,00 10,00 27/02/2004 -								
545° THEYBLISSON THABLYTTO DE QUEIROZ CAVALCANTE 033701 37,00 20,00 12,00 24/02/2006 - 546° MARCELO CARDOSO PANTIGA 040457 37,00 20,00 11,00 23/11/1970 - 547° JOSÉ FRANCISCO ALVES DOS SANTOS 037846 37,00 20,00 11,00 29/07/1978 - 548° ROSEMEIRE DA SILVA 032393 37,00 20,00 11,00 23/09/2000 - 549° GABRIEL SPINELI 032960 37,00 20,00 11,00 08/03/2005 - 550° GEOVANA DA SILVA PIOVESAN 039647 37,00 20,00 11,00 19/01/2006 - 551° LUANN GALLEGO DE SOUZA 036798 37,00 20,00 11,00 20/01/2006 - 552° VINÍCIUS CORRDEIRA OLIVEIRA 030658 37,00 20,00 10,00 27/02/2004 -			033976	37,00	20,00	12,00	18/10/2000	-
546° MARCELO CARDOSO PANTIGA 040457 37,00 20,00 11,00 23/11/1970 - 547° JOSÉ FRANCISCO ALVES DOS SANTOS 037846 37,00 20,00 11,00 29/07/1978 - 548° ROSEMEIRE DA SILVA 032393 37,00 20,00 11,00 23/09/2000 - 549° GABRIEL SPINELI 032960 37,00 20,00 11,00 08/03/2005 - 550° GEOVANA DA SILVA PIOVESAN 039647 37,00 20,00 11,00 19/01/2006 - 551° LUANN GALLEGO DE SOUZA 036798 37,00 20,00 11,00 20/01/2006 - 552° VINÍCIUS CORRDEIRA OLIVEIRA 030658 37,00 20,00 10,00 27/02/2004 -	544°	RYAN CÉSAR MARTINS FIRMINO	040390	37,00	20,00	12,00	08/01/2002	-
546° MARCELO CARDOSO PANTIGA 040457 37,00 20,00 11,00 23/11/1970 - 547° JOSÉ FRANCISCO ALVES DOS SANTOS 037846 37,00 20,00 11,00 29/07/1978 - 548° ROSEMEIRE DA SILVA 032393 37,00 20,00 11,00 23/09/2000 - 549° GABRIEL SPINELI 032960 37,00 20,00 11,00 08/03/2005 - 550° GEOVANA DA SILVA PIOVESAN 039647 37,00 20,00 11,00 19/01/2006 - 551° LUANN GALLEGO DE SOUZA 036798 37,00 20,00 11,00 20/01/2006 - 552° VINÍCIUS CORRDEIRA OLIVEIRA 030658 37,00 20,00 10,00 27/02/2004 -	545°	THEYBLISSON THABLYTTO DE OUEIROZ CAVALCANTE	033701	37.00	20.00	12.00	24/02/2006	_
547° JOSÉ FRANCISCO ALVES DOS SANTOS 037846 37,00 20,00 11,00 29/07/1978 - 548° ROSEMEIRE DA SILVA 032393 37,00 20,00 11,00 23/09/2000 - 549° GABRIEL SPINELI 032960 37,00 20,00 11,00 08/03/2005 - 550° GEOVANA DA SILVA PIOVESAN 039647 37,00 20,00 11,00 19/01/2006 - 551° LUANN GALLEGO DE SOUZA 036798 37,00 20,00 11,00 20/01/2006 - 552° VINÍCIUS CORRDEIRA OLIVEIRA 030658 37,00 20,00 10,00 27/02/2004 -								
548° ROSEMEIRE DA SILVA 032393 37,00 20,00 11,00 23/09/2000 - 549° GABRIEL SPINELI 032960 37,00 20,00 11,00 08/03/2005 - 550° GEOVANA DA SILVA PIOVESAN 039647 37,00 20,00 11,00 19/01/2006 - 551° LUANN GALLEGO DE SOUZA 036798 37,00 20,00 11,00 20/01/2006 - 552° VINÍCIUS CORRDEIRA OLIVEIRA 030658 37,00 20,00 10,00 27/02/2004 -		,						
549° GABRIEL SPINELI 032960 37,00 20,00 11,00 08/03/2005 - 550° GEOVANA DA SILVA PIOVESAN 039647 37,00 20,00 11,00 19/01/2006 - 551° LUANN GALLEGO DE SOUZA 036798 37,00 20,00 11,00 20/01/2006 - 552° VINÍCIUS CORRDEIRA OLIVEIRA 030658 37,00 20,00 10,00 27/02/2004 -								
550° GEOVANA DA SILVA PIOVESAN 039647 37,00 20,00 11,00 19/01/2006 - 551° LUANN GALLEGO DE SOUZA 036798 37,00 20,00 11,00 20/01/2006 - 552° VINÍCIUS CORRDEIRA OLIVEIRA 030658 37,00 20,00 10,00 27/02/2004 -	548°	ROSEMEIRE DA SILVA	032393	37,00	20,00	11,00	23/09/2000	-
550° GEOVANA DA SILVA PIOVESAN 039647 37,00 20,00 11,00 19/01/2006 - 551° LUANN GALLEGO DE SOUZA 036798 37,00 20,00 11,00 20/01/2006 - 552° VINÍCIUS CORRDEIRA OLIVEIRA 030658 37,00 20,00 10,00 27/02/2004 -	549°	GABRIEL SPINELI	032960	37,00	20,00	11,00	08/03/2005	-
551° LUANN GALLEGO DE SOUZA 036798 37,00 20,00 11,00 20/01/2006 - 552° VINÍCIUS CORRDEIRA OLIVEIRA 030658 37,00 20,00 10,00 27/02/2004 -								
552° VINÍCIUS CORRDEIRA OLIVEIRA 030658 37,00 20,00 10,00 27/02/2004 -								
	221	LUANN GALLEGO DE COUZA	036709	37 M	7/11/141	111111	20/01/2004	
553° PEDRO APARECIDO POSSARI 039573 37 00 20 00 10 00 18/05/2004 -	F F C C C							
277 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2		VINÍCIUS CORRDEIRA OLIVEIRA	030658	37,00	20,00	10,00	27/02/2004	-

554° GUILHERME FERREIRA PROCÓPIO DE OLIVEIRA REBUÁ 033391

37,00

18,00

15,00

16/04/1994

555°	BEATRIZ DOS SANTOS LIO	040429	37,00	18,00	15,00	02/09/1994	-
556°	NARA LIVIA CORRÊA MARTON	030266	37,00	18,00	15,00	12/03/1998	-
557°	FABÍOLA RODRIGUES	036597	37,00	18,00	15,00	06/03/2003	-
558°	DEISE DA SILVA DE OLIVEIRA	038199	37,00	18,00	14,00	26/03/1984	-
559°	PRISCILA CRISTINA DE ABREU SILVA	030059	37,00	18,00	14,00	08/05/1984	_
560°	AMANDA JAIME RICCI	036236	37,00	18,00	14,00	11/09/2002	_
							-
561°	JULIA MOLLINARI FOLHA	036083	37,00	18,00	14,00	18/05/2005	-
562°	AMANDA CARILLO COSTA	030560	37,00	18,00	13,00	03/01/1993	-
563°	RENATA GONÇALVES FRIZÃO	038211	37,00	18,00	13,00	24/05/1994	-
564°	PATTERSON HANIEL MARTINEZ ROCHA	031708	37,00	18,00	13,00	22/06/1998	-
565°	GABRIELE GONÇALVES DA SILVA	031935	37,00	18,00	13,00	07/03/2003	-
566°	GABRIEL CHALEGRE PELISSON	037065	37,00	18,00	13,00	10/02/2004	-
567°	ELLEN FARINA GERMANO	038353	37,00	18,00	13,00	03/12/2004	-
568°	MANUELLA DA COSTA SILVA	030066	37,00	18,00	13,00	11/09/2005	-
569°	CLEITON HENRIQUE DOS SANTOS	035563	37,00	18,00	12,00	13/11/1992	_
570°	KARINE TAIZ PEREIRA	041511	37,00	18,00	12,00	10/11/1994	_
571°	LADY LORRAYNE DA SILVA	038743	37,00	18,00	12,00	13/05/2004	_
572°	STHEFANY NUNES ALMEIDA	038787	37,00	18,00	12,00	05/06/2004	-
573°	VINICIUS RIBEIRO PIMENTA	035004	37,00	18,00	12,00	03/08/2004	-
574°	LARISSA DA SILVA LINO	037781	37,00	18,00	12,00	11/11/2004	-
575°	ANDRÉ LUÍS CHIAROTI BRIGULATO	036451	37,00	18,00	12,00	05/05/2005	-
576°	GABRIÉLY BRENDA PRANDO SERUTI	037828	37,00	18,00	11,00	22/02/1996	-
577°	BRENDA CRISTHINA RODRIGUES MARQUES MUNIZ	041623	37,00	18,00	11,00	19/05/1997	-
578°	BRENNO RAPHAEL BARBIERI	030351	37,00	18,00	11,00	25/06/2002	_
579°	LUANA FARIAS BARBERATO	034178	37,00	18,00	10,00	03/06/1999	_
580°	SIMONE DE CASSIA NINI KAUFMANN KAUMO	031851	37,00	16,00	15,00	18/10/1978	_
581°	MARIO DO CARMO CONTATORI NETO	034967	37,00	16,00	15,00	06/11/1986	_
582°	SANDRA REGINA PEREIRA SILVA	035598	37,00	16,00	14,00	17/10/1977	_
583°		033358					
	LETICIA MARIANA MICHELAN		37,00	16,00	14,00	20/03/1987	-
584°	FELIPE CESAR SERAIN	040179	37,00	16,00	14,00	01/09/1989	-
585°	BIANCA MARINELI DIONISIO	034289	37,00	16,00	14,00	08/09/1995	-
586°	GLEICE ELLEN LOPES ESTRUZANI	032654	37,00	16,00	14,00	30/01/1997	-
587°	SUELLEN FERREIRA ROMANINI	037179	37,00	16,00	14,00	07/08/2003	-
588°	BEATRIZ FERNANDA TOSCARO RAMOS	039484	37,00	16,00	14,00	26/03/2004	-
589°	EDUARDO DO VALE DONATO	037004	37,00	16,00	14,00	20/02/2007	-
590°	ELAINE TAVORE DO NASCIMENTO	035814	37,00	16,00	13,00	30/07/1978	-
591°	FERNANDA VERGER NARDELI	030661	37,00	16,00	13,00	29/05/2000	-
592°	MARCOS VINICIUS DESTRI	037511	37,00	16,00	13,00	17/04/2002	_
593°	JULIO CESAR PEDRASSOLLI	033523	37,00	16,00	12,00	02/04/1995	_
594°	JOÃO PEDRO PEREIRA	033523	37,00	16,00	12,00	03/10/2003	_
595°	SANDRA APARECIDA ALMEIDA LIMA						
		040187	37,00	14,00	15,00	23/07/1970	-
596°	PAULO CESTARO	032856	37,00	14,00	15,00	02/01/1974	-
597°	IZABELY APARECIDA GONÇALVES	039225	37,00	14,00	15,00	18/10/2003	-
598°	LARA GABRIELLY DURANTE	035517	37,00	14,00	15,00	19/01/2005	-
599°	LUCAS EDUARDO POLIZELO	038556	37,00	14,00	15,00	07/03/2005	-
600°	JARBAS LIBERATO	031014	37,00	14,00	14,00	16/05/1969	-
601°	ANGELICA BEATRIZ TRIVELATO	033971	37,00	14,00	14,00	12/03/2001	-
602°	ALINNE FARINA DA SILVA	038080	37,00	14,00	14,00	14/10/2004	-
603°	LEONARDO CASTILIERI DA SILVA	038524	36,00	22,00	13,00	24/01/2006	-
604°	NEIDE FRANCISCO DE ALMEIDA	035320	36,00	22,00	12,00	30/11/1970	-
605°	JESSICA ALESSANDRA BONAFE PIERINA	036661	36,00	22,00	11,00	27/02/1987	_
606°	ISABELA AMARAL GOUVEIA	031032	36,00	22,00	11,00	07/05/2001	_
607°	KAIKE SILVA LIMA	035124	36,00	22,00	10,00	05/10/2004	_
608°							
	BRUNO BONELLO	039572	36,00	22,00	9,00	28/04/2004	-
609°	NEURA CRISTINA VIEIRA LOPES	035022	36,00	20,00	13,00	21/12/1977	-
610°	ANDREA CRISTINA AUGUSTA OLIVEIRA MARSARO	033830	36,00	20,00	13,00	13/01/1983	-
611°	GLENDA QUIRINO ANNIS	034202	36,00	20,00	13,00	18/11/1999	-
612°	FABIA ALICE MARQUES OLEGÁRIO	037342	36,00	20,00	13,00	20/08/2003	-
613°	LORENA OLIVEIRA OLIVIO	041124	36,00	20,00	13,00	29/12/2004	-
614°	GILBERTO DAVID MARINHEIRO DE OLIVEIRA	032239	36,00	20,00	12,00	05/11/1974	-
615°	HALANA GRASIELA DE ABREU	041554	36,00	20,00	12,00	27/02/1981	-
616°	ANDERSON LUIS FERNANDES	035503	36,00	20,00	12,00	04/09/1989	-
617°	GIOVANA DE CASSIA GOMES BERNARDO MANHÃES	040765	36,00	20,00	12,00	25/03/1998	_
618°	ANA JULIA ZEFERINO HORSCHUTZ	030469	36,00	20,00	12,00	27/05/2000	_
619°	ESTEFANI LARA RAMALHO	039787	36,00	20,00	12,00	01/12/2000	_
620°	TALISSON CORREIA DA SILVA	039787	36,00	20,00	12,00	01/12/2000	-
621°	STEFHANY CERQUIARI	039352	36,00	20,00	12,00		-
621°	IVAN IGLESIAS RAMALHO					04/11/2003	
022	IVAN IULESIAS KAIVIALITU	040148	36,00	20,00	11,00	13/10/1964	-

623°	ELIZANDRA CARDOSO DA SILVA	030689	36,00	20,00	11,00	11/06/1988	-
624°	RAPHAEL DE SOUZA SOEIRO	037729	36,00	20,00	11,00	11/11/1994	-
625°	ANDRE LUIS MARTINS	031631	36,00	20,00	11,00	26/03/1995	_
626°	LUANA BARRERA MOTA	036440	36,00	20,00	11,00	06/12/2001	_
627°				20,00			_
	JULIA DE PAULA OLIVEIRA	031741	36,00		11,00	22/03/2006	
628°	GABRIEL BORASCHI DE CARVALHO	039292	36,00	20,00	10,00	04/07/2003	-
629°	GUILHERME GALVAO	033823	36,00	20,00	10,00	27/06/2005	-
630°	JÉSSICA TAINAH BERNARDO	035456	36,00	18,00	15,00	30/07/1991	-
631°	TAIS MARIA SILVA DE QUEIROZ	036105	36,00	18,00	15,00	08/05/1998	-
632°	AMANDA DO CARMO	032676	36,00	18,00	15,00	19/05/2000	_
633°	OSCAR BATISTA FATORELLI DE CARVALHO	035451	36,00	18,00	14,00	17/09/1980	_
634°	ANDREZA FARIA	034770	36,00	18,00	14,00		_
						30/07/1982	
635°	CAROLINA GONÇALVES ROCHA	041212	36,00	18,00	14,00	25/04/1984	-
636°	CARINA ROSA LOPES BROGIO	030631	36,00	18,00	14,00	28/02/1986	-
637°	LARISSA FERNANDA BAÚ	037196	36,00	18,00	14,00	18/10/1991	-
638°	AMANDA PRISCILA ASCENCIO	039033	36,00	18,00	14,00	04/06/1995	-
639°	IASMIM VICENTIM DE FRANCA	031678	36,00	18,00	14,00	14/03/1996	-
640°	GIOVANA GONÇALVES DE OLIVEIRA	034514	36,00	18,00	14,00	04/02/2004	_
641°	MARIANA DA SILVA MARQUES	039477	36,00	18,00	14,00	07/08/2004	_
642°	ELIS REGINA AL KONDARI	038602	36,00	18,00	13,00	01/08/1972	_
643°	ANALUISA DE MELLO GALDINO DE FREITAS	036316	36,00	18,00	13,00	08/09/1989	-
644°	PAMELA CRISTINA GONCALVES RIGOTTI	039097	36,00	18,00	13,00	09/06/1997	-
645°	ANA LÍGIA GREGÓRIO DA SILVA	040854	36,00	18,00	13,00	26/03/1999	-
646°	LARA BEATRIZ MARIANO NAVARRO	030461	36,00	18,00	13,00	01/01/2001	-
647°	IGOR FERNANDES DE SOUZA	040845	36,00	18,00	13,00	25/08/2002	-
648°	PÂMELA MOZAQUIO	031285	36,00	18,00	13,00	16/12/2003	_
649°	STHEFANY PIRES CARDOSO DA SILVA	032225	36,00	18,00	13,00	04/11/2005	_
650°	CAROLINE ELENO MATEUS	034731	36,00	18,00	13,00	25/11/2005	_
651°	SÉRGIO ALEXANDRE PEREIRA FRANCISCO						
		031282	36,00	18,00	12,00	04/10/1976	-
652°	JULIO CESAR PERES RIBEIRO	031616	36,00	18,00	12,00	08/01/1983	-
653°	VANDILSON DA COSTA ROCHA	040866	36,00	18,00	12,00	16/09/1985	-
654°	JOÃO VICTOR GOUVEIA DE BARROS	040224	36,00	18,00	12,00	29/09/1989	-
655°	VITOR DE JESUS PIMENTEL	032588	36,00	18,00	12,00	21/06/1994	-
656°	LARISSA ELENIR ZERBINATTI LEMES	034832	36,00	18,00	12,00	08/01/1998	_
657°	NICOLE FERNANDES GOMES CARDOSO DE MATOS	039058	36,00	18,00	12,00	05/08/2004	_
658°	MATHEUS FERNANDES DE JESUS	035784	36,00	18,00	12,00	14/03/2006	_
659°	MARIA VITORIA BARBUIO	038410	36,00	18,00	12,00	08/06/2006	-
660°	MARIA IZABEL DE JESUS FERNANDES	040474	36,00	18,00	11,00	20/12/2001	-
661°	ANA JULIA DOS SANTOS DONATO	038918	36,00	18,00	11,00	27/03/2004	-
662°	GABRIEL MENEZES TURBIANI	030095	36,00	18,00	10,00	10/03/1998	-
663°	ELAINE CRISTINA BOSSOLANI FERNANDES	039103	36,00	16,00	15,00	07/02/1985	-
664°	FELIPE DE LIMA PERES	037352	36,00	16,00	15,00	17/02/1991	_
665°	ANA JULIA SILVA FENERICH	033598	36,00	16,00	15,00	03/10/2005	_
666°	ABILIO ROBERTO ANDRADE	030882	36,00	16,00	14,00	31/01/1977	_
667°				16,00			_
	ANTONIO CARLOS GANGA JUNIOR	037814	36,00		14,00	09/06/1977	
668°	RICARDO LAMAZALEZ BRIDA	034235	36,00	16,00	14,00	17/01/1978	-
669°	MARINA GOMES DE OLIVEIRA	034117	36,00	16,00	14,00	06/10/1984	-
670°	NYDIA AYRES NASCIMENTO	036854	36,00	16,00	14,00	16/10/1986	-
671°	MARIA BEATRIZ ALBUQUERQUE DE GODOY	033401	36,00	16,00	14,00	02/12/1992	-
672°	MATEUS OLIVEIRA	030359	36,00	16,00	14,00	28/01/2002	-
673°	MATHEUS DE VIETRO SIVA	036793	36,00	16,00	14,00	17/11/2002	_
674°	PEDRO DAISUKE GRANATO	030747	36,00	16,00	14,00	19/05/2005	_
675°	GIOVANA PIRES CESTARO	035774	36,00	16,00	14,00	29/08/2006	
							-
676°	VANESSA REGINA CARVALHO DE OLIVEIRA	034102	36,00	16,00	13,00	24/02/1978	-
677°	GABRIEL VALENTINI	037754	36,00	16,00	13,00	03/03/1995	-
678°	JAQUELINE PAMELA BENITE	036020	36,00	16,00	13,00	16/03/1996	-
679°	ANA CAROLINA BORGHI	039764	36,00	16,00	13,00	01/03/1997	-
680°	JOAO VITOR GOMES DE OLIVEIRA	031094	36,00	16,00	13,00	05/05/1998	-
681°	JESSICA APARECIDA RAMOS SALES	038616	36,00	16,00	13,00	04/03/1999	_
682°	JACKISLAINE MARIA DA SILVA	031159	36,00	16,00	13,00	24/05/2001	_
683°	RUBENS DE FREITAS AUGUSTO	034653	36,00	16,00	12,00	02/04/1979	_
					,		
684°	RODRIGO CRISTIANO GENOVES	034994	36,00	16,00	12,00	10/08/1979	-
685°	SILVANALDO SOUZA BEZERRA	039985	36,00	16,00	12,00	06/10/1993	-
686°	LUCAS DA CUNHA MINDUCA	038810	36,00	16,00	12,00	03/02/1994	-
687°	AMANDA ALVES ROBERTO	035379	36,00	16,00	12,00	05/12/1994	-
688°	KETLIN GABRIELE ARAUJO OLIVEIRA	033004	36,00	16,00	12,00	17/06/1999	-
689°	MARIA LAURA PEREIRA AIDAR	038295	36,00	16,00	12,00	19/10/2005	-
690°	EDUARDO JOSÉ GIBELO	040760	36,00	16,00	12,00	23/01/2006	_
			,	- ,	,		

691°	LUIZ EDUARDO GAZZOTTO LONETTO	031225	36,00	16,00	11,00	29/06/2004	_
692°	ROGÉRIO DONIZETE DE SOUZA	036486	36,00	14,00	15,00	27/04/1976	_
693°	CAMILA DOMICIANO BARBOSA	030767	36,00	14,00	15,00	11/06/1992	_
694°	ANA BÁRBARA CHILES MARINS	039265	36,00	14,00	15,00	23/12/1998	-
695°	ENZO ROSSI RIBEIRO DA SILVA	036077	36,00	14,00	15,00	12/04/2005	-
696°	UYARA BIFFON LOPES	039705	36,00	14,00	14,00	21/09/1983	-
697°	ANA LIDIA COSTA BATISTA	035725	36,00	14,00	14,00	05/12/1985	-
698°	NATÁLIA PINTO	035310	36,00	14,00	14,00	25/12/1991	-
699°	GABRIELA MORINO BIANCHINI	033584	36,00	14,00	14,00	23/03/1996	-
700°	GABRIEL BORDINI	039075	36,00	14,00	14,00	04/03/1998	-
701°	LUANA LÉU DE LIMA	031142	36,00	14,00	14,00	07/02/2003	-
702°	MARIA FERNANDA DE MOURA	037272	36,00	14,00	13,00	20/11/2003	-
703°	ARTHUR ZUQUETO TINTI	040111	36,00	12,00	15,00	20/02/2006	-
704°	ADALBERTO SEBASTIÃO MORAIS	035510	35,00	16,00	14,00	21/12/1955*	-
705°	PATRICIA THAISE UBALDINO AMARO	038965	35,00	22,00	11,00	20/08/1985	-
706°	JOSIELMA ROCHA DA SILVA	032516	35,00	20,00	14,00	06/08/1990	-
707°	REGINA GRAZIELA DE OLIVEIRA GARISTO	030326	35,00	20,00	13,00	18/01/1996	-
708°	ANA JULIA TEXEIRA	035809	35,00	20,00	13,00	23/10/2003	-
709°	CAMILA CRISTINA RODRIGUES FERREIRA	034910	35,00	20,00	12,00	09/07/1985	-
710°	CHRISTIANE GABRIELLE FACCINI SILVA	036055	35,00	20,00	12,00	27/08/1988	-
711°	ÉRICA REGINA TEIXEIRA DESTRI	038922	35,00	20,00	12,00	13/02/1991	-
712°	JOÃO MARCOS GALIANO	036625	35,00	20,00	12,00	04/03/2003	-
713°	MARIA EDUARDA ROMANO	039277	35,00	20,00	12,00	01/07/2004	-
714°	CINTIA HELENA DA SILVA DELLA MATTA	031770	35,00	20,00	11,00	06/08/1985	-
715°	FELIPE AUGUSTO FERRASSA	035683	35,00	20,00	11,00	25/12/1989	-
716°	BRUNA SAMARA RAIMUNDO	040301	35,00	20,00	11,00	30/11/1990	-
717°	KIMBERLLY SANTANA ARRUDA	036672	35,00	20,00	11,00	05/09/1996	-
718°	JOSÉ AFONSO GONZALEZ GASPARINI	037047	35,00	20,00	11,00	20/08/1998	-
719°	EVELYN MAYARA PEREIRA	039279	35,00	20,00	11,00	21/08/1999	-
720°	THIAGO BARRETOS RICO	034434	35,00	20,00	11,00	22/10/2002	-
721°	BEATRIZ FERNANDES BARROS	038876	35,00	20,00	10,00	29/03/2001	-
722°	CAMILLA CRISTINA SPOSITO	039167	35,00	20,00	10,00	02/08/2002	-
723°	LEONARDO MORELLI DA SILVA	035054	35,00	20,00	9,00	25/06/2003	-
724°	NICOLA DINIZ MARTIN	040398	35,00	20,00	9,00	18/12/2003	-
725°	PRISCILA BALLERONI PAULINO	033542	35,00	18,00	15,00	31/10/1992	-
726°	ANDREA EDUARDA GUERRA FIORIN	038446	35,00	18,00	14,00	21/04/1971	-
727°	ELAINE CRISTINA SANTAMARIA RIBEIRO	036747	35,00	18,00	14,00	12/08/1981	-
728°	JOYCE DANIELLE DA SILVA GUERGUTI	034756	35,00	18,00	14,00	21/02/1998	-
729°	ROBERTA CRISTINA COSTA RODRIGUES	035396	35,00	18,00	14,00	19/10/1999	-
730°	GIOVANNA GISSE FIGUEIREDO	039794	35,00	18,00	13,00	16/05/1987	-
731°	RODRIGO SOTANA	032837	35,00	18,00	13,00	07/04/1988	-
732°	ROSA RAÍSSA GOMES CHAGAS	030907	35,00	18,00	13,00	04/05/1998	-
733°	LÍVIA BEATRIZ FÉLIX	030856	35,00	18,00	13,00	14/05/1998	-
734°	JÚLIA ALVES LAROCCA	032170	35,00	18,00	13,00	06/10/1999	-
735°	GEOVANA GOMES DA SILVA	037915	35,00	18,00	13,00	28/09/2001	-
736°	BIANCA PAZIM	039447	35,00	18,00	13,00	23/05/2002	-
737°	ANA JULIA DONINI	035252	35,00	18,00	13,00	14/05/2004	-
738°	GABRIELLY MOISÉS	037669	35,00	18,00	13,00	10/02/2005	-
739°	LUANNA CRUVINEL FERREIRA	032146	35,00	18,00	12,00	05/04/1994	-
740°	FELIPE MONTEIRO LIMA PAMELA OLIVEIRA SOUSA	030891	35,00	18,00	12,00	25/07/1996	-
741° 742°	THIAGO DOS SANTOS VALLE	032319 031521	35,00	18,00	12,00	28/03/1998	-
742 743°	LETÍCIA MENDES DE OLIVEIRA		35,00	18,00	12,00	05/09/2001	-
743 744°		040289 039777	35,00	18,00	12,00	06/06/2005	-
744 745°	LEANDRO HENRIQUE BONDIOLI EVANGELISTA RAFAELA PASTORI GUERBAS		35,00	18,00	12,00	12/08/2005 20/05/2006	-
745°	ANDRÉ LUIS FERRAZ DO AMARAL	039449 038767	35,00 35,00	18,00 18,00	12,00 11,00	08/06/1981	-
740°	MARILAINE CUSTODIO MOREIRA					23/05/1997	-
747 748°	RAFAELA CECILIA MILAN	041296	35,00	18,00	11,00		-
748°	VINICIUS PEPPINELLI DOS SANTOS	031083 035852	35,00 35,00	18,00 18,00	11,00 11,00	26/03/2002 21/03/2004	-
750°	MIRELLA CRISTINA CALCETA	034398	35,00	18,00	11,00	30/01/2006	-
751°		038004	35,00		10,00		
751°	ALINE MARTINS SABATINI PEDRO HENRIQUE BENITO	032068	35,00	18,00 18,00	10,00	06/03/1992 08/10/1993	-
753°	LÍVIA MEDINA PAVOLIN	032008	35,00	18,00	10,00	26/01/1996	-
754°	MAURICIO DOS SANTOS MIRANDA	036512	35,00	18,00	10,00	01/08/1999	-
755°	SOFIA ALONSO SIQUEIRA	033428	35,00	18,00	10,00	10/05/2000	-
756°	KAINE DO NASCIMENTO MIRANDA GIMENEZ	031025	35,00	16,00	15,00	31/01/2000	-
757°	BÁRBARA MARIA GONÇALVES CASAL	041639	35,00	16,00	14,00	26/02/1967	-
758°	FABIELI BISSONI PEIXOTO	034790	35,00	16,00	14,00	30/07/1982	-
, 50	THE IEEE DIGGOTTI LIMOTO	037770	33,00	10,00	17,00	30/07/1702	-

759°	MIRELLA DE MENEZES INACIO	034866	35,00	16,00	14,00	13/01/1987	-
760°	JOLINE FERREIRA SALDANHA	033065	35,00	16,00	14,00	24/05/1988	-
761°	RUBIANA CRISTINA MATIAS	034282	35,00	16,00	14,00	19/12/1990	-
762°	CAMILLY DOS SANTOS FERREIRA	032969	35,00	16,00	14,00	21/05/2003	-
763°	ANA JÚLIA DA SILVA	040836	35,00	16,00	14,00	30/06/2003	-
764°	EDUARDA MORGILLI SANTOS	031356	35,00	16,00	14,00	12/07/2003	-
765°	CAMILA PEREIRA COQUELET	039664	35,00	16,00	14,00	20/06/2004	-
766°	ANA LUZ FRANCISCO DE OLIVEIRA	031618	35,00	16,00	14,00	18/10/2005	-
767°	FERNANDO DE SANTIS SALAZAR	034195	35,00	16,00	13,00	02/03/1972	-
768°	MARCELO DA SILVA OLIVEIRA	037750	35,00	16,00	13,00	20/09/1974	-
769°	FRANCYS DAFNE SEIGNEMARTIN	038667	35,00	16,00	13,00	28/05/1978	-
770°	ALYSSON GUILHERME DA SILVA	039161	35,00	16,00	13,00	26/12/1996	-
771°	EMERSON RODRIGO SILVA SIMAO	039144	35,00	16,00	13,00	20/05/1997	-
772° 773°	MAX ADRIANO CANHADA JUNIOR	039314	35,00	16,00	13,00	15/07/1999	-
774°	ANA JÚLIA GERVASONI CRISTINA MIEKO NAKAO	038348 034536	35,00 35,00	16,00 16,00	13,00 12,00	03/08/2004	-
775°	EDNEI CESAR BIGUETTI	035002	35,00	16,00	12,00	25/07/1967 27/10/1975	-
776°	ANA CAROLINA MOREIRA TOPI	033723	35,00	16,00	12,00	10/12/1991	-
777°	LEONARDO ELIAS SOARES	033723	35,00	16,00	12,00	26/04/1995	-
778°	GUILHERME HENRIQUE ALVES	032141	35,00	16,00	12,00	25/03/1997	_
779°	ANANDA TEIXEIRA	041003	35,00	16,00	12,00	08/04/1998	_
780°	NAYURI SILVA CORREA	037509	35,00	16,00	12,00	07/10/2001	_
781°	JAMILLE DA SILVA	039900	35,00	16,00	12,00	15/08/2003	_
782°	VERONICA MELISSA ANDRADE LOPES	041087	35,00	16,00	12,00	13/12/2003	_
783°	ANA FLÁVIA MARTINE	037262	35,00	16,00	12,00	01/06/2005	_
784°	ISABELA CRISTINA DIAS	038471	35,00	16,00	11,00	17/11/2001	_
785°	LEONARDO COLOMBO ABEJE	036787	35,00	16,00	10,00	31/12/1988	-
786°	JOSÉ PAULO JUSTEL JUNIOR	037023	35,00	14,00	15,00	20/05/1989	-
787°	GABRIEL FERNANDO JORGE	038540	35,00	14,00	15,00	05/07/1999	-
788°	MONA LISA MARTINS FERRAREZI GIMENEZ	034668	35,00	14,00	14,00	07/09/1975	-
789°	EDSON AL KONDARI	040704	35,00	14,00	14,00	12/07/1979	-
790°	WASHINGTON ROVE SANTANA	038364	35,00	14,00	14,00	25/09/1982	-
791°	CAROLINA CALLEGARI BARBISAN	036861	35,00	14,00	14,00	15/07/1989	-
792°	JAQUELINE FERRARI	041618	35,00	14,00	14,00	15/04/2000	-
793°	EDUARDO BUZO FERRAZ	036467	35,00	14,00	14,00	01/08/2003	-
794°	FELIPE AUGUSTO LIMA	034755	35,00	14,00	14,00	05/04/2005	-
795°	EVELYN CONCEIÇÃO DA SILVA	036596	35,00	14,00	13,00	01/06/2005	-
796°	ALINE DE FATIMA ARONE NEVES	040041	35,00	14,00	12,00	16/12/1989	-
797°	GUSTAVO SALGADO MILANI FILHO	037419	35,00	14,00	12,00	26/08/1998	-
798°	GISELI APARECIDA TONETO	037798	35,00	12,00	15,00	19/02/1979	-
799°	RENATA FOGASSA DE SOUZA	040248	35,00	12,00	15,00	17/04/1985	-
800° 801°	JOÃO VICTOR JUSTEL	039536	35,00	12,00 12,00	15,00	06/09/1993	-
802°	ANA JULIA THOMAZINI BIANCA APARECIDA VERONA AGUIARI	037050 038785	35,00 35,00	12,00	15,00 15,00	15/04/2002 05/12/2003	-
803°	MARIA INEZ COLLETTI PEREIRA	039913	34,00	22,00	12,00	25/01/1957*	-
804°	PABLO JOSÉ GAMBARINI	040901	34.00	22,00	9,00	25/07/1996	_
805°	DEIVID LEONARDO PINHEIRO	037710	34,00	20,00	11,00	14/06/1984	_
806°	JEAN PIETRO BATAIER	038604	34,00	20,00	11,00	24/05/2000	_
807°	PAULO HENRIQUE SOUBHIA	039459	34,00	20,00	10,00	15/03/1965	_
808°	ELOA CRISTINA PEREIRA	040737	34,00	20,00	10,00	10/02/1985	_
809°	CAIO CESAR FRANCISCO	037101	34,00	20,00	10,00	16/10/1989	_
810°	VINICIUS CESAR CARNEVALI	032182	34,00	20,00	10,00	05/11/1997	-
811°	CARLOS MANOEL SILVA BORGES	039509	34,00	20,00	10,00	15/09/2001	-
812°	GABRIEL FERREIRA DE OLIVEIRA	037708	34,00	20,00	9,00	28/12/1999	-
813°	FELIPE BRIOTO FERNANDES MARTINS	037530	34,00	20,00	9,00	27/06/2002	-
814°	VITOR NELSON PEREIRA PINTO	038668	34,00	20,00	9,00	23/08/2002	-
815°	CAMILA MARQUES DEL VALLE	031814	34,00	20,00	8,00	10/10/2006	-
816°	KETHELEN PINHEIRO DOS SANTOS	033956	34,00	18,00	15,00	19/04/1990	-
817°	ANGELICA MATTOS DE MORAES	030263	34,00	18,00	15,00	30/06/1990	-
818°	CINTIA GARCIA REVEJES SILVA	030613	34,00	18,00	14,00	19/01/1981	-
819°	ROSELENE FELIZATTI DE LIMA	037500	34,00	18,00	14,00	06/03/1985	-
820°	MARINA TROJILLO NAVARRO	036991	34,00	18,00	14,00	07/06/1996	-
821°	CAROLINE CAMPOS	039429	34,00	18,00	14,00	10/07/2002	-
822°	JEFFERSON PAULUCCI	041301	34,00	18,00	13,00	13/03/1967	-
823°	CELIA REGINA DAS NOVAS	031299	34,00	18,00	13,00	31/05/1974	-
824°	GERUSA ALMEIDA LEITAO SENE	038574	34,00	18,00	13,00	15/04/1982	-
825°	JULIANA MARIA ELIAS RONCADOR	035114	34,00	18,00	13,00	11/06/1984	-
826°	JOCASTA APARECIDA DOS SANTOS	035641	34,00	18,00	13,00	02/06/1988	-

Ŀ
9
03:
Ė
≅
8
:
6:20
$\overline{}$
t às
03/07/2024
7/2
3,0
ر 0
em
***452968**) e
396
22
* 4
lı .
9
RITE (CPF
≒
ζĄ
4
8
AR
S
B
0
9
Ϋ́
ERN
-
Ε.
Por
nte por F
nente por F
talmente por F
digitalmente por F
do digitalmente por F
nado digitalmente por F
ıssinado digitalmente por F
մ, assinado digitalmente por F
jinal, assinado digitalmente por F
original, assinado digitalmente por F
o origir
ia do original, assinado digitalmente por F
o origir
o origir
é cópia do origir
o origir
umento é cópia do origir
é cópia do origir

827°	NARA SCOPIM BALDAN	041098	34,00	18,00	13,00	20/12/1989	-
828°	ANDRÉ PALIN DE MORAES	036899	34,00	18,00	13,00	25/07/1993	-
829°	THAIS APARECIDA DA SILVA ZERBINATTI	039684	34,00	18,00	13,00	18/04/1996	-
830°	ALESSANDRA CRUZ DE SOUZA ALMEIDA	041701	34,00	18,00	13,00	02/08/1996	-
831°	TAINARA ROMAGNOLLI SANCHES	037803	34,00	18,00	13,00	01/05/1997	-
832°	JÉSSICA SOARES MANDELLI	039149	34,00	18,00	12,00	09/02/1993	-
833°	JOÃO PEDRO SIMIELLI GONÇALVES	037307	34,00	18,00	12,00	10/07/1995	-
834°	EULA MARIANI MATEUS VICENTE DE ALMEIDA	039637	34,00	18,00	12,00	02/07/1998	-
835°	MARIANA APARECIDA VICENTE	033910	34,00	18,00	12,00	17/05/2002	-
836°	LARISSA CASSETTI LEONELLO	037117	34,00	18,00	12,00	25/02/2004	-
837°	THIAGO GODOY	039199	34,00	18,00	12,00	05/09/2006	-
838°	KAUÊ RICKSON BRANDÃO PEREIRA	032335	34,00	18,00	12,00	27/11/2006	-
839°	ELISANGELA DIAS GOMIS	038122	34,00	18,00	11,00	11/01/1982	-
840°	ISABELA POSSEBON PEREIRA	038488	34,00	18,00	11,00	30/01/1991	-
841°	GUILHERME ANTONIO	039793	34,00	18,00	11,00	21/06/1992	-
842°	RÚBIA DA SILVA PIMENTEL	031359	34,00	18,00	11,00	07/02/2001	-
843°	SUSANA VITORIA DE SOUZA RODRIGUES	040050	34,00	18,00	11,00	29/03/2003	-
844°	VITOR ALEXANDRE VIZZA	035194	34,00	18,00	11,00	23/05/2004	-
845°	RAFAEL ALEXANDRE MENDES DA SILVA	035747	34,00	18,00	10,00	14/06/1988	-
846°	ERIC FRACASSO	038041	34,00	18,00	10,00	08/01/2001	-
847°	ALEXYA SILVA DE TOLEDO	032051	34,00	18,00	10,00	07/08/2001	-
848°	CAMILA DONADON PERES	038641	34,00	18,00	10,00	21/11/2001	-
849°	SAMUEL VINICIUS PEREIRA RIBEIRO	040116	34,00	18,00	10,00	09/02/2004	-
850°	BEATRIZ DE SOUZA OLIVEIRA	036909	34,00	18,00	9,00	03/10/1999	-
851°	KELLI DE LOURDES SANCHES FERNANDES	037283	34,00	16,00	15,00	15/02/1985	-
852°	JAQUELINI CRISTINA ROTTA	039155	34,00	16,00	15,00	30/11/1991	-
853°	ALINE ALVES DE QUADROS	032250	34,00	16,00	15,00	18/11/1993	Sim
854°	ANA CAROLINE PERPETUA FAVORATO	040764	34,00	16,00	14,00	13/10/1988	-
855°	BRUNA LETÍCIA PAZELI BERNARDO	035575	34,00	16,00	14,00	20/05/1994	-
856°	ELLEN CRISTINA DE AZEVEDO MIALICHI	034290	34,00	16,00	14,00	17/03/1995	-
857°	ANA JÚLIA ROSA	038468	34,00	16,00	14,00	31/01/1999	-
858°	THAIS DO NASCIMENTO	040470	34,00	16,00	14,00	10/12/1999	-
859° 860°	ANA LUÍZA AZEVEDO	033082	34,00	16,00	14,00	17/03/2000	-
861°	ERIQUE VITOR DA CONCEIÇÃO JOÃO PEDRO BORGHI DOS SANTOS	040528 031887	34,00 34,00	16,00 16,00	14,00 14,00	19/12/2000 10/06/2003	-
862°	GABRIEL SESTITO ZIVIANI MARTINS	031867	34,00	16,00	14,00	12/06/2006	-
863°	JOSE WILLIAM DA SILVA FERNANDES	033309	34,00	16,00	13,00	31/05/1984	-
864°	DENILSON ALEXANDRE DOS REIS	040596	34,00	16,00	13,00	18/10/1988	_
865°	THAYSE MASTROCOLA SOARES	039211	34,00	16,00	13,00	11/11/1996	_
866°	GEOVANA CAMARGO BARLETO	033410	34,00	16,00	13,00	05/01/1997	_
867°	VINÍCIUS OLIVATI BORGES	037142	34,00	16,00	13,00	24/02/2000	_
868°	SABRINNA LETÍCIA MARIANO ROSA	032162	34,00	16,00	13,00	18/12/2001	-
869°	ABNER HENRIQUE DOS SANTOS	036033	34,00	16,00	13,00	01/03/2002	-
870°	FERNANDO HENRIQUE MARTINS NETO	037510	34,00	16,00	13,00	09/08/2002	-
871°	EDUARDA LANDIM	037756	34,00	16,00	13,00	07/02/2003	-
872°	ARTHUR NASSAR CABRERA	035910	34,00	16,00	13,00	22/12/2005	-
873°	SANDRA MARIA MANJERAO	032004	34,00	16,00	12,00	04/02/1969	-
874°	ANA CECÍLIA MORAES NASSIF DOS ANJOS	039174	34,00	16,00	12,00	30/11/1986	-
875°	FERNANDA DE SOUZA SCHIAVONE	037451	34,00	16,00	12,00	06/05/1992	-
876°	LUCAS VINICIUS SALES OLIVEIRA	038260	34,00	16,00	12,00	20/09/1993	-
877°	RODRIGO FERNANDO CLASS	035975	34,00	16,00	12,00	15/07/1994	-
878°	VINÍCIUS VALINO MOREIRA	036850	34,00	16,00	12,00	28/12/1996	-
879°	FRANCIELI PEREIRA TEIXEIA EUCLIDES	040917	34,00	16,00	12,00	25/08/1997	-
880°	MÔNICA MARIA INOCENCIO	036492	34,00	16,00	11,00	31/12/1995	-
881°	FABRICIO HENRIQUE DA SILVA SANTOS	034821	34,00	16,00	11,00	26/11/1997	-
882°	LARISSA AZEVEDO	039899	34,00	16,00	11,00	12/02/1998	-
883°	BRUNA GABRIELA BIANCHI	039890	34,00	16,00	11,00	16/09/1998	-
884°	THAIS FRANCINI BARTOLOMEU	039932	34,00	16,00	10,00	23/03/1993	-
885°	BRENO PATRICK ONORATO PEREZ	039815	34,00	16,00	10,00	17/02/2003	-
886°	DENISE CUBERO LOPES	036654	34,00	14,00	15,00	26/10/1987	-
887°	MARCOS ROGÉRIO PAULINI DIAS	032240	34,00	14,00	14,00	07/05/1973	-
888°	GLAUCIA BARRENA PESSOA BARBOSA	040482	34,00	14,00	14,00	17/07/1983	-
889°	THAYS RIGHINI CEDIN	035707	34,00	14,00	14,00	28/05/1991	-
890°	BEATRIZ RODRIGUES LEON	041249	34,00	14,00	14,00	10/01/1996	-
891° 892°	MARIA EDUARDA MENDES SOUZA NALIN	037413	34,00	14,00	14,00	15/09/2000	-
892°	MARIA EDUARDA FREGULIA MARIA JULIA MORAIS DE VIETRO	033473 039908	34,00 34,00	14,00 14,00	14,00 14,00	25/07/2003 08/06/2004	-
893° 894°	ROGÉRIO GONÇALVES RUIZ	039908	34,00	14,00	13,00	10/10/1966	-
0.7 1	ROODAIO OONÇALYES KUIZ	033002	5+,00	14,00	13,00	10/10/1700	-

895°	DEVALCIR SONNEMBERG VIEIRA RIBEIRO	039446	34,00	14,00	13,00	31/08/1969	-
896°	MÁRCIA CLEUZA PELICER	036738	34,00	14,00	13,00	16/01/1973	-
897°	REGIANE PERPETUA VILHA COSTA	036765	34,00	14,00	13,00	03/07/1987	-
898°	PEDRO LUCAS BERTELINI	036298	34,00	14,00	13,00	24/05/2001	-
899°	CAROLINE CECÍLIA RONCHI MALERVA	034574	34,00	14,00	12,00	25/10/1990	_
900°	TIAGO CECILIO MARQUEZINI	034360	34,00	14,00	12,00	07/01/1992	_
901°	LUIS OLAVO GONÇALVES PASIANI	034641	34,00	14,00	12,00	06/04/2001	_
902°	DANIELA DE FREITAS MELO GALHARDO	039996	34,00	12,00	15,00	14/10/1975	-
902 903°							
	SOPHIA SOUZA SILVA	037749	34,00	12,00	15,00	09/08/2006	-
904°	NUCÉLIA LOPES ALVES COSTA	037599	34,00	12,00	14,00	20/02/1985	-
905°	ANA JULIA SARTOR	040844	34,00	12,00	14,00	02/05/2004	-
906°	RAFAELLA RODRIGUES SANTOS MERCHAN	036624	34,00	12,00	14,00	28/03/2005	-
907°	JÚLIO FERNANDO JORGETTI	036145	33,00	16,00	10,00	16/06/1959*	-
908°	ROSINEI SILVA BORGONOVI	041125	33,00	12,00	15,00	15/02/1962*	-
909°	GABRIELA KODAMA DE OLIVEIRA	030245	33,00	20,00	12,00	07/01/1986	-
910°	TATIELE FERNANDA MERETTI MORETIN	035970	33,00	20,00	12,00	25/02/1997	-
911°	LIGIA CRISTINA DE QUEROZ PRISCILIO	038483	33,00	20,00	11,00	30/11/1987	_
912°	THAWANE FERREIRA	039442	33,00	20,00	10,00	27/12/1997	_
913°	MARIA LUIZA DA SILVA MIGUEL	031229	33,00	20,00	10,00	19/12/1999	_
914°	WALTER LUÍS GANDOLPHI	041177	33,00	20,00	10,00	16/09/2001	_
915°	JOSÉ MARCIO FERREIRA JUNIOR	032647	33,00	20,00	10,00	11/12/2004	_
915°							
	JHENNIFER PEREIRA DE ANDRADE	035294	33,00	20,00	9,00	23/01/2003	-
917°	ANA JULIA MARTINS LIMA	037332	33,00	20,00	9,00	09/08/2004	-
918°	ESTÉFANI ABDALA SALOMÃO BERNARDES	036655	33,00	20,00	8,00	26/08/1998	-
919°	DOUGLAS TORNAI PEREIRA	041414	33,00	20,00	7,00	18/10/1991	-
920°	ANDERSON RODRIGO PANZZA ALVES	040056	33,00	18,00	14,00	16/06/1983	-
921°	RODRIGO CESAR DE FREITAS	039320	33,00	18,00	14,00	12/09/1984	-
922°	SUELI APARECIDA GONCALVES DE LIMA SANTOS	033991	33,00	18,00	13,00	24/05/1972	-
923°	JOSIANE PILA BARBALHO WALDOMIRO	032181	33,00	18,00	13,00	27/05/1986	-
924°	MARIA REGIANE TANSI BONFOCHI	032786	33,00	18,00	13,00	22/04/1987	-
925°	PABULO MATHEUS FERREIRA	035060	33,00	18,00	13,00	29/01/1997	_
926°	ALINE DE ARAÚJO MESTRINER	037856	33,00	18,00	13,00	15/05/2000	_
927°	ETIENI MEIMEI DE AZEVEDO	033891	33,00	18,00	12,00	12/07/1983	_
928°	SUELI MARISOL PEREZ PEREIRA	034239	33,00	18,00	12,00	15/04/1984	_
929°	ANDRÉ THADEU RODRIGUES PAES	036491	33,00	18,00	12,00	29/11/1984	_
930°	ANA CAROLINA CORRÊA KANSO	030491	33,00	18,00	12,00	05/01/1987	-
930°	LILIANE PATRICIA BERNALDO CONCEIÇÃO		33,00	18,00	12,00		-
931°		034895				13/11/1989	
	PRISCILA DE CARVALHO	031322	33,00	18,00	12,00	21/06/1990	-
933°	BIANCA SILVA SANTOS	039646	33,00	18,00	12,00	24/09/2000	-
934°	HELOISA ESCARPA	038819	33,00	18,00	12,00	06/01/2003	-
935°	MARCELA MEDEIRA TAINO	032291	33,00	18,00	12,00	01/12/2004	-
936°	PEDRO HENRIQUE PACHIEGA	030705	33,00	18,00	12,00	04/02/2005	-
937°	LEANDRA RAFAELA FERNANDES	036216	33,00	18,00	11,00	16/11/1978	-
938°	CINTIA APARECIDA BOLANDIN DE OLIVEIRA	036455	33,00	18,00	11,00	26/07/1987	-
939°	NAIARA RAFAELA BATISTA	030577	33,00	18,00	11,00	05/03/1992	-
940°	JANAINA BRUNO DE MELO	036723	33,00	18,00	11,00	02/07/1992	-
941°	HEMELYN FERNANDA DA CRUZ	041335	33,00	18,00	11,00	17/02/1997	-
942°	MATHEUS PEREIRA BARILE	030177	33,00	18,00	11,00	05/04/2001	-
943°	ISABELA DE PAULA SANTOS OLIVEIRA	031284	33,00	18,00	11,00	01/05/2002	_
944°	AMANDA CRISTINA DA SILVA SANTOS	031956	33,00	18,00	11,00	08/08/2002	_
945°	RODRIGO DA SILVA BARBOSA DOS SANTOS	031834	33,00	18,00	11,00	26/02/2003	_
946°	WASHINGTON ANSELMO XAVIER PALOSQUE	041246	33,00	18,00	10,00	26/07/1988	_
947°	WESLLEY CRISTIAN DOS SANTOS TOZE	033333	33,00	18,00	10,00	21/08/1992	_
948°	GUILHERME DE SOUZA REGO	039268	33,00	18,00	10,00	01/09/1993	_
949°	EDUARDO RENATO CAMPOS SILVA	038342	33,00	18,00	10,00	23/12/1996	_
950°	BEATRIZ MOREIRA SOUZA	038350	33,00	18,00	10,00	15/08/2003	
				,	,		-
951°	GRAZIELA PEREIRA DOS SANTOS	036925	33,00	18,00	10,00	01/08/2004	-
952°	NICOLAS MORETTO SILVA	041064	33,00	18,00	10,00	21/07/2005	-
953°	LUIS HENRIQUE FERRIGNO PEREIRA	040803	33,00	18,00	9,00	01/07/1995	-
954°	AMANDA TAINÁ ALVES	033055	33,00	18,00	9,00	17/03/2001	-
955°	SABRINA CAMILY CORREA MUZATTI	034976	33,00	18,00	8,00	18/11/2004	-
956°	LIVIA CARDOSO NETTO	041292	33,00	16,00	15,00	05/08/1975	-
957°	CARLOS EDUARDO ZIRONDI	040650	33,00	16,00	14,00	27/02/1972	-
958°	ANDREA PIOLA MARTINS HENRIQUE	037190	33,00	16,00	14,00	04/12/1974	-
959°	SILVIA MARIA DAMETTO GRACIANO	033095	33,00	16,00	14,00	11/10/1985	-
960°	NATALIA SOARES DE ALMEIDA VARCONDE	033873	33,00	16,00	14,00	28/12/1988	-
961°	KAHUANI MESSIAS BERNARDO	037090	33,00	16,00	14,00	18/05/1998	-
962°	CAROLINA BALDO GAGLIANO	037921	33,00	16,00	14,00	30/12/1998	-

963°	MIGUEL GONÇALVES BELLOTTI	040024	33,00	16,00	14,00	02/09/2004	_
964°	HUGO LUCIANO GREGIO DOS SANTOS	031175	33,00	16,00	14,00	05/04/2006	-
965°	PAULO SERGIO BOLDINO	039893	33,00	16,00	13,00	02/04/1969	_
966°	LUCAS BATISTA ERMENEGILDO	030564	33,00	16,00	13,00	10/05/1994	_
967°		037923	33,00	16,00			
	FELLIPE GARDIANO VACCARIN				13,00	07/10/1998	-
968°	RAFAELA MOREIRA VICENTIM	036501	33,00	16,00	13,00	12/04/2000	-
969°	RENATO ROSA COELHO	041366	33,00	16,00	12,00	08/11/1986	-
970°	ISABELA MONISE AGUIAR TRAJANO	036410	33,00	16,00	12,00	20/04/1994	-
971°	JOAO VICTOR GARUTTI	038065	33,00	16,00	12,00	11/08/1999	-
972°	MARIA EDUARDA OLIVEIRA SANT ANNA	030775	33,00	16,00	12,00	31/08/2000	-
973°	NATHAN HENRICK DE MORAES	040385	33,00	16,00	12,00	21/02/2003	-
974°	EDUARDO SEGURO GOZZI	036362	33,00	16,00	12,00	28/05/2007	_
975°	AMARILDO FERRARI	035203	33,00	16,00	11,00	10/11/1975	_
976°	WAGNER CESAR MARIA TAVARES	033608	33,00	16,00	11,00	10/05/1984	_
977°	ANDREW ALEXANDRE MARTINEZ	034833	33,00	16,00	11,00	19/12/1996	_
978°	EDUARDO FRANCISCO BETTERI JUNIOR	037497	33,00	16,00	11,00	19/03/1998	_
979°	THAINARA MAGRINI JANUARIO	035783	33,00	16,00	11,00	06/09/1999	
							-
980°	GABRIELI MORENO FAILLI	038977	33,00	16,00	11,00	08/09/1999	-
981°	LARA DA COSTA	030695	33,00	16,00	11,00	16/02/2006	-
982°	PAULO CÉSAR OLIVEIRA DE MELO FILHO	039236	33,00	16,00	10,00	23/04/1999	-
983°	GUSTAVO HENRIQUE STUCHI	038663	33,00	16,00	10,00	10/09/2004	-
984°	ALCIONE AMÉRICO CORRÊA	037216	33,00	14,00	15,00	13/02/1973	-
985°	LUCAS BATISTA PÁTERO	039766	33,00	14,00	15,00	28/04/1984	-
986°	MARCOS MATHEUS JUBILATO	030332	33,00	14,00	15,00	05/05/1993	-
987°	FRANCIELI MARTINEZ	031481	33,00	14,00	15,00	18/01/1995	-
988°	SIMONE REBOUÇAS SANTANA	030590	33,00	14,00	14,00	13/12/1975	-
989°	GIULIANO AUGUSTO ZELIBONI	030113	33,00	14,00	14,00	30/10/1982	_
990°	FERNANDA CRISTINA PAMPANIN	036652	33,00	14,00	14,00	29/05/1986	_
991°	RAMONE SILVA LIMA MEDRADO	040462	33,00	14,00	14,00	18/09/1987	_
992°	PRISCILA DA SILVA	032218	33,00	14,00	14,00	22/11/1988	_
993°	FELIPE CARREIRA VOLKI	038633	33,00	14,00	14,00	14/11/1993	-
	ISABELLA CARLA MINGÓIA	033726	33,00	14,00	14,00	28/10/1996	-
	THIAGO LUCCI VIEIRA JUNIOR	030349	33,00	14,00	14,00	13/04/2004	-
996°	RUTH DE CÁSSIA MORAIS DE VIETRO	033325	33,00	14,00	13,00	10/02/1979	-
997°	AILTON TAVARES	032229	33,00	14,00	13,00	20/01/1981	-
998°	EVELYN SERAFINI STRADIOTTO	040930	33,00	14,00	13,00	21/01/1981	-
999°	MARCIO ALEXANDRE ARONE	036274	33,00	14,00	13,00	30/01/1984	-
	CAROLINA AGUILAR ROCCO BIZARI	034860	33,00	14,00	13,00	01/09/1986	-
	TATITENE EVANS GUERRA GONÇALVES NATUR	041045	33,00	14,00	13,00	28/11/1986	-
	CAMILA TEODORO NEVES	036884	33,00	14,00	13,00	26/08/1990	-
1003°	JOÃO GABRIEL RODRIGUES DE SOUZA	036332	33,00	14,00	13,00	13/10/1992	-
	ZAQUEU ROCHA DA SILVA	041488	33,00	14,00	13,00	23/02/1993	-
1005°	KARINE MOSCON RUIZ	040871	33,00	14,00	13,00	23/06/1997	-
	KEVIN RODRIGUES	036301	33,00	14,00	13,00	02/06/1998	-
	NYCOLE BEATRIZ GALINDO LARIDONDO	036509	33,00	14,00	13,00	06/11/2001	_
	LARA ORNELLAS PEREZ	032257	33,00	14,00	13,00	07/01/2003	_
	NICOLE FRESCHI VIEIRA	035551	33,00	14,00	13,00	18/01/2004	_
	LUCÍ LAINE VALADARES ORNIZ DOS SANTOS	039465	33,00	14,00	12,00	19/11/1978	
	DAMIANA CLÁUDIA LEANDRO FERREIRA ROCHA	036538	33,00	14,00	12,00	09/09/1988	_
	LEONARDO ROBERTO DEBONI GONÇALVES						
		035709	33,00	14,00	12,00	07/07/1995	-
	BIANCA DE OSTI VALENÇA	032773	33,00	14,00	12,00	02/05/1996	-
	MANOELA FRIGERIO MANTOVANELLI	036908	33,00	14,00	12,00	29/04/1998	-
	THAYLA MOREIRA GIAZZI	030862	33,00	14,00	12,00	10/02/1999	-
	NATHALY LOURENCETI	037319	33,00	14,00	12,00	12/11/1999	-
	KAUÃ HENRIQUE SBRAGI SIMÃO	034704	33,00	14,00	12,00	08/03/2005	-
1018°	ENZO MONHOZ	038370	33,00	14,00	12,00	07/06/2005	-
1019°	LUAN MAGRINI FONSÊCA	041319	33,00	14,00	12,00	05/09/2005	-
1020°	ABIAM PERES FERREIRA	040494	33,00	14,00	11,00	18/04/1990	-
1021°	CAMILA CARVALHO	035150	33,00	12,00	15,00	10/02/1997	-
	JOÃO PEDRO VALDAMBRINI	039208	33,00	12,00	14,00	06/07/2001	-
	MARCIO CAMPOS CARLOS	040477	33,00	12,00	13,00	28/03/1972	_
	DANIELA CRISTINA MARINELI DE OLIVEIRA	040703	33,00	12,00	13,00	28/12/1979	_
	VANESSA HOSP	036206	33,00	12,00	13,00	26/04/1981	_
	ELIZABETE SILVA SARTORELLO	036048	33,00	12,00	13,00	10/06/1983	_
	JÉSSICA DANIELA PANSANI	041439	33,00	12,00	13,00	01/03/1991	-
	GIOVANA PAULA ALVES	041439	32,00	24,00	6,00		_
	ALYSSON GOMES LOPES	036615	32,00			25/02/1990	
				20,00	11,00	19/07/2003	-
1030°	RENATA CASTILHO DA SILVA	033885	32,00	20,00	10,00	19/04/1980	-

1031°	JOÃO VICTOR JACOMELLI RODRIGUES	036961	32,00	20,00	9,00	21/09/1997	-
1032°	EMELY DE OLIVEIRA CEZARIO CARVALHO	033951	32,00	20,00	8,00	31/01/1996	-
1033°	BRUNO SPERANDIO	041462	32,00	20,00	8,00	29/08/2005	-
1034°	MARIA LAURA DE MORAIS NUNES	038474	32,00	20,00	8,00	22/06/2006	_
	KELLY CRISTINA DE PAULA LAZARINI	035363	32,00	18,00	14,00	18/09/1990	-
	RAFAELA COSTA DA SILVA	038255	32,00	18,00	13,00	09/08/1994	
	RAFAELA SOUSA COSTA						-
		032136	32,00	18,00	13,00	13/04/1997	-
	HEVELYN ALVES DA SILVA	041586	32,00	18,00	13,00	09/08/2005	-
	JUNIOR CÉSAR LUZINI	036302	32,00	18,00	12,00	03/06/1967	-
	MICHELE ARIANE FERREIRA DA SILVA	040156	32,00	18,00	12,00	13/02/1982	-
1041°	GEISA GONÇALVES CROCCIARI	037897	32,00	18,00	12,00	16/10/1982	-
1042°	GIGIELE APARECIDA CAETANO DE OLIVEIRA	035275	32,00	18,00	12,00	26/05/1985	-
1043°	GEOVANA SOUSA SANTOS COSTA	039274	32,00	18,00	12,00	28/07/1997	-
	VIVIANE APARECIDA MASTEGUIN CARDOSO	037089	32,00	18,00	11,00	18/06/1997	_
	ANA PAULA SEGURO GOZZI	036364	32,00	18,00	10,00	20/11/1985	_
	PAOLA CAROLINE TROIS BOLOGNINI	031992	32,00	18,00	10,00	08/04/2000	_
	LARISSA MONIELI PRETE DE SOUSA						
		039761	32,00	18,00	9,00	03/08/1994	-
	GABRIEL LIMA DA SILVA	038601	32,00	18,00	9,00	26/06/2000	-
	DIEGO VIEIRA MINIERI	040466	32,00	18,00	9,00	31/07/2004	-
	LILIANE ALONSO POSSEBON	035477	32,00	16,00	14,00	14/04/1984	-
1051°	RICHARD DANILO PEREIRA	032851	32,00	16,00	14,00	02/08/1987	-
1052°	VINICIUS BELOTTI CANAL	035494	32,00	16,00	14,00	10/06/2003	-
1053°	RAFAELA ROGERO AZEVEDO FERNANDES	039839	32,00	16,00	13,00	13/02/1985	-
1054°	JULIANY ALINY DOS SANTOS	037688	32,00	16,00	13,00	15/06/1994	_
	ANA LUÍSA FERNANDES	037486	32,00	16,00	13,00	25/11/1998	_
	MARIANA BEVILACQUA SILVA	034395	32,00	16,00	13,00	22/06/2002	_
	SUELI DE ALMEIDA ALVES	034393	32,00	16,00	12,00		
						19/04/1970	-
	VALERIA APARECIDA MORETTI	031517	32,00	16,00	12,00	07/02/1978	-
	ERICA RODRIGUES MANTELATO LUIZ	035241	32,00	16,00	12,00	05/05/1984	-
	MARCIA REGINA CAMARGO DA SILVA	039037	32,00	16,00	12,00	01/08/1984	-
1061°	MICHELE PALHOTO DA COSTA JOAQUIM	033381	32,00	16,00	12,00	24/09/1985	-
1062°	RAFAEL ROBERTO LUZIA	032056	32,00	16,00	12,00	12/05/1988	-
1063°	RAFAEL MATEUS CAMARGO BARLETO	031611	32,00	16,00	12,00	06/11/1990	-
1064°	FRANCINI ANASTACIO DE SOUZA	037650	32,00	16,00	12,00	24/01/1991	-
	LEANDRO VINÍCIUS PEREIRA DE JESUS	036485	32,00	16,00	12,00	05/10/1995	_
	CAIO WIAN DE ANDRADE OSÓRIO	034359	32,00	16,00	12,00	18/10/1996	_
	GABRIEL GALLANI FIGUEIREDO	037137	32,00	16,00	12,00	06/03/2006	_
	ROSIMEIRE FERREIRA DAS NEVES	030896	32,00	16,00	11,00	18/07/1968	_
	ELAINE ANGELUS RICIOPO	041341	32,00	16,00	11,00	30/11/1976	-
	ELIANE SANTOS FERRARI DA SILVA	034742	32,00	16,00	11,00	19/11/1981	-
	LETICIA SAVEGNAGO FONTANA DA SILVA	038152	32,00	16,00	11,00	27/02/1995	-
	LETÍCIA DOS SANTOS JORGE	031312	32,00	16,00	11,00	23/04/1997	-
1073°	GISELLY CAROLINE FERREIRA MENDES	030221	32,00	16,00	11,00	24/08/1997	-
1074°	FELIPE AZEVEDO ALVES LINDO	038738	32,00	16,00	11,00	16/12/2004	-
1075°	ADRIAN CRISTHIAN DE MOURA FREITAS	039699	32,00	16,00	11,00	09/06/2005	-
1076°	RICARDO ROGERIO OTHON TEIXEIRA	035983	32,00	16,00	10,00	08/08/1973	-
	KERCIA VILELA FLOR	038379	32,00	16,00	10,00	06/08/1987	_
	RAFAEL OTSUKA PEREIRA	039086	32,00	16,00	10,00	05/03/1992	_
	MONISE NATIELI FÉLIX	034687	32,00	16,00	10,00	02/06/1992	_
	EDNEIA CARDOSO DE SOUZA	034488	32,00	16,00	10,00	29/09/1995	_
	PEDRO HENRIQUE DEL RÉ PENTEADO						
		035515	32,00	16,00	10,00	17/06/2005	-
	HENRIQUE MATHEUS CORDEIRO DE OLIVEIRA	036323	32,00	16,00	9,00	05/12/1999	-
	MURILO CRISPIM DOS SANTOS	031358	32,00	16,00	7,00	08/06/2004	-
	MARCIA CRISTINA BISPO	041005	32,00	14,00	15,00	28/02/1981	-
1085°	CAROLINE RODRIGUES ARROYO MARTINS	035992	32,00	14,00	14,00	10/05/1982	-
1086°	GISLAINE BASILIO	032754	32,00	14,00	14,00	14/02/1984	-
1087°	NATHALIA CAMILO FERREIRA LIMA	031109	32,00	14,00	14,00	02/12/1985	-
	LIGIA MARIA DA SILVA PEREZ	038913	32,00	14,00	14,00	17/08/1993	_
	KARINA RAYANE THOMAZINI	036694	32,00	14,00	14,00	31/12/2002	_
	MARCIA CRISTINA SCHIMITD TORTORELLO	030017	32,00	14,00	13,00	21/02/1977	_
		030017	32,00		13,00		
	JANINE ALINE TASHIMA			14,00		20/06/1979	-
	RAFAELA MARQUES DE PAULA	037176	32,00	14,00	13,00	19/03/1991	-
	VITOR ALVES	037289	32,00	14,00	13,00	14/03/1994	-
	LUCAS BARBOSA ANTUNES	030648	32,00	14,00	13,00	23/10/1994	-
1095°	ANY KAROLINE RIBEIRO DE BRITO	035935	32,00	14,00	13,00	01/03/1999	-
	HIAGO LAVORINI SANTOS	039415	32,00	14,00	13,00	16/12/2003	-
1097°	LUCIANO CESAR COTRIN	038117	32,00	14,00	12,00	06/12/1971	-
1098°	RICARDO ADRIANO BAIO	039617	32,00	14,00	12,00	19/09/1972	-

	SILVANA DE LIMA CARBONI	037226	32,00	14,00	12,00	27/12/1979	-
1100°	ANDERSON BIZARRI GEROMEL	036660	32,00	14,00	12,00	29/06/1983	-
1101°	LORRANE MONIQUE OLIVEIRA LARIOS	035398	32,00	14,00	12,00	28/01/1991	-
1102°	BRUNA GONÇALVES DE LUCENA	036534	32,00	14,00	12,00	04/08/1993	-
	JUNIO SOUZA DA SILVA	031836	32,00	14,00	12,00	30/10/1995	_
	AMANDA FERNANDA STETTER	031581	32,00	14,00	12,00	04/10/1996	_
	LUCAS GABRIEL FIGUEREDO GOMES	035769	32,00	14,00	12,00	18/02/1997	_
	PEDRO HENRIQUE XAVIER	032723	32,00	14,00	12,00	11/11/2004	-
	LÍGIA ANGÉLICA VIEIRA	034789	32,00	14,00	11,00	23/02/1985	-
	LETICIA VACCARI CENTURION SIMOES	035106	32,00	14,00	11,00	29/01/1997	-
	PEDRO HENRIQUE SPARAPANI DOS SANTOS	037038	32,00	14,00	11,00	08/08/2003	-
1110°	WESLLEY PINHEIRO DOS SANTOS	030327	32,00	12,00	15,00	30/10/1985	-
1111°	DÉBORA APARECIDA MATIOLI LOPES	035581	32,00	12,00	15,00	04/06/1987	-
1112°	ANA LARA SECHIM TROVO	033208	32,00	12,00	15,00	10/03/2006	_
	PALOMA SUMIE MOURA TSUTSUI	034447	32,00	12,00	14,00	02/12/1975	_
	KAREN ROSA JOÃO JACINTO	032714	32,00	12,00	14,00	01/06/1988	_
	ISABELA CRISTINA DA COSTA	037259	32,00	12,00	14,00	29/06/1999	_
	GABRIELE DOS SANTOS SIQUEIRA	040069	32,00	12,00	14,00	12/07/2007	-
	ALINE CELI PELARIN BENEDUZZI	039019	32,00	12,00	13,00	17/03/1980	-
	BRUNO FERRARI SIMÃO	038652	32,00	12,00	13,00	18/03/1984	-
1119°	PATRÍCIA DE OLIVEIRA BUENO LAURINDO	039224	32,00	12,00	13,00	02/04/1991	-
1120°	BRENDO FELIPE RAMOS CARNEIRO	039281	32,00	12,00	13,00	28/01/1999	-
1121°	MIGUEL MARQUES OLEGARIO	038437	32,00	12,00	13,00	10/03/2005	-
	LARA ALICIA SOLIGO DARDANI BRUNO	035798	32,00	10,00	15,00	30/04/1991	_
	SILVANA FERREIRA PESSOA	035286	32,00	10,00	14,00	05/08/1976	-
	TAÍS SILVA DE JESUS OLIVEIRA	040261	32,00	10,00	14,00	05/10/1991	_
	WILSON ROBERTO DE CARVALHO	033347	31,00	20,00	10,00	05/03/1957*	_
	LEIDIANE ALVES DA SILVA	034432	31,00	20,00	11,00	05/07/1999	-
	JOÃO PAULO LUCIANO PEREIRA	032385	31,00	20,00	9,00	24/06/1987	-
	CAMILA ALMEIDA DOS ANJOS	036684	31,00	20,00	9,00	24/02/2000	-
	JULIA CASSIANE BATISTA PALMA DE OLIVEIRA	034812	31,00	20,00	8,00	11/01/1999	-
1130°	ALICE EDUARDA GRACIANO DA SILVA	030954	31,00	20,00	8,00	25/03/2003	-
1131°	ROSANGELA APARECIDA DA SILVA RUEDAS	040488	31,00	18,00	12,00	10/01/1983	-
1132°	CAMILA DA SILVA SANTOS	038733	31,00	18,00	12,00	02/05/2000	-
	SÉRGIO LUÍS GONCALVES	032787	31,00	18,00	11,00	01/07/1966	-
	THAYNA BERTINI RODRIGUES	039864	31,00	18,00	11,00	02/02/2000	_
	NICOLLY NAYLOR SCHIMITD	035311	31,00	18,00	11,00	01/02/2003	_
	RAFAEL ENZO BENETASSO	032511	31,00	18,00	11,00	08/11/2004	-
	ELIS REGINA DOS SANTOS FERNANDES	036101	31,00	18,00	10,00	20/01/1983	-
	MARÍLIA BARBOSA CAVALLINI DE MELO LIMA	038748	31,00	18,00	10,00	09/09/1987	-
1139°	BEATRIZ GUIMARÃES PEREIRA	039689	31,00	18,00	10,00	10/08/1997	-
1140°	HIAGO HENRIQUE APARICIO	037935	31,00	18,00	10,00	27/07/1998	-
1141°	TAINARA SOUSA MARINHO	031963	31,00	18,00	10,00	28/03/1999	-
	ELIENE GIL SILVA	032712	31,00	18,00	10,00	07/10/2000	_
	GUILHERME HENRIQUE GOMES DA SILVA	035172	31,00	18,00	10,00	21/05/2002	_
	ERICA VANESSA SERRANO CAMPACI	036289	31,00	18,00	9,00	08/03/1977	_
	LARA DE SOUSA RUIZ	037651	31,00	18,00	9,00	27/10/1996	
							-
	MATHEUS RODRIGUES FERREIRA	040260	31,00	18,00	9,00	01/01/2004	-
	MARIA CECILIA ALVES	036325	31,00	18,00	8,00	04/12/2003	-
	NILZA APARECIDA SOARES DA CUNHA	033236	31,00	16,00	15,00	14/05/1983	-
	MARCELO CALAMARES TOZO	039018	31,00	16,00	14,00	12/02/1990	-
	FLAVILA TAINA BELO DA SILVA	037274	31,00	16,00	14,00	16/09/1995	-
1151°	RAFAELA SOARES DE ARAÚJO SOUZA	034279	31,00	16,00	13,00	14/10/2001	-
1152°	NATALIA APARECIDA MENEGUETI GUERREIRO	032839	31,00	16,00	12,00	10/09/1984	-
1153°	GEISA ALVES CABRAL	037506	31,00	16,00	12,00	29/07/1993	-
	PÂMELA CRISTINA AZEVEDO ALEXANDRE	036267	31,00	16,00	12,00	29/08/1993	-
	TAWANY QUEIROZ DE SOUZA	041458	31,00	16,00	12,00	05/03/1997	_
	ANA JULIA AVANSI MATEUS	037777	31,00	16,00	12,00	14/12/1999	_
	VICTORIA RENATA SILVA RIBEIRO	030182	31,00	16,00	12,00	27/06/2001	-
	TAMIRIS SILVA PRADO	034216	31,00	16,00	12,00	17/02/2004	-
	CARINA MARIA BUCARDI	034369	31,00	16,00	11,00	05/03/1980	-
	LUANA ZANINI RODRIGUES	031353	31,00	16,00	11,00	12/09/1994	-
	THAINÁ DE MORAES DEVÁSIO	037069	31,00	16,00	11,00	20/12/2001	-
	KARINA INÁCIO JÚLIO	034028	31,00	16,00	11,00	31/12/2001	-
1163°	LETÍCIA CRUZ DE ALMEIDA	039875	31,00	16,00	11,00	23/01/2002	-
	LAURA EMYLIA SONCINI DA SILVA	034345	31,00	16,00	11,00	14/06/2002	-
	KAYLANI BAROCHELLI TORRES DE FREITAS	031699	31,00	16,00	11,00	04/12/2002	-
	LAURA CAMILLY DA SILVA PARRA	037677	31,00	16,00	11,00	27/10/2003	-
00			,	,	,00	000	

1167°	THAIS EDUARDA FONSECA	038439	31,00	16,00	11,00	20/10/2004	_
	MARIANA FERREIRA DOS SANTOS	035950	31,00	16,00	11,00	10/08/2005	_
	LETICIA BONELLI DO PRADO	040693	31,00	16,00	11,00	22/03/2006	_
	ROSANA LEOPOLDINA DA COSTA FERNANDES	038277	31,00	16,00	10,00	13/06/1966	_
	NELSON EIJI TANAKA	033104	31,00	16,00	10,00	24/09/1978	_
	JOSEANE KARINA VERRI	040570	31,00	16,00	10,00	21/09/1981	_
	IZABEL CRISTINA DE SOUZA SIVIERO						
		034229	31,00	16,00	10,00	20/08/1983	-
	KARLA THAIZE MADALOSSO GEROMEL	032040	31,00	16,00	10,00	23/10/1985	-
	ISADORA DOMINGUES MORELI PAIVA	039450	31,00	16,00	10,00	10/02/1994	-
	ALINE DE CÁSSIA TEODORO	037167	31,00	16,00	10,00	15/04/1994	-
	ANDRÉ BRAGA PEREIRA	039175	31,00	16,00	10,00	21/09/1999	-
	VICTOR HUGO CORRÊA CATANHO	039099	31,00	16,00	10,00	23/11/2004	-
	MATHEUS ALVES COSTA	037890	31,00	16,00	10,00	17/05/2006	-
1180°	SIDNEY APARECIDO MESSIAS NOBRE	038320	31,00	16,00	9,00	07/07/1981	-
1181°	NATÁLIA PEREIRA VIEIRA	031511	31,00	16,00	9,00	18/06/1991	-
1182°	GABRIELA VALENTIN MAZALI	040074	31,00	16,00	9,00	03/11/1997	-
1183°	THAINÁ CARLA FONSÊCA	037503	31,00	16,00	8,00	24/01/2003	-
	BRUNA FIGUEIREDO VOLKI	030557	31,00	16,00	8,00	16/08/2004	_
	IVANI GELDA DE OLIVEIRA	037531	31,00	14,00	14,00	08/12/1972	_
	TAIS VIOLLIN NOVO PIRES	038921	31,00	14,00	14,00	07/03/1983	_
	ELIEL CINTRÃO RIOS	030570	31,00	14,00	14,00	08/08/1996	_
	TALITA MARTINS DOS SANTOS	038543	31,00	14,00	13,00	29/09/1983	-
	LUIZ FERNANDO MISTIERI	033683	31,00	14,00	13,00	19/01/1984	-
	GIOVANA CRISTINA PRANDO	037780	31,00	14,00	13,00	16/04/1984	-
	RAIANE STEPHANIE DE SOUZA LACROES	031936	31,00	14,00	13,00	29/01/1990	-
	LACELY CRISTINA GOMES MATTOS	036576	31,00	14,00	13,00	03/07/1991	-
	ISABELA ORSI GOMEZ	030611	31,00	14,00	13,00	08/03/1995	-
	GABRIELE PERDIGÃO DA SILVA	041213	31,00	14,00	13,00	28/01/2000	-
	NICOLLI FERRETTO BIANCHI	033283	31,00	14,00	13,00	31/10/2003	-
	ANA BEATRIZ CALEGARI	031766	31,00	14,00	13,00	05/09/2004	-
1197°	LIGIA MARIA DO NASCIMENTO MORAIS	037232	31,00	14,00	13,00	29/09/2004	-
1198°	FABIANA VITAL RODRIGUES	034537	31,00	14,00	12,00	24/02/1973	-
1199°	IZILDINHA APDA NETTO BASSO	033442	31,00	14,00	12,00	21/02/1977	-
1200°	JULIANA PERPÉTUA EVANGELISTA FENERICH	041500	31,00	14,00	12,00	20/03/1985	-
	THAYNÁ DOMINGUES	030427	31,00	14,00	12,00	14/12/1994	-
	MARCELLE EDITH SOUZA LIBERATO	036763	31,00	14,00	12,00	20/07/1996	_
	BREILA BEATRIZ LIU DOS SANTOS DURVAL	036680	31,00	14,00	12,00	23/09/1996	_
	SAMANTA LUCARINI	032011	31,00	14,00	12,00	28/11/1998	_
	MATHEUS RICARDO FORDIANI	038378	31,00	14,00	12,00	02/01/1999	_
	PATRÍCIA LEUTES DE SÁ MAIA	038258	31,00	14,00	12,00	14/03/2001	-
	MARYA JULIA FREITAS DE SOUZA	033495		14,00	12,00		-
			31,00			28/10/2004	
	CÁSSIA REGINA BIANCHINI	033835	31,00	14,00	11,00	06/02/1972	-
	ALESSANDRA FASSA MARIN MUNHOZ	032743	31,00	14,00	11,00	16/12/1973	-
	LETÍCIA MENDES DE MORAIS BISPO	032178	31,00	14,00	11,00	16/08/1988	-
	LEANDRO DA SILVA FONSATE	037313	31,00	14,00	11,00	16/10/1990	-
	JULIA ADRIANA DOS SANTOS	030626	31,00	14,00	11,00	15/01/1996	-
	LIZANDRA LIMA SANTANA GAMBARINI	030091	31,00	14,00	11,00	15/12/1997	-
	GIOVANA DE SOUZA PEREIRA	030518	31,00	14,00	11,00	26/02/2002	-
1215°	DEIVID CRISTIAN NAVARRO	035438	31,00	14,00	11,00	20/04/2003	-
1216°	NATHÁLIA PORTUGAL SILVA	040849	31,00	14,00	11,00	17/02/2006	-
1217°	WELLINGTON DELVECHIO DE OLIVEIRA	034964	31,00	14,00	10,00	03/06/1982	-
1218°	ANDREZZA JOVERNO SANTOS	036347	31,00	14,00	10,00	31/08/1983	-
1219°	JULIE CAROLINE MARCHI TURIM	032177	31,00	14,00	10,00	25/09/1991	-
	DAYANE CRISTINA MENDES NUNES BONAFE	034064	31,00	14,00	10,00	14/12/1995	_
	GABRIELLA APARECIDA FIOROTTO	032660	31,00	14.00	10,00	19/10/1998	_
	PEDRO HENRIQUE BUZO BORGHI	038776	31,00	14,00	10,00	07/04/2002	_
	FILIPI CRIPPA LIMA	039113	31,00	14,00	10,00	23/06/2004	_
	RAFAELLA DA COSTA SILVA	030738	31,00	14,00	10,00	11/09/2005	_
	ALINE ISABEL SARRI ZANELATTO	031504	31,00				
				14,00	9,00	31/03/1984	-
	MIGUEL PEREIRA AMIANTI	036388	31,00	14,00	9,00	04/03/2005	-
	OSVALDO NAVARRO FILHO	033783	31,00	12,00	15,00	29/01/1972	-
	ULISSES LIOTÉRIO OTSUKA DE LIMA	036152	31,00	12,00	15,00	03/03/1990	-
	ADRIANA DE LUCA	036178	31,00	12,00	14,00	22/12/1971	-
	LUCILENE DE SOUSA RODRIGUES	032446	31,00	12,00	14,00	13/04/1973	-
	JULIANE ACIOLY DE AGUIAR	035388	31,00	12,00	14,00	21/01/2002	-
	GIZELE TANIA PATANE TODARO	031740	31,00	12,00	13,00	10/07/1968	-
	ISABEL CRISTINA DOMINGOS	035023	31,00	12,00	13,00	07/02/1983	-
1234°	MICHELE CRISTINA DE SOUZA	040974	31,00	12,00	13,00	02/03/1988	-

1235°	RAFAELA SANTOS SILVA	038299	31,00	12,00	13,00	21/11/1990	_
	NATHALIA GABRIELA SILVA	035123	31,00	12,00	13,00	03/05/1999	-
	CLÁUDIA ELVIRA CORRAL DE SOUZA	038314	31,00	12,00	12,00	13/09/1973	-
	IZABELE RIBEIRO	030399	31,00	12,00	12,00	17/06/1977	-
1239°	GIOVANA DE PAULA CAVAZANE	038206	31,00	12,00	12,00	21/10/1979	-
1240°	ANA BEATRIZ DE PAULA DOTTA	037858	31,00	12,00	12,00	27/06/2002	-
1241°	TATIANA LEMES DE OLIVEIRA	035744	31,00	10,00	15,00	17/08/1978	-
1242°	PRISCILA DOS SANTOS BERNAL	033692	31,00	10,00	15,00	25/05/1980	-
1243°	JAQUELINE CARDOSO LESSA	033866	31,00	10,00	15,00	17/01/2004	-
1244°	ANA CLAUDIA TEIXEIRA DA CUNHA	033769	31,00	10,00	15,00	18/05/2005	-
1245°	DENORA MATOS BENTO	038795	31,00	10,00	14,00	25/12/1975	-
1246°	MAYARA MASSONI DELGADO NARDINI	036465	31,00	10,00	14,00	16/12/1989	-
	CILENE SAVEGNAGO FONTANA	035466	31,00	10,00	13,00	07/10/1967	-
	HUMBERTO MANOEL DA SILVA	040537	31,00	10,00	13,00	27/08/1973	-
	JÉSSICA DE CARVALHO	039618	31,00	10,00	13,00	13/02/1999	-
	JAIENE SILVA DE PAULA	039879	31,00	10,00	12,00	04/04/1993	-
	ELISANDRA CRISTINA CASTRO VICENTE	040627	31,00	8,00	15,00	08/08/1977	-
	FÁTIMA APARECIDA ALVES	033609	30,00	14,00	12,00	22/06/1955*	-
	LOURDES SANTEZI	037249	30,00	12,00	13,00	23/05/1962*	-
	GIULYA GABRIELLY FELIPE DOS SANTOS	033810	30,00	20,00	9,00	31/01/2006	-
	NAYARA APARECIDA REDÍGOLO	031178	30,00	20,00	8,00	10/08/1992	-
	GILVANDRO FRANCISCO ZELIBONI	030390	30,00	18,00	11,00	30/10/1982	-
	TÚLIO FRANCISCO SANDRIN BARBOSA DA SILVA	041616	30,00	18,00	11,00	24/05/1990	-
	DENISE HELENA DOMINGOS	033100	30,00	18,00	11,00	08/05/1992	-
	DANIELY VANESSA COSTA	034760	30,00	18,00	11,00	25/04/2001	-
	LUCAS SARTORI GARCIA	031626	30,00	18,00	11,00	26/06/2001	-
	MONAIZA PERPÉTUA JOVEDI GARCIA	040288	30,00	18,00	10,00	15/03/1995	-
	RICHARD GUILHERME BIANCHINI	040862	30,00	18,00	10,00	29/12/2001	-
	IVANETE ALVES DA SILVA	032477	30,00	18,00	9,00	15/05/1986	-
	MILENA TATI LUCARINI CANOFRE BRENDA BATISTA GOBBI	030418 032961	30,00 30,00	18,00 18,00	9,00 9,00	17/11/1990 22/04/2001	-
	ÍCARO MATHEUS COSTA DE ALMEIDA	032474	30,00	18,00	9,00	13/05/2004	_
	GIOVANA CANTÃO	032474	30,00	18,00	8,00	14/09/1974	_
	YASMIN ANANIAS MERLUCI	033757	30,00	18,00	8,00	20/02/2000	_
	VINICIUS YUKIO OIKAWA	032125	30,00	18,00	8,00	06/08/2005	_
	ISABELLA RODRIGUES GONÇALVES	038153	30,00	18,00	8,00	06/05/2006	_
	MARCIO ALEXANDRE DIAS	038401	30,00	18,00	7,00	16/03/1980	_
	JOÃO VICTOR CHIMELLO	032431	30,00	16,00	14,00	21/08/1995	_
	TAMARA FARIAS DE CARVALHO	034049	30,00	16,00	13,00	11/10/1990	_
	CAMILA MONTE SELO BARRICOSO	030505	30,00	16,00	13,00	06/07/1994	_
1275°	GIOVANNA LIVIA DE OLIVEIRA HOSINA	034156	30,00	16,00	12,00	17/12/1981	-
1276°	FLÁVIA RUIZ LEAR	038990	30,00	16,00	12,00	05/07/1982	-
1277°	CLAUDIA JAQUELINE VARDACE	040720	30,00	16,00	12,00	18/03/1987	-
1278°	NATIELI APARECIDA REGATIERI ZILI	041460	30,00	16,00	12,00	08/08/1995	-
1279°	BRENDA VIANA MARIANO	032893	30,00	16,00	12,00	26/06/1999	-
	ATHIRSON LIMA NASCIMENTO SOUZA	036456	30,00	16,00	12,00	31/08/2003	-
1281°	STEPHANIE CAROLINI SBRAVATTI	038034	30,00	16,00	12,00	24/01/2005	-
	RAFAELA DE FARIAS CÂNDIDO	037652	30,00	16,00	12,00	18/09/2005	-
	TULIO WICHER	031489	30,00	16,00	12,00	08/09/2006	-
	ISABELLI BATISTA LADISLAU DE LIMA	038264	30,00	16,00	12,00	31/01/2007	-
1285°	NATHÁLIA PAULA MENDES DE MOURA	034646	30,00	16,00	11,00	19/10/1984	-
	KATERINE VELUDO BAPTISTA	032906	30,00	16,00	11,00	22/09/1988	-
	BRUNO APARECIDO TRENTIN	040480	30,00	16,00	11,00	26/03/1989	-
	NICOLE CRISTINE BARBOSA DE AGUIAR	030523	30,00	16,00	11,00	30/09/1994	-
	JOÃO CARLOS DE ALMEIDA SOUZA	038447	30,00	16,00	11,00	22/04/2000	-
	TAILIER ROGÉRIO BORSEBON DA SILVA	031379	30,00	16,00	11,00	12/03/2001	-
	THAÍ SOUZA DA CRUZ	034168	30,00	16,00	11,00	30/04/2001	-
	EVELLYN LUZZI BENTO	040070	30,00	16,00	11,00	28/05/2001	-
	MARIA EDUARDA DE ABRANTES MOREIRA	037562	30,00	16,00	11,00	20/05/2002	-
	GABRIELLY DE LIMA DOS SANTOS	033385	30,00	16,00	11,00	20/12/2002	-
	MURILO HENRIQUE MACHADO MIILLER RHAÍSSA EDUARDA ZANINI DOS SANTOS	038989	30,00	16,00	11,00	25/04/2005	-
	MARCIA ROBERTA THOME BONFIM	033436 032510	30,00 30,00	16,00 16,00	11,00 10,00	29/04/2005 27/11/1979	-
	MAISA MILENE RODRIGUES	032510	30,00	16,00	10,00	30/08/1982	-
	NATHALIA DILETTI BRUNO	030946	30,00	16,00	10,00	27/06/1989	-
	THALLISE HELENA CRUZ RIBEIRO	030040	30,00	16,00	10,00	15/12/1994	_
	LARISSA THEODORO DE SOUZA	037783	30,00	16,00	10,00	27/07/1995	_
	JULIA STUCHI	037175	30,00	16,00	10,00	17/09/1998	_
		22.1.0	,00	,00	,00		

Para conferir o original, acesse: https://www.dioe.com.br/verificador/2462-8b5f-85b7-ecac

	JOSIANE APARECIDA PEREIRA DA SILVA	034071	30,00	16,00	9,00	01/04/1986	-
	NATANAEL JOSE DA SILVA	038143	30,00	16,00	9,00	19/03/1991	-
	BIANCA SIQUEIRA DOS SANTOS	032596	30,00	16,00	9,00	04/04/2000	-
	LUCAS PINTO SCHINCAGLIA	033628	30,00	16,00	9,00	17/04/2004	-
	MARIA CAROLINE RUIZ	039380	30,00	16,00	8,00	02/12/1999	-
	NICKOLAS SILVA PEREIRA	035026	30,00	16,00	8,00	17/07/2004	-
	RÉGIS AUGUSTO PELISSARI	038593	30,00	14,00	15,00	20/12/1978	-
	SILVIA CRISTINA DA SILVA	035886	30,00	14,00	15,00	08/12/1987	-
	NATHALIA SIMÕES PACHECO DE MELLO	031074	30,00	14,00	15,00	12/10/2000	-
	DANIELA FABÍOLA REDIGOLO	032670	30,00	14,00	14,00	24/01/1978	-
	DANIELA PAULA ROMANA ERNESTO	038344	30,00	14,00	14,00	07/03/1990	-
	LARISSA ARAUJO DE AGUIAR	031971	30,00	14,00	14,00	16/12/1997	-
	ALEYNA ALVES CAVALCANTE	030457	30,00	14,00	13,00	04/09/1983	-
	MARIA ANGÉLICA MELLI BAESSO	040487	30,00	14,00	13,00	27/11/1983	-
	PAULO GIOVANINI NETO RODOLFO BARBOZA MOREIRA	038430	30,00	14,00	13,00	23/01/1991	-
	BEATRIZ LELES DOMINGUES	041662 032841	30,00 30,00	14,00 14,00	13,00 13,00	17/12/1997	-
	VALÉRIA FRANCHETO	032586	30,00	14,00	12,00	20/09/2000 09/08/1980	-
	ANDRESA APARECIDA CASSETTA	032380	30,00	14,00	12,00	05/06/1984	-
	MARIANA GABRIELE FERNANDES	039001	30,00	14,00	12,00	16/01/1998	-
	NAYLE CINTRÃO SOUZA MORETTI	037366	30,00	14,00	12,00	22/01/2000	_
	BEATRIZ ALVES RISATTO	037500	30,00	14,00	12,00	19/10/2000	-
	BRUNO RAMOS	032332	30.00	14,00	12,00	10/10/2002	_
	CLÁUDIA PORTUGAL SANTANA	038945	30,00	14,00	12,00	10/02/2004	_
	VICTOR CESAR OLIVEIRA	038444	30,00	14,00	12,00	14/07/2005	_
	ANA BEATRIZ CARDOZO	037487	30,00	14,00	12,00	07/02/2006	_
	CLAUDINEI ROBERTO DE LUCCA	034458	30,00	14,00	11,00	16/02/1973	_
	LUCIANA RENATA DIAS	041266	30,00	14,00	11,00	25/05/1973	_
	PÂMELA CRISTINA DE SÁ EDUARDO	033559	30,00	14,00	11,00	14/05/1988	_
	WILLIAN BRUNO PAULELA	040369	30,00	14,00	11,00	29/05/1989	_
	BEATRIZ DE CARVALHO FABIANO	030762	30,00	14,00	11,00	07/09/1992	-
	DOUGLAS DONIZETI DOS SANTOS	039715	30,00	14,00	11,00	16/01/1995	-
	GABRIELA FERNANDA BIANCHI	030165	30,00	14,00	11,00	20/03/1997	-
1336°	YASMIN GRAZIELI DA SILVA	038019	30,00	14,00	11,00	29/06/2001	-
	JOÃO GABRIEL VALINO MOREIRA	034350	30,00	14,00	11,00	18/12/2002	-
	MARIA EDUARDA DAMIÃO PAULO	040286	30,00	14,00	11,00	24/04/2004	-
	VINICIUS NOVAES SILVA	032309	30,00	14,00	11,00	20/07/2005	-
	DANIEL PRADO SILVA	036598	30,00	14,00	11,00	20/02/2006	-
	ROSELI ROSARIO	034218	30,00	14,00	10,00	15/07/1981	-
	BRUNO HENRIQUE DA SILVA	031573	30,00	14,00	10,00	28/12/1990	-
	GUILHERME HENRIQUE TEDESCHI	041536	30,00	14,00	10,00	18/04/1996	-
	ISABELA BEATRIZ DE CARVALHO	033755	30,00	14,00	10,00	26/11/1996	-
	KATHLEEN MONIELI AMBROZIO	039585	30,00	14,00	10,00	31/01/2002	-
	PRISCILA CRISTINA MARTINELI	030881	30,00	14,00	9,00	10/09/1987	-
	SHEILA ADRIANA FAVA	041025	30,00	12,00	14,00	13/03/1970	-
	PATRICIA CAVARIANI	036779	30,00	12,00	14,00	08/03/1980	-
	MAIARA MARTINS	036699	30,00	12,00	14,00	05/10/1996	-
	NADINE FERNANDES DE OLIVEIRA	038263	30,00	12,00	14,00	19/06/1997	-
	ELEN VIVAN BRANCO JULIANA APARECIDA CASSETTA PALMA	038476 038331	30,00	12,00 12,00	13,00	05/10/1980	-
	MELISSA REBELLATO	040773	30,00 30,00	12,00	13,00 13,00	22/02/1988 31/03/1989	-
	DRIELI CRISTINA DA SILVA	031332	30,00	12,00	13,00	23/03/2001	-
	MURILO PEREIRA	031332	30,00	12,00	13,00	27/03/2001	-
	ISABELLA LETÍCIA DA SILVA	039674	30,00	12,00	13,00	05/11/2005	-
	VALTER JOSÉ MALFARÁ BOLZAN	033074	30,00	12,00	12,00	14/10/1964	-
	CELSO APARECIDO MENDES	030620	30,00	12,00	12,00	12/12/1965	_
	MICHELY MARIANA TATEISHI PEREIRA	039341	30,00	12,00	12,00	08/02/1988	_
	PRISCILA DE CÁSSIA DA CUNHA	040110	30,00	12,00	12,00	15/06/1989	_
	THALITA MAYARA BRATTIG SILVA	036321	30,00	12,00	12,00	25/06/1992	_
	THAIS CRISTINE PEREIRA	030341	30,00	12,00	12,00	11/08/1994	_
	GABRIELA APARECIDA SAURIN ALVES	030410	30,00	12,00	12,00	07/02/2000	_
	BEATRIZ DE ABREU BANZI SCANDELAI	038798	30,00	12,00	11,00	29/01/2000	-
	LUIS FELIPE MACIEL CANHADA	035520	30,00	12,00	11,00	20/06/2005	-
	ANA BEATRIZ TAVARES	034779	30,00	10,00	15,00	20/08/2004	-
	ANDRESA DANIELA MARTINS SILVA	041403	30,00	10,00	14,00	14/12/1977	-
1368°	ANA CLÁUDIA COLOMBO	038028	30,00	10,00	13,00	20/05/1996	-
	JULIA NAYANA DE MOURA JUSTINO	033499	30,00	10,00	13,00	10/04/2001	-
1370°	LARISSA BRITO DE OLIVEIRA	036355	30,00	10,00	12,00	23/01/2002	-

	KENIA GUIMA DE FIGUEIREDO	040356	30,00	8,00	13,00	20/11/1992	-
	DORIVAL STUGINSKI JUNIOR	032842	29,00	12,00	12,00	31/07/1963*	Sim
	GIANCARLO PEREIRA PALHOTTO	031684	29,00	20,00	8,00	25/07/1985	-
	ROSENEIDE DA SILVA	037457	29,00	18,00	11,00	31/12/1982	-
	PATRÍCIA MAYRA DE OLIVEIRA DEBORA LUCIA VERRI BARBUJANI	035133	29,00	18,00	8,00	22/06/1971	-
	ANANDA CLAUDIA DORTAS LIMA	036175 033918	29,00 29,00	16,00 16,00	12,00 12,00	12/01/1982 26/11/1997	-
	LETÍCIA REGINA PAIVA DOS SANTOS NUNES	032341	29,00	16,00	11,00	20/11/1997	-
	ANA PAULA COLTRO MARTINS	035406	29,00	16,00	11,00	18/10/1990	-
	SILMARA DA SILVA DIAS	031803	29,00	16,00	10,00	21/12/1983	_
	RODRIGO GOMES FERRO	039552	29,00	16,00	10,00	12/09/1988	-
1382°	ALINE CRISTINA DE OLIVEIRA	033580	29,00	16,00	10,00	12/08/1990	-
	LETICIA BOMFIM PEREIRA	041264	29,00	16,00	10,00	08/11/1993	-
	MARCELA CRISTINA MARÇAL SANTOS	036507	29,00	16,00	10,00	25/05/1999	-
	THAMARA PEREIRA BORGES GIL	032795	29,00	16,00	10,00	01/12/1999	-
	WIGNER GABRIEL ROSSI TERRA	039736	29,00	16,00	10,00	05/10/2000	-
	THAYANE ZARBIM	032683	29,00	16,00	10,00	08/01/2001	-
	GEOVANNA FRANCISCA LIMA SANTANA KELLYMAR QUEIROZ RODRIGUES	035962 031490	29,00 29,00	16,00 16,00	10,00 9,00	19/10/2002 24/01/1990	-
	CAMILA MILER AGOSTINHO	041231	29,00	16,00	9,00	10/01/1991	-
	BRENO AUGUSTO MERGE DE SOUZA BALDO	039716	29,00	16,00	9,00	04/10/2000	_
	JOÃO VICTOR CORRÊA RULLI	039173	29,00	16,00	9,00	17/01/2002	_
	HILGNER BARBOSA DE SOUSA	040031	29,00	16,00	9,00	14/11/2003	-
	KAMILA DELLA LIBERA GAMBARINI PEROSSI	039001	29,00	16,00	8,00	28/03/1988	-
1395°	ELTON MARCO NUCCI	039359	29,00	16,00	8,00	22/02/1990	-
	LUCIANA OTSUKA PEREIRA	037745	29,00	16,00	8,00	18/01/1996	-
	JOÃO VICTOR DOS SANTOS TRAJANO	040592	29,00	16,00	8,00	23/11/1999	-
	SOFIA FRANCHI CASTILIERI	038347	29,00	16,00	8,00	06/02/2006	-
	JULIANE AZEVEDO CANO VIOLIM	040941	29,00	16,00	7,00	06/02/1987	-
	JULIANA APARECIDA BURSI DE SOUZA ELAINE CRISTINA SEBASTIAO TANAKA	038661 033109	29,00 29,00	14,00 14,00	14,00 13,00	14/01/1990 08/04/1976	-
	GABRIELY CRISTINA DOS SANTOS MEDEIRO	032179	29,00	14,00	13,00	10/05/2001	-
	ROSANGELA DE JESUS ALFIERI	036879	29,00	14,00	12,00	07/04/1976	-
	TATIANA DE OLIVEIRA ALONSO	030240	29,00	14,00	12,00	11/04/1984	_
	INGRID THAIS WON ANCKEN	036024	29,00	14,00	12,00	22/08/1988	_
	SAMIRA IEDA DA SILVA	038368	29,00	14,00	12,00	15/02/1993	-
	EDILAINE CRISTINA LIMA MACHADO VENTURINI	034272	29,00	14,00	12,00	05/05/1993	-
	LORENA CAROLINA LARIO MUCCI	034818	29,00	14,00	12,00	19/06/2002	-
	SARAH REGINA FELIX JACOB BRITO	035303	29,00	14,00	12,00	14/01/2005	-
	KEMILLY EDUARDA ALVES SANTANA	031090	29,00	14,00	12,00	21/05/2005	-
	BIANCA MARCHEZIM DANIELA CRISTINA DE OLIVEIRA XAVIER	039318	29,00	14,00	12,00	14/09/2006	-
	VANESSA FERNANDES MARQUES	032945 032840	29,00 29,00	14,00 14,00	11,00 11,00	27/09/1982 19/10/1982	-
	ELIANE DA SILVA BRANCO	036242	29,00	14,00	11,00	15/05/1986	-
	MARCOS ANTONIO SORIANO	039889	29,00	14,00	11,00	10/02/1994	_
	MARIANA VETERI	038878	29,00		11,00	25/08/1994	_
1417°	LUDILENE APARECIDA PASTORI GALDI BARRETO	035775	29,00	14,00	11,00	03/02/1996	-
	LETÍCIA AYRES NASCIMENTO	039204	29,00	14,00	11,00	01/10/1997	-
	RINARA SKUTERA ROVINA SCHROEDER	040061	29,00	14,00	11,00	11/11/1999	-
	GIOVANNA PAULINO	033406	29,00	14,00	11,00	06/02/2002	-
	TALES MARCELO GENEROSO CARVALHO	036234	29,00	14,00	11,00	20/12/2003	-
	EDSON APARECIDO BELARMINO ADRIANA RAQUEL BRANDEMARTE ALFINETE	038392	29,00	14,00	10,00	08/02/1967	-
	DÉBORA CRISTINA REBOLO BELARMINO	034251 037941	29,00 29,00	14,00 14,00	10,00 10,00	21/05/1971 03/10/1974	-
	KELLI CRISTINA ANGELO AGULIARI	036628	29,00	14,00	10,00	24/02/1987	-
	LUIZ AMÉLIO SODAITE ROSSINI	031797	29,00	14,00	10,00	24/08/1987	-
	GREGORY FERREIRA VARES	035043	29,00	14,00	10,00	17/11/1989	_
	JACQUELINE NAYARA CORREIA SOARES	040780	29,00	14,00	10,00	12/09/1994	-
1429°	GABRIEL ALVES CHRISOSTOMO	040887	29,00	14,00	10,00	25/09/1996	-
1430°	FERNANDO HENRIQUE ARAUJO	039972	29,00	14,00	10,00	30/08/2001	-
	ESTHER GONÇALEZ QUARESMA	038438	29,00	14,00	10,00	30/01/2002	-
	MATHEUS PEREIRA AMIANTI	036402	29,00	14,00	9,00	16/01/1999	-
	ENZO GOMES DOS SANTOS	041541	29,00	14,00	9,00	17/07/2005	-
	ANTONIO MARCOS GARCIA	038687	29,00	14,00	8,00	16/01/1979	-
	MICHELE LUCINDA ZENERATTO RENATA CRISLAINE DA SILVA GONÇALVES	034116 036527	29,00 29,00	12,00 12,00	15,00 15,00	18/12/1989 11/06/1998	-
	MICHELA CARLA NUNES	030327	29,00	12,00	14,00	23/11/1974	-
	MÁRCIA APARECIDA VIOLLIN	039130	29,00	12,00	13,00	15/11/1965	_
			-	-			

1439°	MARCO ANTONIO MAXIMO AREDES	038326	29,00	12,00	13,00	20/09/1981	-
1440°	ESTER DE SOUZA CENSÃO LOURENÇO	034618	29,00	12,00	13,00	27/10/1987	-
1441°	PÂMELA PATRÍCIA RUELA DA COSTA	037105	29,00	12,00	13,00	05/01/1988	-
1442°	PATRICK YUKIO OIKAWA	032118	29,00	12,00	13,00	14/12/1995	-
1443°	BEATRIZ FERREIRA	037725	29,00	12,00	13,00	16/04/1998	_
	ANA CAROLINE CASTRO AMBROZIO	039034	29,00	12,00	13,00	26/06/1998	_
	EDUARDO CEROZE	037269	29,00	12,00	13,00	05/07/2000	_
	VIVIANI DOS SANTOS	035120	29,00	12,00	13,00	04/08/2002	_
	KAWANY MACHADO DA CUNHA	041528	29,00	12,00	13,00	15/03/2005	_
	ANE KEMILLY SOUZA SILVA	036670	29,00	12,00	13,00	02/02/2007	-
	ADRIANA DOS SANTOS	036953	29,00	12,00	12,00	23/08/1974	-
	LIDIANE CORREA CALEGARI	034658	29,00	12,00	12,00	07/08/1982	-
	GUILHERME IOSSI CESARINI	037006	29,00	12,00	12,00	09/04/1988	-
	SARA SILVA CRUZ	040644	29,00	12,00	12,00	12/05/1999	-
1453°	LETICIA VARELLA GOIS	039686	29,00	12,00	12,00	03/09/1999	-
1454°	THALITA CRISTINA MANCCINI	033108	29,00	12,00	12,00	04/08/2001	-
1455°	SAMIA PATRONI	038271	29,00	12,00	12,00	25/06/2002	-
1456°	THAUANNY SUELLEN RODRIGUES	039162	29,00	12,00	12,00	03/03/2006	-
	ANDREA SANTOS SILVA DELGADO	032689	29,00	12,00	11,00	14/01/1990	-
	BRUNO HENRIQUE PIROTTA VAZ	039070	29,00	12,00	11,00	19/02/1990	_
	JULIA BONELLI DO PRADO	040692	29,00	12,00	11,00	22/03/2006	_
	HELENA GIAZZI	040092	29,00	12,00	10,00	14/01/1979	-
	KELLY SERIACOPI KLEIN TAVARES	032898	29,00	12,00	10,00	17/02/1988	-
	ANA PAULA FRANCISCO	036939	29,00	12,00	10,00	19/05/1988	-
	JENNIFER CAROLINE DO PRADO QUINTINO	039948	29,00	12,00	10,00	28/01/2006	-
	ANGELICA VIDOTTE	034905	29,00	10,00	15,00	20/10/1987	-
	SANDRA MARA FATTORE	037391	29,00	10,00	14,00	29/12/1968	-
1466°	ELISABETE CABRAL BELINI	033522	29,00	10,00	14,00	07/12/1969	-
1467°	EDNA MARA DA ROCHA	035380	29,00	10,00	14,00	08/05/1971	-
1468°	BIANCA DE DEUS PAIXÃO	040221	29,00	10,00	14,00	20/11/1999	-
1469°	LILIANA FRANCISCO DA SILVA	038588	29,00	10,00	13,00	23/12/1968	-
1470°	LUCAS BRAZ PANZERI NAVARRO	033300	29,00	10,00	13,00	27/05/1997	_
	LETICIA MARIA HORACIO WOLFF	038469	29,00	10,00	13,00	16/04/2003	_
	MAÍSA ALBUQUERQUE	032806	29,00	10,00	12,00	18/03/2003	_
	ADRIANA PACCINI	041622	29,00	8,00	14,00	02/12/1967	_
	LUCILÉIA MOGENTALE CAMILO	030605	29,00	8,00	14,00	15/12/1992	-
	GILBERTO PARGA DA SILVA		29,00				
		041581		6,00	14,00	12/07/1980	-
	NEIRIANE DE PAULA LEITE DODORICO MISMITO	031122	28,00	18,00	9,00	15/06/1986	-
	MARIANI DE SOUZA PEREIRA	038768	28,00	18,00	9,00	31/01/1998	-
	LUCAS SAMUEL DA SILVA	034804	28,00	18,00	9,00	25/08/2006	-
	TAINÁ ALMEIDA MARTINS CARDOSO	030671	28,00	18,00	8,00	11/06/1999	-
1480°	LUCIMEIRE APARECIDA ZOCARATO	039408	28,00	18,00	7,00	30/01/1974	-
1481°	BRUNA CARLA DE PAULA CROCCIARI	033414	28,00	18,00	6,00	21/10/1990	-
1482°	MÁRCIA ROBERTA MOISÉS DE SOUZA	030380	28,00	16,00	12,00	30/05/1983	-
1483°	MICHELLE KAREN MARTINS	040502	28,00	16,00	11,00	02/08/1982	-
	LEANDRO PORFIDA ALBINO	037316	28,00	16,00	11,00	04/06/1984	_
	MARIANA FERNANDES DE SOUZA	037586	28,00	16,00	11,00	07/12/1990	_
	JEFFERSON MAKSONN PRATES	036683	28,00	16,00	11,00	22/09/1995	_
	MATHEUSENRICO ANSELMA	035580	28,00	16,00	11,00	04/05/2003	_
	JESSICA GABRIELLY RUEDA	033360	28,00	16,00	11,00	20/06/2006	
	GIOVANA CARNEIRO BERNARDI						-
		041558	28,00	16,00	10,00	29/08/1994	-
	LUCAS EDUARDO COSSARI	038739	28,00	16,00	10,00	15/08/1996	-
	ELIEZER DA SILVA JUNIOR	038805	28,00	16,00	10,00	23/04/1998	-
	MARIANA BATISTA DE CAMPOS	040333	28,00	16,00	10,00	07/06/2000	-
	RUBIA DE JESUS	032862	28,00	16,00	10,00	23/01/2004	-
	MIRIAM RAISSA DOS SANTOS	040794	28,00	16,00	10,00	09/05/2005	-
1495°	JENNIFER WANESSA PIRES	032466	28,00	16,00	10,00	08/06/2005	-
1496°	LUCAS MICHEL ASSIS DA CUNHA	040103	28,00	16,00	9,00	05/01/1986	-
1497°	AUDREY FERNANDA DE OLIVEIRA	038047	28,00	16,00	9,00	19/06/1988	-
1498°	FELIPE BALDINI DA CONCEIÇÃO	039607	28,00	16,00	9,00	24/04/1992	_
	ALINE GOMES SANTANA	036888	28,00	16,00	9,00	13/12/2000	_
	MARIA EDUARDA RODRIGUES	034390	28,00	16,00	9,00	05/03/2005	_
	MATHEUS WILIAM DE SOUZA	034390	28,00	16,00	9,00		-
						10/10/2005	
	ANA PAULA GUIMARAES DA PAIXAO	036027	28,00	16,00	8,00	16/08/1987	-
	LUCAS TAVARES TAFURI	038417	28,00	16,00	8,00	15/04/1998	-
	PATRICIA VIEIRA ZOLI	031075	28,00	14,00	13,00	25/03/1986	-
1505	VANESSA REGINA MOREIRA LIMA	033615	28,00	14,00	13,00	24/10/1992	-

1506° ALESSANDRA MARQUES DE BRITO MAPELI

033365

28,00

14,00

12,00 08/04/1975

1507°	MELISSA DO CARMO NOGUEIRA	039888	28,00	14,00	12,00	04/11/1975	-
1508°	AMANDA CRISTINA FERREIRA DOS SANTOS	040963	28,00	14,00	12,00	11/05/1986	-
	CARLA BORGES MIATELLO SPADA	036462	28,00	14,00	12,00	20/05/1989	-
	CAMILA TELLINI CARMELIM	034053	28,00	14,00	12,00	03/05/1990	_
	DENISE DE FREITAS ZANATA	040506	28,00	14,00	12,00	18/07/1990	-
1512°	MANUELA MACHADO PIVA	033445	28,00	14,00	12,00	11/03/1992	-
1513°	CAMILA MIATELLO	035249	28,00	14,00	12,00	11/10/1994	-
	LETICIA ALEXANDRA PEREIRA	031409	28,00	14,00	12,00	30/06/1999	_
	ÁLEFE ALEXANDRE BARBOSA	036643	28,00	14,00	12,00	25/01/2000	-
	PAOLA JOSICLER PAION	035899	28,00	14,00	12,00	07/04/2000	-
1517°	RAFAEL CLEMENTE DE LUCENA	039683	28,00	14,00	12,00	21/07/2001	-
1518°	ANA CAROLINA NASSAR	035903	28,00	14,00	11,00	06/10/1974	-
	SANDRA DA SILVA SANTOS	039718	28,00	14,00	11,00	13/03/1976	-
	PAULO VITOR LAROCCA JUNIOR	036319	28,00	14,00	11,00		
						31/01/1989	-
	VINICIUS FERRIZZI	041132	28,00	14,00	11,00	18/10/1990	-
1522°	TALITA FERREIRA ADORNO SYLVESTRE	036875	28,00	14,00	11,00	06/06/1991	-
1523°	MARIELLEN MARSON DE AZEVEDO	036518	28,00	14,00	11,00	24/01/1994	-
1524°	ANA CLAUDIA DOS SANTOS	038485	28,00	14,00	11,00	15/05/1995	-
	KATIA PATRICIA GALLEGO	037001	28,00	14,00	10,00	17/01/1984	_
	KAREN CHRISTINE BARCELLOS	038083	28,00	14,00	10,00	12/03/1988	-
	HINGRIDY DA SILVA CAMPOS	040981	28,00	14,00	10,00	24/12/1990	-
1528°	DENISE RODRIGUES DA SILVA	040153	28,00	14,00	10,00	17/06/1991	-
1529°	LEANDRO SAVIOLI CARVALHO	040104	28,00	14,00	10,00	09/06/1999	-
	DIEGO DA COSTA MARINELI	038920	28,00	14,00	10,00	25/10/2001	_
	DANDARA CRISTINA DA COSTA	034882	28,00	14,00	10,00	21/07/2005	-
1532°	ANA PAULA BARBOSA	031160	28,00	14,00	9,00	02/03/1986	-
1533°	ISABELLA POLIDO GARCIA	040450	28,00	14,00	9,00	08/05/1992	-
1534°	YGOR DE OLIVEIRA ANSELMO	038481	28,00	14,00	9.00	02/06/1998	-
	SARA BEATRIZ RODRIGUES	040043	28,00	14,00	9,00	04/06/1998	_
	MONYELLI LOURENÇANO	039300	28,00	14,00	9,00	10/10/2000	-
	VINICIUS MIRANDA MOTA	036657	28,00	14,00	9,00	29/11/2003	-
1538°	FERNANDO AUGUSTO ESPARAPANI PEDRASSOLI	031249	28,00	14,00	8,00	05/12/1993	-
1539°	VINICIUS CONDE QUECORE MIRANDA	035126	28,00	14,00	8,00	04/01/2004	-
	ALINE QUEIROZ DEL RÉ FRANCO	030444	28,00	12,00	15,00	23/03/1977	_
	ALAN CARLOS DE ARRUDA	035906	28,00	12,00	14,00	28/09/1974	_
	PRISCILA COGHI MARTINS	032612	28,00	12,00	14,00	04/12/1980	-
1543°	CRISTIANE DE ABREU CRUZ SALVADOR	036871	28,00	12,00	14,00	27/07/1981	-
1544°	GRASIELI BERNARDO LIMA FERRAZ	035066	28,00	12,00	14,00	25/03/1990	-
1545°	MELRI ESTER GARCIA	034246	28,00	12,00	14,00	17/08/1990	-
	MARIA CLAUDIA CATANHO PAULINO	038800	28,00	12,00	13,00	01/06/1981	Sim
	JULIANA APARECIDA ALMEIDA PESSINI	041063	28,00	12,00	13,00	18/02/1983	-
	FLÁVIA FERNANDA PEREIRA	030385	28,00	12,00	13,00	17/05/1991	-
1549°	ANA PAULA DE PAULA OLIVEIRA	038324	28,00	12,00	13,00	07/09/1991	-
1550°	ANNE KAROLINE GONÇALVES ALCALDE	038744	28,00	12,00	13,00	02/03/2001	-
	INGRYD BONIFACIO FLORIANO	038576	28,00	12,00	13,00	06/06/2001	_
	RENATA MARIA TIMOTEO						
		038889	28,00	12,00	12,00	13/05/1978	Sim
	ARADIA ELLEN LIMA DA SILVA	040540	28,00		12,00	21/07/1978	-
1554°	KATI MERY BORGHETTO	037992	28,00	12,00	12,00	06/04/1979	-
1555°	RODOLFO SGRIGNOLI	039545	28,00	12,00	12,00	06/02/1988	-
1556°	TAMARA ROSSI	039485	28,00	12,00	12,00	11/09/1989	-
	TAMARA LEME BERTOLO	034783	28,00	12,00	12,00	09/01/1991	_
	JULIANA SILVA PORTUGAL	040313	28,00	12,00	12,00	03/07/1993	-
	JOAO PAULO DA SILVA CCONSTANTINO	039885	28,00	12,00	12,00	18/05/2000	-
1560°	VICTORIA CORDEIRO GOMES LOPES	032296	28,00	12,00	12,00	27/06/2000	-
1561°	JOÃO PEDRO FREITAS SILVA	036080	28,00	12.00	12,00	16/05/2001	-
	ISLANIA SANTANA PORTUGAL	030743	28,00	12,00	12,00	13/09/2001	_
	ANA CLARA ALAMINO BRAZ	034696	28,00	12,00	12,00	12/06/2004	-
	OTONIEL MOVIO	038986	28,00	12,00	11,00	23/01/1978	-
1565°	ISABELLA VICTORIO	038114	28,00	12,00	11,00	01/07/1996	-
1566°	HEMILI SCARPINATTE	030107	28,00	12,00	11,00	15/08/1996	-
	MAISA SOARES	033277	28,00	12,00	11,00	14/11/1996	_
	RAYANE AZEVEDO CANO	038333	28,00	12,00	11,00	26/11/1996	_
	JADER EDUARDO SIMOES	031125	28,00	12,00	11,00	27/03/1999	-
	RAYSSA GIOVANNA FERREIRA LOPES	031006	28,00	12,00	11,00	20/10/2003	-
1571°	GABRIELLE DE PAULA CAVAZANE	038228	28,00	12,00	11,00	16/05/2006	-
	ROSÂNGELA APARECIDA DOS SANTOS	036430	28,00	12,00	10,00	28/06/1976	-
	TULIO RAFAEL FERREIRA	040071	28,00	12,00	10,00	26/08/1996	_
		040471					
13/4	GABRIEL LUAN DE OLIVEIRA	0404/1	28,00	12,00	10,00	08/03/1997	-

1575°	KARINA FERNANDES VIEIRA SILVA	034107	28,00	12,00	10,00	24/05/2001	-
1576°	ANA BEATRIZ JOSÉ	038443	28,00	12,00	10,00	01/10/2002	-
1577°	ANA CAROLINA POLONI	040392	28,00	12,00	10,00	22/01/2003	-
1578°	AUANNY DA SILVA NASCIMENTO	038586	28,00	12,00	10,00	16/02/2004	-
1579°	BIANCA DE ALMEIDA VARCONDE	033874	28,00	12,00	10,00	01/04/2005	-
1580°	TCHAYRO LUIS DE OLIVEIRA	038881	28,00	12,00	9,00	10/02/1994	-
1581°	THALES AUGUSTO BIAGI VIDOTO	040469	28,00	12,00	9,00	02/07/1999	-
1582°	SOFIA KOCK ROMERO	033234	28,00	10,00	14,00	25/09/1978	-
1583°	BARBARA EVELIN ALVARENGA	038937	28,00	10,00	14,00	10/01/1991	-
1584°	RAYSSA VICTORIA DA SILVA OMORI	030035	28,00	10,00	14,00	08/12/2005	-
1585°	SILVIA HELENA PERCEBON DE SOUZA	035704	28,00	10,00	13,00	01/07/1972	-
1586°	MARCIO PEREIRA GUIDO	033527	28,00	10,00	13,00	26/03/1973	-
1587°	ANA PAULA FERNANDES	039240	28,00	10,00	13,00	01/03/1985	-
1588°	SAMARA FERMINO GOMES	036876	28,00	10,00	13,00	05/01/1990	-
1589°	DENISE BERTASSONI	036185	28,00	10,00	13,00	13/08/1992	-
1590°	APARECIDA DONIZETI DE JESUS FERNANDO	033625	28,00	10,00	12,00	16/05/1964	-
1591°	CLÓVIS CESAR GANGA	037672	28,00	10,00	12,00	05/11/1971	-
1592°	PAULA FERNANDES DA SILVA	034831	28,00	10,00	12,00	06/07/1991	-
1593°	NADINE FERNANDA ARANTES	039821	28,00	10,00	12,00	01/04/2002	-
1594°	JOÃO VICTOR DOS SANTOS SANTANA	039744	28,00	10,00	12,00	03/10/2002	-
1595°	JULIA SPINA	032185	28,00	10,00	12,00	23/03/2004	-
1596°	CARINA DE FATIMA MOTTA	040816	28,00	10,00	11,00	30/01/1995	-
1597°	ROBERTO PEREIRA	040034	28,00	8,00	13,00	27/12/1972	-
1598°	DAYANE ALINE OLIVEIRA NICOLETI	033566	28,00	8,00	12,00	11/05/1985	-
1599°	HÉLIDE MARINA CHICCOTTI	038357	28,00	8,00	11,00	01/06/1987	-

^(*) Desempate de acordo com o Estatuto do Idoso, Lei 10741/03

Cargo: 106- CIRURGIÃO DENTISTA

			Total de	tal de Critérios de Desempate			Def.
Classif	. Nome do Candidato	Inscr.	Pontos	C.E.	L.P.	Data Nasc.	Físico
1°	LARISSA DIAS VILELA	037737	59,00	46,00	13,00	11/01/1995	-
2°	GIOVANNA ARNONI SOARES	031868	58,00	48,00	10,00	27/10/1999	-
3°	JESSICA DANILA PORTOLANI COELHO	030854	55,00	44,00	11,00	08/05/1991	-
4°	FELIPE SIQUEIRA GARCIA	038246	49,00	34,00	15,00	05/02/2001	-
5°	GIOVANA DORNELAS AZEVEDO ROMERO	039420	48,00	40,00	8,00	18/06/1997	-
6°	AMANDA SANCHES SUTTI	035984	48,00	34,00	14,00	18/01/1999	-
7°	MOHAMAD ALI YOUSSEF NETO	037363	46,00	36,00	10,00	07/03/1998	-
8°	ANA PAULA DA SILVA RANSANI	035681	46,00	34,00	12,00	25/02/1983	-
9°	LARISSA BIZARRE	030343	44,00	36,00	8,00	17/02/1993	-
10°	LEANDRO HENRIQUE DA SILVEIRA	030014	43,00	32,00	11,00	18/12/1989	-
11°	ADRIELLI ALVES DA SILVA	031548	42,00	32,00	10,00	04/09/1995	-
12°	MARCELA FERRANTI ESTEVES	030492	42,00	30,00	12,00	23/02/1999	-
13°	JESSICA MIRELLA UMEDA	040479	42,00	28,00	14,00	13/11/1993	-
14°	NATÁLIA TÁTERO CARVALHO	039354	41,00	34,00	7,00	19/06/1995	-
15°	CARLOS EDUARDO LOPES DE OLIVEIRA	037158	41,00	34,00	7,00	15/09/1999	-
16°	BEATRIZ RIZO TROJILLO	038530	40,00	30,00	10,00	19/05/1999	-
17°	PAULA FERNANDA CORRÊA MASTEGUIM BERTIN	035270	40,00	28,00	12,00	02/10/1992	-
18°	FERNANDA RODRIGUES TEIXEIRA	035679	40,00	28,00	12,00	17/02/1995	-
19°	WESLLIA VICENTE DA SILVA	039814	39,00	32,00	7,00	04/06/2000	-
20°	MICHEL VANDERLEI NASCIMENTO	032891	39,00	28,00	11,00	06/10/1979	-
21°	KELLY FERRETTI MICALI	040613	38,00	30,00	8,00	15/11/1995	-
22°	TAMIRIS FERNANDA ZIVIANI	036786	38,00	28,00	10,00	28/03/1995	-
23°	PATRÍCIA MARIA COUTO	034650	38,00	26,00	12,00	21/03/1969	-
24°	LAURA RAMOS VIEIRA	036603	37,00	28,00	9,00	22/06/1995	-
25°	LARISSA BORDINI RODRIGUES	034079	37,00	28,00	9,00	29/11/1996	-
26°	RAFAELA RODRIGUES DE SOUZA	037430	37,00	28,00	9,00	14/03/1999	-
27°	LETICIA VITORIA DE OLIVEIRA PASSONI	032974	37,00	26,00	11,00	22/01/1999	-
28°	LUCAS CESAR DA COSTA QUIL	036962	37,00	26,00	11,00	16/08/2001	-
29°	ALINE DE MOURA FERREIRA DE FREITAS	041646	36,00	28,00	8,00	29/03/1985	-
30°	PEDRO PAULLO DEL MORO CARVALHO	035974	36,00	26,00	10,00	07/10/1998	-
31°	ANA JÚLIA PEREIRA BELOTTI	031705	36,00	26,00	10,00	21/12/2001	-
32°	JOSE HENRIQUE ZANEBONI GONÇALVES	039819	35,00	30,00	5,00	14/10/2002	-
33°	GRAZIELLA NINNO BOTTOS RAVAZZI	033191	35,00	26,00	9,00	20/01/1983	-

34°	BRUNO CREJO CARACINI	041119	35,00	26,00	9,00	27/03/1987	-
35°	RENAN LEONARDI DE OLIVEIRA RIGOTTI	031150	35,00	26,00	9,00	01/04/1999	-
36°	MATEUS BARBATO ZOCAL	041640	34,00	26,00	8,00	23/05/1998	-
37°	ISABELLI CAMILLO MACHADO	031550	34,00	26,00	8,00	04/03/1999	-
38°	GABRIELA DE SÁ CARUSO	039523	34,00	24,00	10,00	23/10/2000	-
39°	NICOLE MARIANA XAVIER	039517	33,00	26,00	7,00	18/12/2001	-
40°	MARIANA BAROZE	037850	33,00	24,00	9,00	10/10/1985	-
41°	MÔNICA RIBEIRO DE OLIVEIRA SANTANA	034365	33,00	24,00	9,00	05/06/1992	-
42°	LEONARDO BARUSSI VIEIRA	040847	33.00	22.00	11.00	07/07/2000	_

Cargo: 107- ENFERMEIRO PADRAO

			Total de	Critérios de Desempate		Def.	
Classif.	Nome do Candidato	Inscr.	Pontos	C.E.	L.P.	Data Nasc.	Físico
1°	SIEGLINDER LARISSA BEULKE	033709	49,00	34,00	15,00	30/08/1993	-
2°	FERNANDA PUGLIANI SANCHES DE BARROS	040230	45,00	34,00	11,00	14/03/1991	-
3°	FABIANA LORA BUENO	037239	44,00	34,00	10,00	25/08/1984	-
4°	BÁRBARA GOMES DIAS JASKO	031167	44,00	34,00	10,00	14/10/1997	-
5°	THAÍS FERNANDA GAMBARINI	031930	43,00	32,00	11,00	21/03/1989	-
6°	LETICIA FERREIRA CARVALHO	031809	43,00	32,00	11,00	09/05/2000	-
7°	LUZINEIA SANTOS DA SILVA	030688	41,00	30,00	11,00	13/12/1990	-
8°	IZABELA MENEGHESSO	041539	41,00	30,00	11,00	02/09/1999	-
9°	HORTÊNCIA FERNANDA ROSA BIAGI	037667	40,00	32,00	8,00	18/01/1994	-
10°	FABIANA APARECIDA FREITAS DE PAULA	035496	40,00	30,00	10,00	08/07/1980	-
11°	SARA PRADO	032728	40,00	30,00	10,00	10/10/2001	-
12°	LAURA PENHARVEL MORETTO	034273	39,00	34,00	5,00	06/07/2000	-
13°	ANA CLAUDIA AFFONSO PENTEADO	036805	39,00	32,00	7,00	22/05/1991	-
14°	PRISCILA VANESSA RAMAZOTI	038577	39,00	30,00	9,00	08/02/1978	-
15°	LARISSA PARENTE BERTIN DE AMORIM	033511	38,00	30,00	8,00	11/12/1987	-
16°	BEATRIZ CAROLINE CONCEIÇÃO DO NASCIMENTO	040242	38,00	30,00	8,00	12/04/1999	-
17°	TATIANE VETERI	038306	38,00	28,00	10,00	03/10/1986	-
18°	JEFERSON WILLIAN DOS SANTOS	036557	38,00	28,00	10,00	13/03/1988	-
19°	JULIA RODRIGUES SOARES	031051	37,00	30,00	7,00	17/01/2001	-
20°	MARIANA FAVORA SANTOS	038600	37,00	28,00	9,00	02/02/2000	-
21°	MICHELE RAFAELA SAQUETI	031145	37,00	26,00	11,00	20/03/1990	-
22°	MAURA SOARES DA SILVA	037959	36,00	26,00	10,00	11/08/1960*	-
23°	MARIANA DA SILVA	041447	36,00	30,00	6,00	13/06/2000	-
24°	FERNANDA DE QUEQUI	034476	36,00	24,00	12,00	08/07/1985	-
25°	CLAYTON DA SILVA	038999	35,00	28,00	7,00	29/07/1981	-
26°	GABRIELLI RODRIGUES SANTOS MERCHAN	036722	35,00	26,00	9,00	20/06/2002	-
27°	LIANDRA VIS FATORI	033299	35,00	24,00	11,00	03/08/2001	-
28°	ELIANA DE AQUINO BERETA	040064	34,00	28,00	6,00	22/02/1973	Sim
29°	CAROLINA PINDANGA DIAS	035537	34,00	26,00	8,00	08/01/1993	-
30°	ARIANE RANZANI RIGOTTI	039642	34,00	24,00	10,00	03/10/1983	-
31°	VITÓRIA ALMEIDA DE FREITAS	030218	34,00	24,00	10,00	04/10/1997	-
32°	GIOVANNA SANITA	034708	34,00	22,00	12,00	14/09/1995	-
33°	LELIA FARIA GONÇALVES	032415	33,00	24,00	9,00	04/01/1958*	Sim
34°	DESIREE APARECIDA TINTI	038544	33,00	28,00	5,00	09/05/1988	-
35°	CAMILA DE SANTIS SILVA	038917	33,00	26,00	7,00	10/09/1993	-
36°	HILLARY MICAELA DE SOUZA PARIZOTO	035149	33,00	26,00	7,00	24/01/1998	-
37°	CRISTIANE BELLANDA GUANDALINI	038435	33,00	24,00	9,00	15/06/1981	-
38°	ELIANE NEIDE MESSIAS NOBRE	039751	33,00	24,00	9,00	29/06/1981	-
39°	ELAINE CRISTINA SIGOLI	035115	33,00	24,00	9,00	20/09/1987	-
40°	RAFAELLA FERNANDES BORGHETTO	035737	33,00	24,00	9,00	18/09/1998	-
41°	MICHELLE BEATRIZ DE LIMA ZANATTA CREPALDI	030699	33,00	22,00	11,00	22/09/1983	-

^(*) Desempate de acordo com o Estatuto do Idoso, Lei 10741/03

Cargo: 108- FARMACÊUTICO

		Total de	Critérios de Desempate			Def.		
Classif	f. Nome do Candidato	Inscr.	Pontos	C.E.	L.P.	Data Nasc.	Físico	
1°	LÍVIA ANTUNES GUERREIRO	035606	50,00	40,00	10,00	20/01/1991	-	
20	IVAN WATANARE	032860	48.00	38.00	10.00	16/06/1990	_	

ď
ŀ.
운
ά
÷
۲
ά
ď
ď
2
È
۶
ă
2.
Ξ
ď
≲
2
8
C
۲
٩
÷
3
Ş
≤
ġ
\$
ŧ
à
ü
ď
Č
σ
_
č
5
5
č
,
Ę
₽
5
7
Ġ
ž

3°	CÁSSIA CRISTINA DA SILVA ALVES	035839	48,00	38,00	10,00	31/05/1992	-
4°	MARINA VELLA	032553	47,00	34,00	13,00	05/03/1999	-
5°	HELIA RENATA WINK JUNCHETTI	032160	45,00	36,00	9,00	17/08/1982	-
6°	MARINA REZENDE DE MELO	035647	45,00	36,00	9,00	16/12/1992	-
7°	ALEKSANDRO MARTINS BALBINO	040394	45,00	34,00	11,00	10/01/1980	-
8°	RAQUEL DOS SANTOS RAUBER	031104	45,00	34,00	11,00	15/05/2000	-
9°	FERNANDA ROCHA SOARES DAMIANO	040989	44,00	34,00	10,00	16/10/1978	-
10°	GABRIEL AUGUSTO DOS SANTOS	037360	43,00	30,00	13,00	04/06/1988	-
11°	ROSANA MARA RIGHINI	034838	42,00	30,00	12,00	27/04/1973	-
12°	JHÚLIA MICHAELA MIRANDA DE POLI	032579	42,00	30,00	12,00	29/05/2000	-
13°	DANIELA CAROLINA LEÃO LOPES	037534	41,00	32,00	9,00	11/12/1976	-
14°	KAROLLAYNE MELISSA DASSENA CARDOSO	037285	41,00	32,00	9,00	27/04/1998	-
15°	BIANCA ROBERTA SANTOS DA SILVA	030490	40,00	30,00	10,00	29/05/2000	-
16°	ABILIO ROBERTO ANDRADE	030888	40,00	28,00	12,00	31/01/1977	-
17°	EVILLYN BASTOS	030735	39,00	32,00	7,00	31/10/2002	-
18°	RENAN JÁCOMO	033777	39,00	30,00	9,00	12/02/1989	-
19°	MATHEUS DA SILVA	035733	39,00	30,00	9,00	12/03/2000	-
20°	ANTONIO CARLOS BACCHI CORRÊA DA COSTA	040909	39,00	28,00	11,00	24/05/1982	-
21°	MARIA EDUARDA LIMA MISTRAO	033901	38,00	32,00	6,00	21/05/2002	-
22°	ROBERTA PORTO BAISSO CAMORI	030392	38,00	30,00	8,00	11/06/1986	-
23°	GABRIELA DE SOUZA MARQUES	030109	38,00	30,00	8,00	18/01/1996	-
24°	FABIANA COLOMBO DA SILVA VANALI	038896	38,00	28,00	10,00	09/09/1990	-
25°	NEWTON RODRIGO PRADO SOUZA	030995	37,00	30,00	7,00	10/03/1981	-
26°	CICERO APARECIDO SANCHES	030541	36,00	32,00	4,00	08/05/1983	-
27°	MÁRCIO DE FREITAS OLIVEIRA	035959	36,00	28,00	8,00	17/01/1967	Sim
28°	MARINA VIVI BUZO GIMENEZ	031756	36,00	28,00	8,00	21/01/1986	-
29°	LETÍCIA LIMA GARCIA	038953	36,00	28,00	8,00	07/04/1989	-
30°	LETICIA KLEIN ROSSI	037713	36,00	28,00	8,00	31/07/1992	-
31°	MAYRA GUIMARÃES FERREIRA	036085	36,00	24,00	12,00	29/04/2002	-
32°	TANILDA DOS SANTOS VIANA	035968	35,00	28,00	7,00	01/12/1995	-
33°	DANIELI APARECIDA SATURNINO	039252	35,00	26,00	9,00	12/03/1987	-
34°	JESSICA LILIANE DE LUCCA CARNIELO	031638	35,00	26,00	9,00	20/11/1990	-
35°	LÍVIA BERTOZZI	039945	35,00	26,00	9,00	14/08/2001	-
36°	FERNANDA VICTORINO DE SOUZA	030020	34,00	28,00	6,00	11/08/1995	-
37°	ANA LUÍSA MARTINS ALMADA DO PRADO	037498	34,00	28,00	6,00	27/08/1998	-
38°	JÉSSICA DE FREITAS AUGUSTO	033213	34,00	28,00	6,00	19/01/2000	-
39°	KELLY JORGE MORGADO	038894	34,00	26,00	8,00	07/07/1977	-
40°	NAYANE JUSTI DIAS	039102	34,00	26,00	8,00	06/10/1993	-
41°	MELISSA FERREIRA DA SILVA	031136	33,00	26,00	7,00	26/11/2001	-
42°	JÚLIA APARECIDA FAZANI DOS SANTOS	040122	33,00	26,00	7,00	07/05/2002	-
43°	AMANDA DANIELI RODRIGUES	033452	33,00	24,00	9,00	26/10/1989	-
44°	KAMILA APARECIDA FERREIRA	039910	33,00	24,00	9,00	08/05/2001	-

Cargo: 109- FISCAL DE OBRAS

			Total de	Critérios de Desempate			Def.
Classif	. Nome do Candidato	Inscr.	Pontos	C.E.	L.P.	Data Nasc.	Físico
1°	LUCAS PELEGATE BEVILACQUA	032046	43,00	26,00	11,00	16/09/1996	-
2°	LUCIANO CESAR COTRIN	033740	40,00	24,00	11,00	06/12/1971	-
3°	ALAN AUGUSTO DEL RE	031493	40,00	22,00	12,00	05/12/1980	-
4°	RODRIGO LUIZ DE OLIVEIRA JUNIOR	037295	40,00	22,00	12,00	30/04/2000	-
5°	LEONARDO XAVIER FERRAZ	037723	36,00	22,00	11,00	31/10/1993	-
6°	WAGNER FABIO SOUZA	031417	36,00	22,00	9,00	05/07/1976	-
7°	BEATRIZ RODRIGUES PACHECO	039315	35,00	18,00	12,00	10/08/1993	-
8°	THAYNÁ FRANCHI CASTILIERI	037950	35,00	18,00	12,00	31/08/1999	-
9°	RODRIGO PEREIRA DE OLIVEIRA	030667	34,00	16,00	13,00	21/08/1985	-
10°	JULIANA ADOLFO ALAMINOS	036251	33,00	18,00	12,00	22/07/1987	-
11°	LUCAS FERNANDO FERNANDES BORTOLETTI	037714	32,00	18,00	9,00	07/05/1984	-
12°	BEATRIZ DA SILVA FAVARÃO	040434	32,00	16,00	12,00	16/02/1997	-
13°	DANIEL DA CRUZ GARCIA	033877	32,00	14,00	11,00	03/02/2005	-
14°	PAULO NASORRI GOTTSFRITZ	034610	31,00	22,00	7,00	17/11/1995	-
15°	MARCO AURELIO DOS SANTOS	038332	31,00	18,00	11,00	25/03/1996	-
16°	MOISÉS CARDOSO SANTOS	036069	31,00	18,00	10,00	07/04/1989	-
17°	JOSÉ RONALDO FURLAN	034817	31,00	16,00	11,00	19/09/1992	-
18°	FELIPE AUGUSTO DA SILVA	033839	30,00	20,00	7,00	15/06/2005	-
19°	THAGAS ANDERSON MENDES DA SILVA	034505	30,00	18,00	8,00	18/07/1988	-
20°	CLAUDIO DUARTE PEIXOTO AMARAL	032421	30,00	16,00	11,00	20/05/1988	-

21°	LEANDRO GARCIA DA SILVA	040141	30,00	14,00	9,00	31/12/1992	-
22°	FERNANDO HENRIQUE ZANCHETA	040436	29,00	18,00	9,00	25/10/1990	-
23°	ALESSANDRO FAVAROM PIROTA	030978	29,00	16,00	9,00	21/11/1986	-
24°	LETÍCIA RODRIGUES	037786	29,00	14,00	12,00	19/04/2003	-
25°	LUCAS RAFAEL APOLAR	040779	29,00	14,00	11,00	30/03/1990	-
26°	GUILHERME ISSAMO ISSIZAKI	041361	29,00	12,00	11,00	17/05/1987	-
27°	EDUARDA FERREIRA MACIEIRA	031665	28,00	18,00	5,00	19/01/2004	-
28°	PEDRO HENRIQUE DA SILVA OLIVEIRA	037279	28,00	16,00	8,00	03/11/2003	-

Cargo: 110- FISCAL DE POSTURA

	Total de Critérios de Desempate D						Def.
Classif.	Nome do Candidato	Inscr.	Pontos	C.E.		Data Nasc.	
1°	JOÃO VITOR RODRIGUES	032702	47,00	26,00	14,00	26/05/1997	-
2°	TULIO MAGOGA	037784	47,00	24,00	13,00	20/04/1976	-
3°	ULYSSES HARLEY GUEDES	032033	44,00	22,00	14,00	11/05/1985	-
4°	CESAR HENRIQUE BRIGHENTE	038566	43,00	24,00	12,00	12/10/1977	-
5°	MATEUS ANCELMO LEAL	033081	42,00	26,00	11,00	13/10/1996	-
6°	RAINE AMADO FERNANDES	039156	42,00	24,00	14,00	15/06/1998	-
7°	JOÃO PEDRO AVERSANI	033970	42,00	24,00	13,00	28/08/1995	-
8°	TULIO HENRIQUE AVIGNI	037017	42,00	24,00	13,00	23/09/1996	-
9°	AUGUSTO CANAL FELIPE	036575	41,00	24,00	11,00	20/05/1994	-
10°	ARNALDO FRANCISCO ROSSONI JUNIOR	034793	41,00	20,00	15,00	16/06/1971	-
11°	BRUNO FRIGIERI ESPEJO	036587	40,00	26,00	11,00	04/02/1986	-
12°	HELENA CRISTINA SALVADOR	033524	40,00	22,00	13,00	03/07/1990	-
13°	OSVALDO SANCHES PERES	038024	39,00	24,00	10,00	25/05/1963	-
14°	FÁBIO WILSON LIMA JUNIOR	037664	39,00	22,00	13,00	07/04/2000	-
15°	GEISE CARLA VASCONCELOS	034012	39,00	20,00	11,00	30/07/1980	-
16°	ANDRÉ JORGE OTHON TEIXEIRA	034055	39,00	20,00	11,00	29/07/2002	-
17°	THIAGO DA SILVA BEDIN	035785	38,00	24,00	12,00	16/03/1986	-
18°	TULIO EDUARDO MORENO	030491	38,00	24,00	11,00	29/03/1996	-
19°	ISAAC LUIZ VECHI FRAINER	036945	38,00	22,00	11,00	21/02/1995	-
20°	DIEGO FRESCHI DE LIMA	033948	38,00	20,00	12,00	13/05/1988	-
21°	MARCELO DE OLIVEIRA BERGAMASCO	034240	37,00	22,00	11,00	05/06/1975	-
22°	GIANCARLO PEREIRA PALHOTTO	039202	37,00	22,00	10,00	25/07/1985	-
23°	JONATAN NAEL MONZANI	036241	37,00	22,00	10,00	05/04/1998	-
24°	DIOGO MENDONÇA DE CASTRO	041259	37,00	20,00	13,00	20/08/1981	-
25°	JOÃO PAULO PENACHIONI DUARTE	036412	37,00	20,00	12,00	07/11/1984	-
26°	ADAM RIVA DO NASCIMENTO	034225	37,00	20,00	12,00	03/01/1998	-
27°	RODRIGO HENRIQUE DO PRADO	037388	37,00	18,00	14,00	15/12/1986	-
28°	NICHOLAS FELIPE ANDREOTTI CORREIA	039054	37,00	18,00	11,00	25/10/1991	-
29°	MAURICIO DOS SANTOS MIRANDA	036513	36,00	24,00	10,00	01/08/1999	-
30°	IGOR SAMUEL FARIA	036847	36,00	24,00	10,00	20/04/2002	-
31°	RANIELLE LOURENCI TAMAROSSI	037865	36,00	22,00	11,00	18/08/1994	-
32°	CARLOS RICARDO LUBIATTO LOPEZ	039521	36,00	22,00	10,00	04/04/1985	-
33°	AMANDA ZUQUETO TINTI DALTRO	032608	36,00	22,00	9,00	27/11/1989	-
34°	GABRIELE SANCHES	039030	36,00	22,00	9,00	08/12/1997	-
35°	MAXMILLIAN DE ANDRADE	037776	36,00	22,00	8,00	02/12/1986	-
36°	MATHEUS EDILSON DOS SANTOS	033958	36,00	20,00	14,00	07/10/1994	-
37°	GUILHERME DE SOUZA CAMPOS	041175	36,00	20,00	13,00	10/01/1997	-
38°	RAFAELA LETÍCIA DELALIBERA	031784	36,00	20,00	13,00	17/02/1998	-
39°	EMILIO CARLOS ORMENESE	040589	36,00	20,00	11,00	19/05/1969	-
40°	ETORE ALESSANDRO MOREIRA	035915	36,00	20,00	11,00	05/10/2005	-
41°	NATIELLI THAMIRES FURTADO CRIVELLARI	031084	36,00	20,00	10,00	08/09/1997	-
42°	WAGNER RAMAZOTI DA SILVA	040121	36,00	20,00	9,00	15/06/1989	-
43°	HIGOR DA SILVA SOARES	036161	36,00	20,00	9,00	20/11/1998	-
44°	CESAR MENDES SOARES DA SILVA	041486	36,00	18,00	11,00	03/03/1982	-
45°	GUILHERME DIAS GOZZI	036359	36,00	16,00	13,00	25/03/1985	-
46°	GILMAR LOZANO SOUZA	038210	35,00	22,00	12,00	20/12/1978	-
47°	JOÃO VICTOR CORRÊA RULLI	039136	35,00	22,00	11,00	17/01/2002	-
48°	AUGUSTO VITUSSI DE SOUSA	031960	35,00	22,00	10,00	02/12/1999	-
49°	RENATA RIBEIRO	031641	35,00	20,00	11,00	11/09/1986	-
50°	AMILTON JOSÉ ARONI JÚNIOR	030534	35,00	20,00	11,00	18/09/1986	-
51°	MIQUÉIAS FERREIRA DE OLIVEIRA	040937	35,00	20,00	10,00	26/01/1987	-
52°	ELTON MARCO NUCCI	039390	35,00	20,00	10,00	22/02/1990	-
53°	TIAGO EMANUEL COVACIC	039838	35,00	18,00	13,00	18/10/1986	-
54°	PEDRO ANTONIO CITOLINO NETTO	037471	35,00	18,00	11,00	22/12/1995	-

55°	SANDRIÉLI JANUÁRIO DE PAULA	032719	34,00	22,00	11,00	04/07/1989	_
56°	CAIO HENRIQUE BRIGOLLATO	040381	34,00	22,00	10,00	28/07/2000	-
57°	ANA PAULA FERNANDES	039245		22,00	9,00	01/03/1985	-
58°	GREGORY FERREIRA VARES	035049		20,00	12,00	17/11/1989	_
59°	DIEGO CARMINATI CANDIDO	040229		20,00	11,00	02/03/2000	_
60°	LUCAS FRANCISCO RORATO	036476	,	20,00	10,00	26/11/1985	_
61°	ANDRE MIRANDA ZANETTI	034355		20,00	10,00	05/01/1990	-
62°	JUAN VICTOR PIMENTEL	036634	,	20,00	10,00	02/08/2000	-
63°	GUSTAVO NOGUEIRA	039720		20,00	9,00	13/06/2002	-
64°	ANTONIO ZECCHI	035342	,	18,00	11,00	13/02/1972	-
65°	MATHEUS SANGALETI	039739	34,00	18,00	9,00	28/11/2004	-
66°	LAERCIO DELGADO SPOCITO	035460	34,00	16,00	12,00	10/07/1969	-
67°	DANIELA BOBADILHA CASSEVERINI	041010	33,00	24,00	8,00	28/03/1972	-
68°	VICTOR SANCHES BORTOLOTTI	033206	33,00	20,00	12,00	19/09/1996	-
69°	CAMILA DAIANE GUIMARÃES LUZIA	040175	33,00	20,00	11,00	04/11/1985	-
70°	LETICIA CANDIDO GONÇALVES	035693		20,00	10,00	27/11/1995	_
71°	EVANDRO CÉSAR FIRMINO	041276		20,00	9,00	10/01/1974	_
72°	JORGE AMARO NETO	040980		20,00	9,00	08/11/1982	_
73°	LAÍZA DARK ZEFERINO	039291		18,00	13,00	03/01/1988	_
74°	BRUNO HENRIQUE GODOY BASILE						-
		038336		18,00	11,00	19/11/1987	
75°	NATHALIA GONÇALVES COQUELET	038304	,	18,00	10,00	02/09/1986	-
76°	JOÃO PEDRO MANTOVANI	033138		22,00	8,00	10/08/1994	-
77°	VINICIUS CESAR CARNEVALI	032198		22,00	6,00	05/11/1997	-
78°	BARBARA TAMIRES MAZIERO	040738		20,00	10,00	20/02/1989	-
79°	JULIO CESAR MATEUS	037769	32,00	20,00	8,00	04/03/1975	-
80°	REGINALDO JOSE DE MARCO	041546	32,00	20,00	8,00	07/03/1979	-
81°	ALE RODRIGUES SOLDAN	040354	32,00	20,00	7,00	15/02/1978	-
82°	LEONEL APARECIDO DE OLIVEIRA	033888	32,00	18,00	11,00	20/11/1981	-
83°	JOSMEIRE GOUVEIA GONÇALVES	041196		18,00	10,00	16/12/1971	_
84°	THIAGO APARECIDO GUGLIELMETTI	030690		18,00	10,00	22/06/1984	_
85°	CARLOS RAFAEL MAGATTI	033335		18,00	9,00	27/09/1989	_
86°	VITOR ALBERGANTE	033335		18,00	9,00	12/09/1998	_
87°	NAYARA MAEDA	036386		16,00	12,00	27/09/1990	_
88°		038107		16,00			
	RODRIGO LEANDRO AUGUSTO				11,00	17/12/1977	-
89°	MARCEL CARREIRO	033384		16,00	11,00	29/05/1986	-
90°	RUBENS MENEZES DE MOURA	036444		20,00	7,00	24/05/1989	-
91°	FABRICIO HENRIQUE DA SILVA SANTOS	034824	,	20,00	6,00	26/11/1997	-
92°	DENISE APARECIDA PEREIRA PERA	037696		18,00	11,00	15/05/1984	-
93°	ALINE CRISTINA DE ANDRADE	030807	31,00	18,00	11,00	18/03/1992	-
94°	NADYA MANUELLA CREPALDI	035872	31,00	18,00	11,00	28/03/1995	-
95°	WEVERSON CLOVIS MORANGONI JUNIOR	035651	31,00	18,00	9,00	18/02/1998	-
96°	JOÃO VITOR BIANCARDI	040336	31,00	18,00	8,00	18/03/2000	-
97°	ERIC LOPES RUEDA	034947	31,00	16,00	13,00	08/06/1966	-
98°	JULIANO DOS SANTOS DA SILVA	039410	31,00	16,00	12,00	10/01/1987	_
99°	WEVERTON FERNANDO ESPONHARDI	040200	,	16,00	10,00	28/03/1990	_
100°	YUD KODAMA	038887		16,00	10,00	03/09/1996	_
101°	CLAUDIO APARECIDO YOSHIMURA	041075		20,00	7,00	06/03/1961*	_
102°	FILOMENA APARECIDA MENEGOSSI	041404		20,00	7,00	28/03/1971	_
102°	MIGUEL PEREIRA AMIANTI	036387		20,00	7,00	04/03/2005	_
103 104°	ALEXANDRE TRONCHINI	037958		18,00	10,00	05/12/1972	
							-
105°	IRANILDO SOUZA SILVA	039569	,	18,00	10,00	23/03/2000	-
106°	LEANDRO DE JESUS CAMARGO	036701		18,00	9,00	20/07/1983	-
107°	MICHELE PALHOTO DA COSTA JOAQUIM	033382		18,00	9,00	24/09/1985	-
108°	EMERSON DE ANDRADE MARQUES	036674		18,00	9,00	22/08/1989	-
109°	ARNALDO CORREA COSTA JUNIOR	031867		18,00	9,00	13/03/1995	-
110°	ADRIANA PERES	040971	30,00	16,00	11,00	09/01/1967	-
111°	FELIPE CESAR SERAIN	037139	30,00	16,00	11,00	01/09/1989	-
112°	TIAGO ALEXANDRE CORREA	037401	30,00	16,00	10,00	22/10/1984	-
113°	THALES LEMES DE OLIVEIRA	033872	30,00	16,00	10,00	11/05/1992	-
114°	VINICIUS TUCCERI SOARES	036604	30,00	16,00	9,00	04/02/1998	-
115°	GLENDA QUIRINO ANNIS	035795		16,00	9,00	18/11/1999	-
116°	MÁRCIO FERNANDO OLIVEIRA	032947		20,00	8,00	17/12/1985	_
117°	ALINE APARECIDA PAGNAN	033176		20,00	8,00	26/12/1991	_
118°	RAFAEL MENDES	030596		20,00	7,00	16/09/1985	_
119°	FERNANDA ZAMPIERI THEODORO CASTELANE	033654		18,00	9,00	25/02/1989	-
119 120°	RAFAEL DOS SANTOS RODRIGUES	034203		18,00	9,00	17/09/1990	-
121°		031962		18,00	8,00	04/11/1974	-
122°	RAQUEL PASTRI CAPELLI	030556	29,00	16,00	11,00	22/08/1990	-

Para conferir o original, acesse: https://www.dioe.com.br/verificador/2462-8b5f-85b7-ecac

123°	DOUGLAS DONIZETI DOS SANTOS	039725	29,00	16,00	10,00	16/01/1995	-
124°	RODRIGO CRISTIANO GENOVES	034992	29,00	16,00	9,00	10/08/1979	-
125°	PAULO VITOR LAROCCA JUNIOR	036320	29,00	16,00	8,00	31/01/1989	-
126°	MARCIO MARCELO TIVO ROCHA	030791	29,00	16,00	7,00	16/06/1993	-
127°	ANDRÉ LUIS DOS SANTOS JUNIOR	036158	29,00	14,00	11,00	10/06/2005	-
128°	EDUARDO SILVA DOS SANTOS	036310	28,00	22,00	4,00	13/01/1995	-
129°	FERNANDO SEVERINO GOMES BORGES	039805	28,00	20,00	7,00	22/05/1984	-
130°	GERSON DE OLIVEIRA FERREIRA	041320	28,00	18,00	10,00	06/02/1968	-
131°	MICHELA CARLA NUNES	032821	28,00	18,00	9,00	23/11/1974	-
132°	CLÁUDIO PETAGONE SARAIVA ASCÊNCIO	033328	28,00	18,00	9,00	04/03/1976	-
133°	ROBERTA MARTINON TOSCHI	030589	28,00	18,00	9,00	30/05/1980	-
134°	JOÃO VITOR MARQUEZINI THEODORO	035889	28,00	18,00	9,00	07/08/2000	-
135°	ALEX AMARO DE OLIVEIRA	033192	28,00	18,00	8,00	14/03/1985	-
136°	GUILHERME MARTINHO LOPES	037077	28,00	18,00	8,00	28/03/1991	-
137°	RAFAEL JORDÃO DA FONTE	038175	28,00	18,00	6,00	25/04/1987	-
138°	HIGOR AGRELLI LOPES FURTADO	040136	28,00	16,00	11,00	21/11/1994	-
139°	ALINE LUCIANA ZANCHETA	030489	28,00	16,00	10,00	21/07/1989	-
140°	DHENER RAMOS ROBLES	036110	28,00	16,00	10,00	15/02/1995	-
141°	NICOLA DINIZ MARTIN	040399	28,00	16,00	10,00	18/12/2003	-
142°	TATIANA DE OLIVEIRA ALONSO	030233	28,00	16,00	9,00	11/04/1984	-
143°	GABRIEL MENEZES TURBIANI	030096	28,00	16,00	6,00	10/03/1998	-
144°	EDENILSON GOMES	033177	28,00	14,00	10,00	28/12/1979	-

Cargo: 111- FISCAL DE POSTURA AMBIENTAL

			Total de	Critér	Critérios de Desempate		
Classif	. Nome do Candidato	Inscr.	Pontos	C.E.	L.P.	Data Nasc.	Físico
1°	KENYA COSTA PERES	040285	50,00	28,00	13,00	06/06/1986	-
2°	SÉRGIO HEITOR MARQUES	040657	47,00	28,00	11,00	03/07/1963	-
3°	JONATAN NAEL MONZANI	034242	47,00	28,00	10,00	05/04/1998	-
4°	FRANCISCO FERREIRA DE CARVALHO	036741	46,00	28,00	13,00	15/11/1988	-
5°	DANIELA REIS DO AMARAL	031689	46,00	26,00	12,00	14/02/1986	-
6°	TAIS SERPA AFONSO	037720	46,00	26,00	12,00	03/07/1992	-
7°	DIOGO MENDONÇA DE CASTRO	041371	46,00	26,00	10,00	20/08/1981	-
8°	LUIS FELIPE DO NASCIMENTO PINHEIRO	040297	45,00	28,00	8,00	16/09/1997	-
9°	AMANDA PANZA FERRAZ	034677	45,00	24,00	13,00	03/11/1990	-
10°	RODRIGO ANTONIO PAULINO	036621	45,00	24,00	11,00	10/12/1991	-
11°	KERLY SABRINA MARTHA	031473	44,00	26,00	9,00	14/10/1993	-
12°	THAÍS DEL'ARCOS	031206	43,00	28,00	9,00	24/01/1998	-
13°	GUILHERME ALVINO DE OLIVEIRA	033056	43,00	26,00	10,00	14/12/1998	-
14°	ADRIENE SUELLEN PANEGASSI	041653	42,00	26,00	7,00	06/05/1995	-
15°	THOMAS AUGUSTO DO LIVRAMENTO	040057	42,00	22,00	13,00	09/06/1994	-
16°	LUIZ FERNANDO LEITE	036369	41,00	26,00	8,00	02/10/1980	-
17°	NATÁLIA CASIMIRO DE MORAES CRUZ	037491	41,00	24,00	9,00	21/11/1988	-
18°	REGIS AUGUSTO SANTAGUITA RODRIGUES	035621	41,00	18,00	13,00	14/10/1987	-
19°	ADINAEL DILMAR DE OLIVEIRA	034828	40,00	28,00	5,00	17/08/1981	-
20°	NATHAN PITELLI BRIGA	037603	39,00	26,00	8,00	24/04/1992	-
21°	JÉSSICA DE FREITAS MARQUES	040630	39,00	24,00	11,00	13/03/1988	-
22°	PATRICIA VOLPE	037545	39,00	24,00	11,00	02/03/1990	-
23°	JACQUELINE DE FREITAS MARQUES	040629	39,00	24,00	10,00	16/02/1986	-
24°	HEDISON TRINDADE NASCIMENTO	032664	38,00	24,00	12,00	22/07/1981	-
25°	SÉRGIO VIEIRA	034508	38,00	24,00	10,00	09/12/1978	-
26°	HYARNAN MARCEL SALLES	039409	38,00	24,00	9,00	20/05/1990	-
27°	JOSE CLAUDECIR DE OLIVEIRA	036246	38,00	24,00	7,00	20/02/1978	-
28°	RIVALDO ROCHA DE MACEDO	030830	37,00	24,00	7,00	04/07/1970	-
29°	JÉSSICA DA SILVA TAFURI MARTINS	033117	37,00	22,00	10,00	04/06/1993	-
30°	CAMILA DE CASTRO MEIRA	037685	37,00	20,00	10,00	14/01/1990	-
31°	ISABELLA SANTANA DA SILVA	030226	37,00	20,00	9,00	04/11/2004	-
32°	ADRIANA PERES	040960	36,00	24,00	7,00	09/01/1967	-
33°	CLARA GOLPHI ANDREAZZI	041593	36,00	22,00	12,00	20/08/2000	-
34°	MARIANE RENATA ROMERA	030547	36,00	20,00	11,00	12/09/1994	-
35°	ALFREDO ROSA FRIGERI	039333	35,00	22,00	9,00	18/07/1987	-
36°	DENILSON CASANOVA	034215	35,00	22,00	8,00	04/11/1975	-
37°	ALEX SANDRO DIAS DE OLIVEIRA	040999	35,00	22,00	8,00	18/04/1978	-
38°	MAYARA FUZARO MORI LIMA	036003	35,00	22,00	7,00	27/10/1999	-
39°	BARBARA TAMIRES MAZIERO	032696	34,00	24,00	6,00	20/02/1989	-
40°	AMIRIS DE OLIVEIRA MALDONADO	035404	34,00	22,00	8,00	26/11/1994	-

DIÁRIO OFICIAL - MUNICÍPIO DE CATANDUVA

41°	SILAS EDUARDO SEGATELLO	037076	34,00	22,00	8,00	27/03/1997	-
42°	LEONARDO FERNANDO FERRAREZI	033821	34,00	22,00	7,00	02/10/1986	-
43°	SABRINA CRISTINA MORENO	038791	34,00	22,00	6,00	18/03/2000	-
44°	ALEX RODRIGUES SOLDAN	040918	33,00	22,00	7,00	15/02/1978	-
45°	BRUNO HENRIQUE ALVES DE SOUSA	035495	33,00	22,00	5,00	27/01/1995	-
46°	AMANDA BORGES MILANEZ	034520	33,00	20,00	9,00	05/01/1985	-
47°	MARCIO RODRIGO STAINE	032289	33,00	18,00	7,00	12/03/1979	-
48°	RUBENS MENEZES DE MOURA	036445	31,00	20,00	8,00	24/05/1989	-
49°	WILLIAN BERTILAN	030371	31,00	20,00	7,00	23/10/1985	-
50°	NATHALIE GARUTTI ZANATA	035801	31,00	18,00	10,00	12/09/2005	-
51°	LUIZ CARLOS APARECIDO CARDOZO	040424	31,00	18,00	9,00	06/06/1972	-
52°	MATHEUS LUABI DA SILVA	039068	30,00	22,00	7,00	28/05/1998	-
53°	TAMIRIS MARION DE SOUZA	034065	30,00	22,00	6,00	22/05/1992	-
54°	NARCIZO FERREIRA PINTO JUNIOR	033439	30,00	18,00	6,00	24/01/1968	-
55°	BRUNO DISPORE CANCIAN	037400	30,00	16,00	7,00	10/10/1987	-
56°	FÁBIO ZIVIANI SABELA	032957	29,00	20,00	5,00	11/04/1979	-
57°	JOSÉ MÁRCIO DE MORAIS PEDROSO	037577	29,00	18,00	7,00	30/11/1982	-
58°	CLAUDIO APARECIDO CANDIDO	031152	28,00	18,00	5,00	08/09/1966	-

Cargo: 112- INSPETOR DE ALUNOS

			Total de	Crité	rios de l	Desempate	Def.
Classif.	Nome do Candidato	Inscr.	Pontos	C.E.	L.P.	Data Nasc.	Físico
1°	KAUÊ SOUZA FERNANDES	037808	51,00	26,00	15,00	12/04/2005	-
2°	LAERCIO DELGADO SPOCITO	040012	50,00	28,00	15,00	10/07/1969	-
3°	MARCIA GOMES DA SILVA	030425	50,00	28,00	14,00	30/07/1968	-
4°	WILLIAM MENDES RAEL	031401	50,00	26,00	14,00	16/04/2003	-
5°	SILVANO FRANCISCO BUENO	040828	49,00	30,00	13,00	11/10/1977	-
6°	VALDIRENE CRISTINA BRACHI RIBEIRO	035595	49,00	30,00	13,00	27/09/1978	Sim
7°	ADRIANA APARECIDA SANTOS CRUZ	034082	49,00	28,00	14,00	05/03/1988	-
8°	ANA HELENA GAVILIA ELIAS	039351	49,00	28,00	14,00	07/06/1990	-
9°	TIAGO COELHO	030952	49,00	28,00	13,00	17/11/1977	-
10°	KELVIN RANIERI DE SOUZA	038177	48,00	28,00	13,00	17/11/1994	-
11°	MARIA EDUARDA LACERDA	033850	48,00	26,00	15,00	10/02/1999	-
12°	RENAN FURIO	034693	48,00	24,00	15,00	18/05/1993	-
13°	JULIANA THAMYLY DE SOUZA MATHEUS	037024	48,00	24,00	15,00	26/06/2001	-
14°	MATEUS DONÁ DE AZEVEDO	032781	47,00	26,00	15,00	16/06/1995	-
15°	JÉSSICA PAVANELI	033062	47,00	26,00	15,00	14/12/2004	-
16°	RODRIGO HENRIQUE DO PRADO	033652	47,00	24,00	13,00	15/12/1986	-
17°	RAISSA EMERENCIO OLIVEIRA SILVA	038054	47,00	22,00	15,00	04/02/2003	-
18°	SABRINA PERPETUO SOUZA	031622	46,00	28,00	15,00	27/12/1993	-
19°	VANDA MARIA BASTAZINI RISSI	036788	46,00	26,00	14,00	23/07/1966	-
20°	SUZI LENE MACHADO SOARES	040126	46,00	26,00	14,00	13/07/1994	-
21°	ALEXANDRE FÁBIO DA SILVA	035807	46,00	24,00	14,00	18/03/1973	-
22°	NURSERI BAFUME SALGADO	031386	45,00	22,00	15,00	08/11/1952*	-
23°	JOSE LUIS CAPRARA	033398	45,00	22,00	15,00	09/03/1961*	-
24°	CARINA DANIELA SOTO	039492	45,00	28,00	12,00	30/07/1982	-
25°	BEATRIZ GEORGIA PLACCO BERGUIO	040332	45,00	26,00	15,00	19/02/2004	-
26°	TATIANE ANGELICA BIZARI PELARIN	035600	45,00	26,00	14,00	20/06/1980	-
27°	HARRISON PIRES BARBOSA	034619	45,00	26,00	12,00	18/06/1997	-
28°	DANIELA SYLVESTRE SILVA DEZIDERIO	033186	45,00	24,00	15,00	01/03/1995	-
29°	ROGERIO LAMBERT MOREIRA	035682	45,00	24,00	14,00	28/03/1971	-
30°	GABRIEL FERREIRA LOPES	041107	45,00	24,00	14,00	17/08/1998	-
31°	JULIA DA CUNHA MESQUITA	035081	45,00	22,00	14,00	09/05/1999	-
32°	JULIA DE ALMEIDA VALLE	037866	45,00	22,00	13,00	17/04/2006	-
33°	ANGELO LUIZ CAZELLATO JUNIOR	039215	44,00	28,00	14,00	05/03/1971	-
34°	ANDREIA CRISTINA OLIANI FABRICIO	040497	44,00	26,00	14,00	11/12/1974	-
35°	MARYELSON MARIA ALVES FERNANDES GONÇALVES	037305	44,00	26,00	13,00	14/09/1974	-
36°	ROBERTA ANGELA DA SILVA	030647	44,00	26,00	12,00	27/07/1981	-
37°	ADRIANA HELENA SOLIGO VIANA	030829	44,00	26,00	10,00	18/08/1967	-
38°	GABRIEL CHIODINI CARVALHO	039578	44,00	24,00	15,00	28/10/1997	-
39°	LITEMAR DIAS GOMIS	039741	44,00	24,00	12,00	03/08/1970	-
40°	RAQUEL CRISTINA GONÇALVES DOS SANTOS	037159	44,00	24,00	12,00	11/03/1978	-
41°	LÍVIA SANTOS	038291	44,00	22,00	14,00	29/01/2001	-
42°	VÍTOR BARATELA DA SILVA	034670	44,00	22,00	13,00	06/01/1997	-
43°	THIAGO BONFIM	033257	44,00	22,00	13,00	18/04/2002	-
44°	LARA CRISTINA BONI	036858	44,00	20,00	14,00	28/01/2003	-

45°	NICOLE CAROLINE LIMA FERREIRA DA SILVA	036403	43,00	26,00	14,00	25/04/2002	-
46°	ELIANE ANGELO	037271	43,00	26,00	13,00	09/03/1978	-
47°	ADRIANA CRISTINA BETIOL DA SILVA	039082	43,00	26,00	12,00	22/09/1972	-
48°	HELIANA PAULA FOGLIA SACCUMAN	035539	43,00	26,00	12,00	23/01/1978	-
49°	GISELE ROBERTA DE PAULA SPADA	035276	43,00	24,00	15,00	12/02/1981	_
50°	DAIANE PRISCILA MARTINS GARCIA	033955	43,00	24,00	14,00	27/05/1985	_
51°	DANIEL RIBEIRO DA SILVA	032998	43,00	24,00	13,00	20/07/1997	_
52°	KATARINA MANUELA MATTANA	032998	43,00	24,00	13,00		_
53°						20/01/1999	
	RAQUEL STEPHANIE GOMES DOS SANTOS	034718	43,00	24,00	13,00	16/04/2004	-
54°	BIANCA NAIELI PAULELA RODRIGUES DE CASTRO	041232	43,00	24,00	12,00	10/07/1993	-
55°	ANA MARIA CARÓZIO DA SILVA	034970	43,00	22,00	15,00	28/08/1975	-
56°	FABRICIO WON ANCKEN	034161	43,00	22,00	15,00	21/02/1980	-
57°	GUSTAVO BRITO DE OLIVEIRA	041625	43,00	22,00	15,00	08/03/2000	-
58°	CAMILA ESTEFANI DA CONCEIÇÃO	040530	43,00	22,00	15,00	20/02/2004	-
59°	JOSE MAURO NARDI	037254	43,00	22,00	14,00	11/08/1967	-
60°	ERICA CRISTINA ADEGAS CAMPOS	041544	43,00	22,00	14,00	23/11/1979	-
61°	CARLA REGINA ROSALES	033366	43,00	22,00	13,00	22/12/1992	-
62°	VITOR ANDRE PRANDO	038578	43,00	22,00	13,00	31/03/2004	-
63°	JAMILY BIANCA POLARI	039589	43,00	20,00	14,00	14/08/2004	-
64°	FERNANDO YAGO COLOMBO DA SILVA	036417	42,00	28,00	12,00	23/10/1992	_
65°	ADELCIA ROSA ANGELON	030935	42,00	26,00	14,00	01/12/1964	_
66°	CARLOS GUILHERME BARBUJANI	041254	42,00	26,00	14,00	16/05/1988	_
67°	MARILEIDE PEREIRA DA SILVA	035364	42,00	26,00	12,00	19/08/2000	_
68°	TATIANA REGINA DE CAMPOS GRANDOLFO	035800	42,00	24,00	15,00	30/01/1979	_
69°	MÁRCIA ALVES FERREIRA SOUZA	032345	42,00	24,00	15,00	19/06/1983	-
70°	NATHALIA SANT ANNA HERNANDES CUNHA	041219	42,00	24,00	15,00	02/08/1984	-
71°	LARISSA CRISTINA DOS SANTOS BERNARDES	031948	42,00	24,00	14,00	07/05/1997	-
72°	ALISON CRISTIAN JORDA CAVALCANTE	030969	42,00	24,00	14,00	03/02/2002	-
73°	CARLOS EDUARDO GOMES FILHO	033586	42,00	24,00	13,00	28/04/1991	-
74°	NATHAN DE LIMA PRADO	038775	42,00	24,00	11,00	23/03/2002	-
75°	MARCO ANTONIO MANTOVANI	032865	42,00	22,00	15,00	04/02/1966	-
76°	LANA EDUARDA ALVES ALMEIDA	035882	42,00	22,00	15,00	06/09/1999	-
77°	ALESSANDRA PEIXE	035777	42,00	22,00	14,00	12/06/1981	-
78°	TATIANE APARECIDA DA SILVA DE OLIVEIRA	038564	42,00	22,00	14,00	20/01/1991	-
79°	CAMILA BEATRIZ DE SOUZA	037178	42,00	22,00	14,00	24/01/1992	-
80°	MURILO HENRIQUE RODRIGUES ABRÃO	038931	42,00	22,00	14,00	07/02/2005	-
81°	IRIS GABRIELLY DO AMARAL PIMENTA	031849	42,00	22,00	14,00	11/08/2006	-
82°	MAURÍCIO RIBEIRO	041477	42,00	22,00	13,00	14/05/1974	-
83°	MARIA CLARA SANTOS DE MENEZES	036715	42,00	22,00	13,00	11/11/2003	-
84°	GUILHERME SILVA SANTO	038215	42,00	22,00	13,00	14/01/2004	-
85°	THOMAS DOUGLAS DE SOUZA RODRIGUES	039364	42,00	22,00	12,00	15/10/2004	-
86°	OSMAR CIPRIANO MEDEIROS	037395	42,00	20,00	15,00	19/08/1973	_
87°	ERICA APARECIDA SANTOS TROVO	039993	42,00	20,00	15,00	04/06/1986	_
88°	HEIDI HIRIZ MAIA ORMENESE	041437	42,00	20,00	15,00	04/04/2002	_
89°	PEDRO AUGUSTO DOS SANTOS	036247	42,00	20,00	14,00	03/09/2001	_
90°	PAULO ALBERTO RAMOS	040108	41,00	26,00	12,00	08/03/1985	_
91°	FERNANDA BAENA FREIRE DA PAZ	031817	41,00	26,00	10,00	25/09/2000	_
92°	VANESSA STEFANY DE OLIVEIRA	032105	41,00		14,00		
92 93°		032103		24,00		17/05/1992	-
	GABRIELE SILVA DOS SANTOS		41,00	24,00	14,00	26/07/2002	-
94°	JULIANA AGUIAR DE SOUZA DA SILVA	037208	41,00	24,00	13,00	27/06/1983	-
95°	GUILHERME DE SOUSA BIANCHI	034445	41,00	24,00	13,00	10/10/1985	-
96°	ANGÉLICA VIANA ROBATINI	037682	41,00	24,00	13,00	14/06/1989	-
97°	MARIANA DA SILVA ALVES	037847	41,00	24,00	13,00	08/06/2000	-
98°	MARIELE RUSALEN	032665	41,00	24,00	13,00	12/11/2001	-
99°	BIANCA APARECIDA MASSOLA	030694	41,00	24,00	12,00	20/05/1986	-
100°	DANTIELLE FERNANDES MOREIRA	035727	41,00	24,00	12,00	23/02/2003	-
101°	AYRAN CARLOS MORETTO	034361	41,00	24,00	10,00	02/01/1999	Sim
102°	PEDRO REINER CHIMELLO	041351	41,00	24,00	10,00	18/06/2005	-
103°	SANDRA REGINA VOLPE DOS SANTOS	038219	41,00	22,00	15,00	20/05/1966	-
104°	ANDRESSA HOSP	039468	41,00	22,00	15,00	18/08/1982	-
105°	MICHELLI CRISTINA PITELLI	040117	41,00	22,00	15,00	03/06/1984	-
106°	VALÉRIA PET GARDIANO VACCARIN	037925	41,00	22,00	14,00	03/05/1971	-
107°	JOÃO HENRIQUE DE PAULA THEODORO	036830	41,00	22,00	14,00	13/02/1991	-
108°	GABRIELA FERREIRA IOLANDA	041553	41,00	22,00	14,00	06/07/1999	-
109°	ARETUSA HELENA DE TOLEDO	038050	41,00	22,00	13,00	08/05/1979	_
110°	BEATRIZ SILVA DE JESUS	032677	41,00	22,00	13,00	22/01/1996	_
111°	ISABELE OLIVEIRA TEIXEIRA	037848	41,00	22,00	13,00	29/01/2006	_
112°	SILVIA ELENA NODA BERCELI	034406	41,00	22,00	12,00	07/11/1978	_
	The second secon	551100	,00	,00	1-,00	21,111,10	

113°	ANGELA APARECIDA ALBANO PICCOLO	040927	41,00	22,00	12,00	06/03/1998	-
114°	NATÁLIA FAQUINELI D'ANCONA	039949	41,00	20,00	14,00	29/11/1986	-
115°	WELLINGTON RODRIGUES MATHEUS	037025	41,00	20,00	14,00	09/06/2001	-
116°	THAIS TEIXEIRA BRAZÃO	032639	40,00	26,00	12,00	26/08/1983	-
117°	MARIANE PIRES GARBIM BUZO	033528	40,00	26,00	11,00	25/11/1998	_
118°	PATRICIA APARECIDA NETTO ROCHA	035840	40,00	26,00	10,00	30/07/1982	_
119°	MARINA ROCHA MORAIS	040868	40,00	24,00	15,00	20/04/2005	_
120°	ROSELI DAYELLI PEREIRA BENTO	037424	40,00	24,00	13,00	22/03/1996	_
121°	FERNANDA ROSA DOS SANTOS ESPINOZA	035826	40,00	24,00	12,00	08/04/1980	_
122°	SILMARA CRISTINA LAMANA	039644	40,00	24,00	11,00	04/09/1974	_
123°	MICHEL RODRIGO BARBOSA CORREA	038815	40,00	24,00	11,00	28/08/1992	_
124°	EMANUELA VILAS PIRES DE ALMEIDA	030157	40,00	24,00	10,00	29/04/2005	_
125°	MARCO ANTONIO ASSELLI	030137	40,00	22,00	14,00	14/07/1974	_
125°	SIDNEIA SILVA OLIVEIRA	031319	40,00	22,00	14,00		-
120 127°	SAMARA CAMILA DE OLIVEIRA	030982	40,00	22,00	14,00	04/10/1985 14/04/2002	_
127 128°	GABRIELA FREITAS MARCUZ	034469	40,00	22,00	12,00		
128 129°	NATAN OLIVEIRA ANTONIO	034409	40,00	22,00	12,00	03/04/1999	-
				,		30/10/2001	-
130°	ANA BEATRIZ DE FIGUEIREDO FRANCISCO CÂNDIDO NETO	040660	40,00	22,00	12,00	24/02/2002	-
131°		037601	40,00	22,00	11,00	01/12/1974	-
132°	NAÍSA CRISTINA SILVA DOS SANTOS MAGALHÃES	036248	40,00	22,00	11,00	30/11/1999	-
133°	ESTHER VITÓRIA RIBEIRO DE AZEVEDO	031278	40,00	22,00	11,00	16/11/2001	-
134°	MARCELO EUGENIO	038076	40,00	20,00	15,00	17/02/1973	-
135°	BEATRIZ DE CARVALHO RASCAZZI	036346	40,00	20,00	15,00	20/02/2004	-
136°	VICENTE ROMANO NETO	040038	40,00	20,00	14,00	22/10/1987	-
137°	DOUGLAS GUILHERME DA SILVA PIRES	033404	40,00	20,00	14,00	21/06/1998	-
138°	ÉDSON BONIFÁCIO JÚNIOR	039480	40,00	20,00	13,00	09/05/2005	-
139°	GIOVANI DE SOUZA MAZZI	037988	40,00	18,00	13,00	21/07/2002	-
140°	ZILDA D'ARC DOS SANTOS PRATAS	041091	39,00	22,00	11,00	13/11/1959*	-
141°	PAULA ROBERTA BATISTA MARINI TEIXEIRA	034018	39,00	26,00	11,00	08/05/1986	-
142°	CAMILA GONÇALVES ROCHA	038022	39,00	26,00	10,00	07/07/1982	-
143°	AMANDA APARECIDA LAMANNA	032697	39,00	26,00	10,00	15/04/1988	-
144°	TATIANA BASSI GAZETTA	036134	39,00	24,00	13,00	31/03/1980	-
145°	WILLIAM COSTA AZEVEDO	041090	39,00	24,00	12,00	12/05/2001	-
146°	MARIANA CORREA DA SILVA	036956	39,00	24,00	11,00	12/03/1988	-
147°	SANDRA SILVA DE JESUS	040539	39,00	24,00	11,00	16/06/1989	-
148°	VICTORIA DE SOUZA FERNANDES BATISTA	031654	39,00	24,00	11,00	11/04/1999	-
149°	DAIANE APARECIDA ROGER BARCELOS	039837	39,00	22,00	14,00	11/09/1985	-
150°	DENISE RUIZ MACHADO	039940	39,00	22,00	14,00	24/07/1987	-
151°	AINARA FIGUEIREDO AREM FRIGIERI	031258	39,00	22,00	14,00	26/06/1991	-
152°	GABRIELA EUZÉBIO GANDRA	034433	39,00	22,00	14,00	27/12/1993	-
153°	PATRICIA DA SILVA ARANHA BOTA	041521	39,00	22,00	13,00	30/08/1987	-
154°	CAROLINA DE SOUZA FERNANDES	040254	39,00	22,00	13,00	25/10/1998	-
155°	FRANCIELE FERNANDA AMORIM	031244	39,00	22,00	12,00	14/06/1988	-
156°	MARINA KETELEN AMOROSO COLOMBO DA SILVA	036418	39,00	22,00	12,00	23/09/1996	-
157°	MARTA MARIA GONÇALVES	039602	39,00	20,00	14,00	09/03/1967	-
158°	NICOLY OLIVEIRA SILVA	039976	39,00	20,00	14,00	24/03/2003	-
159°	ELOISA HELENA DO NASCIMENTO	038753	39,00	20,00	13,00	28/03/1967	-
160°	EDUARDA VALIM	038160	39,00	20,00	13,00	29/01/1999	-
161°	JULIA PRADO FERNANDES	039515	39,00	20,00	13,00	25/04/2002	-
162°	BRUNA NASCIMENTO DOMINGUES TEIXEIRA	036415	39,00	20,00	12,00	25/01/1995	-
163°	ROBERTA DEL VECCHIO ADAMI	035523	39,00	20,00	10,00	08/11/1971	_
164°	CLAUDIA ESPELHO CORDEIRO	037795	39,00	18,00	15,00	12/05/1968	_
165°	ELEUSA GUEDES DOS SANTOS	036317	39,00	18,00	14,00	10/10/1965	_
166°	PATRICIA VANIDER CAZARIN	038839	39,00	18,00	14,00	30/03/1977	_
167°	FELIPE FERREGUTTI	034615	39,00	18,00	12,00	23/09/2004	_
168°	PRISCILA CARDENUTO BERTOZZI	040217	38,00	26,00	10,00	04/11/1980	_
169°	FRANCISLENE GOBETTI DA SILVA	036955	38,00	24,00	13,00	06/10/1982	_
170°	HARRISON MATEUS DOS SANTOS	035365	38,00	24,00	13,00	25/11/1992	_
171°	GISELI PEREIRA TOZO TIBURCIO	035338	38,00	24,00	12,00	21/04/1984	_
172°	VALDIRENI APARECIDA OCTAVIANO	038135	38,00	24,00	11,00	10/05/1974	_
173°	SILVANA APARECIDA FERREIRA DA COSTA	034077	38,00	24,00	11,00	04/12/1984	_
174°	ALINE CRISTINA ANDRADE DA SILVA	032780	38,00	24,00	11,00	05/04/1988	_
175°	CAMILA CRISTINA DO SOCORRO	031234	38,00	24,00	11,00	27/09/1990	-
176°	GABRIEL CELI	041093	38,00	24,00	11,00	25/10/1993	_
170 177°	ALESSANDRA APARECIDA FERRAZ	034737	38,00	24,00	10,00	26/02/1976	-
177 178°	ROSANA APARECIDA JACOMASSI	034737	38,00	22,00	13,00	20/02/1970	-
178 179°	WELLINGTON MESSMER DE ARAÚJO	030929	38,00	22,00	13,00	11/12/1986	-
179 180°	JENNIFER JULIE BATISTA	039370	38,00	22,00	13,00	06/06/1990	-
100	VELVILLE BUILDININIA	031/34	55,00	22,00	13,00	00/00/1770	-

182° ANA CAROLINA PEREIRA DA CRUZ 034725 38,00 22,00 12,00 1 183° ALEXANDRE DONIZETI STOCCO 040448 38,00 22,00 11,00 2 184° ALESSANDRA CALIXTO FAUSTINO 039304 38,00 22,00 11,00 0 185° LUCIMARA NOGUEIRA SILVA 030953 38,00 22,00 11,00 1 186° DAIANA DA SILVA DE SOUZA 039566 38,00 22,00 11,00 2 187° GABRIELA ARAUJO LIMA 034900 38,00 22,00 11,00 2 188° GUILHERME BISPO DA SILVA 034407 38,00 22,00 11,00 2 189° PEDRO JUNIOR RIBEIRO DE SOUZA 034407 38,00 22,00 11,00 3 190° ANA PAULA DE MORAES PANICIO 041674 38,00 22,00 10,00 2 191° JOVELINA DE OLIVEIRA GARUZI FERRARI 036453 38,00 20,00 15,00 1 192° SAULO JESSE DA CUNHA PEREIRA 031733 38,00 20,00 15,00 1 <t< th=""><th>- 2/10/1998 - 2/10/1998 - 2/10/1998 - 2/10/1998 - 2/10/1998 - 2/10/1998 - 2/10/1995 - 2/10/1995 - 2/10/1996 - 2/10</th></t<>	- 2/10/1998 - 2/10/1998 - 2/10/1998 - 2/10/1998 - 2/10/1998 - 2/10/1998 - 2/10/1995 - 2/10/1995 - 2/10/1996 - 2/10
183° ALEXANDRE DONIZETI STOCCO 040448 38,00 22,00 11,00 2 184° ALESSANDRA CALIXTO FAUSTINO 039304 38,00 22,00 11,00 0 185° LUCIMARA NOGUEIRA SILVA 030953 38,00 22,00 11,00 1 186° DAIANA DA SILVA DE SOUZA 039566 38,00 22,00 11,00 2 187° GABRIELA ARAUJO LIMA 034900 38,00 22,00 11,00 2 188° GUILHERME BISPO DA SILVA 034407 38,00 22,00 11,00 3 189° PEDRO JUNIOR RIBEIRO DE SOUZA 041674 38,00 22,00 10,00 2 190° ANA PAULA DE MORAES PANICIO 040173 38,00 20,00 15,00 1 191° JOVELINA DE OLIVEIRA GARUZI FERRARI 036453 38,00 20,00 15,00 1 192° SAULO JESSE DA CUNHA PEREIRA 031733 38,00 20,00 15,00 1 193° MILENA FERNANDA ROSSI GIMENEZ 030621 38,00 20,00 14,00 1 194° ISABEL CRISTINA TERRON BAZILIO <td>29/08/1978 - 15/02/1981 - 3/01/1982 - 12/03/1995 - 10/08/1996 - 10/11/2005 - 18/06/1966 - 19/03/1972 - 18/01/1985 - 2/11/1985 -</td>	29/08/1978 - 15/02/1981 - 3/01/1982 - 12/03/1995 - 10/08/1996 - 10/11/2005 - 18/06/1966 - 19/03/1972 - 18/01/1985 - 2/11/1985 -
184° ALESSANDRA CALIXTO FAUSTINO 039304 38,00 22,00 11,00 0 185° LUCIMARA NOGUEIRA SILVA 030953 38,00 22,00 11,00 1 186° DAIANA DA SILVA DE SOUZA 039566 38,00 22,00 11,00 2 187° GABRIELA ARAUJO LIMA 034900 38,00 22,00 11,00 2 188° GUILHERME BISPO DA SILVA 034407 38,00 22,00 11,00 3 189° PEDRO JUNIOR RIBEIRO DE SOUZA 041674 38,00 22,00 10,00 2 190° ANA PAULA DE MORAES PANICIO 040173 38,00 20,00 15,00 1 191° JOVELINA DE OLIVEIRA GARUZI FERRARI 036453 38,00 20,00 15,00 1 192° SAULO JESSE DA CUNHA PEREIRA 031733 38,00 20,00 15,00 1 193° MILENA FERNANDA ROSSI GIMENEZ 030621 38,00 20,00 14,00 1 194° ISABEL CRISTINA TERRON BA	05/02/1981 - 3/01/1982 - 12/03/1995 - 10/08/1996 - 10/11/2005 - 18/06/1966 - 19/03/1972 - 18/01/1985 - 19/11/1985 -
185° LUCIMARA NOGUEIRA SILVA 030953 38,00 22,00 11,00 1 186° DAIANA DA SILVA DE SOUZA 039566 38,00 22,00 11,00 2 187° GABRIELA ARAUJO LIMA 034900 38,00 22,00 11,00 2 188° GUILHERME BISPO DA SILVA 034407 38,00 22,00 11,00 3 189° PEDRO JUNIOR RIBEIRO DE SOUZA 041674 38,00 22,00 10,00 2 190° ANA PAULA DE MORAES PANICIO 040173 38,00 20,00 15,00 1 191° JOVELINA DE OLIVEIRA GARUZI FERRARI 036453 38,00 20,00 15,00 1 192° SAULO JESSE DA CUNHA PEREIRA 031733 38,00 20,00 15,00 1 193° MILENA FERNANDA ROSSI GIMENEZ 030621 38,00 20,00 14,00 1 194° ISABEL CRISTINA TERRON BAZILIO 034041 38,00 20,00 13,00 2 195° JUNIO FABRICIO BOLDARI	2/03/1995 - 10/08/1996 - 10/11/2005 - 18/06/1966 - 19/03/1972 - 18/01/1985 - 2/11/1985 -
187° GABRIELA ARAUJO LIMA 034900 38,00 22,00 11,00 2 188° GUILHERME BISPO DA SILVA 034407 38,00 22,00 11,00 3 189° PEDRO JUNIOR RIBEIRO DE SOUZA 041674 38,00 22,00 10,00 2 190° ANA PAULA DE MORAES PANICIO 040173 38,00 20,00 15,00 1 191° JOVELINA DE OLIVEIRA GARUZI FERRARI 036453 38,00 20,00 15,00 1 192° SAULO JESSE DA CUNHA PEREIRA 031733 38,00 20,00 15,00 1 193° MILENA FERNANDA ROSSI GIMENEZ 030621 38,00 20,00 14,00 1 194° ISABEL CRISTINA TERRON BAZILIO 034041 38,00 20,00 13,00 2 195° JUNIO FABRICIO BOLDARIM 036792 38,00 20,00 13,00 3	20/08/1996 - 30/11/2005 - 18/06/1966 - 9/03/1972 - 8/01/1985 - 2/11/1985 -
187° GABRIELA ARAUJO LIMA 034900 38,00 22,00 11,00 2 188° GUILHERME BISPO DA SILVA 034407 38,00 22,00 11,00 3 189° PEDRO JUNIOR RIBEIRO DE SOUZA 041674 38,00 22,00 10,00 2 190° ANA PAULA DE MORAES PANICIO 040173 38,00 20,00 15,00 1 191° JOVELINA DE OLIVEIRA GARUZI FERRARI 036453 38,00 20,00 15,00 1 192° SAULO JESSE DA CUNHA PEREIRA 031733 38,00 20,00 15,00 1 193° MILENA FERNANDA ROSSI GIMENEZ 030621 38,00 20,00 14,00 1 194° ISABEL CRISTINA TERRON BAZILIO 034041 38,00 20,00 13,00 2 195° JUNIO FABRICIO BOLDARIM 036792 38,00 20,00 13,00 3	0/11/2005 - 0/8/06/1966 - 9/03/1972 - 8/01/1985 - 2/11/1985 -
188° GUILHERME BISPO DA SILVA 034407 38,00 22,00 11,00 3 189° PEDRO JUNIOR RIBEIRO DE SOUZA 041674 38,00 22,00 10,00 2 190° ANA PAULA DE MORAES PANICIO 040173 38,00 20,00 15,00 1 191° JOVELINA DE OLIVEIRA GARUZI FERRARI 036453 38,00 20,00 15,00 1 192° SAULO JESSE DA CUNHA PEREIRA 031733 38,00 20,00 15,00 1 193° MILENA FERNANDA ROSSI GIMENEZ 030621 38,00 20,00 14,00 1 194° ISABEL CRISTINA TERRON BAZILIO 034041 38,00 20,00 13,00 2 195° JUNIO FABRICIO BOLDARIM 036792 38,00 20,00 13,00 3	28/06/1966 - 9/03/1972 - 8/01/1985 - 2/11/1985 -
189° PEDRO JUNIOR RIBEIRO DE SOUZA 041674 38,00 22,00 10,00 2 190° ANA PAULA DE MORAES PANICIO 040173 38,00 20,00 15,00 1 191° JOVELINA DE OLIVEIRA GARUZI FERRARI 036453 38,00 20,00 15,00 1 192° SAULO JESSE DA CUNHA PEREIRA 031733 38,00 20,00 15,00 1 193° MILENA FERNANDA ROSSI GIMENEZ 030621 38,00 20,00 14,00 1 194° ISABEL CRISTINA TERRON BAZILIO 034041 38,00 20,00 13,00 2 195° JUNIO FABRICIO BOLDARIM 036792 38,00 20,00 13,00 3	28/06/1966 - 9/03/1972 - 8/01/1985 - 2/11/1985 -
190° ANA PAULA DE MORAES PANICIO 040173 38,00 20,00 15,00 1 191° JOVELINA DE OLIVEIRA GARUZI FERRARI 036453 38,00 20,00 15,00 1 192° SAULO JESSE DA CUNHA PEREIRA 031733 38,00 20,00 15,00 1 193° MILENA FERNANDA ROSSI GIMENEZ 030621 38,00 20,00 14,00 1 194° ISABEL CRISTINA TERRON BAZILIO 034041 38,00 20,00 13,00 2 195° JUNIO FABRICIO BOLDARIM 036792 38,00 20,00 13,00 3	8/01/1985 - 2/11/1985 -
191° JOVELINA DE OLIVEIRA GARUZI FERRARI 036453 38,00 20,00 15,00 1 192° SAULO JESSE DA CUNHA PEREIRA 031733 38,00 20,00 15,00 1 193° MILENA FERNANDA ROSSI GIMENEZ 030621 38,00 20,00 14,00 1 194° ISABEL CRISTINA TERRON BAZILIO 034041 38,00 20,00 13,00 2 195° JUNIO FABRICIO BOLDARIM 036792 38,00 20,00 13,00 3	8/01/1985 - 2/11/1985 -
192° SAULO JESSE DA CUNHA PEREIRA 031733 38,00 20,00 15,00 1 193° MILENA FERNANDA ROSSI GIMENEZ 030621 38,00 20,00 14,00 1 194° ISABEL CRISTINA TERRON BAZILIO 034041 38,00 20,00 13,00 2 195° JUNIO FABRICIO BOLDARIM 036792 38,00 20,00 13,00 3	2/11/1985 -
193° MILENA FERNANDA ROSSI GIMENEZ 030621 38,00 20,00 14,00 1 194° ISABEL CRISTINA TERRON BAZILIO 034041 38,00 20,00 13,00 2 195° JUNIO FABRICIO BOLDARIM 036792 38,00 20,00 13,00 3	
194° ISABEL CRISTINA TERRON BAZILIO 034041 38,00 20,00 13,00 2 195° JUNIO FABRICIO BOLDARIM 036792 38,00 20,00 13,00 3	.9/11/1977 -
195° JUNIO FABRICIO BOLDARIM 036792 38,00 20,00 13,00 3	23/06/1969 -
	31/10/1988 -
196° JARBAS APARECIDO QUEIROZ DOS SANTOS 040002 38,00 20,00 13,00 2	23/09/1989 -
	7/03/1973 -
,	9/01/1976 -
	29/06/1988 -
)2/12/1991 -
	5/09/2005 -
,	7/10/1977 -
~	24/05/1994 -
	27/04/1997 -
	9/11/1993 -
	22/10/1972 -
	25/04/1990 -
	4/01/2000 -
	2/09/1982 -
	30/04/1987 -
	24/09/1990 -
	02/03/1992 -
	6/02/1987 -
, *	9/07/1989 -
	23/01/1990 -
	9/05/1996 -
	4/01/2001 -
	1/09/1993 Sim
	2/11/1982 -
220° TAYNARA LOPES CAMILO 036427 37,00 22,00 10,00 0	06/02/1995 -
	08/06/2002 -
222° ISABELA MOREIRA 032140 37,00 20,00 14,00 0	6/11/1991 -
223° ELMA PEREIRA DA SILVA 033849 37,00 20,00 14,00 1	5/10/1992 -
224° EDIELLE FERNANDES MOREIRA EVANGELISTA 038851 37,00 20,00 14,00 2	23/02/2003 -
225° FRANCIANE ROMANO LOBO LADEIA 038614 37,00 20,00 13,00 1	1/02/1978 -
226° ÂNGELA CRISTINA POSSATI DO AMARAL 033549 37,00 20,00 13,00 0	5/07/1979 -
227° ANA CÉLIA SARAIVA DA SILVA 031259 37,00 20,00 13,00 2	20/05/1999 -
228° ANDRESSA CRISTINA DE ARAUJO RODRIGUES 031269 37,00 20,00 13,00 2	4/12/2001 -
229° MÔNICA REGINA BUZO 038958 37,00 20,00 12,00 0	3/05/1976 -
2200 MADIANA CILVA DIANCHO 2200 2000 1200 1	5/12/2001 -
230° MARIANA SILVA BIANCHO 031991 37,00 20,00 12,00 1	
	08/06/1987 -
231° SIDNEY MATHEUS 038551 37,00 20,00 11,00 0	08/06/1987 - 08/09/2003 -
231° SIDNEY MATHEUS 038551 37,00 20,00 11,00 0 232° MURILO MARQUES BENTO 039089 37,00 20,00 11,00 0	
231° SIDNEY MATHEUS 038551 37,00 20,00 11,00 0 232° MURILO MARQUES BENTO 039089 37,00 20,00 11,00 0 233° TALITA DOS SANTOS GRACIOLI 037330 37,00 20,00 9,00 1	08/09/2003 -
231° SIDNEY MATHEUS 038551 37,00 20,00 11,00 0 232° MURILO MARQUES BENTO 039089 37,00 20,00 11,00 0 233° TALITA DOS SANTOS GRACIOLI 037330 37,00 20,00 9,00 1 234° VANUZA APARECIDA ALVES PINTO ROCCO 039401 37,00 18,00 13,00 1 235° PATRICIA JHULI ALONSO 033407 37,00 18,00 13,00 2	08/09/2003 - 1/06/2005 -
231° SIDNEY MATHEUS 038551 37,00 20,00 11,00 0 232° MURILO MARQUES BENTO 039089 37,00 20,00 11,00 0 233° TALITA DOS SANTOS GRACIOLI 037330 37,00 20,00 9,00 1 234° VANUZA APARECIDA ALVES PINTO ROCCO 039401 37,00 18,00 13,00 1 235° PATRICIA JHULI ALONSO 033407 37,00 18,00 13,00 2	08/09/2003 - 1/06/2005 - 0/06/1971 -
231° SIDNEY MATHEUS 038551 37,00 20,00 11,00 0 232° MURILO MARQUES BENTO 039089 37,00 20,00 11,00 0 233° TALITA DOS SANTOS GRACIOLI 037330 37,00 20,00 9,00 1 234° VANUZA APARECIDA ALVES PINTO ROCCO 039401 37,00 18,00 13,00 1 235° PATRICIA JHULI ALONSO 033407 37,00 18,00 13,00 2 236° MAÍSA CRISTINA BARDELLA ROCHA 038891 37,00 18,00 13,00 0 237° MARIA APARECIDA VIEIRA DA SILVA 034903 37,00 18,00 12,00 0	08/09/2003 - 1/06/2005 - 0/06/1971 - 15/05/1991 - 18/12/1992 - 04/09/1969 -
231° SIDNEY MATHEUS 038551 37,00 20,00 11,00 0 232° MURILO MARQUES BENTO 039089 37,00 20,00 11,00 0 233° TALITA DOS SANTOS GRACIOLI 037330 37,00 20,00 9,00 1 234° VANUZA APARECIDA ALVES PINTO ROCCO 039401 37,00 18,00 13,00 1 235° PATRICIA JHULI ALONSO 033407 37,00 18,00 13,00 2 236° MAÍSA CRISTINA BARDELLA ROCHA 038891 37,00 18,00 13,00 0 237° MARIA APARECIDA VIEIRA DA SILVA 034903 37,00 18,00 12,00 0 238° VANESSA CRISTINE PEIXOTO 037143 37,00 16,00 14,00 1	8/09/2003 - 1/06/2005 - 0/06/1971 - 15/05/1991 - 18/12/1992 - 14/09/1969 - 8/10/2002 -
231° SIDNEY MATHEUS 038551 37,00 20,00 11,00 0 232° MURILO MARQUES BENTO 039089 37,00 20,00 11,00 0 233° TALITA DOS SANTOS GRACIOLI 037330 37,00 20,00 9,00 1 234° VANUZA APARECIDA ALVES PINTO ROCCO 039401 37,00 18,00 13,00 1 235° PATRICIA JHULI ALONSO 033407 37,00 18,00 13,00 2 236° MAÍSA CRISTINA BARDELLA ROCHA 038891 37,00 18,00 13,00 0 237° MARIA APARECIDA VIEIRA DA SILVA 034903 37,00 18,00 12,00 0 238° VANESSA CRISTINE PEIXOTO 037143 37,00 16,00 14,00 1 239° CAIQUE BUENO PECCINI 035559 37,00 16,00 13,00 1	08/09/2003 - 1/06/2005 - 0/06/1971 - 15/05/1991 - 18/12/1992 - 04/09/1969 -
231° SIDNEY MATHEUS 038551 37,00 20,00 11,00 0 232° MURILO MARQUES BENTO 039089 37,00 20,00 11,00 0 233° TALITA DOS SANTOS GRACIOLI 037330 37,00 20,00 9,00 1 234° VANUZA APARECIDA ALVES PINTO ROCCO 039401 37,00 18,00 13,00 1 235° PATRICIA JHULI ALONSO 033407 37,00 18,00 13,00 2 236° MAÍSA CRISTINA BARDELLA ROCHA 038891 37,00 18,00 13,00 0 237° MARIA APARECIDA VIEIRA DA SILVA 034903 37,00 18,00 12,00 0 238° VANESSA CRISTINE PEIXOTO 037143 37,00 16,00 14,00 1 239° CAIQUE BUENO PECCINI 035559 37,00 16,00 13,00 1 240° GLÁUCIA HELOÍSA RODRIGUES 036774 36,00 24,00 11,00 1	8/09/2003 - 1/06/2005 - 0/06/1971 - 15/05/1991 - 18/12/1992 - 14/09/1969 - 8/10/2002 -
231° SIDNEY MATHEUS 038551 37,00 20,00 11,00 0 232° MURILO MARQUES BENTO 039089 37,00 20,00 11,00 0 233° TALITA DOS SANTOS GRACIOLI 037330 37,00 20,00 9,00 1 234° VANUZA APARECIDA ALVES PINTO ROCCO 039401 37,00 18,00 13,00 1 235° PATRICIA JHULI ALONSO 033407 37,00 18,00 13,00 2 236° MAÍSA CRISTINA BARDELLA ROCHA 038891 37,00 18,00 13,00 0 237° MARIA APARECIDA VIEIRA DA SILVA 034903 37,00 18,00 12,00 0 238° VANESSA CRISTINE PEIXOTO 037143 37,00 16,00 14,00 1 239° CAIQUE BUENO PECCINI 035559 37,00 16,00 13,00 1 240° GLÁUCIA HELOÍSA RODRIGUES 036774 36,00 24,00 11,00 1 241° CARLA ALEXANDRA SANCHES BORTOLOTTI	106/2003 - 1/06/2005 - 0/06/1971 - 15/05/1991 - 18/12/1992 - 14/09/1969 - 16/03/2002 - 16/03/2005 - 19/08/1985 - 15/10/1973 -
231° SIDNEY MATHEUS 038551 37,00 20,00 11,00 0 232° MURILO MARQUES BENTO 039089 37,00 20,00 11,00 0 233° TALITA DOS SANTOS GRACIOLI 037330 37,00 20,00 9,00 1 234° VANUZA APARECIDA ALVES PINTO ROCCO 039401 37,00 18,00 13,00 1 235° PATRICIA JHULI ALONSO 033407 37,00 18,00 13,00 2 236° MAÍSA CRISTINA BARDELLA ROCHA 038891 37,00 18,00 13,00 0 237° MARIA APARECIDA VIEIRA DA SILVA 034903 37,00 18,00 12,00 0 238° VANESSA CRISTINE PEIXOTO 037143 37,00 16,00 14,00 1 239° CAIQUE BUENO PECCINI 035559 37,00 16,00 13,00 1 240° GLÁUCIA HELOÍSA RODRIGUES 036774 36,00 24,00 11,00 1 241° CARLA ALEXANDRA SANCHES BORTOLOTTI	08/09/2003 - 1/06/2005 - 0/06/1971 - 15/05/1991 - 18/12/1992 - 14/09/1969 - 8/10/2002 - 6/03/2005 - 9/08/1985 - 15/10/1973 - 12/02/1987 -
231° SIDNEY MATHEUS 038551 37,00 20,00 11,00 0 232° MURILO MARQUES BENTO 039089 37,00 20,00 11,00 0 233° TALITA DOS SANTOS GRACIOLI 037330 37,00 20,00 9,00 1 234° VANUZA APARECIDA ALVES PINTO ROCCO 039401 37,00 18,00 13,00 1 235° PATRICIA JHULI ALONSO 033407 37,00 18,00 13,00 2 236° MAÍSA CRISTINA BARDELLA ROCHA 038891 37,00 18,00 13,00 0 237° MARIA APARECIDA VIEIRA DA SILVA 034903 37,00 18,00 12,00 0 238° VANESSA CRISTINE PEIXOTO 037143 37,00 16,00 14,00 1 239° CAIQUE BUENO PECCINI 035559 37,00 16,00 13,00 1 240° GLÁUCIA HELOÍSA RODRIGUES 036774 36,00 24,00 11,00 1 241° CARLA ALEXANDRA SANCHES BORTOLOTTI	08/09/2003 - 1/06/2005 - 0/06/1971 - 15/05/1991 - 18/12/1992 - 14/09/1969 - 8/10/2002 - 6/03/2005 - 9/08/1985 - 15/10/1973 - 12/02/1987 - 17/12/1994 -
231° SIDNEY MATHEUS 038551 37,00 20,00 11,00 0 232° MURILO MARQUES BENTO 039089 37,00 20,00 11,00 0 233° TALITA DOS SANTOS GRACIOLI 037330 37,00 20,00 9,00 1 234° VANUZA APARECIDA ALVES PINTO ROCCO 039401 37,00 18,00 13,00 1 235° PATRICIA JHULI ALONSO 033407 37,00 18,00 13,00 2 236° MAÍSA CRISTINA BARDELLA ROCHA 038891 37,00 18,00 13,00 0 237° MARIA APARECIDA VIEIRA DA SILVA 034903 37,00 18,00 12,00 0 238° VANESSA CRISTINE PEIXOTO 037143 37,00 16,00 14,00 1 239° CAIQUE BUENO PECCINI 035559 37,00 16,00 13,00 1 240° GLÁUCIA HELOÍSA RODRIGUES 036774 36,00 24,00 10,00 2 242° TATIANE APARECIDA DA ROCHA 0383	08/09/2003 - 1/06/2005 - 0/06/1971 - 15/05/1991 - 18/12/1992 - 14/09/1969 - 8/10/2002 - 6/03/2005 - 9/08/1985 - 15/10/1973 - 12/02/1987 - 17/12/1994 - 17/09/1975 Sim
231° SIDNEY MATHEUS 038551 37,00 20,00 11,00 0 232° MURILO MARQUES BENTO 039089 37,00 20,00 11,00 0 233° TALITA DOS SANTOS GRACIOLI 037330 37,00 20,00 9,00 1 234° VANUZA APARECIDA ALVES PINTO ROCCO 039401 37,00 18,00 13,00 1 235° PATRICIA JHULI ALONSO 033407 37,00 18,00 13,00 2 236° MAÍSA CRISTINA BARDELLA ROCHA 038891 37,00 18,00 13,00 0 237° MARIA APARECIDA VIEIRA DA SILVA 034903 37,00 18,00 12,00 0 238° VANESSA CRISTINE PEIXOTO 037143 37,00 16,00 14,00 1 240° GLÁUCIA HELOÍSA RODRIGUES 036774 36,00 24,00 11,00 1 241° CARLA ALEXANDRA SANCHES BORTOLOTTI 041009 36,00 24,00 10,00 2 242° TATIANE APARECIDA DA ROCHA	106/2003 - 1/06/2005 - 0/06/1971 - 15/05/1991 - 18/12/1992 - 14/09/1969 - 18/10/2002 - 16/03/2005 - 19/08/1985 - 15/10/1973 - 12/02/1987 - 17/109/1975 Sim 15/11/1987 -
231° SIDNEY MATHEUS 038551 37,00 20,00 11,00 0 232° MURILO MARQUES BENTO 039089 37,00 20,00 11,00 0 233° TALITA DOS SANTOS GRACIOLI 037330 37,00 20,00 9,00 1 234° VANUZA APARECIDA ALVES PINTO ROCCO 039401 37,00 18,00 13,00 1 235° PATRICIA JHULI ALONSO 033407 37,00 18,00 13,00 2 236° MAÍSA CRISTINA BARDELLA ROCHA 038891 37,00 18,00 13,00 0 237° MARIA APARECIDA VIEIRA DA SILVA 034903 37,00 18,00 12,00 0 238° VANESSA CRISTINE PEIXOTO 037143 37,00 16,00 14,00 1 240° GLÁUCIA HELOÍSA RODRIGUES 035559 37,00 16,00 13,00 1 241° CARLA ALEXANDRA SANCHES BORTOLOTTI 041009 36,00 24,00 10,00 2 242° TATIANE APARECIDA DA ROCHA	106/2003 - 1/06/2005 - 0/06/1971 - 15/05/1991 - 18/12/1992 - 14/09/1969 - 18/10/2002 - 16/03/2005 - 19/08/1985 - 15/10/1973 - 17/12/1994 - 17/09/1975 Sim 15/11/1987 - 17/06/1977 -
231° SIDNEY MATHEUS 038551 37,00 20,00 11,00 0 232° MURILO MARQUES BENTO 039089 37,00 20,00 11,00 0 233° TALITA DOS SANTOS GRACIOLI 037330 37,00 20,00 9,00 1 234° VANUZA APARECIDA ALVES PINTO ROCCO 039401 37,00 18,00 13,00 1 235° PATRICIA JHULI ALONSO 033407 37,00 18,00 13,00 2 236° MAÍSA CRISTINA BARDELLA ROCHA 038891 37,00 18,00 13,00 0 237° MARIA APARECIDA VIEIRA DA SILVA 034903 37,00 18,00 12,00 0 238° VANESSA CRISTINE PEIXOTO 037143 37,00 16,00 14,00 1 240° GLÁUCIA HELOÍSA RODRIGUES 035559 37,00 16,00 13,00 1 241° CARLA ALEXANDRA SANCHES BORTOLOTTI 041009 36,00 24,00 10,00 2 242° TATIANE APARECIDA DA ROCHA	106/2003 - 1/06/2005 - 0/06/1971 - 15/05/1991 - 18/12/1992 - 14/09/1969 - 18/10/2002 - 16/03/2005 - 19/08/1985 - 15/10/1973 - 12/02/1987 - 17/109/1975 Sim 15/11/1987 -

249°	KATIA REGINA PEREIRA MARTINS	041518	36,00	20,00	13,00	26/08/1981	-
250°	CELMA ALVES SOARES DOS SANTOS	034356	36,00	20,00	13,00	01/03/1984	-
251°	TATIANE JANUÁRIO DE JESUS	030393	36,00	20,00	13,00	21/03/1986	-
252°	MARIA EDUARDA RADO ALMEIDA	039882	36,00	20,00	13,00	11/02/2000	-
253°	JESUS ANTONIO DA SILVA MORAIS	038993	36,00	20,00	13,00	15/05/2001	-
254°	GISLAINE GONÇALVES NALIN	034544	36,00	20,00	12,00	15/06/1977	-
255°	TISSIANE GONÇALVES DOLCI	038415	36,00	20,00	12,00	05/04/1986	-
256°	JOYCE LUANA DOS REIS	034594	36,00	20,00	12,00	26/03/1992	-
257°	DIEGO AUGUSTO COUTINHO	032111	36,00	20,00	12,00	27/07/1992	-
258°	LARA BIANCA DE MARINS	032164	36,00	20,00	12,00	23/10/2004	-
259°	LAUENI FERNANDA CAMILO RIBEIRO	040236	36,00	20,00	11,00	14/09/1995	-
260°	MATHEUS BIANCHI DIAS	031863	36,00	20,00	11,00	20/02/2002	-
261°	SOPHIA PIRES DOS SANTOS	038779	36,00	20,00	10,00	27/09/2002	-
262°	RENATA CRISTIANE CARDOSO DA SILVA	040705	36,00	18,00	14,00	26/05/1984	-
263°	LARISSA RODRIGUES DE MATTOS	035877	36,00	18,00	14,00	12/12/1996	-
264°	DÉBORA STEPHANI DE SOUZA	036866	36,00	18,00	14,00	31/01/2000	-
265°	JOELSON MESTRINER	035044	36,00	18,00	13,00	24/02/1970	-
266°	IRANI TEODORO GODOI	037100	36,00	18,00	13,00	12/07/1971	-
267°	ANDREIA CRISTINA HOLANDA	034226	36,00	18,00	13,00	26/05/1980	-
268°	NELICE COSTA DE ALMEIDA	031859	36,00	18,00	12,00	06/12/1976	-
269°	YGOR AGULIARI DA CRUZ	036612	36,00	18,00	11,00	05/07/2004	-
270°	NICOLLY VICTÓRIA DOS SANTOS	034397	36,00	16,00	14,00	01/11/2004	-
271°	VITÓRIA REGINA BRUNI BORGES	036197	36,00	16,00	13,00	12/03/1999	-
272°	ALINE VICENTE DE OLIVEIRA	039012	36,00	16,00	13,00	16/04/2000	-
273°	SELMA REGINA KONDA	037721	35,00	20,00	11,00	18/07/1961*	-
274°	JESUITA MÁRCIA DE OLIVEIRA	036580	35,00	18,00	13,00	19/12/1961*	-
275°	ZILDA APARECIDA DA CUNHA	036525	35,00	18,00	11,00	27/01/1962*	-
276° 277°	ELIANE DA SILVA GUERSONI	040902	35,00	26,00	9,00	14/09/1978	-
278°	JAQUELINE ZEFERINO SOARES PAULO RICARDO DA SILVA PIATI	034612 038161	35,00 35,00	26,00 24,00	8,00	25/06/1988	-
279°	FERNANDA DE FATIMA ZORNETA DOS SANTOS	034163	35,00	24,00	9,00 7,00	22/06/2006 01/03/1980	-
280°	MÔNICA NATALIA FÉLIX MOREIRA	032679	35,00	22,00	11,00	30/07/1989	-
281°	JOVALDO OLIVEIRA DURVAL	032079	35,00	22,00	11,00	16/12/1991	-
282°	MONIELE JENNIFER DO PRADO	041068	35,00	22,00	11,00	03/03/1993	_
283°	THALIA HELENA AMARAL	035063	35,00	22,00	11,00	22/09/1997	_
284°	HERIK FERNANDO RIBEIRO DE OLIVEIRA	032085	35,00	22,00	11,00	04/08/2004	_
285°	ROSÂNGELA TRASSI DE JESUS	040183	35,00	22,00	10,00	22/07/1970	_
286°	LUANA APARECIDA MACHADO GONÇALVES	037609	35,00	22,00	10,00	12/11/1983	_
287°	VINÍCIUS MATEUS MASSOM	037544	35,00	22,00	10,00	16/05/1991	-
288°	IRLEI LIMA SOUZA	031376	35,00	22,00	10,00	12/09/1993	-
289°	FERNANDA CAROLINE BRAGUIM	034314	35,00	22,00	10,00	06/02/1996	-
290°	MONIQUE PRICILA DOS SANTOS BERNABE	030594	35,00	22,00	9,00	26/12/1995	-
291°	NATHALIA DE JESUS INACIO	035986	35,00	20,00	13,00	19/04/1992	-
292°	GIANCARLA PLACCO	038059	35,00	20,00	12,00	26/05/1971	-
293°	VANESSA REGINA DE PAIVA	037670	35,00	20,00	12,00	03/06/1973	-
294°	JOANE OLIVEIRA DA SILVA	037127	35,00	20,00	12,00	23/01/1987	-
295°	ROSANGELA DO PRADO SILVA	030417	35,00	20,00	12,00	31/03/1988	-
296°	PEDRO LUIS MATTANA	041415	35,00	20,00	11,00	18/07/1977	-
297°	ANGELA MARIA DO NASCIMENTO	038123	35,00	20,00	11,00	13/04/1979	-
298°	MARIA DE FÁTIMA OLIVEIRA	033656	35,00	20,00	11,00	08/06/1984	-
299°	ARIANE DICASSIA GALARCA DE CARVALHO	040516	35,00	20,00	11,00	04/10/1998	-
300°	VIVIANE APARECIDA FERREIRA	033806	35,00	20,00	10,00	03/10/1989	-
301°	LUANA VIRGINIA JACOB DA SILVA	038191	35,00	20,00	10,00	05/08/1991	-
302°	NATALIA SAVEGNAGO FONTANA	037466	35,00	20,00	10,00	25/12/1997	-
303° 304°	HELEN FRANCISNERI REIS DA SILVA LIMA DIOGO CARMOSINI SOUZA	038442 038644	35,00 35,00	20,00 20,00	9,00 9,00	02/07/1991 29/11/1996	-
305°	ANDRÉA LUIZA DA COSTA MERGI	036523	35,00	20,00	9,00	15/09/2000	-
306°	ALLINE FABRINA ZANZERI DOS SANTOS	030323	35,00	18,00	15,00	04/05/1983	-
307°	LICIANE APARECIDA BARBERATO ORTIZ	039549	35,00	18,00	14,00	22/09/1991	_
308°	MARLI AMÉLIA DOS SANTOS ABREU	038760	35,00	18,00	13,00	20/01/1982	-
309°	PRISCILA DE OLIVEIRA SANTIAGO	037731	35,00	18,00	13,00	08/10/1988	_
310°	WILLIAM ROGER FERNANDES	037904	35,00	18,00	13,00	17/07/1989	_
311°	ANA JÚLIA RIBEIRO	034316	35,00	18,00	13,00	16/07/2003	_
312°	MÁRCIA REGINA GAROZZI	041081	35,00	18,00	12,00	14/01/1969	-
313°	RITA DE CÁSSIA PEDRASSOLI DA COSTA	038550	35,00	18,00	12,00	10/01/1973	-
314°	MIRELA LIDIA SANCHES ZANOTTO	040316	35,00	18,00	12,00	05/02/1978	-
315°	MÔNICA BOAVENTURA DOS SANTOS	038934	35,00	18,00	12,00	23/08/1998	-
316°	JOYCE DE FATIMA SANTOS	041225	35,00	18,00	10,00	04/02/1999	-

317°	ANA YASMIN FREITAS CARVALHO	034876	35,00	18,00	10,00	17/07/2004	_
318°	JOSE MARCOS DE LIMA	030513	35,00	16,00	15,00	08/02/1969	-
319°	PRISCILA TALITA DE CRESSIO FIGUEIREDO	034182	35,00	16,00	14,00	15/02/1985	-
320°	LUANA PATRÍCIA LIMEIRA VOLPE	032396	35,00	16,00	13,00	21/01/1992	-
321°	FERNANDO APARECIDO SEBASTIÃO	032648	34,00	24,00	9,00	23/07/1981	Sim
322°	THAIANE REGINA BARATTA SILVEIRA	033736	34,00	24,00	9,00	16/03/1988	-
323°	ELIAS GONÇALVES DE OLIVEIRA	033679	34,00	24,00	8,00	17/02/1987	-
324°	SAMANTHA FRANCIELLI LUCHETTI	035468	34,00	24,00	8,00	15/05/1994	-
325°	FRANCIELE WAKU PIRES DOS SANTOS	039857	34,00	24,00	5,00	09/04/1997	-
326°	SIMONE GONÇALVES CASTILHO	040914	34,00	22,00	11,00	10/12/1972	_
327°	ELAINE CRISTINA DOS REIS	036479	34,00	22,00	10,00	23/04/1977	_
328°	LUCIMARA PINTO DE ALMEIDA DIAS	037297	34,00	22,00	10,00	02/05/1977	_
329°	THAISA FERNANDA MARIA ALVES DE SOUZA	030368	34,00	22,00	10,00	28/11/1997	_
330°	MARIO SERGIO SANCHEZ PRADO	038466	34,00	22,00	9,00	02/08/1981	_
331°	ITAMAR FRANCISCO DA CRUZ	036954	34,00	22,00	8,00	13/07/1991	_
332°	MICHELE FERNANDA CORREIA MUNIZ	034633	34,00	22,00	8,00	22/10/1994	_
333°	NICOLI AIME DE SOUZA RIBEIRO	038383	34,00	22,00	8,00	26/04/2002	_
334°	CARILANE DA COSTA	039501	34,00	20,00	12,00	22/04/1982	_
335°	KATIANE SUÉLY NASCIMENTO	033280	34,00	20,00	12,00	24/08/1994	_
336°	DÉBORA LOPES GARCIA	034893	34,00	20,00	12,00	22/05/1995	_
337°	MICHELE QUEROZ TRANQUILLO	039301	34,00	20,00	12,00	27/06/1995	_
338°	MARLI CAMPOS	034523	34,00	20,00	11,00	24/08/1969	_
339°	FRANCILEIA BASTOS DE OLIVEIRA	030729	34,00	20,00	11,00	09/03/1982	_
340°	DAIANE BASTOS DA SILVA	040661	34,00	20,00	11,00	27/09/1998	_
341°	DÉBORA DE OLIVEIRA SOUZA	032467	34,00	20,00	10,00	22/12/1975	_
342°	KATIUSCIA APARECIDA DE SOUZA DUARTE	032407	34,00	20,00	10,00	22/06/1980	-
343°	ISABELA MARTINS DE ALMEIDA	037319	34,00	20,00	10,00	17/03/1990	-
344°	RAFAELA APARECIDA FARIA LUZIA	031393	34,00	20,00	10,00		-
344°	CINTIA DE CÁSSIA GARETTI	033870	34,00	20,00	9,00	28/11/1997 21/08/1981	-
345°	ALINE APARECIDA AMARO	031332	34,00	20,00	9,00	09/09/1983	
347°	ELAINE CRISTINA ARAUJO DOS SANTOS SOUZA	033240	34,00	18,00	15,00		-
348°		031542	34,00	18,00	14,00	23/03/1965	
349°	SORAIA MARIA DA SILVA TAKEHARA	038338	34,00	18,00	13,00	23/09/1977	-
	LUCIANA COSTA EUGENIO					08/05/1977	-
350°	MAGDA TERESINHA LOBO	037138	34,00	18,00	12,00	17/04/1980	-
351°	DEISE JOVERNO LIMA	036000	34,00	18,00	12,00	01/01/1990	-
352° 353°	THIAGO ALIZON BALBO	039288	34,00	18,00	12,00	29/05/1990	-
	MARCIAL JOSÉ DE ALMEIDA	034428	34,00	18,00	11,00	17/03/1966	-
354° 355°	MARA IONE IOSSI	037008	34,00	18,00	11,00	16/12/1967	-
	LILIAN FERNANDES MENDES ARCHILA	030256	34,00	18,00	11,00	29/08/1987	-
356°	MICHELE CRISTINA RAIMUNDO DIAS	037298	34,00	18,00	11,00	24/08/1989	-
357°	ADRIANA WEISS	036685	34,00	18,00	10,00	18/02/1973	-
358°	EDUARDO RICARDO DE OLIVEIRA CAMARGO	038116	34,00	18,00	10,00	23/10/1995	-
359°	ANA JULIA DE MORAES MORO JULIANA MALHEIROS BATISTA GONÇALVES	039143	34,00	16,00	14,00	30/05/1996	-
360°	,	035394	34,00	16,00	13,00	31/07/1982	-
361° 362°	SIMONE SOUZA SILVA	037145	34,00	16,00	13,00	18/09/1986 23/11/1976	-
363°	SANDREANA TORRES DA PAZ BRUNA KAROLINE DE OLIVEIRA PERES	039303	34,00 34,00	16,00	11,00 11.00	23/11/19/6 22/06/2000	-
	JULIANA DA SILVA SANTOS	036180	,	- ,	,		-
364° 365°		030592	33,00	22,00	11,00	23/03/1997	-
	LUCIANA FAZIO ROBERTO	037402	33,00 33,00	22,00	9,00	27/06/1979	-
366° 367°	ADRIANA PINDANGA GENOVES	033843 037895	33,00	22,00 22,00	9,00 9,00	04/03/1985	-
	TATIANA CRISTINA BATISTA	037893				28/09/1985	-
368°	ADRIANA APARECIDA MIRANDA FRANCIELE NAIRA FUZARO RODRIGUES DA SILVA		33,00	22,00	9,00	04/12/1992	-
369°		030378	33,00	22,00	9,00	05/03/1996	-
370°	CRISTIANE APARECIDA BASILIO	034494	33,00	22,00	7,00	02/09/1981	-
371°	MARCIA MARIA SENISE CERQUEIRA BARBOSA	037248	33,00	20,00	12,00	24/07/1978	-
372°	ANA MARIA ADEGAS DA SILVA	041562	33,00	20,00	11,00	07/03/1966	-
373°	LUIS DONIZETI COTRIM DE LIMA	040746	33,00	20,00	11,00	27/04/1970	-
374°	ADRIANA BENEDUZZI SIMIELLI GONÇALVES	041035 039163	33,00	20,00	11,00	03/02/1973	-
375°	DJANY ANGIE RINCAO FERRI		33,00	20,00	11,00	26/10/1977	-
376°	ELIANA KATIA ARQUINO	035507	33,00	20,00	11,00	11/11/1981	-
377°	SUELEN FERNANDA XAVIER	030618	33,00	20,00	11,00	26/02/1982	-
378°	DALIANE AP MATEUS DOS SANTOS EVANGELISTA	038940	33,00	20,00	11,00	18/12/1986	-
379°	PATRÍCIA MACEDO GALVÃO SIQUEIRA	038746	33,00	20,00	11,00	22/12/1987	-
380°	CINTIA CRISTINA DA SILVA	037236	33,00	20,00	11,00	27/09/1989	-
381°	ANA JULIA BARBOSA PETRAROLLI	036366	33,00	20,00	11,00	14/01/1999	-
382°	VICTOR LIBERATORE DE OLIVEIRA	035957	33,00	20,00	11,00	01/08/2003	-
383°	ROSINEI APARECIDA BOLANDIN	035074	33,00	20,00	10,00	04/09/1972	-
384°	FABIANA CRISTINA AMARO	033022	33,00	20,00	10,00	05/06/1977	-

385°	VANESSA DE CÁSSIA CEROZI VINCI	038111	33,00	20,00	10,00	03/12/1984	-
386°	JULIANA CRISTINA MAIA	039698	33,00	20,00	9,00	21/08/1978	-
387°	NATHÁLIA MARCY DA SILVA BRAZ	039396	33,00	20,00	9,00	12/07/2002	-
388°	DAYANNA LEOPOLDO MIESSA WON ANCKEN	034162	33,00	18,00	13,00	07/02/1986	_
389°	REGINA APARECIDA DA CUNHA	037052	33,00	18,00	12,00	08/09/1977	_
390°	DRIELE BOLANDIN SANTIAGO	033704	33,00	18,00	12,00	26/03/1996	_
391°							
	ÉVILE SANTOS XAVIER	034454	33,00	18,00	12,00	08/10/1996	-
392°	RAUANE SILVA XAVIER	031368	33,00	18,00	12,00	29/09/2003	-
393°	JÚLIA DA SILVA ALCÂNTARA	040576	33,00	18,00	12,00	09/07/2004	-
394°	CARMEN LUCIA ALBANESE	036100	33,00	18,00	11,00	01/06/1979	-
395°	FABIANE ANTONIA PARRA DOS SANTOS	039324	33,00	18,00	11,00	05/12/1979	-
396°	RONEIDE SILVA BARBOSA DOS SANTOS	035928	33,00	18,00	11,00	08/01/1988	-
397°	ADRIANA V. J. BACHINI	040180	33,00	18,00	11,00	16/06/1989	-
398°	NATALIA RIBEIRO FERRANTI	031453	33,00	18,00	11,00	06/06/1991	_
399°	KAREN JULIANA DE SOUZA	033478	33,00	18,00	11,00	29/01/2000	_
400°	JULIA CARVALHO DA SILVA	031091	33,00	18,00	11,00	12/08/2002	_
401°	LUÍS FELIPE MOREIRA						
	-	037535	33,00	18,00	11,00	08/11/2004	-
402°	PALOMA XAVIER CORRÊA	032288	33,00	18,00	10,00	01/03/2006	-
403°	FLÁVIA JULIANA ISIDORO	031424	33,00	18,00	9,00	10/10/1986	-
404°	DAYANE CRISTINA EVARISTO BRAGA	032052	33,00	18,00	9,00	04/07/1989	-
405°	ELEN FLORIZA BARONI BALDAS	032894	33,00	18,00	9,00	17/09/2002	-
406°	MARIANE RAIMUNDO DE CARVALHO	040631	33,00	16,00	14,00	09/09/1999	-
407°	MONIELE RODRIGUES PEREIRA	039785	33,00	16,00	12,00	25/02/1992	-
408°	LAURA BEATRIZ BONFIM SANTOS	040968	33,00	16,00	12,00	15/10/2005	_
409°	TATIANE CARLA DA SILVA GASTALDI	037916	33,00	16,00	9,00	17/08/1982	_
410°	GUSTAVO REBOLLO GUERREIRO	033111	33,00	14,00	14,00	12/02/1992	_
					,		
411°	LETICIA CARDOSO IGNACIO	039307	33,00	14,00	13,00	29/12/1988	-
412°	CAROLINE ANDREOTTI DA SILVA	030614	33,00	14,00	13,00	15/05/1990	-
413°	HENRIQUE ROCHA DE OLIVEIRA	031993	33,00	14,00	12,00	03/08/2004	-
414°	ANTONIO DONIZETI FRESCHI	032481	32,00	16,00	10,00	05/06/1959*	-
415°	ANDRESSA PERES	030454	32,00	24,00	8,00	09/02/1990	-
416°	GISELE CRISTINA DE CARVALHO BARBOSA	038592	32,00	22,00	10,00	22/01/1968	-
417°	MICHELE FERNANDA HELENA GARDINI CARMELIN	037464	32,00	22,00	9,00	01/03/1986	-
418°	DANIELE MARTIN	037323	32,00	22,00	9,00	25/05/1988	_
419°	MARINA DE OLIVEIRA BOMFIM RODRIGUES	030227	32,00	22,00	9,00	09/05/1989	_
420°	MILENE PASCHOAL CAETANO DO NASCIMENTO	040158	32,00	22,00	9,00	10/12/1989	_
421°	NATÁLIA DE OLIVEIRA PEREIRA	033137	32,00	22,00	9,00		
421°					,	16/07/1992	-
	VALQUIANE ALVES DOS SANTOS	037411	32,00	22,00	9,00	30/04/1993	-
423°	TALITA CARDOSO CABO	035355	32,00	22,00	8,00	12/08/1988	-
424°	KATLHEEN CAMILO SANCHES	032884	32,00	22,00	7,00	12/08/2003	-
425°	ED CARLOS SIMIONATO	034112	32,00	22,00	5,00	21/12/1976	-
426°	JOANA DARC PASCOAL MOREIRA	033759	32,00	20,00	12,00	09/11/1982	-
427°	PATRICIA VIEIRA THEODORO	031729	32,00	20,00	12,00	20/03/1998	-
428°	ANA LECIA BRAGA LIMA	037765	32,00	20,00	11,00	08/06/1983	-
429°	JONAS MIRANDA DE OLIVEIRA	038849	32,00	20,00	10,00	03/08/1984	_
430°	ANA BEATRIZ DA SILVA FONSECA	031995	32,00	20,00	10,00	17/10/1997	_
431°	LUCIANA MEIRE ROTTA SIMÕES	038188	32,00	20,00	9,00	21/08/1970	_
432°	SILVIA MARQUES DA SILVA	038169	32,00	20,00	9,00	23/08/1974	_
	VALDINÉIA FAUSTINO TATANGE DO NASCIMENTO						
433°		033710	32,00	20,00	9,00	24/10/1981	-
434°	ROSEMARA DE FATIMA VIEIRA SOUZA	031922	32,00	20,00	9,00	12/11/1986	-
435°	MATHEUS AUGUSTO LEONCINI	040468	32,00	20,00	9,00	02/04/1992	-
436°	CAROLINE PLACCO BERGUIO	040456	32,00	20,00	9,00	10/03/1993	-
437°	VINICIUS EDUARDO RAYZEL DA SILVA	041471	32,00	20,00	8,00	20/04/1995	-
438°	LETÍCIA SOUZA LIMA PASCHOAL	036932	32,00	20,00	8,00	14/10/1996	-
439°	ROSANA MARIA DA SILVA POLIDO	035125	32,00	18,00	12,00	28/10/1965	-
440°	ALESSANDRO RUIZ DA SILVA	040824	32,00	18,00	12,00	09/06/1973	_
441°	PRISCILA APARECIDA DE SOUZA RICCO	040210	32,00	18,00	12,00	29/07/1983	_
442°	FABIANA FECCHI GABIATTI	034155	32,00	18,00	12,00	02/05/1984	_
442 443°	EVA APARECIDA DE OLIVEIRA	034133	32,00				
				18,00	11,00	14/10/1979	-
444°	MARISA GAMA AGUERRA	035155	32,00	18,00	11,00	10/08/1981	-
445°	DAIANE PAULA DA SILVA APOLINÁRIO	034625	32,00	18,00	11,00	15/08/1981	-
446°	LETÍCIA ORLANDINI DE OLIVEIRA	032430	32,00	18,00	11,00	08/11/1991	-
447°	JAQUELINE CRISTINA CAMPOS FRIGULHO	038478	32,00	18,00	11,00	21/06/1992	-
448°	ALEXYA MARTINELI LEAR	030129	32,00	18,00	11,00	16/02/1993	-
449°	ARIANE ELEN VICENTE MIGUELAO	036997	32,00	18,00	11,00	29/04/1993	-
450°	JULIANA CRISTINA DOS SANTOS	039443	32,00	18,00	11,00	18/09/1994	_
451°	CAMILA ATHAYDE VIEIRA FAVERO	040885	32,00	18,00	11,00	18/12/1997	_
452°	VÂNIA DA COSTA	034351	32,00	18,00	10,00	28/06/1980	_
.02	,	337331	52,00	10,00	10,00	20,00,1700	

453°	SILMARA APARECIDA SUENSON	031916	32,00	18,00	10,00	20/12/1981	-
454°	JESIKA SILENE FARIA CELI	033284	32,00	18,00	10,00	23/10/1993	-
455°	ROBERTO CHAVES NETO	030766	32,00	18,00	10,00	10/08/1996	-
456°	MAYRA CANDY DOS SANTOS	036429	32,00	18,00	10,00	15/03/1997	-
457°	CASSIA ALVES DE ALMEIDA BIANCHI	034448	32,00	18,00	9,00	12/06/1985	-
458°	DINALVA SILVA SANTOS	037804	32,00	16,00	14,00	30/06/1985	-
459°	ADENILCE PIATI DA SILVA	039615	32,00	16,00	13,00	02/08/1972	-
460°	ROSENEIDE BARSOTTI	038816	32,00	16,00	13,00	31/10/1979	-
461°	JOSE CARLOS PEREIRA JUNIOR	031433	32,00	16,00	12,00	11/01/1982	-
462°	CRISTINA DOS SANTOS COSTA	030516	32,00	16,00	12,00	10/02/1987	-
463°	RIDMIR HENRIQUE PRIETO DA SILVA	039439	32,00	16,00	12,00	13/03/1990	-
464°	KETLYN NATIELI DE ALMEIDA	038900	32,00	16,00	12,00	04/07/1996	-
465°	TATIANA TANZI DE OLIVEIRA	037746	32,00	16,00	11,00	12/07/1978	-
466°	ALEXSANDRO LIMA PEREIRA DE SOUSA	041425	32,00	16,00	11,00	13/03/1995	-
467°	FÁBIA REGINA LIMA DE SOUZA	037698	32,00	16,00	11,00	21/02/1996	-
468°	KELLI APARECIDA INNOCENCIO PALMA	040324	32,00	16,00	10,00	27/05/1983	-
469°	ELISÂNGELA FERREIRA SANTOS	041385	32,00	16,00	9,00	14/05/1974	-
470°	QUINDERLI MAGALHÃES CORREA	038585	32,00	12,00	15,00	18/06/1994	-
471°	JAQUELINE THAIS ROBERTO DE PAULA	030239	32,00	12,00	14,00	11/10/1990	-
472°	CELENE REBOUÇAS LUIZ	038754	31,00	16,00	11,00	22/11/1958*	-
473°	ANTONIO MANUEL MENDES BATISTA	035284	31,00	16,00	12,00	31/10/1963*	-
474°	ELIANE DE FÁTIMA SOUZA	037365	31,00	20,00	10,00	30/09/1977	-
475°	ANA MORACA LALLO SILVESTRE	037559	31,00	20,00	10,00	21/11/1980	-
476°	AYLLON GABRIEL GOMES DA SILVA	038412	31,00	20,00	10,00	09/03/1998	-
477°	PRISCILA BIANCA RODRIGUES	041082	31,00	20,00	9,00	30/06/1989	-
478°	CELENILDO DOS SANTOS COSTA OSMAIR DE JESUS JUNIOR	035137	31,00	20,00	9,00	20/03/1993	-
479°	THAINÁ ROBERTA MORESCHI	032494	31,00	20,00	9,00	29/05/1993	-
480° 481°	MARLI MACHADO NOVAES SILVA	035965 032308	31,00 31,00	20,00 20,00	9,00	27/03/1999	-
482°	SANDRA CRISTINA LÚCIO DA CRUZ	032308	31,00	20,00	8,00 8,00	17/08/1971	-
483°	JESSICA PATRICIA DA SILVA TOFOLETTI	031624	31,00	20,00	8,00	18/11/1976 22/01/1991	-
484°	BRUNA MONIELLY DUARTE DE SOUZA	033363	31,00	20,00	8,00	17/07/1997	-
485°	MARLA LEANDRA GUSSI FASCINI	035430	31,00	20,00	7,00	18/06/1984	-
486°	SIMONE MICHELE DERMINDO	037703	31,00	18,00	12,00	01/02/1979	_
487°	ANA MARIA COLOMBO CARDOSO	040599	31,00	18,00	11,00	18/09/1964	_
488°	SILVIA HELENA MANCINI	037571	31,00	18,00	11,00	21/11/1968	_
489°	JULIO CÉSAR DE ANDRADE	038517	31,00	18,00	11,00	09/03/1992	_
490°	KATILA FERNANDA MENDES CAMARGO	038106	31,00	18,00	11,00	14/05/1998	_
491°	HILDA ELIAS DE SOUZA MATHEUS	041040	31,00	18,00	10,00	25/11/1964	_
492°	ADRIANA CRISTINA CARRARO CENTENO	035750	31,00	18,00	10,00	04/02/1975	_
493°	GRACE CUNHA	034424	31,00	18,00	10,00	27/12/1978	_
494°	ROGERIO DOMICIANO PINTO	034136	31,00	18,00	10,00	27/05/1979	_
495°	MICHELLI FIORAVANTE	035405	31,00	18,00	10,00	20/03/1984	_
496°	EVANIO JOSÉ DOMINGUES	038905	31,00	18,00	9.00	04/11/1978	_
497°	GRACIELI LAISA AREDES	033790	31,00	18,00	9,00	03/01/1995	_
498°	LETICIA ELIAS BARRIONUEVO PINHATI	035078	31,00	18,00	9,00	09/05/1999	_
499°	KAMILY VITORIA APARECIDA BARBOSA	034408	31,00	18,00	9,00	31/08/2005	-
500°	LEIDIANE AUGUSTA VIEIRA	030823	31,00	16,00	14,00	11/11/1988	-
501°	LUCINEIA DE CASSIA FERNANDES COTRIM DE LIMA	040750	31,00	16,00	13,00	01/09/1970	-
502°	GLEIZA MAIRA DOS SANTOS DOMINGUES	038330	31,00	16,00	13,00	15/08/1985	-
503°	FRANCIELE STÉFANY MARTINEZ	031103	31,00	16,00	13,00	10/09/1992	-
504°	MARILDA BERTO	037969	31,00	16,00	12,00	16/09/1971	-
505°	DANIELA CASSIN	031064	31,00	16,00	12,00	26/03/1992	-
506°	TALLIS GABRIEL ROSA CARDOSO	036904	31,00	16,00	12,00	20/02/2003	-
507°	REGIANE MARIA VICENTE FRIGERI	032137	31,00	16,00	11,00	24/05/1971	-
508°	VANIA APARECIDA MENDONCA VENANCIO	035741	31,00	16,00	11,00	29/08/1971	-
509°	LEONICE APARECIDA GOLFETO	033052	31,00	16,00	11,00	02/06/1972	-
510°	RITA DE CÁSSIA DE PAULA FIORAVANTE	036816	31,00	16,00	11,00	09/01/1977	-
511°	ALESSANDRA DE ALENCAR OLIVEIRA	040137	31,00	16,00	11,00	01/09/1981	-
512°	JANAÍNA BANDEIRA EDILINO	031496	31,00	16,00	11,00	06/04/1985	-
513°	LUCIANA ARAUJO MOYANO DA SILVA	031722	31,00	16,00	11,00	13/02/1989	-
514°	ELIANA PERPETUA MACHADO	034332	31,00	16,00	10,00	26/10/1971	-
515°	ANA CRISTINA CANDIDO FIORI	033933	31,00	16,00	10,00	01/03/1976	-
516°	ANDREZA CUNHA ALVES MOREIRA	040203	31,00	16,00	10,00	03/01/1986	-
517°	ANA JÚLIA DA SILVA LEOSSI	040460	31,00	16,00	8,00	14/01/2002	-
518°	CARLOS FELIPE MARTINS PEREIRA	033423	31,00	14,00	15,00	23/08/1998	-
519°	GUSTAVO REVOLTINI	037508	31,00	12,00	12,00	15/02/2000	-
520°	IRANI ANTONIO DELVICHIO	039051	30,00	14,00	11,00	03/05/1960*	-

521°	ELAINE CRISTINA DOMINGOS	032278	30,00	20,00	10,00	11/01/1982	-
522°	ANDREIA FERREIRA RIBEIRO	040343	30,00	20,00	10,00	22/07/1982	-
523°	MARIANA PEREIRA GONÇALVES	035736	30,00	20,00	10,00	29/07/1998	-
524°	APARECIDA MARTINS DA SILVA GAMBARINI	037785	30,00	20,00	8,00	26/09/1969	_
525°	ANDREZA MARIA HIDALGO	041466	30,00	20,00	5,00	25/12/1975	_
					,		
526°	DANIELA PEREIRA DE SA	033318	30,00	18,00	11,00	21/07/1981	-
527°	ROBERTA EMÍLIA DE CAMPOS GUSSI	038822	30,00	18,00	11,00	12/03/1982	-
528°	EDNA ARAGÃO BASTOS	037126	30,00	18,00	11,00	06/11/1987	-
529°	NATHIELLY FARINELLI FRANSIOCI	041388	30,00	18,00	11,00	15/09/1995	-
530°	MARIA APARECIDA FURTADO CRIVELLARI	038626	30,00	18,00	10,00	21/10/1972	_
531°	LUCIANA DE MORAIS PAULINO	032001	30,00	18,00	10,00	31/05/1976	-
					,		
532°	ROSANA APARECIDA LEITE SEMINATTI	036626	30,00	18,00	10,00	15/11/1978	-
533°	PRISCILA MARQUES DA SILVA	038620	30,00	18,00	10,00	17/12/1985	-
534°	CRISLANE SANTOS CONCEIÇÃO DO COUTO	031396	30,00	18,00	10,00	22/01/1995	-
535°	FABIANA DOMINGUES GARCIA	035504	30,00	18,00	9,00	27/12/1971	-
536°	FERNANDO GIOVANI MAGLIO	041102	30,00	18,00	9,00	23/03/1978	-
537°	LILIANE OLIVEIRA SANTOS	035377	30,00	18,00	9.00	28/06/1985	-
538°	THAIS FLAVIA PINHATI	039930	30,00	18,00	9,00	23/12/1986	_
539°	TAUANE FERNANDA JANUARIO	032363	30,00	18,00	9,00	11/03/1992	_
					,		
540°	LAIS DE FÁTIMA RAMINELLI DE ASSIS	037960	30,00	18,00	9,00	17/05/1993	-
541°	NEUCLAIR CRAVEIRO TENORIO	031912	30,00	18,00	9,00	30/03/1994	-
542°	RODRIGO AUGUSTO TOLENTINO	037277	30,00	18,00	8,00	08/04/1983	-
543°	ANDRIELI APARECIDA PERES ANDRETO	030870	30,00	18,00	8,00	16/06/1995	-
544°	EDUARDA FERREIRA MACIEIRA	031670	30,00	18,00	8,00	19/01/2004	-
545°	THAISSA DE OLIVEIRA GAMBARINI	040523	30,00	18,00	8,00	21/02/2006	_
546°	LUCIANA RENATA BENTO	030650	30,00	18,00	7,00	12/04/1991	_
547°	THAÍS PIRES CARDOZO						
		041450	30,00	18,00	7,00	22/04/1992	-
548°	MAYRA DOS SANTOS ARAUJO	039430	30,00	18,00	7,00	19/11/1993	-
549°	ITAMAR RICARDO GARCIA STURCHIO	041074	30,00	16,00	14,00	03/07/1987	-
550°	ANA FERNANDA SOARES MONEGATO	036379	30,00	16,00	13,00	06/05/1993	-
551°	FABIANA PAULA CAMILO	033193	30,00	16,00	12,00	02/01/1973	-
552°	ÂNGELA ISABEL NUNES DOS SANTOS	036638	30,00	16,00	12,00	17/05/1973	-
553°	JEAN LUCAS DE OLIVEIRA NOGUEIRA	032271	30,00	16,00	12,00	25/06/1998	-
554°	MANOEL CARECHO NETO	033253	30,00	16,00	11,00	25/08/1975	_
555°		033233	30,00	16,00	11,00		
	PRISCILA PEREIRA CARL					29/07/1982	-
556°	ADRIANA SOUZA SANTOS	036468	30,00	16,00	11,00	13/06/1994	-
557°	EDUARDA MARTINS GARCIA	034004	30,00	16,00	11,00	10/05/2005	-
558°	MARIA APARECIDA SCARDOVELLI DE OLIVEIRA	034920	30,00	16,00	10,00	26/03/1971	-
559°	FERNANDA OLIVEIRA DA SILVA	033332	30,00	16,00	10,00	08/04/1979	-
560°	JUCELIA PERPÉTUO LIMA GAVASSA	031295	30,00	16,00	10,00	11/06/1981	-
561°	LAURA SILVA SANTIAGO	030415	30,00	16,00	10,00	12/12/2002	_
562°	CAUÃ GUSTAVO INNOCÊNCIO	039710	30,00	16.00	10.00	08/04/2004	-
563°	VALDELICE APARECIDA DA SILVA	035875	30,00	16,00	9,00		
						04/03/1979	-
564°	JANAINA DANIELLE DA CUNHA	039782	30,00	16,00	9,00	21/01/1995	-
565°	MARA ELISANDRA FERNANDES CARVALHO	039584	30,00	16,00	8,00	27/08/1977	-
566°	ADRIANA MENDES	034632	30,00	14,00	15,00	27/04/1980	-
567°	AMANDA AUGUSTA DE SALES CURAN	038068	30,00	14,00	13,00	27/09/1988	-
568°	ANDRE AUGUSTO GOMES DA SILVA	036380	30,00	14,00	12,00	21/04/1989	-
569°	PATRICIA JANTORNO	038349	30,00	14,00	11,00	13/12/1987	_
570°	FABIELEN EDUARDA DOS REIS	036504	30,00	12,00	14,00	05/12/2003	-
					,		
571°	IVANIR VERGER BIGONI	038454	29,00	18,00	9,00	08/02/1962*	-
572°	LUIZ CARLOS GONZAGA DE OLIVEIRA	040030	29,00	20,00	9,00	22/03/1968	-
573°	KAROLINY BHEATRIZ BARBOZA DOS REIS	030806	29,00	20,00	8,00	17/11/2003	-
574°	TAINÁ RODRIGUES DA SILVA	030135	29,00	18,00	11,00	05/01/1996	Sim
575°	SILMARA CORREA DA SILVA	032284	29,00	18,00	10,00	16/03/1977	-
576°	JANE CARMENSITA CAMARGO	040045	29,00	18,00	10,00	12/05/1978	-
577°	ELZIANE MEDRADO DA CRUZ	037493	29,00	18,00	10,00	08/07/1986	_
578°	KARINA GOUVEIA CHAVES	038087	29,00	18,00	10,00	19/03/1988	
							-
579°	LARISSA PASSOS BATISTA	041560	29,00	18,00	10,00	25/08/1999	-
580°	CARLOS MESQUITA SOBRAL	040299	29,00	18,00	10,00	09/10/2006	-
581°	MARIA CRISTINA MORALES RODRIGUES	036061	29,00	18,00	9,00	09/06/1977	-
582°	ELENICE VALERIO	040913	29,00	18,00	9,00	12/06/1977	-
583°	TAMIRES PRISCILA SANTOS VASCONCELLOS	033664	29,00	18,00	9,00	30/04/1987	-
584°	ELTON PESARINI	040749	29,00	18,00	9,00	01/06/1988	_
585°	THIAGO CESAR CORREIA	039845	29,00	18,00	9,00	03/06/1990	-
586°	AMANDA LAÍS FRANCO MAGATTI	034814	29,00	18,00	9,00	12/10/1994	_
587°	IVONE BATISTA ALVES SPOSITO						
201	TAOME BUTBIN WEARS SEASIED	037628	29,00	18,00	8,00	31/03/1970	-

588° PAULA CRISTINA DOS SANTOS BASÍLIO

031268

29,00

18,00

8,00

23/01/1976

589°	ELIANE RAMOS DE OLIVEIRA	040218	29,00	18,00	8,00	25/04/1982	_
590°	MICHELLE APARECIDA AYUSSO	039537	29,00	18,00	8,00	04/01/1986	_
591°	GISELE CRISTINA ANTÔNIO	041021	29,00	18,00	8,00	25/03/1992	_
592°	DIEGO LUIZ DE PAULA ARAÚJO	035569	29,00	18,00	8,00	19/03/1997	
							-
593°	STEPHANIE DOS SANTOS GOMES	032774	29,00	18,00	8,00	05/12/1997	-
594°	ELAINE CRISTINA FELIPE DE LUCENA SOUZA	039981	29,00	18,00	7,00	13/02/1974	-
595°	JOSIANE CARDOSO DA SILVA	033774	29,00	18,00	7,00	25/09/1993	-
596°	DANIEL VANDERLEY DE MELO	032416	29,00	16,00	12,00	04/01/1993	-
597°	VALDINÉIA CRISTINA MARTIN DA SILVA	039519	29,00	16,00	11,00	22/07/1980	-
598°	CIBELE PANOSSI RODRIGUES	036066	29,00	16,00	11,00	30/10/1987	_
599°	GABRIELA FERNANDA CAPPI	040727	29,00	16,00	11,00	08/07/1996	_
600°	FERNANDA CUSTÓDIO DA SILVA	038535	29,00	16,00	10,00	29/12/1984	_
601°	MURILO CRIVELLARI CORREIA	039433	29,00	16,00	10,00	02/11/1996	-
602°	GABRIELI FRAGOSO	034300	29,00	16,00	10,00	18/07/1997	-
603°	SANDRA REGINA LANZA	035268	29,00	16,00	9,00	28/07/1965	-
604°	MARIZA APARECIDA CASSARO OMITO	040256	29,00	16,00	9,00	29/01/1979	-
605°	SABRINA LUCARINI	032012	29,00	16,00	9,00	28/11/1998	-
606°	RENATA PATRICIA DA SILVA	041600	29,00	16,00	7,00	08/02/1972	-
607°	SILVANA REGINA RODRIGUES DE ALBUQUERQUE	032811	29,00	14,00	13,00	12/09/1969	_
608°	TATIANA NOGUEIRA TEIXEIRA DE ANDRADE	036780	29,00	14,00	12,00	11/06/1981	_
609°	HENDRIGO CARLOS MILANO	035796	29,00	14,00	12,00	23/09/1987	_
610°	MONIELI LETÍCIA DE OLIVEIRA SILVA	040850	29,00	14,00	12,00	11/08/1994	_
611°	MARIA THAIS DA SILVA ALVES	038164	29,00	14,00	11,00	09/11/2003	_
612°	LUCAS CESAR BASTIDAS	036691	29,00	14,00	10,00	02/09/1997	-
613°	EDILAINE PAULA FERREIRA	035256	29,00	14,00	9,00	18/08/1968	-
614°	REGINA CHALEGRE PELISSON	038875	28,00	14,00	13,00	10/08/1962*	-
615°	MONICA MENDES SALVADOR INACIO	037165	28,00	20,00	7,00	19/02/1986	-
616°	LEIDIANE DA SILVA OLIVEIRA	037132	28,00	18,00	9,00	07/12/1988	-
617°	IGOR GUSTAVO PEDRETTI	032566	28,00	18,00	9,00	01/03/2000	-
618°	ISABELA MORAES	041036	28,00	18,00	9,00	27/09/2002	_
619°	SUELI CRISTINA NEVES	040348	28,00	18,00	8,00	01/06/1964	_
620°	VANUSA CRISTINA DOS SANTOS VIZZA	040977	28,00	18,00	8,00	07/04/1969	_
621°	ANA PAULA ESPINOSA	036592	28,00	18,00	8,00	24/03/1982	_
622°							
	PAOLA FERNANDES DOMINGUES	030728	28,00	18,00	8,00	28/03/2001	-
623°	JULLIA FAZIO MARTIN	034234	28,00	18,00	8,00	05/02/2005	-
624°	RACHEL DA SILVA STUQUI	038691	28,00	18,00	7,00	14/05/1968	-
625°	MARIA ANTONIA DE JESUS BERALDI	032280	28,00	18,00	7,00	03/10/1972	-
626°	ELISABETI MACHADO SIMIONATO	034113	28,00	18,00	7,00	28/11/1983	-
627°	SAMARA CAROLINA DE GODOY FIOROTO	036602	28,00	18,00	7,00	11/08/1987	-
628°	JOSÉLIA ALINE VENAS NASCIMENTO	038464	28,00	18,00	7,00	11/11/1990	-
629°	LUAN MANCINI DOS SANTOS	040853	28,00	16,00	11,00	25/04/1990	_
630°	TANIA APARECIDA PEREIRA DOS REIS CARDOSO	033614	28,00	16,00	10,00	12/11/1971	_
631°	ZÉLIA APARECIDA FARINELLI FURLAN	037113	28,00	16,00	10,00	28/07/1975	_
632°	ROSELI RIBEIRO DA SILVA	041333	28,00	16,00	10,00	16/08/1978	_
633°	MARILAINE RODRIGUES DA SILVA						_
		034429	28,00	16,00	10,00	27/12/1979	
634°	VALDENICE PEDROSO ROSA	041365	28,00	16,00	10,00	19/09/1983	-
635°	DAIANE BARBARA HORSCHUTZ FLORENÇA	031093	28,00	16,00	10,00	01/01/1987	-
636°	VINICIUS PEREIRA VAROLO	034583	28,00	16,00	10,00	31/08/1991	-
637°	MARCOS PAULO FERNANDES RAGONETT	038012	28,00	16,00	10,00	11/02/1995	-
638°	MATHEUS RODRIGUES PEIXOTO	039623	28,00	16,00	10,00	07/09/1995	-
639°	GUSTAVO EXPEDITO RASCASSI	037648	28,00	16,00	10,00	15/01/2004	_
640°	DINALVA APARECIDA DOS SANTOS	040891	28,00	16,00	9,00	21/10/1964	_
641°	SIMONE REGINA DE MELO MOI	035893	28,00	16,00	9,00	18/06/1973	_
642°	FLÁVIA ELENIR ZERBINATTI	035118	28,00	16,00	9,00	17/01/1976	_
643°	ROSIMEIRE DA SILVA	034135	28,00	16,00	9,00	04/07/1978	_
644°	MARIA CRISTINA REMONTE	039605	28,00	16,00	8,00	06/10/1975	-
645°	SANTELMA PAZ BERTILAN	030817	28,00	16,00	8,00	11/08/1981	-
646°	CELSO FELLIPE GONÇALVES	037579	28,00	16,00	8,00	17/09/1986	-
647°	KAROLYNE NICOLE MIGUEL	030833	28,00	16,00	8,00	18/04/1997	-
648°	DANIELA CRISTINA FACHETI BARSOTI	032661	28,00	14,00	14,00	18/03/1979	-
649°	JULIANA MARQUES DA SILVA	038678	28,00	14,00	13,00	06/07/1985	-
650°	HELAINE SOUZA DA SILVA	038018	28,00	14,00	12,00	27/07/2003	-
651°	ROSEMARY DE JESUS FERREIRA LEMOS	033988	28,00	14,00	11,00	10/06/1976	-
652°	CINTIA CRISTINA PIRES BARBOSA	031436	28,00	14,00	11,00	14/05/1992	_
653°	ISADORA RODRIGUES CRISTINO SIQUEIRA	036087	28,00	14,00	11,00	19/09/2003	_
654°	ANDRÉ LUIS DOS SANTOS JUNIOR	036156	28,00	14,00	11,00	19/09/2003	-
655°	ROSANGELA APARECIDA DA SILVA SANTEZI	035593	28,00	14,00	10,00	10/09/1975	-
656°	SAMARA MARTINS COELHO	041282	28,00	14,00	10,00	29/09/2000	-

657°	VANESSA DE OLIVEIRA	037972	28,00	12,00	13,00	04/04/1986	-
658°	MILENA MEIRA SPADA	037548	28,00	12,00	12,00	10/01/1994	-
659°	JOAO GABRIEL ONO GALLENI	037055	28,00	12,00	10,00	01/10/2003	-
660°	ERICA BATISA PEREIRA	037485	28.00	10.00	14.00	24/02/1979	-

 $^{(\}ast)$ Desempate de acordo com o Estatuto do Idoso, Lei 10741/03

DIÁRIO OFICIAL - MUNICÍPIO DE CATANDUVA

Cargo: 113- MÉDICO VETERINÁRIO

			Total de			Def.	
Classif.	Nome do Candidato	Inscr.	Pontos	C.E.	L.P.	Data Nasc.	Físico
1°	THIAGO YURA HILAMATU	037337	52,00	38,00	14,00	10/10/2000	-
2°	CAROLINE ROCHA PEREIRA	034890	49,00	36,00	13,00	29/09/1995	-
3°	LUANA VALLINI LORENÇATO	030850	49,00	34,00	15,00	26/04/2000	-
4°	MARCELO PELOZZO HAYASHI	038722	47,00	34,00	13,00	13/12/1991	-
5°	ANA PAULA NEVES CORREIA	035037	46,00	32,00	14,00	03/04/2000	-
6°	BEATRIZ SABIÃO BORGES	032652	45,00	30,00	15,00	09/05/2001	-
7°	AMÁLIA GENETE DOS SANTOS	033637	42,00	28,00	14,00	13/07/1997	-
8°	CAMILA GAGLIARDI DE OLIVEIRA	032658	41,00	32,00	9,00	10/01/1996	-
9°	BRUNA BRASSOROTO DIAS NARCISO	033820	41,00	30,00	11,00	05/03/1991	-
10°	GABRIELA FERREIRA DA SILVA	040213	41,00	30,00	11,00	01/09/1995	-
11°	GABRIELY OLIVEIRA GARCIA	036142	41,00	30,00	11,00	05/11/1999	-
12°	MÁRCIO ALEXANDRE BERTONI	035926	40,00	28,00	12,00	04/11/1987	-
13°	NATHALIA VELLUDO DE SOUZA PRADO	039460	40,00	28,00	12,00	03/01/1990	-
14°	MONISE CRISTINA COLOGNESI	033739	39,00	30,00	9,00	09/12/1995	-
15°	YASMIN ALONSO DEZEMBRO	038493	38,00	30,00	8,00	17/04/1998	-
16°	GABRIELA DA SILVEIRA SABATINI	035112	38,00	28,00	10,00	11/12/1997	-
17°	ALICIA SALES FONSECA	034971	38,00	28,00	10,00	25/12/1998	-
18°	AUGUSTO TADACHI UEKANE	041542	37,00	28,00	9,00	23/02/1975	-
19°	ELIANA ALEXANDRE TARICANO	036707	36,00	28,00	8,00	19/12/1997	-
20°	REBECA ALVES DE SOUZA DA SILVA	040744	36,00	26,00	10,00	09/01/1998	-
21°	VITÓRIA MARIA PEREIRA BUSQUILHA	039963	36,00	26,00	10,00	03/08/1999	-
22°	RAFAELA MARQUES DE PAULA	037181	35,00	26,00	9,00	19/03/1991	-
23°	RENATA FERNANDA BATISTA BERNARDO	030269	35,00	22,00	13,00	18/05/1988	-
24°	CAMILA HERRERO RODERO DE SOUZA	038112	34,00	28,00	6,00	29/01/1976	-
25°	CINTIA JONAS FERREIRA	040784	34,00	26,00	8,00	03/05/1995	-
26°	BEATRIZ DE OLIVEIRA SILVA	038832	34,00	26,00	8,00	20/04/1998	-
27°	ALINE FERNANDES DE BATISTA	033184	34,00	24,00	10,00	07/10/1989	-
28°	ISABELA FERNANDA SPINELLI PEROSSI	039445	34,00	24,00	10,00	05/10/1993	-
29°	LETÍCIA VIVIANE DE JESUS	038682	34,00	24,00	10,00	17/09/1996	-

Cargo: 114- SECRETÁRIO DE ESCOLA

			Total de	Total de Critérios de Desempate			
Classif	. Nome do Candidato	Inscr.	Pontos	C.E.	L.P.	Data Nasc.	Físico
1°	DAIANI FERNANDES DE DEUS	033826	45,00	26,00	13,00	28/09/1987	-
2°	JULY ANDERSON VICENTE DOS SANTOS	034376	45,00	26,00	13,00	13/10/1994	-
3°	FRANCISCO GILBERTO DOTTA JÚNIOR	037501	44,00	28,00	13,00	03/07/1996	-
4°	CARLOS HENRIQUE FABRI CATHARINO	040417	44,00	22,00	15,00	03/12/1993	-
5°	DANIELA DE SOUZA BALANCIN	034906	43,00	24,00	15,00	25/09/1984	-
6°	CAMILA RAISSA THOMAZINI	033203	43,00	24,00	13,00	07/03/1996	-
7°	HITALO JOSÉ PEREIRA NEVES	039965	43,00	24,00	13,00	16/06/1996	-
8°	WESLEY CARLOS DE AMORIM	038655	43,00	24,00	9,00	17/11/1995	-
9°	CLAUDIA AUGUSTA MONTEIRO PINTO	030691	43,00	22,00	13,00	29/05/1969	-
10°	PATRICIA VOLPE	037547	42,00	26,00	14,00	02/03/1990	-
11°	JÚLIO CÉSAR BONAFIM	040194	42,00	26,00	10,00	30/12/1976	-
12°	PATRÍCIA MARTINS MOLINARI	037730	42,00	24,00	12,00	30/09/1978	-
13°	FELIPE SILVA DE CAMPOS	032203	42,00	24,00	12,00	17/05/2003	-
14°	PEDRO LUIS VENDRAME	036595	42,00	24,00	11,00	30/10/2001	-
15°	GABRIELA IGNACIO DIAS	030919	42,00	22,00	14,00	03/09/1986	-
16°	GEOVANA APARECIDA BONATTI GONÇALVES	040923	41,00	26,00	12,00	09/10/2001	-
17°	THAYNARA GONÇALVES DA SILVA	031059	41,00	26,00	11,00	28/09/2004	-
18°	JAN FELIPE CUOGHI COSTA	040856	41,00	26,00	10,00	19/03/1996	-
19°	ISABELLA PIRES BONESSO	033134	41,00	24,00	12,00	10/10/1997	-

20°	LUIS HENRIQUE FASSA	041007	41,00	24,00	11,00	13/06/1985	-
21°	JULIANA MARCHI MORGILLI	031629	41,00	22,00	14,00	28/05/1998	-
22°	GUILHERME FERREIRA DA SILVA	040829	41,00	22,00	14,00	31/07/2002	-
23°	FERNANDO PEREIRA DA SILVA DE CAMPOS	037557	41,00	20,00	13,00	16/11/1990	-
24°	BRUNA ZAMPIERI CENTURION	033162	41,00	20,00	12,00	10/10/2000	-
25°	ADRIANO CÉSAR GOIS	037736	41,00	20,00	11,00	07/11/1996	-
26°	ANGELICA MATTOS DE MORAES	030270	40,00	26,00	14,00	30/06/1990	-
27°	ELAINE DA SILVA BERTOLINI	033128	40,00	26,00	10,00	30/03/1996	-
28°	LARISSA BRITO DE OLIVEIRA	037123	40,00	22,00	13,00	23/01/2002	-
29°	RENATO CESAR FACCHIN	030212	40,00	22,00	10,00	28/04/1989	-
30°	GABRIELA GUERRA PEREIRA	038563	40,00	20,00	13,00	21/07/1992	-
31°	SERGIO RICARDO GOMES DE CAYRES	040642	40,00	20,00	12,00	15/09/1968	-
32°	LEONARDO ALDERI BACHIEGA RIOS	036028	40,00	20,00	11,00	10/06/1986	-
33°	ROBERTA ALBERGANTI LUCCI DE OLIVEIRA	036182	39,00	22,00	14,00	15/02/1982	-
34° 35°	HELOÍSA DA SILVA	031921	39,00	22,00	13,00	08/03/1995	-
36°	JOÃO PAULO DOS SANTOS CUNHA AMANDA SANTOS BARBOZA	040252 036929	39,00 39,00	22,00 20,00	12,00 13,00	28/11/1999 27/07/1991	-
37°	ENZO ISHICAVA BORTOLOCI ESCOBAR BRUSSI	036856	39,00	20,00	11,00		-
38°	HALANA GRASIELA DE ABREU	030830	38,00	24,00	11,00	16/11/1995 27/02/1981	-
39°	RENAN RICARDO DE POLLI SILVA	040149	38,00	24,00	11,00	06/07/1995	-
40°	MURILO MARQUES BENTO	039093	38,00	24,00	10,00	08/09/2003	-
41°	FERNANDO CANDIDO LARIOS RODRIGUES	039093	38,00	24,00	9,00	14/09/1983	-
42°	GABRIEL CARÓZIO	03/16/	38,00	24,00	8,00	08/02/2003	-
43°	CAROLINA GONÇALVES ROCHA	041243	38,00	22,00	12,00	25/04/1984	_
44°	CAMILA PEREIRA COQUELET	037416	38,00	22,00	12,00	20/06/2004	_
45°	MARCELO HENRIQUE DE SOUZA VISCOVINI	041638	38,00	22,00	11,00	11/01/2007	_
46°	NATÁLIA MARTHA NUNES	035612	38,00	22,00	10,00	31/01/1985	-
47°	MARCELA SALVIATI DE TOLEDO LENS	032852	38,00	20,00	14,00	15/08/1994	_
48°	ISABELA FAGUNDES CAGNIN	035583	38,00	20,00	13,00	15/06/1989	-
49°	RANIER DA ROCHA FERREIRA	037171	38,00	20,00	13,00	12/12/1999	_
50°	AMANDA PANZA FERRAZ	034676	38,00	20,00	11,00	03/11/1990	-
51°	PEDRO MANOEL SARDINHA BICO SOARES	037635	38,00	20,00	10,00	15/03/1987	-
52°	WELLINGTON SANTOS CAIRES	033050	37,00	24,00	11,00	13/08/1980	-
53°	JANAINA CLAUDIA MATTIOLI	040819	37,00	24,00	11,00	04/07/1982	-
54°	GLÍSIA CRISTIANE FERREIRA DE SOUZA	039701	37,00	24,00	11,00	10/06/1986	-
55°	MAIKON GONZALES BARDELA	037593	37,00	22,00	12,00	01/07/1992	-
56°	RAQUEL DE SOUZA FELIX DA SILVA	035315	37,00	22,00	11,00	24/07/1987	-
57°	KATARINA MANUELA MATTANA	040993	37,00	22,00	11,00	20/01/1999	-
58°	MIKAELY ALICE DIAS	031646	37,00	22,00	11,00	10/09/2001	-
59°	LARISSA PRISCILA DOS SANTOS	030472	37,00	22,00	10,00	25/03/1997	-
60°	LUIS FELIPE DO NASCIMENTO PINHEIRO	040345	37,00	22,00	9,00	16/09/1997	-
61°	DAIANI APARECIDA PERMINTELI BRAGA	037204	37,00	20,00	14,00	16/08/1983	-
62°	YAGO HENRIQUE DE OLIVEIRA	032381	37,00	20,00	11,00	06/09/1992	-
63°	ELIEL SOUZA ESCUDERO	039168	36,00	24,00	10,00	13/01/1990	-
64°	MIGUEL GUILHERME DE OLIVEIRA	037205	36,00	24,00	9,00	23/11/1992	-
65°	THAYSE MASTROCOLA SOARES	039216	36,00	22,00	11,00	11/11/1996	-
66°	ANA CAROLINE DA SILVA FRANCO	032220	36,00	22,00	11,00	30/12/2005	-
67°	TÂNIA MARA DOS SANTOS	040202	36,00	20,00	12,00	02/11/1975	-
68°	ARTUR BAIO BELLANDA	040545	36,00	20,00	12,00	05/08/2001	-
69°	WILLIAM GUSTAVO MANCINI LUCENA	031262	36,00	20,00	11,00	05/04/1988	-
70°	JOÃO GABRIEL VALINO MOREIRA	034560	36,00	20,00	11,00	18/12/2002	-
71°	EDUARDO VITOR PEREIRA DOS SANTOS	035653	36,00	20,00	10,00	08/03/2003	-
72°	GUILHERME MARTINON CARDOSO	039728	36,00	18,00	13,00	12/09/1994	-
73°	ANA BEATRIZ DO AMARAL SOUZA	033621	36,00	18,00	13,00	04/08/1997	-
74°	LORENA OLIANI	037983	36,00	18,00	13,00	03/02/2007	- -
75°	ROGÉRIO FERNANDO MARTINES	039358	36,00	18,00	12,00	10/07/1984	Sim
76°	PRISCILA CABRAL PERRONE DE BARROS	037706	36,00	18,00	12,00	06/11/1985	-
77°	FERNANDA BORTOLOCI ROCCO SIRLEI DE FÁTIMA ANSELMO MICHELAN	033360	36,00	18,00	12,00	07/07/1995	-
78° 79°	ARTHUR MARON DE SENNA	035372	36,00	18,00	11,00	03/07/1983	-
80°	DEMILSON DONIZETTI FERNANDES	031475 034875	36,00	16,00	11,00	22/08/1989	-
			35,00	18,00	10,00	02/09/1958*	-
81° 82°	LEONARDO GOMIERI DE SOUZA JENNIFER PATRICIA PIMENTEL CORRADI	031885 031619	35,00 35,00	22,00 22,00	12,00	19/11/1997	-
82°	SALETE LIBANIO DOS SANTOS	031619	35,00 35,00	22,00	11,00	01/05/1993	-
84°	JAQUELINE CRISTINA ZUCCHI	034624	35,00 35,00	22,00	10,00 10,00	16/08/1982 28/12/1990	-
85°	GUSTAVO LOURENCO BORTOLOTTO	034024	35,00	22,00	10,00	21/03/1995	-
86°	EVA GEOVANI BETTORASSO	039327	35,00	20,00	12,00	11/11/1981	-
87°	FABIANA BERNARDES EVANGELISTA	036549	35,00	20,00	11,00	02/02/1977	-
07	TIDERAL DERIVINDED ETTENDEDITA	030377	33,00	20,00	11,00	02/02/17/1	-

88°	ELIANE FERNANDA FERRAZ CEGATTI	030166	35,00	20,00	11,00	28/04/1993	_
89°	ALINE CRISTINA LADISLAU MACHADO	036494	35,00	20,00	11,00	24/04/1996	_
90°	ELAINE CRISTINA MARTINS SILVA	036140	35,00	20,00	10,00	05/02/1981	_
91°	ÁUREA NEVES PEREIRA	031846	35,00	20,00	10,00	14/06/1999	_
92°	GABRIEL RIBEIRO DE LIMA	039791	35,00	20,00	10,00	15/06/2004	_
93°	ISABELLE ALCÂNTARA FRANCISCO DOS SANTOS	036808	35,00	18,00	13,00	09/10/1990	_
93 94°					,		
	VINÍCIUS LANJONI	039264	35,00	18,00	13,00	29/09/1993	-
95°	LIDIANE MARIA DA SILVA DE OLIVEIRA	040892	35,00	18,00	12,00	08/08/1980	-
96°	PAULA VENTORINE SENIGALHA	033497	35,00	18,00	12,00	10/07/1983	-
97°	HUGO XAVIER SOARES SOUSA	033938	35,00	18,00	12,00	31/12/1986	-
98°	CAMILA HELENA FACINA CISCOTO	032776	35,00	18,00	12,00	29/10/1990	-
99°	ANDREIA CRISTINA GODOY MARCONATO	037580	35,00	16,00	14,00	22/10/1980	-
100°	KEILA BOTTARELI	038380	34,00	22,00	11,00	18/07/1980	-
101°	MARIA JOSÉ GASPARINO NASCIMENTO	039757	34,00	22,00	10,00	11/01/1991	-
102°	PAULO CESAR PIZI	038303	34,00	22,00	9,00	29/01/1970	-
103°	MARIA APARECIDA VERONESI BIGONI	036785	34,00	22,00	9,00	11/11/1982	-
104°	LEANDRO DE JESUS MORENTE	040876	34,00	22,00	9,00	05/01/1988	_
105°	JOAO VICTOR BARBIERI	037202	34,00	22,00	9,00	29/06/1988	_
106°	PAULA GEOVANA LONARDELLI	032994	34,00	22,00	8,00	28/12/1978	_
107°	LETÍCIA GABRIELA DE ALMEIDA TRAVASIO	040566	34,00	22,00	8,00	02/11/1994	_
108°	ANA LAURA ASFREDA DA SILVA SANTOS	035042	34,00	22,00	7,00	28/04/2001	_
100°	JOAO LUIZ ARISTIDES	038192	34,00	22,00	6,00	31/05/1982	_
110°	RENATA CRISTINA MIRANDA	038138	34,00	20,00	12,00	09/04/1978	_
110 111°	ANA CAROLINA MOREIRA TOPI		34,00	20,00			-
		033720			11,00	10/12/1991	
112°	BIANCA REBOLLO GIL	033479	34,00	20,00	11,00	04/02/1997	-
113°	BRUNA DE OLIVEIRA VEIGA	037173	34,00	20,00	8,00	17/08/1991	-
114°	GILSON ALVES PEREIRA	036548	34,00	18,00	13,00	18/06/1978	-
115°	JOSIELMA ROCHA DA SILVA	032517	34,00	18,00	12,00	06/08/1990	-
116°	BRUNA NASCIMENTO DOMINGUES TEIXEIRA	036419	34,00	18,00	12,00	25/01/1995	-
117°	MATEUS MENDEZ AMBRÓSIO	038627	34,00	18,00	11,00	23/05/1985	-
118°	RAFAEL AUGUSTO RODRIGUES NASCIMENTO	035192	34,00	18,00	11,00	29/08/1989	-
119°	TULIO BRENO MOZANER	039474	34,00	18,00	11,00	15/01/1991	-
120°	MARIANA DA SILVA ALVES	037851	34,00	18,00	11,00	08/06/2000	-
121°	DOUGLAS WALISSON COSTA CRUZ	039597	34,00	16,00	14,00	05/03/1996	-
122°	WILLIAM MENDES RAEL	031408	34,00	12,00	13,00	16/04/2003	-
123°	BRUNA JAIME RICCI	037035	33,00	24,00	7,00	30/06/2004	_
124°	JEAN APARECIDO ZATTI	041099	33,00	22,00	9,00	16/10/1989	_
125°	BRENDA ALINE ZANELLI	040681	33,00	22,00	8,00	02/04/1996	_
126°	VICTOR TECIANO TRASSI	038014	33,00	22,00	8,00	08/06/1998	_
127°	LETICIA MARIA SELIM	031983	33,00	22,00	7,00	05/05/2002	_
128°	SONIA YUMIKO WATANABE TANAKA	039955	33,00	20,00	11,00	07/03/1976	_
129°	GUSTAVO HENRIQUE VILA TAVARES	039975	33,00	20,00	11,00	15/10/1988	_
130°	MARISTELA DE OLIVEIRA DELDUQUE	040515	33,00	20,00	10,00	03/02/1979	_
131°	CAMILA FERNANDA JORGE XAVIER	036902	33,00			18/06/1991	_
131°	MAYARA APARECIDA SOARES COSTA			20,00	10,00		-
		035613	33,00	20,00	8,00	10/01/1994	
133°	CAROLINE TOMAZ	038163	33,00	20,00	8,00	14/04/1995	-
134°	MARCIA REGINA GAROZZI	041083	33,00	20,00	6,00	14/01/1969	-
135°	CARLA SONCINI	036053	33,00	18,00	12,00	23/04/1978	-
136°	BETHANIA BELINI SANCHES	040290	33,00	18,00	12,00	30/03/1986	-
137°	MANOELA FRIGERIO MANTOVANELLI	036907	33,00	18,00	11,00	29/04/1998	-
138°	MATHEUS RIBEIRO ANDRADE SILVA	041698	33,00	18,00	11,00	24/11/2000	-
139°	GABRIÉLY BRENDA PRANDO SERUTI	037825	33,00	18,00	10,00	22/02/1996	-
140°	EDIVAN DOS SANTOS GOMES TEIXEIRA	030988	33,00	18,00	10,00	17/02/1998	-
141°	FLAVIO VITOR MARTINS ZUICKER	037541	33,00	18,00	9,00	20/10/1989	-
142°	PEDRO HENRIQUE ALVES	034380	33,00	18,00	9,00	11/06/1991	-
143°	GUSTAVO CAMILO CUNHA	037553	33,00	16,00	11,00	24/11/2000	-
144°	JOÃO MARCOS RODRIGUES ZANOTO	036815	33,00	16,00	11,00	07/01/2005	-
145°	FABIO JOSE BARBOSA	038072	33,00	14,00	13,00	08/10/1980	_
146°	MICHELI ROBERTA JOAQUIM TONON	037128	33,00	14,00	12,00	25/01/1990	_
147°	JOAO ROBERTO SCAGLIA	039516	32,00	18,00	8,00	28/07/1954*	_
148°	BRUNA TIMM PEDROCHI	034993	32,00	22,00	7,00	01/04/1991	_
149°	JÉSSICA DE LOURDES PEREIRA DA SILVA	036235	32,00	20,00	12,00	23/01/1989	_
150°	JULIANA NOGUEIRA TEIXEIRA DO AMARAL	040769	32,00	20,00	11,00	11/06/1981	_
151°	UELITON JOSE DIAS	032020	32,00	20,00	10,00	09/07/1982	_
151°	NATHAN PITELLI BRIGA	032020	32,00	20,00	9,00	24/04/1992	-
153°	JULIANA DIAS DE MORAES	040820	32,00	20,00	9,00		-
	LUCIANA DO CARMO ROBERTO SARTI	035160				11/12/1998	
154°			32,00	20,00	8,00	15/07/1977	-
155°	THAIS TEIXEIRA BRAZÃO	032641	32,00	20,00	8,00	26/08/1983	-

156°	SIMONE DE CASSIA NINI KAUFMANN KAUMO	031854	32,00	20,00	7,00	18/10/1978	-
157°	TABATTA TANATHIELI FRANCO	035413	32,00	20,00	7,00	21/07/1992	-
158°	ANDRESSA CRISTINA FABRI CATHARINO	041499	32,00	18,00	12,00	09/05/1976	-
159°	CLAUDIA REGINA OSTI BARTHOLOMEU	036230	32,00	18,00	12,00	06/07/1976	-
160°	MARIANA GONÇALVES	036744	32,00	18,00	12,00	27/10/1990	_
161°	NATHASSIA MOREIRA DA COSTA FRANCISCO	032886	32,00	18,00	12,00	07/10/1992	_
162°	FABIA ALICE MARQUES OLEGÁRIO	037344	32,00	18,00	12,00	20/08/2003	_
	•						
163°	ANDREZZA JOVERNO SANTOS	038432	32,00	18,00	11,00	31/08/1983	-
164°	FERNANDA LEONILDA SIQUEIRA GIAZZI	036545	32,00	18,00	11,00	23/10/1989	-
165°	MARIA PAULIANA SIQUEIRA DE LIMA	036849	32,00	18,00	11,00	12/02/1993	-
166°	PEDRO MURILO PEREIRA	035152	32,00	18,00	11,00	24/02/1999	-
167°	ANA JÚLIA VALENTIN MAZALI	040080	32,00	18,00	11,00	15/01/2003	_
168°	FABIELI BISSONI PEIXOTO	034791	32,00	18,00	10,00	30/07/1982	-
169°	DANIELA FERNANDA FANTE	034258	32,00	18,00	10,00	09/10/1984	_
	JOSIANE PAULA DIAS BERNARDO						
170°		041167	32,00	18,00	10,00	20/10/1988	-
171°	MICHELE CRISTINA FAVERO	037759	32,00	18,00	10,00	27/03/1991	-
172°	JOAO VITOR ARGOLO	038427	32,00	18,00	10,00	08/04/1993	-
173°	GABRIELA EUZÉBIO GANDRA	034436	32,00	18,00	10,00	27/12/1993	-
174°	ANA JULIA MORESCHI	031688	32,00	18,00	10,00	20/01/2000	-
175°	LETICIA CAPRISTO DESTRO DO CARMO	041148	32,00	18,00	10,00	06/01/2007	-
176°	KÁTIA FERNANDES MARTINS	037286	32,00	18,00	9,00	11/10/1982	_
177°	HERIKA PRISCILA FERRAZ	033426	32,00	18,00	9,00	05/09/1983	_
177°		035293	32,00				
	LEONARDO DA FONSECA LUBENO			18,00	9,00	18/06/1990	-
179°	NATHALIA CORREIA DE SOUZA	030932	32,00	18,00	9,00	01/12/2002	-
180°	MARCIO ALEXANDRE ARONE	040446	32,00	18,00	8,00	30/01/1984	-
181°	BHRENDA KEVYAN DE SOUZA DONATO	040695	32,00	18,00	8,00	27/06/2003	-
182°	ANA CAROLINA ZAGHI PIOVESANA	033301	32,00	16,00	13,00	25/07/1988	-
183°	VICTOR LEME BENINI	037629	32,00	16,00	13,00	11/02/1998	-
184°	DESIREE RODRIGUES DA SILVA	031586	32,00	16,00	12,00	27/10/2000	_
185°	IVANA MARA SARAVALI DESTRI	040026	32,00	16,00	11,00	25/03/1966	_
186°	RENANDREA DE SOUZA BRANDÃO PEREIRA	031904	32,00	16,00	11,00	07/08/1975	_
187°	DARLENE ANDREIA CARDOSO DE OLIVEIRA SANTOS	033268	32,00	16,00	11,00	23/11/1981	-
188°	CHRISTOFFER VIEIRA	036865	32,00	16,00	11,00	14/05/1985	-
189°	FERNANDO JOSE LOPES	037689	32,00	16,00	9,00	01/12/1984	-
190°	TICIANE GOMES GARCIA	031523	32,00	14,00	13,00	06/02/1985	-
191°	GIRLEI LIMA RODRIGUES	037632	32,00	14,00	12,00	21/05/1986	-
192°	IGOR IL MORALES BAIA	031669	32,00	14,00	12,00	04/03/1999	-
193°	PEDRO HENRIQUE RODRIGUES DA SILVA	035995	32,00	14,00	10,00	30/09/2005	-
194°	LEILIANE CRISTINA GIUSTO DE OLIVEIRA	039425	31,00	20,00	11,00	21/05/1974	_
195°	WANDERSON HENRIQUE FERREIRA	032857	31,00	20,00	9,00	02/01/1985	-
196°	HELENA SILVA NEVES	041588	31,00	20,00	8,00	15/07/1990	-
197°	VANDERLEIA GALDINO DE SOUZA	039170	31,00	18,00	12,00	06/06/1966	-
198°	JÓISE MILHOSSI SIZINANDO DA SILVA	037003	31,00	18,00	12,00	04/01/1985	-
199°	JAQUELINI CRISTINA ROTTA	034798	31,00	18,00	12,00	30/11/1991	-
200°	FABIO ALVES DE LIMA	033838	31,00	18,00	11,00	03/06/1978	-
201°	PAULA CRISTINA SASSI DE ALMEIDA	037573	31,00	18,00	11,00	02/02/1983	-
202°	GLEIZA MAIRA DOS SANTOS DOMINGUES	035185	31,00	18,00	11,00	15/08/1985	_
203°	UELITON TOZATTO CONCEIÇÃO	033183			11,00		
			31,00	18,00		24/02/1989	-
204°	NATALIÊ GABRIELA BIBO CARDOSO	041605	31,00	18,00	11,00	12/07/1993	-
205°	BEATRIZ DE CARVALHO RASCAZZI	036348	31,00	18,00	11,00	20/02/2004	-
206°	SANDRA MARIA MANJERAO	039194	31,00	18,00	10,00	04/02/1969	-
207°	TATIANE DE LIMA SOUZA	039641	31,00	18,00	10,00	13/11/1984	-
208°	VALDIRENE STEFANI DE SOUZA	033696	31,00	18,00	10,00	25/02/1989	-
209°	EVERTON CAMPOS	032377	31,00	18,00	10,00	05/03/1990	_
210°	LIVIAN DOS SANTOS CARVALHO	040867	31,00	18,00	9,00	07/07/1981	_
211°	GLAUCIA NATSKO DO PRADO	032355	31,00	18,00	9,00	20/04/1994	_
212°	ANDRE LUIZ COSTA DA SILVA	040155	31,00	16,00	13,00	03/04/2000	-
213°	FELIPE MIRANDA GUERREIRO	040223	31,00	16,00	13,00	10/10/2000	-
214°	LARA SILVESTRE	030826	31,00	16,00	11,00	16/08/1989	-
215°	BEATRIZ RODRIGUES LEON	041261	31,00	16,00	11,00	10/01/1996	-
216°	MARIA FERNANDA DA SILVA PEDROZO	037150	31,00	16,00	11,00	06/02/2004	-
217°	VINICIUS RIBEIRO PIMENTA	031040	31,00	16,00	11,00	03/08/2004	_
218°	JULIANA MOURA DA SILVA	039693	31,00	16,00	10,00	02/12/1983	_
219°	MARCELO CORRAL FILHO	040972	31,00	16,00	10,00	28/09/1993	_
220°	SUELLEN CRISTINA JERONYMO	030800	31,00	14,00	13,00	31/01/2004	-
221°	RODRIGO CARAMELO	035735	31,00	14,00	12,00	14/09/1994	-
222°	TAWANY QUEIROZ DE SOUZA	041464	31,00	14,00	11,00	05/03/1997	-
223°	PATRICIA CRISTIANE FERRARI COSTA	040372	31,00	14,00	10,00	14/05/1983	-

1.0 1.0								
2226° IAINE TEIXEIRA 03606 31.00 22.00 13.00 22.00 23.00 20.00 20.00 28.00 18.1211992 2228° PAILDIENNE ALVIS GONCALIVES 033287 30.00 20.00 8.00 90.01 18.111986 2329° PENATO ROSA COELHO 04134 30.00 20.00 8.00 10.10 20.01 18.01 11.11196 2329° KEINATO ROSA COELHO 04134 30.00 12.00 20.00 8.00 30.00 30.00 10.00 30.00 10.00	224°	LUARA GABRIELA PIRES	036591	31,00	12,00	15,00	07/12/1993	Sim
2266 ILAINE TEIXEIRA 03665 31.00 22.00 3.00 20.00	225°	GIOVANI BATISTA BELTRÃO TENORIO	041494	31,00	12,00	14,00	30/01/1998	-
2272 MAN CLAUDIA RODRIGUES DE SOUZA 036147 30,00 22,00 50,00 2019 2019 2299 2289 RENATO ROSA COSELHO 033287 30,00 20,00 8,00 90991981 2290 RENATO ROSA COSELHO 041354 30,00 20,00 8,00 90991981 2219 WILLIANY RAMOS SILVA BOMFIM 039767 30,00 20,00 8,00 3010 1999 2218 WILLIANY RAMOS SILVA BOMFIM 039767 30,00 18,00 10,00 3010 1998 2238 RENT PIMEIRE MENDES 036473 30,00 18,00 10,00 100191980 2238 RITA DE CASSIA PEGORARI ASSIS 036912 30,00 18,00 10,00 107047982 2258 RITA DE CASSIA PEGORARI ASSIS 036912 30,00 18,00 00,00 05087982 2258 MARILLE ROMERA BASTIDAS 04698 30,00 18,00 9,00 05087982 2258 MARILLE ROMERA BASTIDAS 04698 30,00 18,00 9,00 05087982 2258 NATHALIA MENDES CONTRERA JORGE 040022 30,00 18,00 9,00 025057980 225979 22598 22594 ANA LETICIA CANSIAN SANTOS 032328 30,00 18,00 9,00 0209193 22594 2259	226°	ELAINE TEIXEIRA	036965	31,00	12,00	13,00	20/02/1984	-
228° RICA BELINI 03287 3,000 20,00 9,00 26,01 29° PALDIRENE ALVES GONCALVIS 033057 3,000 20,00 8,00 090198 219° RIALINAY RAMOS SILVA BOMFIM 039767 3,000 20,00 8,00 031198 212° KATTA PINHEIRO MENDES 034527 3,000 18,00 1,00 26011983 234° GIANDA MARIA LUZZI BOFI 034527 3,000 18,00 10,00 13/121982 235° RITA DE CASSIA PEGORA ISASIS 036912 3,000 18,00 9,00 25081974 236° MARILIZE ROMERA BASTIDAS 04069 3,000 18,00 9,00 25081974 238° NALETICIA CANSIAN SANTOS 033238 3,000 18,00 9,00 2021991 240° LARIDECE JOYCE FERNANDES 031581 3,00 18,00 9,00 2021991 242° CIÉNTIA FERNANDA ALVES 03110 3,00 18,00 9,00 21209193 242° PATELICIA CANIS	227°	ANA CLAUDIA RODRIGUES DE SOUZA	036147		22,00	5,00	18/12/1993	-
2299 VALDIRENE ALVES GONCALVES 03097 03000 20,00 8,00 09091981 2319 WILLIANY RAMOS SILVA BOMFIM 039767 30,00 20,00 8,00 30101989 2322 KATLA PINHEIRO MENDIS 036473 30,00 18,00 10,00 10091989 2323 DEISY MATOS BESTO RIBEIRO 037444 30,00 18,00 10,00 10091978 2324 GIADA MARIA ALIZZI BOFI 037444 30,00 18,00 10,00 07061988 2325 MARILE ROMERA BASTIDAS 046988 30,00 18,00 9,00 05081978 2327 RINSCILA DOS SANTOS BERNAL 035691 30,00 18,00 9,00 0508198 2328 NATHALIA MENDISS CONTRERA JORGE 040022 30,00 18,00 9,00 0508198 2329 NAL LETICIA CANSIAN SANTOS 03232 30,00 18,00 9,00 0508198 2329 NAL LETICIA CANSIAN SANTOS 03232 30,00 18,00 9,00 0209199 2412 WELLINGTON ALFREDO PEREZ 031882 30,00 18,00 9,00 0209199 2413 WELLINGTON ALFREDO PEREZ 031882 30,00 18,00 9,00 0209199 2414 DOUGLAS HENRIQUE DOS SANTOS 038311 30,00 18,00 9,00 0209199 2415 PARTICIA APARECIDA NETTO SOCHA 035843 30,00 18,00 9,00 0209199 2416 POLICA SERBERIA 035751 30,00 16,00 13,00 16,00 13,00 2417 POLICA PARECIDA NETTO SOCHA 035843 30,00 18,00 9,00 02109199 2418 PARTICIA LA PARECIDA NETTO SOCHA 035843 30,00 16,00 13,00 0501199 2419 PARTICIA LA PARECIDA NETTO SOCHA 035841 30,00 16,00 13,00 0501199 2419 PARTICIA LA PARECIDA NETTO SOCHA 035849 30,00 16,00 10,00 10,00 2419 PARTICIA LA PARECIDA NETTO SOCHA 035849 30,00 16,00 10,00 10,00 2419 PARTICIA LA PARECIDA NETTO SOCHA 035849 30,00 16,00 10,00 10,00 2419 PARTICIA LA PARECIDA NETTO SOCHA 035941 03,00 16,00 10,00 10,00 2419 PARTICIA LA PARECIDA NETTO SOCHA 035941 03,00 16,00 10,00 10,00 2419 PARTICIA LA PARECIDA NETTO SOCHA 035941 03,00 16,00 10,00 10,00 2419 PARTICIA LA PARECIDA NETTO SOCHA 035941 03,00 16,00 10,00 10,00	228°	ERICA BELINI	033287	30.00	20.00	9.00		-
SENATO ROSA COELHO								_
NILLIANY RAMOS SILVA BOMFIM 039767 3,000 2,000 8,00 3,010 1989 2,020 26,011 2,000 2,000 1,000								_
2322 KATIA PINNEIRO MENDES 034573 3,000 18,00 1,00 10,90 13,01 10,00 10,10 10,10 10,10 10,21 23,12 23 10 IANDA MARIA LUZZI BOFI 03424 3,000 18,00 1,00 10,00 13,121,1982 232 12,00 18,00 1,00 10,00 13,121,1982 23 10,00 18,00 1,00 10,00 10,00 10,00 18,00 1,00 1,00 10,00 18,00 1,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 18,00 1,00 10,00								_
2323** DEISY MATOS BENTO RIBEIRO 034527** 30,00 18,00 11,00 1003/19/21/21/21/22 2349** RITA DE CASSIA PEGORARI ASSIS 036912** 30,00 18,00 10,00 07/06/19/88 2379** PRISCILA DOS SANTOS BERNAL 033691 30,00 18,00 9,00 25/08/19/80 238** NATHALLA MEDDES CONTRERA JORGE 04002** 30,00 18,00 9,00 25/08/19/80 240** LARIDEZE JOYCE FERNANDES 033677** 30,00 18,00 9,00 020/21/99/1 241** VELLINGTON ALFREDO PERIZ 03188** 30,00 18,00 9,00 120/21/99/3 242** CINTIA ERRANDA ALVES 037110 30,00 18,00 9,00 120/21/99/3 243** MARCOS MATHEUS LUBILATO 03038** 30,00 18,00 9,00 120/21/99/3 244** DOUGLAS HENRIQUE DOS SANTOS 03311 30,00 16,00 13,00 16/0 13,00 16/0 17/10/1977 245** PATRICIA APRECIDIA NETO TRICIA 03584**								_
234° GIANDA MARIA LUZZI BOFT 037444 30,00 18,00 10,00 137/21/982 236° RITA DE CASSIA PEGDEARI ASSIS 369612 30,00 18,00 9,00 05/06/1988 236° MARILEZ ROMERA BASTIDAS 30609 30,00 18,00 9,00 05/06/1988 237° PRISCILA DOS SANTOS BERNAL 333691 30,00 18,00 9,00 05/06/1987 238° NATHALIA MENDES CONTRERA JORGE 404022 30,00 18,00 9,00 05/06/1987 238° NATHALIA MENDES CONTRERA JORGE 3036377 30,00 18,00 9,00 02/02/1991 247° CHAILA SANTOS 303387 30,00 18,00 9,00 02/02/1991 248° LINGTON ALFREDO PEREZ 31882 30,00 18,00 9,00 02/02/1991 248° WELLINGTON ALFREDO PEREZ 31882 30,00 18,00 9,00 02/02/1991 248° WELLINGTON ALFREDO PEREZ 33881 30,00 18,00 9,00 02/02/1991 248° WELLINGTON ALFREDO PEREZ 33881 30,00 18,00 9,00 02/02/1991 248° WELLINGTON ALFREDO PEREZ 33881 30,00 18,00 9,00 02/02/1991 248° WELLINGTON ALFREDO PEREZ 33881 30,00 18,00 9,00 02/02/1991 248° WELLINGTON ALFREDO PEREZ 33881 30,00 18,00 9,00 02/02/1991 248° WELLINGTON ALFREDO PEREZ 33881 30,00 18,00 9,00 02/02/1991 248° WELLINGTON ALFREDO PEREZ 33881 30,00 18,00 9,00 02/02/1991 248° WELLINGTON ALFREDO SANTOS 33881 30,00 18,00 9,00 02/02/1991 248° WELLINGTON ALFREDO SANTOS 33881 30,00 18,00 30,00 16,00 13,00 330/1982 248° WELLINGTON ALFREDO SANTOS 33890 30,00 16,00 13,00 330/1982 248° WELLINGTON ALFREDO SANTOS 33890 30,00 16,00 13,00 330/1982 248° WELLINGTON BORTOLAZO 33311 30,00 16,00 12,00 26/04/1995 248° WELLINGTON BORTOLAZO 33211 30,00 16,00 12,00 26/04/1995 248° WELLINGTON BORTOLAZO 3340 30,00 16,00 12,00 26/04/1995 258° RANCIA DE ASSANTOS 30,00 16,00 10,00 26/04/1995 258° WELLINGTON BORTOLAZO 33890 30,00 16,00 10,00 26/04/1995 258° WELLINGTON BORTOLAZO 33890 30,00 16,00 10,00 26/04/1996 258° WELLINGTON BORTOLAZO 33890 30,00 16,00 10,00 26/04/199								
23°8 NITA DE CASSIA PEGORARI ASSIS 046098 30,00 18,00 90,00 05080/1974 23°8 PARICILA DOS SANTOS BERNAL 033691 30,00 18,00 90.00 2505(1984) 23°8 NATHALIA MENDES CONTERRA JORGE 40002 30,00 18,00 90.00 10,031(1985) 23°8 NATHALIA MENDES CONTERRA JORGE 40002 30,00 18,00 90.00 00,001(3)(1985) 23°9 ANA LETICIA CANSIAN SANTOS 03328 30,00 18,00 90.00 02021/1991 24°1 WELLINGTON ALFREDO PEREZ 31818 30,00 18,00 90.00 22021/1991 24°2 CINTIA FERRANDO ALVES 337110 30,00 18,00 90.00 22021/1991 24°2 CINTIA FERRANDO ALVES 337110 30,00 18,00 90.00 22021/1991 24°2 CINTIA FERRANDO ALVES 337110 30,00 18,00 90.00 2205(291) 24°2 PARCIA APRECIDA NETRO COCHA 335843 30,00 16,00 12,00 2407(19)								-
236° MARILLZE ROMERA BASTIDAS 040698 30,00 18,00 90.00 05,005/1980 237° PRISCILA DOS SANTOS DERNAL 0309 18,00 9,00 01,031/1985 238° NATHALIA MENDES CONTRERA JORGE 040022 30,00 18,00 9,00 01,031/1985 240° LARIDEIZE JOYCE FERNANDES 03677 30,00 18,00 9,00 02,021/191 241° WELLINGTON ALFREDO PEREZ 031882 30,00 18,00 9,00 12,021/193 242° CINTIA EERNANDA ALVES 037110 30,00 18,00 9,00 12,001/193 243° MACOS MATHEUS JUBILATO 03338 30,00 18,00 9,00 21,001/193 244° DOUGLAS HENRICUE DOS SANTOS 03811 30,00 18,00 8,00 16,00 30,00 16,00 13,00 16,00 13,00 16,00 13,00 16,00 13,00 16,00 13,00 16,00 13,00 16,00 11,00 10,01/1972 24,00 24,00 30,00 <t< td=""><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td><td>-</td></t<>								-
237° PRISCILA DOS SANTOS BERNAL 033691 30,00 18,00 90.0 25/05/198 238° NATALIJA MENDES CONTERRA JORGE 40022 30,00 18,00 90.0 01/03/1985 239° ANA LETICIA CANSIAN SANTOS 036377 30,00 18,00 9,00 02/02/1991 241° LARIDEIZE JOYCE FERNANDES 031802 30,00 18,00 9,00 02/02/1991 242° CINTIA EERNANDA ALVES 03181 30,00 18,00 9,00 21/02/1991 242° DUCILAS HENRIQUE DOS SANTOS 038381 30,00 18,00 8,00 05/05/1993 246° BONA SOARES PEREIRA 18,00 10,00 18,00 7,00 05/07/1992 248° PATICALA APRECIDA NETTO ROCHA 035843 30,00 16,00 13,00 06/01/1982 246° BONA SOARES PEREIRA 18,00 30,00 16,00 13,00 06/01/19197 248° MIRCILA ADRIMENTA 3050 30,00 16,00 12,00 06/01/19194								-
238° NATHALIA MENDES CONTRERA JORGE 040022 30,00 18,00 9,00 01,03/1987 249° LARIDEIZE JOYGE FERNANDES 036377 30,00 18,00 9,00 02,02/1993 241° WELLINGTON ALFREDO PEREZ 036377 30,00 18,00 9,00 02,02/1993 242° CÍNTIA FERNANDA ALVES 037110 30,00 18,00 9,00 21,09/1998 243° MARCOS MATHEUS IUBILATO 0303383 30,00 18,00 9,00 21,09/1998 244° DOUGLAS HENRIQUE DOS SANTOS 03811 30,00 18,00 30,00 15,00 30,00 15,00 30,00 15,00 30,00 15,00 30,00 16,00 13,00 17,10/1977 247° 80,00 80,01/1972 247° 90,00 18,00 30,00 16,00 13,00 16,00 13,00 17,10/1973 247° 80,00 15,00 13,00 16,00 13,00 16,00 13,00 16,00 13,00 16,00 13,00 16,00 13,00								-
2399 ANA LETICIA CANSIAN SANTOS 0323228 30,00 18,00 9,00 08,041982 2419 WELLINGTON ALFREDO PEREZ 031882 30,00 18,00 9,00 12,021993 2421 CRITIA FERNANDA ALVES 037110 30,00 18,00 9,00 21,021993 243° MARCOS MATHEUS UBILATO 303383 30,00 18,00 8,00 280219199 244° DOUGLAS HENRIQUE DOS SANTOS 038311 30,00 18,00 8,00 280219199 246° EDNA SOARES PEREIRA 035751 30,00 16,00 13,00 06/11/1972 247° SANDRA REGINA PEREIRA SILVA 35561 30,00 16,00 13,00 06/11/1972 248° PRIELA DE MENIZES INACIO 034869 30,00 16,00 13,00 130/1987 250° SILVIA HELEAN TEIXEIRA GARCIA 040532 30,00 16,00 12,00 06/10/1984 251° FRANCIS IUNIOR BORTIOLAZO 332311 30,00 16,00 12,00 20/10/1995 253° ALINE MACIEL LOPES 375 21,00 16,00 10,00 <td></td> <td></td> <td></td> <td> ,</td> <td></td> <td></td> <td>25/05/1980</td> <td>-</td>				,			25/05/1980	-
240° LARIDEIZE JOYCE FERNANDES 036377 30,00 18,00 9,00 02,02/1993 241° WELLINGTON AL FREDO PÉREZ 31882 30,00 18,00 9,00 21,02/1993 242° CÍNTIA FERNANDA ALVES 037110 30,00 18,00 9,00 21,02/1993 242° MARCOS MATHEUS I'UBILATO 303388 30,00 18,00 8,00 0505/1993 244° DOUGLAS HENRIQUE DOS SANTOS 38311 30,00 18,00 8,00 28,002/1994 245° PATRICIA APARECIDA NETTO ROCHA 035843 30,00 18,00 7,00 30,071/1982 246° EDNA SOARES PEREIRA 35751 30,00 16,00 13,00 17/10/1977 247° SANDRA REGINA PEREIRA SILVA 035601 30,00 16,00 13,00 17/10/1977 248° MRELLA DE MENEZES INACIO 034869 30,00 16,00 13,00 10/10/1984 249° PRICILA ZANINE MARQUES 037640 30,00 16,00 13,00 0605/1988 251° SILVIA HELENA TEIXEIRA GARCIA 040532 30,00 16,00 12,00 0601/1984 252° GLAUCIA ZANINE MARQUES 037640 30,00 16,00 12,00 20/10/1987 252° GLAUCIA DAMASSENA DOS SANTOS 03049 30,00 16,00 12,00 20/10/1987 253° JALINE MACIEL LOPES 35752 30,00 16,00 12,00 20/10/1987 254° VANESA CRISTINA DE SOUZA SILVA 037752 30,00 16,00 11,00 24/10/2905 254° VANESA CRISTINA DE SOUZA SILVA 037952 30,00 16,00 11,00 24/10/2905 255° NATALIA RIBEIRO FERRANTI 031450 30,00 16,00 11,00 24/10/2906 255° RANCINALDO GOMES DA SILVA 033805 30,00 16,00 11,00 24/06/2000 256° RODRIGO LIMA DE ALMEDIA 38327 30,00 16,00 10,00 10/06/2000 260° RODRIGO LIMA DE ALMEDIA 383807 30,00 16,00 10,00 10/06/2000 260° RODRIGO LIMA DE ALMEDIA 383807 30,00 16,00 10,00 10/06/2000 260° RODRIGO LIMA DE ALMEDIA 383807 30,00 16,00 10,00 10/06/2000 260° RODRIGO LIMA DE ALMEDIA 383907 30,00 16,00 10,00 10/06/2000 260° RODRIGO LIMA DE ALMEDIA 383908 30,00 16,00 10,00 10/06/2000 260° RODRIGO LIMA DE ALMEDIA 383908 30,00 16,00 10,00 10/06/2000 260° RODRIGO LIMA DE ALMEDIA 383908 30,00		NATHALIA MENDES CONTRERA JORGE	040022	30,00	18,00	9,00	01/03/1985	-
241° WELLINGTON ALFREDO PEREZ 03188Z 30.00 18.00 9.00 120/29/1998 242° CHARLES LINILATO 03038 30.00 18.00 8.00 280/05/1994 244° DUGLAS HENRIQUE DOS SANTOS 038311 30.00 18.00 8.00 280/21/994 246° EDNA SOARES PEREIRA 035751 30.00 16.00 13.00 06/11/1982 247° SANDRA REGINA PEREIRA SILVA 035501 30.00 16.00 13.00 07/10/1977 248° MIRELLA DE MENEZES INACIO 034869 30.00 16.00 13.00 13/10/1987 259° SILVIA HELENA TEINEIRA GARCIA 040532 30.00 16.00 12.00 06/10/1984 252° GLAUCIA DAMASSENA DOS SANTOS 03241 30.00 16.00 12.00 06/10/1984 252° STILVIA HELENA CRISTINA DE SOUZA SILVA 33752 30.00 16.00 12.00 24/07/21981 252° STA TALLA RIBEIRO SERRANTI 31450 30.00 16.00 11.00 20/09/1994 252° STA TALLA LIRBEIRO SERRANTI 31450 30.00 16.00 11.00 <		ANA LETICIA CANSIAN SANTOS	032328	30,00	18,00	9,00	08/04/1987	-
241° WELLINGTON ALFREDO PEREZ 03188Z 30.00 18.00 9.00 120/29/1998 242° CHARLES LINILATO 03038 30.00 18.00 8.00 280/05/1994 244° DUGLAS HENRIQUE DOS SANTOS 038311 30.00 18.00 8.00 280/21/994 246° EDNA SOARES PEREIRA 035751 30.00 16.00 13.00 06/11/1982 247° SANDRA REGINA PEREIRA SILVA 035501 30.00 16.00 13.00 07/10/1977 248° MIRELLA DE MENEZES INACIO 034869 30.00 16.00 13.00 13/10/1987 259° SILVIA HELENA TEINEIRA GARCIA 040532 30.00 16.00 12.00 06/10/1984 252° GLAUCIA DAMASSENA DOS SANTOS 03241 30.00 16.00 12.00 06/10/1984 252° STILVIA HELENA CRISTINA DE SOUZA SILVA 33752 30.00 16.00 12.00 24/07/21981 252° STA TALLA RIBEIRO SERRANTI 31450 30.00 16.00 11.00 20/09/1994 252° STA TALLA LIRBEIRO SERRANTI 31450 30.00 16.00 11.00 <	240°	LARIDEIZE JOYCE FERNANDES	036377	30,00	18,00	9,00	02/02/1991	-
242° CÍNTIA FERNANDA ALVES 037110 30,00 18,00 9,00 20/19/19/8 248° MARCOS MATHEUS LUBILATO 03038 30,00 18,00 8,00 280/19/94 245° PATRICIA APARECIDA NETTO ROCHA 035843 30,00 18,00 6,00 280/19/94 246° EDNA SOARES FERIRA 035571 30,00 16,00 13,00 16/10/19/77 247° SANDRA REGINA PEREIRA SIL/VA 035601 30,00 16,00 13,00 16/10/19/77 248° MIELLA DE MENEZES INACIO 034869 30,00 16,00 13,0 16/10/19/77 259° SILVIA HELEAN TEKZIRA GARCIA 04052 30,00 16,00 12,0 16/10/19/87 251° FRANCIS JUNIOR BORTOLAZO 032311 30,00 16,00 12,0 24/02/19/87 252° GILAUCIA DAMASSENA DOS SANTOS 030409 30,00 16,00 12,0 24/05/29/00 254° VANESA CRISTINA DE SOUZA SILVA 037752 30,00 16,00 11,0 24/05/29/00		WELLINGTON ALFREDO PEREZ	031882	30,00		9,00	12/02/1993	-
243° MARCOS MATHEUS IUBILATO 030338 30,00 18,00 8,00 250(19)3 244° DOUGLAS HENRIQUE DOS SANTOS 03811 30,00 18,00 8,00 280(2)1994 246° EDNA SOARES FEREIRA 035751 30,00 16,00 13,00 06/11/1972 247° SANDRAS REGINA PEREIRA SILVA 035601 30,00 16,00 13,00 17/10/1977 248° MIRELLA DE MENEZES INACIO 034869 30,00 16,00 13,00 16/10/1984 259° SILVIA HELENA TEIXEIRA GARCIA 046532 30,00 16,00 12,00 06/10/1984 251° FRANCIS JUNIOR BORTOLAZO 03211 30,00 16,00 12,00 06/10/1984 251° RATALIA LARIBERIO DES SANTOS 030409 30,00 16,00 11,00 20/10/1987 253° ALINE MACIEL LOPES 037502 30,00 16,00 11,00 20/10/1984 255° AVILA DE GILVERIA 037502 30,00 16,00 11,00 20/19/197	242°							-
244° DOUGLAS HENRIQUE DOS SANTOS 038311 30,00 18,00 7,00 2802/1994 246° EDNA SOARES PEREIRA 035751 30,00 16,00 13,00 16,00 13,00 16,00 13,00 30,07/1982 247° SANDRA REGINA PEREIRA SILVA 035761 30,00 16,00 13,00 16,00 13,00 16,00 13,00 16,00 13,00 16,00 13,00 16,00 13,00 16,00 13,00 16,00 13,00 16,00 13,00 16,00 13,00 16,00 13,00 16,00 13,00 16,00 12,00 16,00 13,00 66,00 12,00 16,00 12,00 66,10/1984 25,12 78,11 14,02/1987 25,22 61,20 14,02/1987 25,22 61,20 14,02/1987 25,23 31,11 30,00 16,00 1,00 24,02/1987 25,22 33,23 30,00 16,00 1,00 24,02/1987 25,22 34,11 34,00 16,00 1,00 24,02/1987 25,22 34,11 34,00<								_
248° PATRICIA APAREÜIDA NETTO ROCHA 035843 30.00 18.00 7.00 3007/1982 246° EINA SOARES PEREIRA 035751 30.00 16.00 13.00 06/11/1972 247° SANDRA REGINA PEREIRA SILVA 035601 30.00 16.00 13.00 17/10/1977 248° MIRELLA DE MENEZES INACIO 034869 30.00 16.00 13.00 16/10/1987 259° SILVIA HELENA TEIXEIRA GARCIA 040532 30.00 16.00 12.00 06/10/1984 252° GLAUCIA DAMASSENA DOS SANTOS 030409 30.00 16.00 12.00 24/02/1987 252° GLAUCIA DAMASSENA DOS SANTOS 037502 30.00 16.00 11.00 24/02/1987 252° ALINE MACIEL LOPES 037502 30.00 16.00 11.00 24/02/1981 255° AVALIA DE OLIVERA 037502 30.00 16.00 11.00 24/02/1981 255° AVILLA DE OLIVERA 030403 30.00 16.00 11.00 24/04/2000								_
246° EDNA SOARES PEREIRA 035751 30,00 16,00 13,00 66/11/1972 247° SANDRA REGIRA PEREIRA SILVA 035601 30,00 16,00 13,00 17/10/1977 248° MIRELLA DE MENEZES INACIO 034869 30,00 16,00 13,00 6060/19184 249° PRICILA ZANINE MARQUES 037640 30,00 16,00 12,00 60/10/1984 251° FRANCIS JUNIOR BORTOLAZO 03211 30,00 16,00 12,00 24/02/1987 252° GILAUCIA DAMASSENA DOS SANTOS 03040 16,00 12,00 24/02/1987 253° ALINE MACIEL LOPES 037502 30,00 16,00 11,00 24/02/2000 254° VANESA CRISTINA DE SOUZA SILVA 037522 30,00 16,00 11,00 20/04/1918 255° AVILA DE OLIVEIRA 03350 30,00 16,00 11,00 20/05/190 255° NATALIA RIBEIRO FERRANTI 031450 30,00 16,00 11,00 20/06/191 257°								_
247° SANDRA REGINA PEREIRA SILVA 035601 30,00 16,00 13,00 17/10/1977 248° MIRELLA DE MENEZES INACIO 034869 30,00 16,00 13,00 06/05/1988 249° PRICILA ZANINE MARQUES 037640 30,00 16,00 12,00 06/07/1984 251° SILVIA HELENA TEIXEIRA GARCIA 040532 30,00 16,00 12,00 06/07/1984 252° GIAUCIA DAMASSENA DOS SANTOS 030409 30,00 16,00 12,00 29/04/1995 253° ALINE MACIEL LOPES 037502 30,00 16,00 11,00 24/05/2000 254° VANESA CRISTINA DE SOUZA SILVA 037502 30,00 16,00 11,00 26/05/205 257° NATALIA RIBEIRO FERRANTI 031450 30,00 16,00 11,00 26/06/191 258° MARIA COLVILA PASCOAL DE ARAÚJO 033323 30,00 16,00 11,00 26/06/191 259° FRANCINALDO GOMES DA SILVA FILHO 038906 30,00 16,00 11,00 20/09/1								
248° MIRELLA DE MENEZES INACIO 034869 30,00 16,00 13,00 130/1987 249° PRICILA ZANINE MARQUES 037640 30,00 16,00 13,00 06/05/1988 250° SILVIA HELENA TEIXEIRA GARCIA 040532 30,00 16,00 12,00 06/10/1984 251° FRANCIS JUNIOR BORTOLAZO 032311 30,00 16,00 12,00 24/02/1987 252° GLAUCIA DAMASSENA DOS SANTOS 030409 30,00 16,00 12,00 24/05/2000 254° VANESA CRISTINA DE SOUZA SILVA 037752 30,00 16,00 11,00 24/05/2000 255° AVILA DE OLIVEIRA 039280 30,00 16,00 11,00 26/06/1919 256° NATALIA RIBEIRO FERRANTI 031450 30,00 16,00 11,00 20/07/191 258° MARIA OLIVIA PASCOAL DE ARAÚJO 033327 30,00 16,00 11,00 20/09/194 259° FRANCINALDO GOMES DA SILVA 033457 30,00 16,00 11,00 20/09/194								-
2499 PRICILA ZANINE MARQUES 37640 30,00 16,00 12,00 06/05/1988								-
250° SILVIA HELENA TEIXEIRA GARCIA 040532 30,00 16,00 12,00 06/10/1984 251° FRANCIS JUNIOR BORTOLAZO 032311 30,00 16,00 12,00 04/02/1987 252° GLAUCIA DAMASSENA DOS SANTOS 030409 30,00 16,00 12,00 24/05/2000 254° VANESA CRISTINA DE SOUZA SILVA 037752 30,00 16,00 11,00 24/05/2000 255° NATALIA RIBEIRO FERRANTI 031450 30,00 16,00 11,00 06/06/1991 258° NATELIA RIBEIRO FERRANTI 031450 30,00 16,00 11,00 06/06/1991 258° NATALIA RIBEIRO FERRANTI 031450 30,00 16,00 11,00 26/06/1991 258° FRANCINALO GOMES DA SILVA 033320 30,00 16,00 11,00 26/06/1992 259° FRANCINALO GOMES DA SILVA 033457 30,00 16,00 10,00 20/09/1976 260° RODRIGO LIMA DE ALMEDIA 033505 30,00 16,00 10,00 20/09/1976 <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td>-</td>								-
251° FRANCIS JUNIOR BORTOLAZO 032311 30,00 16,00 12,00 14/02/1987 252° GLAUCIA DAMASSENA DOS SANTOS 03409 30,00 16,00 12,00 29/04/1995 253° ALINE MACIEL LOPES 037502 30,00 16,00 12,00 24/05/2000 254° VANESA CRISTINA DE SOUZA SILVA 037752 30,00 16,00 11,00 24/12/1981 255° ÁVILA DE OLIVEIRA 03280 30,00 16,00 11,00 20/09/1994 257° BEATRIZ DOS SANTOS LIO 040426 30,00 16,00 11,00 20/09/1994 258° MARIA OLIVIA PASCOAL DE ARAÚJO 033320 30,00 16,00 11,00 22/09/1996 259° FRANCINALDO GOMES DA SILVA FILHO 038906 30,00 16,00 11,00 21/04/2000 260° RODRIGO LIMA DE ALMEDIA 033327 30,00 16,00 11,00 21/04/2000 261° MARIA MARIA RODRIGUES DA SILVA 033487 30,00 16,00 10,00 20/09/1976 262° CINTIA FERNANDA BUENO 035480 30,00 16,								-
252° GLAUCIA DAMASSENA DOS SANTOS 330409 30,00 16,00 12,00 29/04/1995 253° ALINE MACIEL LOPES 337502 30,00 16,00 12,00 24/05/2000 254° VANESA CRISTINA DE SOUZA SILVA 337752 30,00 16,00 11,00 24/12/1981 255° NATALIA RIBEIRG FERRANTI 3040 16,00 11,00 06/06/1991 257° BEATRIZ DOS SANTOS LIO 040426 30,00 16,00 11,00 02/09/1994 258° MARIA OLIVIA PASCOAL DE ARAÚJO 038306 30,00 16,00 11,00 12/06/1996 259° FRANCINALDO GOMES DA SILVA FILHO 38806 30,00 16,00 11,00 12/06/200 261° MARIANA RODRIGUES DA SILVA 033457 30,00 16,00 10,00 20/09/1976 262° CINTIA FERNANDA BUENO 33509 30,00 16,00 10,00 20/05/1997 263° CAIO HENRIQUE FARIA HERRERO 404623 30,00 16,00 10,00 20/05/1997		SILVIA HELENA TEIXEIRA GARCIA	040532		16,00		06/10/1984	-
253° ALINE MACIEL LOPES 037502 30,00 16,00 12,00 24/05/2000 254° VANESA CRISTINA DE SOUZA SILVA 037752 30,00 16,00 11,00 30/05/1987 255° NATALIA RIBEIRO FERRANTI 039280 30,00 16,00 11,00 06/06/1991 257° NATALIA RIBEIRO FERRANTI 031450 30,00 16,00 11,00 06/06/1991 258° MARIA OLIVIA PASCOAL DE ARAÚJO 033320 30,00 16,00 11,00 12/06/1996 259° FRANCINALDO GOMES DA SILVA FILHO 038327 30,00 16,00 11,00 12/06/1996 260° RODRIGO LIMA DE ALMEDIA 033457 30,00 16,00 11,00 24/06/2000 261° MARIANA RODRIGUES DA SILVA 033457 30,00 16,00 10,00 16/08/1993 262° CINTIA FERNANDA BUENO 035480 30,00 16,00 10,00 20/05/1997 263° CAIO HENRIQUE FARIA HERRERO 040623 30,00 16,00 10,00 20/05/1993	251°	FRANCIS JUNIOR BORTOLAZO	032311	30,00	16,00	12,00	14/02/1987	-
254° VANESA CRISTINA DE SOUZA SILVA 037752 30,00 16,00 11,00 24/12/1981 255° ÁVILA DE OLIVEIRA 039280 30,00 16,00 11,00 30/05/1987 255° NATALIA RIBEIRO FERRANTI 031450 30,00 16,00 11,00 02/09/1994 257° BEATRIZ DOS SANTOS LIO 040426 30,00 16,00 11,00 02/09/1996 258° MARIA OLIVIA PASCOAL DE ARAÚIO 038306 30,00 16,00 11,00 12/06/1996 259° FRANCINALDO GOMES DA SILVA FILHO 038906 30,00 16,00 11,00 10/06/2000 260° RODRIGO LIMA DE ALMEDIA 038327 30,00 16,00 10,00 10/06/2000 261° MARIANA RODRIGUES DA SILVA 033457 30,00 16,00 10,00 16/02/1988 262° CINTIA FERNANDA BUENO 035096 30,00 16,00 10,00 16/02/1997 264° EMERSON RODRIGO SILVA SIMAO 035480 30,00 16,00 10,00 20/07/1992	252°	GLAUCIA DAMASSENA DOS SANTOS	030409	30,00	16,00	12,00	29/04/1995	-
254° VANESA CRISTINA DE SOUZA SILVA 037752 30,00 16,00 11,00 24/12/1981 255° ÁVILA DE OLIVEIRA 039280 30,00 16,00 11,00 30/05/1987 255° NATALIA RIBEIRO FERRANTI 031450 30,00 16,00 11,00 02/09/1994 257° BEATRIZ DOS SANTOS LIO 040426 30,00 16,00 11,00 02/09/1996 258° MARIA OLIVIA PASCOAL DE ARAÚIO 038306 30,00 16,00 11,00 12/06/1996 259° FRANCINALDO GOMES DA SILVA FILHO 038906 30,00 16,00 11,00 10/06/2000 260° RODRIGO LIMA DE ALMEDIA 038327 30,00 16,00 10,00 10/06/2000 261° MARIANA RODRIGUES DA SILVA 033457 30,00 16,00 10,00 16/02/1988 262° CINTIA FERNANDA BUENO 035096 30,00 16,00 10,00 16/02/1997 264° EMERSON RODRIGO SILVA SIMAO 035480 30,00 16,00 10,00 20/07/1992	253°	ALINE MACIEL LOPES	037502	30,00	16,00	12,00	24/05/2000	-
255° ÁVILA DE OLIVEIRA 039280 30,00 16,00 11,00 30/05/1987 256° NATALIA RIBEIRO FERRANTI 031450 30,00 16,00 11,00 06/06/1991 257° BEATRIZ DOS SANTOS LIO 040462 30,00 16,00 11,00 02/09/1994 258° MARIA OLIVIA PASCOAL DE ARAÚJO 033830 30,00 16,00 11,00 12/06/1996 259° FRANCINALDO GOMES DA SILVA FILHO 038807 30,00 16,00 11,00 21/06/2000 261° MODRIGO LIMA DE ALMEDIA 0383457 30,00 16,00 11,00 20/09/1976 262° CINTIA FERNANDA BUENO 035457 30,00 16,00 10,00 16/12/1988 263° CAIO HENRIQUE FARIA HERRERO 040623 30,00 16,00 10,00 20/05/1997 265° MARIA BOLUARDA DIAS 038052 30,00 16,00 10,00 20/05/1997 266° THAILANE ALMEIDA BRITO 030798 30,00 16,00 10,00 20/05/1997 <t< td=""><td></td><td>VANESA CRISTINA DE SOUZA SILVA</td><td>037752</td><td>30.00</td><td>16,00</td><td>11,00</td><td>24/12/1981</td><td>-</td></t<>		VANESA CRISTINA DE SOUZA SILVA	037752	30.00	16,00	11,00	24/12/1981	-
256° NATALIA RIBEIRO FERRANTI 031450 30,00 16,00 11,00 06/06/1991 257° BEATRIZ DOS SANTOS LIO 040426 30,00 16,00 11,00 02/09/1994 258° MARIA OLIVIA PASCOAL DE ARAÚJO 033323 30,00 16,00 11,00 12/06/1996 259° FRANCINALDO GOMES DA SILVA FILHO 038906 30,00 16,00 11,00 24/04/2000 260° RODRIGO LIMA DE ALMEDIA 038827 30,00 16,00 11,00 24/04/2000 261° MARIANA RODRIGUES DA SILVA 033457 30,00 16,00 10,00 20/09/1976 262° CINTIA FERNANDA BUENO 035096 30,00 16,00 10,00 20/05/1997 263° CAIO HENRIQUE FARIA HERRERO 040623 30,00 16,00 10,00 20/05/1997 265° MARIA EDUARDA DIAS 035098 30,00 16,00 10,00 20/08/1999 266° THAILANE ALMEIDA BRITO 030798 30,00 16,00 10,00 20/08/1992 266° THAILANE ALMEIDA BRITO 040483 30,00 16,00 <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td>_</td>								_
257° BEATRIZ DOS SANTOS LIO 040426 30,00 16,00 11,00 02/09/1994 258° MARIA OLIVIA PASCOAL DE ARAÚIO 033320 30,00 16,00 11,00 22/06/1905 59° FRANCINALDO GOMES DA SILVA FILHO 038906 30,00 16,00 11,00 24/04/2000 260° RODRIGO LIMA DE ALMEDIA 038327 30,00 16,00 10,00 20/09/1976 262° CINTIA FERNANDA BUENO 035096 30,00 16,00 10,00 16/12/1988 263° CAIO HENRIQUE FARIA HERRERO 040623 30,00 16,00 10,00 16/08/1993 264° EMERSON RODRIGO SILVA SIMAO 035480 30,00 16,00 10,00 20/05/1997 266° MARIA EDUARDA DIAS 038052 30,00 16,00 10,00 20/05/1997 266° MARIA AN NICOLUZZI BAHIA 040478 30,00 16,00 9,00 28/11/1986 268° MIKERLY ENDRA CORDEIRO PEREIRA 39926 30,00 16,00 9,00 28/11/1986								_
258° MARIA OLIVIA PASCO AL DE ARAÚJO 033320 30,00 16,00 11,00 12/06/1996 259° FRANCINALDO GOMES DA SILVA FILHO 038906 30,00 16,00 11,00 24/04/2000 260° RODRIGO LIMA DE ALMEIDIA 038327 30,00 16,00 11,00 24/04/2000 261° MARIANA RODRIGUES DA SILVA 033457 30,00 16,00 10,00 20/09/1976 262° CINTIA FERNANDA BUENO 035096 30,00 16,00 10,00 16/12/1988 263° CAIGO HENRIQUE FARIA HERRERO 040623 30,00 16,00 10,00 16/08/1993 266° EMERSON RODRIGO SILVA SIMAO 035480 30,00 16,00 10,00 20/05/1997 265° MARIA EDUARDA DIAS 038052 30,00 16,00 10,00 20/05/1997 266° THAILANE ALMEIDA BRITO 030798 30,00 16,00 10,00 26/07/2002 267° MARIAN NICOLUZZI BAHIA 040478 30,00 16,00 9,00 28/11/1986								_
259° FRANCINALDO GOMES DA SILVA FILHO 038906 30,00 16,00 11,00 24/04/2000 260° RODRIGO LIMA DE ALMEDIA 038327 30,00 16,00 11,00 20/09/1976 261° MARIANA RODRIGUES DA SILVA 033457 30,00 16,00 10,00 20/09/1976 262° CINTIA FERNANDA BUENO 035096 30,00 16,00 10,00 16/12/1988 263° CAIO HENRIQUE FARIA HERRERO 040623 30,00 16,00 10,00 20/05/1997 266° EMERSON RODRIGO SILVA SIMAO 035486 30,00 16,00 10,00 20/05/1997 266° EMERSON RODRIGO SILVA SIMAO 030798 30,00 16,00 10,00 20/05/1997 266° THAILANE ALMEIDA BRITO 030798 30,00 16,00 10,00 26/07/2002 267° MARIANA NICOLUZI BAHIA 040478 30,00 16,00 9,00 28/01/1986 268° TATIENE E VANS GUERRA GONÇALVES NATUR 041088 30,00 16,00 9,00 28/11/19								_
260° RODRIGO LIMA DE ALMEDIA 038327 30,00 16,00 11,00 20/00/1976 261° MARIANA RODRIGUES DA SILVA 033457 30,00 16,00 10,00 20/09/1976 262° CINTIA FERNANDA BUENO 035096 30,00 16,00 10,00 16/08/1998 263° CAIO HENRIQUE FARIA HERRERO 040623 30,00 16,00 10,00 20/05/1997 265° MARIA EDUARDA DIAS 038052 30,00 16,00 10,00 20/05/1997 266° THAILANE ALMEIDA BRITO 030798 30,00 16,00 10,00 26/07/2002 266° THAILANE ALMEIDA BRITO 030798 30,00 16,00 9,00 28/01/1988 268° TATIENE EVANS GUERRA GONÇALVES NATUR 0410478 30,00 16,00 9,00 28/11/1986 269° MIKELY ENDRA CORDEIRO PEREIRA 039926 30,00 16,00 9,00 18/07/1998 269° MIKELY ENDRA CORDEIRO PEREIRA 039926 30,00 14,00 13,00 14/07/1998								_
261° MARIANA RODRIGUES DA SILVA 033457 30,00 16,00 10,00 20/09/1976 262° CINTIA FERNANDA BUENO 035096 30,00 16,00 10,00 16/12/1988 263° CAIO HENRIQUE FARIA HERRERO 040623 30,00 16,00 10,00 20/05/1997 265° MARIA EDUARDA DIAS 035480 30,00 16,00 10,00 20/05/1997 266° THAILANE ALMEIDA BRITO 030798 30,00 16,00 10,00 20/07/2002 267° MARIANA NICOLUZZI BAHIA 040478 30,00 16,00 9,00 28/07/1902 269° MIKELY ENDRA CORDEIRO PEREIRA 039926 30,00 16,00 9,00 28/11/1986 269° MIKELY SINATA CORDEIRO PEREIRA 039926 30,00 16,00 9,00 28/11/1986 269° MIKELY SINGA CORDEIRO PEREIRA 039926 30,00 16,00 9,00 18/07/1998 270° PAULO STANQUEVIS JUNIOR 041489 30,00 16,00 9,0 18/07/1998 271° JAQUELINI ARONI CORNACIOM 035207 30,00 14,0								
262° CINTIA FERNANDA BUENO 035096 30,00 16,00 10,00 16/12/1988 263° CAIO HENRIQUE FARIA HERRERO 040623 30,00 16,00 10,00 16/08/1993 264° EMERSON RODRIGO SILVA SIMAO 035480 30,00 16,00 10,00 20/05/1997 265° MARIA EDUARDA DIAS 038052 30,00 16,00 10,00 20/05/1997 266° THAILANE ALMEIDA BRITO 030798 30,00 16,00 10,00 26/07/2002 267° MARIANA NICOLUZZI BAHIA 040478 30,00 16,00 9,00 28/11/1986 268° TATIENE EVANS GUERRA GONÇALVES NATUR 041088 30,00 16,00 9,00 28/11/1986 269° MIKELY ENDRA CORDEIRO PEREIRA 039926 30,00 16,00 9,00 18/07/1998 270° PAULO STANQUEVIS JUNIOR 031207 30,00 14,00 13,00 15/04/1994 271° JAQUELINI ARONI CORNACIOM 035207 30,00 14,00 13,00 21/04/1994 </td <td>200</td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td>-</td>	200							-
263° CAIO HENRIQUE FARIA HERRERO 040623 30,00 16,00 10,00 16/08/1993 264° EMERSON RODRIGO SILVA SIMAO 035480 30,00 16,00 10,00 20/05/1997 265° MARIA EDUARDA DIAS 038052 30,00 16,00 10,00 29/08/1999 266° THAILANE ALMEIDA BRITO 030798 30,00 16,00 9,00 28/07/2002 267° MARIANA NICOLUZZI BAHIA 040478 30,00 16,00 9,00 28/11/1986 268° TATIENE EVANS GUERRA GONÇALVES NATUR 041088 30,00 16,00 9,00 28/11/1986 269° MIKELY ENDRA CORDEIRO PEREIRA 039926 30,00 16,00 9,00 18/07/1998 270° PAULO STANQUEVIS JUNIOR 041489 30,00 16,00 7,00 13/08/1964 271° JAQUELINI ARONI CORNACIOM 035207 30,00 14,00 13,00 21/04/1994 272° DÉBORA CRISTINA XAVIER BRAGA DA SILVA 040633 30,00 14,00 13,00 27/07/19								-
264° EMERSON RÖDRIGO SILVA SIMAO 035480 30,00 16,00 10,00 20/05/1997 265° MARIA EDUARDA DIAS 038052 30,00 16,00 10,00 09/08/1999 266° THAILANE ALMEIDA BRITO 030798 30,00 16,00 9,00 08/06/1985 268° TATIENE EVANS GUERRA GONÇALVES NATUR 041088 30,00 16,00 9,00 28/11/1986 269° MIKELY ENDRA CORDEIRO PEREIRA 039926 30,00 16,00 9,00 18/07/1998 270° PAULO STANQUEVIS JUNIOR 041489 30,00 16,00 9,00 18/07/1998 271° JAQUELINI ARONI CORNACIOM 035207 30,00 14,00 13,00 15/04/1994 272° DÉBORA CRISTINA XAVIER BRAGA DA SILVA 040633 30,00 14,00 13,00 23/12/1994 273° CRISTIANE DE ABREU CRUZ SALVADOR 036873 30,00 14,00 12,00 27/07/1981 274° FABIANA APARECIDA BIFFE DOS SANTOS 031769 30,00 14,00 12,00								-
265° MARIA EDUARDA DIAS 038052 30,00 16,00 10,00 209/08/1999 266° THAILANE ALMEIDA BRITO 030798 30,00 16,00 10,00 26/07/2002 267° MARIANA NICOLUZZI BAHIA 040478 30,00 16,00 9,00 08/06/1985 268° TATIENE EVANS GUERRA GONÇALVES NATUR 041088 30,00 16,00 9,00 28/11/1986 269° MIKELY ENDRA CORDEIRO PEREIRA 039926 30,00 16,00 9,00 18/07/1998 270° PAULO STANQUEVIS JUNIOR 041489 30,00 16,00 7,00 13/08/1964 271° JAQUELINI ARONI CORNACIOM 035207 30,00 14,00 13,00 25/12/1994 272° DÉBORA CRISTINA XAVIER BRAGA DA SILVA 040633 30,00 14,00 13,00 23/12/1994 273° CRISTIANE DE ABREU CRUZ SALVADOR 036873 30,00 14,00 12,00 27/07/1981 274 FABIANA APARECIDA BIFFE DOS SANTOS 031769 30,00 14,00 12,00								-
266° THAILANE ALMEIDA BRITO 030798 30,00 16,00 26/07/2002 267° MARIANA NICOLUZZI BAHIA 040478 30,00 16,00 9,00 08/06/1985 268° TATIENE EVANS GUERRA GONÇALVES NATUR 041088 30,00 16,00 9,00 28/11/1986 69° MIKELY ENDRA CORDEIRO PEREIRA 039926 30,00 16,00 9,00 18/07/1998 270° PAULO STANQUEVIS JUNIOR 041489 30,00 16,00 7,00 13/08/1964 271° JAQUELINI ARONI CORNACIOM 035207 30,00 14,00 13,00 15/04/1994 272° DÉBORA CRISTINA XAVIER BRAGA DA SILVA 040633 30,00 14,00 12,00 23/12/1994 273° CRISTIANE DE ABREU CRUZ SALVADOR 036873 30,00 14,00 12,00 27/07/1981 274° FABIANA APARECIDA BIFFE DOS SANTOS 031679 30,00 14,00 12,00 27/07/1981 276° ARIANE DICASSIA GALARCA DE CARVALHO 035045 30,00 14,00 12,00 17		EMERSON RODRIGO SILVA SIMAO					20/05/1997	-
267° MARIANA NICOLUZZI BAHIA 040478 30,00 16,00 9,00 08/06/1985 268° TATIENE EVANS GUERRA GONÇALVES NATUR 041088 30,00 16,00 9,00 28/11/1986 269° MIKELY ENDRA CORDEIRO PEREIRA 039926 30,00 16,00 9,00 18/07/1998 270° PAULO STANQUEVIS JUNIOR 041489 30,00 16,00 7,00 13/08/1964 271° JAQUELINI ARONI CORNACIOM 035207 30,00 14,00 13,00 15/04/1994 272° DÉBORA CRISTINA XAVIER BRAGA DA SILVA 040633 30,00 14,00 13,00 23/12/1994 273° CRISTIANE DE ABREU CRUZ SALVADOR 036873 30,00 14,00 12,00 27/07/1981 274° FABIANA APARECIDA BIFFE DOS SANTOS 031769 30,00 14,00 12,00 03/01/1984 275° JÚLIA DE ALMEIDA VALLE 03784 30,00 14,00 12,00 03/01/1984 276° ARIANE DICASSIA GALARCA DE CARVALHO 03545 30,00 12,00 13,	265°	MARIA EDUARDA DIAS	038052	30,00	16,00	10,00	09/08/1999	-
268° TATIENE EVANS GUERRA GONÇALVES NATUR 041088 30,00 16,00 9,00 28/11/1986 269° MIKELY ENDRA CORDEIRO PEREIRA 039926 30,00 16,00 9,00 18/07/1998 270° PAULO STANQUEVIS JUNIOR 041489 30,00 16,00 7,00 13/08/1964 271° JAQUELINI ARONI CORNACIOM 035207 30,00 14,00 13,00 23/12/1994 272° DÉBORA CRISTINA XAVIER BRAGA DA SILVA 040633 30,00 14,00 12,00 27/07/1981 274° FABIANA APARECIDA BIFFE DOS SANTOS 036873 30,00 14,00 12,00 27/07/1981 275° JÚLIA DE ALMEIDA VALLE 037884 30,00 14,00 12,00 03/01/1984 275° JÚLIA DE ALMEIDA VALLE 037884 30,00 14,00 12,00 07/04/2006 276° ARIANE DICASSIA GALARCA DE CARVALHO 035045 30,00 12,00 17/04/2006 277° RITA DE CASSIA CAPUCCI SALOMÃO 035392 30,00 12,00 12,00 09/	266°	THAILANE ALMEIDA BRITO	030798	30,00	16,00	10,00	26/07/2002	-
269°MIKELY ENDRA CORDEIRO PEREIRA03992630,0016,009,0018/07/1998270°PAULO STANQUEVIS JUNIOR04148930,0016,007,0013/08/1964271°JAQUELINI ARONI CORNACIOM03520730,0014,0013,0015/04/1994272°DÉBORA CRISTINA XAVIER BRAGA DA SILVA04063330,0014,0013,0023/12/1994273°CRISTIANE DE ABREU CRUZ SALVADOR03687330,0014,0012,0027/07/1981274°FABIANA APARECIDA BIFFE DOS SANTOS03176930,0014,0012,0003/01/1984275°JÚLIA DE ALMEIDA VALLE03788430,0014,0012,0003/01/1984276°ARIANE DICASSIA GALARCA DE CARVALHO03504530,0014,0011,0004/10/1998277°RITA DE CASSIA CAPUCCI SALOMÃO03539230,0012,0013,0009/08/1969278°GISELI CRISTINA BARROS CASSIOTI03745530,0012,0012,0027/10/1983279°ANA FLAVIA BAZON03308030,0012,0012,0020/00/1979281°MARCELLE MARTINS GIORF RODRIGUES03782429,0020,008,0015/05/1986283°FRANCIELI MARTINEZ03146929,0020,008,0015/05/1986284°ISADORA DE MORAES PEDROSO03136429,0020,008,0016/06/2003285°THAISE CRISTINA BRUMATI MORALLES03510529,0018,009,0022/03/1989286°<	267°	MARIANA NICOLUZZI BAHIA	040478	30,00	16,00	9,00	08/06/1985	-
269°MIKELY ENDRA CORDEIRO PEREIRA03992630,0016,009,0018/07/1998270°PAULO STANQUEVIS JUNIOR04148930,0016,007,0013/08/1964271°JAQUELINI ARONI CORNACIOM03520730,0014,0013,0015/04/1994272°DÉBORA CRISTINA XAVIER BRAGA DA SILVA04063330,0014,0013,0023/12/1994273°CRISTIANE DE ABREU CRUZ SALVADOR03687330,0014,0012,0027/07/1981274°FABIANA APARECIDA BIFFE DOS SANTOS03176930,0014,0012,0003/01/1984275°JÚLIA DE ALMEIDA VALLE03788430,0014,0012,0003/01/1984276°ARIANE DICASSIA GALARCA DE CARVALHO03504530,0014,0011,0004/10/1998277°RITA DE CASSIA CAPUCCI SALOMÃO03539230,0012,0013,0009/08/1969278°GISELI CRISTINA BARROS CASSIOTI03745530,0012,0012,0027/10/1983279°ANA FLAVIA BAZON03308030,0012,0012,0020/00/1979281°MARCELLE MARTINS GIORF RODRIGUES03782429,0020,008,0015/05/1986283°FRANCIELI MARTINEZ03146929,0020,008,0015/05/1986284°ISADORA DE MORAES PEDROSO03136429,0020,008,0016/06/2003285°THAISE CRISTINA BRUMATI MORALLES03510529,0018,009,0022/03/1989286°<	268°	TATIENE EVANS GUERRA GONCALVES NATUR	041088	30.00	16,00	9.00	28/11/1986	-
270°PAULO STANQUEVIS JUNIOR04148930,0016,007,0013/08/1964271°JAQUELINI ARONI CORNACIOM03520730,0014,0013,0015/04/1994272°DÉBORA CRISTINA XAVIER BRAGA DA SILVA04063330,0014,0013,0023/12/1994273°CRISTIANE DE ABREU CRUZ SALVADOR03687330,0014,0012,0027/07/1981274°FABIANA APARECIDA BIFFE DOS SANTOS03176930,0014,0012,0003/01/1984275°JÚLIA DE ALMEIDA VALLE03784330,0014,0012,0007/04/2006276°ARIANE DICASSIA GALARCA DE CARVALHO03504530,0014,0011,0004/10/1998277°RITA DE CASSIA CAPUCCI SALOMÃO03539230,0012,0013,0009/08/1969278°GISELI CRISTINA BARROS CASSIOTI03745530,0012,0012,0027/10/1983279°ANA FLAVIA BAZON03308030,0012,0012,0027/10/1983280°ANTONIO CARLOS GANGA UNIOR03782429,0022,006,0009/06/1977281°MARCELLE MARTINS GIORF RODRIGUES03624329,0020,008,0015/05/1986283°FRANCIELI MARTINEZ03146929,0020,008,0018/01/1995284°ISADORA DE MORAES PEDROSO03136429,0020,008,0016/06/2003285°THAISE CRISTINA BRUMATI MORALLES03515329,0018,009,0022/03/1989286°	269°						18/07/1998	_
271° JAQUELINI ARONI CORNACIOM 035207 30,00 14,00 13,00 15/04/1994 272° DÉBORA CRISTINA XAVIER BRAGA DA SILVA 040633 30,00 14,00 13,00 23/12/1994 273° CRISTIANE DE ABREU CRUZ SALVADOR 036873 30,00 14,00 12,00 27/07/1981 274° FABIANA APARECIDA BIFFE DOS SANTOS 031769 30,00 14,00 12,00 03/01/1984 275° JÚLIA DE ALMEIDA VALLE 037884 30,00 14,00 12,00 17/04/2006 276° ARIANE DICASSIA GALARCA DE CARVALHO 035045 30,00 14,00 11,00 04/10/1998 277° RITA DE CASSIA CAPUCCI SALOMÃO 035045 30,00 12,00 13,00 09/08/1969 278° GISELI CRISTINA BARROS CASSIOTI 037495 30,00 12,00 12,00 27/10/1983 279° ANA FLAVIA BAZON 033080 30,00 12,00 12,00 27/10/1983 280° ANTONIO CARLOS GANGA UNIOR 037824 29,00 22,00 6,00 09/06/1977 281° BLIANE DA SILVA BRANCO 036243 <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td>_</td>								_
272° DÉBORA CRISTINA XAVIER BRAGA DA SILVA 040633 30,00 14,00 13,00 23/12/1994 273° CRISTIANE DE ABREU CRUZ SALVADOR 036873 30,00 14,00 12,00 27/07/1981 274° FABIANA APARECIDA BIFFE DOS SANTOS 031769 30,00 14,00 12,00 03/01/1984 275° JÚLIA DE ALMEIDA VALLE 037884 30,00 14,00 12,00 17/04/2006 276° ARIANE DICASSIA GALARCA DE CARVALHO 035045 30,00 14,00 11,00 04/10/1998 277° RITA DE CASSIA CAPUCCI SALOMÃO 035392 30,00 12,00 13,00 09/08/1969 278° GISELI CRISTINA BARROS CASSIOTI 037455 30,00 12,00 12,00 27/10/1983 279° ANA FLAVIA BAZON 033080 30,00 12,00 12,00 27/10/1983 280° ANTONIO CARLOS GANGA UNIOR 037824 29,00 22,00 6,00 09/06/1977 281° MARCELLE MARTINS GIORF RODRIGUES 038338 29,00 20,00 <td< td=""><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td><td>_</td></td<>								_
273° CRISTIANE DE ABREU CRUZ SALVADOR 036873 30,00 14,00 12,00 27/07/1981 274° FABIANA APARECIDA BIFFE DOS SANTOS 031769 30,00 14,00 12,00 03/01/1984 275° JÚLIA DE ALMEIDA VALLE 037884 30,00 14,00 12,00 17/04/2006 276° ARIANE DICASSIA GALARCA DE CARVALHO 035045 30,00 14,00 11,00 04/10/1998 277° RITA DE CASSIA CAPUCCI SALOMÃO 035392 30,00 12,00 13,00 09/08/1969 278° GISELI CRISTINA BARROS CASSIOTI 037455 30,00 12,00 12,00 27/10/1983 279° ANA FLAVIA BAZON 033080 30,00 12,00 12,00 27/10/1983 280° ANTONIO CARLOS GANGA UNIOR 037824 29,00 22,00 6,00 09/06/1977 281° MARCELLE MARTINS GIORF RODRIGUES 038338 29,00 20,00 8,00 15/05/1986 283° FRANCIELI MARTINEZ 036243 29,00 20,00 8,00 15/05/1986 284° ISADORA DE MORAES PEDROSO 031364 <td< td=""><td></td><td>. •</td><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td><td>_</td></td<>		. •						_
274° FABIANA APARECIDA BIFFE DOS SANTOS 031769 30,00 14,00 12,00 03/01/1984 275° JÚLIA DE ALMEIDA VALLE 037884 30,00 14,00 12,00 17/04/2006 276° ARIANE DICASSIA GALARCA DE CARVALHO 035045 30,00 14,00 11,00 04/10/1998 277° RITA DE CASSIA CAPUCCI SALOMÃO 035392 30,00 12,00 13,00 09/08/1969 278° GISELI CRISTINA BARROS CASSIOTI 037455 30,00 12,00 12,00 27/10/1983 279° ANA FLAVIA BAZON 033080 30,00 12,00 12,00 27/10/1983 280° ANTONIO CARLOS GANGA UNIOR 037824 29,00 22,00 6,00 09/06/1977 281° MARCELLE MARTINS GIORF RODRIGUES 038338 29,00 20,00 8,00 15/05/1986 282° ELIANE DA SILVA BRANCO 036243 29,00 20,00 8,00 15/05/1986 283° FRANCIELI MARTINEZ 031469 29,00 20,00 8,00 15/05/1986 284° ISADORA DE MORAES PEDROSO 031634 29,00								_
275° JÚLIA DE ALMEIDA VALLE 037884 30,00 14,00 12,00 17/04/2006 276° ARIANE DICASSIA GALARCA DE CARVALHO 035045 30,00 14,00 11,00 04/10/1998 277° RITA DE CASSIA CAPUCCI SALOMÃO 035392 30,00 12,00 13,00 09/08/1969 278° GISELI CRISTINA BARROS CASSIOTI 037455 30,00 12,00 12,00 27/10/1983 279° ANA FLAVIA BAZON 033080 30,00 12,00 12,00 27/10/1983 280° ANTONIO CARLOS GANGA UNIOR 037824 29,00 22,00 6,00 09/06/1977 281° MARCELLE MARTINS GIORF RODRIGUES 038338 29,00 20,00 9,00 26/04/1979 282° ELIANE DA SILVA BRANCO 036243 29,00 20,00 8,00 15/05/1986 283° FRANCIELI MARTINEZ 031469 29,00 20,00 8,00 18/01/1995 284° ISADORA DE MORAES PEDROSO 031364 29,00 18,00 10,00 20/02/1979								
276° ARIANE DICASSIA GALARCA DE CARVALHO 035045 30,00 14,00 11,00 04/10/1998 277° RITA DE CASSIA CAPUCCI SALOMÃO 035392 30,00 12,00 13,00 09/08/1969 278° GISELI CRISTINA BARROS CASSIOTI 037455 30,00 12,00 12,00 27/10/1983 279° ANA FLAVIA BAZON 033080 30,00 12,00 12,00 30/08/2006 280° ANTONIO CARLOS GANGA UNIOR 037824 29,00 22,00 6,00 09/06/1977 281° MARCELLE MARTINS GIORF RODRIGUES 038338 29,00 20,00 9,00 26/04/1979 282° ELIANE DA SILVA BRANCO 036243 29,00 20,00 8,00 15/05/1986 283° FRANCIELI MARTINEZ 031469 29,00 20,00 8,00 18/01/1995 284° ISADORA DE MORAES PEDROSO 031364 29,00 20,00 8,00 16/06/2003 285° THAISE CRISTINA BRUMATI MORALLES 035105 29,00 18,00 10,00 20/02/1979 286° GISELE CORDEIRO PENA 037624 29,00								-
277° RITA DE CASSIA CAPUCCI SALOMÃO 035392 30,00 12,00 13,00 09/08/1969 278° GISELI CRISTINA BARROS CASSIOTI 037455 30,00 12,00 12,00 27/10/1983 279° ANA FLAVIA BAZON 033080 30,00 12,00 12,00 30/08/2006 280° ANTONIO CARLOS GANGA UNIOR 037824 29,00 22,00 6,00 09/06/1977 281° MARCELLE MARTINS GIORF RODRIGUES 038338 29,00 20,00 9,00 26/04/1979 282° ELIANE DA SILVA BRANCO 036243 29,00 20,00 8,00 15/05/1986 283° FRANCIELI MARTINEZ 031469 29,00 20,00 8,00 18/01/1995 284° ISADORA DE MORAES PEDROSO 031364 29,00 20,00 8,00 16/06/2003 285° THAISE CRISTINA BRUMATI MORALLES 035105 29,00 18,00 10,00 20/02/1979 286° GISELE CORDEIRO PENA 037624 29,00 18,00 10,00 20/02/1979 287° RENATA REBOUÇAS DO VAL 035153 29,00 18,00 </td <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td>-</td>								-
278° GISELI CRISTINA BARROS CASSIOTI 037455 30,00 12,00 12,00 27/10/1983 279° ANA FLAVIA BAZON 033080 30,00 12,00 12,00 30/08/2006 280° ANTONIO CARLOS GANGA UNIOR 037824 29,00 22,00 6,00 09/06/1977 281° MARCELLE MARTINS GIORF RODRIGUES 038338 29,00 20,00 9,00 26/04/1979 282° ELIANE DA SILVA BRANCO 036243 29,00 20,00 8,00 15/05/1986 283° FRANCIELI MARTINEZ 031469 29,00 20,00 8,00 18/01/1995 284° ISADORA DE MORAES PEDROSO 031364 29,00 20,00 8,00 16/06/2003 285° THAISE CRISTINA BRUMATI MORALLES 035105 29,00 18,00 10,00 20/02/1979 286° GISELE CORDEIRO PENA 037624 29,00 18,00 10,00 20/02/1979 287° RENATA REBOUÇAS DO VAL 035153 29,00 18,00 9,00 03/10/1995 288° TATIANA BASSI GAZETTA 036135 29,00 18,00								-
279° ANA FLAVIA BAZON 033080 30,00 12,00 12,00 30/08/2006 280° ANTONIO CARLOS GANGA UNIOR 037824 29,00 22,00 6,00 09/06/1977 281° MARCELLE MARTINS GIORF RODRIGUES 038338 29,00 20,00 9,00 26/04/1979 282° ELIANE DA SILVA BRANCO 036243 29,00 20,00 8,00 15/05/1986 283° FRANCIELI MARTINEZ 031469 29,00 20,00 8,00 18/01/1995 284° ISADORA DE MORAES PEDROSO 031364 29,00 20,00 8,00 16/06/2003 285° THAISE CRISTINA BRUMATI MORALLES 035105 29,00 18,00 11,00 28/06/1989 286° GISELE CORDEIRO PENA 037624 29,00 18,00 10,00 20/02/1979 287° RENATA REBOUÇAS DO VAL 035153 29,00 18,00 9,00 03/10/1995 288° CAMILA CATRINE PEDROSO 040771 29,00 18,00 9,00 03/10/1995 289° TATIANA BASSI GAZETTA 036135 29,00 18,00 8,00 </td <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td>-</td>								-
280° ANTONIO CARLOS GANGA UNIOR 037824 29,00 22,00 6,00 09/06/1977 281° MARCELLE MARTINS GIORF RODRIGUES 038338 29,00 20,00 9,00 26/04/1979 282° ELIANE DA SILVA BRANCO 036243 29,00 20,00 8,00 15/05/1986 283° FRANCIELI MARTINEZ 031469 29,00 20,00 8,00 18/01/1995 284° ISADORA DE MORAES PEDROSO 031364 29,00 20,00 8,00 16/06/2003 285° THAISE CRISTINA BRUMATI MORALLES 035105 29,00 18,00 11,00 28/06/1989 286° GISELE CORDEIRO PENA 037624 29,00 18,00 10,00 20/02/1979 287° RENATA REBOUÇAS DO VAL 035153 29,00 18,00 9,00 22/03/1989 288° CAMILA CATRINE PEDROSO 040771 29,00 18,00 9,00 03/10/1995 289° TATIANA BASSI GAZETTA 036135 29,00 18,00 8,00 31/03/1980 290° JULIANA INFANTE RIBEIRO 038307 29,00 18,00				30,00	12,00	12,00	27/10/1983	-
281° MARCELLE MARTINS GIORF RODRIGUES 038338 29,00 20,00 9,00 26/04/1979 282° ELIANE DA SILVA BRANCO 036243 29,00 20,00 8,00 15/05/1986 283° FRANCIELI MARTINEZ 031469 29,00 20,00 8,00 18/01/1995 284° ISADORA DE MORAES PEDROSO 031364 29,00 20,00 8,00 16/06/2003 285° THAISE CRISTINA BRUMATI MORALLES 035105 29,00 18,00 11,00 28/06/1989 286° GISELE CORDEIRO PENA 037624 29,00 18,00 10,00 20/02/1979 287° RENATA REBOUÇAS DO VAL 035153 29,00 18,00 9,00 22/03/1989 288° CAMILA CATRINE PEDROSO 040771 29,00 18,00 9,00 03/10/1995 289° TATIANA BASSI GAZETTA 036135 29,00 18,00 8,00 31/03/1980 290° JULIANA INFANTE RIBEIRO 038307 29,00 18,00 8,00 23/09/1982	279°	ANA FLAVIA BAZON	033080	30,00	12,00	12,00	30/08/2006	-
282° ELIANE DA SILVA BRANCO 036243 29,00 20,00 8,00 15/05/1986 283° FRANCIELI MARTINEZ 031469 29,00 20,00 8,00 18/01/1995 284° ISADORA DE MORAES PEDROSO 031364 29,00 20,00 8,00 16/06/2003 285° THAISE CRISTINA BRUMATI MORALLES 035105 29,00 18,00 11,00 28/06/1989 286° GISELE CORDEIRO PENA 037624 29,00 18,00 10,00 20/02/1979 287° RENATA REBOUÇAS DO VAL 035153 29,00 18,00 9,00 22/03/1989 288° CAMILA CATRINE PEDROSO 040771 29,00 18,00 9,00 03/10/1995 289° TATIANA BASSI GAZETTA 036135 29,00 18,00 8,00 31/03/1980 290° JULIANA INFANTE RIBEIRO 038307 29,00 18,00 8,00 23/09/1982	280°	ANTONIO CARLOS GANGA UNIOR	037824	29,00	22,00	6,00	09/06/1977	-
283° FRANCIELI MARTINEZ 031469 29,00 20,00 8,00 18/01/1995 284° ISADORA DE MORAES PEDROSO 031364 29,00 20,00 8,00 16/06/2003 285° THAISE CRISTINA BRUMATI MORALLES 035105 29,00 18,00 11,00 28/06/1989 286° GISELE CORDEIRO PENA 037624 29,00 18,00 10,00 20/02/1979 287° RENATA REBOUÇAS DO VAL 035153 29,00 18,00 9,00 22/03/1989 288° CAMILA CATRINE PEDROSO 040771 29,00 18,00 9,00 03/10/1995 289° TATIANA BASSI GAZETTA 036135 29,00 18,00 8,00 31/03/1980 290° JULIANA INFANTE RIBEIRO 038307 29,00 18,00 8,00 23/09/1982	281°	MARCELLE MARTINS GIORF RODRIGUES	038338	29,00	20,00	9,00	26/04/1979	-
283° FRANCIELI MARTINEZ 031469 29,00 20,00 8,00 18/01/1995 284° ISADORA DE MORAES PEDROSO 031364 29,00 20,00 8,00 16/06/2003 285° THAISE CRISTINA BRUMATI MORALLES 035105 29,00 18,00 11,00 28/06/1989 286° GISELE CORDEIRO PENA 037624 29,00 18,00 10,00 20/02/1979 287° RENATA REBOUÇAS DO VAL 035153 29,00 18,00 9,00 22/03/1989 288° CAMILA CATRINE PEDROSO 040771 29,00 18,00 9,00 03/10/1995 289° TATIANA BASSI GAZETTA 036135 29,00 18,00 8,00 31/03/1980 290° JULIANA INFANTE RIBEIRO 038307 29,00 18,00 8,00 23/09/1982	282°	ELIANE DA SILVA BRANCO	036243	29,00	20,00	8,00	15/05/1986	-
284° ISADORA DE MORAES PEDROSO 031364 29,00 20,00 8,00 16/06/2003 285° THAISE CRISTINA BRUMATI MORALLES 035105 29,00 18,00 11,00 28/06/1989 286° GISELE CORDEIRO PENA 037624 29,00 18,00 10,00 20/02/1979 287° RENATA REBOUÇAS DO VAL 035153 29,00 18,00 9,00 22/03/1989 288° CAMILA CATRINE PEDROSO 040771 29,00 18,00 9,00 03/10/1995 289° TATIANA BASSI GAZETTA 036135 29,00 18,00 8,00 31/03/1980 290° JULIANA INFANTE RIBEIRO 038307 29,00 18,00 8,00 23/09/1982								-
285° THAISE CRISTINA BRUMATI MORALLES 035105 29,00 18,00 11,00 28/06/1989 286° GISELE CORDEIRO PENA 037624 29,00 18,00 10,00 20/02/1979 287° RENATA REBOUÇAS DO VAL 035153 29,00 18,00 9,00 22/03/1989 288° CAMILA CATRINE PEDROSO 040771 29,00 18,00 9,00 03/10/1995 289° TATIANA BASSI GAZETTA 036135 29,00 18,00 8,00 31/03/1980 290° JULIANA INFANTE RIBEIRO 038307 29,00 18,00 8,00 23/09/1982								_
286° GISELE CORDEIRO PENA 037624 29,00 18,00 10,00 20/02/1979 287° RENATA REBOUÇAS DO VAL 035153 29,00 18,00 9,00 22/03/1989 288° CAMILA CATRINE PEDROSO 040771 29,00 18,00 9,00 03/10/1995 289° TATIANA BASSI GAZETTA 036135 29,00 18,00 8,00 31/03/1980 290° JULIANA INFANTE RIBEIRO 038307 29,00 18,00 8,00 23/09/1982								_
287° RENATA REBOUÇAS DO VAL 035153 29,00 18,00 9,00 22/03/1989 288° CAMILA CATRINE PEDROSO 040771 29,00 18,00 9,00 03/10/1995 289° TATIANA BASSI GAZETTA 036135 29,00 18,00 8,00 31/03/1980 290° JULIANA INFANTE RIBEIRO 038307 29,00 18,00 8,00 23/09/1982								
288° CAMILA CATRINÉ PEDROSO 040771 29,00 18,00 9,00 03/10/1995 289° TATIANA BASSI GAZETTA 036135 29,00 18,00 8,00 31/03/1980 290° JULIANA INFANTE RIBEIRO 038307 29,00 18,00 8,00 23/09/1982								-
289° TATIANA BASSI GAZETTA 036135 29,00 18,00 8,00 31/03/1980 290° JULIANA INFANTE RIBEIRO 038307 29,00 18,00 8,00 23/09/1982								-
290° JULIANA INFANTE RIBEIRO 038307 29,00 18,00 8,00 23/09/1982								-
								-
	290°	JULIANA INFANTE RIBEIRO	038307	29,00	18,00	8,00	23/09/1982	-

291° KELLYMAR QUEIROZ RODRIGUES

031515

29,00

18,00

8,00

24/01/1990

292°	MARIA CAROLINA RASCASSI	037649	29,00	18,00	8,00	23/02/1998	-
293°	JACKISLAINE MARIA DA SILVA	031163	29,00	18,00	5,00	24/05/2001	-
294°	SULAMITA SANTANA GONÇALVES CUNHA	036458	29,00	16,00	12,00	23/02/1980	-
295°	FLÁVIA RUIZ LEAR	038992	29,00	16,00	12,00	05/07/1982	-
296°	ANDREZA FARIA	037938	29,00	16,00	11,00	30/07/1982	-
297°	MICHELE LUCINDA ZENERATTO	034122	29,00	16,00	11,00	18/12/1989	-
298°	LACELY CRISTINA GOMES MATTOS	039555	29,00	16,00	11,00	03/07/1991	-
299°	ANDRE LUIS DE OLIVEIRA	039974	29,00	16,00	10,00	28/02/1977	_
300°	ALESSANDRA THAÍS FERNANDES ARROYO	034470	29,00	16,00	10,00	21/03/1977	_
301°	EVELYN KELLY PINCINI	039112	29,00	16,00	10,00	04/07/1985	_
302°	ARIANA DE FÁTIMA ELIAS DORTA	035349	29,00	16,00	10,00	11/08/1986	_
303°	CARLA REGINA ROSALES	036043	29,00	16.00	10,00	22/12/1992	_
304°	FRANCIELI MICHELI DIONISIO	039721	29,00	16,00	10,00	16/04/1996	_
305°	CAUE NATAN FARIA	036622	29,00	16,00	10,00	02/06/2005	_
306°	ELAINE CRISTINA OMITO	041522	29,00	16,00	9,00	23/02/1972	_
307°	ELAINE RODRIGUES MANTELATO	039811	29,00	16,00	9,00	19/08/1980	_
308°	TATIANA NOGUEIRA TEIXEIRA DE ANDRADE	036783	29,00	16,00	9.00	11/06/1981	_
309°	JULIANA APARECIDA CASSETTA PALMA	038783	29,00	16,00	8,00	22/02/1988	_
310°	MARIANNA CARDI PECCINELLI	041604	29,00	16,00	8,00	08/01/1992	_
311°	JAMILLE DA DILVA	038615	29,00	16,00	8,00	15/08/2003	_
312°	ADRIANA DE OLIVEIRA ALUISIO	038362	29,00	14,00	13,00	23/10/1966	_
312°	NEURA CRISTINA VIEIRA LOPES	035027	29,00	14,00	12,00		
314°		039394	29,00	14,00	12,00	21/12/1977 29/07/1980	-
	KELLI CRISTINA PEQUENO CORDEIRO SOARES						
315°	MARIA JÚLIA ANGELOTI	033824	29,00	14,00	12,00	05/05/2004	-
316°	MARIANA DA SILVA FIGUEIREDO	034244	29,00	14,00	11,00	09/10/1981	-
317°	JOSE LUIS DOS SANTOS MASCIOLI	035530	29,00	14,00	11,00	04/02/1984	-
318°	LAYZ CRISTINA DE MORAES	039057	29,00	14,00	11,00	19/06/1988	-
319°	ISABELA MARTINS DE ALMEIDA	037260	29,00	14,00	11,00	17/03/1990	-
320°	ROSÂNGELA APARECIDA DOS SANTOS	036425	29,00	14,00	10,00	28/06/1976	-
321°	SILVIA MARIA DAMETTO GRACIANO	033102	29,00	14,00	10,00	11/10/1985	-
322°	MIGUEL MARTINS NETO	035869	29,00	14,00	10,00	22/05/2000	-
323°	CARLOS EDUARDO PEREIRA DA SILVA	037815	29,00	14,00	9,00	14/05/1983	-
324°	PATRÍCIA APARECIDA MARTINS	037122	29,00	12,00	13,00	03/07/1984	-
325°	FILIPI CRIPPA LIMA	039128	29,00	12,00	12,00	23/06/2004	-
326°	ERVELIN ALEXANDRE	036409	29,00	12,00	11,00	03/05/1989	-
327°	MARCELO CALAMARES TOZO	039015	29,00	12,00	11,00	12/02/1990	-
328°	NYCOLE BEATRIZ GALINDO LARIDONDO	036511	29,00	12,00	10,00	06/11/2001	-
329°	ROSÂNGELA APARECIDA MAXIMO LONGARINI	033209	28,00	16,00	10,00	28/09/1962*	-
330°	DORIVAL STUGINSKI JUNIOR	036220	28,00	18,00	6,00	31/07/1963*	Sim
331°	DEBORA REGINA BUGANÇA	037384	28,00	20,00	6,00	06/03/1998	-
332°	CELINA ZOVARO	032253	28,00	20,00	6,00	23/04/2002	-
333°	JOÃO PAULO DA SILVA CONSTANTINO	037872	28,00	20,00	5,00	18/05/2000	-
334°	THIAGO CESAR CORREIA	039843	28,00	18,00	9,00	03/06/1990	-
335°	FERNANDA PEREIRA DE SOUZA CORREIA	036837	28,00	18,00	9,00	24/06/1991	-
336°	KAHUANI MESSIAS BERNARDO	037092	28,00	18,00	9,00	18/05/1998	-
337°	MARIANA SILVA BIANCHO	031994	28,00	18,00	9,00	15/12/2001	-
338°	FRANCIELLE CAMILA CARMELO CARVALHO	033786	28,00	18,00	8,00	19/12/1992	-
339°	EUCLIDES DELAZARI DE OLIVEIRA FILHO	036611	28,00	18,00	7,00	26/05/1979	-
340°	RODOLFO SGRIGNOLI	039619	28,00	18,00	7,00	06/02/1988	-
341°	RAFAEL LUIZ PEREIRA DOS SANTOS	035867	28,00	18,00	5,00	31/07/1995	-
342°	FÁBIO ROGÉRIO PASIN	030588	28,00	16,00	12,00	26/02/1981	-
343°	GABRIELA CAROLINE COELHO CANOSSA	034825	28,00	16,00	12,00	20/03/1996	-
344°	JANINE ALINE TASHIMA	033762	28,00	16,00	11,00	20/06/1979	-
345°	MILLER ALENCAR TAVARES	022524		16,00	11,00	16/08/1994	-
346°		033534	28,00	10,00	11,00		
347°	MAIARA MARTINS	036700	28,00	16,00	11,00	05/10/1996	-
		036700 033896				05/10/1996 30/07/1985	-
348°	MAIARA MARTINS	036700	28,00	16,00	11,00		
	MAIARA MARTINS GEOVANA DA SILVA DOMENEGHETTI	036700 033896	28,00 28,00	16,00 16,00	11,00 10,00	30/07/1985	-
348°	MAIARA MARTINS GEOVANA DA SILVA DOMENEGHETTI VANESSA STEFANY DE OLIVEIRA	036700 033896 032101	28,00 28,00 28,00	16,00 16,00 16,00	11,00 10,00 10,00	30/07/1985 17/05/1992	-
348° 349° 350° 351°	MAIARA MARTINS GEOVANA DA SILVA DOMENEGHETTI VANESSA STEFANY DE OLIVEIRA JAQUELINE DA SILVA OLIVEIRA SOUZA	036700 033896 032101 041073 035475 031725	28,00 28,00 28,00 28,00	16,00 16,00 16,00 16,00	11,00 10,00 10,00 10,00	30/07/1985 17/05/1992 02/11/1995	- - -
348° 349° 350° 351° 352°	MAIARA MARTINS GEOVANA DA SILVA DOMENEGHETTI VANESSA STEFANY DE OLIVEIRA JAQUELINE DA SILVA OLIVEIRA SOUZA RAFAEL DE FREITAS	036700 033896 032101 041073 035475	28,00 28,00 28,00 28,00 28,00	16,00 16,00 16,00 16,00 16,00	11,00 10,00 10,00 10,00 10,00	30/07/1985 17/05/1992 02/11/1995 11/12/1996	- - -
348° 349° 350° 351° 352° 353°	MAIARA MARTINS GEOVANA DA SILVA DOMENEGHETTI VANESSA STEFANY DE OLIVEIRA JAQUELINE DA SILVA OLIVEIRA SOUZA RAFAEL DE FREITAS MARIA EDUARDA DA SILVEIRA JULIANA BALLERINI BONI RONALDO LUIZ VALVERDE	036700 033896 032101 041073 035475 031725	28,00 28,00 28,00 28,00 28,00 28,00	16,00 16,00 16,00 16,00 16,00 16,00	11,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00	30/07/1985 17/05/1992 02/11/1995 11/12/1996 19/10/1999	- - - -
348° 349° 350° 351° 352°	MAIARA MARTINS GEOVANA DA SILVA DOMENEGHETTI VANESSA STEFANY DE OLIVEIRA JAQUELINE DA SILVA OLIVEIRA SOUZA RAFAEL DE FREITAS MARIA EDUARDA DA SILVEIRA JULIANA BALLERINI BONI	036700 033896 032101 041073 035475 031725 036639	28,00 28,00 28,00 28,00 28,00 28,00 28,00	16,00 16,00 16,00 16,00 16,00 16,00 16,00	11,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 9,00	30/07/1985 17/05/1992 02/11/1995 11/12/1996 19/10/1999 05/12/1981	- - - -
348° 349° 350° 351° 352° 353° 354° 355°	MAIARA MARTINS GEOVANA DA SILVA DOMENEGHETTI VANESSA STEFANY DE OLIVEIRA JAQUELINE DA SILVA OLIVEIRA SOUZA RAFAEL DE FREITAS MARIA EDUARDA DA SILVEIRA JULIANA BALLERINI BONI RONALDO LUIZ VALVERDE FELIPE TADEU CAMPOS CARLOS DOS SANTOS AMANDA VASQUES SILVA	036700 033896 032101 041073 035475 031725 036639 039592	28,00 28,00 28,00 28,00 28,00 28,00 28,00 28,00 28,00 28,00	16,00 16,00 16,00 16,00 16,00 16,00 16,00	11,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 9,00 9	30/07/1985 17/05/1992 02/11/1995 11/12/1996 19/10/1999 05/12/1981 17/10/1982	- - - - -
348° 349° 350° 351° 352° 353° 354° 355° 356°	MAIARA MARTINS GEOVANA DA SILVA DOMENEGHETTI VANESSA STEFANY DE OLIVEIRA JAQUELINE DA SILVA OLIVEIRA SOUZA RAFAEL DE FREITAS MARIA EDUARDA DA SILVEIRA JULIANA BALLERINI BONI RONALDO LUIZ VALVERDE FELIPE TADEU CAMPOS CARLOS DOS SANTOS AMANDA VASQUES SILVA ROSELI DAYELLI PEREIRA BENTO	036700 033896 032101 041073 035475 031725 036639 039592 041029 037568 037423	28,00 28,00 28,00 28,00 28,00 28,00 28,00 28,00 28,00	16,00 16,00 16,00 16,00 16,00 16,00 16,00 16,00	11,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 9,00 9	30/07/1985 17/05/1992 02/11/1995 11/12/1996 19/10/1999 05/12/1981 17/10/1982 11/09/1989	- - - - - -
348° 349° 350° 351° 352° 353° 354° 355° 356° 357°	MAIARA MARTINS GEOVANA DA SILVA DOMENEGHETTI VANESSA STEFANY DE OLIVEIRA JAQUELINE DA SILVA OLIVEIRA SOUZA RAFAEL DE FREITAS MARIA EDUARDA DA SILVEIRA JULIANA BALLERINI BONI RONALDO LUIZ VALVERDE FELIPE TADEU CAMPOS CARLOS DOS SANTOS AMANDA VASQUES SILVA ROSELI DAYELLI PEREIRA BENTO JOAO VICTOR GARUTTI	036700 033896 032101 041073 035475 031725 036639 039592 041029 037568 037423 038067	28,00 28,00 28,00 28,00 28,00 28,00 28,00 28,00 28,00 28,00 28,00 28,00	16,00 16,00 16,00 16,00 16,00 16,00 16,00 16,00 16,00 16,00 16,00	11,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 9,00 9	30/07/1985 17/05/1992 02/11/1995 11/12/1996 19/10/1999 05/12/1981 17/10/1982 11/09/1989 05/01/1995 22/03/1996 11/08/1999	- - - - - -
348° 349° 350° 351° 352° 353° 354° 355° 356°	MAIARA MARTINS GEOVANA DA SILVA DOMENEGHETTI VANESSA STEFANY DE OLIVEIRA JAQUELINE DA SILVA OLIVEIRA SOUZA RAFAEL DE FREITAS MARIA EDUARDA DA SILVEIRA JULIANA BALLERINI BONI RONALDO LUIZ VALVERDE FELIPE TADEU CAMPOS CARLOS DOS SANTOS AMANDA VASQUES SILVA ROSELI DAYELLI PEREIRA BENTO	036700 033896 032101 041073 035475 031725 036639 039592 041029 037568 037423	28,00 28,00 28,00 28,00 28,00 28,00 28,00 28,00 28,00 28,00 28,00	16,00 16,00 16,00 16,00 16,00 16,00 16,00 16,00 16,00 16,00	11,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 9,00 9	30/07/1985 17/05/1992 02/11/1995 11/12/1996 19/10/1999 05/12/1981 17/10/1982 11/09/1989 05/01/1995 22/03/1996	- - - - - - -

18/11/2004

Para conferir o original, acesse: https://www.dioe.com.br/verificador/2462-8b5f-85b7-ecac

359° SABRINA CAMILY CORREA MUZATTI

034977

28,00

16,00

9,00

360°	RAFAELA CASTRO ROCHA	033606	28,00	16,00	9,00	07/04/2005	-
361°	LIZA CALINA FRONTINI VACARIN	039419	28,00	16,00	8,00	02/11/1978	-
362°	BRUNA SAMARA RAIMUNDO	040306	28,00	16,00	8,00	30/11/1990	-
363°	LEONARDO ROBERTO DEBONI GONÇALVES	035712	28,00	16,00	8,00	07/07/1995	-
364°	AMANDA ALVES ROBERTO	035390	28,00	16,00	7,00	05/12/1994	-
365°	CRISTOPHER SILVA DO NASCIMENTO	034709	28,00	16,00	7,00	08/06/2006	-
366°	SILVIA CRISTINA DA SILVA	036844	28,00	14,00	13,00	08/12/1987	-
367°	ANALIA APARECIDA TATANGE	036601	28,00	14,00	12,00	24/09/1990	-
368°	GABRIELLE DE PAULA CAVAZANE	038221	28,00	14,00	12,00	16/05/2006	-
369°	VANESSA ELIANE RODRIGUES RANSANI	034852	28,00	14,00	11,00	20/10/1978	-
370°	ITAMAR LUIS DE OLIVEIRA	037926	28,00	14,00	11,00	08/08/1979	-
371°	ERICA CRISTINA ADEGAS CAMPOS	036046	28,00	14,00	11,00	23/11/1979	-
372°	ANDRESA APARECIDA CASSETTA	039616	28,00	14,00	11,00	05/06/1984	-
373°	DEBORA ZANIBONI LEITE MARCHESINI	037986	28,00	14,00	11,00	18/09/1984	-
374°	CINTIA HELENA DA SILVA DELLA MATTA	037633	28,00	14,00	11,00	06/08/1985	-
375°	MICHELY MARIANA TATEISHI PEREIRA	039335	28,00	14,00	11,00	08/02/1988	-
376°	VANICE DE OLIVEIRA SOUZA	039462	28,00	14,00	11,00	12/04/1990	-
377°	VICTORIA CORDEIRO GOMES LOPES	032302	28,00	14,00	11,00	27/06/2000	-
378°	SANDRA APARECIDA MIRANDA	041172	28,00	14,00	10,00	08/09/1969	-
379°	LUIZ AMÉLIO SODAITE ROSSINI	031802	28,00	14,00	10,00	24/08/1987	-
380°	GIOVANA DYONISIO	037891	28,00	14,00	10,00	19/04/1994	-
381°	FABIO ARRUDA DE OLIVEIRA SENE	041078	28,00	12,00	13,00	09/03/1978	-
382°	CAMILA CRISTINA RODRIGUES FERREIRA	036457	28,00	12,00	13,00	09/07/1985	-
383°	LUIZ GUSTAVO ROTTA	035238	28,00	12,00	12,00	06/11/1987	-
384°	BARBARA EVELIN ALVARENGA	038939	28,00	12,00	12,00	10/01/1991	-
385°	JOSEFA DANIELE FERREIRA DE FARIAS ROSSI	032844	28,00	12,00	12,00	28/02/1992	-
386°	HELEN TEIXEIRA TANAKA	035483	28,00	12,00	11,00	27/05/2002	-
387°	RAFAELA SANTOS SILVA	038298	28,00	12,00	10,00	21/11/1990	-

Cargo: 115- TÉCNICO DE SUPORTE

			Total de	Critérios de Desempate			Def.	
Classif	7. Nome do Candidato	Inscr.	Pontos	C.E.	L.P.	Data Nasc.	Físico	
1°	BRUNO DE ALMEIDA	036093	41,00	24,00	12,00	25/05/2004	-	
2°	ERIVELTON OLIVEIRA MATOS	036986	41,00	22,00	13,00	25/04/2001	-	
3°	MARCO IRIS FERNANDES JUNIOR	031780	40,00	22,00	13,00	25/09/2002	-	
4°	PAULO HENRIQUE DE OLIVEIRA	036374	39,00	26,00	11,00	09/07/1987	-	
5°	MARCOS OTSUKA DE LIMA SERRÃO	037906	39,00	24,00	9,00	18/01/2002	-	
6°	TÚLIO FRANCISCO JOVEDI GIGLIO	030591	39,00	22,00	12,00	07/11/1992	-	
7°	MIKAEL FERREIRA DE OLIVEIRA	034192	37,00	24,00	10,00	15/09/1989	-	
8°	RAFAEL DE PAULO	030402	36,00	22,00	9,00	06/05/2003	-	
9°	PEDRO PAULO CARON NASSO	033588	36,00	20,00	11,00	01/05/2005	-	
10°	ENZO HENRIQUE ZAMARIOLLI	033972	35,00	26,00	5,00	29/01/2005	-	
11°	FLÁVIO COSTA JUNIOR	038015	35,00	22,00	10,00	25/11/1994	-	
12°	KEVIN SALTI AVINO	030669	35,00	22,00	9,00	16/02/2002	-	
13°	RODRIGO CALLEGARI	039503	34,00	22,00	8,00	23/02/1987	-	
14°	AUGUSTO RAFAEL LANDIM	031204	33,00	20,00	8,00	08/06/2005	-	
15°	GUSTAVO APARECIDO LEITE	041302	32,00	20,00	11,00	01/07/2004	-	
16°	MIGUEL MANCINI	030001	31,00	22,00	7,00	12/10/2000	-	
17°	DANIEL VINICIUS MAIA POLIZELI	036312	31,00	18,00	10,00	24/05/2002	-	
18°	CLAUDIO BONADIO INACIO	039260	30,00	20,00	9,00	08/09/1980	-	
19°	NATANAEL JOSÉ DA SILVA	038121	30,00	20,00	5,00	19/03/1991	-	
20°	JOSE CARLOS DE AGUIAR JUNIOR	035189	30,00	18,00	9,00	23/01/1996	-	
21°	GUSTAVO HENRIQUE ESCAPA	032429	30,00	18,00	9,00	16/12/1998	-	
22°	LUCAS SAMUEL DA SILVA	034146	30,00	18,00	8,00	25/08/2006	-	
23°	LUCAS HENRIQUE SANTOS AVERSANI	038473	28,00	18,00	8,00	07/12/2004	-	
24°	VINICILIS RAMOS DA SILVA	033935	28.00	16.00	11.00	07/11/1996	_	

Cargo: 116- TÉCNICO DESPORTIVO

			i otai de	Criterios de Desempate			Dei.
Classif	. Nome do Candidato	Inscr.	Pontos	C.E.	L.P.	Data Nasc.	Físico
1°	MARCUS VINICIUS GRECCHI PIZZI	038607	46,00	36,00	10,00	26/11/1992	-
2°	RENAN COSSARI	041149	44,00	34,00	10,00	16/06/1993	-
3°	JULIA BERNARDI DE ASSUNÇÃO	037383	44,00	34,00	10,00	28/10/1997	-
4°	RODRIGO ONISHI ALVES	037343	43,00	32,00	11,00	05/06/1995	-

5°	LUIS HENRIQUE LIBÓRIO	037775	43,00	32,00	11,00	22/04/1998	-
6°	MURILO BARCELOS DE PÁDUA SOUZA	035609	42,00	34,00	8,00	24/02/1992	-
7°	EMERSON DE SOUZA INACIO	037356	38,00	30,00	8,00	18/06/1981	-
8°	EYD THIAGO KODAMA	038879	38,00	30,00	8,00	13/06/1998	-
9°	JAYME ARTHUZI NETO	036233	38,00	30,00	8,00	21/05/2001	-
10°	GLEYDSON FRANCISCO CAZIMIRO BENTO	037691	37,00	28,00	9,00	26/05/1997	-
11°	GISLAINE APARECIDA DE SOUZA	036758	37,00	26,00	11,00	26/02/1993	-
12°	ANDERSON CLEITON GAROZI	039645	36,00	28,00	8,00	03/11/1981	-
13°	GUILHERME BARBÉRIO SALGADO	038276	36,00	28,00	8,00	14/06/1983	-
14°	JONAS CHRISTIAN DESCHAMPS	031691	36,00	28,00	8,00	05/04/1992	-
15°	GUILHERME HENRIQUE ESTRUZANI	040577	36,00	28,00	8,00	21/04/1992	-
16°	LUCAS OTÁVIO DOS SANTOS XAVIER	039768	36,00	28,00	8,00	04/08/1997	-
17°	MATHAUS COUTO BENJAMIM ZANCA	038216	36,00	26,00	10,00	28/06/1991	-
18°	ANA CAROLINE FLORIANO FERNANDES	036658	35,00	28,00	7,00	02/06/2000	-
19°	ANTONIO MARCOS FELICI	036255	35,00	26,00	9,00	13/06/1970	-
20°	REINALDO ANCELMO DE MENDONÇA	036651	35,00	24,00	11,00	25/10/1975	-
21°	JUCIANE CARLOS	040089	35,00	24,00	11,00	01/08/1996	-
22°	GUILHERME HENRIQUE DEL RE	041564	34,00	30,00	4,00	02/10/1995	-
23°	RICARDA MARIANA SIMÕES NICOLETI	040201	34,00	26,00	8,00	03/08/1987	-
24°	ALEXANDRE ROBERTO GALINDO	039368	34,00	26,00	8,00	04/02/1989	-
25°	JOÃO VICTOR RONCOLI	038837	34,00	26,00	8,00	23/05/1997	-
26°	JOAO PEDRO PEREIRA AIDAR	033666	34,00	26,00	8,00	11/03/2002	-
27°	FERNANDA HARTWIG BARBUIO	038433	34,00	24,00	10,00	18/08/1981	-
28°	BRUNA MONIELEN GOMES	030785	34,00	24,00	10,00	04/04/1991	-
29°	CARLOS AUGUSTO SERUTI	030653	34,00	24,00	10,00	23/04/1991	-
30°	JULIO CESAR DE OLIVEIRA	034210	33,00	28,00	5,00	07/11/1982	-
31°	VANDO VIEIRA DA SILVA	040088	33,00	28,00	5,00	06/09/1988	-
32°	GABRIEL ANTÔNIO BALDUINO	034185	33,00	26,00	7,00	01/01/1990	-
33°	TIAGO CANDIDO DOS SANTOS	032316	33,00	26,00	7,00	07/07/1995	-
34°	ELAINE PÁDUA DURANTE	041540	33,00	24,00	9,00	28/04/1988	-
35°	MOISÉS OLIVEIRA BEZERRA DE CAMARGO	038705	33,00	22,00	11,00	26/12/1996	-

Cargo: 117- TÉCNICO EM SEGURANÇA DO TRABALHO

		Total de	Criter	ros de	Desempate	Def.
Classif. Nome do Candidato	Inscr.	Pontos	C.E.	L.P.	Data Nasc.	Físico
1° EDSON ALTAIR LEON	035536	28,00	16,00	7,00	02/05/1979	-

Cargo: 118- TELEFONISTA

C			Total de	Critérios	de Desempate	Def.
Classif	7. Nome do Candidato	Inscr.	Pontos	L.P.	Data Nasc.	Físico
1°	GISLAINE MELHADO	038162	29,00	15,00	27/01/1971	-
2°	CAMILA ISMAEL GIORGI MORAES	037438	29,00	14,00	04/12/1984	-
3°	GUSTAVO FIGUEIREDO STINATTI	040673	29,00	14,00	22/01/1993	-
4°	ANA CLARA GERMANO DA SILVA	038962	29,00	14,00	01/01/2003	-
5°	JULIO CESAR CANDIDO DA SILVA	038561	28,00	15,00	10/11/1987	-
6°	SUSELE FATIMA GRILO ANICETO	034848	28,00	15,00	01/04/1989	-
7°	JULIANA GONÇALVES PELUCO	036610	28,00	15,00	03/04/1990	-
8°	ANDRÉA BUENO	031443	28,00	14,00	22/01/1972	-
9°	ELAINE CRISTINA GOLTARDO DA SILVA	041440	28,00	14,00	13/03/1979	-
10°	ELSA VILMA MAIA DE OLIVEIRA	033130	28,00	14,00	21/08/1983	-
11°	IVANETE ALVES DOS SANTOS CONSERVA DE SOUSA	040900	28,00	14,00	20/03/1986	-
12°	RICARDO ADALBERTO PIEDADE	032126	28,00	14,00	15/11/1987	-
13°	BIANCA MARINELI DIONISIO	037370	28,00	14,00	08/09/1995	-
14°	ANA JULIA ZORGETTE	039435	28,00	14,00	22/05/2001	-
15°	LARISSA FERNANDA BAÚ	037194	28,00	13,00	18/10/1991	-
16°	FABIANA INOCENTE DELLATORE	034991	27,00	15,00	18/05/1975	-
17°	BRANDALI APARECIDA JORGE	035073	27,00	14,00	14/06/1964	-
18°	IRIAN APARECIDA PINSETA RUELLAS	038737	27,00	14,00	23/02/1976	-
19°	FERNANDA APARECIDA DE CARLI	038084	27,00	14,00	05/10/1978	-
20°	MARINA TROJILLO NAVARRO	036995	27,00	14,00	07/06/1996	-
21°	GABRIELA APARECIDA SAURIN ALVES	030430	27,00	14,00	07/02/2000	-
22°	MAYCON CÉSAR ARTIOLLI DA SILVA	036336	27,00	14,00	23/09/2000	-
23°	ALICE DA CONSOLAÇÃO LACERDA	034958	27,00	13,00	31/05/1966	-
24°	PAULO EDUARDO RIBEIRO CAPONE	040422	27,00	13,00	07/09/1974	-

25°	NATALIA CASSERO OLIVIO	035443	27,00	13,00	04/03/1987	-
26°	JOSIE NASCIMENTO VENTORINI	037228	27,00	13,00	08/10/1990	_
27°	JULIA ELEUTÉRIO LEVATTI	031217	27,00	13,00	10/11/1999	_
28°	ANGÉLICA BEATRIZ TRIVELATO	041446	27,00	13,00	12/03/2001	_
29°	IZABELY APARECIDA GONÇALVES	039227	27,00	13,00	18/10/2003	_
30°	JULYA FERREIRA DE SOUZA	039046	27,00	12,00	21/08/2004	_
31°	FERNANDA MARIA GRAÇA VITORIO	036633	26,00	15,00	18/12/1985	_
32°	LUZIA DE FÁTIMA ARAÚJO	036739	26,00	14,00	02/09/1966	_
33°	ALESSANDRA SALOMÃO BERNARDES	035500	26,00	14,00	30/04/1973	_
34°	MONA LISA MARTINS FERRAREZI GIMENEZ	033500	26,00	14,00	07/09/1975	_
35°	ALLINE FABRINA ZANZERI DOS SANTOS	034071	26,00	14,00	04/05/1983	_
36°	EMILIANA PECCINI	031703	26,00	14,00	24/10/1985	_
37°	JOLINE FERREIRA SALDANHA					
		040931	26,00	14,00	24/05/1988	-
38°	LILIANA MARIA ISHICAVA BORTOLOCI ROCCO	040021	26,00	13,00	27/11/1967	-
39°	CLAUDIA ESPELHO CORDEIRO	037806	26,00	13,00	12/05/1968	-
40°	ROSÁLIA BEATRIZ DA SILVA BARBOSA	034509	26,00	13,00	14/12/1968	-
41°	ROSANGELA CELOTTO RIBEIRO	032827	26,00	13,00	06/04/1974	-
42°	SIMONE REGINA FERMINO RODRIGUES	032763	26,00	13,00	12/05/1983	-
43°	THAIS GOMIERI CHINEN	039525	26,00	13,00	23/09/1986	-
44°	CAMILA CEROZE BARBOSA CABRERA	030527	26,00	13,00	10/09/1992	-
45°	BRUNA PAOLA CARRARO LOPES	037538	26,00	13,00	09/11/1997	-
46°	BEATRIZ DE ABREU BANZI SCANDELAI	038804	26,00	13,00	29/01/2000	-
47°	EDUARDA TALASSI DOS SANTOS	036436	26,00	13,00	30/06/2000	-
48°	RAYSSA NASCIMENTO PEREIRA	037447	26,00	13,00	08/06/2002	-
49°	ANA CAROLINA POLONI	040395	26,00	13,00	22/01/2003	-
50°	DRIELLE MONIQUE FERREIRA	038129	26,00	12,00	30/03/1988	-
51°	PATRÍCIA DE OLIVEIRA BUENO LAURINDO	039275	26,00	12,00	02/04/1991	-
52°	KETLIN GABRIELE ARAUJO OLIVEIRA	033013	26,00	12,00	17/06/1999	-
53°	GABRIELA AYRES DA SILVA	038275	26,00	12,00	24/04/2005	-
54°	DAIANI CRISTINA RAMIRO SILVA	032789	26,00	11,00	19/07/1986	-
55°	FLÁVIA FERNANDA PEREIRA	036824	25,00	15,00	17/05/1991	_
56°	BEATRIZ DA SILVA MARTINS	034581	25,00	15,00	12/05/1997	-
57°	SHEILA ADRIANA FAVA	041023	25,00	14,00	13/03/1970	-
58°	GILCELLI PATRICIA VIANI FLORENTINO	033341	25,00	14,00	12/02/1983	_
59°	NUCÉLIA LOPES ALVES COSTA	037602	25,00	14,00	20/02/1985	_
60°	INGRID LUDMILA CAMARA	035019	25,00	14,00	09/10/2001	_
61°	ELIANA APARECIDA ALVES BEVOLO	041459	25,00	13,00	07/09/1970	_
62°	ROSE CARLA PANSANI LIMA	035616	25,00	13,00	16/11/1978	_
63°	JEAN SILVA 6	038470	25,00	13,00	27/08/1980	_
64°	ADRIANA APARECIDA PASTRE GONÇALVES	037871	25,00	13,00	22/10/1982	_
65°	EDMARA APARECIDA PEREIRA PINTO	040964	25,00	13,00	27/06/1983	_
66°	MONIA GRAZIELA FERNANDO	040761	25,00	13,00	04/03/1985	_
67°	LUANA PEREIRA DA SILVA	041230	25,00	13,00	25/04/1985	-
68°	PRISCILA CRISTINA MARTINELI		25,00			
69°	,	033460		13,00 13,00	10/09/1987	-
70°	HELOISA DE SOUSA BIANCHI	037164	25,00		04/04/1988	-
	ANA PAULA LOPES SIOTTI	038539	25,00	13,00	26/04/1989	-
71°	PATRICIA JHULI ALONSO	037245		13,00	25/05/1991	-
72°	LIGIA PAULA SIGOLI	035879	25,00	13,00	18/06/1993	-
73°	GABRIELA NASCIMENTO ROCHA DA SILVA	040659	25,00	13,00	23/06/1996	-
74°	SILMARA FATTORE	038428	25,00	12,00	02/05/1966	-
75°	LUCILENE DE SOUSA RODRIGUES	032448	25,00	12,00	13/04/1973	-
76°	CLAUDIA JAQUELINE VARDACE	040722	25,00	12,00	18/03/1987	-
77°	PAMELA CARINA FARIA SARRO	039678	25,00	12,00	25/05/1987	-
78°	ELIANA DA SILVA SANTANA	033310	25,00	12,00	27/02/1990	-
79°	GISELI DOTTA	039735	25,00	11,00	27/02/1968	-
80°	TIAGO COELHO	034170	25,00	11,00	17/11/1977	-
81°	CRISTINA APARECIDA BIGONI MARTINS	034565	25,00	11,00	06/08/1985	-
82°	BRENDA CRISTHINA RODRIGUES MARQUES MUNIZ	041065	25,00	11,00	19/05/1997	-
83°	BRUNO VIOLIN	034550	25,00	10,00	04/02/1993	-
84°	MARILDA BERTO	041223	24,00	14,00	16/09/1971	-
85°	THAIS BASSETTO	037403	24,00	14,00	03/02/1989	-
86°	RAYSSA FRANCISCA DOS SANTOS SILVA	032259	24,00	14,00	07/10/1998	-
87°	GUILHERME BISPO DA SILVA	035655	24,00	14,00	30/11/2005	-
88°	ESLAINE CRISTINA ROSIN	039187	24,00	13,00	01/07/1966	-
89°	SIMONE ANGELO	037927	24,00	13,00	23/12/1966	-
90°	ELISANGELA CRISTINA LEUSSI	034702	24,00	13,00	24/05/1977	-
91°	ELEN VIVAN BRANCO	038479	24,00	13,00	05/10/1980	-
020	VELLI CATADINA MADCHEZINI	021604	24.00	12.00	00/10/1000	

KELLI CATARINA MARCHEZINI

031694

24,00

13,00 08/10/1980

93°	MARIANA DE FÁTIMA VERZA RAMOS	037058	24,00	13,00	01/10/1988	-
94°	ESTHER MARIA DA SILVA SANTOS	036975	24,00	13,00	16/07/1991	-
95°	GIOVANNA ALVES DE ARAUJO BRAGA	033626	24,00	13,00	19/09/1992	-
96°	MÔNICA BOAVENTURA DOS SANTOS	038938	24,00	13,00	23/08/1998	-
97°	RAQUEL STEPHANIE GOMES DOS SANTOS	034719	24,00	13,00	16/04/2004	-
98°	ROSIMEIRE FREITAS DA SILVA SOUZA	039810	24,00	12,00	10/09/1976	-
99°	KATIANE ALEXSANDRA PENTEADO DOS ANJOS	035170	24,00	12,00	18/01/1982	-
100°	MILENE CAMACHO LOPES	039014	24,00	12,00	28/05/1983	-
101°	VANESSA	036560	24,00	12,00	16/04/1991	-
102°	VITORIA BEATRIZ ANDRADE DOS SANTOS	035540	24,00	12,00	01/10/2002	-
103°	MÁRCIA CRISTINA POLEZZI RIGATTO	036963	24,00	11,00	06/11/1966	-
104°	ELISANDRA CRISTINA CASTRO VICENTE	040624	24,00	11,00	08/08/1977	-
105°	MARINA ANDRADE PROCOPIO DE LIMA	040648	24,00	11,00	13/11/1985	-
106°	PATRICIA REGINA ERMENEGILDO AGUSTINELI	033561	24,00	11,00	19/09/1986	-
107°	ROMULO ROBERTO DE LIMA	031735	24,00	11,00	10/04/1989	-
108°	RUBIANA CRISTINA MATIAS	040519	24,00	11,00	19/12/1990	-
109°	MELÂNIA MARIA DA SILVA	037371	23,00	14,00	09/06/1959	-
110°	SONIA SANCHES CARVALHO DONATI	037201	23,00	13,00	16/03/1965	-
111°	FLÁVIA LUSTRO VISCOVINI	041531	23,00	13,00	26/01/1980	-
112°	ANA GABRIELA DE SOUZA BUENO	035433	23,00	13,00	30/10/1988	-
113°	GRASIELI BERNARDO LIMA FERRAZ	035064	23,00	13,00	25/03/1990	-
114° 115°	AMANDA APARECIDA CAROSIO	037408	23,00 23,00	13,00	17/09/1999	-
115°	ANA CLARA BRESSAN ANASTÁCIO SIMONE GONÇALVES CASTILHO	041331		13,00	15/04/2006 10/12/1972	-
110 117°	LILIAN BIELA NETTO	040653 037103	23,00	12,00		-
117 118°	RAQUEL ROCHA BRAGA DOS SANTOS	037103	23,00 23,00	12,00 12,00	12/08/1981 12/04/1985	-
110 119°	CINTHIA WON ANCKEN GARFIAS	033032	23,00	12,00	22/11/1992	-
119 120°	GABRIELA FERREIRA IOLANDA	041547	23,00	12,00	06/07/1999	-
120°	THAÍSA NATHALIA KAREN PIROLLA DE AZEVEDO	041139	23,00	12,00	26/03/2003	-
122°	MAGDA LUIZA DE ALMEIDA	036754	23,00	11,00	31/05/1989	_
123°	JULIE CAROLINE MARCHI TURIM	040646	23,00	11,00	25/09/1991	_
124°	PALOMA FERNANDES PISTORI	033581	23,00	11,00	22/03/1993	_
125°	RENATA MARTINS TERRA	038281	23,00	11,00	22/02/1996	_
126°	MELISSA LONARDELLI CONTRERA	032991	23,00	11,00	15/09/2005	-
127°	GISELE DE FATIMA RAVAGNOLLI PEREIRA	037722	23,00	10,00	08/12/1980	-
128°	JÉSSICA DANIELA PANSANI	041445	23,00	10,00	01/03/1991	-
129°	LAVÍNIA VALENTIM	041680	23,00	10,00	15/04/2005	-
130°	MARIA LUCIMAR XAVIER NASCIMENTO	037063	22,00	12,00	14/07/1968	-
131°	DANIELA FABÍOLA REDIGOLO	032672	22,00	12,00	24/01/1978	-
132°	GISELI BERNI GRANO	031827	22,00	12,00	03/08/1983	-
133°	ADRIANA V. J. BACHINI	040181	22,00	12,00	16/06/1989	-
134°	ROSANA ACIOLY DE AGUIAR	035389	22,00	12,00	14/08/1989	-
135°	AMANDA BARBOSA CARDOSO	038174	22,00	11,00	16/06/1980	-
136°	NATHALIA APARECIDA DE ABREU ALVES	038573	22,00	11,00	20/02/1986	-
137°	CAMILA PAPAIANI ALVES	040978	22,00	11,00	01/06/1990	-
138°	GABRIELLA DE PAULA ALMICCI	037082	22,00	11,00	11/07/1993	-
139°	ELISANGELA COSTA RAMOS DA CONCEIÇÃO	036826	22,00	10,00	26/05/1982	-
140°	DANIELA SYLVESTRE SILVA DEZIDERIO	033185	22,00	10,00	01/03/1995	-
141°		037975	22,00	9,00	04/04/1986	-
142°	NATHALIA GABRIELA SILVA	035122	22,00	8,00	03/05/1999	-
143° 144°	TAISA PLACIDIO ALVES COSTA MICHELLI CRISTINA WON ANCKEN	035250	21,00	13,00	15/05/1992	-
144 145°	PÂMELA CRISTINA DE SÁ EDUARDO	039148 033578	21,00 21,00	12,00 12,00	28/02/1981 14/05/1988	-
145°	BRUNA APARECIDA GALVÃO	033578	21,00	12,00	27/01/1993	
140°	LUCIANA COSTA EUGENIO	031339	21,00	11,00	08/05/1977	-
148°	TALITA MOUTINHO MENDES	036775	21,00	11,00	23/09/1984	_
149°	JÉSSICA MAYUMI KAGUE PENTEADO	038318	21,00	11,00	10/02/1989	_
150°	LETICIA ELISANGELA SOARES VIEIRA	030065	21,00	11,00	27/09/1990	_
151°	NAIARA RAFAELA BATISTA	030607	21,00	11,00	05/03/1992	-
152°	AMANDA CAROLAINE DE ALMEIDA PILO MORAES	034152	21,00	11,00	27/03/1997	_
153°	AYANNA BEATRIZ SANTOS OLIVEIRA	035663	21,00	11,00	19/06/2003	_
154°	MARTA APARECIDA FERNANDES FERREIRA	036728	21,00	10,00	02/07/1975	-
155°	ELAINE CRISTINA GUERRIERI MOTA	036693	21,00	10,00	20/06/1976	-
156°	MARIA CRISTINA ANDRIOTTI PERES	030622	21,00	10,00	02/11/1985	-
157°	LUCELIA MARIA AGUERRA RAMOS	038340	21,00	10,00	18/02/1988	-
158°	ELIENE GIL SILVA	032716	21,00	10,00	07/10/2000	-
159°	JESSICA FERNANDA LEITE	038007	21,00	9,00	12/07/1991	-
160°	EMELY DE OLIVEIRA CEZARIO CARVALHO	033953	21,00	9,00	31/01/1996	-

161°	NOEMI RODRIGUES DO NASCIMENTO	032488	21,00	9,00	16/12/2000	_
162°	LAÍS JANUÁRIO DE PAULA	039036	21,00	8,00	19/05/1994	_
163°	MARINA SOUZA PEREIRA	038903	21,00	8,00	03/04/2001	-
164°	ISABELA PASCOAL NUNES	038727	20,00	13,00	29/11/2000	-
165°	GABRIELLA CARECHO ALVES	033242	20,00	13,00	20/02/2005	-
166°	ELISABETE CRISTINA NUNES PEREIRA CORREA	038424	20,00	12,00	21/01/1980	-
167°	LORENA WILLE DOURADO DOTTO	038055	20,00	12,00	03/12/1980	-
168°	VERONICA MAISA DA SILVA BOFF	039781	20,00	12,00	27/04/1982	-
169°	ROSELI MÁRCIA CORDIOLI PATRIANI MOUZO	036001	20,00	11,00	22/10/1966	-
170°	ELIANA APARECIDA DE SOUZA	036536	20,00	11,00	09/07/1975	-
171°	PAULA GABRIELA ALVES MATURANA	038712	20,00	11,00	16/03/1981	-
172°	MARCIA REGINA ANDREGHETTO	040897	20,00	10,00	31/03/1977	-
173°	EDNALVA CYRILLO FERNANDES MOREIRA	041155	20,00	10,00	10/01/1979	-
174°	FRANCIELE NAIRA FUZARO RODRIGUES DA SILVA	030450	20,00	10,00	05/03/1996	-
175°	BEATRIZ CAMPOS EDUARDO	036091	20,00	10,00	06/03/1998	-
176°	ELIANA APARECIDA DOS SANTOS SANTAGUITA	037901	20,00	9,00	01/10/1969	-
177°	ROBERTA DEL VECCHIO ADAMI	035524	20,00	9,00	08/11/1971	-
178°	JOICE CAROLINE DE LIMA	039935	20,00	9,00	14/10/1987	-
179°	HELOISA OLIVEIRA DE SOUZA	035006	20,00	9,00	22/06/1989	-
180°	FÁTIMA LETÍCIA BARBERATO DOS SANTOS	036833	20,00	8,00	06/09/1997	-
181°	RENATA CRISTIANE CARDOSO DA SILVA	030708	20,00	7,00	26/05/1984	-
182°	RITA DE CASSIA SIMÕES	036732	19,00	10,00	29/03/1964*	-
183°	REGIANE QUIRINO DE SOUZA	035797	19,00	11,00	08/06/1974	-
184°	BRUNA BRAGA BENINI	031895	19,00	11,00	22/12/1993	-
185°	MARIANI DE SOUZA PEREIRA	039574	19,00	11,00	31/01/1998	-
186°	LARA ANDRADE DE OLIVEIRA ROSELI APARECIDA MORANDI EVANGELISTA	037883	19,00	11,00	18/03/1998	-
187° 188°		037718	19,00	10,00	05/12/1975	-
189°	CIBELE PANOSSI RODRIGUES BIANCA PERES CONDE	030827 033791	19,00 19,00	10,00	30/10/1987	-
190°	ADRIANA PERPÉTUA DE SOUZA	030832	19,00	10,00 9,00	07/10/1991 15/06/1979	-
190 191°	CARLA REGINA DA SILVA PIOVANI	030832	19,00	9,00	09/11/1983	-
192°	ELAINE CRISTINA BASILIO CASEMIRO	035319	19,00	8,00	28/08/1980	_
193°	VALÉRIA CRISTINA NASCIMENTO SILVA	039823	18,00	9,00	23/02/1964*	_
194°	MARIA EDUARDA DE ABRANTES MOREIRA	037575	18,00	11,00	20/05/2002	_
195°	STHEFANNY MARIA RODRIGUES	031716	18,00	11,00	24/09/2006	_
196°	ROSEMERI BORFI FULGADO	036229	18,00	10,00	21/03/1968	_
197°	BRUNA CABRAL SALLUM	041274	18,00	10,00	11/02/1989	_
198°	MAISA APARECIDA DOS SANTOS GENEROSO	033116	18,00	10,00	10/10/1992	_
199°	EDNAELY CAROLINA NASCIMENTO SANTOS	039892	18,00	10,00	11/04/1996	_
200°	VITÓRIA ANELISA BOTILIERI SANCHES	041359	18,00	10,00	10/03/2002	-
201°	KAROLINA ROBERTO	030201	18,00	10,00	30/04/2004	_
202°	FERNANDA MARCIA PEREIRA DA SILVA	038608	18,00	9,00	14/12/1973	-
203°	ELIANA KATIA ARQUINO	035387	18,00	9,00	11/11/1981	-
204°	ALINE CRISTINA LUIZ	037836	18,00	9,00	15/09/1986	-
205°	PATRICIA SALINO GIL BUGATTI	035706	18,00	8,00	08/01/1981	-
206°	CAMILLA PAGLIARINI FERREIRA DONADON	040349	18,00	8,00	05/09/1981	-
207°	VANESSA APARECIDA DE ABREU ARONE	040452	18,00	8,00	02/07/1982	-
208°	LARISSA MORAES DA SILVA	041061	17,00	11,00	15/01/2004	-
209°	VERONICA RODRIGUES FERREIRA DE SOUZA	033462	17,00	10,00	28/03/1977	-
210°	JULIANA CAETANO MOREIRA	031045	17,00	10,00	13/05/1990	-
211°	MARIANE CARDOSO CRIVELLARI	036993	17,00	10,00	18/08/1990	-
212°	JAQUELINE KAROLINE ARGOLO DE SOUZA	034378	17,00	10,00	26/06/1995	-
213°	ANDREIA CRISTINA GALLANI	035345	17,00	9,00	05/08/1974	-
214°	MONIQUE VITÓRIA DE LIMA	041598	17,00	9,00	16/01/1975	-
215°	MARIANI NUNES DA CRUZ CARVALHO	037480	17,00	9,00	23/08/1988	-
216°	DANIELA APARECIDA NOGUEIRA DE TOLEDO SANTOS	032933	17,00	9,00	25/09/1991	-
217°	ADRIELLY SANTOS SOUZA MARCOLINO	035418	17,00	9,00	14/07/1994	-
218°	ANA CRISTINA CANDIDO FIORI	033934	17,00	8,00	01/03/1976	-
219°	SILVANA FERREIRA PESSOA	035288	17,00	8,00	05/08/1976	-
220°	THAINA MARTON QUEIROZ DOS SANTOS	035834	17,00	8,00	15/02/1999	-
221°	PRISCILA PEREIRA CARL	034540	17,00	7,00	29/07/1982	-
222° 223°	LARA DE SOUSA RUIZ	037653	17,00	7,00	27/10/1996	-
224°	DENISE JULIANA RUIZ	037481	16,00	10,00	23/10/1992	-
224° 225°	ANA CAROLINA COUTINHO BASTOS CAREN MENDES DA SILVA	030267 031291	16,00	10,00	12/02/1994	-
225° 226°	RAYSSA LUCY SCALDELAI	031291	16,00 16,00	10,00 10,00	23/06/2000 30/06/2001	-
227°	MARILUCIA DO VALE LIMA	036717	16,00	9,00	10/04/1980	-
228°	RENATA BIGONI	040612	16,00	8,00	14/01/1981	-
220		0.10012	10,00	0,00	1 1/01/1/01	

229°	SILVIA CRISTINA MESSIAS DOS SANTOS	035716	16,00	8,00	15/02/1983	-
230°	LUCAS MICHEL ASSIS DA CUNHA	040124	16,00	8,00	05/01/1986	-
231°	ELAINE DE FÁTIMA CARBONERA	041401	16,00	7,00	31/03/1983	-
232°	JESSICA GOBBI PEREIRA	034464	16,00	7,00	16/08/1989	-
233°	LUCIANA DE MORAIS PAULINO	036291	16,00	6,00	31/05/1976	-
234°	EDNA DA SILVA	037578	15,00	8,00	08/02/1960*	-
235°	ANA PAULA TRINDADE	038120	15,00	10,00	18/08/1980	-
236°	TAINA MONISE PEDROSO JACOMETTO	034829	15,00	9,00	10/10/1995	-
237°	VANESSA CUSTODIO	033086	15,00	8,00	27/06/1987	-

^(*) Desempate de acordo com o Estatuto do Idoso, Lei 10741/03

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE CATANDUVA

Estado de São Paulo Secretaria Municipal de Administração

CONCURSO PÚBLICO Nº 02/2024

EDITAL DE DIVULGAÇÃO DE CLASSIFICAÇÃO FINAL

De ordem do Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de Catanduva/SP, através da Secretaria Municipal de Administração, no uso de suas atribuições, torna público:

- As listas de CLASSIFICAÇÃO FINAL dos candidatos habilitados no referido Concurso Público nº 02/2024.
- 2. Em virtude do deferimento de recursos contra a classificação as mesmas foram reprocessadas conforme **Anexo Único** que acompanha o presente Edital.

Catanduva, 03 de julho de 2024.

Comissão do Concurso Público, conforme Decreto Municipal nº. 8.786 de 02/02/2024

ANEXO ÚNICO - CONCURSO PÚBLICO 02/2024

Relação de Candidatos por Ordem de Classificação com Critérios de Desempate

Lista Geral (Todos os candidatos habilitados)

Cargo: 201- ARQUITETO

			Total de	de Critérios de Desempate				
Classif	. Nome do Candidato	Inscr.	Pontos	C.E.		Data Nasc.	Def. Físico	
1°	MARCELA PULZATTO MAZETTO	050423	53,00	38,00	15,00	05/06/1996	-	
2°	TAUANE PATRÍCIA BERTAZZI	050323	49,00	34,00	15,00	28/01/1997	_	
3°	CAROLINA NAKATA SUNAKOZAWA	050656	48,00	36,00	12,00	23/02/1994	_	
4°	POLIANNA PEREIRA DE MELO	050568	47.00	32,00	15,00	15/04/1996	_	
5°	GABRIELLE HELOÍSA FERNANDES	050607	46,00	36,00	10,00	08/12/1999	_	
6°	MOISÉS HENRIQUE DOS SANTOS LEONEL	050424	46,00	34,00	12,00	04/10/1997	_	
7°	LETICIA PRUDENCIO VAZ DA SILVA	050317	46,00	34,00	12,00	22/04/2000	_	
8°	ANA LETÍCIA SIMÕES OZÓRIO	050261	46,00	32,00	14,00	14/03/2002	_	
9°	JÉSSICA TELLES ZANATELI	050425	44,00	32,00	12,00	03/04/1991	-	
10°	JOÃO VICTOR BARCA	050420	44,00	32,00	12,00	27/09/1996	_	
11°	BIANCA MURIELLE QUEIROZ ZUCULOTO	050505	43,00	32,00	11,00	13/07/1999	_	
12°	INGRID CAROLLINE MALAQUIAS MOCHI	050354	42,00	32,00	10,00	31/12/1994	_	
13°	VICTOR TAGLIARI VIEIRA	050354	41,00	28,00	13,00	02/03/1998	_	
14°	HALANA BRESSAN DE OLIVEIRA	050452	40,00	32,00	8,00	15/01/1990	-	
15°	HELOISA KIARA MERIGO DA ROSA	050268	40,00	32,00	8,00	09/05/1995	-	
16°	DANIELE AURELIANO PENTEADO	050002	40,00	30,00	10,00	05/06/1993	-	
17°	LEONARDO HENRIQUE DESTRI	050467	40,00	30,00	10,00		-	
17 18°	LUCAS YANNICK FERREIRA GAROZZI	050163	40,00	30,00	10,00	31/01/1995		
18 19°	HELENA MARTINS COLOMBO		40,00	28,00	12,00	03/02/1998	-	
20°	EDUARDO TROVÓ PALMIERI	050284				27/06/1999		
20° 21°		050520	40,00	26,00	14,00	13/04/1994	-	
	ESIO BARALDI JUNIOR	050231	39,00	30,00	9,00	25/04/1963	-	
22°	MARIA LUIZA SANTOS LEAL	050355	39,00	30,00	9,00	29/12/1999	-	
23°	ISABELLA GARCIA	050006	39,00	28,00	11,00	14/08/1996	-	
24°	LARA MILANI VALVERDE CASTILHO	050050	39,00	26,00	13,00	18/09/1997	-	
25°	BEATRIZ ALMEIDA RUIS	050133	38,00	30,00	8,00	26/10/2000	-	
26°	ANDERSON MENEZES DE LIMA	050324	38,00	28,00	10,00	05/04/1988	-	
27°	AIRTON ALYSON MORAES DOS SANTOS	050060	38,00	28,00	10,00	25/06/1993	-	
28°	FRANCINE SPINETI DOS SANTOS	050052	38,00	26,00	12,00	05/08/1993	-	
29°	ALESSANDRA PREGNOLATTO CULTRI	050545	38,00	26,00	12,00	14/07/1994	-	
30°	KARINA FRANCISCO DO NASCIMENTO	050459	37,00	28,00	9,00	27/02/1994	-	
31°	LETICIA NIERES DO AMARAL	050120	37,00	28,00	9,00	20/07/1996	-	
32°	BÁRBARA FARRAGUTTI DE OLIVEIRA CORRAL	050499	37,00	28,00	9,00	15/08/1996	-	
33°	JOSI CARLA DO NASCIMENTO CARDOSO DOS SANTOS	050486	36,00	26,00	10,00	14/05/1993	-	
34°	MARCELO ROSSELLI DIAS BARREIRA	050449	36,00	26,00	10,00	12/11/1995	-	
35°	ELISABETE DE FÁTIMA BARBOSA LIMA	050256	36,00	22,00	14,00	12/08/1993	-	
36°	LORENA SCALDELAI JACINTHO	050631	35,00	28,00	7,00	24/06/2002	-	
37°	DENISE NATHALIA LODI DE SOUSA	050278	35,00	22,00	13,00	10/10/1997	-	
38°	ONDINA MAURA MAROTTA BRUNO	050613	34,00	24,00	10,00	27/06/1961*	-	
39°	RAFAELA VICENTE DE OLIVEIRA	050073	34,00	26,00	8,00	15/03/1994	-	
40°	MARILIA LOMBARDI BRANDAO	050021	34,00	26,00	8,00	23/11/1994	-	
41°	ANA PAULA VALENTIM	050029	34,00	26,00	8,00	13/02/1996	-	
42°	LUCAS HENRIQUE ZEVOLI	050537	34,00	26,00	8,00	21/08/1996	-	
43°	THATIANE DE OLIVEIRA SILVA	050371	34,00	26,00	8,00	29/12/1997	-	
44°	ALINE TURINA DE CARVALHO	050194	34,00	26,00	8,00	11/01/1999	-	
45°	MARCOS ROGÉRIO NAVARRO	050535		24,00			-	
46°	ANGELICA DAMASCENO COSTA	050199	34,00	24,00	10,00	28/12/1994	-	
47°	THIAGO QUIRINO GODELLI	050140	34,00	24,00	10,00	02/02/1998	-	
48°	SOFIA FERREIRA SALOMÃO	050437	34,00	24,00	10,00	10/09/1999	-	
49°	RENAN FELIPE DE NORONHA SILVA	050285	34,00	24,00	10,00	04/05/2000	-	
50°	DRIELLY NAYARA THOMAZ MARTINS MASCHIETTO	050570	34,00	22,00	12,00	12/05/1993	-	
51°	THAÍSA TEIXEIRA BAHIA	050352	34,00	22,00	12,00	14/05/1996	-	
52°	JULIANE FLORÊNCIO PEPE	050154	34,00	22,00	12,00	27/10/1998	-	
53°	AMANDA BELUZZO	050333	34,00	20,00	14,00	18/11/1998	-	
54°	MARIANA DIAS FERRARI GALITESE	050080	33,00	26,00	7,00	10/11/1990	-	

55°	LETÍCIA CHILELLI GRICIO	050431	33,00	24,00	9,00	30/05/1997	-
56°	JEAN ANTÔNIO CAMARGO JUNIOR	050131	33,00	24,00	9,00	15/11/2000	-
57°	GIOVANA DO NASCIMENTO	050151	33.00	24.00	9.00	22/11/2000	_

^(*) Desempate de acordo com o Estatuto do Idoso, Lei 10741/03

Cargo: 202- ENGENHEIRO AMBIENTAL

			Total de	Critér	ios de l	Desempate	Def.
Classif	. Nome do Candidato	Inscr.	Pontos	C.E.	L.P.	Data Nasc.	Físico
1°	THIAGO BRANDI BOSQUETTE	050507	60,00	46,00	14,00	30/09/2000	-
2°	LUCAS CARDOZO SCUTTI	050283	55,00	42,00	13,00	10/02/1999	-
3°	RENAN PIMENTA DA ROCHA MORAIS	050508	54,00	42,00	12,00	16/03/1990	-
4°	LETICIA DE AQUINO BAGATTA	050518	54,00	40,00	14,00	09/05/1995	-
5°	GABRIEL RAMPAZZO MAGALHÃES	050152	52,00	42,00	10,00	29/11/1995	-
6°	BEATRIZ GUZZO DA SILVA	050348	51,00	38,00	13,00	29/01/1997	-
7°	TALLES NEVES DE TOFFOLLI	050244	50,00	40,00	10,00	23/07/1993	-
8°	CAMILA GABRIELA ALEXANDRE GEROMEL COSTA	050155	49,00	38,00	11,00	17/07/1986	-
9°	DOUGLAS HENRIQUE SIQUEIRA DA SILVA	050480	49,00	36,00	13,00	09/01/1988	-
10°	DANIEL DIAS GIOVANINI	050510	47,00	38,00	9,00	05/04/1984	-
11°	INGRID LONGO FABIANI	050301	47,00	38,00	9,00	04/09/1995	-
12°	MAYARA CORAZZA RODRIGUES	050300	47,00	34,00	13,00	01/12/1992	-
13°	TÁRIK CHAVES TAHA	050415	45,00	32,00	13,00	31/01/1999	-
14°	ALINI BOSSOLANI ROSSINO	050546	44,00	32,00	12,00	27/06/1991	-
15°	NATANE GOMES LOPES	050279	43,00	34,00	9,00	25/12/1994	-
16°	FERNANDO APARECIDO VISCONDI	050438	42,00	36,00	6,00	29/01/1990	-
17°	LARISSA BIZON	050521	42,00	34,00	8,00	30/11/1993	-
18°	JEFFERSON DOS SANTOS MARMELLO	050160	42,00	32,00	10,00	13/11/1976	-
19°	GIOVANNA CAVALCANTI FERNANDES FONTES	050632	42,00	30,00	12,00	17/05/2001	-
20°	DAIELY MACHINI DE MACENA	050490	42,00	30,00	12,00	23/08/2001	-
21°	LEANDRO DEGRANDI	050314	41,00	28,00	13,00	20/06/1992	-
22°	LETÍCIA SCALA FRÂNCICA	050318	40,00	28,00	12,00	16/10/1996	-
23°	MARIANA BASILIO FIOROTO GUMBIO	050058	38,00	30,00	8,00	05/08/1990	-
24°	AMANDA GONZAGA MARTINS	050491	38,00	26,00	12,00	02/03/1993	-
25°	BEATRIZ NINA MURARI DE MACEDO	050586	37,00	26,00	11,00	02/01/1993	-
26°	DANIELA REIS DO AMARAL	050087	36,00	28,00	8,00	14/02/1986	-
27°	LIVIA FAVARO	050106	35,00	28,00	7,00	02/01/1997	-
28°	RICARDO GOMES BATISTELLA	050227	35,00	26,00	9,00	29/07/1982	-
29°	BÁRBARA BUOSI LA RETONDO	050649	35,00	26,00	9,00	11/05/1990	-
30°	ARUÃ FAVA DA COSTA	050650	35,00	26,00	9,00	05/07/1996	-
31°	CAROLINA MÔNACO PICOLOTTO PALIN	050158	34,00	26,00	8,00	25/01/1993	-
32°	LUIS HENRIQUE DA SILVA FILHO	050482	33,00	22,00	11,00	21/06/1994	-

Cargo: 203- ENGENHEIRO CIVIL

			Total de	le Critérios de Desempate			Def.
Classif. Nome do Candidato		Inscr.	Pontos	C.E.	L.P.	Data Nasc.	Físico
1°	ANDRÉ FRANCIS DELVINO	050002	56,00	42,00	14,00	09/04/1990	-
2°	TIAGO DE MORAIS PICOLO	050264	56,00	42,00	14,00	26/02/1999	-
3°	JESSIEL ESTEVÃO DE JESUS	050393	54,00	42,00	12,00	08/06/1996	-
4°	LEONARDO LUCAS ROSSETO	050555	54,00	42,00	12,00	12/05/1997	-
5°	GUSTAVO HENRIQUE TOYOKAWA YADA	050156	54,00	42,00	12,00	14/05/2000	-
6°	RICARDO DOMINGOS DOS SANTOS JUNIOR	050128	52,00	40,00	12,00	27/01/1994	-
7°	JOÃO MURILO FONTANA	050416	52,00	40,00	12,00	18/12/1995	-
8°	MARCELO FELICIO RIBEIRO	050390	51,00	40,00	11,00	22/02/1983	-
9°	LUCAS PARACAMPOS PACCHIONI	050205	50,00	40,00	10,00	10/12/1993	-
10°	THIAGO CÉSAR MARTINS	050579	50,00	36,00	14,00	16/06/1994	-
11°	MATHEUS MAIDANA MORELLI	050561	49,00	38,00	11,00	24/08/1994	-
12°	AUGUSTO VELANI NETO	050115	49,00	36,00	13,00	09/02/1987	-
13°	MARCO ANTONIO MAZZA	050099	48,00	38,00	10,00	26/12/1978	-
14°	ERIVELTON ANTONIO FARIAS	050362	47,00	36,00	11,00	17/02/1994	-
15°	DOMENICO CARUSO JUNIOR	050015	47,00	36,00	11,00	05/02/1997	-
16°	LEONARDO LUIZ MICHELUTTI	050086	47,00	34,00	13,00	02/01/1988	-
17°	ANA BEATRIZ LIMA GOMES	050657	47,00	34,00	13,00	13/08/1998	-

18°	WATYSON KLARK CAIRO PEREIRA MEDRADO	050084	46,00	36,00	10,00	30/05/1991	-
19°	LARYSSA AYRES MARTELLO	050196	46,00	34,00	12,00	01/08/1994	-
20°	RODRIGO MERIGHI ROSA	050258	46,00	34,00	12,00	14/02/1998	_
21°	RAFAEL RIBEIRO FERREIRA	050065	45,00	36,00	9,00	23/10/1992	_
22°	ANDRE MERANCA ALMEIDA MACHADO	050299	45,00	34,00	11,00	02/09/1997	_
23°	LEONARDO CABRERA PARRA RAMOS	050126	45,00	32,00	13,00	29/02/2000	_
24°	VINÍCIUS FERRAREZE DE JESUS	050120	45,00	30,00	15,00	02/03/1999	_
25°	PAULO EDUARDO POZETTI	050018	44,00	34,00	10,00	25/08/1957	-
26°	HENRIQUE TELES RAFAEL	050009	44,00	34,00	10,00	07/10/1998	-
27°	TATIANI MAGALHÂES SOUZA	050418	44,00	34,00	10,00	16/10/2001	-
28°	RENAN DOS SANTOS LIMA	050302	44,00	32,00	12,00	12/06/1991	-
29°	JOÃO BATISTA FRANCO DA SILVA	050259	43,00	32,00	11,00	24/06/1960*	-
30°	DENNYS SANTIAGO DOS SANTOS PEDRO	050059	43,00	36,00	7,00	25/04/1994	-
31°	LETÍCIA PAZINI DO NASCIMENTO	050475	43,00	34,00	9,00	20/12/1996	-
32°	JOAO ANDRE VIEIRA TSUTSUI	050054	43,00	32,00	11,00	26/03/1982	-
33°	RENATO CAPRIO	050637	43,00	32,00	11,00	23/02/1993	_
34°	ALTAIR ANGELO DE AMORIN JUNIOR	050331	43,00	32,00	11,00	12/09/1993	_
35°	MATEUS MODESTO SANTOS	050495	43,00	32,00	11,00	10/07/1995	_
36°	THAIZZY YUKI SHIKIDA	050387	43,00	32,00	11,00	12/06/1997	_
37°			43,00	30,00			_
	ROGERIO CATANHO NAKAO	050337			13,00	16/11/1978	
38°	LEANDRO CARLOS NICOLETE	050550	42,00	32,00	10,00	16/09/1995	-
39°	LUIZ GUILHERME TEMPESTA CIRILO	050067	42,00	32,00	10,00	26/12/2000	-
40°	ANDRE HENRIQUE SAVENHARO	050269	42,00	30,00	12,00	14/04/1994	-
41°	GUILHERME CAVALHANI MARDEGAN	050625	42,00	30,00	12,00	02/07/1998	-
42°	NORIVALDO DE ALMEIDA CONSULI	050506	41,00	30,00	11,00	12/04/1964	-
43°	ADIEL PEREIRA MACHADO	050055	41,00	30,00	11,00	05/01/1973	-
44°	ALEX NOGUEIRA SILVA	050198	41,00	30,00	11,00	07/08/2000	-
45°	CELIO RIBEIRO DE CASTRO	050076	41,00	28,00	13,00	03/01/1967	_
46°	LARA KARINA SANTAGUITA	050197	41,00	28,00	13,00	27/12/1993	_
47°	GABRIEL MARQUES MORAIS	050346	41,00	28,00	13,00	31/12/1998	_
48°	FLÁVIO FERNANDO PASCOLAT	050574	40,00	32,00	8,00	23/03/1972	_
49°	BRUNO HADAD FIGUEIREDO	050374	40,00	32,00	8,00	17/04/1995	_
50°		050391	40,00	30,00			-
	MATEUS MIGLIOLI BADIAL				10,00	04/07/1989	
51°	DANIEL SARTO DE SOUZA	050531	40,00	30,00	10,00	16/07/1992	-
52°	TALES JORGE OTHON TEIXEIRA	050150	40,00	30,00	10,00	14/03/1998	-
53°	FABIO MORAIS LOSILLA	050091	40,00	28,00	12,00	18/06/1980	-
54°	FABIO RODRIGUES MONTEIRO DE CASTRO	050540	40,00	28,00	12,00	20/08/1987	-
55°	TAYNA DE CARVALHO	050005	40,00	28,00	12,00	28/12/1995	-
56°	DANIEL MINUCELLI ANDRADE	050311	40,00	28,00	12,00	04/06/1998	-
57°	GUILHERME DE JESUS SOUSA PESSONI	050676	40,00	28,00	12,00	25/08/1998	-
58°	GUSTAVO DE SÁ BIANCONI	050204	40,00	28,00	12,00	10/05/2000	-
59°	MAURO CÉSAR CID	050274	39.00	28,00	11.00	30/04/1959*	_
60°	CARLOS ALBERTO CALIXTO LAPERA	050070	39,00	30,00	9,00	15/10/1963*	_
61°	ARTUR XAVIER SOARES	050595	39,00	30,00	9.00	20/09/1992	_
62°	CRYSTOPHER LEANDRO MARTINS	050622	39,00	30,00	9,00	09/05/2000	_
63°	ISAMARA VIEIRA	050389	39,00	28,00	11,00	19/04/1995	_
64°	GABRIEL VINICIUS FERRAZ CARDOSO	050223	39,00	28,00	11,00	21/06/1996	-
65°	MARCELA CEZÁRIO CAMARGO LOURENÇO	050444	39,00	28,00	11,00	19/09/1998	-
66°	BÁRBARA LUÍSA DA SILVA OLIVEIRA	050254	39,00	26,00	13,00	01/11/1991	-
67°	HIGOR SOARES DE SOUZA	050460	38,00	30,00	8,00	22/02/1996	-
68°	MARIO SERGIO DOS SANTOS DILORENZO SILVA	050419	38,00	30,00	8,00	19/12/1998	-
69°	LUIS FERNANDO MARION	050369	38,00	28,00	10,00	09/12/1993	-
70°	CAIO RODRIGUES DEMICIANO	050372	38,00	28,00	10,00	25/10/1995	-
71°	GEOVANA DOS SANTOS OSTE	050012	38,00	28,00	10,00	28/02/1997	-
72°	VITOR NASCIMENTO DE SOUZA	050187	38,00	28,00	10,00	04/11/1999	-
73°	GILBERTO DE SOUZA REIS NETO	050525	38,00	26,00	12,00	21/09/1993	_
74°	VINICIUS FRANCELINO FERRAZ	050290	38,00	26,00	12,00	14/11/1995	_
75°	CARLA FERNANDA SILVA OLIVEIRA	050523	38,00	26,00	12,00	25/01/1996	_
76°	GUSTAVO HENRIQUE ROSA	050316	38,00	26,00	12,00	24/04/1997	_
70°	LUCAS MATHEUS MARTINS DE OLIVEIRA	050013	38,00	26,00	12,00	15/05/1999	-
77 78°	PAULO EDSON AMARAL DOS SANTOS	050670	37,00		9,00		
				28,00		27/04/1987	-
79°	IAGO LIMONTE	050272	37,00	28,00	9,00	15/09/1992	-
80°	GILSON CESAR FRANCISQUINI	050514	37,00	26,00	11,00	22/03/1986	-
81°	FELIPE ALMAGRO DE SÁ	050515	37,00	26,00	11,00	30/05/1990	-
82°	HUDSON CARLOS FERREIRA TESTI	050400	37,00	26,00	11,00	26/11/1992	-
83°	ELOÁ BETÂNEA GUIMARÃES	050038	37,00	26,00	11,00	22/03/1995	-
84°	ANA CRISTINA VALDAMBRINI	050543	37,00	26,00	11,00	18/06/1997	-
85°	STEFANNY LAVÍNIA DA SILVA	050645	37,00	24,00	13,00	07/06/2000	-

86°	TATIANE MAYUMI DA SILVA	050492	36,00	28,00	8,00	21/03/1995	-
87°	JOSÉ EDER DE MORARES MONTEIRO	050410	36,00	28,00	8,00	11/03/1997	-
88°	GUILHERME ESTUQUE CAPELLETO	050639	36,00	28,00	8,00	25/07/1997	-
89°	PEDRO HENRIQUE CORREA	050306	36,00	28,00	8,00	22/10/1998	-
90°	DANILO LORUSSO VIDAL RAMOS	050236	36,00	28,00	8,00	10/03/1999	-
91°	HELOISA BEDAN PACE	050240	36,00	28,00	8,00	11/08/2000	-
92°	GUILHERME DE ABRANTES BRAGA	050529	36,00	26,00	10,00	05/03/1993	-
93°	REGINALDO ATILIO MAZIERO JUNIOR	050660	36,00	26,00	10,00	14/03/1994	-
94°	LUCAS HENRIQUE GEROMEL	050232	36,00	26,00	10,00	05/01/1998	-
95°	DANILO WICHER JUNIOR	050547	35,00	30,00	5,00	16/05/1961	-
96°	EDGAR AUGUSTO VIRRAGEN	050450	35,00	28,00	7,00	12/04/1994	-
97°	GABRIELE DOS SANTOS CORDEIRO	050451	35,00	28,00	7,00	01/09/1996	-
98°	DEMIS WIBER CARREIRA ANTONIO	050530	35,00	26,00	9,00	20/09/1982	-
99°	VINÍCIO TIOSSI SCHINCAGLIA	050147	35,00	26,00	9,00	10/02/1997	-
100°	DAVID ROCHA DA SILVA	050440	35,00	26,00	9,00	24/08/1998	-
101°	ROBINSON GONÇALVES CEBRIAM JUNIOR	050277	35,00	24,00	11,00	15/03/1990	-
102°	ADRIELLE ALVES MENDES	050173	35,00	24,00	11,00	18/09/1997	-
103°	WEBER RODRIGO DE OLIVEIRA	050130	35,00	24,00	11,00	11/09/1999	-
104°	GUSTAVO RIBEIRO ADAMI	050382	34,00	28,00	6,00	17/03/1997	-
105°	PAULO SANCHES DA SILVA	050584	34,00	26,00	8,00	15/02/1975	-
106°	RODRIGO PIRES JURADO ARCAS	050166	34,00	26,00	8,00	16/07/1982	-
107°	JOSÉ LUIZ CASAGRANDE JUNIOR	050396	34,00	26,00	8,00	29/03/1995	-
108°	THIAGO POLIDO	050562	34,00	24,00	10,00	12/11/1992	-
109°	GEOVANA BEATRIZ GUERRA	050548	34,00	22,00	12,00	02/02/1998	-
110°	GIOVANI VERONEZI	050441	33,00	28,00	5,00	25/08/1989	-
111°	LEANDRO DE SOUZA SANTOS	050206	33,00	26,00	7,00	05/03/1993	-
112°	MARIANA MENEGUESSO SIMÃO	050246	33,00	26,00	7,00	06/11/1999	-
113°	WILLIAM CESAR DE LIMA SALUSTIANO	050211	33,00	24,00	9,00	05/06/1977	-
114°	MARCIA JAQUELINE LAUTENSCHLÄGER PIVETA	050682	33,00	24,00	9,00	12/12/1992	-
115°	BRENO WICHER DUSSO	050556	33,00	24,00	9,00	25/12/1992	-
116°	JEFERSON SACONI COELHO	050477	33,00	24,00	9,00	12/12/1994	-
117°	LARISSA FERNANDES ARRUDA	050193	33,00	24,00	9,00	07/07/1997	-
118°	MARIA LEONOR CARNELOSSI GUELFI	050186	33,00	24,00	9,00	02/06/1999	-
119°	CAROLINA DIANA DA SILVA	050138	33,00	24,00	9,00	24/03/2001	-
120°	DIEGO EDUARDO DE VITA	050068	33,00	22,00	11,00	31/12/1981	-
121°	SHEILA SILVA TEIXEIRA	050589	33,00	22,00	11,00	25/09/1986	-
122°	WENDEL EDSON SILVA	050235	33,00	22,00	11,00	16/11/1993	-
123°	ALEXANDRE GERALDELI GIMENEZ	050590	33,00	22,00	11,00	07/03/2001	-

^(*) Desempate de acordo com o Estatuto do Idoso, Lei 10741/03

Cargo: 204- ENGENHEIRO ELETRICISTA

			Total de	e Critérios de Desempate			Def.
Classif.	Nome do Candidato	Inscr.	Pontos	C.E.	L.P.	Data Nasc.	Físico
1°	HERNAN ELIVIS GOMES DA CRUZ	050004	50,00	38,00	12,00	25/11/1990	-
2°	IGOR MAGRI BARBIERI	050288	48,00	36,00	12,00	14/02/1993	-
3°	DANILO SALES MOREIRA	050124	46,00	34,00	12,00	17/03/1991	-
4°	IGOR OLIVEIRA COSTA	050122	45,00	36,00	9,00	06/12/2000	-
5°	RICARDO ALEXANDRE CALDEIRAO	050057	43,00	30,00	13,00	27/03/1979	-
6°	MAICON JEFFERSON PAULINO	050210	43,00	30,00	13,00	16/03/1984	-
7°	FERNANDO FORONI BARRIONUEVO	050373	42,00	34,00	8,00	06/09/1978	-
8°	DANIEL RICARDO PIRES	050386	42,00	32,00	10,00	20/05/1991	-
9°	ADRIANO DANTAS RODRIGUES	050407	41,00	30,00	11,00	03/03/1986	-
10°	LUIS RENATO SILVA DE SOUZA	050096	40,00	30,00	10,00	04/04/1995	-
11°	RONALDO APARECIDO MIRANDA CAMILO	050114	39,00	32,00	7,00	29/09/1984	-
12°	MARIO JOSÉ GARCIA MARTIN	050271	39,00	30,00	9,00	07/04/1971	-
13°	RODRIGO MANZONI	050144	39,00	28,00	11,00	08/05/1981	-
14°	DEJAIR APARECIDO PRETTI	050434	38,00	28,00	10,00	25/11/1962	-
15°	ANDERSON ROBERTO SERRANO	050222	38,00	28,00	10,00	22/04/1977	-
16°	MARCOS THIAGO DE SOUSA PINHA	050429	38,00	28,00	10,00	26/10/1978	-
17°	CELSO MASSAYUKI MIYOSHI	050600	38,00	26,00	12,00	26/09/1980	-
18°	ANDRÉ COSTA CHIAO TRAVENISK	050597	38,00	26,00	12,00	31/12/1991	-
19°	VINÍCIUS DE SOUZA SILVA	050538	38,00	26,00	12,00	28/02/1997	-
20°	LUIS GUSTAVO DE CASTRO VIEIRA	050248	37,00	28,00	9,00	26/10/1985	-

Este documento é cópia do original, assinado digitalmente por FERNANDO BUSNARDO AZARITE (CPF ***452968**) em 03/07/2024 às 16:20:18 (GMT -03:00).

21°	LUÍS GUILHERME DA TRINDADE	050500	37,00	28,00	9,00	03/08/1990	-
22°	LUIS FERNANDO SIQUEIRA SILVA	050289	36,00	30,00	6,00	13/12/1985	-
23°	EULLER PATRICK CICUTE	050558	36,00	28,00	8,00	06/11/2000	-
24°	EDWIL TOMAZ FUMAGALLI JUNIOR	050675	36,00	26,00	10,00	12/03/1976	-
25°	YURI PAPANDRÉ DA SILVA	050339	36,00	26,00	10,00	27/09/1996	-
26°	ORLANDO DAVID JUNIOR	050638	35,00	28,00	7,00	06/07/1999	-
27°	MIGUEL ÂNGELO LUIZ MACIEL	050651	35,00	26,00	9,00	19/02/1971	-
28°	DIOUER JANUÁRIO DE FREITAS	050203	35,00	26,00	9,00	09/04/1998	-
29°	JOAQUIM ALVES DA COSTA JUNIOR	050332	34,00	26,00	8,00	26/12/1979	-
30°	IHAN PAULO AMARO TEIXEIRA	050611	34,00	24,00	10,00	30/09/1973	-
31°	LAURICIO DE PAULA MENDES	050180	34,00	24,00	10,00	14/10/1983	-
32°	SILVIO CESAR ZIMIANI	050644	33,00	28,00	5,00	17/01/1981	-
33°	LUIZ CESAR DE SANTANA	050266	33,00	24,00	9,00	30/10/1979	-
34°	ROBERTO APARECIDO MARQUES JUNIOR	050334	33,00	22,00	11,00	09/08/1993	-
35°	ANDERSON TALHAFERRO DE SOUZA	050082	33,00	22,00	11,00	16/06/2000	-

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE CATANDUVA

Estado de São Paulo Secretaria Municipal de Administração

CONCURSO PÚBLICO Nº 03/2024

EDITAL DE DIVULGAÇÃO DE CLASSIFICAÇÃO FINAL

De ordem do Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de Catanduva/SP, através da Secretaria Municipal de Administração, no uso de suas atribuições, torna público:

 As listas de CLASSIFICAÇÃO FINAL dos candidatos habilitados no referido Concurso Público nº 03/2024, conforme Anexo Único que acompanha o presente Edital.

Catanduva, 03 de julho de 2024.

Comissão do Concurso Público, conforme Decreto Municipal nº. 8.786 de 02/03/2024

ANEXO ÚNICO - CONCURSO PÚBLICO 03/2024

Relação de Candidatos por Ordem de Classificação com Critérios de Desempate

Lista Especial (Candidatos com deficiência habilitados)

Cargo: 304- VIGIA

DIÁRIO OFICIAL - MUNICÍPIO DE CATANDUVA

		Total de	Critérios (de Desempate	Def
Classif Nome do Candidato	Inscr.	Pontos	L. P.	Data Nasc.	Fisico
1° JOSÉ APARECIDO SIMÃO	060698	18,00	9,00	27/10/1973	Sim

Lista Geral (Todos os candidatos habilitados)

Cargo: 301- MOTORISTA DE AMBULÂNCIA

			Total de	Critérios o	de Desempate	Def
Classi	f Nome do Candidato	Inscr.	Pontos	L. P.	Data Nasc.	Fisico
1°	JOSE EDUARDO GIMENEZ JUNIOR	060392	57,00	13,00	11/01/1986	-
2°	MARCELO LUCIANO DA SILVA	060566	56,00	12,00	30/06/1982	-
3°	MÁRCIO VIEIRA GONÇALVES	060520	56,00	11,00	22/11/1987	-
4°	ROBERTO CARLOS MOLLINA	060170	55,00	14,00	16/08/1974	-
5°	ANDERSON JOSE DE OLIVEIRA RIBEIRO	060266	54,00	14,00	14/03/1985	-
6°	MARIA FERNANDA PEZOLITO	060067	54,00	12,00	22/01/1986	-
7°	WILSON ROBERTO DA SILVA	060189	53,00	14,00	31/01/1971	-
8°	MARCOS JOSÉ PALMA	060304	53,00	14,00	15/05/1982	-
9°	SERGIO RICARDO MAGATTI	060615	51,00	13,00	05/06/1975	-
10°	RODRIGO FANTONI DE CERQUEIRA	060928	51,00	12,00	06/03/1990	-
11°	MARCELO JOAQUIM	060917	49,00	11,00	09/01/1982	-
12°	ANDERSON AUGUSTO DOS SANTOS	060094	49,00	11,00	13/04/1988	-
13°	PAULO ROBERTO MAGALHÃES	060198	44,00	13,00	03/08/1960	-
14°	PETER JÚNIOR SCHULZ RUELA	060399	42,00	12,00	03/06/1994	-
15°	VALCIR PAULO DE OLIVEIRA	060384	42,00	11,00	11/07/1977	-
16°	ALEKSANDRO ROCHA DE OLIVEIRA	060716	41,00	14,00	20/12/1979	-
17°	JAIRO MANOEL RONCONI	060658	41,00	11,00	26/01/1973	-

Cargo: 302- MOTORISTA DE VEÍCULOS PESADOS - 40 H

			Total de	Critérios	de Desempate	Def
Classi	f Nome do Candidato	Inscr.	Pontos	L. P.	Data Nasc.	Fisico
1°	EVANDRO VIEIRA DE LIMA	060800	54,00	10,00	26/02/1987	-
2°	GIORGI ADRIANO DE CARVALHO	060390	47,00	12,00	24/01/1979	-
3°	RENATO MOREIRA	060733	46,00	12,00	06/07/1977	-
4°	FÁBIO ALEXANDER SOTILE PERRONE	060998	45,00	13,00	04/08/1986	-
5°	EDIMILSON VIVALDINI DE OLIVEIRA	060437	45,00	11,00	06/03/1967	-
6°	NELSON MACHADO SILVA JUNIOR	060796	45,00	11,00	15/12/1973	-
7°	CARLOS EDUARDO MACHADO	060804	45,00	9,00	25/05/1973	-
8°	FERNANDO HENRIOUE FENERICH FRANCO DE	060289	43.00	10.00	11/02/1977	_

Cargo: 303- OPERADOR DE MÁQUINAS PESADAS

		Total de	Critérios	de Desempate	Def
Classif Nome do Candidato	Inscr.	Pontos	L. P.	Data Nasc.	Fisico
1° PAULO HENRIQUE BATAGELLO	060398	47,50	8,00	15/02/1982	-

Cargo: 304- VIGIA

			Total de	Critérios d	le Desempate	Def
Classi	f Nome do Candidato	Inscr.	Pontos	L. P.	Data Nasc.	Fisico
1°	LEANDRO FERREIRA DA CRUZ	060690	29,00	14,00	09/06/1986	-
2°	JOSE CLAUDIO MAGIOLI SILVA	060207	28,00	15,00	25/05/1984	_
3°	GUILHERME DOS REIS MASIERO ROSA	060454	28,00	14,00	06/01/1987	_
4°	CARLOS EDUARDO DO VALE KURYOZ	060930	28,00	14,00	21/08/1998	-
5°	MATHEUS TOSTA DA SILVA RIBEIRO	061027	28,00	14,00	11/01/2005	-
6°	JOAO MARCIO BATISTA	060969	28,00	13,00	25/07/2005	_
7°	JESUS JOSÉ DE CASTRO MEIRA	060122	27,00	13,00	24/12/1954*	_
8°	DANIEL THEOPHILO DA SILVA	060728	27,00	14,00	29/08/1982	_
9°	PEDRO MAURI GALBIATTI	060908	27,00	13,00	20/07/2004	_
10°	ANDRÉ LUIS GAZZETTA	060222	27,00	12,00	03/07/1979	_
11°	THIAGO MONTEIRO MARTINS	060978	27,00	12,00	22/07/1984	_
12°	HUGO CID FERRIZZI	060629	26,00	13,00	14/06/1997	_
13°	RICK AUGUSTO PÁDUA TOLEDO	060663	26,00	13,00	18/09/2004	_
14°	WILLIAN DELALIBERA GIGLIOTI	060595	26,00	12,00	16/08/1985	_
15°	WELLINGTON CAETANO DA COSTA	060015	26,00	12,00	03/11/1998	_
16°	LUCAS FERNANDES RINCÃO	060874	25,00	14,00	13/02/1996	_
17°	ROSMARI HELAINA BOVOLENTA WON ANCKEN	060294	25,00	13,00	30/08/1968	_
18°	JOSÉ CARLOS PIASSI	060571	25,00	13,00	25/07/1975	-
19°	LEANDRO APARECIDO MERLI	060852	25,00	13,00	01/06/1979	-
20°	THIAGO RODRIGUES MARTINS	060604	25,00	13,00	20/02/1988	_
21°	ELMA PEREIRA DA SILVA	060692	25,00	13,00	15/10/1992	-
22°	MATHEUS OLIVEIRA MOTA	060884	25,00	13,00	11/10/1998	-
23°	NORBERTO FERNANDES MARTIN JÚNIOR	060929	25,00	12,00	09/01/1977	_
24°	GABRIEL BARBOSA ZORGETTE	060196	25,00	12,00	21/12/2005	-
25°	ANA CAROLINA PRANDE	060564	25,00	11,00	01/01/1992	_
26°	AIRTON ANTUNES DE PAIVA JUNIOR	060776	25,00	11,00	09/04/2002	_
27°	RODRIGO ALEXANDRE VILELA	060115	24,00	14,00	10/05/1979	-
28°	JULIANA MALHEIROS BATISTA GONCALVES	060760	24,00	13,00	31/07/1982	_
29°	MURILO HENRIQUE DA SILVA	060718	24,00	13,00	17/02/1993	-
30°	ANTONIO MARCOS DA SILVA	060387	24,00	12,00	19/06/1971	_
31°	VALDECIR RODRIGUES PREVIDELLI	060317	24,00	12,00	01/05/1974	-
32°	LEO GIAN BERTOLI	060367	24,00	12,00	30/11/1979	-
33°	TATIANE RONCHI	060451	24,00	12,00	13/04/1980	-
34°	MARCO AURÉLIO MARCHIOLI MAZETTI	060854	24,00	12,00	07/01/1990	-
35°	JOSÉ CLAUDECIR DE OLIVEIRA	060585	24,00	11,00	20/02/1978	-
36°	REINALDO APARECIDO CAPELLO	060720	24,00	11,00	17/10/1981	-
37°	DOUGLAS DA SILVA BUZO	060638	24,00	11,00	31/12/1990	-
38°	JULIA LAVINO SARETA DA SILVA	060267	24,00	11,00	30/12/1999	-
39°	ROBERTO VICENTE PEREIRA JÚNIOR	060855	24,00	9,00	29/01/1992	-
40°	ANTONIO CARLOS RODRIGUES	060365	23,00	11,00	06/01/1954*	-
41°	MATHEUS AUGUSTO PÁDUA TOLEDO	060662	23,00	13,00	22/02/2007	-
42°	ERIKE RICARDO MAURUTTO	060997	23,00	12,00	02/02/1978	-
43°	VALDEMAR SOUZA DA COSTA	060869	23,00	12,00	02/02/1981	-
44°	MARCIO ROBERTO DOS SANTOS	060770	23,00	11,00	06/05/1972	-
45°	ANAYRA CRISTINA D'OLIVEIRA NAVARRO	060165	23,00	11,00	01/03/1995	-
46°	RAFAEL VITOR LIMA DA SILVA	060787	23,00	11,00	02/03/2001	-
47°	EDVAM CELSO D'ANCONA	060987	23,00	10,00	21/08/1981	-
48°	LEANDRO DA CUNHA	060243	23,00	10,00	09/09/1984	-
49°	RAFAEL LUIS FELIPE UVINHA	060921	23,00	10,00	02/03/1991	-
50°	JOSÉ APARECIDO SIMÃO	060698	18,00	9,00	27/10/1973	Sim

^(*) Desempate de acordo com o Estatuto do Idoso, Lei 10741/03

DIÁRIO OFICIAL - MUNICÍPIO DE CATANDUVA

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE CATANDUVA

Estado de São Paulo Secretaria Municipal de Administração

PROCESSO SELETIVO INTERNO Nº 01/2024

EDITAL DE DIVULGAÇÃO DE CLASSIFICAÇÃO

De ordem do Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de Catanduva/SP, através da Secretaria Municipal de Administração, no uso de suas atribuições, torna público:

- As listas de CLASSIFICAÇÃO dos candidatos habilitados no referido Processo Seletivo Interno nº 01/2024, conforme Anexo Único que acompanha o presente Edital.
- 2. Não houve recursos contra a classificação divulgada no dia 13 de maio de 2024.

Catanduva, 03 de julho de 2024.

COMISSÃO ORGANIZADORA DA SELEÇÃO INTERNA DO PROCESSO SELETIVO Nº 01/2024 PARA FUNÇÃO GRATIFICADA DE ATENDIMENTO AO CIDADÃO - FGAC DECRETO MUNICIPAL Nº 8.808 DE 05 DE MARÇO DE 2024

ANEXO ÚNICO - PROCESSO SELETIVO INTERNO 01/2024

Relação de Candidatos por Ordem de Classificação com Critérios de Desempate

Lista Geral (Todos os candidatos habilitados)

Função Gratificada: 101- ATENDIMENTO AO CIDADÃO

			Total de	Def.
Classi	f. Nome do Candidato	Inscr.	Pontos	Físico
1°	LEONARDO XAVIER FERRAZ	030002	27,00	-
2°	LARISSA PRISCILA DOS SANTOS	030006	25,00	-
3°	DANIEL DOS SANTOS DE JESUS	030008	20,00	-

Edital - Convocação

DEPARTAMENTO DE RECURSOS HUMANOS

EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 48/2024 PROCESSO SELETIVO Nº. 02/2023

Considerando as DESISTÊNCIAS dos (a) candidatos (a) relacionados(a) abaixo:

Função: Monitor de Transporte Escolar

67º - Luana do Carmo Souza

70º - Vitória Albertina Pereira Borges

Ficam convocados (a) os(a) candidatos(a) seguintes classificados(a) no Processo Seletivo nº. 02/2023:

Função: Monitor de Transporte Escolar

73º - Juarez Eduardo Ribeiro

74º - Ângela Aparecida dos Santos

Que deverão comparecer no Departamento de Recursos Humanos, 2º andar da Prefeitura do Município de Catanduva, localizada na Praça Conde Francisco Matarazzo nº. 01, no período de 04 a 05 de Julho de 2024, no horário das 09:00 às 11:00 ou das 13:00 às 16:00 horas. O não comparecimento será entendido como "Desistência".

DOCUMENTAÇÃO PARA CONTRATAÇÃO

- 1. Certidão de Antecedentes Criminais (original) do Cartório Distribuidor do Fórum no site: www.tjsp.jus.br opção: "certidões" - cadastro de pedido de certidões modelo "certidão de distribuição de ações criminais on line", caso não consiga, dirigir-se ao Fórum e solicitar pessoalmente:
- 2. Certidão de Antecedentes Criminais da Secretaria de Segurança Pública, nos sites: www.ssp.sp.gov.br ou www.poupatempo.sp.gov.br, caso não consiga, procurar a agência do Poupatempo;
- 3. Certidão de Quitação Eleitoral emitida pelo site www.tse.gov.br., ou no Cartório Eleitoral;
- 4. Certificado de Reservista (cópia), se do sexo masculino (Trazer original e cópia);
- 5. Documento comprobatório do estado civil (Trazer original e cópia);
- 6. Carteira de Identidade R.G. (Trazer original e cópia) Não será aceito CNH;
- Cadastro de Pessoa Física CPF (Trazer original e cópia);
- 8. Trazer consulta efetuado no site do e-social no "portal esocial gov.br" e "consulta qualificação cadastral", caso conste pendência no resultado da consulta - campo "mensagem", esta deve ser sanada, conforme campo "orientação", até a entrega da documentação;
- Histórico/Diploma do Ensino Médio Completo ou Superior (Trazer original e cópia);
- 10. Comprovante de endereço (cópia);
- 11. Carteira de trabalho;
- 12. Foto 3x4 recente;
- 13. Dirigir-se a BOSCO Rua Belém nº. 350-1, Centro Catanduva SP, para realizar o Exame Médico Admissional (Atendimento das 18:00 as 22:00 horas - Telefone (017) 3305-9200;
- 14. Se for aposentado trazer documento que comprove o tipo de aposentadoria, ou se possuir outro Cargo/Função Pública trazer declaração que comprove o vínculo.
- 15. Carteira de Identidade (RG) e Cadastro de Pessoa Física (CPF) dos filhos menores de 21 anos (cópia) e Companheiro, caso seja casado (a) ou união estável;
- 16. Caderneta de vacinação (cartão da criança) para os filhos menores de 07 anos e Atestado de frequência à escola para os filhos maiores de 07 e menores de 14 anos.

Catanduva, 03 de Julho de 2024.

Rita de Cássia Barbieri Alvarez Diretora do Departamento de Recursos Humanos



SECRETARIA DE CONTRATAÇÕES PÚBLICAS

Departamento de Compras

Cotações



Município de Catanduva Estado de São Paulo Praça Conde Francisco Matarazzo, 01 -CEP 15800-031 -Catanduva CNPJ 45.122.603/0001-02

COTAÇÃO N° 05484/2024 - PARA DISPENSA DE LICITAÇÃO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM CONFECÇÃO DE ENVELOPE TIMBRADO OFÍCIO 114MM X 229MM (PEQUENO), conforme termos e condições constantes no Termo de Referência.

Os interessados que atendam ao objeto deverão enviar orçamento contendo os valores de acordo com as especificações dos serviços/produtos, com identificação dos dados da empresa (CNPJ, Razão Social, Endereço, telefone, Email, nome completo e CPF do responsável pela cotação, etc.), devidamente assinada pelo responsável, através e-mail: Até às 17h00min. do dia 10/07/2024. cleonice.bragatto@catanduva.sp.gov.br

Maiores informações pelo telefone (17) 3531- 9100 RAMAL: 9209 - 9204 e ou 9202, no horário comercial, exceto aos sábados, domingos, feriados e pontos facultativos.

Catanduva, 03 de Julho de 2024.

Departamento de Compras e Cotações





Município de Catanduva Estado de São Paulo Praça Conde Francisco Matarazzo, 01 -CEP 15800-031 - Catanduva

CNPJ 45.122.603/0001-02

TERMO DE REFERÊNCIA

1. OBJETO:

Serviço de confecção de Envelope Timbrado Oficio 114mm x 229mm (Pequeno) para a Seção de Julgamento de Processos Administrativos, nos termos e condições estabelecidas neste Termo de Referência.

2. ESPECIFICAÇÕES DO PRODUTO:

Item	Serviço	Unidade	Quantidade
01	Envelope Timbrado Oficio 114mm x 229mm (Pequeno)	unidade	6000



"COLABORE COM DIBANCO DE SANGUE DE CATANDUVA - DOE SANGUE," PRAÇA CONDE FRANCISCO MATARAZZO, 1 - FONE (17) 3531-9100 - CX POSTAIS 185/195 - CEP 15800-031 - CATANDUVA/SP





Município de Catanduva

Estado de São Paulo Praca Conde Francisco Matarazzo, 01 -CEP 15800-031 - Catanduva CNPJ 45.122.603/0001-02

3. LEGISLAÇÃO APLICADA

A contratação reger-se-á pela nova Lei de Licitação n. 14.133/2021, Decreto Municipal n.º 8.544/2023 e demais normas contábeis e financeiras aplicáveis ao caso.

4. FORMA E LOCAL DE ENTREGA DO BEM:

Os envelopes deverão ser entregues no Almoxarifado Central, situado na Rua São Paulo nº 777 - Porta 09 - CEP 15.804-000.

Dias e horários de funcionamento para entrega:

De Segunda a sexta das 07:30 as 11:00 e 13:00 as 16:00 horas.

5. CONDIÇÕES DE RECEBIMENTO:

O recebimento do bem ocorrerá de forma provisória pelo requisitante, e após devidamente verificado será recebido de forma definitiva, conforme disposto no artigo 68 do Decreto 8.544 de 31 de março de 2023.

A entrega deverá ser em no máximo 10 dias úteis após a confirmação do recebimento da nota de empenho/autorização de fornecimento.

6. ACOMPANHAMENTO E FISCALIZAÇÃO:

O agente público que irá acompanhar e fiscalizar o fornecimento ou prestação dos serviços é:

NOME: Giovani Augusto Rodrigues

MATRICULA: 91782

CARGO: Chefe de Almoxarifado

EMAIL: almoxarifadocentral@catanduva.sp.gov.br

DEPARTAMENTO: Almoxarifado





Município de Catanduva

Estado de São Paulo Praça Conde Francisco Matarazzo, 01 -CEP 15800-031 - Catanduva CNPJ 45.122.603/0001-02

7. CONDIÇÕES DE PAGAMENTO:

O pagamento será realizado em até 10 (dez) dias após o recebimento e aceitação da Nota Fiscal pela Secretaria demandante através de depósito ou transferência bancária em conta corrente em nome/CNPJ da empresa.

O documento fiscal deverá necessariamente estar em nome da empresa fornecedora ou prestadora do serviço.





Município de Catanduva Estado de São Paulo Praça Conde Francisco Matarazzo, 01 — CEP 15800-031 Catanduva CNPJ 45.122.603/0001-02

PROPOSTA DE PREÇOS REFERENTE A COTAÇÃO Nº 05484/2024

DADOS DA PESSOA JURÍDICA
Nome:
CNPJ:
Endereço:
Rua/Avenida:
n°:
Bairro:
Cidade/Estado
CEP:
FONE:
WHATS:
E-mail:
RESPONSÁVEL PELA ADMINISTRAÇÃO DE PESSOA JURÍDICA:
Nome:
Nacionalidade:
Estado Civil:
Profissão:
RG:
CPF:
Endereço:
Rua/Avenida:
n°:
Bairro:
Cidade/Estado: CEP:
E-mail:
DADOS BANCÁRIOS DA PESSOA JURÍDICA
BANCO:
AGÊNCIA:
CONTA Nº:
A empresa deverá apresentar sua proposta conforme especificações no TERMO DE REFERÊNCIA, e obedecer os seguintes critérios: a) – Cotados em moeda corrente nacional; b) – Colocar valor unitário e total, com até duas casas decimais após a vírgula;
CATANDUVA,DeDe 2024.
ASSINATURA
,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,

NOME E CPF DO RESPONSÁVEL PELA COTAÇÃO





Município de Catanduva Estado de São Paulo Praça Conde Francisco Matarazzo, 01 — CEP 15800-031 — Catanduva CNPJ 45.122.603/0001-02

COTAÇÃO N° 05550/2024 – PARA DISPENSA DE LICITAÇÃO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM FORNECIMENTO DE REFRIGERADOR FROST FREE, 260 LITROS NA COR BRANCA 220 VOLTS , **conforme termos e condições constantes no Termo de Referência.**

Os interessados que atendam ao objeto deverão enviar orçamento contendo os valores de acordo com as especificações dos serviços/produtos, com identificação dos dados da empresa (CNPJ, Razão Social, Endereço, telefone, Email, nome completo e CPF do responsável pela cotação, etc.), devidamente assinada pelo responsável, através do e-mail: cleonice.bragatto@catanduva.sp.gov.br Até às 17h00min. do dia 10/07/2024.

Maiores informações pelo telefone (17) 3531- 9100 RAMAL : 9209 - 9204 e ou 9202, no horário comercial, exceto aos sábados, domingos, feriados e pontos facultativos.

Catanduva, 03 de Julho de 2024.

Departamento de Compras e Cotações





Município de Catanduva

Estado de São Paulo Praca Conde Francisco Matarazzo, 01 -CEP 15800-031 - Catanduva CNPJ 45.122.603/0001-02

TERMO DE REFERÊNCIA

1. OBJETO:

Aquisição de refrigerador frost free, 260 litros, cor branca, 220 volts, para uso da Coordenadoria de Habitação, (processo licitatório 332/23, modalidade 188, sem saldo) nos termos e condições estabelecidas neste Termo de Referência.

2. ESPECIFICAÇÕES DO PRODUTO:

Item	MATERIAL	Unidade	Quantidade
01	Refrigerador frost free ,260 litros, cor branca 220 volts	unidade	01

3. LEGISLAÇÃO APLICADA

A contratação reger-se-á pela nova Lei de Licitação n. 14.133/2021, Decreto Municipal n.º 8.544/2023 e demais normas contábeis e financeiras aplicáveis ao caso.





Município de Catanduva Estado de São Paulo Praca Conde Francisco Matarazzo, 01 -CEP 15800-031 - Catanduva CNPJ 45.122.603/0001-02

4. FORMA E LOCAL DE EXECUÇÃO E OU ENTREGA DO BEM:

Os materiais deverão ser entregues no Paço Municipal,2º andar-coordenadoria de Habitação situado na praça Conde Francisco Matarazzo,01 Centro - CEP 15.800-031.

Dias e horários de funcionamento para entrega:

De Segunda a sexta das 07:30 as 11:00 e 13:00 as 16:00 horas.

5. CONDIÇÕES DE RECEBIMENTO:

O recebimento do bem, ocorrerá de forma provisória pelo requisitante, e após devidamente verificado será recebido de forma definitiva, conforme disposto no artigo 68 do Decreto 8.544 de 31 de março de 2023.

A entrega deverá ser em no máximo 10 dias úteis após a confirmação do recebimento da nota de empenho/autorização de fornecimento.

6. ACOMPANHAMENTO E FISCALIZAÇÃO:

O agente público que irá acompanhar e fiscalizar o fornecimento ou prestação dos serviços é:

NOME: Rodrigo Cristiano Genoves

MATRICULA: 114332

CARGO: Coordenador de Habitação

EMAIL: habita@catanduva.sp.gov.br

DEPARTAMENTO: Coordenadoria de Habitação

7. CONDIÇÕES DE PAGAMENTO:

O pagamento será realizado em até 10 (dez) dias após o recebimento e aceitação da Nota Fiscal pela Secretaria demandante através de depósito ou transferência bancária em conta corrente em nome/CNPJ da empresa.

O documento fiscal deverá necessariamente estar em nome da empresa fornecedora ou prestadora do serviço.





Município de Catanduva Estado de São Paulo Praça Conde Francisco Matarazzo, 01 — CEP 15800-031 Catanduva CNPJ 45.122.603/0001-02

PROPOSTA DE PREÇOS REFERENTE A COTAÇÃO Nº 05550/2024

DADOS DA PESSOA JURÍDICA			
Nome:			
CNPJ:			
Endereço:			
Rua/Avenida:			
n°:			
Bairro:			
Cidade/Estado			
CEP:			
FONE:			
WHATS:			
E-mail:			
RESPONSÁVEL PELA ADMINISTRAÇÃO DE PESSOA JURÍDICA:			
Nome:			
Nacionalidade:			
Estado Civil:			
Profissão:			
RG:			
CPF:			
Endereço:			
Rua/Avenida:			
nº:			
Bairro:			
Cidade/Estado: CEP:			
E-mail:			
DADOS BANCÁRIOS DA PESSOA JURÍDICA			
BANCO:			
AGÊNCIA:			
CONTA Nº:			
A empresa deverá apresentar sua proposta conforme especificações no TERMO DE REFERÊNCIA, e obedecer os seguintes critérios: a) – Cotados em moeda corrente nacional; b) – Colocar valor unitário e total, com até duas casas decimais após a vírgula;			
CATANDUVA, DeDe 2024.			
ASSINATURA			

NOME E CPF DO RESPONSÁVEL PELA COTAÇÃO



Município de Catanduva Estado de São Paulo Praça Conde Francisco Matarazzo, 01 — CEP 15800-031 — Catanduva CNPJ 45.122.603/0001-02

COTAÇÃO N° 05551/2024 – PARA DISPENSA DE LICITAÇÃO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM FORNECIMENTO DE TERMO-HIGRÔMETRO DIGITAL , **conforme termos e condições constantes no Termo de Referência**.

Os interessados que atendam ao objeto deverão enviar orçamento contendo os valores de acordo com as especificações dos serviços/produtos, com identificação dos dados da empresa (CNPJ, Razão Social, Endereço, telefone, Email, nome completo e CPF do responsável pela cotação, etc.), devidamente assinada pelo responsável, através do e-mail: cleonice.bragatto@catanduva.sp.gov.br Até às 17h00min. do dia 10/07/2024.

Maiores informações pelo telefone (17) 3531- 9100 RAMAL : 9209 - 9204 e ou 9202, no horário comercial, exceto aos sábados, domingos, feriados e pontos facultativos.

Catanduva, 03 de Julho de 2024.

Departamento de Compras e Cotações





Município de Catanduva

Estado de São Paulo Praca Conde Francisco Matarazzo, 01 -CEP 15800-031 - Catanduva CNPJ 45.122.603/0001-02

TERMO DE REFERÊNCIA

1. OBJETO:

AQUISIÇÃO DE TERMO-HIGRÔMETRO DIGITAL PARA UTILIZAÇÃO DA DEFESA CIVIL no monitoramento de temperatura e umidade do ambiente externo, nos termos e condições estabelecidas neste Termo de Referência.

2. ESPECIFICAÇÕES DO PRODUTO:

Item	MATERIAL	Unidade	Quantidade
01	TERMO – HIGRÔMETRO Com alta precisão para medição da temperatura e umidade do AMBIENTE EXTERNO; Intervalo de medição: medição de temperatura (-50°.C a +70°.C) e a umidade relativa do ar (UR 10% a 99%); Design ultra moderno com visor digital LCD que ofereça alta precisão na medição; Possua a função de data e hora; Cabo 1,5m; Função para a temperatura e umidade máxima e mínima; Funciona com pilha AAA; Peso aproximado do produto, 50 gramas; Medidas aproximadas, altura x largura x profundidade: 10,5 x 9,7 x 1,4 cm; Garantia de 06 (seis) meses	unid	01

3. LEGISLAÇÃO APLICADA

A contratação reger-se-á pela nova Lei de Licitação n. 14.133/2021, Decreto Municipal n.º 8.544/2023 e demais normas contábeis e financeiras aplicáveis ao caso.

4. FORMA E LOCAL DE EXECUÇÃO E OU ENTREGA DO BEM:

Os materiais deverão ser entregues na Guarda Civil Municipal, situado na Rua São Paulo nº 777 - Porta 01 - CEP 15.804-000.

Dias e horários de funcionamento para entrega:

De segunda a sexta das 07h30 as 17h00 horas.





Município de Catanduva Estado de São Paulo Praca Conde Francisco Matarazzo, 01 -CEP 15800-031 - Catanduva CNPJ 45.122.603/0001-02

5. CONDIÇOES DE RECEBIMENTO:

O recebimento dos Equipamentos, ocorrerá de forma provisória pelo requisitante, e após devidamente verificado será recebido de forma definitiva, conforme disposto no artigo 68 do Decreto 8.544 de 31 de março de 2023.

A entrega deverá ser em no máximo 10 dias úteis após a confirmação do recebimento da nota de empenho/autorização de fornecimento.

6. ACOMPANHAMENTO E FISCALIZAÇÃO:

O agente público que irá acompanhar e fiscalizar o fornecimento ou prestação dos serviços é:

NOME: Guilherme Peres MATRICULA: 75701

CARGO: Guarda Civil Municipal 1a Classe EMAIL: guardacivil@catanduva.sp.gov.br **DEPARTAMENTO: Guarda Civil Municipal**

7. CONDIÇÕES DE PAGAMENTO:

O pagamento será realizado em até 10 (dez) dias após o recebimento e aceitação da Nota Fiscal pela Secretaria demandante através de depósito ou transferência bancária em conta corrente em nome/CNPJ da empresa.

O documento fiscal deverá necessariamente estar em nome da empresa fornecedora ou prestadora do serviço.





Município de Catanduva Estado de São Paulo Praça Conde Francisco Matarazzo, 01 — CEP 15800-031 Catanduva CNPJ 45.122.603/0001-02

PROPOSTA DE PREÇOS REFERENTE A COTAÇÃO Nº 05551/2024

DADOS DA PESSOA JURÍDICA					
Nome:					
CNPJ:					
Endereço:					
Rua/Avenida:					
n°:					
Bairro:					
Cidade/Estado					
CEP:					
FONE:					
WHATS:					
E-mail:					
RESPONSÁVEL PELA ADMINISTRAÇÃO DE PESSOA JURÍDICA:					
Nome:					
Nacionalidade:					
Estado Civil:					
Profissão:					
RG:					
CPF:					
Endereço:					
Rua/Avenida:					
nº:					
Bairro:					
Cidade/Estado: CEP:					
E-mail:					
DADOS BANCÁRIOS DA PESSOA JURÍDICA					
BANCO:					
AGÊNCIA:					
CONTA Nº:					
A empresa deverá apresentar sua proposta conforme especificações no TERMO DE REFERÊNCIA, e obedecer os seguintes critérios: a) – Cotados em moeda corrente nacional; b) – Colocar valor unitário e total, com até duas casas decimais após a vírgula;					
CATANDUVA,DeDe 2024.					
ASSINATURA					

NOME E CPF DO RESPONSÁVEL PELA COTAÇÃO



Licitações e Contratos

Aditivos / Aditamentos / Supressões

PROCESSO ADMINISTRATIVO № 2021/10/31746 **CONCORRÊNCIA Nº 17/2021 CONTRATO N° 50/2022 ADITAMENTO N° 03** TERMO DE ADITAMENTO CONTRATUAL **IDENTIFICAÇÃO DA SPARTES**

O MUNICÍPIO DE CATANDUVA, pessoa jurídica de direito público, inscrito no CNPJ n.º 45.122.603/0001-02, sito na Praça Conde Francisco Matarazzo, 01, Estado de São Paulo, representado pelo Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, PADRE OSVALDO DE OLIVEIRA ROSA, brasileiro, solteiro, religioso, portador do RG nº 19.332.569 SP/SSP e inscrito no CPF sob n°106.434.738-07, residente e domiciliado à Condomínio Marcilio Patriani, Rua Pará, 433, Apto 112, 11° andar, Centro, CEP 15800 040, na cidade de Catanduva/SP, juntamente com o órgão gestor do contrato, à SECRETARIA MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE E AGRICULTURA, neste ato representado por JULIA CASSIANO WAYEGO, brasileira, casada, Bacharela em Gestão Ambiental, portadora do RG nº 44.504.475-5-SSP/SP e inscrita no CPF sob n° 395.801.228-06, residente e domiciliada à Rua Ribeirão Preto, n°446, Vila Rodrigues, CEP 15.801-340, na cidade Catanduva/SP, resolvem através do presente instrumento, aditar o contrato celebrado com a empresa CONSTROESTE CONSTRUTORA E PARTICIPAÇÕES LTDA, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob n° 06.291.846/0001-04, sediada à Av. Rio Branco, n° 1647, sobre loja, salas 10, 11 e 12, Campos Elísios, CEP 01.205-001, na cidade de São Paulo/SP, com endereço eletrônico constroeste@grupofaria.com.br, e telefone (11) 3352-2200, neste ato representada por **DENNER FERNANDES BEATO**, brasileiro, casado, engenheiro civil, portador do RG n° 16.100.615-2, inscrito no CPF sob o n° 109.450.338-00, residente e domiciliado à Rua dos Furquins e dos Barbosas, n°284, Casa O, lote 09, Res. Jardins Damha II, CEP 15.061-743, na cidade de São José do Rio Preto/SP, denominada CONTRATADA, no processo de licitação, CONCORRÊNCIA N.º 17/2021, originado do PROCESSO ADMINISTRATIVO № 2021/10/31746, OBJETO- CONTRATAÇÃO DE PESSOA JURÍDICA ESPECIALIZADA PARA EXECUÇÃO DE SERVIÇOS DE COLETA, TRANSPORTE, TRATAMENTO E DESTINAÇÃO FINAL DOS RESÍDUOS PROVENIENTES DE SERVIÇOS DE SAÚDE E CONGÊNERES, CLASSIFICADOS NOS GRUPOS "A", "B" e "E", INCLUSIVE ANIMAIS MORTOS DE PEQUENO E MÉDIO PORTE, CONFORME RESOLUÇÃO CONAMA N. 358/2005 E SUAS ALTERAÇÕES, conforme especificações constantes no Termo de Referência Anexo I deste edital, resolvem:

CLÁUSULA PRIMEIRA - DO OBJETO

Este Termo Aditivo tem por objeto o reajuste de valor do Contrato nº. 50/2022, consoante permissão e nos termos da Cláusula Quinta contida no ajuste original.

CLÁUSULA SEGUNDA - DO PREÇO

Fica reajustado o valor, aplicando a porcentagem de 3,9256% conforme índice IPCA do período Março/2023 a Março/2024, de acordo com o previsto na cláusula 5 do instrumento contratual, passando a ser o valor da hora de R\$367.112,00 (trezentos e sessenta e sete mil cento e doze reais) para R\$ 381.474,00 (trezentos e oitenta e um mil quatrocentos e setenta e quatro reais).

ITEM	DESCRIÇÃO	UND	QUANT. MENSAL ESTIMADA	1 = 3 .		PREÇO UNITÁRIO REAJUSTADO (R\$)	PREÇO MENSAL REAJUSTADO (R\$)
1	COLETA E TRANSPORTE DE RESIDUOS GRUPO A B E	KG	28500,00	R\$ 3,64	R\$ 0,14	R\$ 3,78	R\$ 107.730,00

2	COLETA TRANSPORTE E CONDICIONAMENTO DE ANIMAIS MORTOS DE PEQUENOS E MEDIO PORTE	KG	1800,00	R\$ 8,09	R\$ 0,32	R\$ 8,41	R\$ 15.138,00
3	TRATAMENTO E DESTINAÇÃO FINAL DE RESIDUOS DE SERVIÇOS DE SAÚDE CLASSIFICADOS NOS GRUPOS A B E DA RE	KG	28500,00	R\$ 8,14	R\$ 0,32	R\$ 8,46	R\$ 241.110,00
4	TRATAMENTO E DESTINAÇÃO FINAL DE RESIDUOS DE ANIMAIS MORTOS DE PEQUENO E MEDIO PORTE EM VIAS E LOGRA	KG	1800,00	R\$ 9,35	R\$ 0,37	R\$ 9,72	R\$ 17.496,00
TOTAL MENSAL ESTIMADO (R\$)							R\$ 381.474,00

CLÁUSULA TERCEIRA - DA DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA

As despesas com a execução do objeto deste instrumento onerará a seguinte dotação orçamentária vigente: - UE 02.12.01, FP 18.542.0013.2049, CE 3.3.90.39.99; F.R. 01, Código de aplicação 110.000, Ficha 579 do exercício vigente, conforme fls. 27.

CLÁUSULA QUARTA - DA RATIFICAÇÃO DAS CLÁUSULAS

Ratificam-se as demais cláusulas e condições constantes no Contrato inicial.

Mantendo-se no mais inalterado o pacto anteriormente estabelecido, conforme especificações constantes no processo administrativo nº 2024/04/8401. Estando as partes de comum acordo, assinam o presente instrumento em 03 (três) vias de igual teor e forma, com único efeito, na presença das 02(duas) testemunhas abaixo identificadas

Atas de registro de preço

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 2024/05/9383 PREGÃO ELETRÔNICO Nº 89/2024 ATA DE REGISTRO DE PRECOS Nº 89/2024 CÓDIGO AUDESP: 2024000000404

A PREFEITURA MUNICIPAL DE CATANDUVA, com sede à Praça Conde Francisco Matarazzo nº 01, Centro, CEP 15.800-031, CATANDUVA/SP, inscrita no CNPJ/MF sob o nº 45.122.603/0001-02, neste ato representada pela Prefeito, Sr. Prefeito Municipal PADRE OSVALDO DE OLIVEIRA ROSA, brasileiro, solteiro, religioso, portador do RG nº 19.332.569 SP/SSP e inscrito no CPF sob nº106.434.738-07, nascido em 06/11/1966, residente e domiciliado à Condomínio Marcilio Patriani, Rua Pará, 433, Apto 112, 11° andar, Centro, CEP 15800-040, na cidade de Catanduva/SP, junto a SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE - SMS, representada por ADRIANO CÉSAR DE ARAUJO, brasileiro, casado, portador do RG nº 22.072.428 e inscrito no CPF sob o nº 121.601.678-00, data nascimento 19/07/1973, residente e domiciliado à Rua São Luis 1245, Jardim Augusta, CEP 15.806.095, na cidade de Catanduva/SP, e as empresas:

DUPATRI HOSPITALAR COMÉRCIO, IMPORTAÇÃO E EXPORTAÇÃO LTDA, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob nº 04.027.894/0007.50, sediada à Avenida Pedro Pascoal dos Santos, nº 410, galpão 02 md. 4 E 5, Residencial Parque Sumaré, CEP: 13.178-561, na cidade de Sumaré/SP, com endereço eletrônico dupatri@dupatri.com, telefone (13) 3228-8700 e neste ato representada por LAÍS HELENE SILVA DE FREITAS, brasileira, solteira, coordenadora de licitações, portadora do RG nº 43.663.689-x - SSP/SP, inscrita no CPF sob o nº 343.139.758-10, residente e domiciliado à Rua Paulo Gonçalves, nº 05, Vila Mathias, CEP 11013-470, na cidade de Santos/SP;

GHM HOSPITALAR LTDA, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob nº 43.887.641/0001-12, sediada à Rua Benedito Borges da Silveira, nº 136, Centro, CEP 15.823-000, na cidade de Elisiário/SP, com endereço eletrônico administracao@ghmhospitalar.com.br e telefone (17) 99686-1199 e neste ato representada por GUILHERME AUGUSTO FERRAZ GALVÃO, brasileiro, solteiro, empresário, portador do RG nº 48.783.285-1, inscrito no CPF sob o nº 405.530.218-50, residente e domiciliado à Rua Água Branca, nº 106, Parque Residencial Agudo Romão II, CEP 15.802-306, na cidade de Catanduva/SP;

INTERLAB FARMACÊUTICA LTDA, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob nº 43.295.831/0001-40, sediada à Av. Água Fria nº. 981/985, bairro Água Fria, CEP 02333-001, na cidade de São Paulo/SP, com endereço eletrônico elcio@interlab.com.br / cadastro@interlab.com.br / cadastro2@interlab.com.br e telefone (11) 2997-9177 / 2952-0468 / (11) 2204- 5996, neste ato representada por LAERCIO VERÍSSIMO DOS SANTOS JUNIOR, brasileiro, solteiro, empresário, portador do RG nº 7.866.931-5, SSP-SP, inscrito no CPF sob o n° 034.113.418-07, residente e domiciliado à Rua Maria Lopes, n° 597, Vila Rosa, CEP 02376-000, na cidade de São Paulo/SP;

MEDSI DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS LTDA, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob nº 30.754.325/0001-20, sediada à Av. Rudolf Dafferner, nº400, bairro Boa Vista, Ed. Nova York, Sala 106, CEP 18085-005, na cidade de Sorocaba/SP, com endereço eletrônico daniela@medsibrasil.com.br e telefone (15) 3228-6707, neste ato representada por **DANIELA GERMANO**, brasileira, solteira, diretora administrativa, portador do RG n° 33.203.156-1, inscrita no CPF sob o n° 393.113.698-10, residente e domiciliado à Rua Dr. Milton Garcia Gomes, n°283, Jardim Isaura, CEP 85504360, na cidade de Sorocaba/SP,

ONCOLOGICOS LTDA, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob n° 04.307.650/0026-93, sediada à Av. Litorânea, n° 2632, Área 1, bloco 100, A1 galpão, CEP 25.056-075, na cidade de Duque de Caxias/RJ, com endereço eletrônico carlos.paulo@stcruz.com.br / licitacoes@oncoprod.com.br e telefone (11) 3040-7500 e (11) 2185-3435, neste ato representada por MARIANA LUCCI DE OLIVEIRA, brasileira, coordenadora de licitações, portador do RG n° 28.797.194-6, inscrito no CPF sob o n° 269.059.828-06, residente à Av. Litorânea, n° 2632, Área 1, bloco 100, A1 galpão, CEP 25.056-075, na cidade de Duque de Caxias/RJ, considerando o julgamento da licitação na modalidade de pregão, na forma eletrônica, para REGISTRO DE PREÇOS nº 89/2024, PROCESSO ADMINISTRATIVO N.º 2024/05/9383, RESOLVE registrar os preços da(s) empresa(s) indicada(s) e qualificada(s) nesta ATA, de acordo com a classificação por ela(s) alcançada(s) e na(s) quantidade(s) cotada(s), atendendo as condições previstas no Edital de licitação, sujeitando-se as partes às normas constantes na Lei nº 14.133/2021, no Decreto Municipal nº 8.544/2023, aplicando, no que couber, subsidiariamente o Decreto Federal nº 11.462/2023, e em conformidade com as disposições a seguir:

1. DO OBJETO

1.1 A presente Ata tem por objeto o Registro de Preços para futura aquisição de medicamentos diversos para atendimento de demandas judiciais do município de Catanduva-SP, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas no Termo de Referência, Anexo I deste edital.

2. DOS PREÇOS, ESPECIFICAÇÕES E QUANTITATIVOS

2.1 O preço registrado, as especificações do objeto, as quantidades de cada item, fornecedor(es) e as demais condições ofertadas na(s) proposta(s) são as que seguem:



Prefeitura Municipal de Catanduva

Praça Conde Francisco Matarazzo CNPJ: 45122603/0001-02

Classificação Final dos Itens por Proponentes

Página 1 de 1

		04/24 PREGÃO ELETRÔNICO					
	Código	ERLAB FARMACEUTICA LTDA Descrição do Produto/Serviço	Unidade	Marca	Quantidade	Valor Unitário	Valor Total
9	160.001.039	RIBOCICLIBE 200 MG	COM	KISQALI 200MG -	1.000	212,12	212.120,00
				Valor	Total Geral:		212.120,00
		SI DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS					
Item	Código	Descrição do Produto/Serviço	Unidade	THE SE	Quantidade	Valor Unitário	Valor Total
3	002.002.604	LEVETIRACETAM 250 MG KEPPRA	COM	Keppra 250mg - UCE	7.000	1,38	9.660,00
				Valor	Total Geral:		9.660,00
	23960 - DUP	ATRI HOSPITALAR COMERCIO, IMPORTA	ACAO E	EXPORTAC			
Item	Código	Descrição do Produto/Serviço	Unidade	Marca	Quantidade	Valor Unitário	Valor Total
8	002.002.573	RASAGILINA MESILATO 1 MG	COM	TEVA	500	4,137	2.068,50
				Valor	Total Geral:		2.068,50
	24847 - GHN	I HOSPITALAR LTDA					
Item	Código	Descrição do Produto/Serviço	Unidade	Marca	Quantidade	Valor Unitário	Valor Total
5	002.002.229	NIFEDIPINO 20 MG	COM	Neo quimica	900	0,41	369,00
11	002.002.295	RIVASTIGMINA 9 MG	ADS	Ache Genérico	900	11,55	10.395,00
				Valor	Total Geral:		10.764,00
		O PROD DISTRIBUIDORA DE PRODUTO:					
Item	Código	Descrição do Produto/Serviço	Unidade	Marca	Quantidade	Valor Unitário	Valor Total
13	160.001.011	RUFINAMIDA 400 MG	COM	INOVELON / UNITED	900	7,17	6.453,00
				Valor	Total Geral:		6.453,00
				Valor Total	_		241.065,50

2.2 A listagem do cadastro de reserva referente ao presente registro de preços consta como anexo a esta Ata.

3. ÓRGÃO GERENCIADOR E PARTICIPANTE

- 3.1 O órgão gerenciador será a SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE SMS.
- 3.2 Além do gerenciador, não há órgãos e entidades públicas participantes do registro de preços.

4. DA ADESÃO À ATA DE REGISTRO DE PREÇOS

- 4.1. Durante a vigência da ata, os órgãos e as entidades pertencentes a esfera de governo do município de Catanduva que não participaram do procedimento, poderão aderir à ata de registro de preços na condição de não participantes, observados os requisitos determinados no §2º do art. 86 da Lei 14.133/2021.
- 4.2. A autorização do órgão gerenciador apenas será realizada após a aceitação da adesão pelo fornecedor.
- 4.2.1. O órgão gerenciador poderá rejeitar adesões caso elas possam acarretar prejuízo à execução de seus próprios contratos ou à sua capacidade de gerenciamento.
- 4.3. Após a autorização do órgão gerenciador, o órgão ou entidade não participante deverá efetivar a aquisição ou a contratação solicitada em até noventa dias, observado o prazo de vigência da ata.
- 4.4. As aquisições ou contratações adicionais deverão observar os limites estabelecidos na Lei nº 14.133/2021, especificamente estabelecidos nos §3º e §4º do art. 86.
- 4.5. É vedado efetuar acréscimos nos quantitativos fixados na ata de registro de preços.

5. VALIDADE, FORMALIZAÇÃO DA ATA DE REGISTRO DE PREÇOS E CADASTRO RESERVA

- 5.1. A validade da Ata de Registro de Preços será de 1 (um) ano, contado a partir da data de assinatura conforme Decreto n° 8.544/23, podendo ser prorrogada por igual período, mediante a anuência do fornecedor, desde que comprovado o preço vantajoso.
- 5.1.1. O contrato decorrente da ata de registro de preços terá sua vigência estabelecida no próprio instrumento contratual e observará no momento da contratação e a cada exercício financeiro a disponibilidade de créditos orçamentários, bem como a previsão no plano plurianual, quando ultrapassar 1 (um) exercício financeiro.
- 5.2. A contratação com os fornecedores registrados na ata será formalizada pelo órgão ou pela entidade interessada por intermédio de instrumento contratual, emissão de nota de empenho de despesa, autorização de compra ou outro instrumento hábil, conforme o art. 95 da Lei nº 14.133/2021.
- 5.2.1. O instrumento contratual de que trata o item 5.2. deverá ser assinado no prazo de validade da ata de registro de preços.
- 5.3. Os contratos decorrentes do sistema de registro de preços poderão ser alterados, observado o art. 124 da Lei nº 14.133/2021.
- 5.4. Integram esta Ata, na forma de anexo, o registro dos licitantes que aceitaram cotar os serviços com preços iguais aos do adjudicatário, observada a classificação da licitação ou que mantiveram sua proposta original.
- 5.4.1. Será respeitada, nas contratações, a ordem de classificação dos licitantes registrados na ata.
- 5.5. O registro a que se refere o item 5.4 tem por objetivo a formação de cadastro de reserva para o caso de impossibilidade de atendimento pelo signatário da ata.
- 5.6. A habilitação dos licitantes que comporão o cadastro de reserva a que se refere o item, somente será efetuada quando houver necessidade de contratação dos licitantes remanescentes, nas seguintes hipóteses:
- 5.6.1. Quando o licitante vencedor não assinar a ata de registro de preços, no prazo e nas condições estabelecidos no edital; e
- 5.6.2. Quando houver o cancelamento do registro do licitante ou do registro de preços nas hipóteses previstas no item 10.
- 5.7. Após a homologação da licitação, o licitante mais bem classificado, será convocado para assinar a ata de registro de preços, no prazo e nas condições estabelecidos no edital de licitação, sob pena de decair o direito, sem prejuízo das sanções previstas na Lei nº 14.133/2021.
- 5.7.1. O prazo de convocação poderá ser prorrogado 1 (uma) vez, por igual período, mediante solicitação do licitante convocado, desde que apresentada dentro do prazo, devidamente justificada, e que a justificativa seja aceita pela Administração.
- 5.8. A existência de preços registrados implicará compromisso de fornecimento nas condições estabelecidas, mas não obrigará a Administração a contratar, facultada a realização de licitação específica para a aquisição pretendida, desde que devidamente justificada.

6. DA FORMA DE PAGAMENTO

6.1. O pagamento será feito diretamente em contas bancárias fornecidas pelas contratadas, a saber:

DUPATRI HOSPITALAR COMÉRCIO, IMPORTAÇÃO E EXPORTAÇÃO LTDA Banco do Brasil, Agência 3359-6, Conta 5759-2;

GHM HOSPITALAR LTDA Banco do Brasil, Agência 50-7, Conta 64082-4;

INTERLAB FARMACÊUTICA LTDA Banco do Brasil, Agência 3320-0, Conta nº 1.960-7;

MEDSI DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS LTDA Banco do Brasil, Agência: 3310-3, Conta n° 36.101-1:

ONCO PROD DISTRIBUIDORA DE PRODUTOS HOSPITALARES E ONCOLOGICOS LTDA

Banco Brasil, Agência 1912-7, Conta 5562-X, através de transferência bancária, no prazo de 10 (dez) dias consecutivos, após o recebimento da nota fiscal, devidamente vistada e atestada pelo Fiscal e Gestor do Contrato.

- **6.1.1** Para habilitar-se convenientemente a qualquer pagamento, a Contratada deverá apresentar o comprovante de pagamento de todas as suas obrigações tributárias e encargos trabalhistas e sociais.
- 6.1.2 Se cabível, a Contratante reterá os valores correspondentes à quitação da Seguridade Social (I.N.S.S.), referente à execução do objeto do presente Contrato, de acordo com a legislação específica.
- 6.1.3 Se cabível, a Contratante reterá os valores correspondentes à tributos relacionados à execução do objeto.
- 6.1.4 Será considerado atraso no pagamento, se decorridos 02 (dois) meses do prazo constante no item **6.1**, não houve adimplemento pela Administração, o que acarretará juros de 0,5% ao mês, multa de 10% sobre o valor da nota fiscal, bem como atualização monetária através do I.P.C.A.
- 6.1.5 Não será aplicado o disposto no item **6.1.4** em caso de calamidade pública, grave perturbação da ordem interna ou guerra, assegurado à contratada o direito de optar pela suspensão do cumprimento de suas obrigações até que seja normalizada a situação.

7. ALTERAÇÃO OU ATUALIZAÇÃO DOS PREÇOS REGISTRADOS

- 7.1 Os preços registrados poderão ser alterados ou atualizados em decorrência de eventual redução dos preços praticados no mercado ou de fato que eleve o custo dos bens, das obras ou dos serviços registrados, nas seguintes situações:
- 7.1.2. Em caso de força maior, caso fortuito ou fato do príncipe ou em decorrência de fatos imprevisíveis ou previsíveis de consequências incalculáveis, que inviabilizem a execução da ata tal como pactuada, nos termos da alínea "d" do inciso II do caput do art. 124 da Lei nº 14.133/2021;
- 7.1.3. Em caso de criação, alteração ou extinção de quaisquer tributos ou encargos legais ou a superveniência de disposições legais, com comprovada repercussão sobre os preços registrados;
- 7.1.4 O valor registrado poderá ser reajustado no caso de prorrogação da ata de registro respeitada a contagem da anualidade e a variação do IPCA/IBGE acumulado no período de 12 meses a contar da proposta.

8. NEGOCIAÇÃO DE PREÇOS REGISTRADOS

- 8.1 Na hipótese de o preço registrado tornar-se superior ao preço praticado no mercado por motivo superveniente, o órgão gerenciador convocará o fornecedor para negociar a redução do preço registrado.
- 8.1.1 Caso não aceite reduzir seu preço aos valores praticados pelo mercado, o fornecedor será liberado do compromisso assumido quanto ao item registrado, sem aplicação de penalidades administrativas.
- 8.1.2 Na hipótese prevista no item anterior, o órgão gerenciador convocará os fornecedores do cadastro de reserva, na ordem de classificação, para verificar se aceitam reduzir seus preços aos valores de mercado e não convocará os licitantes ou fornecedores que tiveram seu registro cancelado.
- 8.1.3 Se não obtiver êxito nas negociações, o órgão gerenciador procederá ao cancelamento da ata de registro de preços, adotando as medidas cabíveis para obtenção de contratação mais vantajosa.
- 8.1.4 Na hipótese de redução do preço registrado, o órgão gerenciador comunicará aos órgãos e às entidades que eventualmente tiverem firmado contratos decorrentes da ata de registro de preços para que avaliem a conveniência e a oportunidade de diligenciarem negociação com vistas à alteração contratual, observado o disposto no art. 124 da Lei nº 14.133/2021.
- 8.2 Na hipótese de o preço de mercado tornar-se superior ao preço registrado e o fornecedor não poder cumprir as obrigações estabelecidas na ata, será facultado ao fornecedor requerer ao órgão gerenciador a alteração do preço registrado, mediante comprovação de fato superveniente que supostamente o impossibilite de cumprir o compromisso.
- 8.2.1 Neste caso, o fornecedor encaminhará, juntamente com o pedido de alteração, a documentação comprobatória ou a planilha de custos que demonstre a inviabilidade do preço registrado em relação às condições inicialmente pactuadas.
- 8.2.2 Não hipótese de não comprovação da existência de fato superveniente que inviabilize o preço registrado, o pedido será indeferido pelo órgão gerenciador e o fornecedor deverá cumprir as obrigações estabelecidas na ata, sob pena de cancelamento do seu registro, **nos termos do item 10.1**, sem prejuízo das sanções previstas na Lei nº 14.133/2021, na legislação aplicável e neste edital.
- 8.2.3 Na hipótese de cancelamento do registro do fornecedor, nos termos do item anterior, o gerenciador convocará os fornecedores do cadastro de reserva, se houver, na ordem de classificação, para verificar se aceitam manter seus preços registrados.
- 8.2.4 Se não obtiver êxito nas negociações, o órgão gerenciador procederá ao cancelamento da ata de registro de preços, nos termos do item 10.4, e adotará as medidas cabíveis para a obtenção da contratação mais vantajosa.
- 8.2.5 Na hipótese de comprovação da majoração do preço de mercado que inviabilize o preço registrado, conforme previsto no **item 8.2 e no item 8.2.1**, o órgão gerenciador atualizará o preço registrado, de acordo com a realidade dos valores praticados pelo mercado.
- 8.2.6 O órgão gerenciador comunicará aos órgãos e às entidades que eventualmente tiverem firmado contratos decorrentes da ata de registro de preços sobre a efetiva alteração do preço registrado, para que avaliem a necessidade de alteração contratual, observado o disposto no art. 124 da Lei nº 14.133/2021.

9. REMANEJAMENTO DAS QUANTIDADES REGISTRADAS NA ATA DE REGISTRO DE PREÇOS

9.1 As quantidades previstas para os itens com preços registrados nas atas de registro de preços poderão ser remanejadas pelo órgão gerenciador entre as secretariais demandantes fato que não ensejará em alteração da ata, devendo, neste caso, ser adequada a dotação orçamentária por simples apostilamento.

10. CANCELAMENTO DO REGISTRO DO LICITANTE VENCEDOR E DOS PREÇOS REGISTRADOS

- 10.1 O registro do fornecedor será cancelado pelo órgão gerenciador, quando o fornecedor:
- 10.1.1 Descumprir as condições da ata de registro de preços, sem motivo justificado;
- 10.1.2 Não retirar ou aceitar a nota de empenho, ou instrumento equivalente, no prazo estabelecido pela Administração sem justificativa razoável;
- 10.1.3 Não aceitar manter seu preço registrado, na hipótese prevista no item 8.2.2 desta Ata; ou
- 10.1.4 Sofrer sanção prevista nos incisos III ou IV do caput do art. 156 da Lei nº 14.133/2021.
- 10.2 O cancelamento de registros nas hipóteses previstas **no item 10.1** será formalizado por despacho do órgão gerenciador, garantidos os princípios do contraditório e da ampla defesa.
- 10.3 Na hipótese de cancelamento do registro do fornecedor, o órgão gerenciador poderá convocar os licitantes que compõem o cadastro de reserva, observada a ordem de classificação.
- 10.4 O cancelamento dos preços registrados poderá ser realizado pelo gerenciador, em determinada ata de registro de preços, total ou parcialmente, nas seguintes hipóteses, desde que devidamente comprovadas e justificadas:
- 10.4.1 Por razão de interesse público;
- 10.4.2 A pedido do fornecedor, decorrente de caso fortuito ou força maior; ou
- 10.4.3 Se não houver êxito nas negociações, nas hipóteses em que o preço de mercado tornar-se superior ou inferior ao preço registrado.

11. DAS PENALIDADES

- 11.1 O descumprimento da Ata de Registro de Preços ensejará aplicação das seguintes penalidades de:
- 11.2 Advertência, quando o fornecedor der causa à inexecução, sempre que não se justificar a imposição de penalidade mais grave (art. 156, §2°, da Lei);
- 11.3 Impedimento de licitar e contratar, quando praticadas as condutas descritas nos incisos II, III, IV, V, VI e VII do caput do art. 155 da Lei nº 14.133/2021, sempre que não se justificar a imposição de penalidade mais grave (art. 156, §4º, da Lei);
- 11.4 Declaração de inidoneidade para licitar e contratar, quando praticadas as condutas descritas nos incisos VIII, IX, X, XI e XII do caput do art. 155 da Lei 14.133/2021 bem como nos incisos II, III, IV, V, VI e VII do caput do art. 155 da Lei 14.133/2021 que justifiquem a imposição de penalidade mais grave (art. 156, §5°, da Lei)
- 11.5. Multa:
- 11.5.1. Moratória de 0,5 % (meio por cento) por dia de atraso injustificado sobre o valor da parcela inadimplida, até o limite de 15 (quinze) dias. O atraso superior a 15 dias autoriza a Administração a

promover o cancelamento da ata de registro por descumprimento ou cumprimento irregular de suas cláusulas, conforme dispõe o item 10.1.1.

- 10.5.2. Compensatória de 10% (dez por cento) sobre o valor total da ata de registro, no caso de inexecução total do objeto.
- 10.6. A aplicação das sanções previstas nesta Ata de Registro não exclui, em hipótese alguma, a obrigação de reparação integral do dano causado à Administração.
- 10.7. Todas as sanções previstas nesta Ata poderão ser aplicadas cumulativamente com a multa.
- 10.7.1. Antes da aplicação da multa será facultada a defesa do interessado no prazo de 1 5(quinze) dias úteis, contado da data de sua intimação.
- 11.7.2. Se a multa aplicada e as indenizações cabíveis forem superiores ao valor do pagamento eventualmente devido pela Administração ao fornecedor, além da perda desse valor, a diferença será descontada da garantia prestada ou será cobrada judicialmente.
- 11.7.3. Previamente ao encaminhamento à cobrança judicial, a multa poderá ser recolhida administrativamente no prazo máximo de 30 (trinta) dias, a contar da data do recebimento da comunicação enviada pela autoridade competente.
- 11.8. A aplicação das sanções realizar-se-á em processo administrativo que assegure o contraditório e a ampla defesa, observando-se o procedimento previsto no caput e parágrafos do art. 158 da Lei nº 14.133/2021, para as penalidades de impedimento de licitar e contratar e de declaração de inidoneidade para licitar ou contratar.
- 11.9. Os atos previstos como infrações administrativas na Lei nº 14.133/2021, ou em outras leis de licitações e contratos da Administração Pública que também sejam tipificados como atos lesivos na Lei nº 12.846/2013, serão apurados e julgados conjuntamente, nos mesmos autos, observados o rito procedimental e autoridade competente definidos na referida Lei (art. 159)
- 11.10. As sanções de impedimento de licitar e contratar e declaração de inidoneidade para licitar ou contratar são passíveis de reabilitação na forma do art. 163 da Lei nº 14.133/21.
- 11.11. As sanções também se aplicam aos integrantes do cadastro de reserva no registro de preços que, convocados, não honrarem o compromisso assumido injustificadamente após terem assinado a ata.
- 11.12. É da competência do órgão gerenciador a aplicação das penalidades decorrentes do descumprimento do pactuado nesta ata de registro de preço, exceto nas hipóteses em que o descumprimento disser respeito às contratações dos órgãos ou entidade participante, caso no qual caberá ao respectivo órgão participante a aplicação da penalidade.
- 11.13. O órgão ou entidade participante deverá comunicar ao órgão gerenciador qualquer das ocorrências previstas no item 10.1, dada a necessidade de instauração de procedimento para cancelamento do registro do fornecedor.

12. DO CUMPRIMENTO DA LEI GERAL DE PROTEÇÃO DE DADOS - LEI Nº 13.709/2018

12.1 É vedado às partes a utilização de todo e qualquer dado pessoal repassado em decorrência da execução contratual para finalidade distinta daquela do objeto da contratação, sob pena de responsabilização

administrativa, civil e criminal.

- 12.2 As partes se comprometem a manter sigilo e confidencialidade de todas as informações em especial os dados pessoais e os dados pessoais sensíveis - a que tem acesso em decorrência da execução contratual, em consonância com o disposto na Lei nº 13.709/2018 (Lei Geral de Proteção de Dados Pessoais - LGPD), sendo vedado o repasse das informações a outras empresas ou pessoas, salvo aquelas decorrentes de obrigações legais ou para viabilizar o cumprimento do instrumento contratual.
- 12.3 As partes responderão administrativa e judicialmente caso causarem danos patrimoniais, morais, individuais ou coletivos, aos titulares de dados pessoais repassados em decorrência da execução contratual, por inobservância à Lei Geral de Proteção de Dados.
- 12.4 A CONTRATADA declara que tem ciência da existência da Lei Geral de Proteção de Dados e se compromete a adequar todos os procedimentos internos ao disposto na legislação com o intuito de proteger osdados pessoais repassados pelo CONTRATANTE.
- 12.5 A CONTRATADA fica obrigada a comunicar ao CONTRATANTE em até 24 (vinte e quatro) horas qualquer incidente de acessos não autorizados aos dados pessoais, situações acidentais ou ilícitas de destruição, perda, alteração, comunicação ou qualquer forma de tratamento inadequado ou ilícito, bem como adotar as providências dispostas no art. 48 da Lei Geral de Proteção de Dados.
- 12.6 A comunicação que trata o item 12.5, deverá conter:
- a) Breve relato dos fatos e descrição da natureza dos dados pessoais afetados;
- b) Informações sobre os titulares envolvidos;
- Informação sobre as medidas técnicas e de segurança utilizadas para a proteção dos dados; c)
- d) Os riscos relacionados ao incidente;
- Os motivos da demora, no caso de a comunicação não ter sido imediata; e)
- As medidas que foram ou que serão adotadas para reverter ou mitigar os efeitos do prejuízo causado.
- 12.7 A CONTRATADA dará conhecimento formal aos seus empregados das obrigações e condições acordadas nesta cláusula.
- 12.8 O eventual acesso, pela CONTRATADA, às bases de dados que contenham ou possam conter dados pessoais ou segredos de negócio, implicará para a CONTRATADA e para seus prepostos o mais absoluto dever de sigilo.
- 12.9 As partes cooperarão entre si no cumprimento das obrigações referentes ao exercício dos direitos dos Titulares previstos na LGPD e nas Leis e Regulamentos de Proteção de Dados em vigor e também no atendimento de requisições e determinações do Poder Judiciário, Ministério Público, Órgãos de controle administrativo, etc.
- 12.10 Encerrada a vigência do contrato ou não havendo mais necessidade de utilização dos dados pessoais, sensíveis ou não, a CONTRATADA interromperá o tratamento e, em no máximo 30 (trinta) dias, sob instruções e na medida do determinado pela CONTRATANTE, eliminará completamente os Dados Pessoais e todas as cópias porventura existentes (em formato digital, físico ou outro qualquer), salvo quando necessite mantê-los para cumprimento de obrigação legal ou outra hipótese legal prevista na LGPD.

12.11 Eventuais responsabilidades das partes, serão apuradas conforme estabelecido neste contrato e também de acordo com o que dispõe a Secão III, Capítulo VI da LGPD.

13. CONDIÇÕES GERAIS

- 13.1 As condições gerais de execução do objeto, tais como os prazos para entrega e recebimento, as obrigações da Administração e do fornecedor registrado e demais condições do ajuste, encontram-se definidos no Termo de Referência, ANEXO AO EDITAL.
- 13.2 No caso de adjudicação por preço global de grupo de itens, só será admitida a contratação de parte de itens do grupo se houver prévia pesquisa de mercado e demonstração de sua vantagem para o órgão.

Para firmeza e validade do pactuado, a presente Ata foi lavrada em 2 (duas) vias de igual teor, que, depois de lida e achada em ordem, vai assinada pelas partes e encaminhada cópia aos demais órgãos participantes, se for o caso.

Catanduva, 27 de junho de 2024.

PADRE OSVALDO DE OLIVEIRA ROSA
PREFEITO MUNICIPAL

ADRIANO CESAR DE ARAÚJO
SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE - SMS
REPRESENTANTE LEGAL DO ÓRGÃO GERENCIADOR

LAÍS HELENE SILVA DE FREITAS
DUPATRI HOSPITALAR COMÉRCIO, IMPORTAÇÃO E EXPORTAÇÃO LTDA
REPRESENTANTE LEGAL DO FORNECEDOR REGISTRADO

GUILHERME AUGUSTO FERRAZ GALVÃO GHM HOSPITALAR LTDA REPRESENTANTE LEGAL DO FORNECEDOR REGISTRADO

LAERCIO VERÍSSIMO DOS SANTOS JUNIOR INTERLAB FARMACÊUTICA LTDA REPRESENTANTE LEGAL DO FORNECEDOR REGISTRADO

DANIELA GERMANO MEDSI DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS LTDA REPRESENTANTE LEGAL DO FORNECEDOR REGISTRADO

MARIANA LUCCI DE OLIVEIRA
ONCO PROD DISTRIBUIDORA DE PRODUTOS HOSPITALARES E ONCOLOGICOS LTDA
REPRESENTANTE LEGAL DO FORNECEDOR REGISTRADO



Cancelamento

PROCESSO ADMINISTRATIVO № 2023/07/14107 PREGÃO ELETRÔNICO PARA REGISTRO DE PREÇOS № 156/2023 ATA DE REGISTRO 156/2023 **TERMO DE CANCELAMENTO UNILATERAL**

O MUNICÍPIO DE CATANDUVA, pessoa jurídica de direito público interno, com sede nesta cidade de Catanduva-SP, à Praca Conde Francisco Matarazzo nº 01, inscrita no CNPI sob nº 45.122.603/0001-02, representado pelo Prefeito Municipal, PADRE OSVALDO DE OLIVEIRA ROSA, brasileiro, religioso, portador do RG nº 19.332.569 SP/SSP e inscrito no CPF sob n°106.434.738-07, residente e domiciliado à Rua Olhos D'Agua, nº 215, Jardim Caparroz, CEP 15805-145, na cidade de Catanduva/SP, doravante denominado CONTRATANTE, junto à SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, representada por CLAUDIA DE CARVALHO COSMO, brasileira, divorciada, portadora do RG n°27.580.374-0 SSP/SP e inscrita no CPF sob n° 266.179.588-02, residente e domiciliada à Rua Cianorte, n° 361, Parque Glória II, CEP: 15.807-185, na cidade de Catanduva/SP, decidem cancelar/rescindir unilateralmente a Ata de Registro de Preço nº 156/2023 Pregão Eletrônico Para Registro de Preço N°156/2022 bem como aplicar as seguintes penalizações, multa de 20% sobre os empenhos em abertos e suspensão do direito de licitar e contratar com o município pelo período de 02 (dois) anos, para a empresa BASE FORTE DISTRIBUIDORA DE ALIMENTOS LTDA, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob nº 48.167.495/0001-74, sediada à Rua Pastor Antônio Polito, nº 322, Boqueirão, CEP 81.730-300, na cidade de Curitiba - PR, com endereço eletrônico pedidos.baseforte@gmail.com e telefone (11) 97403-4480, neste ato representada por EVANDRO PACONIO DA SILVA, brasileiro, casado, representante comercial, portador do RG n° 27.349.998-1, inscrito no CPF sob o n° o 192.630.328-82, residente à Rua Evaristo Coletti, 225, Jd. Morumbi, CEP 13.253-230, na cidade de Itatiba - SP, denominada **DETENTOR DO REGISTRO** DE PREÇO, na ATA DE REGISTRO DE PREÇO N°156/2023 PREGÃO ELETRÔNICO PARA RESGISTRO DE PREÇO N°156/2023 - Registro de Preços para aquisição de linguiça calabresa, salsicha hot dog, carne bovina moída, carne bovina em cubos, almondega de carne, carne suína e filé de tilápia, para a Merenda Escolar da Rede Municipal de Ensino e demais secretarias da municipalidade, conforme especificações constantes no processo administrativo nº 2023/04/6880.

..... Homologação / Adjudicação

MUNICÍPIO DE CATANDUVA-SP EXTRATO DE ADJUDICAÇÃO/HOMOLOGAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO № 54/2024 - Registro de Preços para aquisição de Equipamentos de Informática diversos, originais do fabricante, para aquisição futura e eventual de acordo com a necessidade, conforme as especificações descritas no Termo de Referência, Anexo I deste edital.

EMPRESA VENCEDORA	<u>VALOR</u>
A2 INFOTECH COMÉRICO E PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE	R\$ 1.074.600,00
INFORMÁTICA EPP (REF. AOS ITENS: 01. 02, 03, 04 e 05).	

PADRE OSVALDO DE OLIVEIRA ROSA - PREFEITO MUNICIPAL

MUNICÍPIO DE CATANDUVA-SP EXTRATO DE ADJUDICAÇÃO/HOMOLOGAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO № 93/2024 - REGISTRO DE PREÇOS para aquisição de Projetos Literários para a Educação Infantil, correspondente às crianças de 0 a 5 anos; para o Ensino Fundamental Anos Iniciais; correspondente às crianças do 1º ao 5º ano; para o Ensino Fundamental Anos Finais, correspondente aos alunos do 6º ao 9º ano; e respectiva formação a eles associados para atender professores da Educação Infantil, do Ensino Fundamental I, Ensino Fundamental II da Rede Municipal de Educação, conforme especificações, quantidades e exigências estabelecidas no Termo de Referência, Anexo I deste edital.

EMPRESAS VENCEDORAS	VALOR		
25400422000122 KDENEL DARTICIDAÇÕEC E	R\$ 1.447.144,76 (um milhão e		
25488423000123 - KRENEL PARTICIPAÇÕES E	quatrocentos e quarenta e sete mil e cento e quarenta e quatro		
CONSULTORIA LTDA, ref. aos itens,			
01,02,03,16,17,18,28,29,30,34,35,36,38 e 39;	reais e setenta e seis centavos).		
47692727000110 DWS EDITODA & TECNOLOGIA	R\$ 1.881.931,70 (um milhão e		
47683737000110 - RWS EDITORA & TECNOLOGIA LTDA-EPP, ref. aos itens, 04,05,06,13,14,15,22,23,24,31,32,33 E 37;	oitocentos e oitenta e um mil e		
	novecentos e trinta e um reais		
04,03,00,13,14,13,22,23,24,31,32,33 L 37,	e setenta centavos).		
	R\$ 2.356.723,31 (dois milhões		
42809713000140 - UNIVERSO DA LEITURA LTDA, ref.	e trezentos e cinquenta e seis		
aos itens, 07,08,09,10,11,12,19,20,21,25,26 e 27;	mil e setecentos e vinte e três		
	reais e trinta e um centavos).		
	R\$ 5.685.799,77 (cinco milhões		
	e seiscentos e oitenta e cinco		
Valor Total:	mil e setecentos e noventa e		
	nove reais e setenta e sete		
	centavos).		

PADRE OSVALDO DE OLIVEIRA ROSA - PREFEITO MUNICIPAL

Resultados

AVISO DE RESULTADO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 000093-2024 Processo Adm. nº 10918-2024

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS para aquisição de Projetos Literários para a Educação Infantil, correspondente às crianças de 0 a 5 anos; para o Ensino Fundamental Anos Iniciais; correspondente às crianças do 1º ao 5º ano; para o Ensino Fundamental Anos Finais, correspondente aos alunos do 6º ao 9º ano; e respectiva formação a eles associados para atender professores da Educação Infantil, do Ensino Fundamental I, Ensino Fundamental II da Rede Municipal de Educação, conforme especificações, quantidades e exigências estabelecidas no Termo de Referência, Anexo I deste edital.

Empresas vencedoras valor total: R\$ 5.685.799,77 (cinco milhões e seiscentos e oitenta e cinco mil e setecentos e noventa e nove reais e setenta e sete centavos):

KRENEL PARTICIPAÇÕES E CONSULTORIA LTDA (25488423000123) com os lotes: 1, 2, 3, 16, 17, 18, 28, 29, 30, 34, 35, 36, 38 e 39 no valor total de R\$ 1.447.144,76 (um milhão e quatrocentos e quarenta e sete mil e cento e quarenta e quatro reais e setenta e seis centavos).

UNIVERSO DA LEITURA LTDA (42809713000140) com os lotes: 7, 8, 9, 10, 11, 12, 19, 20, 21, 25, 26 e 27 no valor total de R\$ 2.356.723,31 (dois milhões e trezentos e cinquenta e seis mil e setecentos e vinte e três reais e trinta e um centavos).

RWS EDITORA & TECNOLOGIA LTDA (47683737000110) com os lotes: 4, 5, 6, 13, 14, 15, 22, 23, 24, 31, 32, 33 e 37 no valor total de R\$ 1.881.931,70 (um milhão e oitocentos e oitenta e um mil e novecentos e trinta e um reais e setenta centavos).

CATANDUVA - SP, 03 de julho de 2024

Para conferir o original, acesse: https://www.dioe.com.br/verificador/2462-8b5f-85b7-ecac

EDILAINE DA SILVA

CONDUTOR DE PROCESSOS



SECRETARIA DE CULTURA

Conselhos Municipais

Homologação



O Comitê Gestor do Fundo Municipal de Cultura, após se reunir extraordinariamente, por plataforma on-line, para deliberarem sobre o assunto de HOMOLOGAÇÃO DE GRUPOS PARA ISENÇÃO DE TAXAS DO TEATRO MUNICIPAL especialmente após analisarem criteriosamente o recurso apresentado pelo requerente, apresentado pela Secretaria Municipal de Cultura, decide homologar, tornando elegível para pleitear a isenção de taxas do Teatro Municipal conforme Art. 7°, § 5° do Decreto n° 7.637, de 03 de junho de 2.019 e suas alterações dadas pelo Decreto Municipal 8.214 de 28 de janeiro de 2022, o seguinte cadastrado:

Cadastro de grupos com finalidades estritamente artísticos culturais sem fins lucrativos.

N° de Protocolo	Nome cadastrado	Situação	Reunião	Justificativa
013/2024	ESPAÇO DE DANÇA DEGAGE	DEFERIDO	29/02/24	PREENCHEU OS REQUISITOS SOLICITADOS

Catanduva/SP, 03 de julho de 2024.

Para conferir o original, acesse: https://www.dioe.com.br/verificador/2462-8b5f-85b7-ecac

Luzia Ap. Brito Girade

Presidente do C.G.F.M.C.



SECRETARIA DE EDUCAÇÃO

Departamento de Compras

Cotações



Município de Catanduva Estado de São Paulo

Praça Conde Francisco Matarazzo, 01 -CEP 15800-031 - Catanduva CNPJ 45.122.603/0001-02

COTAÇÃO Nº 5586/2024 - MOBILIÁRIO ESCOLAR, conforme termos e condições constantes no Termo de

Os interessados que atendem ao objeto deverão enviar orçamentos contendo os valores de acordo com as especificações dos serviços/produtos, com identificação dos dados da empresa (CNPJ. Razão Social, Endereço, Telefone, Email, Nome Completo e CPF do responsável pela cotação, etc.), devidamente assinada pelo responsável, através do email: educacao.giovana@catanduva.sp.gov.br até às 17h00min do dia 10/07/2024 e/ou até a coleta mínima de cotações necessárias.

Maiores informações pelo telefone (17) 3531-9500 - no horário comercial, exceto aos sábados, domingos, feriados e pontos facultativos.

Catanduva, 03 de Julho de 2024.

Para conferir o original, acesse: https://www.dioe.com.br/verificador/2462-8b5f-85b7-ecac

Departamento de Assistência ao Educando e Patrimônio





Município de Catanduva

Estado de São Paulo Praça Conde Francisco Matarazzo, 01 — CEP 15800-031 - Catanduva CNPJ 45.122.603/0001-02

TERMO DE REFERÊNCIA/PROJETO BÁSICO

1. OBJETO:

MOBILIÁRIO ESCOLAR para atender a demanda de duas novas salas de aula na EMEI Maria Ap. de Carvalho Azarite nos termos e condições estabelecidas neste Termo de Referência.

2. ESPECIFICAÇÕES DO PRODUTO:

Item	Material	Unid	Qtd
01	Conjunto para aluno tamanho 01 - FDE CJA-01	Unid.	20
02	Conjunto para aluno tamanho 03 - FDE CJA-03	Unid.	25

Os catálogos podem ser encontrados em: https://www.fde.sp.gov.br/PagePublic/Interna.aspx?codigoMenu=160

Observação: A empresa deverá enviar catálogo de amostra original junto ao orçamento para aprovação da compra.

3. LEGISLAÇÃO APLICADA

A contratação reger-se-á pela nova Lei de Licitação nº 14.133/2021, Decreto Municipal nº 8.544/2023 e demais normas contábeis e financeiras aplicáveis ao caso.

4. FORMA E LOCAL DE EXECUÇÃO E OU ENTREGA DO BEM:

O mobiliário deverá ser entregue em até 15 dias após a ordem de serviço. Endereço de entrega: Rua São Paulo, 777 – Barracão 14 – Catanduva/SP – Das 8:00h ás 16:30h

5. CONDIÇÕES DE RECEBIMENTO:

O recebimento do bem,ocorrerá de forma provisória pelo requisitante, e após devidamente verificado será recebido de forma definitiva, conforme disposto no artigo 68 do Decreto 8.544 de 31 de março de 2023.





Município de Catanduva

Estado de São Paulo Praça Conde Francisco Matarazzo, 01 — CEP 15800-031 - Catanduva CNPJ 45.122.603/0001-02

6. ACOMPANHAMENTO E FISCALIZAÇÃO:

O agente público que irá acompanhar e fiscalizar o fornecimento é:

NOME: Giovana Tódaro Leite

CPF: XXX.146.328-XX

CARGO: Diretora de Dep. De assistência ao Educando e Patrimônio

EMAIL: educacao.giovana@catanduva.sp.gov.br DEPARTAMENTO: Assistência ao Educando

7. CONDIÇÕES DE PAGAMENTO:

O pagamento será realizado em até 10 (dez) dias após o recebimento e aceitação da Nota Fiscal pela Secretaria demandante através de depósito ou transferência bancária em conta corrente em nome/CNPJ da empresa.

O documento fiscal deverá necessariamente estar em nome da empresa fornecedora ou prestadora do serviço.

Catanduva, 03 de Julho de 2024.

Para conferir o original, acesse: https://www.dioe.com.br/verificador/2462-8b5f-85b7-ecac

Giovana Tódaro Leite XXX. 146.328-XX Diretora de Dep. Assistência ao Educando e Patrimônio Cláudia de Carvalho Cosmo XXX.179.588-XX Secretária Municipal de Educação



Município de Catanduva

Estado de São Paulo Praça Conde Francisco Matarazzo, 01 — CEP 15800-031 - Catanduva CNPJ 45.122.603/0001-02

PROPOSTA DE PREÇOS REFERENTE A COTAÇÃO Nº 5586/2024

DADOS DA PESSOA JURIDICA
Nome:
CNPJ:
Endereço:
Rua/Avenida:
nº:
Bairro:
Cidade/Estado
CEP:
FONE:
WHATS:
E-mail:
RESPONSÁVEL PELA ADMINISTRAÇÃO DE PESSOA JURÍDICA:
Nome:
Nacionalidade:
Estado Civil:
Profissão:
RG:
CPF:
Endereço:
Rua/Avenida:
nº:
Bairro:
Cidade/Estado:
CEP:
E-mail:
DADOS BANCÁRIOS DA PESSOA JURÍDICA
BANCO:
AGÊNCIA:
CONTA Nº:

A empresa deverá apresentar sua proposta conforme especificações no **TERMO DE REFERÊNCIA**, e obedecer os seguintes critérios:

- a) cotados em moeda corrente nacional;
- b) colocar valor unitário e total, com até duas casas decimais após a vírgula;

CATANDUVA, DE DE 2024.

ASSINATURA NOME E CPF DO RESPONSÁVEL PELA COTAÇÃO

Este documento é cópia do original, assinado digitalmente por FERNANDO BUSNARDO AZARITE (CPF ***452968**) em 03/07/2024 às 16:20:18 (GMT-03:00).

Dispensas



DIÁRIO OFICIAL - MUNICÍPIO DE CATANDUVA

PREFEITURA MUNICIPAL DE CATANDUVA

CNPJ:45.122.603/0001-02

TERMO DE AUTORIZAÇÃO E RATIFICAÇÃO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Número da Cotação: 05238/24

Considerando o valor estimado de, R\$ 1.728,25, e demais documentos que guarnecem o presente, AUTORIZO e desde já RATIFICO a formalização de ajuste com a empresa: PAPELARÍA MEC MATAO LTDÁ CNPJ: 31.892.816/0001-09.

Visando à AQUISIÇÃO DE ETIQUETA E RIBBON PARA USO NA COZINHA PILOTO com fulcro no art. 75 inciso II da Lei Federal De Licitações nº 14.133/21

Encaminho o presente, ao Setor de Compras para que se proceda à publicação do objeto supramencionado, com a condição de sua eficácia, e, em trânsito direto à Secretaria de Finanças para empenho e demais formalidades nos termos da lei.

PADRE OSVALDO DE OLIVEIRA ROSA

Prefeito do Município de Catanduva

Fiorilli S/C Software



SECRETARIA DE FINANCAS

Atos Administrativos

Notificações

CONCILIAÇÃO E PARCELAMENTO TRIBUTÁRIO

A Prefeitura de Catanduva, com a finalidade de solucionar administrativa e extrajudicialmente questões relacionadas a dívidas tributárias, NOTIFICA e CONVIDA todos os contribuintes que possuem débitos de qualquer natureza com o Município, exceto os provenientes de infração de trânsito, para que compareçam na Central de Atendimento, localizada no térreo do Paço Municipal, na Praça Conde Francisco Matarazzo nº 01, e, por meio de conciliação, efetuem o parcelamento ou quitação desses débitos, nos termos, valores e prazos disponibilizados nos artigos 296, 297 e 298 da Lei Complementar Municipal nº 98 de 23 de dezembro de 1998 e alterações posteriores.

SECRETARIA DE MEIO AMBIENTE E AGRICULTURA

Atos Administrativos

Autuações

PREFEITURA DO MUNICIPIO DE CATANDUVA

SECRETARIA MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE E AGRICULTURA
Fiscalização Ambiental

EDITAL de AUTUAÇÃO

Pelo presente, fica o proprietário do imóvel abaixo descrito <u>AUTUADO</u>, tendo em vista descumprir o disposto no artigo 1º §2º da Lei Complementar 0893/17.

O auto de Infração poderá ser pago com as reduções previstas no Art. 289 da Lei complementar nº 098 de 23/12/1998.

Falta de Limpeza / Imóvel Abandonado

Infringência: Artigo 1º §2º da Lei Complementar 0893 de 02 de Outubro de 2017;

Penalidades: Artigo 1º da Lei Complementar 0930 de 16 de Julho de 2018.

Valor do Auto de Infração por Imóvel: UFRC's 250.

N° MULTA	NOMES	RUA/ AV.	QUADRA	LOTE	MOTIVO DEVOLUÇÃO
2824/2024	JESSICA GOUVEIA BIANCHI	DAS ROSAS Nº 285	R	26	NÃO PROCURADO
2959/2024	JM EMPREENDIMENTOS IMOBILIARIOS LTDA	CORDEIROPÓLIS Nº 568	6	19	DESCONHECIDO
2967/2024	MOACIR DE SOUZA	SÃO ROQUE	F	07	MUDOU-SE
2968/2024	MOACIR DE SOUZA	SÃO ROQUE	F	08	MUDOU-SE

Não Existe o Número = Sem número para correspondência;

Endereço Insuficiente = Endereço para correspondência não confere ou está incompleto;

Mudou-se = Proprietário mudou e não deixou endereço para correspondência;

Recusado = Quando no momento da entrega, o destinatário não quis recebê-la;

Ausente = Após 03 tentativas de entrega sem sucesso;

Desconhecido = No endereço indicado, não é conhecido;

Não Procurado =Destinatário fica em localidade onde a agência postal não realiza entregas;

Falecido = O destinatário faleceu.

Bruno Barbério Canossa Chefe da Div. de Limp. Urbana e Fiscalização de Terrenos



SECRETARIA DE PLANEJAMENTO DE INFRAESTRUTURA URBANA

Atos Administrativos

Autuações

Divisão de Fiscalização de Posturas

AUTO DE INFRAÇÃO

Relato: O autuado abaixo identificado, realizou o evento denominado " Made in Roça" na data de 22/06/2024, às 20:00hrs, conforme constatado "in loco", e não providenciou a documentação necessária para a realização do evento à municipalidade.

Prop./Responsável	Endereço do imóvel	Cadastro	Auto nº
		nº	
UNIQUE CENTRO	Rua Amazonas, 755	31187-0	43 Série-SP
EDUCACIONAL			
INTEGRADO LTDA			

Infringência: Artigo 123 da Lei Complementar nº 098/98.

Penalidade: Artigo 128 inciso III, da Lei Complementar nº 098/98, c/c a Lei Complementar nº 157/00.

PRAZO PARA RECOLHIMENTO OU DEFESA: 30 DIAS VALOR TOTAL DA MULTA: 150 UFRC (R\$ 570,60)

O AUTUADO CONTA COM O PRAZO DE 30 DIAS, PARA IMPUGNAR A EXIGÊNCIA FISCAL POR ESCRITO, OU RECOLHER O VALOR DA MULTA, COM OS DESCONTOS ELENCADOS NO ARTIGO 289 DA LC 098/98.

> Diego Alves da Silva Fiscal de Posturas RG: 44.564.246-4

Notificações

Divisão de Fiscalização de Posturas **NOTIFICAÇÃO**

Pelo presente, conforme segue abaixo, fica o proprietário notificado a providenciar a confecção do muro ou mureta de fecho e a calçada do passeio público, dentro do prazo de 90 (noventa) dias, a contar da publicação deste.

Nome Prop./Resp.	Endereço do imóvel	Cadastro	Notif
RODRIGO MENNA BARRETO	Rua Sergipe nº 507	171500-1	300
RODRIGUES			

Infringência: Art. 1º,2º e 3º da Lei Complementar nº 194 de 23 de abril de 2002.

Penalidade: Art. 4º, § 1º da Lei Complementar nº 194 de 23 de abril de 2002.

Célio Carlos Othon Teixeira Fiscal de Posturas

Este documento é cópia do original, assinado digitalmente por FERNANDO BUSNARDO AZARITE (CPF ***452968**) em 03/07/2024 às 16:20:18 (GMT -03:00)

SECRETARIA DE SAÚDE

Departamento de Compras

Dispensas



PREFEITURA MUNICIPAL DE CATANDUVA

CNPJ:45.122.603/0001-02

TERMO DE AUTORIZAÇÃO E RATIFICAÇÃO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Número da Cotação: 05200/24

Considerando o valor estimado de, R\$ 2.940,00, e demais documentos que guarnecem o presente, AUTORIZO e desde já RATIFICO a formalização de ajuste com a empresa: 51.950.865 PEDRO HENRIQUE AMIANTE BUGATTI CNPJ: 51.950.865/0001-50.

Visando à MANUTENÇÃO E REPARO EM BOMBA NEBULIZADORA COSTAL - UNIDADE EMCAA com fulcro no Art. 75, II, Lei 14.133/2021.

Encaminho o presente, ao Setor de Compras para que se proceda à publicação do objeto supramencionado, com a condição de sua eficácia, e, em trânsito direto à Secretaria de Finanças para empenho e demais formalidades nos termos da lei.

CATANDUVA,	
------------	--

PADRE OSVALDO DE OLIVEIRA ROSA

Prefeito do Município de Catanduva





PREFEITURA MUNICIPAL DE CATANDUVA

CNPJ:45.122.603/0001-02

TERMO DE AUTORIZAÇÃO E RATIFICAÇÃO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Número da Cotação: 05388/24

Considerando o valor estimado de, R\$ 1.800,00, e demais documentos que guarnecem o presente, AUTORIZO e desde já RATIFICO a formalização de ajuste com a empresa: VBV AR CONDICIONADO EIRELI CNPJ: 16.894.302/0001-90.

Visando à MANUTENÇÃO E HIGIENIZAÇÃO EM 05 CORTINAS DE AR - UNIDADES DE SAUDE com fulcro no Art. 75, II, Lei 14.133/2021.

Encaminho o presente, ao Setor de Compras para que se proceda à publicação do objeto supramencionado, com a condição de sua eficácia, e, em trânsito direto à Secretaria de Finanças para empenho e demais formalidades nos termos da lei.

CATANDUVA,

PADRE OSVALDO DE OLIVEIRA ROSA

Prefeito do Município de Catanduva



SUPERINTENDÊNCIA DE ÁGUA E ESGOTO DE CATANDUVA - SAEC

Atos Administrativos

Notificações

NOTIFICAÇÃO

A SAEC - Superintendência de Água e Esgoto de Catanduva, vem por meio desta COMUNICAR que até a presente data consta em nosso sistema de pagamento de débitos, o valor correspondente ao consumo da tarifa de água e esgoto dos cadastros abaixo relacionados.

Observamos que o não atendimento da presente notificação dentro do prazo de 30 (trinta) dias, a contar do recebimento desta, ensejará na sanção prevista no artigo 40, inciso V, $\$ 2°, da Lei Federal N° 11.445 de 05/01/2007.

9055473 - RUA SAO PAULO, 957POÇO 9059991 - RUA GOIAS, 220 16376 - PARQUE DAS AMERICAS, 32 8325 - RUA GOIAS, 55 8328 - RUA GOIAS, 70 8333 - RUA GOIAS, 94 8540 - RUA GOIAS, 195 8526 - RUA GOIAS, 249 8359 - RUA GOIAS, 312 8368 - RUA GOIAS, 418 8370 - RUA GOIAS, 594 8545 - RUA GOIAS, 640 8394 - RUA GOIAS, 817 8549 - RUA GOIAS, 930FDS CASA 4 589562 - RUA GOIAS, 969 8420 - RUA GOIAS, 1022 8524 - RUA GOIAS, 1059 8435 - RUA GOIAS, 1108 8515 - RUA GOIAS, 1189 8521 - RUA GOIAS, 1152 8478 - RUA GOIAS, 1250 589925 - RUA GOIAS, 1291DERIV 8461 - RUA GOIAS, 1291 16629 - PRACA DA INDEPENDENCIA, 42 8198 - RUA SAO PAULO, 90 9044722 - RUA SAO PAULO, 200 8039 - RUA SAO PAULO, 216 8186 - RUA SAO PAULO, 244 591135 - RUA SAO PAULO, 320 8138 - RUA SAO PAULO, 332 8126 - RUA SAO PAULO, 408 8056 - RUA SAO PAULO, 452 8064 - RUA SAO PAULO, 528 8182 - RUA SAO PAULO, 645 8080 - RUA SAO PAULO, 669 8148 - RUA SAO PAULO, 691 8090 - RUA SAO PAULO, 752 8121 - RUA SAO PAULO, 801 46544 - RUA SAO PAULO, 996POCO 9906 - RUA ADOLFO LORENSINI, 63 16403 - TRV TAUFIK SOUBHIA, 1 16763 - TRV TAUFIK SOUBHIA, 54 9059955 - RUA FENIX, 459 9061293 - RUA ALAMO, 388deriv 384 589455 - RUA FENIX, 59 54711 - RUA FENIX, 159 54897 - RUA FENIX, 188 54792 - RUA FENIX, 348 54773 - RUA FENIX, 378 587719 - RUA FENIX, 388 587656 - RUA FENIX, 398 54798 - RUA FENIX, 408 54618 - RUA ALAMO, 116 54626 - RUA ALAMO, 86 54664 - RUA ALAMO, 126 54695 - RUA ALAMO, 171 54697 - RUA ALAMO, 201 588020 - RUA ALAMO, 221 54720 - RUA ALAMO, 226 54665 - RUA ALAMO, 256 588631 - RUA ALAMO, 261 54625 - RUA ALAMO, 349 9040600 - RUA ALAMO, 374 54830 - RUA ALAMO, 394 587803 - RUA ALAMO, 404 9041479 - RUA FLAMBOYAND, 35 54793 - RUA FLAMBOYAND, 55 54806 - RUA FLAMBOYAND, 58 54713 - RUA FLAMBOYAND, 108 587802 - RUA FLAMBOYAND, 165 54624 - RUA FLAMBOYAND, 175 54631 - RUA FLAMBOYAND, 185 9048108 - RUA FLAMBOYAND, 228 587148 - RUA FLAMBOYAND, 307 54678 - RUA FLAMBOYAND, 317 54675 - RUA FLAMBOYAND, 326 589040 - RUA FLAMBOYAND, 336DERIV/FDS 54652 - RUA FLAMBOYAND, 346 9046301 - RUA JACARANDA, 76FUNDOS 54780 - RUA JACARANDA, 116 587584 - RUA JACARANDA, 149 54786 - RUA JACARANDA, 196 54914 - RUA JACARANDA, 270 587555 - RUA JACARANDA, 279 54744 - RUA JACARANDA, 289 54734 - RUA JACARANDA, 320

GIS - Gestor Integrado de Saneamento (Módulo: 6662 / Usuário: 00065) - NOTIFICACAOIMPRENSA

54756 - RUA JACARANDA, 329

587377 - RUA JACARANDA, 340

Página 1

Para conferir o original, acesse: https://www.dioe.com.br/verificador/2462-8b5f-85b7-ecac

587959 - RUA JACARANDA, 339

9040797 - RUA JACARANDA, 349

\$4496 - RUA MEROLIA, 255 END \$4496 - RUA MEROLIA, 256 PUBLICA, 1872 - RUA MEROLIA, 256 PUBLICA, 1872 - RUA MEROLIA, 256 PUBLICA, 277 \$4296 - RUA PERNAMBUCO, 430 190 - RUA PERNAMBUCO, 430 191 - RUA PERNAMBUCO, 191 193 - RUA PERNAMBUCO, 193 1		
### STATE OF PERNAMBUCO, 14 174 - RILA PERNAMBUCO, 40 179 - RILA PERNAMBUCO, 400ERNY 129 - RILA PERNAMBUCO, 400ERNY 125 - RILA PERNAMBUCO, 400ERNY 125 - RILA PERNAMBUCO, 400ERNY 125 - RILA PERNAMBUCO, 400ERNY 126 - RILA PERNAMBUCO, 607 227 - RILA PERNAMBUCO, 607 227 - RILA PERNAMBUCO, 607 227 - RILA PERNAMBUCO, 709 228 - RILA PERNAMBUCO, 709 229 - RILA PERNAMBUCO, 709 129 - RILA PERNAMBUCO, 1031 130 - RILA PERNAMBUCO, 1301 131 - RILA PERNAMBUCO, 1310 131 - RILA PE	9044084 - RUA MAGNOLIA, 225DERIV	54649 - RUA MAGNOLIA, 295
174 - RIJA PERNAMBUCO, 138 199 - RIJA PERNAMBUCO, 480ERIV 42464 - RIJA PERNAMBUCO, 480ERIV 42464 - RIJA PERNAMBUCO, 480ERIV 42464 - RIJA PERNAMBUCO, 680 255 - RIJA PERNAMBUCO, 680 255 - RIJA PERNAMBUCO, 680 267 - RIJA PERNAMBUCO, 680 247 - RIJA PERNAMBUCO, 681 24243 - RIJA PERNAMBUCO, 718 24243 - RIJA PERNAMBUCO, 718 258 - RIJA PERNAMBUCO, 718 258 - RIJA PERNAMBUCO, 719 259 - RIJA PERNAMBUCO, 1031 305 - RIJA PERNAMBUCO, 1031 305 - RIJA PERNAMBUCO, 1031 305 - RIJA PERNAMBUCO, 1031 315 - RIJA PERNAMBUCO, 1073 314 - RIJA PERNAMBUCO, 1031 315 - RIJA PERNAMBUCO, 1073 329 - RIJA PERNAMBUCO, 1071 329 - RIJA PERNAMBUCO, 1073 329 - RIJA PERNAMBUCO, 1071 329 - RIJA PERNAMBUCO, 1073 329 - RIJA PERNAMBUCO, 1071 329 - RIJA PERNAMBUCO, 1073 329 - RIJA PERNAMBUCO, 1071 329 - RIJA PERNAMBUCO, 1073 329 - RIJA PERNAMBUCO, 1071 329 - RIJA PERNAMBUCO, 1073 329 - RIJA PERNAMBUCO, 1071 329 - RIJA PERNAMBUCO, 10	54723 - RUA MAGNOLIA, 335	9058645 - RUA PERNAMBUCO, 377
9050/28 - RUA PERNAMBUCO, 697 225 - RUA PERNAMBUCO, 697 225 - RUA PERNAMBUCO, 697 225 - RUA PERNAMBUCO, 698 247 - RUA PERNAMBUCO, 698 247 - RUA PERNAMBUCO, 699 247 - RUA PERNAMBUCO, 699 248 - RUA PERNAMBUCO, 750 289 - RUA PERNAMBUCO, 750 289 - RUA PERNAMBUCO, 1234 314 - RUA PERNAMBUCO, 1301 305 - RUA PERNAMBUCO, 1304 315 - RUA PERNAMBUCO, 1301 315 - RUA PERNAMBUCO, 1301 315 - RUA PERNAMBUCO, 1301 315 - RUA PERNAMBUCO, 1452 316 - RUA PERNAMBUCO, 1452 317 - RUA PERNAMBUCO, 1473 317 - RUA PERNAMBUCO, 1473 318 - RUA PERNAMBUCO, 1473 319 - RUA PERNAMBUC	42459 - RUA PERNAMBUCO, 4	164 - RUA PERNAMBUCO, 68
135 - RUA PERNAMBUCO, 607 242 - RUA PERNAMBUCO, 604 243 - RUA PERNAMBUCO, 604 244 - RUA PERNAMBUCO, 605 247 - RUA PERNAMBUCO, 700 289 - RUA PERNAMBUCO, 700 289 - RUA PERNAMBUCO, 1031 305 - RUA PERNAMBUCO, 1031 315 - RUA PERNAMBUCO, 1031 315 - RUA PERNAMBUCO, 1031 341 - RUA PERNAMBUCO, 1042 340 - RUA PERNAMBUCO, 1452 340 - RUA PERNAMBUCO, 1452 351 - RUA PERNAMBUCO, 1510 351 - RUA PERNAMBUCO, 1511 351 - RUA PERNAMBUCO, 1511 351 - RUA PERNAMBUCO, 1517 3523 - AV SAO DOMINGOS, 582CAS 2 9035364 - AV SAO DOMINGOS, 573AYT 605 3523 - RUA REMAMBUCO, 1516 352 - RUA ALAGOAS, 516 353 - RUA SERGIPE, 817COMERCIAL 351 - RUA PERNAMBUCO, 1516 352 - RUA ALAGOAS, 517 353 - AV SAO DOMINGOS, 573AYT 605 353 - RUA ALAGOAS, 517 353 - RUA ALAGOAS, 517 354 - RUA ALAGOAS, 517 355 - RUA ALAGOAS, 517 355 - RUA ALAGOAS, 517 356 - RUA ALAGOAS, 517 357 - RUA ALAGOAS, 517 358 - RUA ALAGOAS, 518 359 - RUA ALAGOAS, 518 350 - RUA ALAGOAS, 517 350 - RUA ALAGOAS, 517 350 - RUA ALAGOAS, 517 350 - RUA ALAGOAS, 518 351 - RUA	174 - RUA PERNAMBUCO, 126	199 - RUA PERNAMBUCO, 384
247 - RUA PERNAMBUCO, 664 247 - RUA PERNAMBUCO, 691 4244 - RUA PERNAMBUCO, 691 4244 - RUA PERNAMBUCO, 760 269 - RUA PERNAMBUCO, 101 30 - RUA PERNAMBUCO, 101 30 - RUA PERNAMBUCO, 1301 314 - RUA PERNAMBUCO, 1301 315 - RUA PERNAMBUCO, 1310 315 - RUA PERNAMBUCO, 1310 316 - RUA PERNAMBUCO, 1311 317 - RUA PERNAMBUCO, 1452 300 - RUA PERNAMBUCO, 1452 300 - RUA PERNAMBUCO, 1453 300 - RUA PERNAMBUCO, 1451 301 - RUA PERNAMBUCO, 1473 300 - RUA PERNAMBUCO, 1516 301 - RUA PERNAMBUCO, 1516 302 - RUA PERNAMBUCO, 1516 303 - RUA PERNAMBUCO, 1516 303 - RUA PERNAMBUCO, 1516 304 - RUA SAO DOMINGOS, 895 305 - RUA PERNAMBUCO, 1516 307 - RUA PERNAMBUCO, 1516 307 - RUA PERNAMBUCO, 1516 308 - RUA PERNAMBUCO, 1516 309 - RUA PERNAMBUCO, 1516 309 - RUA PERNAMBUCO, 1516 309 - RUA PERNAMBUCO, 1516 300 - RUA PERNAMBUCO, 1517	9050426 - RUA PERNAMBUCO, 459DERIV	42454 - RUA PERNAMBUCO, 472DERIV
247 - RUA PERNAMBUCO, 761 134 - RUA PERNAMBUCO, 750 229 - RUA PERNAMBUCO, 750 239 - RUA PERNAMBUCO, 1301 315 - RUA PERNAMBUCO, 1301 315 - RUA PERNAMBUCO, 1310 315 - RUA PERNAMBUCO, 1310 315 - RUA PERNAMBUCO, 1422 316 - RUA PERNAMBUCO, 1412 320 - RUA PERNAMBUCO, 1412 320 - RUA PERNAMBUCO, 1413 321 - RUA PERNAMBUCO, 1417 321 - RUA PERNAMBUCO, 1417 322 - RUA PERNAMBUCO, 1417 323 - AV SAO DOMINGOS, 5873 7853 - AV SAO DOMINGOS, 5873 7853 - AV SAO DOMINGOS, 1402 9053304 - AV SAO DOMINGOS, 1402 9053549 - RUA SERGIPE, 817COMERCIAL 509 - RUA ALGOAS, 142 911 - RUA ALGOAS, 142 915 - RUA ALGOAS, 145 905 - RUA ALGOAS, 142 916 - RUA ALGOAS, 145 927 - RUA ALGOAS, 145 938 - RUA ALGOAS, 145 939 - RUA ALGOAS, 145 949 - RUA ALGOAS, 145	135 - RUA PERNAMBUCO, 607	235 - RUA PERNAMBUCO, 620
134 - RUA PERNAMBUCO, 1501 289 - RUA PERNAMBUCO, 1031 315 - RUA PERNAMBUCO, 1031 315 - RUA PERNAMBUCO, 1031 315 - RUA PERNAMBUCO, 1422 320 - RUA PERNAMBUCO, 1452 320 - RUA PERNAMBUCO, 1511 321 - RUA PERNAMBUCO, 1511 321 - RUA PERNAMBUCO, 1516 323 - AV SAO DOMINGOS, 596CASA 2 325 - AV SAO DOMINGOS, 5973 326 - RUA SERGIPE, 517COMERCIAL 327 - RUA SERGIPE, 1050 328 - AV SAO DOMINGOS, 873 327 - RUA SERGIPE, 1050 328 - RUA SERGIPE, 1050 329 - RUA ALAGOAS, 1051 320 - RUA ALAGOAS, 1051 321 - RUA ALAGOAS, 1051 322 - RUA ALAGOAS, 1051 323 - RUA SERGIPE, 1051 324 - RUA ALAGOAS, 1051 325 - RUA ALAGOAS, 1051 325 - RUA ALAGOAS, 1051 326 - RUA ALAGOAS, 1051 327 - RUA ALAGOAS, 1051 328 - RUA ALAGOAS, 1051 329 - RUA ALAGOAS, 1051 320 - RUA SERGIPE, 1052 320 - RUA SERGIPE, 1052 320 - RUA SERGIPE, 1052 320 - RUA SERGIPE, 1053 320 - RUA SERGIPE, 1052 320 - RUA SERGIPE, 1052 320 - RUA SERGIPE, 1053 320 - RUA SERGIPE, 1052 320 - RUA SERGIPE, 1052 320 - RUA SERGIPE, 1052 320 - RUA SERGIPE, 1053 320	242 - RUA PERNAMBUCO, 664	243 - RUA PERNAMBUCO, 669
289 - RUA PERNAMBUCO, 1301 314 - RUA PERNAMBUCO, 1301 315 - RUA PERNAMBUCO, 1310 315 - RUA PERNAMBUCO, 1310 315 - RUA PERNAMBUCO, 1310 315 - RUA PERNAMBUCO, 1511 331 - RUA PERNAMBUCO, 1511 332 - AV SAO DOMINGOS, 595CASA 2 7859 - AV SAO DOMINGOS, 873 7859 - RUA ALAGOAS, 872 9003549 - RUA SERGIPE, 877-COMERCIAL 786 - RUA ALAGOAS, 42 911 - RUA ALAGOAS, 40 912 - RUA ALAGOAS, 91 913 - RUA ALAGOAS, 91 914 - RUA ALAGOAS, 92 915 - RUA ALAGOAS, 92 917 - RUA ALAGOAS, 93 918 - RUA ALAGOAS, 93 919 - RUA ALAGOAS, 93 919 - RUA ALAGOAS, 93 910 - RUA SERGIPE, 899 910 - RUA SERGIPE, 899 910 - RUA SERGIPE, 899 911 - RUA SERGIPE, 890 911 - RUA SERGIPE, 890 911 - RUA SERGIPE, 890 910 - RUA SERGIPE, 891 910 - RUA SERGIPE, 105 910 - RUA SERGIPE, 105 910 - RUA SERGIPE, 106 910 - RUA BAHA, 497 910 - RUA BAHA, 599 910 - RUA BAHA, 590 910 - RUA BAHA, 100 910	247 - RUA PERNAMBUCO, 691	42443 - RUA PERNAMBUCO, 716
314 - RUA PERNAMBUCO, 1301 311 - RUA PERNAMBUCO, 1492 440 - RUA PERNAMBUCO, 1473 351 - RUA PERNAMBUCO, 1473 351 - RUA PERNAMBUCO, 1473 351 - RUA PERNAMBUCO, 1511 7333 - AV SAD DOMINGOS, 996CASA 2 7859 - AV SAD DOMINGOS, 973 7851 - AV SAD DOMINGOS, 973 7851 - AV SAD DOMINGOS, 9873 7851 - AV SAD DOMINGOS, 186 9043292 - TRV ANALARDIA, 87 9053304 - AV SAD DOMINGOS, 186 9043292 - TRV ANALARDIA, 87 9053304 - AV SAD DOMINGOS, 186 9043292 - TRV ANALARDIA, 87 9053304 - AV SAD DOMINGOS, 186 9043292 - TRV ANALARDIA, 87 9053304 - AV SAD DOMINGOS, 186 9043292 - TRV ANALARDIA, 87 905340 - RUA SERGIPE, 817 COMERCIAL 705 - RUA ALAGOAS, 186 9043292 - TRV ANALARDIA, 86 9043292 - TRV ANALARDIA, 87 905340 - RUA SERGIPE, 817 905 - RUA ALAGOAS, 511 905 - RUA ALAGOAS, 511 907 - RUA ALAGOAS, 701 907 - RUA ALAGOAS, 701 907 - RUA ALAGOAS, 702 907 - RUA ALAGOAS, 702 907 - RUA ALAGOAS, 703 907 - RUA ALAGOAS, 903 907 - RUA SERGIPE, 909 907 - RUA SERGIPE, 901 908 - RUA SERGIPE, 901 908 - RUA SERGIPE, 901 909 - RUA BAHA, 270 9040991 - RUA BAHA, 509 905412 - RUA BAHA, 509 905512 - RUA BAHA, 509 905412 - RUA BAHA, 509	134 - RUA PERNAMBUCO, 750	269 - RUA PERNAMBUCO, 869
341 - RUA PERNAMBUCO, 1452 350 - RUA PERNAMBUCO, 1511 351 - RUA PERNAMBUCO, 1516 353 - AV SAO DOMINGOS, 595CASA 2 7659 - AV SAO DOMINGOS, 573 7659 - AV SAO DOMINGOS, 573 7659 - AV SAO DOMINGOS, 5165 9063304 - AV SAO DOMINGOS, 5173 7658 - RUA SERGIPE, 517COMERCIAL 765 - RUA ALAGOAS, 52 9079 - RUA ALAGOAS, 511 907 - RUA ALAGOAS, 752 908 - RUA ALAGOAS, 752 909 - RUA ALAGOAS, 752 900 - RUA	289 - RUA PERNAMBUCO, 1031	305 - RUA PERNAMBUCO, 1234
351 - RUA PERNAMBUCO, 1511 7833 - AV SAO DOMINISOS, 595CASA 2 7853 - AV SAO DOMINISOS, 596CASA 2 7853 - AV SAO DOMINISOS, 596CASA 2 7853 - RUA ALAGOAS, 42 7853 - RUA ALAGOAS, 42 7853 - RUA ALAGOAS, 40 7853 - RUA ALAGOAS, 40 7853 - RUA ALAGOAS, 40 7853 - RUA ALAGOAS, 501 7853 - RUA ALAGOAS, 501 7853 - RUA ALAGOAS, 701 7853 - RUA ALAGOAS, 701 7853 - RUA ALAGOAS, 701 7853 - RUA ALAGOAS, 702 7853 - RUA ALAGOAS, 703 7854 - RUA ALAGOAS, 703 7854 - RUA ALAGOAS, 703 7855 - RUA ALAGOAS, 703 7855 - RUA ALAGOAS, 703 7855 - RUA ALAGOAS, 703 7857 - RUA SERGIPE, 899 7857 - RUA SERGIPE, 891 7858 - RUA SERGIPE, 994 7858 - RUA SERGIPE, 994 7858 - RUA SERGIPE, 1085 7858 - RUA SERGIPE, 108	314 - RUA PERNAMBUCO, 1301	315 - RUA PERNAMBUCO, 1310
7933 - AV SAO DOMINGOS, 598CASA 2 9083394 - AV SAO DOMINGOS, 873 785 - AV SAO DOMINGOS, 873 785 - AV SAO DOMINGOS, 873 785 - AV SAO DOMINGOS, 879 7818 - AV SAO DOMINGOS, 1165 9045298 - TRIV ANALANDIA, 87 9085394 - RIUA SERGIJEE, 917 COMERCIAL 509 - RIUA ALAGOAS, 442 511 - RIUA ALAGOAS, 445 653 - RIUA ALAGOAS, 511 552 - RIUA ALAGOAS, 511 553 - RIUA ALAGOAS, 511 553 - RIUA ALAGOAS, 701 554 - RIUA ALAGOAS, 701 555 - RIUA ALAGOAS, 702 565 - RIUA ALAGOAS, 702 566 - RIUA ALAGOAS, 702 567 - RIUA ALAGOAS, 702 568 - RIUA ALAGOAS, 702 569 - RIUA ALAGOAS, 703 561 - RIUA ALAGOAS, 702 569 - RIUA ALAGOAS, 703 561 - RIUA ALAGOAS, 703 561 - RIUA ALAGOAS, 703 562 - RIUA ALAGOAS, 703 563 - RIUA ALAGOAS, 703 564 - RIUA ALAGOAS, 703 565 - RIUA ALAGOAS, 703 567 - RIUA ALAGOAS, 703 567 - RIUA ALAGOAS, 703 568 - RIUA ALAGOAS, 703 569 - RIUA ALAGOAS, 703 569 - RIUA ALAGOAS, 703 569 - RIUA ALAGOAS, 703 560	341 - RUA PERNAMBUCO, 1452	440 - RUA PERNAMBUCO, 1473
905304 - AV SAO DOMINGOS, 873 7813 - AV SAO DOMINGOS, 1165 9040289 - TRV ANLANDIA, 87 9063549 - RIJA SERGIPE, B17COMERCIAL 789 - RIJA ALAGOAS, 42 511 - RIJA ALAGOAS, 42 511 - RIJA ALAGOAS, 42 511 - RIJA ALAGOAS, 502 663 - RIJA ALAGOAS, 511 529 - RIJA ALAGOAS, 501 553 - RIJA ALAGOAS, 701 559 - RIJA ALAGOAS, 701 559 - RIJA ALAGOAS, 702 551 - RIJA ALAGOAS, 703 552 - RIJA ALAGOAS, 703 551 - RIJA ALAGOAS, 703 552 - RIJA ALAGOAS, 703 553 - RIJA ALAGOAS, 703 550 -	350 - RUA PERNAMBUCO, 1511	351 - RUA PERNAMBUCO, 1516
7818 - AV SAO DOMINGOS, 1165 9063549 - RUA SERGIPE, 817COMERCIAL 708 - RUA ALAGOAS, 32 509 - RUA ALAGOAS, 42 511 - RUA ALAGOAS, 42 511 - RUA ALAGOAS, 42 511 - RUA ALAGOAS, 511 522 - RUA ALAGOAS, 511 533 - RUA ALAGOAS, 701 535 - RUA ALAGOAS, 701 535 - RUA ALAGOAS, 702 536 - RUA ALAGOAS, 752 537 - RUA ALAGOAS, 752 539 - RUA ALAGOAS, 752 540 - RUA ALAGOAS, 752 551 - RUA ALAGOAS, 752 552 - RUA ALAGOAS, 753 553 - RUA ALAGOAS, 752 554 - RUA ALAGOAS, 752 555 - RUA ALAGOAS, 752 556 - RUA ALAGOAS, 752 557 - RUA ALAGOAS, 752 559 - RUA ALAGOAS, 752 550 - RUA ALAGAS, 750 550 - RUA ALAGAS, 750 550 - RUA ALAGOAS, 750 550 - RUA	7933 - AV SAO DOMINGOS, 595CASA 2	7859 - AV SAO DOMINGOS, 573ANT 605
9063649 - RUA SERGIPE, 817COMERCIAL 708 - RUA ALAGOAS, 32 509 - RUA ALAGOAS, 42 511 - RUA ALAGOAS, 502 523 - RUA ALAGOAS, 511 522 - RUA ALAGOAS, 502 535 - RUA ALAGOAS, 739 641 - RUA ALAGOAS, 722 551 - RUA ALAGOAS, 722 551 - RUA ALAGOAS, 722 559 - RUA ALAGOAS, 1037 16250 - PRACA DA REPUBLICA, 55 16264 - PRACA DA REPUBLICA, 94 930 - RUA SERGIPE, 499 775 - RUA SERGIPE, 499 775 - RUA SERGIPE, 582 778 - RUA SERGIPE, 582 778 - RUA SERGIPE, 589 779 - RUA SERGIPE, 589 779 - RUA SERGIPE, 899 779 - RUA SERGIPE, 899 779 - RUA SERGIPE, 899 781 - RUA SERGIPE, 809 781 - RUA SERGIPE, 809 781 - RUA SERGIPE, 809 782 - RUA SERGIPE, 807 803 - RUA SERGIPE, 807 804 - RUA SERGIPE, 807 805 - RUA SERGIPE, 807 807 - RUA SERGIPE, 807 808 - RUA SERGIPE, 807 809 - RUA SERGIPE, 808 800 - RUA SERGIPE, 914 800 - RUA SERGIPE, 1040 1050 - RU	9053304 - AV SAO DOMINGOS, 873	7853 - AV SAO DOMINGOS, 899
509 - RUA ALAGOAS, 442 683 - RUA ALAGOAS, 511 532 - RUA ALAGOAS, 562 553 - RUA ALAGOAS, 701 558 - RUA ALAGOAS, 701 558 - RUA ALAGOAS, 701 559 - RUA ALAGOAS, 702 551 - RUA ALAGOAS, 702 551 - RUA ALAGOAS, 703 42673 - RUA ALAGOAS, 833 4273 - RUA ALAGOAS, 833 4275 - RUA ALAGO	7818 - AV SAO DOMINGOS, 1165	9049298 - TRV ANALANDIA, 87
663 - RUA ALAGOAS, 561 553 - RUA ALAGOAS, 701 559 - RUA ALAGOAS, 701 559 - RUA ALAGOAS, 702 561 - RUA ALAGOAS, 702 569 - RUA ALAGOAS, 702 569 - RUA ALAGOAS, 702 569 - RUA ALAGOAS, 803 567 - RUA ALAGOAS, 1031 16267 - RUA ALAGOAS, 1157 16264 - PRACA DA REPUBLICA, 94 16263 - PRACA DA REPUBLICA, 94 16263 - PRACA DA REPUBLICA, 94 173 - RUA SERGIPE, 499 775 - RUA SERGIPE, 580 776 - RUA SERGIPE, 580 777 - RUA SERGIPE, 580 777 - RUA SERGIPE, 580 779 - RUA SERGIPE, 580 779 - RUA SERGIPE, 879 803 - RUA SERGIPE, 887 805 - RUA SERGIPE, 807 815 - RUA SERGIPE, 807 816 - RUA SERGIPE, 807 817 - RUA SERGIPE, 807 817 - RUA SERGIPE, 807 818 - RUA SERGIPE, 914 828 - RUA SERGIPE, 914 829 - RUA SERGIPE, 914 820 - RUA SERGIPE, 908 803 - RUA SERGIPE, 1080 805 - RUA SERGIPE, 1085 804 - RUA SERGIPE, 1085 805 - RUA SERGIPE, 1086 807 - RUA SERGIPE, 1096 8090 - RUA SERGIPE, 1096 8090 - RUA SERGIPE, 1096 800 -	9063549 - RUA SERGIPE, 817COMERCIAL	708 - RUA ALAGOAS, 32
553 - RUA ALAGOAS, 701 641 - RUA ALAGOAS, 752 569 - RUA ALAGOAS, 752 569 - RUA ALAGOAS, 752 569 - RUA ALAGOAS, 1031 42673 - RUA ALAGOAS, 1031 16260 - PRACA DA REPUBLICA, 94 963 - RUA SERGIPE, 499 773 - RUA SERGIPE, 590 775 - RUA SERGIPE, 592 778 - RUA SERGIPE, 599 775 - RUA SERGIPE, 599 775 - RUA SERGIPE, 599 776 - RUA SERGIPE, 599 777 - RUA SERGIPE, 599 778 - RUA SERGIPE, 599 778 - RUA SERGIPE, 597 779 - RUA SERGIPE, 591 803 - RUA SERGIPE, 597 803 - RUA SERGIPE, 597 804 - RUA SERGIPE, 597 805 - RUA SERGIPE, 597 806 - RUA SERGIPE, 591 807 - RUA SERGIPE, 596 808 - RUA SERGIPE, 597 809 - RUA SERGIPE, 596 809 - RUA SERGIPE, 597 809 - RUA SERGIPE, 597 809 - RUA SERGIPE, 590 809 - RUA SERGIPE, 597 809 - RUA SERGIPE, 590 809 - RUA SERGIPE,	509 - RUA ALAGOAS, 442	511 - RUA ALAGOAS, 450
553 - RUA ALAGOAS, 701 568 - RUA ALAGOAS, 752 569 - RUA ALAGOAS, 752 569 - RUA ALAGOAS, 752 569 - RUA ALAGOAS, 833 567 - RUA ALAGOAS, 1031 16267 - PRACA DA REPUBLICA, 55 568 - RUA ALAGOAS, 1031 16268 - PRACA DA REPUBLICA, 94 16284 - PRACA DA REPUBLICA, 94 16284 - PRACA DA REPUBLICA, 94 16285 - PRACA DA REPUBLICA, 132 983 - RUA SERGIPE, 499 773 - RUA SERGIPE, 590 775 - RUA SERGIPE, 589 776 - RUA SERGIPE, 589 777 - RUA SERGIPE, 589 777 - RUA SERGIPE, 589 778 - RUA SERGIPE, 899 803 - RUA SERGIPE, 807 42880 - RUA SERGIPE, 914 824 - RUA SERGIPE, 914 825 - RUA SERGIPE, 914 826 - RUA SERGIPE, 914 827 - RUA SERGIPE, 994CASA 4 838 - RUA SERGIPE, 1085 842 - RUA SERGIPE, 1085 842 - RUA SERGIPE, 1085 843 - RUA SERGIPE, 1086 844 - RUA SERGIPE, 1086 845 - RUA SERGIPE, 1086 846 - RUA SERGIPE, 1086 847 - RUA SERGIPE, 1086 848 - RUA SERGIPE, 1086 849 - RUA SERGIPE, 1086 840 - RUA SERGIPE, 1086 841 - RUA SERGIPE, 1086 842 - RUA SERGIPE, 1086 843 - RUA SERGIPE, 1086 844 - RUA SERGIPE, 1086 845 - RUA SERGIPE, 1086 846 - RUA SERGIPE, 1086 847 - RUA SERGIPE, 1086 848 - RUA SERGIPE, 1086 849 - RUA SERGIPE, 1086 840 - RUA SERGIPE, 1086 841 - RUA SERGIPE, 1086 842 - RUA SERGIPE, 1086 843 - RUA SERGIPE, 1086 844 - RUA SERGIPE, 1086 845 - RUA SERGIPE, 1086 846 - RUA SERGIPE, 1086 847 - RUA SERGIPE, 1086 848 - RUA SERGIPE, 1086 849 - RUA SERGIPE, 1086 840 - RUA SERGIPE, 1086 841 - RUA SERGIPE, 1086 842 - RUA SERGIPE, 1086 843 - RUA SERGIPE, 1086 844 - RUA SERGIPE, 1086 845 - RUA SERGIPE, 1086 846 - RUA SERGIPE, 1086 847 - RUA SERGIPE, 1086 848 - RUA SERGIPE, 1086 849 - RUA SERGIPE, 1086 840 - RUA SERGIPE, 1086 841 - RUA SERGIPE, 1086 842 - RUA SERGIPE, 1087 842 - RUA SERGIPE, 1087 843 - RUA SERGIPE, 1087 844 - RUA SERGIPE, 107 845 - RUA SERGIPE, 107 846 - RUA SERGIPE, 107 846 - RUA SERGIPE, 107 846 - RUA MINAS GERAIS, 1100 849 - RUA MINAS GERAIS, 1100 840 - RUA MINAS	663 - RUA ALAGOAS, 511	532 - RUA ALAGOAS, 562
569 - RUA ALAGOAS, 833 567 - RUA ALAGOAS, 1031 42673 - RUA ALAGOAS, 1031 42673 - RUA ALAGOAS, 1157 16234 - PRACA DA REPUBLICA, 94 993 - RUA SERGIPE, 499 775 - RUA SERGIPE, 499 775 - RUA SERGIPE, 560 776 - RUA SERGIPE, 582 778 - RUA SERGIPE, 589 779 - RUA SERGIPE, 589 770 - RUA SERGIPE, 580 770 - RUA SERGIPE, 1085 770 - RUA SERGIPE, 1080 770 - RUA SERGIPE, 1070 770 - RUA SERGIPE, 1	553 - RUA ALAGOAS, 701	558 - RUA ALAGOAS, 739
569 - RUA ALAGOAS, 833 567 - RUA ALAGOAS, 1031 42673 - RUA ALAGOAS, 1031 42673 - RUA ALAGOAS, 1157 16234 - PRACA DA REPUBLICA, 94 993 - RUA SERGIPE, 499 775 - RUA SERGIPE, 499 775 - RUA SERGIPE, 560 776 - RUA SERGIPE, 582 778 - RUA SERGIPE, 589 779 - RUA SERGIPE, 589 770 - RUA SERGIPE, 580 770 - RUA SERGIPE, 1085 770 - RUA SERGIPE, 1080 770 - RUA SERGIPE, 1070 770 - RUA SERGIPE, 1		
16263 - PRACA DA REPUBLICA, 94 993 - RUA SERGIPE, 499 775 - RUA SERGIPE, 580 776 - RUA SERGIPE, 582 777 - RUA SERGIPE, 589 777 - RUA SERGIPE, 589 779 - RUA SERGIPE, 689 779 - RUA SERGIPE, 689 779 - RUA SERGIPE, 699 803 - RUA SERGIPE, 680 804 - RUA SERGIPE, 690 805 - RUA SERGIPE, 807 806 - RUA SERGIPE, 914 807 - RUA SERGIPE, 914 808 - RUA SERGIPE, 914 809 - RUA SERGIPE, 914 809 - RUA SERGIPE, 1040 800 - RUA SERGIPE, 1040 800 - RUA SERGIPE, 1040 801 - RUA SERGIPE, 1040 801 - RUA SERGIPE, 1088 9057611 - RUA BAHIA, 116DERIV 1414 40509 - RUA BAHIA, 27POCO 1297 - RUA BAHIA, 27 9040991 - RUA BAHIA, 487 1221 - RUA BAHIA, 507 1056 - RUA BAHIA, 502 1053 - RUA BAHIA, 503 1053 - RUA BAHIA, 509 905412 - RUA BAHIA, 509 905412 - RUA BAHIA, 509 1096 - RUA BAHIA, 509 1097 - RUA BAHIA, 509 1097 - RUA BAHIA, 810 1104 - RUA BAHIA, 899 11104 - RUA BAHIA, 899 11104 - RUA BAHIA, 1137 1153 - RUA BAHIA, 1030 1144 - RUA BAHIA, 1030 1151 - RUA BAHIA, 1030 1151 - RUA BAHIA, 1030 1151 - RUA BAHIA, 1030 1152 - RUA BAHIA, 1030 1154 - RUA BAHIA, 1030 1155 - RUA BAHIA, 1030 1156 - RUA BAHIA, 1030 1157 - RUA BAHIA, 1030 1158 - RUA BAHIA, 1030 1159 - RUA BAHIA, 1030 1150 - RUA BAHIA, 1030	569 - RUA ALAGOAS, 833	597 - RUA ALAGOAS, 1031
16263 - PRACA DA REPUBLICA, 94 993 - RUA SERGIPE, 499 775 - RUA SERGIPE, 580 776 - RUA SERGIPE, 582 777 - RUA SERGIPE, 589 777 - RUA SERGIPE, 589 779 - RUA SERGIPE, 689 779 - RUA SERGIPE, 689 779 - RUA SERGIPE, 699 803 - RUA SERGIPE, 680 804 - RUA SERGIPE, 690 805 - RUA SERGIPE, 807 806 - RUA SERGIPE, 914 807 - RUA SERGIPE, 914 808 - RUA SERGIPE, 914 809 - RUA SERGIPE, 914 809 - RUA SERGIPE, 1040 800 - RUA SERGIPE, 1040 800 - RUA SERGIPE, 1040 801 - RUA SERGIPE, 1040 801 - RUA SERGIPE, 1088 9057611 - RUA BAHIA, 116DERIV 1414 40509 - RUA BAHIA, 27POCO 1297 - RUA BAHIA, 27 9040991 - RUA BAHIA, 487 1221 - RUA BAHIA, 507 1056 - RUA BAHIA, 502 1053 - RUA BAHIA, 503 1053 - RUA BAHIA, 509 905412 - RUA BAHIA, 509 905412 - RUA BAHIA, 509 1096 - RUA BAHIA, 509 1097 - RUA BAHIA, 509 1097 - RUA BAHIA, 810 1104 - RUA BAHIA, 899 11104 - RUA BAHIA, 899 11104 - RUA BAHIA, 1137 1153 - RUA BAHIA, 1030 1144 - RUA BAHIA, 1030 1151 - RUA BAHIA, 1030 1151 - RUA BAHIA, 1030 1151 - RUA BAHIA, 1030 1152 - RUA BAHIA, 1030 1154 - RUA BAHIA, 1030 1155 - RUA BAHIA, 1030 1156 - RUA BAHIA, 1030 1157 - RUA BAHIA, 1030 1158 - RUA BAHIA, 1030 1159 - RUA BAHIA, 1030 1150 - RUA BAHIA, 1030	42673 - RUA ALAGOAS, 1157	16250 - PRACA DA REPUBLICA, 55
993 - RUA SERGIPE, 499 775 - RUA SERGIPE, 580 776 - RUA SERGIPE, 582 777 - RUA SERGIPE, 589 778 - RUA SERGIPE, 689 779 - RUA SERGIPE, 689 779 - RUA SERGIPE, 698 803 - RUA SERGIPE, 807 42880 - RUA SERGIPE, 827 809 - RUA SERGIPE, 807 815 - RUA SERGIPE, 914 824 - RUA SERGIPE, 974 828 - RUA SERGIPE, 914 828 - RUA SERGIPE, 1040 829 - RUA SERGIPE, 1040 820 - RUA SERGIPE, 1085 801 - RUA SERGIPE, 1085 802 - RUA SERGIPE, 1085 803 - RUA SERGIPE, 1040 804 - RUA SERGIPE, 1085 8057611 - RUA BAHIA, 1416DERIV 1414 40309 - RUA BAHIA, 27POÇO 1297 - RUA BAHIA, 147 - RUA BAHIA, 1507 1056 - RUA BAHIA, 532 1053 - RUA BAHIA, 599 1056 - RUA BAHIA, 599 1057 - RUA BAHIA, 599 1058 - RUA BAHIA, 810 1059 - RUA BAHIA, 872 1114 - RUA BAHIA, 891 1134 - RUA BAHIA, 899 1135 - RUA BAHIA, 890 1136 - RUA BAHIA, 890 1137 - RUA BAHIA, 1030 1144 - RUA BAHIA, 1030 1155 - RUA BAHIA, 1030 1167 - RUA BAHIA, 1150 1179 - RUA BAHIA, 1255 1179 - RUA BAHIA, 1420 1190 - RUA BAHIA, 1420 1190 - RUA BAHIA, 1420 1190 - RUA BAHIA, 1420 1191 - RUA BAHIA, 1420 1190 - RUA BAHIA, 1430 1190 - RUA BAHIA, 1430 1190 - RUA BAHIA, 1420 1190 - RUA BAHIA, 1430 1190 - RUA BAHIA, 1437 1430 - RUA BAHIA, 1437 1450 - RUA BIHA, 1437 1450 - RUA MINAS GERAIS, 1130		
775 - RUA SERGIPE, 586 790 - RUA SERGIPE, 689 791 - RUA SERGIPE, 689 797 - RUA SERGIPE, 689 797 - RUA SERGIPE, 807 42880 - RUA SERGIPE, 827 809 - RUA SERGIPE, 807 42880 - RUA SERGIPE, 927 828 - RUA SERGIPE, 914 824 - RUA SERGIPE, 974 825 - RUA SERGIPE, 1040 826 - RUA SERGIPE, 1085 827 - RUA SERGIPE, 1085 828 - RUA SERGIPE, 1086 829 - RUA SERGIPE, 1086 829 - RUA SERGIPE, 1086 820 - RUA SERGIPE, 1086 820 - RUA SERGIPE, 1086 821 - RUA SERGIPE, 1086 822 - RUA SERGIPE, 1086 823 - RUA SERGIPE, 1086 824 - RUA SERGIPE, 1086 825 - RUA SERGIPE, 1086 826 - RUA BAHIA, 27POCO 827 - RUA BAHIA, 27 828 - RUA SERGIPE, 1086 829 - RUA BAHIA, 487 829 - RUA BAHIA, 507 829 - RUA BAHIA, 507 820 - RUA BAHIA, 507 820 - RUA BAHIA, 509 820 - RUA BAHIA, 100 820 - RUA BAHIA, 100 820 - RUA BAHIA, 100 820 - RUA BAHIA, 1102 821 - RUA BAHIA, 1204 822 - RUA BAHIA, 1400 823 - RUA BAHIA, 1400 824 - RUA BAHIA, 1400 825 - RUA BAHIA, 1400 826 - RUA BAHIA, 1400 827 - RUA BAHIA, 1400 828 - RUA BAHIA, 1400 829 - RUA BAHIA, 1400 820 - RUA BAHIA, 1400 820 - RUA BAHIA, 1400 820 - RUA BAHIA, 1407 820 - RUA BINAS GERAIS, 1110 820 - RUA MINAS GERAIS, 1120 821 - RUA MINAS GERAIS, 1120 822 - RUA MINAS GERAIS, 1120 823 - RUA MINAS GERAIS, 1120 824 - RUA MINAS GERAIS, 1120 825 - RUA MINAS GERAIS, 1120 826 - RUA MINAS GERAIS, 1120 827 - RUA MINAS GERAIS, 1120 828 - RUA MINAS GERAIS, 1120 829 - RUA MINAS GERAIS, 1120 820 - RUA MINAS GERAIS, 1120 820 - RUA MINAS GERAIS, 1120		
790 - RUA SERGIPE, 689 797 - RUA SERGIPE, 739 803 - RUA SERGIPE, 807 42880 - RUA SERGIPE, 827 809 - RUA SERGIPE, 800 815 - RUA SERGIPE, 814 824 - RUA SERGIPE, 974 828 - RUA SERGIPE, 994 829 - RUA SERGIPE, 994 820 - RUA SERGIPE, 994 821 - RUA SERGIPE, 994 822 - RUA SERGIPE, 1085 823 - RUA SERGIPE, 1085 824 - RUA SERGIPE, 1086 825 - RUA SERGIPE, 1086 826 - RUA SERGIPE, 1086 827 - RUA SERGIPE, 1086 827 - RUA SERGIPE, 1086 828 - RUA SERGIPE, 1086 829 - RUA SERGIPE, 1086 829 - RUA SERGIPE, 1086 820 - RUA SERGIPE, 1086 820 - RUA SERGIPE, 1086 820 - RUA SERGIPE, 1086 821 - RUA SERGIPE, 1086 822 - RUA SERGIPE, 1086 823 - RUA SERGIPE, 1086 824 - RUA SERGIPE, 1086 825 - RUA SERGIPE, 1086 826 - RUA SERGIPE, 1086 827 - RUA SERGIPE, 1086 827 - RUA SERGIPE, 1086 828 - RUA SERGIPE, 1086 829 - RUA SERGIPE, 1086 829 - RUA SERGIPE, 1086 820 - RUA SERGIPE, 974 824 - RUA SERGIPE, 800 825 - RUA SERGIPE, 800 826 - RUA SERGIPE, 800 827 - RUA SERGIPE, 800 828 - RUA SERGIPE, 800 829 - RUA SINA SERGIP, 800 829 - RUA SINA SERGIPE, 800 829 - RUA SINA SER		
### 1870 - RUA SERGIPE, 827 ### 2880 - RUA SERGIPE, 914 ### 2880 - RUA SERGIPE, 914 ### 2880 - RUA SERGIPE, 994 ### 2880 - RUA SERGIPE, 994 ### 2880 - RUA SERGIPE, 994 ### 2880 - RUA SERGIPE, 1085 ### 2880 - RUA SERGIPE, 1086 ### 2880 - RUA SERGIPE, 1086 ### 2880 - RUA SERGIPE, 1040 ### 2880 - RUA SERGIPE, 1086 ### 2880 - RUA SERGIPE, 1088 ### 2880 - RUA SERGIPE, 1088 ### 2880 - RUA SERGIPE, 1040 ### 2880 - RUA SERGIPE, 994 ### 2880 - RUA SERGIPE, 1040 ### 2880 - RUA SERGIPE, 974 ### 2880 - RUA SERGIPE, 1040 ### 2880 - RUA SERGIPE, 974 ### 2880 - RUA SERGIPE, 1040 ### 2880 - RUA SERGIPE, 974 ### 2880 - RUA SERGIPE, 974 ### 2880 - RUA SERGIPE, 1040 ### 2880 - RUA SERGIPE, 974 ### 2880 - RUA SERGIPE, 1040 ### 2880 - RUA SERGIP		
42880 - RUA SERGIPE, 827 809 - RUA SERGIPE, 860 815 - RUA SERGIPE, 914 824 - RUA SERGIPE, 974 828 - RUA SERGIPE, 994CASA 4 838 - RUA SERGIPE, 1040 840 - RUA SERGIPE, 1085 842 - RUA SERGIPE, 1088 9057611 - RUA BAHIA, 1416DERIV 1414 43069 - RUA BAHIA, 27 9040991 - RUA BAHIA, 27 1221 - RUA BAHIA, 507 1056 - RUA BAHIA, 487 1056 - RUA BAHIA, 532 1057 - RUA BAHIA, 539 1063 - RUA BAHIA, 569 9049842 - RUA BAHIA, 599 1066 - RUA BAHIA, 599 1079 - RUA BAHIA, 810 1104 - RUA BAHIA, 899 1104 - RUA BAHIA, 899 1114 - RUA BAHIA, 899 1151 - RUA BAHIA, 899 1151 - RUA BAHIA, 1030 1161 - RUA BAHIA, 1137 1151 - RUA BAHIA, 1137 1152 - RUA BAHIA, 1150 1153 - RUA BAHIA, 1160 1154 - RUA BAHIA, 1178 1280 - RUA BAHIA, 1178 1280 - RUA BAHIA, 1294 1179 - RUA BAHIA, 1304 1188 - RUA BAHIA, 1392 1190 - RUA BAHIA, 1400 1193 - RUA BAHIA, 1497 1432 - RUA BINAS GERAIS, 1130DERIV 2 1456 - RUA MINAS GERAIS, 11180COMERCIO 1521 - RUA MINAS GERAIS, 11150 COMERCIO 1521 - RUA MINAS GERAIS, 11150 COMERCIO 1521 - RUA MINAS GERAIS, 11160 COMERCIO 1521 - RUA MINAS GERAIS, 11180COMERCIO 1521 - RUA MINAS GERAIS, 11180COMERCIO 1521 - RUA MINAS GERAIS, 11266		
815 - RUA SERGIPE, 914 828 - RUA SERGIPE, 994CASA 4 838 - RUA SERGIPE, 1040 840 - RUA SERGIPE, 1085 842 - RUA SERGIPE, 1088 9057611 - RUA BAHIA, 1416DERIV 1414 43069 - RUA BAHIA, 27 9040991 - RUA BAHIA, 487DERIV. 1243 - RUA BAHIA, 487 1221 - RUA BAHIA, 507 1056 - RUA BAHIA, 532 1057 - RUA BAHIA, 539 1063 - RUA BAHIA, 569 9049842 - RUA BAHIA, 569 9054142 - RUA BAHIA, 569 PO54142 - RUA BAHIA, 569 DERIV 1066 - RUA BAHIA, 599 1097 - RUA BAHIA, 870 1104 - RUA BAHIA, 899 1105 - RUA BAHIA, 899 1114 - RUA BAHIA, 899 1125 - RUA BAHIA, 896 1134 - RUA BAHIA, 1030 1144 - RUA BAHIA, 1150 1151 - RUA BAHIA, 1178 1153 - RUA BAHIA, 1150 1152 - RUA BAHIA, 1178 1153 - RUA BAHIA, 1179 1154 - RUA BAHIA, 1178 1156 - RUA BAHIA, 1294 1179 - RUA BAHIA, 1304 1188 - RUA BAHIA, 1392 1190 - RUA BAHIA, 1400 1193 - RUA BAHIA, 1400 1194 - RUA BAHIA, 1400 1195 - RUA BAHIA, 1400 1196 - RUA BAHIA, 1400 1197 - RUA BAHIA, 1400 1198 - RUA BAHIA, 1407 1194 - RUA BAHIA, 1400 1195 - RUA BAHIA, 1407 1194 - RUA BAHIA, 1400 1195 - RUA BAHIA, 1407 1194 - RUA BAHIA, 1407 1409 - RUA BAHIA, 1407 1419 - RUA BAHIA, 1407 1419 - RUA BAHIA, 1407 1420 - RUA BAHIA, 1407 1430 - RUA BIHIA, 1407 1440 - RUA BIHIA, 1407 1450 - RUA MINAS GERAIS, 1115 1450 - RUA MINAS GERAIS, 1115 1460 - RUA MINAS GERAIS, 11160 COMERCIO 1521 - RUA MINAS GERAIS, 1150		
828 - RUA SERGIPE, 994CASA 4 840 - RUA SERGIPE, 1085 842 - RUA SERGIPE, 1088 9057611 - RUA BAHIA, 1416DERIV 1414 43069 - RUA BAHIA, 27POÇO 1297 - RUA BAHIA, 27 9040991 - RUA BAHIA, 507 1243 - RUA BAHIA, 487 1221 - RUA BAHIA, 507 1056 - RUA BAHIA, 532 1057 - RUA BAHIA, 539 1063 - RUA BAHIA, 569 9049842 - RUA BAHIA, 569 DERIV 1066 - RUA BAHIA, 599 9054142 - RUA BAHIA, 507 1096 - RUA BAHIA, 799 1097 - RUA BAHIA, 810 1104 - RUA BAHIA, 841 11264 - RUA BAHIA, 872 1114 - RUA BAHIA, 899 1125 - RUA BAHIA, 899 1125 - RUA BAHIA, 1030 1144 - RUA BAHIA, 1102 1151 - RUA BAHIA, 1178 1153 - RUA BAHIA, 1178 1265 - RUA BAHIA, 1178 1272 - RUA BAHIA, 1178 1280 - RUA BAHIA, 1294 1179 - RUA BAHIA, 1304 1190 - RUA BAHIA, 1304 1190 - RUA BAHIA, 1400 1193 - RUA BAHIA, 1400 1194 - RUA BAHIA, 1400 1195 - RUA BAHIA, 1400 1196 - RUA BAHIA, 1407 1194 - RUA BAHIA, 1400 1195 - RUA BAHIA, 1407 1194 - RUA BAHIA, 1400 1195 - RUA BAHIA, 1407 1194 - RUA BAHIA, 1400 1195 - RUA BAHIA, 1407 1194 - RUA BAHIA, 1400 1195 - RUA BAHIA, 1407 1196 - RUA BAHIA, 1497 1432 - RUA BAHIA, 1497 1432 - RUA BIHIA, 1497 1432 - RUA MINAS GERAIS, 1100 1456 - RUA MINAS GERAIS, 1116 1500 - RUA MINAS GERAIS, 11170 1460 - RUA MINAS GERAIS, 1180COMERCIO 1521 - RUA MINAS GERAIS, 1283		
840 - RUA SERGIPE, 1085 9057611 - RUA BAHIA, 1416DERIV 1414 43069 - RUA BAHIA, 27POÇO 1297 - RUA BAHIA, 27 1297 - RUA BAHIA, 27 1243 - RUA BAHIA, 487 1221 - RUA BAHIA, 507 1056 - RUA BAHIA, 532 1057 - RUA BAHIA, 539 1063 - RUA BAHIA, 569 9049842 - RUA BAHIA, 569 9054142 - RUA BAHIA, 569 9054142 - RUA BAHIA, 569 9054142 - RUA BAHIA, 569 1097 - RUA BAHIA, 579 1096 - RUA BAHIA, 599 1097 - RUA BAHIA, 810 1104 - RUA BAHIA, 841 1126 - RUA BAHIA, 872 1114 - RUA BAHIA, 899 1125 - RUA BAHIA, 899 1125 - RUA BAHIA, 1102 1151 - RUA BAHIA, 1137 1153 - RUA BAHIA, 1150 1222 - RUA BAHIA, 1178 1280 - RUA BAHIA, 1150 1255 - RUA BAHIA, 1178 1280 - RUA BAHIA, 1294 1179 - RUA BAHIA, 1304 1188 - RUA BAHIA, 1392 1190 - RUA BAHIA, 1400 1191 - RUA BAHIA, 1470 1194 - RUA BAHIA, 1470 1195 - RUA BAHIA, 1497 1196 - RUA BAHIA, 1497 1432 - RUA BAHIA, 1497 1432 - RUA BAHIA, 1497 1432 - RUA BAHIA, 1497 1439 - RUA BAHIA, 1497 1430 - RUA BAHIA, 1497 1431 - RUA BAHIA, 1497 1440 - RUA MINAS GERAIS, 1100 1450 - RUA MINAS GERAIS, 1110 1460 - RUA MINAS GERAIS, 1180COMERCIO 1521 - RUA MINAS GERAIS, 1166		
9057611 - RUA BAHIA, 1416DERIV 1414 43069 - RUA BAHIA, 27POÇO 1297 - RUA BAHIA, 27 9040991 - RUA BAHIA, 487 1221 - RUA BAHIA, 507 1056 - RUA BAHIA, 532 1057 - RUA BAHIA, 539 1063 - RUA BAHIA, 569 9049842 - RUA BAHIA, 569 9054142 - RUA BAHIA, 569 DERIV 1096 - RUA BAHIA, 599 1097 - RUA BAHIA, 799 1097 - RUA BAHIA, 810 1104 - RUA BAHIA, 841 1226 - RUA BAHIA, 872 1114 - RUA BAHIA, 899 1125 - RUA BAHIA, 986 1134 - RUA BAHIA, 1030 1144 - RUA BAHIA, 1102 1151 - RUA BAHIA, 1137 1153 - RUA BAHIA, 1150 1222 - RUA BAHIA, 1178 1280 - RUA BAHIA, 1220 1255 - RUA BAHIA, 1304 1179 - RUA BAHIA, 1304 1188 - RUA BAHIA, 1392 1190 - RUA BAHIA, 1400 1191 - RUA BAHIA, 1420 1194 - RUA BAHIA, 1497 1195 - RUA BAHIA, 1497 1432 - RUA BAHIA, 1497 1432 - RUA BINIAS GERAIS, 1100 159049 - RUA MINAS GERAIS, 1100 1521 - RUA MINAS GERAIS, 1170 1460 - RUA MINAS GERAIS, 1180COMERCIO		
1297 - RUA BAHIA, 27 1243 - RUA BAHIA, 487 1221 - RUA BAHIA, 507 1056 - RUA BAHIA, 532 1057 - RUA BAHIA, 539 1063 - RUA BAHIA, 569 9049842 - RUA BAHIA, 569 DERIV 1066 - RUA BAHIA, 599 9054142 - RUA BAHIA, 607DERIV 1096 - RUA BAHIA, 799 1097 - RUA BAHIA, 810 1104 - RUA BAHIA, 841 1126 - RUA BAHIA, 872 1114 - RUA BAHIA, 899 1125 - RUA BAHIA, 872 1114 - RUA BAHIA, 1030 1144 - RUA BAHIA, 1030 1151 - RUA BAHIA, 1137 1153 - RUA BAHIA, 1150 1222 - RUA BAHIA, 1178 1255 - RUA BAHIA, 1178 1265 - RUA BAHIA, 1235 1176 - RUA BAHIA, 1294 1179 - RUA BAHIA, 1304 1188 - RUA BAHIA, 1400 1193 - RUA BAHIA, 1417 1194 - RUA BAHIA, 1420 9046654 - RUA BAHIA, 1497DERIVACAO 1202 - RUA BAHIA, 1497DERIVACAO 1432 - RUA MINAS GERAIS, 1130DERIV 2 1456 - RUA MINAS GERAIS, 1110 1521 - RUA MINAS GERAIS, 1110 1460 - RUA MINAS GERAIS, 1180COMERCIO		
1243 - RUA BAHIA, 587 1056 - RUA BAHIA, 532 1063 - RUA BAHIA, 569 9049842 - RUA BAHIA, 569 DERIV 1066 - RUA BAHIA, 599 9054142 - RUA BAHIA, 607 DERIV 1096 - RUA BAHIA, 799 1097 - RUA BAHIA, 810 1104 - RUA BAHIA, 841 11264 - RUA BAHIA, 872 1114 - RUA BAHIA, 899 1125 - RUA BAHIA, 1030 1144 - RUA BAHIA, 1030 1144 - RUA BAHIA, 1137 1153 - RUA BAHIA, 1150 1151 - RUA BAHIA, 1178 1222 - RUA BAHIA, 1178 1280 - RUA BAHIA, 1220 1255 - RUA BAHIA, 1235 1176 - RUA BAHIA, 1304 1188 - RUA BAHIA, 1302 1190 - RUA BAHIA, 1400 1193 - RUA BAHIA, 1420 9046654 - RUA BAHIA, 1420 9046654 - RUA BAHIA, 1497DERIVACAO 1202 - RUA BIAIA, 1497 1432 - RUA MINAS GERAIS, 1130DERIV 2 1456 - RUA MINAS GERAIS, 1170 1460 - RUA MINAS GERAIS, 1180COMERCIO 1521 - RUA MINAS GERAIS, 1283		
1056 - RUA BAHIA, 532 1063 - RUA BAHIA, 569 1066 - RUA BAHIA, 569 1067 - RUA BAHIA, 569 1068 - RUA BAHIA, 599 10954142 - RUA BAHIA, 607DERIV 1096 - RUA BAHIA, 799 1097 - RUA BAHIA, 810 1104 - RUA BAHIA, 841 11264 - RUA BAHIA, 872 1114 - RUA BAHIA, 899 1125 - RUA BAHIA, 896 1134 - RUA BAHIA, 1030 1144 - RUA BAHIA, 1030 1144 - RUA BAHIA, 1102 1151 - RUA BAHIA, 1177 1153 - RUA BAHIA, 1150 1222 - RUA BAHIA, 1178 1255 - RUA BAHIA, 1235 1176 - RUA BAHIA, 1294 1179 - RUA BAHIA, 1304 1188 - RUA BAHIA, 1392 1190 - RUA BAHIA, 1400 1193 - RUA BAHIA, 1417 1194 - RUA BAHIA, 1420 1196 - RUA BAHIA, 1432 1196 - RUA BAHIA, 1497 1432 - RUA MINAS GERAIS, 1004 69905 - RUA MINAS GERAIS, 1115 690949 - RUA MINAS GERAIS, 1130DERIV 2 1521 - RUA MINAS GERAIS, 11283		
9049842 - RUA BAHIA, 569 PERIV 1066 - RUA BAHIA, 599 9054142 - RUA BAHIA, 607DERIV 1096 - RUA BAHIA, 799 1097 - RUA BAHIA, 810 1104 - RUA BAHIA, 841 1264 - RUA BAHIA, 872 1114 - RUA BAHIA, 899 1125 - RUA BAHIA, 986 1134 - RUA BAHIA, 1030 1144 - RUA BAHIA, 1102 1151 - RUA BAHIA, 1137 1153 - RUA BAHIA, 1150 1222 - RUA BAHIA, 1178 1280 - RUA BAHIA, 1220 1255 - RUA BAHIA, 1235 1176 - RUA BAHIA, 1294 1179 - RUA BAHIA, 1304 1188 - RUA BAHIA, 1392 1190 - RUA BAHIA, 1400 1193 - RUA BAHIA, 1417 1194 - RUA BAHIA, 1420 1196 - RUA BAHIA, 1432 9046654 - RUA BAHIA, 1470 1202 - RUA BAHIA, 1497 1432 - RUA MINAS GERAIS, 1004 69905 - RUA MINAS GERAIS, 1115 590949 - RUA MINAS GERAIS, 1130DERIV 2 1456 - RUA MINAS GERAIS, 1180COMERCIO 1521 - RUA MINAS GERAIS, 1266 1480 - RUA MINAS GERAIS, 1283		
1066 - RUA BAHIA, 599 1096 - RUA BAHIA, 799 1097 - RUA BAHIA, 810 1104 - RUA BAHIA, 841 11264 - RUA BAHIA, 872 1114 - RUA BAHIA, 899 1125 - RUA BAHIA, 1030 1144 - RUA BAHIA, 1102 1151 - RUA BAHIA, 1137 1153 - RUA BAHIA, 1150 1222 - RUA BAHIA, 1178 1280 - RUA BAHIA, 1220 1255 - RUA BAHIA, 1235 1176 - RUA BAHIA, 1294 1179 - RUA BAHIA, 1304 1188 - RUA BAHIA, 1392 1190 - RUA BAHIA, 1400 1193 - RUA BAHIA, 1417 1194 - RUA BAHIA, 1420 1196 - RUA BAHIA, 1497 1432 - RUA MINAS GERAIS, 1004 69905 - RUA MINAS GERAIS, 1130 1602 - RUA MINAS GERAIS, 1170 1460 - RUA MINAS GERAIS, 1180COMERCIO 1521 - RUA MINAS GERAIS, 1283		
1096 - RUA BAHIA, 799 1097 - RUA BAHIA, 810 1104 - RUA BAHIA, 841 11264 - RUA BAHIA, 872 1114 - RUA BAHIA, 899 1125 - RUA BAHIA, 986 1134 - RUA BAHIA, 1030 1144 - RUA BAHIA, 1102 1151 - RUA BAHIA, 1137 1153 - RUA BAHIA, 1150 1222 - RUA BAHIA, 1178 1280 - RUA BAHIA, 1220 1255 - RUA BAHIA, 1235 1176 - RUA BAHIA, 1294 1179 - RUA BAHIA, 1304 1188 - RUA BAHIA, 1392 1190 - RUA BAHIA, 1400 1193 - RUA BAHIA, 1417 1194 - RUA BAHIA, 1420 1196 - RUA BAHIA, 1432 9046654 - RUA BAHIA, 1497 1432 - RUA MINAS GERAIS, 1004 69905 - RUA MINAS GERAIS, 1115 590949 - RUA MINAS GERAIS, 1130DERIV 2 1460 - RUA MINAS GERAIS, 1180COMERCIO 1521 - RUA MINAS GERAIS, 1283		
1104 - RUA BAHIA, 841 1124 - RUA BAHIA, 899 1114 - RUA BAHIA, 899 1125 - RUA BAHIA, 986 1134 - RUA BAHIA, 1030 1144 - RUA BAHIA, 1102 1151 - RUA BAHIA, 1137 1153 - RUA BAHIA, 1150 1222 - RUA BAHIA, 1178 1280 - RUA BAHIA, 1220 1255 - RUA BAHIA, 1235 1176 - RUA BAHIA, 1294 1179 - RUA BAHIA, 1304 1188 - RUA BAHIA, 1392 1190 - RUA BAHIA, 1400 1193 - RUA BAHIA, 1417 1194 - RUA BAHIA, 1420 1196 - RUA BAHIA, 1432 9046654 - RUA BAHIA, 1497 1432 - RUA MINAS GERAIS, 1004 69905 - RUA MINAS GERAIS, 1115 590949 - RUA MINAS GERAIS, 1130DERIV 2 1460 - RUA MINAS GERAIS, 1180COMERCIO 1521 - RUA MINAS GERAIS, 1266 1480 - RUA MINAS GERAIS, 1283		
1114 - RUA BAHIA, 899 1125 - RUA BAHIA, 1102 1134 - RUA BAHIA, 1030 1144 - RUA BAHIA, 1102 1151 - RUA BAHIA, 1137 1153 - RUA BAHIA, 1150 1222 - RUA BAHIA, 1178 1280 - RUA BAHIA, 1220 1255 - RUA BAHIA, 1235 1176 - RUA BAHIA, 1294 1179 - RUA BAHIA, 1304 1188 - RUA BAHIA, 1392 1190 - RUA BAHIA, 1400 1193 - RUA BAHIA, 1417 1194 - RUA BAHIA, 1420 1196 - RUA BAHIA, 1420 1196 - RUA BAHIA, 1497 1432 - RUA MINAS GERAIS, 1004 69905 - RUA MINAS GERAIS, 1115 590949 - RUA MINAS GERAIS, 1130DERIV 2 1456 - RUA MINAS GERAIS, 1143 1602 - RUA MINAS GERAIS, 1266 1480 - RUA MINAS GERAIS, 1180COMERCIO		
1134 - RUA BAHIA, 1030 1144 - RUA BAHIA, 1102 1151 - RUA BAHIA, 1137 1153 - RUA BAHIA, 1150 1222 - RUA BAHIA, 1178 1280 - RUA BAHIA, 1220 1255 - RUA BAHIA, 1235 1176 - RUA BAHIA, 1294 1179 - RUA BAHIA, 1304 1188 - RUA BAHIA, 1392 1190 - RUA BAHIA, 1400 1193 - RUA BAHIA, 1417 1194 - RUA BAHIA, 1420 1196 - RUA BAHIA, 1420 1196 - RUA BAHIA, 1432 9046654 - RUA BAHIA, 1497DERIVACAO 1202 - RUA BAHIA, 1497 1432 - RUA MINAS GERAIS, 1004 69905 - RUA MINAS GERAIS, 1115 590949 - RUA MINAS GERAIS, 1130DERIV 2 1456 - RUA MINAS GERAIS, 1143 1602 - RUA MINAS GERAIS, 11266 1480 - RUA MINAS GERAIS, 1283		
1151 - RUA BAHIA, 1137 1152 - RUA BAHIA, 1150 1222 - RUA BAHIA, 1178 1280 - RUA BAHIA, 1220 1255 - RUA BAHIA, 1235 1176 - RUA BAHIA, 1294 1179 - RUA BAHIA, 1304 1188 - RUA BAHIA, 1392 1190 - RUA BAHIA, 1400 1193 - RUA BAHIA, 1417 1194 - RUA BAHIA, 1420 1196 - RUA BAHIA, 1432 9046654 - RUA BAHIA, 1497DERIVACAO 1202 - RUA BAHIA, 1497 1432 - RUA MINAS GERAIS, 1004 69905 - RUA MINAS GERAIS, 1115 590949 - RUA MINAS GERAIS, 1130DERIV 2 1456 - RUA MINAS GERAIS, 1143 1602 - RUA MINAS GERAIS, 1170 1460 - RUA MINAS GERAIS, 1180COMERCIO 1521 - RUA MINAS GERAIS, 1266		
1222 - RUA BAHIA, 1178 1255 - RUA BAHIA, 1235 1176 - RUA BAHIA, 1294 1179 - RUA BAHIA, 1304 1188 - RUA BAHIA, 1392 1190 - RUA BAHIA, 1400 1193 - RUA BAHIA, 1417 1194 - RUA BAHIA, 1420 1196 - RUA BAHIA, 1432 9046654 - RUA BAHIA, 1497DERIVACAO 1202 - RUA BAHIA, 1497 1432 - RUA MINAS GERAIS, 1004 69905 - RUA MINAS GERAIS, 1115 590949 - RUA MINAS GERAIS, 1130DERIV 2 1456 - RUA MINAS GERAIS, 1143 1602 - RUA MINAS GERAIS, 1170 1460 - RUA MINAS GERAIS, 1180COMERCIO 1521 - RUA MINAS GERAIS, 1266		
1255 - RUA BAHIA, 1235 1179 - RUA BAHIA, 1304 1188 - RUA BAHIA, 1392 1190 - RUA BAHIA, 1400 1193 - RUA BAHIA, 1417 1194 - RUA BAHIA, 1420 1196 - RUA BAHIA, 1432 9046654 - RUA BAHIA, 1497 1432 - RUA MINAS GERAIS, 1004 69905 - RUA MINAS GERAIS, 1115 590949 - RUA MINAS GERAIS, 1130DERIV 2 1456 - RUA MINAS GERAIS, 1143 1602 - RUA MINAS GERAIS, 1170 1460 - RUA MINAS GERAIS, 1180COMERCIO 1521 - RUA MINAS GERAIS, 1266		
1179 - RUA BAHIA, 1304 1188 - RUA BAHIA, 1392 1190 - RUA BAHIA, 1400 1193 - RUA BAHIA, 1417 1194 - RUA BAHIA, 1420 1196 - RUA BAHIA, 1432 9046654 - RUA BAHIA, 1497DERIVACAO 1202 - RUA BAHIA, 1497 1432 - RUA MINAS GERAIS, 1004 69905 - RUA MINAS GERAIS, 1115 590949 - RUA MINAS GERAIS, 1130DERIV 2 1456 - RUA MINAS GERAIS, 1143 1602 - RUA MINAS GERAIS, 1170 1460 - RUA MINAS GERAIS, 1180COMERCIO 1521 - RUA MINAS GERAIS, 1266		
1190 - RUA BAHIA, 1400 1193 - RUA BAHIA, 1417 1194 - RUA BAHIA, 1420 1196 - RUA BAHIA, 1432 9046654 - RUA BAHIA, 1497DERIVACAO 1202 - RUA BAHIA, 1497 1432 - RUA MINAS GERAIS, 1004 69905 - RUA MINAS GERAIS, 1115 590949 - RUA MINAS GERAIS, 1130DERIV 2 1456 - RUA MINAS GERAIS, 1143 1602 - RUA MINAS GERAIS, 1170 1460 - RUA MINAS GERAIS, 1180COMERCIO 1521 - RUA MINAS GERAIS, 1266 1480 - RUA MINAS GERAIS, 1283		
1194 - RUA BAHIA, 1420 1196 - RUA BAHIA, 1432 9046654 - RUA BAHIA, 1497DERIVACAO 1202 - RUA BAHIA, 1497 1432 - RUA MINAS GERAIS, 1004 69905 - RUA MINAS GERAIS, 1115 590949 - RUA MINAS GERAIS, 1130DERIV 2 1456 - RUA MINAS GERAIS, 1143 1602 - RUA MINAS GERAIS, 1170 1460 - RUA MINAS GERAIS, 1180COMERCIO 1521 - RUA MINAS GERAIS, 1266 1480 - RUA MINAS GERAIS, 1283		
9046654 - RUA BAHIA, 1497DERIVACAO 1202 - RUA BAHIA, 1497 1432 - RUA MINAS GERAIS, 1004 69905 - RUA MINAS GERAIS, 1115 590949 - RUA MINAS GERAIS, 1130DERIV 2 1456 - RUA MINAS GERAIS, 1143 1602 - RUA MINAS GERAIS, 1170 1460 - RUA MINAS GERAIS, 1180COMERCIO 1521 - RUA MINAS GERAIS, 1266 1480 - RUA MINAS GERAIS, 1283		
1432 - RUA MINAS GERAIS, 1004 69905 - RUA MINAS GERAIS, 1115 590949 - RUA MINAS GERAIS, 1130DERIV 2 1456 - RUA MINAS GERAIS, 1143 1602 - RUA MINAS GERAIS, 1170 1460 - RUA MINAS GERAIS, 1180COMERCIO 1521 - RUA MINAS GERAIS, 1266 1480 - RUA MINAS GERAIS, 1283		
590949 - RUA MINAS GERAIS, 1130DERIV 2 1456 - RUA MINAS GERAIS, 1143 1602 - RUA MINAS GERAIS, 1170 1460 - RUA MINAS GERAIS, 1180COMERCIO 1521 - RUA MINAS GERAIS, 1266 1480 - RUA MINAS GERAIS, 1283		
1602 - RUA MINAS GERAIS, 1170 1460 - RUA MINAS GERAIS, 1180COMERCIO 1521 - RUA MINAS GERAIS, 1266 1480 - RUA MINAS GERAIS, 1283		
1521 - RUA MINAS GERAIS, 1266 1480 - RUA MINAS GERAIS, 1283		
	1602 - RUA MINAS GERAIS, 1170	1460 - RUA MINAS GERAIS, 1180COMERCIO
43321 - RUA MINAS GERAIS, 1314CASA 1 - COMÉRCIO 1490 - RUA MINAS GERAIS, 1364	1521 - RUA MINAS GERAIS, 1266	1480 - RUA MINAS GERAIS, 1283
	43321 - RUA MINAS GERAIS, 1314CASA 1 - COMÉRCIO	1490 - RUA MINAS GERAIS, 1364

1494 - RUA MINAS GERAIS, 1384	1593 - RUA MINAS GERAIS, 1421
1505 - RUA MINAS GERAIS, 1446lig. r.PIRACICABA	1515 - RUA MINAS GERAIS, 1544
1518 - RUA MINAS GERAIS, 1590	589723 - RUA MINAS GERAIS, 1692PARTE B
9063540 - RUA MINAS GERAIS, 711 APTO C	9061075 - RUA CUIABA, 1535AP. 32
9061076 - RUA CUIABA, 1535AP. 33	9061084 - RUA CUIABA, 1535AP. 52
9061092 - RUA CUIABA, 1535AP. 72	1621 - RUA CUIABA, 28
1624 - RUA CUIABA, 60	1626 - RUA CUIABA, 107
1642 - RUA CUIABA, 249	1780 - RUA CUIABA, 339
1804 - RUA CUIABA, 353	1842 - RUA CUIABA, 373
1693 - RUA CUIABA, 861LIG. 7 FEVEREIRO	1695 - RUA CUIABA, 905=CASA=
43438 - RUA CUIABA, 942	1852 - RUA CUIABA, 1221
1724 - RUA CUIABA, 1329	9043446 - RUA CUIABA, 1438DERIV/FDS
1752 - RUA CUIABA, 1500	43458 - RUA CUIABA, 1530
1757 - RUA CUIABA, 1535RAMAL 2 POLEG.	1318 - RUA MINAS GERAIS, 137
1606 - RUA MINAS GERAIS, 138	1321 - RUA MINAS GERAIS, 296
1324 - RUA MINAS GERAIS, 312	1332 - RUA MINAS GERAIS, 349
1599 - RUA MINAS GERAIS, 580LIG P CEARA	1554 - RUA MINAS GERAIS, 586
43272 - RUA MINAS GERAIS, 657SALA 2-L. R. BELO HORIZONTE	1376 - RUA MINAS GERAIS, 661BAR-L. R. BELO HORIZONTE
589483 - RUA MINAS GERAIS, 703COMERCIO	1400 - RUA MINAS GERAIS, 799
1406 - RUA MINAS GERAIS, 820casa 1	1405 - RUA MINAS GERAIS, 825
1412 - RUA MINAS GERAIS, 853	15997 - PRACA MONSENHOR ALBINO, 18
16004 - PRACA MONSENHOR ALBINO, 57	1959 - RUA BELO HORIZONTE, 749ant.r.Recife n.927
9060674 - RUA ARACAJU, 17DERIV	9061396 - RUA BELO HORIZONTE, 761DERIV 749
9062709 - RUA ARACAJU, 592DERIVACAO	2114 - RUA ARACAJU, 2
43843 - RUA ARACAJU, 4	2243 - RUA ARACAJU, 6
2119 - RUA ARACAJU, 17	2120 - RUA ARACAJU, 27
2272 - RUA ARACAJU, 95	2240 - RUA ARACAJU, 107
2142 - RUA ARACAJU, 195	9041626 - RUA ARACAJU, 204
43849 - RUA ARACAJU, 508LIGADO PELA R. MARANHÃO,1065	2113 - RUA ARACAJU, 645
43847 - RUA ARACAJU, 793	2185 - RUA ARACAJU, 865
9050108 - RUA ARACAJU, 884DERIV	2192 - RUA ARACAJU, 907
9047142 - RUA ARACAJU, 1071CASA 1	2241 - RUA ARACAJU, 1109
2208 - RUA ARACAJU, 1141	2324 - RUA ARACAJU, 1261FUNDOS
16125 - PRACA 9 DE JULHO, 171	16151 - PRACA 9 DE JULHO, 176POCO
16127 - PRACA 9 DE JULHO, 181liG. r. Recife	16136 - PRACA 9 DE JULHO, 244ant 240
1877 - RUA RECIFE, 94	2062 - RUA RECIFE, 101FUNDOS
1882 - RUA RECIFE, 127	904576 - RUA RECIFE, 127DERIV
1887 - RUA RECIFE, 163	2031 - RUA RECIFE, 168
1891 - RUA RECIFE, 185	1895 - RUA RECIFE, 206
2019 - RUA RECIFE, 599	2075 - RUA RECIFE, 770
1943 - RUA RECIFE, 780	2050 - RUA RECIFE, 888FRENTE
4462843 - RUA DA JUSTICA, 214	4462844 - RUA DA JUSTICA, 222
4462853 - RUA DA JUSTICA, 294	4462857 - RUA DA JUSTICA, 326
4462859 - RUA DA JUSTICA, 342	4462860 - RUA DA JUSTICA, 350
4462871 - RUA DA JUSTICA, 102	4462876 - RUA DA JUSTICA, 150
4462880 - RUA DA PERSEVERANÇA, 150	4462881 - RUA DA PERSEVERANÇA, 140
4462882 - RUA DA PERSEVERANÇA, 132	4462889 - RUA DA PERSEVERANÇA, 76
4462890 - RUA DA PERSEVERANÇA, 68	4462893 - RUA DA PERSEVERANÇA, 163
4462895 - RUA DA PERSEVERANÇA, 00	4462899 - RUA DA PERSEVERANÇA, 115
	•
4462901 - RUA DA PERSEVERANÇA, 99	4462904 - RUA DA PERSEVERANÇA, 75
4462906 - RUA DA PERSEVERANÇA, 59	4462911 - AV DA FRATERNIDADE, 801
4462916 - AV DA FRATERNIDADE, 761	4462919 - AV DA FRATERNIDADE, 729
4462924 - AV DA FRATERNIDADE, 689	4462925 - AV DA FRATERNIDADE, 681

4462926 - AV DA FRATERNIDADE, 673

1462928 - AV DA FRATERNIDADE, 657	
1462931 - AV DA FRATERNIDADE, 877	
1462938 - AV DA FRATERNIDADE, 688	
1462944 - AV DA FRATERNIDADE, 736	
1462946 - AV DA FRATERNIDADE, 752	
1462951 - AV DA FRATERNIDADE, 808	
1462968 - RUA DA DISCIPLINA, 90	
1462982 - RUA DA DISCIPLINA, 218	
1462991 - RUA DA DISCIPLINA, 259	
1462997 - RUA DA DISCIPLINA, 211	
1463019 - RUA DA EMPATIA, 183	
1463031 - RUA DA EMPATIA, 87	
1463036 - RUA DA EMPATIA, 47	
1463038 - RUA DA EMPATIA, 31	
1463055 - RUA DA EMPATIA, 58	
1463060 - RUA DA EMPATIA. 98	
1463066 - RUA DA HUMILDADE, 281	
1463074 - RUA DA HUMILDADE, 209	
1463082 - RUA DA HUMILDADE, 137	
1463087 - RUA DA HUMILDADE, 97	
1463090 - RUA DA HUMILDADE, 73	
1463109 - RUA DA HUMILDADE, 80	
1463120 - RUA DA HUMILDADE, 170	
1463126 - RUA DA MISERICORDIA, 237	
1463133 - RUA DA MISERICORDIA, 173	
1463139 - RUA DA MISERICORDIA, 125	
1463143 - RUA DA MISERICORDIA, 93	
1463152 - RUA DA MISERICORDIA, 114	
1463157 - RUA DA MISERICORDIA, 162	
1463174 - RUA DA MISERICORDIA, 50	
1463178 - RUA DA MISERICORDIA, 82	
1463181 - RUA DA COMPAIXÃO, 305	
1463183 - RUA DA COMPAIXÃO, 289	
1463185 - RUA DA COMPAIXÃO, 273	
1463198 - RUA DA COMPAIXÃO, 161	
1463205 - RUA DA COMPAIXÃO, 89	
1463218 - RUA DA COMPAIXÃO, 228	
1463228 - RUA DA COMPAIXÃO, 76	
1463234 - RUA DA COMPAIXÃO, 124	
1463244 - RUA DA DEDICAÇÃO, 249	
1463254 - RUA DA DEDICAÇÃO, 155	
1463262 - RUA DA DEDICAÇÃO, 91	
1463265 - RUA DA DEDICAÇÃO, 264	
1463276 - RUA DA DEDICAÇÃO, 32	
1463280 - RUA DA DEDICAÇÃO, 64	
1463285 - RUA DA DEDICAÇÃO, 112	
1463295 - RUA DA GENEROSIDADE, 281	
1463297 - RUA DA GENEROSIDADE, 273	
1463310 - RUA DA GENEROSIDADE, 153	
1463315 - RUA DA GENEROSIDADE, 113	
1463320 - RUA DA GENEROSIDADE, 73	
1463324 - RUA DA GENEROSIDADE, 146	

4463334 - RUA DA GENEROSIDADE, 226 4463342 - RUA DA GENEROSIDADE, 58

4462929 - AV DA FRATERNIDADE, 649
4462935 - AV DA FRATERNIDADE, 664
4462941 - AV DA FRATERNIDADE, 712
4462945 - AV DA FRATERNIDADE, 744
4462950 - AV DA FRATERNIDADE, 800
4462964 - AV DA FRATERNIDADE, 960
4462980 - RUA DA DISCIPLINA, 202
4462985 - RUA DA DISCIPLINA, 242
4462996 - RUA DA DISCIPLINA, 219
4463007 - RUA DA DISCIPLINA, 131
4463021 - RUA DA EMPATIA, 167
4463032 - RUA DA EMPATIA, 79
4463037 - RUA DA EMPATIA, 39
4463046 - RUA DA EMPATIA, 218
4463057 - RUA DA EMPATIA, 74
4463063 - RUA DA EMPATIA, 140
4463068 - RUA DA HUMILDADE, 265
4463078 - RUA DA HUMILDADE, 185
4463083 - RUA DA HUMILDADE, 129
4463088 - RUA DA HUMILDADE, 89
4463103 - RUA DA HUMILDADE, 32
4463113 - RUA DA HUMILDADE, 112
4463124 - RUA DA MISERICORDIA, 253
4463131 - RUA DA MISERICORDIA, 189
4463135 - RUA DA MISERICORDIA, 157
4463140 - RUA DA MISERICORDIA, 117
4463151 - RUA DA MISERICORDIA, 146
4463153 - RUA DA MISERICORDIA, 122
4463172 - RUA DA MISERICORDIA, 34
4463175 - RUA DA MISERICORDIA, 58
4463180 - RUA DA COMPAIXÃO, 241
4463182 - RUA DA COMPAIXÃO, 297
4463184 - RUA DA COMPAIXÃO, 281
4463189 - RUA DA COMPAIXÃO, 233
4463201 - RUA DA COMPAIXÃO, 121
4463209 - RUA DA COMPAIXÃO, 260
4463226 - RUA DA COMPAIXÃO, 60
4463232 - RUA DA COMPAIXÃO, 108
4463238 - RUA DA DEDICAÇÃO, 297
4463252 - RUA DA DEDICAÇÃO, 163
4463255 - RUA DA DEDICAÇÃO, 147
4463264 - RUA DA DEDICAÇÃO, 75
4463272 - RUA DA DEDICAÇÃO, 248
4463278 - RUA DA DEDICAÇÃO, 48
4463281 - RUA DA DEDICAÇÃO, 80
4463292 - RUA DA DEDICAÇÃO, 168
4463296 - RUA DA GENEROSIDADE, 285
4463306 - RUA DA GENEROSIDADE, 185
4463313 - RUA DA GENEROSIDADE, 121
4463316 - RUA DA GENEROSIDADE, 105
4463322 - RUA DA GENEROSIDADE, 57
4463331 - RUA DA GENEROSIDADE, 202
4463340 - RUA DA GENEROSIDADE, 42
4463343 - RUA DA GENEROSIDADE, 66

4463351 - RUA DA PIEDADE, 247 4463357 - RUA DA PIEDADE, 199 4463369 - RUA DA PIEDADE, 79 4463378 - RUA DA PIEDADE, 168 4463385 - RUA DA PIEDADE, 224 4463389 - RUA DA PIEDADE, 40 4463396 - RUA DA PIEDADE, 96 4463399 - RUA DA PIEDADE, 120 4463401 - RUA DA GENTILEZA, 213 4463405 - RUA DA GENTILEZA, 183 4463414 - RUA DA GENTILEZA, 95 4463418 - RUA DA GENTILEZA, 63 4463426 - RUA DA GENTILEZA, 40 4463435 - RUA DA GENTILEZA, 112 4463455 - RUA DA TEMPERANÇA, 111 4463466 - RUA DA TEMPERANÇA, 23 4463469 - RUA DA TEMPERANÇA, 32 4463473 - RUA DA TEMPERANÇA, 64 4463476 - RUA DA TEMPERANÇA, 88 4463482 - RUA DA TEMPERANÇA, 144 4463489 - RUA DA MATURIDADE, 143 4463500 - RUA DA MATURIDADE 55 4463506 - RUA DA DISCIPLINA, 123 4464744 - AV DA FRATERNIDADE, 792

4463344 - RUA DA GENEROSIDADE, 74

4463354 - RUA DA PIEDADE, 223 4463367 - RUA DA PIEDADE, 95 4463372 - RUA DA PIEDADE, 55 4463384 - RUA DA PIEDADE, 216 4463388 - RUA DA PIEDADE, 32 4463391 - RUA DA PIEDADE, 56 4463398 - RUA DA PIEDADE, 112 4463400 - RUA DA PIEDADE, 130 4463404 - RUA DA GENTILEZA, 191 4463407 - RUA DA GENTILEZA, 167 4463415 - RUA DA GENTILEZA, 87 4463420 - RUA DA GENTILEZA, 47 4463429 - RUA DA GENTILEZA, 64 4463436 - RUA DA GENTILEZA, 120 4463465 - RUA DA TEMPERANÇA, 31 4463468 - RUA DA TEMPERANÇA, 24 4463472 - RUA DA TEMPERANÇA, 56 4463475 - RUA DA TEMPERANÇA, 80 4463478 - RUA DA TEMPERANÇA, 104 4463483 - RUA DA TEMPERANÇA, 152 4463492 - RUA DA MATURIDADE, 119 4463505 - RUA DA JUSTICA 62 4463507 - RUA DA JUSTICA, 374

4463348 - RUA DA GENEROSIDADE, 106



DIÁRIO OFICIAL - MUNICÍPIO DE CATANDUVA

Departamento de Compras

Cotações

COTAÇÃO Nº 112/2024 - PARA DISPENSA DE LICITAÇÃO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA AQUISIÇÃO DE TUBOS DE CONCRETO, PARA EXECUÇÃO DE DRENAGEM DE ÁGUAS PLUVIAIS EM DIVERSOS LOCAIS NA CIDADE DE CATANDUVA-SP, CONFORME TERMO DE REFERÊNCIA.

Os interessados que atendam ao objeto deverão enviar orçamento contendo os valores de acordo com as especificações dos serviços/produtos, com identificação dos dados da empresa (CNPJ, Razão Social, Endereço, telefone, etc.), devidamente assinada pelo responsável, através do e-mail: compras@saec.sp.gov.br, até às 17h00min do dia 10/07/2024 e/ou até a coleta do número mínimo de cotações necessárias.

Maiores informações pelo telefone (17) 3531-0615, no horário comercial, exceto aos sábados, domingos, feriados e pontos facultativos.

Termo de referência disponível em: http://ged.vtec.net.br:8021/vtec/autologinSaec.jsp

Dispensa realizada nos termos da Lei nº 14.133/2021, do Decreto Municipal nº 8.544/2023 (disponível em http://leismunicipa.is/0h1ms) n.º 43/2024 е Portaria (disponível e m https://www.saec.sp.gov.br/site/index.php/legislacao/), e demais legislações aplicáveis.

Catanduva, 03 de julho de 2024

Setor de Compras

COTAÇÃO N° 113/2024 - PARA LICITAÇÃO: REGISTRO DE PREÇO PARA CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA MANUTENÇÃO PREVENTIVA E CORRETIVA DO SISTEMA DE RADIOCOMUNICAÇÃO DIGITAL, LINHA MOTOTRBO, FABRICANTE MOTOROLA, UTILIZADO PELA SAEC, CONFORME TERMO DE REFERÊNCIA.

Os interessados que atendam ao objeto deverão enviar orçamento contendo os valores de acordo com as especificações dos serviços/produtos, com identificação dos dados da empresa (CNPJ, Razão Social, Endereço, telefone, etc.), devidamente assinada pelo responsável, através do e-mail: compras@saec.sp.gov.br, até às 17h00min do dia 19/07/2024 e/ou até a coleta do número mínimo de cotações necessárias.

Maiores informações pelo telefone (17) 3531-0615, no horário comercial, exceto aos sábados, domingos, feriados e pontos facultativos.

Termo de referência disponível em: http://ged.vtec.net.br:8021/vtec/autologinSaec.jsp

Catanduva, 03 de julho de 2024

Setor de Compras

Dispensas

TERMO DE AUTORIZAÇÃO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO PROCESSO ADMINISTRATIVO N° 2613/2024

Considerando o valor estimado de R\$ 500,00 (quinhentos reais), a existência de dotação orçamentária, e demais documentos que guarnecem o presente, AUTORIZO a formalização de ajuste com a empresa IMOBILIARIA ALTERNATIVA, CNPJ: 06.978.705/0001-64 visando à AQUISIÇÃO DE ORÇAMENTO PARA REALIZAÇÃO DE AVALIAÇÃO DE UMA ÁREA DE SERVIDÃO DE PASSAGEM, QUE SE ENCONTRA LOCALIZADA NA RUA UBERABA, com fulcro no art. 75, inciso II da Lei Federal de Licitações nº 14.133/21.

Encaminho o presente, ao Setor de Compras para que se proceda à publicação do objeto supramencionado, com a condição de sua eficácia, e, em trânsito direto ao Setor Financeiro para empenho e demais formalidades nos termos da lei.

> Catanduva, 03 de julho de 2024 MARCO ANTONIO MACHADO Superintendente



TERMO DE AUTORIZAÇÃO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO PROCESSO ADMINISTRATIVO N° 2613/2024

Considerando o valor estimado de R\$ 400,00 (quatrocentos reais), a existência de dotação orçamentária, e demais documentos que guarnecem o presente, AUTORIZO a formalização de ajuste com a empresa HABITABEM ADMINISTRAÇÃÓ E CONSULTORIA DE IMÓVEIS LTDA, CNPJ: 05.852.555/002-66 visando à AQUISIÇÃO DE ORÇAMENTO PARA REALIZAÇÃO DE AVALIAÇÃO DE UMA ÁREA DE SERVIDÃO DE PASSAGEM, QUE SE ENCONTRA LOCALIZADA NA RUA UBERABA, com fulcro no art. 75, inciso II da Lei Federal de Licitações nº 14.133/21.

Encaminho o presente, ao Setor de Compras para que se proceda à publicação do objeto supramencionado, com a condição de sua eficácia, e, em trânsito direto ao Setor Financeiro para empenho e demais formalidades nos termos da lei.

> Catanduva, 03 de julho de 2024 MARCO ANTONIO MACHADO Superintendente

TERMO DE AUTORIZAÇÃO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO PROCESSO ADMINISTRATIVO N° 2613/2024

Considerando o valor estimado de R\$ 400,00 (quatrocentos reais), a existência de dotação orçamentária, e demais documentos que guarnecem o presente, AUTORIZO a formalização de ajuste com a empresa CONSTANCIO & CONSTANCIO LTDA, CNPJ: 56.365.554/0001-47 visando à AQUISIÇÃO DE ORÇAMENTO PARA REALIZAÇÃO DE AVALIAÇÃO DE UMA ÁREA DE SERVIDÃO DE PASSAGEM, QUE SE ENCONTRA LOCALIZADA NA RUA UBERABA, com fulcro no art. 75, inciso II da Lei Federal de Licitações nº 14.133/21.

Encaminho o presente, ao Setor de Compras para que se proceda à publicação do objeto supramencionado, com a condição de sua eficácia, e, em trânsito direto ao Setor Financeiro para empenho e demais formalidades nos termos da lei.

Catanduva, 03 de julho de 2024 MARCO ANTONIO MACHADO Superintendente

CÂMARA MUNICIPAL

Atos Oficiais

Portarias

CÂMARA MUNICIPAL DE CATANDUVA Estado de São Paulo

Relação de Portarias Expedidas

Portaria nº 053, de 01 de Julho de 2024 - Designa o servidor Sr. Reginaldo Floriano Puydinger dos Santos, para desempenhar a Função Gratificada de Audiências Públicas e Comissões Especiais.

Portaria nº 054, de 01 de Julho de 2024 - Exonera, o Sr. Caio Marcelo Bastos Martani, do cargo de Assessor Técnico de Recursos Humanos, a partir de 01/07/2024.

Portaria nº 055, de 01 de Julho de 2024 - Exonera, a Sra. Daniela de Freitas Melo Galhardo, do cargo de Assessor Especial Parlamentar, a partir de 01/07/2024.

Portaria nº 056, de 02 de Julho de 2024 - Nomeia o Sr. Ricardo Lucas da Costa, para o cargo de Assessor Especial de Gabinete, a partir de 01/07/2024.

Câmara Municipal de Catanduva, em 02 de Julho de 2024.

MARQUINHOS FERREIRA

Presidente da Câmara

Publicado na Gerência de Administração, na data supra.



DIEGO ARTHUR BORGES Gestor de Administração

CÂMARA MUNICIPAL DE CATANDUVA Estado de São Paulo

Relação de Portarias Expedidas

Portaria nº 057, de 02 de Julho de 2024 - Nomeia a Sra. Ana Maria Pinto de Mendonça Castro, para o cargo de Assessor Especial Parlamentar.

Portaria nº 058, de 02 de Julho de 2024 - Nomeia o Sr. Tassio Gomes de Souza, para o cargo de Assessor Especial Parlamentar.

Portaria nº 059, de 02 de Julho de 2024 - Nomeia a Sra. Daniela de Freitas Melo Galhardo, para o cargo de Supervisor de Recursos Humanos.

Câmara Municipal de Catanduva, em 02 de Julho de 2024.

MARQUINHOS FERREIRA

Presidente da Câmara

Publicado na Gerência de Administração, na data supra.

DIEGO ARTHUR BORGES

Gestor de Administração

CONSÓRCIO PÚBLICO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE DA REGIÃO DE CATANDUVA - CONSIRC

Licitações e Contratos

Convocação

CONVOCAÇÃO

O CONSIRC convoca os interessados, abaixo relacionados, para apresentarem a documentação relacionada nos respectivos editais para efeitos de assinatura de contrato

067/2024	ADRIANO APAPRECIDO DE MOURA RODRIGUES	278.***.***-19
067/2024	TERESA CRISTINA BORGES	094.***.***-16
0672024	JESSICA SIQUEIRA MONTECELI	406.***.***-09
067/2024	ÉRICA APARECIDA PEREIRA	308.***.***-03
067/2024	ANDREIA DE ALMEIDA LEITE	304.***.***-99
067/2024	LAYLA PEREIRA VERRI	416.***.***-28
067/2024	ELAINE CRISTINA VICENTE	272.***.***-98
067/2024	DÉBORA APARECIDA CAVASSANI	225.***.***-67
067/2024	JAIME JESUS BORGES MILANEZ	318.***.***-50
067/2024	TATIANE SCARPETO TEIXEIRA	306.***.***-71
067/2024	JOSÉ LUIS DE MORAES	269.***.***-57
067/2024	BRUNA GRAVATA DA SILVA	488.***.***-24
076/2024	ANDRESSA LAIS DE GRANDE	407.***.***-17

Catanduva - SP, 03 de julho de 2024.



Termos / Extratos

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO

HOMOLOGO, os procedimentos abaixo relacionados, nos termos do edital do processo em referência

CREDENCIAMENTO	PROFISSIONAL/EMPRESA	
072/2024	NEILOR AFONSO SIQUEIRA, inscrita no CPF sob o Nº 303.***.***-42	
070/2024	NEILOR AFONSO SIQUEIRA, inscrita no CPF sob o N° 303.***.***-42	
	LUCIMARA DO PRADO MARIA, inscrita no CPF sob o	
070/2024	N° 184.***.***-23	
,	LUCIMARA DO PRADO MARIA, inscrita no CPF sob o	
072/2024	Nº 184.***.***-23	
/ /	THIAGO GARCIA CARDOSO, inscrita no CPF sob o Nº	
072/2024	327.***.***-10	
070/000/	RODRIGO FANTONI DE CERQUEIRA, inscrita no	
072/2024	CPF sob o N° 393.***.***-26	
,	ROBERTO CARLOS MOLLINA, inscrita no CPF sob o	
070/2024	Nº 152.***.***-10	
	ROBERTO CARLOS MOLLINA, inscrita no CPF sob o	
072/2024	N° 152.***.***-10	
	LEONARDO CARVALHO BRITO, inscrita no CPF sob	
070/2024	o N° 500.***.***-66	
070/2024	PAULO HIROYUKI KUROKAWA, inscrita no CPF sob	
	o N° 226.***.***-12	
072/2024	PAULO HIROYUKI KUROKAWA, inscrita no CPF sob	
072/2021	o Nº 226.***.***-12	
070/2024	DEBORA REGINA OLIVEIRA, inscrita no CPF sob o	
070/2024	N° 313.***.***-96	
070/2024	WELKER MATEUS GARCIA, inscrita no CPF sob o N°	
070/2024	445.***.***-57	
072 /2024	VALCIR PAULO DE OLIVEIRA, inscrita no CPF sob o	
072/2024	N° 202.***.***-02	
072 /2024	JOSÉ HENRIQUE MARQUES, inscrita no CPF sob o	
072/2024	N° 219.***.***-80	
070 (0004	JOSÉ HENRIQUE MARQUES, inscrita no CPF sob o	
070/2024	N° 219.***.***-80	
	JOSÉ HENRIQUE MARQUES, inscrita no CPF sob o	
074/2023	N° 219.***.***-80	
	JOSÉ HENRIQUE MARQUES, inscrita no CPF sob o	
094/2023	N° 219.***.***-80	
	JOSÉ HENRIQUE MARQUES, inscrita no CPF sob o	
014/2023	Nº 219.***.***-80	
	JOSÉ HENRIQUE MARQUES, inscrita no CPF sob o	
010/2023		
	Nº 219.***.***-80	
070/2024	THIAGO GARCIA CARDOSO, inscrita no CPF sob o N°	
	327.***.***-10	
056/2024	MJD SERVIÇOS MÉDICOS LTDA, inscrita no CNPJ	
	sob o N° 53.423.296/0001-10	
082/2024	ANDREIA DE ALMEIDA LEITE, inscrita no CPF sob	
002/ 202 1	o Nº 304.***.***-99	

Γ	DEDORA ARABEOTRA CATALOGIAM : CRE
082/2024	DEBORA APARECIDA CAVASSANI, inscrita no CPF sob o N° 225.***.***-67
092/2024	FERNANDA LARISSA NERES DE MELO, inscrita no CPF sob o N° 406.***.***-95
092/2024	BEATRIZ CARMELO DA ROCHA, inscrita no CPF sob o N° 447.***.***-55
092/2024	MARIA CAROLINA RAIMUNDO, inscrita no CPF sob
091/2024	o N° 392.***.***-30 ADRIANA CRISTINA DA SILVA, inscrita no CPF sob
·	o N° 251.***.***-96 THAINA VENANCIO, inscrita no CPF sob o N°
091/2024	474.***.***-93 BEATRIZ CARMELO DA ROCHA, inscrita no CPF sob
091/2024	o N° 447.*** ***-55
091/2024	FERNANDA LARISSA NERES DE MELO, inscrita no CPF sob o Nº 406.***.***-95
091/2024	MARIA CAROLINA RAIMUNDO, inscrita no CPF sob o N° 392.***.***-30
028/2024	CELSO DA SILVA RODRIGUES, inscrita no CPF sob o N° 251.***.***-56
043/2024	THIAGO GARCIA CARDOSO, inscrita no CPF sob o N° 327.***.***-10
045/2024	THIAGO GARCIA CARDOSO, inscrita no CPF sob o N° 327.***.***-10
043/2024	LUCIMARA DO PRADO MARIA, inscrita no CPF sob o
045/2024	Nº 184.***.***-23 LUCIMARA DO PRADO MARIA, inscrita no CPF sob o
043/2024	N° 184.***.***-23 FABIO WILSON LIMA, inscrita no CPF sob o N°
045/2024	102.***.***-56 FABIO WILSON LIMA, inscrita no CPF sob o N°
	102.***.***-56 RODRIGO FANTONI DE CERQUEIRA, inscrita no
045/2024	CPF sob o N° 393.***.***-26 NEILOR AFONSO SIQUEIRA, inscrita no CPF sob o
045/2024	N° 303.***.***.42 NEILOR AFONSO SIQUEIRA, inscrita no CPF sob o
043/2024	N° 303.***.***-42
045/2024	VALCIR PAULO DE OLIVEIRA, inscrita no CPF sob o N° 202.***.***-02
045/2024	JOSÉ LUIS DOS SANTOS MASCIOLI, inscrita no CPF sob o N° 324.***.***-85
043/2024	JOSÉ HENRIQUE MARQUES, inscrita no CPF sob o N° 219.***.***-80
045/2024	JOSÉ HENRIQUE MARQUES, inscrita no CPF sob o N° 219.***.***-80
043/2024	LEANDRO CARDOSO, inscrita no CPF sob o Nº
045/2024	258.***.***-76 LEANDRO CARDOSO, inscrita no CPF sob o N°
	258.***.***-76

045/2024	ELAINE CRISTINA COGNETTI DA SILVA, inscrita	
043/2024	no CPF sob o N° 306.***.***-78	
091/2024	CAROLINA LIMA CAVALCANTE DE ASSIS SILVA,	
091/2024	inscrita no CPF sob o Nº 442.***.***-76	
002 /2024	CAROLINA LIMA CAVALCANTE DE ASSIS SILVA,	
092/2024	inscrita no CPF sob o Nº 442.***.***-76	
004 /2024	NATALIA CRISTINA LOPES DE SOUZA, inscrita no	
094/2024	CPF sob o N° 441.***.***-66	
004 /2024	ARIEL ROSCKOF LUMERTZ MOIMAS, inscrita no	
094/2024	CPF sob o N° 035.***.***-62	
004 /2024	JAIME JESUS BORGES MILANEZ, inscrita no CPF	
094/2024	sob o N° 318.***.***-50	
020 /2022	EDUARDO ROGERIO VAL, inscrita no CPF sob o N	
029/2023 LDOTROG ROGERIO VIE, INSCITA NO CLI 1 SOB		
	SODIM – SOLUÇÕES EM DIAGNÓSTICOS	
093/2024	MÉDICOS LTDA, inscrita no CNPJ sob o Nº	
,	22.368.255/0001-44	
Catandaria CD 26 da implia da 2024 CH VIO CECAD CADTODELLO. Duraidanta		

Catanduva – SP, 26 de junho de 2024. SILVIO CESAR SARTORELLO- Presidente.

EXTRATO DE CONTRATO

CREDENCIAMENTO	PROFISSIONAL/EMPRESA	VALOR	ASSINATURA
072/2024	NEILOR AFONSO SIQUEIRA, inscrita no CPF sob o N° 303.***.***-42	Conforme valor fixado no edital	26/06/2024
070/2024	NEILOR AFONSO SIQUEIRA, inscrita no CPF sob o N° 303.***.***-42	Conforme valor fixado no edital	26/06/2024
070/2024	LUCIMARA DO PRADO MARIA, inscrita no CPF sob o N° 184.***.***-23	Conforme valor fixado no edital	26/06/2024
072/2024	MARIA, inscrita no CPF sob o N° 184.***.***-23	Conforme valor fixado no edital	26/06/2024
072/2024	THIAGO GARCIA CARDOSO, inscrita no CPF sob o N° 327.***.***-10	Conforme valor fixado no edital	26/06/2024
072/2024	RODRIGO FANTONI DE CERQUEIRA, inscrita no CPF sob o N° 393.***.***-26	Conforme valor fixado no edital	26/06/2024
070/2024	ROBERTO CARLOS MOLLINA, inscrita no CPF sob o Nº 152.***.***-10	Conforme valor	26/06/2024

		fixado no	
		edital	
	ROBERTO CARLOS	Conforme	
072/2024	MOLLINA, inscrita no CPF sob	valor	26/06/2024
072/2024	o Nº 152.***.***-10	fixado no	20/00/2024
		edital	
	LEONARDO CARVALHO	Conforme	
070 /2024	BRITO , inscrita no CPF sob o N°	valor	26/06/2024
070/2024	500.***.***-66	fixado no	26/06/2024
		edital	
	PAULO HIROYUKI	Conforme	
050 /0004	KUROKAWA, inscrita no CPF	valor	26/26/2024
070/2024	sob o N° 226.***.***-12	fixado no	26/06/2024
		edital	
	PAULO HIROYUKI	Conforme	
_	KUROKAWA, inscrita no CPF	valor	
072/2024	sob o N° 226.***.***-12	fixado no	26/06/2024
	300 0 1 1 220	edital	
	DEBORA REGINA	Conforme	
	OLIVEIRA, inscrita no CPF sob	valor	
070/2024	o N° 313.***.***-96	fixado no	26/06/2024
	0 IN 313	edital	
	WELKER MATEUS GARCIA,	Conforme	
	inscrita no CPF sob o N°	valor	
070/2024	445.***.***-57	fixado no	26/06/2024
	445.4445.4		
	VALCIR PAULO DE	edital Conforme	
072/2024	OLIVEIRA, inscrita no CPF sob	valor	26/06/2024
	o N° 202.***.***-02	fixado no	
	IOCÉ HENDIOUE	edital	
	JOSÉ HENRIQUE	Conforme	
072/2024	MARQUES, inscrita no CPF sob	valor	26/06/2024
	o N° 219.***.***-80	fixado no	
	100É HENDIOUE	edital	
	JOSÉ HENRIQUE	Conforme	
070/2024	MARQUES, inscrita no CPF sob o N° 219.***.***-80	valor	26/06/2024
	o N° 219.***.***-80	fixado no	
	IOOF TENTO	edital	
	JOSÉ HENRIQUE	Conforme	
074/2023	MARQUES, inscrita no CPF sob	valor	26/06/2024
,	o N° 219.***.***-80	fixado no	, , =
		edital	
	JOSÉ HENRIQUE	Conforme	
094/2023	MARQUES, inscrita no CPF sob	valor	26/06/2024
074/2023	o N° 219.***.***-80	fixado no	20, 30, 2321
	,	edital	
	JOSÉ HENRIQUE	Conforme	
014/2023	MARQUES, inscrita no CPF sob	valor	26/06/2024
U17/ 4U4J	o N° 219.***.***-80	fixado no	20/00/2024
	1	1	

edital

	100É HENDIOHE	0.6	
	JOSÉ HENRIQUE	Conforme	
010/2023	MARQUES, inscrita no CPF sob	valor	26/06/2024
5-5, -5-5	o N° 219.***.***-80	fixado no	
		edital	
	THIAGO GARCIA	Conforme	
070/2024	CARDOSO, inscrita no CPF sob	valor	26/06/2024
070/2024	o Nº 327.***.***-10	fixado no	20/00/2024
		edital	
	MJD SERVIÇOS MÉDICOS	Conforme	
056/0004	LTDA, inscrita no CNPJ sob o	valor	06/06/0004
056/2024	N° 53.423.296/0001-10	fixado no	26/06/2024
		edital	
	ANDREIA DE ALMEIDA	Conforme	
	LEITE , inscrita no CPF sob o N°	valor	
082/2024	304.***.***-99	fixado no	26/06/2024
		edital	
	DEBORA APARECIDA	Conforme	
	CAVASSANI, inscrita no CPF	valor	
082/2024	sob o N° 225.***.***-67	fixado no	26/06/2024
	SOD O IN 223.**.**-07	edital	
	FERNANDA LARISSA	Conforme	
092/2024	NERES DE MELO, inscrita no	valor	26/06/2024
	CPF sob o N° 406.***.***-95	fixado no	
	DELEDIZ CARACELO DA	edital	
	BEATRIZ CARMELO DA	Conforme	
092/2024	ROCHA, inscrita no CPF sob o	valor	26/06/2024
	N° 447.***.***-55	fixado no	,,
		edital	
	MARIA CAROLINA	Conforme	
092/2024	RAIMUNDO, inscrita no CPF	valor	26/06/2024
072/ 2024	sob o N° 392.***.***-30	fixado no	20/00/2024
		edital	
	ADRIANA CRISTINA DA	Conforme	
091/2024	SILVA, inscrita no CPF sob o N°	valor	26/06/2024
071/ 404 1	251.***.***-96	fixado no	40/00/404 1
		edital	
	THAINA VENANCIO, inscrita	Conforme	
001 /2024	no CPF sob o N° 474.***.***-93	valor	26/06/2024
091/2024		fixado no	26/06/2024
		edital	
	BEATRIZ CARMELO DA	Conforme	
004 /005 1	ROCHA, inscrita no CPF sob o	valor	06/06/1005
091/2024	N° 447.***.***-55	fixado no	26/06/2024
		edital	
	FERNANDA LARISSA	Conforme	
	NERES DE MELO, inscrita no	valor	
091/2024	CPF sob o N° 406.***.***-95	fixado no	26/06/2024
	011 000 011 100.	edital	
	MARIA CAROLINA		
091/2024	RAIMUNDO, inscrita no CPF	Conforme	26/06/2024
071/ 404 1	sob o N° 392.***.***-30	valor	20/00/2024
	200 0 IN 37230		

		fixado no	
		edital	
	CELSO DA SILVA	Conforme	
028/2024	RODRIGUES, inscrita no CPF	valor	26/06/2024
020/ 2024	sob o N° 251.***.**-56	fixado no	20/00/2024
		edital	
	THIAGO GARCIA	Conforme	
043/2024	CARDOSO , inscrita no CPF sob	valor	26/06/2024
043/2024	o Nº 327.***.***-10	fixado no	20/00/2024
		edital	
	THIAGO GARCIA	Conforme	
045/2024	CARDOSO , inscrita no CPF sob	valor	26/06/2024
043/2024	o Nº 327.***.***-10	fixado no	20/00/2024
		edital	
	LUCIMARA DO PRADO	Conforme	
043/2024	MARIA, inscrita no CPF sob o	valor	26/06/2024
043/2024	Nº 184.***.***-23	fixado no	20/00/2024
		edital	
	LUCIMARA DO PRADO	Conforme	
045/2024	MARIA, inscrita no CPF sob o	valor	26/06/2024
043/2024	N° 184.***.***-23	fixado no	20/00/2024
		edital	
	FABIO WILSON LIMA,	Conforme	
043/2024	inscrita no CPF sob o Nº	valor	26/06/2024
043/2024	102.***.***-56	fixado no	20/00/2024
		edital	
	FABIO WILSON LIMA,	Conforme	
045/2024	inscrita no CPF sob o Nº	valor	26/06/2024
043/ 2024	102.***.***-56	fixado no	20/00/2024
		edital	
	RODRIGO FANTONI DE	Conforme	
045/2024	CERQUEIRA , inscrita no CPF	valor	26/06/2024
0.137 2021	sob o N° 393.***.***-26	fixado no	20, 00, 2021
		edital	
	NEILOR AFONSO	Conforme	
045/2024	SIQUEIRA, inscrita no CPF sob	valor	26/06/2024
, === .	o N° 303.***.**-42	fixado no	
		edital	
	NEILOR AFONSO	Conforme	
043/2024	SIQUEIRA, inscrita no CPF sob	valor	26/06/2024
, , , , ,	o N° 303.***.**-42	fixado no	, , , , , ,
	WALCID DAYS C	edital	
	VALCIR PAULO DE	Conforme	
045/2024	OLIVEIRA, inscrita no CPF sob	valor	26/06/2024
,	o N° 202.***.***-02	fixado no	, ,
		edital	
	JOSÉ LUIS DOS SANTOS	Conforme	
045/2024	MASCIOLI, inscrita no CPF sob	valor	26/06/2024
	o N° 324.***.***-85	fixado no	-,,
		edital	

	JOSÉ HENRIQUE	Conforme	
043/2024	MARQUES, inscrita no CPF sob o N° 219.***.***-80	valor fixado no	26/06/2024
	0 IN 219. Term - 80	edital	
	JOSÉ HENRIQUE	Conforme	
	MARQUES, inscrita no CPF sob	valor	
045/2024	o N° 219.***.***-80	fixado no	26/06/2024
	01 21700	edital	
	LEANDRO CARDOSO,	Conforme	
0.40.40004	inscrita no CPF sob o N°	valor	25/25/2021
043/2024	258.***.***-76	fixado no	26/06/2024
		edital	
	LEANDRO CARDOSO,	Conforme	
045 /2024	inscrita no CPF sob o N°	valor	26/06/2024
045/2024	258.***.***-76	fixado no	26/06/2024
		edital	
	ELAINE CRISTINA	Conforme	
045/2024	COGNETTI DA SILVA,	valor	26/06/2024
013/2021	inscrita no CPF sob o Nº	fixado no	20, 00, 2021
	306.***.***-78	edital	
	CAROLINA LIMA	Conforme	
091/2024	CAVALCANTE DE ASSIS	valor	26/06/2024
,	SILVA, inscrita no CPF sob o N°	fixado no	
	442.***.***-76	edital	
	CAROLINA LIMA CAVALCANTE DE ASSIS	Conforme valor	
092/2024	SILVA, inscrita no CPF sob o N°	fixado no	26/06/2024
	442.***.***-76	edital	
	NATALIA CRISTINA LOPES	Conforme	
	DE SOUZA, inscrita no CPF sob	valor	
094/2024	o N° 441.***.***-66	fixado no	26/06/2024
		edital	
	ARIEL ROSCKOF	Conforme	
094/2024	LUMERTZ MOIMAS, inscrita	valor	26/06/2024
U)T/ 2U2T	no CPF sob o N° 035.***.***-62	fixado no	20/00/202 4
		edital	
	JAIME JESUS BORGES	Conforme	
094/2024	MILANEZ, inscrita no CPF sob	valor	26/06/2024
., .,	o N° 318.***.**-50	fixado no	
	EDILLADO DOCEDIO VILL	edital	
	EDUARDO ROGERIO VAL,	Conforme	
029/2023	inscrita no CPF sob o N°	valor	26/06/2024
	147.***.***-89	fixado no	
	SODIM – SOLUÇÕES EM	edital	
	DIAGNÓSTICOS MÉDICOS	Conforme valor	
093/2024	LTDA, inscrita no CNPJ sob o	fixado no	26/06/2024
	N° 22.368.255/0001-44	edital	
	1N 44.J00.4JJ/ 0001-44	cuitai	



EXTRATO DE CONTRATO

DISPENSA ELETRÔNICA	PROFISSIONAL/EMPRESA	VALOR	ASSINATURA
022/2024	A. S. SOCIAL SERVIÇOS LTDA, inscrita no CNPJ sob o N° 24.502.950/0001-82	Conforme valor fixado no edital	26/06/2024



INSTITUTO MUNICIPAL DE ENSINO SUPERIOR - IMES

Concursos Públicos/Processos Seletivos

Edital - Convocação



INSTITUTO MUNICIPAL DE ENSINO SUPERIOR DE **CATANDUVA**

Autarquia Municipal

Av. Daniel Dalto s/n - (Rodovia Washington Luis - SP 310 - Km 382) Caixa Postal: 86 - 15.800-970 - Catanduva-SP

(17) 3531-2200 / fax (17) 3531-2205 www.fafica.br secretaria@fafica.br

EDITAL nº 025/2024 DE DESISTÊNCIA E CONVOCAÇÃO DO **CONCURSO PÚBLICO 001/2022**

O Diretor do Instituto Municipal de Ensino Superior de Catanduva (IMES Catanduva), no uso de suas atribuições legais e regimentais, nos termos do Edital nº 001/2022, de 03/01/2022, referente ao Concurso Público destinado à seleção de pessoal para provimento de cargos do quadro técnico administrativo:

Considerando a **DESISTÊNCIA** da candidata abaixo relacionada:

Cargo: Agente Administrativo

9º - Jaciara Pereira da Silva

Fica CONVOCADA a comparecer no setor de Recursos Humanos do Instituto Municipal de Ensino Superior de Catanduva das 14:00 às 19:00 horas, nos dias 4, 5, 10 e 11 de julho de 2024, no prédio do Campus Universitário, localizado à Av. Daniel Dalto s/n - Catanduva/SP, a candidata classificada abaixo relacionada:

Cargo: Agente Administrativo

10º - Gleice Ellen Lopes da Silva

O não comparecimento dentro do prazo acima, será entendido como Desistência, ensejando o chamamento do candidato seguinte na relação dos aprovados.

Catanduva, 2 de julho de 2024.

PAULO ROBERTO VIEIRA MARQUES Diretor



INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS MUNICIPIÁRIOS DE CATANDUVA - IPMC

Licitações e Contratos

Dispensas



Instituto de Previdência dos Municipiários de Catanduva

Lei Complementar nº 127, de 24.09.1999.

TERMO DE AUTORIZAÇÃO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Considerando o valor estimado de R\$ 672,00 (seiscentos e setenta e dois reais) e demais documentos que guarnecem o presente, autorizo a formalização de ajuste com a empresa: Marcelo Evandro Macedo & Cia-ME. CNPJ 16.811.551/0001-75

Quantitativo adquirido.

Suporte Tomate 086 – 03 unidades Teclado e Mouse Logitech MK235 - 03 unidades

Visando a aquisição de materiais descartáveis para uso interno do IPMC com fulcro no art. 75, Inciso II da Lei Federal de Licitações nº 14.133/21.

Encaminha-se o presente ao Agente de Contratação em Licitações e Compras, para as providências cabíveis, e, em trânsito direto à Divisão de Contabilidade para empenho e demais formalidades nos termos da lei.

Catanduva, 03 de julho de 2024.

José Roberto Setin **Diretor Superintendente**

Rua Sergipe n. 796 - Tel.: (017) 3524-4541 - Fax:3523-7583 - CGC 45.118.189/0001-50 - CEP 15.800-100 - Catanduva - SP



VERSÃO PARA IMPRESSÃO

Código Verificador: 2462-8b5f-85b7-ecac



Este documento é representação para impressão e cópia do original eletrônico do Diário Oficial do Município de Catanduva (SP), Edição nº 2601, ano XIX, veiculado em 03 de julho de 2024.



O documento original foi assinado digitalmente por FERNANDO BUSNARDO AZARITE (CPF ***452968**) em 03/07/2024 às 16:20:18 (GMT -03:00).

Certificado digital ICP-Brasil emitido por AC SyngularID Multipla | ICP-Brasil, do tipo A3.

Para conferir o original, acesse:

https://www.dioe.com.br/verificador/2462-8b5f-85b7-ecac